** Официальный вестник**

**Эвенкийского муниципального района**

|  |  |
| --- | --- |
| Учрежден Решением Эвенкийского районного Совета депутатов от 22.06.2012 № 3-1056-8 | № 44/1 (751) 17 ноября 2023 г. |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация Эвенкийского муниципального района** | | |
| 1 | Постановление Администрации п. Бурный от 10.11.2023 № 63-п «Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих поселка Бурный по состоянию на 01октября 2023 года» | Стр. 6 |
| 2 | Постановление Администрации п. Бурный от 10.11.2023 № 64-п «О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Бурный от 27.10.2013 г. № 59-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Бурный, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 14.02.2014 г. № 3-п, от 27.10. 2014 г. № 37-п, от 12.11.2014 г. № 44-п, от 20.04.2015 г. № 18-п, от 22.05.2015 г. № 28-п, от 04.06.2015 г. № 31-п, от 20.12.2016 г. № 62-п, от 13.03.2017 № 12-п, от 25.12.2017 г. № 57-п, от 13.07.2018 г. № 18-п, от 21.12.2018 г. № 50-п, от 20.09.2019 г. № 36-п, от 12.12.2019 г. № 56-п, от 29.04.2020 г. № 15-п, от 21.09.2020 г. № 41-п, от 29.12.2020 г. № 73-п, от 17.05.2021 г. № 15-п, от 29.10.2021 г. № 67-п, от 20.04.2022 г. № 6-п, от 21.06.2022 г. № 22-п, от 06.10.2022 г. № 32-п, от 22.12.2022 г. № 54-п, 10.05.23 № 28 п)» | Стр. 8 |
| 3 | Постановление Администрации п. Бурный от 13.11.2023 № 65-п «О прогнозе социально-экономического развития муниципального образования поселка Бурный на 2024-2026 годы» | Стр. 8 |
| 4 | Пояснительная записка к прогнозу социально-экономического развития Муниципального образования поселка Бурный Эвенкийского муниципального района на 2024 год и плановый период 2025-2026 гг | Стр. 12 |
| 5 | Постановление Администрации п. Бурный от 13.11.2023 № 66-п «О внесении изменений в постановление администрации поселка Бурный от 09.11.2022г. №44-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Бурный на 2023-2025гг.»» | Стр. 13 |
| 6 | Решение Бурнинского поселкового совета депутатов от 10.11.2023 № 91 «О внесении изменений в Решение от 28.12.2022г. № 56 «О бюджете поселка Бурный на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов» (в редакции от 08.02.2023г. № 63, от 07.07.2023г. № 81, от 10.10.2023г. № 90)» | Стр. 20 |
| 7 | Распоряжение Главы п. Бурный от 15.11.2023 № 60-р «О проведении публичных слушаний» | Стр. 40 |
| 8 | Сообщение «О проведении публичных слушаний» | Стр. 40 |
| 9 | Проект Решение Бурнинского поселкового совета депутатов «О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов» | Стр. 40 |
| 10 | Пояснительная записка к проекту бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов поселка Бурный | Стр. 72 |
| 11 | Постановление Администрации п. Ессей от 10.11.2023 № 136-п «О предварительных итогах социально-экономического развития муниципального образования поселок Ессей за 9 месяцев 2023 года и ожидаемых итогах социально – экономического развития за 2023 год» | Стр. 88 |
| 12 | Решение Администрации п. Ессей от 14.11.2023 № 35 «О проекте решения «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края»» | Стр. 90 |
| 13 | Решение Администрации п. Ессей от 14.11.2023 № 36 «О внесении изменений в Решение Ессейского поселкового Совета депутатов от 24.03.2021г. №108 «Об утверждении Порядка увольнения (освобождения от должности) в связи с утратой доверия лиц, замещающих муниципальные должности»» | Стр. 93 |
| 14 | Решение Администрации п. Ессей от 14.11.2023 № 37 «О внесении изменений в Решение Ессейского поселкового Совета депутатов № 14 от 22 декабря 2022 года «О бюджете поселка Ессей на 2023 год и плановый период 2024 – 2025 годов»» | Стр. 93 |
| 15 | Решение Администрации п. Ессей от 14.11.2023 № 38 «О внесении изменений в Решение Ессейского поселкового Совета депутатов от 26.10.2021 г. № 133 «Об утверждении Порядка размещения на официальном сайте и представления средствам массовой информации для опубликования сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, об источниках получения средств, за счет которых совершены сделки (совершена сделка), представленных лицами, замещающими муниципальные должности, и муниципальными служащими на территории поселка Ессей»» | Стр. 114 |
| 16 | Решение Администрации п. Ессей от 14.11.2023 № 39 «О внесении изменений в Решение Ессейского поселкового Совета депутатов от 03.10.2016г. №123 «Об утверждении Регламента Ессейского поселкового Совета депутатов»» | Стр. 115 |
| 17 | Постановление Администрации п. Куюмба от 09.11.2023 № 69-п «Об утверждении реестра мест (площадок) накопления твердых коммунальных отходов, расположенных на территории поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края» | Стр. 116 |
| 18 | Постановление Администрации п. Куюмба от 10.11.2023 № 71-п «О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Куюмба от 31.10.2013 г. № 51-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Куюмба, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 17.03.2014г. № 02-п, от 28.10.2014 г. № 34-п, от 12.11.2014 г. № 36-п, от 30.03.2015 г. № 16-п, от 29.05.2015 г. № 22-п, от 28.11.2016 г. № 52-п, от 30.01.2017 г. № 2-п, от 25.12.2017 № 50-п, от 13.07.2018 № 30-п, от 21.12.2018 г. № 62-п, от 18.09.2019 г. № 34-п, от 20.12.2019 г. № 54-п, от 29.04.2020 г. № 16-п, от 15.09.2020 г. № 33-п, от 29.12.2020 г. № 56-п, от 18.05.2021 г. № 13-п, от 03.11.2021 г. № 60-п, от 24.12.2021 г. № 83-п, от 20.04.2022 г. № 11-п, от 21.06.2022 г. № 21-п, от 24.10.2022 г. № 43-п, от 22.12.2022 г. № 56-п, 12.05.23 № 30-п)» | Стр. 118 |
| 19 | Заключение о результатах публичных слушаний по проекту Решения «О внесении изменений в Устав поселка Куюмба» | Стр. 118 |
| 20 | Проект Решение Куюмбинского поселкового совета депутатов «О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов» | Стр. 119 |
| 21 | Пояснительная записка к проекту бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов поселка Куюмба | Стр. 152 |
| 22 | Постановление Администрации с. Мирюга от 13.11.2023 № 66-п «Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих села Мирюга по состоянию на 01 октября 2023 года» | Стр. 168 |
| 23 | Постановление Администрации с. Мирюга от 13.11.2023 № 67-п «О внесении изменения в Постановление Администрации села Мирюга от 28.11.2013 г. № 45-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации села Мирюга, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 11.03.2014 г. № 2-п, от 28.10.2014 г. № 39-п, от 12.11.2014 г. № 43-п, от 14.05.2015 г. № 22-п, от 25.05.2015 г. № 23-п, от 25.11.2016 г. № 56-п, от 20.01.2017 г. № 1-п, от 25.12.2017 г. № 64-п, от 16.07.2018 г. № 19-п, 24.12.2018 г. № 51-п, от 18.09.2019 г. № 39-п, от 25.12.2019 г. № 53-п, от 29.04.2020 г. № 11-п, от 25.09.2020 г. № 30-п, от 29.12.2020 г. № 54-п, от 01.07.2021 г. № 10-п, от 01.11.2021 г. № 53-п, от 27.12.2021г. № 72-п, от 19.04.2022 г. 8-п, 21.06.2022 г. № 10-п, от 01.11.2022 г. № 27-п, от 22.12.2022 г.№ 41-п,12.05.23 № 24п)» | Стр. 170 |
| 24 | Постановление Администрации с. Мирюга от 13.11.2023 № 68-п «О прогнозе социально-экономического развития муниципального образования села Мирюга на 2024 и плановый период 2025-2026 годы» | Стр. 170 |
| 25 | Пояснительная записка к прогнозу социально-экономического развития села Мирюга венкийского муниципального района на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годы | Стр. 174 |
| 26 | Постановление Администрации с. Мирюга от 13.11.2023 № 69-п «О внесении изменений в Постановление № 32-п от 11.11.2022г. Об утверждении муниципальной программы Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга на 2023-2025гг.»» | Стр. 176 |
| 27 | Распоряжение Администрации с. Мирюга от 13.11.2023 № 27-р «О предварительных итогах социально-экономического развития Муниципального образования с. Мирюга за 9 месяцев 2023 года и ожидаемых итогах социально - экономического развития за текущий 2023 год» | Стр. 179 |
| 28 | Проект Решение схода граждан с. Мирюга «О бюджете села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов» | Стр. 180 |
| 29 | Постановление Администрации п. Муторай от 13.11.2023 № 44-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Муторай»» | Стр. 224 |
| 30 | Постановление Администрации п. Муторай от 13.11.2023 № 45-п «О Прогнозе социально-экономического развития муниципального образования поселка Муторай на 2024-2026 годы» | Стр. 227 |
| 31 | Пояснительная записка «О Прогнозе социально-экономического развития п. Муторай на 2024 -2026 годы» | Стр. 230 |
| 32 | Распоряжение Администрации п. Муторай от 30.10.2023 № 114-р «Об утверждении перечня муниципальных программ и подпрограмм поселка Муторай Эвенкийского муниципального района» | Стр. 232 |
| 33 | Распоряжение Администрации п. Муторай от 13.11.2023 № 115-р | Стр. 234 |
| 34 | Распоряжение Администрации п. Нидым от 15.11.2023 № 47 «О проведении публичных слушаний о проекте решения Нидымского поселкового Совета депутатов «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края»» | Стр. 235 |
| 35 | Сообщение «О проведении публичных слушаний» | Стр. 235 |
| 36 | Распоряжение Администрации п. Нидым от 15.11.2023 № 48 «О проведении публичных слушаний» | Стр. 236 |
| 37 | Сообщение «О проведении публичных слушаний» | Стр. 236 |
| 38 | Проект Решение Нидымского поселкового совета депутатов «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края» | Стр. 236 |
| 39 | Проект Решение Нидымского поселкового совета депутатов «О бюджете поселка Нидым на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов» | Стр. 238 |
| 40 | Постановление Администрации п. Оскоба от 13.11.2023 № 59-п «О внесении изменений в постановление Администрации поселка Оскоба от 08.11.2022г. № 39-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Оскоба»» | Стр. 264 |
| 41 | Постановление Администрации п. Оскоба от 13.11.2023 № 60-п «О предварительных итогах социально-экономического развития муниципального образования поселок Оскоба за 9 месяцев 2023 г. и ожидаемых итогах социально - экономического развития п. Оскоба за текущий 2023 год» | Стр. 268 |
| 42 | Постановление Администрации п. Оскоба от 13.11.2023 № 61-п «О Прогнозе социально-экономического развития муниципального образования поселка Оскоба на 2024-2026 годы» | Стр. 269 |
| 43 | Пояснительная записка «О Прогнозе социально-экономического развития п. Оскоба на 2024 -2026 годы» | Стр. 273 |
| 44 | Проект Решение схода граждан п. Оскоба «О бюджете поселка Оскоба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов» | Стр. 275 |
| 45 | Постановдение Администрации п. Ошарово от 13.11.2023 № 78-п «О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Ошарово от 15.11.2013 г. № 50-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Ошарово, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 25.03.2014г. № 7-п, от 28.10. 2014 г. № 37-п, от 27.11.2014 г. № 40-п, от 01.04.2015 г. № 13-п, от 27.05.2015 г. № 25-п, от 05.12.2016 г. № 68-п, от 20.01.2017 г. № 01-п, от 22.12.2017 № 70-п, от 18.07.2018 № 32-п, от 25.12.2018 № 70-п, от 24.09.2019 № 40-п, от 13.12.2019 г. № 56-п, от 29.04.2020 г. № 13-п, от 25.09.2020. № 36-п, от 29.12.2020.№ 60, от 15.06.2021 г. № 19-п, от 29.10.2021 г. № 61-п, от 20.04.2022 г. № 12-п, от 21.06.2022 г. № 21-п), от 25.10.2022 г. № 43-п, от 22.12.2022 г. № 59-п, 11.05.23 № 29 п)»» | Стр. 277 |
| 46 | Постановдение Администрации п. Ошарово от 13.11.2023 № 79-п «Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих поселка Ошарово по состоянию на 01 октября 2023 года» | Стр. 279 |
| 47 | Постановление администрации п. Полигус от 20.10.2023 № 58 «а»-п «О предварительных итогах социально-экономического развития муниципального образования поселка Полигус за 9 месяцев 2023 г. и ожидаемых итогах социально - экономического развития п. Полигус за текущий 2023 год» | Стр. 280 |
| 48 | Постановление администрации п. Полигус от 10.11.2023 № 65-п «Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих поселка Полигус по состоянию на 01 октября 2023 года» | Стр. 281 |
| 49 | Постановление администрации п. Полигус от 10.11.2023 № 65 «а»-п «О прогнозе социально-экономического развития муниципального образования поселка Полигус на 2024-2026 годы» | Стр. 283 |
| 50 | Пояснительная записка к прогнозу социально-экономического развития Муниципального образования поселка Полигус Эвенкийского муниципального района на 2024 год и плановый период 2025-2026 гг | Стр. 287 |
| 51 | Постановление администрации п. Полигус от 20.10.2023 № 66 «а»-п «О внесении изменений в постановление администрации поселка Полигус от 14.11.2022г. №41-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Полигус на 2023-2025гг.»» | Стр. 288 |
| 52 | Постановление администрации п. Полигус от 13.11.2023 № 67-п «О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Полигус от 28.10.2013 г. № 55-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Полигус, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 24.03.2014г. № 6-п, от 28.10. 2014 г. № 38-п, от 12.11.2014 г. № 41-п, от 30.03.2015 г. № 16-п, от 27.05.2015 г. № 27-п, от 25.11.2016 г. № 52-п, от 27.01.2017 г. № 4-п, от 22.12.2016 № 59-п, от 13.07.2018 № 27-п, 18.12.2018 № 57-п, от 04.09.2019 № 35-п, от 12.12.2019 г. № 49-п, от 29.04.2020 г. № 13-п, от 14.09.2020 г. № 31-п, от 29.12.2020 г. № 57-п, от 21.06.2021 г. № 20-п, от 15.11.2021 г. № 77-п, от 27.12.2021 г. № 89-п, от 15.04.2022 г. № 8-п, от 21.06.2022 г. № 22-п, от 01.11.2022 г. № 38-п, от 22.12.2022 г. № 50-п, 10.05.23 № 29п)»» | Стр. 296 |
| 53 | Решение Полигусовского поселкового совета депутатов от 13.11.2023 № 178 «О внесении изменений в Решение Полигусовского поселкового Совета депутатов от 28.12.2020 г. № 59 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории поселка Полигус» (в редакции от 27.12.21 № 106)» | Стр. 296 |
| 54 | Решение Полигусовского поселкового совета депутатов от 13.11.2023 № 179 «О внесении изменений в Решение Полигусовского поселкового Совета депутатов от 10.08.2023 № 168 «О передаче Контрольно-счетной палате Эвенкийского муниципального района полномочий контрольно-счетного органа поселка Полигус, входящего в состав Эвенкийского муниципального района, по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля» (в редакции от 12.09.23 № 171)» | Стр. 297 |
| 55 | Решение Полигусовского поселкового совета депутатов от 13.11.2023 № 180 «О внесении изменений в Решение от 28.12.2022г. № 141 «О бюджете поселка Полигус на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов» (в редакции от 15.02.2023г. № 148, от 04.05.2023г. № 154, от 05.07.2023г. № 164, от 10.08.2023г. № 169, от 17.10.2023г. № 176)» | Стр. 298 |
| 56 | Заключение о результатах публичных слушаний по проекту Решения «О внесении изменений в Устав поселка Полигус» | Стр. 321 |
| 57 | Постановление Администрации п. Стрелка-Чуня от 14.11.2023 № 55-п «О внесении изменений в Постановление Администрации поселка Стрелка-Чуня от 25.10.2013г. №52-п «О системе оплаты труда работников администрации поселка Стрелка-Чуня не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы»» | Стр. 321 |
| 58 | Решение Стрелка-Чунского поселкового совета депутатов от 13.11.2023 № 21 «О внесении изменений в Решение Стрелка-Чунского поселкового Совета депутатов от 23.11.2018 г. № 136 «Об установлении на территории поселка Стрелка-Чуня налога на имущество физических лиц»» | Стр. 322 |
| 59 | Решение Стрелка-Чунского поселкового совета депутатов от 13.11.2023 № 22 «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Стрелка-Чуня» | Стр. 323 |
| 60 | Постановление Администрации п. Суломай от 10.11.2023 № 89-п «Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих поселка Суломай по состоянию на 01 октября 2023 года» | Стр. 323 |
| 61 | Постановление Администрации п. Суломай от 10.11.2023 № 90-п «О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Суломай от 18.11.2013 г. № 47-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Суломай, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 08.02.2014г. № 2-п, от 27.10. 2014 г. № 33-п, от 12.11.2014 г. № 37-п, 31.03.2015г. № 12-п, от 01.06.2015 г. № 19-п, от 08.12.2016 г. № 75-п, от 24.01.2017 № 2-пот 22.12.2017 № 51-, от 18.07.2018 № 30-п, от 24.12.2018 № 65-п, от 04.09.2019 № 36-п, от 12.12.2019 № 53-п, от 24.04.2020 № 12-п, от 30.09.2020 № 38-п, от 29.12.2020 № 62-п, от 31.05.2021 № 20-п, от 03.11.2021 № 61-п, от 22.12.2021 № 82-п, от 21.04.2022 г. № 12-п, от 29.07.2022 г. № 47-п, от 08.11.2022 г. № 57-п, от 22.12.2022 г. № 94-п, 12.05.23 № 34п)»» | Стр. 325 |
| 62 | Постановление Администрации п. Суломай от 12.11.2023 № 91-п «О внесении изменений в постановление администрации поселка Суломай от 10.11.2022г. №63-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Суломай на 2023-2025гг.»» | Стр. 326 |
| 63 | Постановление Администрации п. Суломай от 12.11.2023 № 92-п «О прогнозе социально-экономического развития муниципального образования поселка Суломай на 2024-2026 годы» | Стр. 327 |
| 64 | Пояснительная записка к прогнозу социально-экономического развития Муниципального образования поселка Суломай Эвенкийского муниципального района на 2024 год и плановый период 2025-2026 гг | Стр. 331 |
| 65 | Решение Суломайского поселкового совета депутатов от 10.11.2023 № 184 «О внесении изменений в Решение Суломайского поселкового Совета депутатов от 30.12.2020 г. № 65 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории поселка Суломай» (в редакции от 22.12.21 № 113)» | Стр. 332 |
| 66 | Заключение о результатах публичных слушаний по проекту Решения «О внесении изменений в Устав поселка Суломай» | Стр. 333 |
| 67 | Постановление Администрации п. Суринда от 10.11.2023 № 77-п «Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих поселка Суринда по состоянию на 01 октября 2023 года» | Стр. 333 |
| 68 | Постановление Администрации п. Суринда от 10.11.2023 № 78-п «О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Суринда от 31.10.2013 г. № 61-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Суринда, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 09.04.2014г. № 9-п, от 28.10. 2014 г. № 43-п, от 07.11.2014 г. № 46-п, от 24.03.2015 г. № 14-п, от 21.05.2015 г. № 25-п, от 01.12.2016 г. № 62-п, от 27.01.2017 г. № 2-п, от 22.12.2017 № 51-п, от 13.07.2018 № 29-п, 22.12.2018 г. № 54-п, от 30.09.2019 г. № 48-п, от 24.12.2019 г. № 65-п, от 29.04.2020 г. № 18-п от 16.09.2020 г. № 41-п, от 28.12.2020 г. № 71-п, от 14.05.2021 г. № 30-п, 03.11.2021 г. № 85-п, от 20.04.2022 г. № 13-п, от 21.06.2022 г. № 22-п, от 09.11.2022 г. № 48-п, от 22.12.2022 г. № 64-п, 10.05.2023 № 31-п)» | Стр. 335 |
| 69 | Решение Суриндинского поселкового совета депутатов от 10.11.2023 № 181 «О внесении изменений в Решение Суриндинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 143 «О бюджете поселка Суринда на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов» (в редакции от 17.02.2023г. № 152, от 23.05.2023г.№ 159, от 07.07.2023г.№ 167, от 14.08.2023г. № 174)» | Стр. 336 |
| 70 | 1. Пояснительная записка к Решению № 181 от 10.11.2023 г. «О внесении изменений в Решение от 28.12.2022г. № 143 «О бюджете поселка Суринда на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов»» | Стр. 361 |
| 71 | Решение Суриндинского поселкового совета депутатов от 10.11.2023 № 183 «О внесении изменений в Решение Суриндинского поселкового Совета депутатов от 25.12.2020 г. № 63 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории поселка Суринда» (в редакции от 17.02.2021 г. № 70, 22.12.21 № 109)» | Стр. 361 |
| 72 | Заключение о результатах публичных слушаний по проекту Решения «О внесении изменений в Устав поселка Суринда» | Стр. 362 |
| 73 | Постановление Администрации п. Тура от 14.11.2023 № 214-п «О проведении конкурса детских рисунков «Наш веселый Новый год»» | Стр. 362 |
| 74 | Постановление Администрации п. Тура от 14.11.2023 № 215-п «О проведении конкурса поделок «Символ года – дракон»» | Стр. 364 |
| 75 | Постановление Администрации п. Тура от 15.11.2023 № 217-п «О награждении Почетной грамотой Главы посёлка Тура» | Стр. 366 |
| 76 | Постановление Администрации п. Чемдальск от 07.11.2023 № 67-п «О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Чемдальск от 10.10.2013 г. № 49-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Чемдальск, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 05.11.2014г. № 44-п, от 06.05.2015 г. № 24-п, от 01.12.2016 г. № 53-п, от 19.12.2017 г. № 47-п, от 22.12.2017 № 48-п, от 13.07.2018 № 43-п, от 14.12.2018 № 56-п, от 10.09.2019 № 61-п, от 22.04.2020 г. № 22-п, от 30.12.2020.№ 62, от 08.04.2021г №18, 20.09.2021г. № 59-п, от 27.12.2021 г. № 84-п, от 14.06.2022 г. № 22-п, от 30.09..2022 г. № 40-п, 12.05.23 № 27п)» | Стр. 367 |
| 77 | Постановление Администрации п. Чемдальск от 13.11.2023 № 68-п «О внесении изменений в постановление администрации поселка Чемдальск от 20.10.2016 года № 50-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» с изменениями (от 07.02.2023 г. № 06-п) | Стр. 367 |
| 78 | Распоряжение Главы п. Чемдальск от 13.11.2023 № 73-р | Стр. 371 |
| 79 | Проект Решение схода граждан п. Чемдальск «О бюджете поселка Чемдальск на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов» | Стр. 372 |
| 80 | Решение Чириндинского поселкового совета депутатов от 13.11.2023 № 98 «О внесении изменений в Решение Чириндинского поселкового Совета депутатов от 14.04.2017г. №34 «Об утверждении Регламента Чириндинского поселкового Совета депутатов»» | Стр. 394 |
| 81 | Решение Чириндинского поселкового совета депутатов от 13.11.2023 № 99 «О проекте решения «О внесении изменений в Устав поселка Чиринда»» | Стр. 395 |
| 82 | Распоряжение Главы п. Чиринда от 13.11.2023 № 37 «О проведении публичных слушаний» | Стр. 397 |
| 83 | Сообщение о проведении публичных слушаний | Стр. 397 |
| 84 | Постановление Администрации п. Эконда от 09.11.2023 № 75-п «Об утверждении административного регламента предоставления муниципальной услуги «Дача письменных разъяснений налогоплательщикам по вопросам применения нормативных правовых актов поселка Эконда о местных налогах и сборах»» | Стр. 397 |
| 85 | Постановление Администрации п. Эконда от 10.11.2023 № 76-п «Об утверждении Положения о порядке реализации функций по выявлению, оценке объектов накопленного вреда окружающей среде, организации ликвидации накопленного вреда окружающей среде на территории поселка Эконда» | Стр. 406 |
| 86 | Постановление Администрации п. Эконда от 10.11.2023 № 77-п «Об утверждении положения о порядке привлечении граждан к выполнению на добровольной основе социально значимых работ для поселка Эконда» | Стр. 408 |
| 87 | Решение Экондинского поселкового совета депутатов от 09.11.2023 № 14 «О внесении изменений в Решение Экондинского поселкового Совета депутатов от 14.11.2016г. №15 «Об утверждении Регламента Экондинского поселкового Совета депутатов»» | Стр. 409 |
| 88 | Решение Экондинского поселкового совета депутатов от 09.11.2023 № 15 «Об утверждении Положения о формах морального поощрения благотворителей и добровольцев (волонтеров) в поселке Эконда» | Стр. 410 |
| 89 | Постановление Администрации п. Юкта от 08.11.2023 № 58-п «Об утверждении административного регламента предоставления муниципальной услуги «Дача письменных разъяснений налогоплательщикам по вопросам применения нормативных правовых актов поселка Юкта о местных налогах и сборах»» | Стр. 412 |
| 90 | Постановление Администрации п. Куюмба от 10.11.2023 № 70-п «Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих поселка Куюмба по состоянию на 01 октября 2023 года» | Стр. 421 |

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА БУРНЫЙ**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 63-п

**Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих поселка Бурный по состоянию на 01октября 2023 года**

В соответствие со статьей 219 Бюджетного кодекса Российской Федерации **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить сведения о ходе исполнения бюджета поселка согласно приложению №1.

2. Сведения о численности муниципальных служащих поселка Бурный, согласно приложению №2.

3. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Бурный» в сети «Интернет» (https://burnyj-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

4. Настоящее Постановление вступает в силу в день его подписания, и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

5. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Бурный п/п Р.В Городилова

Приложение №1

к Постановлению Администрации

поселка Бурный от 10.11.2023 г. № 63-п

Сведения о ходе исполнения бюджета поселка на 2023 год по состоянию на 01 октября 2023 года

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Наименование показателя | План год, с учетом изменений на 01октября 2023 года | Исполнено на 01.10. 2023 года | % исполнения |
|
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| ДОХОДЫ | | | |
| Налоговые и неналоговые доходы | 202,0 | 114,2 | 56,6 |
| Налоги на прибыль, доходы | 56,2 | 32,8 | 58,3 |
| Налоги на товары ( работы, услуги) реализуемые на территории РФ | 85,9 | 72,3 | 84,2 |
| Налоги на имущество | 0,0 | 0,9 | 0,0 |
| Земельный налог | 47,3 | 1,6 | 3,4 |
| Доходы от оказания платных услуг и компенсации затрат государства | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Государственная пошлина | 12,6 | 6,6 | 52,5 |
| Безвозмездные поступления | 11 737,2 | 7 517,7 | 64,0 |
| ВСЕГО ДОХОДОВ | 11 939,2 | 7 631,9 | 63,9 |
| РАСХОДЫ | | | |
| Общегосударственные вопросы | 9 807,7 | 5 750,2 | 58,6 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 1 780,4 | 1 409,8 | 79,2 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований |  |  |  |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 7 452,3 | 4 198,3 | 56,3 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора |  |  |  |
| Обеспечение проведения выборов и референдумов | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Обслуживание государственного и муниципального долга |  |  |  |
| Резервные фонды | 70,0 | 0,0 | 0,0 |
| Другие общегосударственные вопросы | 505,0 | 142,1 | 28,1 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | 148,4 | 53,8 | 36,2 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | 148,4 | 53,8 | 36,2 |
| Национальная экономика | 488,9 | 0,0 | 0,0 |
| Сельское хозяйство и рыболовство |  |  |  |
| Транспорт | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Дорожное хозяйство | 388,0 | 0,0 | 0,0 |
| Связь и информатика | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 100,0 | 0,0 | 0,0 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | 1 127,8 | 891,4 | 79,0 |
| Жилищное хозяйство | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Коммунальное хозяйство | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство | 1 127,8 | 891,4 | 79,0 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства |  |  |  |
| Межбюджетные трансферты | 420,6 | 420,6 | 100,0 |
| Иные межбюджетные трансферты | 420,9 | 420,9 | 100,0 |
| ВСЕГО РАСХОДОВ | 11 993,4 | 7 116,0 | 59,3 |
| Дефицит бюджета поселения | -54,2 | 515,9 |  |
| ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА | 54,2 | -515,9 |  |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 54,2 | -515,9 |  |
| Увеличение остатков средств бюджетов | -11 939,2 | -7 631,9 | 63,9 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | -11 939,2 | -7 631,9 | 63,9 |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | 11 993,4 | 7 116,0 | 59,3 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | 11 993,4 | 7 116,0 | 59,3 |

Приложение №2

к Постановлению Администрации

поселка Бурный от 10.11.2023 г. № 63-п

**Сведения о численности муниципальных служащих поселка Бурный по состоянию на 01 октября 2023 года**

(тыс. рублей)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| N п/п | Наименование показателя | Значение |
| 1 | 2 | 3 |
| 1 | Среднесписочная численность замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета поселка Бурный за отчетный период, человек | 1 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание лиц замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета поселка Бурный за отчетный период, тыс. рублей | 1 106,9 |
| 2 | Среднесписочная численность муниципальных служащих бюджета поселка Бурный за отчетный период, человек | 1 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание муниципальных служащих бюджета поселка Бурный за отчетный период, тыс. рублей | 524,8 |

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА БУРНЫЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 64 -п

**О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Бурный от 27.10.2013 г. № 59-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Бурный, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 14.02.2014 г. № 3-п, от 27.10. 2014 г. № 37-п, от 12.11.2014 г. № 44-п, от 20.04.2015 г. № 18-п, от 22.05.2015 г. № 28-п, от 04.06.2015 г. № 31-п, от 20.12.2016 г. № 62-п, от 13.03.2017 № 12-п, от 25.12.2017 г. № 57-п, от 13.07.2018 г. № 18-п, от 21.12.2018 г. № 50-п, от 20.09.2019 г. № 36-п, от 12.12.2019 г. № 56-п, от 29.04.2020 г. № 15-п, от 21.09.2020 г. № 41-п, от 29.12.2020 г. № 73-п, от 17.05.2021 г. № 15-п, от 29.10.2021 г. № 67-п, от 20.04.2022 г. № 6-п, от 21.06.2022 г. № 22-п, от 06.10.2022 г. № 32-п, от 22.12.2022 г. № 54-п, 10.05.23 № 28п)**

В целях приведения нормативных правовых актов п. Бурный в соответствие с действующим законодательством, руководствуясь Уставом поселка Бурный **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести в Постановление Администрации поселка Бурный от 27.10.2013 г. № 59-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Бурный, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы» (в редакции от 14.02.2014 г. № 3-п, от 27.10. 2014 г. № 37-п, от 12.11.2014 г. № 44-п, от 20.04.2015 г. № 18-п, от 22.05.2015 г. № 28-п, от 04.06.2015 г. № 31-п, от 20.12.2016 г. № 62-п, от 13.03.2017 № 12-п, от 25.12.2017 г. № 57-п, от 13.07.2018 г. № 18-п, от 21.12.2018 г. № 50-п, от 20.09.2019 г. № 36-п, от 12.12.2019 г. № 56-п, от 29.04.2020 г. № 15-п, от 21.09.2020 г. № 41-п, от 29.12.2020 г. № 73-п, от 17.05.2021 г. № 15-п, от 29.10.2021 г. № 67-п, от 20.04.2022 г. № 6-п, от 21.06.2022 г. № 22-п, от 06.10.2022 г. № 32-п, от 22.12.2022 г. № 54-п, 10.05.23 № 28п) следующее изменение:

1) в статье IV Положения:

а) в части 4.15. слова «37357» заменить словами «44257»;

б) дополнить частью 4.15.1. следующего содержания: «4.15.1. Работникам по основному месту работы ежемесячно предоставляется специальная краевая выплата в целях повышения уровня оплаты труда работника. Максимальный размер выплаты при полностью отработанной норме рабочего времени и выполненной норме труда (трудовых обязанностей) составляет три тысячи рублей. Работникам по основному месту работы при не полностью отработанной норме рабочего времени размер специальной краевой выплаты исчисляется пропорционально отработанному работником времени».

2. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Бурный» в сети «Интернет» ([https://burnyj-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://burnyj-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и распространяется на правоотношения, возникшие с 01.01.2024 года.

Глава поселка Бурный п/п Р.В. Городилова

**Администрация поселка Бурный**

**Эвенкийский муниципальный район**

**Красноярский край**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 65-п

**О прогнозе социально-экономического развития муниципального образования поселка Бурный на 2024-2026 годы**

Руководствуясь статьей 173 Бюджетного Кодекса Российской Федерации, Федеральным Законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ « Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации, Уставом муниципального образования поселка Бурный, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Одобрить Прогноз социально-экономического развития муниципального образования поселок Бурный на 2024 год и плановый 2025-2026 годы, согласно приложения к настоящему постановлению

2. Разместить настоящее Постановление на сайте Муниципального образования "поселок Бурный" в сети «Интернет» (https://burnyj-r04.gosweb.gosuslugi.ru/).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Бурный п/п Р.В. Городилова

Приложение

Утверждено постановлением

Администрации п. Бурный

от 13.11.2023г № 65

**ПРОГНОЗ**

**СОЦИАЛЬНО – ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**ПОСЕЛКА БУРНЫЙ**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**на 2024 год и плановый период 2025-2026гг**

**2023 год**

**СОДЕРЖАНИЕ**

Основание формирования Прогноза:

1. Бюджетный кодекс РФ
2. Федеральный Закон от 06.10.2003 № 131 –ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»
3. Закон Красноярского края «О закреплении вопросов местного значения за сельскими поселениями Красноярского края » № 9-3724 от 15.10.2015 года (с изменениями от 16.11.2017 № 4-1097)
4. Устав Эвенкийского муниципального района
5. Устав муниципального образования поселка Бурный
6. Положение о бюджетном процессе поселка Бурный

Исполнительный орган формирования Прогноза:

* Администрация поселка Бурный

Использование Прогноза:

* Для принятия решений по вопросам перспектив социально-экономического развития поселка Бурный;
* Для формирования программно - целевого планирования поселка Бурный;
* Для разработки и принятия нормативно-правовых актов местных органов власти в соответствии с их полномочиями

**Раздел 1. Общая характеристика сельского поселения**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Территория сельского поселения  Площадь сельского поселения (га) | 44,48 | 44,48 | 44,48 | 44,48 | 44,48 |
| 2 | Общее протяжение освещенных частей улиц, проездов, набережных и т.п. (км) | 3,9 | 3,9 | 3,9 | 3,9 | 3,9 |

**Раздел 2. Органы местного самоуправления**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Состав лиц, замещающих выборные муниципальные должности, муниципальные служащие | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
|  | Исполнительно-распорядительный орган | | | | | |
|  | Администрация поселка Бурный | | | | | |
|  | Глава поселка Бурный | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Заместитель главы поселка Бурный | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Ведущий специалист | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Представительный орган местного самоуправления – поселковый Совет депутатов (количество депутатов - 7) | | | | | |
|  |  | | | | | |

**Раздел 3. Демографические показатели**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Численность постоянного населения на начало года \*(человек) | 204 | 206 | 208 | 210 | 212 |
| 2. | Число родившихся за год человек) |  |  | 2 | 2 | 2 |
| 3. | Число умерших за год (человек) |  |  | 0 | 0 | 0 |
| 4. | Естественный прирост/убыль населения\* (человек) |  | 5 | +2 | +2 | +2 |
| 5. | Миграционный прирост/убыль населения\* (человек) |  | 1 | 0 | 0 | 0 |

**Раздел 4. Жилищно-коммунальное хозяйство**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Общая площадь жилого фонда кв.м | 3857,2 | 3857,2 | 3957,2 | 3957,2 | 3957,2 |
| 2. | Из них площадь муниципального жилого фонда (кв.м.) | 289,5 | 289,5 | 289,5 | 289,5 | 289,5 |
| 3 | Источники теплоснабжения (печное отопление) печей единиц | 59 | 59 | 60 | 60 | 60 |
| 4 | Объем дров (м3) | 1072 | 1100 | 1100 | 1100 | 1100 |
| 5 | Количество дизельных электростанций | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 6 | Их мощность квт.час | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |

**Раздел 5. Транспорт и связь**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Число предприятий связи общего пользования и их подразделений по обслуживанию клиентов (единиц) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2 | Число телефонных аппаратов телефонной сети общего пользования или имеющих на нее выход | 49 | 50 | 50 | 50 | 50 |
| 2.1 | в том числе домашних | 49 | 50 | 50 | 50 | 50 |
| 3 | Удаленность сельского поселения от ближайшего аэропорта (Байкит, км.) | 210 | 210 | 210 | 210 | 210 |
| 4 | Общая протяженность улиц, проездов, набережных (км) | 4,2 | 4,2 | 4,2 | 4,2 | 4,2 |
| 5. | Количество автомобилей всего | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 5.1 | грузовых | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 5.2 | легковых | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 5.3 | Количество тракторной техники всего | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
|  | Собственность частная | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
|  | Муниципальная | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |

**Раздел 6. Социальная сфера**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
|  | Образование |  |  |  |  |  |
| 1. | Число дошкольных образовательных учреждений | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2. | Численность детей, посещающих дошкольные образовательные учреждения (человек) | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 3. | Число общеобразовательных учреждений школа-сад | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 4. | Численность учащихся с (человек) | 52 | 40 | 44 | 47 | 50 |
|  | Здравоохранение |  |  |  |  |  |
| 1. | Число больничных учреждений – всего (единиц) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 1.1. | Из них: ФАП (фельдшерско-акушерский пункт) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Культура |  |  |  |  |  |
| 1. | Число общедоступных библиотек | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2. | Число пользователей библиотек (человек) | 112 | 120 | 125 | 125 | 125 |
| 3. | Сельский Дом культуры | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |

**Раздел 7. Торговля и общественное питание**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1 | Магазины (единиц) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | площадь торгового зала (кв.м.) | 50 | 50 | 50 | 50 | 50 |

1. **Раздел 8.Рынок труда**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1 | Количество организаций, осуществляющих свою деятельность на территории поселения (единиц) | | 12 | 12 | 12 | 12 | 12 |
| 1.1 | Количество работающих | | 73 | 73 | 73 | 73 | 73 |
| 2.1 | Число фермерских хозяйств\* и родовых общин (единиц) | | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2.2 | Число индивидуальных предпринимателей осуществляющих свою деятельность на территории поселения (единиц) | | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 12.3 | Число личных подсобных хозяйств\* (единиц) | |  |  |  |  |  |
| 5. | Среднесписочная численность работников у индивидуальных предпринимателей (человек) | | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 6. | Общая численность безработных (человек) | | 12 | 12 | 12 | 12 | 12 |
| 6.1 | в том числе численность зарегистрированных безработных (человек) | 2 | | 2 | 2 | 2 | 2 |

**Раздел 9. Местный бюджет**

( тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Доходы местного бюджета | 10478,3 | 11939,2 | 12 320,1 | 11 735,3 | 11 739,3 |
| 1.1 | Доходы полученные из бюджетов других уровней | 10311,1 | 11737,2 | 12 146,1 | 11 562,4 | 11 562,4 |
| 1.2 | Налоговые и неналоговые доходы | 167,2 | 202,0 | 174,0 | 172,9 | 176,9 |
| 2. | Расходы местного бюджета | 10494,1 | 11673,4 | 12 321,1 | 11 736,3 | 11 740,3 |
| 3 | Непрограммные расходы | 9467,6 | 9403,3 | 9691,6 | 10001,6 | 10321,6 |
| 4 | Программные расходы | 1026,5 | 2270,1 | 2629,5 | 1734,7 | 1418,7 |
| 4.1 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | 1026,5 | 2270,1 | 2629,5 | 1734,7 | 1418,7 |
| 4.2 | 1.Муниципальная подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» | 0,0 | 603,5 | 445,5 | 180,0 | 80,0 |
| 4.3 | 2.Муниципальная подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Бурный» | 0,0 | 0,0 | 382,1 | 0,0 | 0,0 |
| 4.4 | 3.Муниципальная подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения» | 91,4 | 388,9 | 400,9 | 396,9 | 397,9 |
| 4.5 | 4.Муниципальная подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» | 830,6 | 1127,8 | 1316,2 | 993,9 | 776,9 |
| 4.6 | 5.Муниципальная подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» | 103,0 | 148,4 | 82,3 | 161,4 | 161,4 |
| 4.7 | 6.Муниципальная подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный» | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 |
| 4.8 | 7 Муниципальная подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» | 0,0 | 0,0 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |

**Пояснительная записка к прогнозу социально-экономического развития Муниципального образования поселка Бурный Эвенкийского муниципального района на 2024 год и плановый период 2025-2026 гг**

Поселок Бурный является в соответствии с Федеральным Законом от 06.10.2003г. №131 ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» самостоятельным муниципальным образованием, находящимся в границах Эвенкийского муниципального района Красноярского края.

На основании дифференцированного подхода к развитию сельских территорий, сформированного Распоряжением Правительства Российской Федерации от 02.02.2015г. №151-р «О Стратегии устойчивого развития сельских территорий Российской Федерации на период до 2030 года», поселок Бурный относится к четвертому типу - регионы со слабой очаговой освоенностью сельской местности и неблагоприятными природно-климатическими условиями ее развития. Четвертый тип охватывает малоосвоенные сельские территории со сложными природными условиями, мелкоочаговым развитием или традиционным хозяйством коренных народностей.

Границы территории сельского поселения установлены Законом Красноярского края от 6 октября 2011г. №13-6271 «Об установлении границ муниципального образования Эвенкийский муниципальный район и находящихся в его границах иных муниципальных образований».

Поселок Бурный занимает площадь 44,48 га. Транспортная удаленность поселка Бурный от крупного аэропорта села Байкит составляет 204 км (воздушные линии). Пассажирские перевозки круглогодичного значения, ограничиваются только воздушным транспортом, вертолетами Ми-8 от села Байкит до поселка Бурный. Для основных грузоперевозок транспортное сообщение носит сезонный характер, весной по реке Подкаменная Тунгуска от г. Красноярска до п.Бурный.

Численность населения в муниципальном образовании по состоянию на 01.10.2023 года составила 203 человека.

Организации осуществляющие свою деятельность на территории поселения: МКОУ «Бурненская начальная школа», ФАП, Сельский Дом культуры и библиотека, Отделение связи, Магазин Потребительского общества, Склад ГСМ МП «Эвенкиянефтепродукт», Производственный участок МП «Байкитэнерго», Авиаплощадка п. Бурный, Гидропост, ЦТиС, Комплексный центр социального обслуживания, ФГУП «Почта России», КГБУ «Байкитское лесничество», Индивидуальные предприниматели, Администрация поселка Бурный, ООО «Промысловик».

Основу экономики поселка Бурный составляют как отрасли традиционного северного комплекса: охота, рыболовство, прикладное искусство, так и лесозаготовка и переработка древесины, сельское хозяйство, все это служит важной базой благосостояния населения.

Представительный орган поселка Бурный – Бурнинский поселковый Совет депутатов. Глава муниципального образования является Председателем поселкового Совета депутатов и Главой администрации. Исполнительно-распорядительный орган (местная Администрация) наделяется уставом муниципального образования полномочиями по решению вопросов местного значения, обладает правами юридического лица. Структура местной администрации утверждается представительным органом (поселковым Советом депутатов) по представлению Главы местной администрации.

Прогноз основных показателей развития муниципального сектора экономики муниципального образования поселок Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов разработан в соответствии с утвержденным перечнем показателей муниципального образования поселка Бурный.

Прогноз основных показателей, базируется на отчетных показателях 2022 года и ожидаемых по исполнению 2023 года влияющих на социально-экономическое развитие поселка Бурный.

В условиях сложившейся экономической ситуации акценты бюджетной политики смещаются к среднесрочным задачам достижения целей развития муниципального образования.

Целью бюджетной политики на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов является обеспечение сбалансированного развития поселения в реализации ключевых задач:

- Совершенствование системы межбюджетных отношений;

- Взаимодействие с вышестоящими органами власти по совершенствованию законодательства, оказывающего влияние на формирование местных бюджетов;

- Поддержание обеспечения среднесрочной бюджетной устойчивости для внутреннего спроса направленных на достижение целей развития поселений;

- Реализации инициатив социально-экономического развития;

- Повышение эффективности бюджетных расходов.

Сегодня в качестве стратегического направления в поселке сохраняется повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог поселка, создание безопасных и комфортных условий функционирования объектов внешнего благоустройства муниципальной собственности, обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселения.

В предстоящем бюджетном цикле будет продолжена реализация мероприятий по повышению эффективности расходов местного бюджета.

В рамках реализации целей развития поселения продолжается совершенствование системы программного управления с учетом меняющихся внешних условий.

Для выполнения поставленных целей и задач бюджетной политики необходима координация стратегического и бюджетного планирования.

Практическую реализацию планов необходимо направить на усиление координации деятельности местных органов власти, ее ответственности за повышение уровня качества жизни населения.

Согласно Федерального закона от 20.07.2020 № 236-ФЗ на законодательном уровне закреплен институт инициативного бюджетирования, созданы правовые основы для формирования инициативных проектов, имеющих приоритетное значение для жителей соответствующей территории. Органы местного самоуправления наделены полномочиями по установлению особенностей реализации проектов инициативного бюджетирования

Для выработки стратегии в среднесрочном периоде муниципального образования поселка Бурный потребуется повышение надежности экономических прогнозов, стратегического планирования.

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА БУРНЫЙ**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 66-п

**О внесении изменений в постановление администрации поселка Бурный от 09.11.2022г. №44-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Бурный на 2023-2025гг.»»**

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Устава поселка Бурный Эвенкийского муниципального района, на основании Постановления № 16-п от 31.05.2016 года «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Бурный Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации», **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести изменения в постановление администрации поселка Бурный от 09.11.2022г. №44-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Бурныйна 2023-2025гг.»»

2. Разместить настоящее Постановление на сайте Муниципального образования "поселок Бурный" в сети «Интернет» (https://burnyj-r04.gosweb.gosuslugi.ru/).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Бурный п/п Р.В. Городилова

Утверждена постановлением

Администрации п. Бурный

№66-п от 13.11.2023г.

**1.ПАСПОРТ**

**Муниципальной программы Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный на 2024-2026гг.**

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование программы | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» (далее – Программа) |
| Основание для разработки Программы | Статья 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации; Постановление администрации № 55-п от 23.10.2023 года «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Бурный Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации» |
| Ответственный Исполнитель Программы | Администрация поселка Бурный |
| Перечень подпрограмм и отдельные мероприятия  Программы | Подпрограмма 1 «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный»  Подпрограмма 2 «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Бурный»  Подпрограмма 3 «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения»  Подпрограмма 4 «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный»  Подпрограмма 5 «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный»  Подпрограмма 6 «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный»  Подпрограмма 7 «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» |
| Цель Программы | Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный, эффективная реализация органами местного самоуправления полномочий, закрепленных за поселком Бурный |
| Задачи Программы | 1.Формирование и управление муниципальной собственностью, проведение мероприятий по землеустройству и землепользованию. Приобретение объектов муниципальной собственности  2.Предоставление малоимущим гражданам, нуждающимся в улучшении жилищных условий, жилых помещений. Организация строительства и ремонт муниципального жилищного фонда.  3.Повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог поселка.  4. Создание безопасных и комфортных условий функционирования объектов внешнего благоустройства муниципальной собственности.  5.Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах населенных пунктов поселения  6. Противодействие экстремизму и профилактика терроризма  7. Координация деятельности органов и учреждений системы профилактики правонарушений. Обеспечение безопасности жителей поселка |
| Этапы и сроки  реализации Программы | 2024−2026 годы |
| Перечень целевых показателей и показателей результативности программы с расшифровкой плановых значений по годам ее реализации, значение целевых показателей на долгосрочный период | Перечень целевых показателей утвержден в Приложении 1 к паспорту муниципальной программы  Значения целевых показателей утверждены в Приложении 2 к паспорту муниципальной программы |
| перечень объектов капитальных вложений; | Перечень объектов капитальных вложений в Приложении 3 к паспорту муниципальной программы |
| Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы | Местный бюджет всего 9079,5 тыс. руб. в том числе по годам:  в 2022 году – 1026,5 тыс. руб.,  в 2023 году –2270,1 тыс. руб.,  в 2024 году –2629,5 тыс. руб.,  в 2025 году –1734,7 тыс. руб.,  в 2026 году –1418,7 тыс. руб.  Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы отражена в Приложении 4 муниципальной программы. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 1  к муниципальной программе  Устойчивое развитие муниципального образования  поселка Бурный на 2023-2025гг. | | | | | | | | | |
|
| **Цели, целевые показатели, задачи, показатели результативности** | | | | | | | | | |
| Цели, задачи, показатели | Ед. изм. | Вес показателя | | Источник информации | 2022 год | 2023 год | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
| Цель: Устойчивое развитие поселка Бурный, эффективная реализация органами местного самоуправления вопросов местного значения поселения | | | | | | | | | |
| Количество объектов, на которые получены свидетельства о государственной регистрации права муниципальной собственности (за период): здания, строения, нежилые помещения, объекты и сооружения инженерной, транспортной и социальной инфраструктуры, не завершенные строительством объекты, объекты жилищного фонда и т.д. | | | | | | | | | |
| Количество семей, улучшивших жилищные условия | | | | | | | | | |
| Доля протяженности автомобильных дорог местного значения, в отношении которых проведен ремонт в общей протяженности автомобильных дорог общего пользования местного значения | | | | | | | | | |
| Охват населения объектами внешнего благоустройства ежегодно не менее | | | | | | | | | |
| Покрытие населения всеми видами противопожарной безопасности, ликвидация последствий ЧС для сохранения материальных ценностей и людских ресурсов | | | | | | | | | |
| Количество объектов, на которые получен рост права муниципальной собственности при их приобретении | | | | | | | | | |
| Задача 1. Формирование и управление муниципальной собственностью, проведение мероприятий по землеустройству и землепользованию. Приобретение объектов муниципальной собственности | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 1. «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный на 2024-2026 годы» | | | | | | | | | |
| Предоставление земельных участков в собственность граждан и юридических лиц | Ед. | х | | Муниципальная статистика | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 |
| Заключение договоров аренды на недвижимое имущество и земельные участки | ед. | х | | Муниципальная статистика | 0 | 0 | 2 | 2 | 2 |
| Регистрация права собственности на земельные участки; регистрация права собственности на жилые здания строения; | Ед. | 0,003 | | Муниципальная статистика | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 |
| Межевание земельных участков с постановкой на кадастровый учет, изготовление кадастровых паспортов, паспортов на жилые здания | ед | 0,006 | | Муниципальная статистика | 0 | 0 | 2 | 2 | 2 |
| Задача 2. Предоставление малоимущим гражданам, нуждающимся в улучшении жилищных условий, жилых помещений. Организация строительства и ремонт муниципального жилищного фонда | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 2. «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Бурный» на 2024-2026 годы | | | | | | | | | |
| Количество семей, улучшивших жилищные условия | к-во | 0,002 | | Муниципальная статистика | 1 | 1 | 1 | 2 | 2 |
| Доля ввода жилья всех форм собственности от общего кол-ва домов | % | 0,001 | | Муниципальная статистика | 3,57 | 3,57 | 2,0 | 4,0 | 4,0 |
| Доля отремонтированных кв. м. при проведении капитального ремонта от общей площади жилья | % | 0 | | Муниципальная статистика | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Задача 3. Повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог поселка | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 3. «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения» на 2024-2026 годы | | | | | | | | | |
| Доля протяженности автомобильных дорог местного значения, в отношении которых проведен ремонт в общей протяженности автомобильных дорог общего пользования местного значения | % | 0,063 | | Муниципальная статистика | 4,35 | 4,35 | 5,0 | 5,0 | 5,0 |
| Выполнение текущих регламентных работ по содержанию автомобильных дорог общего пользования местного значения | км | 0,0003 | | Муниципальная статистика | 0,35 | 0,35 | 0,5 | 0,5 | 0,5 |
| Задача 4. Создание безопасных и комфортных условий функционирования объектов внешнего благоустройства муниципальной собственности | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 4.«Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» на 2024-2026 годы | | | | | | | | | |
| Доля привлеченного трудоспособного населения к благоустройству от общей численности, ежегодно не менее | % | 0,113 | | Муниципальная статистика | 5 | 5 | 7 | 7 | 7 |
| Обеспечение поселения сетями уличного освещения от общей протяженности ул. сети | % | 0,181 | | Муниципальная статистика | 93 | 93 | 95 | 95 | 95 |
| Охват населения объектами внешнего благоустройства, ежегодно не менее | % | 0,113 | | Муниципальная статистика | 30 | 30 | 30 | 30 | 30 |
| Задача 5. Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах населенных пунктов поселения | | | | | | | | |  |
| Подпрограмма 5. «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» на 2024-2026 годы | | | | | | | | | |
| Обеспечение материальными ресурсами для ликвидации ЧС | % | 0 | | Муниципальная статистика | 15 | 15 | 15 | 15 | 15 |
| Прикрытие населения видами пожарной охраны, ДПК | чел | 0,515 | | Муниципальная статистика | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 |
| содержание противопожарной минполосы | км | 0,0005 | | Муниципальная статистика | 1,75 | 1,75 | 1,75 | 1,75 | 1,75 |
| Приобретение противопожарного оборудования | Ед. | 0,0005 | | Муниципальная статистика | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| Задача 6. Противодействие экстремизму и профилактика терроризма | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 6.«Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный» на 2024-2026 годы | | | | | | | | | |
| Приобретение листовок, баннеров | Ед. | |  | Муниципальная статистика | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | | |
| Задача 7 Координация деятельности органов и учреждений системы профилактики правонарушений. Обеспечение безопасности жителей поселка | | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 7. «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» на 2024-2026 годы | | | | | | | | | | |
| Приобретение листовок, баннеров |  |  | | Муниципальная статистика | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | |

Приложение № 2

к паспорту муниципальной программы

«Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный на 2023-2025гг.»

**Значения целевых показателей на долгосрочный период**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Цели, целевые показатели | Ед.  Изм. | 2022  год | 2023  год | Плановый период | | | | Долгосрочный период по годам | | | | |
| 2024 год | 2025 год | 2026  год | 2027 год | | 2028 год | 2029 год | 2030 год | 2031 год |
| 1 |
| 1.1 | Количество объектов, на которые получены свидетельства о государственной регистрации права муниципальной собственности (за период):  здания, строения, нежилые помещения, объекты и сооружения инженерной, транспортной и социальной инфраструктуры, не завершенные строительством объекты, объекты жилищного фонда и т.д. | Ед. | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 | | 2 | 2 | 2 | 2 |
| 1.2 | Количество семей, улучшивших жилищные условия | Ед. | 1 | 1 | 2 | 2 | 2 | 2 | | 2 | 2 | 2 | 2 |
| 1.3 | Доля протяженности автомобильных дорог местного значения, в отношении которых проведен ремонт в общей протяженности автомобильных дорог общего пользования местного значения | % | 4,35 | 4,35 | 5,0 | 5,0 | 5,0 | 5,0 | | 5,0 | 5,0 | 5,0 | 5,0 |
| 1.4 | Охват населения объектами внешнего благоустройства ежегодно не менее | % | 30 | 30 | 30 | 30 | 30 | 30 | | 30 | 30 | 30 | 30 |
| 1.5 | Покрытие населения всеми видами противопожарной безопасности, ликвидация последствий ЧС для сохранение материальных ценностей и людских ресурсов | чел | 5 | 5 | 5 | 7 | 7 | 7 | | 7 | 7 | 7 | 7 |

Приложение № 3

к паспорту муниципальной программы

«Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный на 2023-2025 гг.»

**Перечень объектов капитальных вложений (за счет всех источников финансирования)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование объекта с указанием мощности и годов строительства | Объем капитальных вложений, тыс. рублей | | | | | |
| 2022 | 2023 | 2024 | 2025 | 2026 | по годам до ввода объекта |
| 1 | Строительство жилого фонда | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2 | Капитальный ремонт жилья | 0,0 | 0,0 | 382,1 | 0,0 | 0,0 | 382,1 |
|  | Капитальные вложения всего: | 0,0 | 0,0 | 382,1 | 0,0 | 0,0 | 382,1 |

Приложение № 4

к муниципальной программе

«Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный на 2023-2025 гг»

**Распределение планируемых расходов за счет средств местного бюджета по мероприятиям подпрограмм муниципальной программы**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Статус (государственная программа, подпрограмма) | Наименование программы, подпрограммы | Наименование  ГРБС | Код бюджетной классификации | | | | Расходы (тыс. руб.), годы | | | | |
| ГРБС | РзПр | ЦСР | ВР | 2022г | 2023г | 2024г | 2025г | 2026г |
| Муниципальная программа | МП «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный на 2024-2026гг.» | Администрация поселка Бурный | 225 | 0000 | 0000000000 |  | 1026,5 | 2270,1 | 2629,5 | 1734,7 | 1418,7 |
| Подпрограмма 1 | МПП «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный » | Всего расходные обязательства по подпрограмме | 225 | 0000 | 0110000000 |  | 0,0 | 603,5 | 445,5 | 180,0 | 80,0 |
| Другие общегосударственные вопросы | 225 | 0113 | 0110092100 | 240 | 0,0 | 185,5 | 185,5 | 0,0 | 0,0 |
| 225 | 0113 | 0110034033 | 240 | 0,0 | 318,0 | 80,0 | 80,0 | 80,0 |
| 225 | 0412 | 0110034030 | 240 | 0,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 0,0 |
| 225 | 0412 | 0110010590 | 240 | 0,0 | 0,0 | 80,0 | 0,0 | 0,0 |
| Подпрограмма 2 | МПП «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Бурный» | Всего расходные обязательства по подпрограмме | 225 | 0500 | 0120000000 |  | 0,0 | 0,0 | 382,1 | 0,0 | 0,0 |
| Строительство жилого фонда | 225 | 0501 | 0120010211 | 410 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Капитальный ремонт | 225 | 0501 | 0120095020 | 240 | 0,0 | 0,0 | 382,1 | 0,0 | 0,0 |
| Подпрограмма 3 | МПП «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения» | Всего расходные обязательства по подпрограмме | 225 | 0400 | 0130000000 |  | 91,4 | 388,9 | 400,9 | 396,9 | 397,9 |
| Дорожные фонды | 225 | 0409 | 0130060020 | 240 | 91,4 | 388,9 | 400,9 | 396,9 | 397,9 |
| Подпрограмма 4 | МПП «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» | Всего расходные обязательства по подпрограмме | 225 | 000 | 0140000000 |  | 830,6 | 1127,8 | 1316,2 | 993,9 | 776,9 |
| Уличное освещение | 225 | 0503 | 0140006666 | 240 | 437,4 | 335,1 | 507,6 | 407,6 | 407,6 |
| Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений | 225 | 0503 | 0140006667 | 240 | 234,8 | 253,4 | 731,0 | 428,7 | 211,7 |
| Капитальный ремонт тротуаров | 225 | 0503 | 0140006667 | 243 | 0,0 | 389,7 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами | 225 | 0503 | 0140010590 | 240 | 158,4 | 0,0 | 77,6 | 157,6 | 157,6 |
| Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами | 225 | 0503 | 0140010590 | 410 | 0,0 | 149,6 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Подпрограмма 5 | МПП «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» | всего расходные обязательства по подпрограмме | 225 | 0300 | 0150000000 |  | 103,0 | 148,4 | 82,3 | 161,4 | 161,4 |
| Содержание мин. полосы | 225 | 0310 | 0150021800 | 240 | 78,4 | 79,6 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| приобретение первичных средств пожаротушения | 225 | 0310 | 01500S4120 | 240 | 1,2 | 2,7 | 2,7 | 2,7 | 2,7 |
| 225 | 0310 | 0150074120 | 240 | 23,4 | 51,1 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 225 | 0310 | 0150021800 | 240 | 0,0 | 15,0 | 79,6 | 158,7 | 158,7 |
| Подпрограмма 6 | МПП «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный» | всего расходные обязательства по подпрограмме | 225 | 0113 | 1600000000 |  | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 |
| изготовление и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике экстремизма и терроризма | 225 | 0113 | 0160003330 | 240 | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 |
| Подпрограмма 7 | МПП « Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» | всего расходные обязательства по подпрограмме | 225 | 0100 | 0170000000 |  | 0,0 | 0,0 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
|  | 225 | 0100 | 0170021012 | 240 | 0,0 | 0,0 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |

Глава поселка Бурный п/п Р.В. Городилова

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**БУРНИНСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

II созыв

ХХ сессия

«10» ноября 2023 г. № 91 п. Бурный

**О внесении изменений в Решение от 28.12.2022г. № 56 «О бюджете поселка Бурный на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов» (в редакции от 08.02.2023г. № 63, от 07.07.2023г. № 81, от 10.10.2023г. № 90)**

В целях урегулирования бюджетных правоотношений, в соответствии со статьей 9 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руководствуясь Уставом поселка Бурный, Бурнинский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Решение Бурнинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 56 «О бюджете поселка Бурный на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов» (в редакции от 08.02.2023г. № 63, от 07.07.2023г. № 81, от 10.10.2023г. № 90) следующие изменения:

1) изложить пункт 1 в новой редакции: «1. Утвердить основные характеристики бюджета поселка Бурный на 2023 год:

Общий объем доходов местного бюджета в сумме 11 956,5 тыс. рублей;

Общий объем расходов местного бюджета в сумме 12 010,7 тыс. рублей;

Дефицит местного бюджета в сумме 54,2 тыс. рублей;

Источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета в сумме 54,2 тыс. рублей согласно приложению 1 к настоящему Решению»;

2) изложить пункт 17 в новой редакции: «17. Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда местного бюджета на 2023 год в сумме 385,9 тыс. рублей, на 2024 год в сумме 390,8 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 396,1 тыс. рублей»;

3) изложить приложения № 1,2,3,4,5 в новой редакции, согласно приложениям к настоящему Решению.

2. Разместить данное Решение на сайте муниципального образования «поселок Бурный» в сети «Интернет» (https://burnyj-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня, следующего за днем его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава п. Бурный

Председатель Бурнинского поселкового

Совета депутатов п/п Р.В. Городилова

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от 10.11.2023г | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Бурнинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 56 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 08.02.2023г. № 63, от 07.07.2023г. № 81, от 10.10.2023г. № 90) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **в 2023 году и плановом периоде 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | |  | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | |
| № строки | | | | Код | | | | | | | | | | | | | | Наименование кода поступлений в бюджет, группы, подгруппы, статьи, подстатьи, элемента, подвида, аналитической группы вида источников финансирования дефицитов бюджетов | | | | | | | | | | | | | | Сумма | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2023 год | | | | | | 2024 год | | | | | | | 2025 год | | | | | |
|  | | | | 1 | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | | | | | | | 3 | | | | | | 4 | | | | | | | 5 | | | | | |
| 1 | | | | 225 01 05 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | | | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | | | | | | | | | | | | | | 54,2 | | | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 2 | | | | 225 01 05 00 00 00 0000 500 | | | | | | | | | | | | | | Увеличение остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | -11 956,5 | | | | | | -10 223,7 | | | | | | | -10 235,7 | | | | | |
| 3 | | | | 225 01 05 02 00 00 0000 500 | | | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | -11 956,5 | | | | | | -10 223,7 | | | | | | | -10 235,7 | | | | | |
| 4 | | | | 225 01 05 02 01 00 0000 510 | | | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | -11 956,5 | | | | | | -10 223,7 | | | | | | | -10 235,7 | | | | | |
| 5 | | | | 225 01 05 02 01 10 0000 510 | | | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | -11 956,5 | | | | | | -10 223,7 | | | | | | | -10 235,7 | | | | | |
| 6 | | | | 225 01 05 00 00 00 0000 600 | | | | | | | | | | | | | | Уменьшение остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | 12 010,7 | | | | | | 10 225,2 | | | | | | | 10 237,2 | | | | | |
| 7 | | | | 225 01 05 02 00 00 0000 600 | | | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | 12 010,7 | | | | | | 10 225,2 | | | | | | | 10 237,2 | | | | | |
| 8 | | | | 225 01 05 02 01 00 0000 610 | | | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | 12 010,7 | | | | | | 10 225,2 | | | | | | | 10 237,2 | | | | | |
| 9 | | | | 225 01 05 02 01 10 0000 610 | | | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | 12 010,7 | | | | | | 10 225,2 | | | | | | | 10 237,2 | | | | | |
| 10 | | | | 225 90 00 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | | | Источники финансирования дефицита бюджетов -всего: | | | | | | | | | | | | | | 54,2 | | | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 11 | | | | 225 79 00 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | | | Результат исполнения бюджетов (дефицит "--", профицит "+") | | | | | | | | | | | | | | -54,2 | | | | | | -1,5 | | | | | | | -1,5 | | | | | |
| Приложение 2 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от 10.11.2023г | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Бурнинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 56 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 08.02.2023г. № 63, от 07.07.2023г. № 81, от 10.10.2023г. № 90) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  | | |  |  |  |  |  |  | |  | | | |  | | | |  | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |  | | | |  | | | | |  |
|  | | **Доходы местного бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  | | |  |  |  |  | |  | |  | | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | (тыс. рублей) | | |
| № строки | | Код классификации доходов бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | Наименование кода классификации доходов бюджета | | | | | | | | | | | | Доходы местного бюджета 2023 года | | | | | | Доходы местного бюджета 2024 года | | | | | | Доходы местного бюджета 2025 года | | |
| код главного администратора | | | код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | код группы подвида | | | | | код аналитической группы подвида | | | | | | | |
|
|  | | 1 | | | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | | | | | 8 | | | | | | | | 9 | | | | | | | | | | | | 10 | | | | | | 11 | | | | | | 12 | | |
| 1 | | 000 | | | 1 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | 000 | | | | | | | | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | | | | | | | | | | | | 202,0 | | | | | | 210,2 | | | | | | 218,8 | | |
| 2 | | 182 | | | 1 | 01 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | 000 | | | | | | | | Налоги на прибыль, доходы | | | | | | | | | | | | 56,2 | | | | | | 58,8 | | | | | | 61,1 | | |
| 3 | | 182 | | | 1 | 01 | 02 | 000 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Налог на доходы физических лиц | | | | | | | | | | | | 56,2 | | | | | | 58,8 | | | | | | 61,1 | | |
| 4 | | 182 | | | 1 | 01 | 02 | 010 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | | | | | | | | | | | | 56,2 | | | | | | 58,8 | | | | | | 61,1 | | |
| 5 | | 000 | | | 1 | 03 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | 000 | | | | | | | | Налоги на товары (работы, услуги), реализуемые на территории Российской Федерации | | | | | | | | | | | | 87,4 | | | | | | 90,8 | | | | | | 96,1 | | |
| 6 | | 000 | | | 1 | 03 | 02 | 000 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | | | | | | | | | | | | 87,4 | | | | | | 90,8 | | | | | | 96,1 | | |
| 7 | | 182 | | | 1 | 03 | 02 | 230 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | 42,2 | | | | | | 43,3 | | | | | | 46,0 | | |
| 8 | | 182 | | | 1 | 03 | 02 | 231 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | 42,2 | | | | | | 43,3 | | | | | | 46,0 | | |
| 9 | | 182 | | | 1 | 03 | 02 | 240 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | 0,3 | | | | | | 0,3 | | | | | | 0,3 | | |
| 10 | | 182 | | | 1 | 03 | 02 | 241 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | 0,3 | | | | | | 0,3 | | | | | | 0,3 | | |
| 11 | | 182 | | | 1 | 03 | 02 | 250 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | 50,3 | | | | | | 52,9 | | | | | | 55,5 | | |
| 12 | | 182 | | | 1 | 03 | 02 | 251 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | 50,3 | | | | | | 52,9 | | | | | | 55,5 | | |
| 13 | | 182 | | | 1 | 03 | 02 | 260 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | |
| 14 | | 182 | | | 1 | 03 | 02 | 261 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | -5,4 | | | | | | -5,7 | | | | | | -5,7 | | |
| 15 | | 182 | | | 1 | 06 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | 000 | | | | | | | | Налоги на имущество | | | | | | | | | | | | 45,8 | | | | | | 47,6 | | | | | | 47,8 | | |
| 16 | | 182 | | | 1 | 06 | 01 | 000 | 00 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Налог на имущество физических лиц | | | | | | | | | | | | 2,2 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | |
| 17 | | 182 | | | 1 | 06 | 01 | 030 | 10 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах сельских поселений | | | | | | | | | | | | 2,2 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | |
| 18 | | 182 | | | 1 | 06 | 06 | 000 | 00 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Земельный налог | | | | | | | | | | | | 43,6 | | | | | | 47,6 | | | | | | 47,8 | | |
| 19 | | 182 | | | 1 | 06 | 06 | 040 | 00 |  | 0000 | | | | | |  | | 110 | | | | Земельный налог с физических лиц | | | | | | | | | | | | 43,6 | | | | | | 47,6 | | | | | | 47,8 | | |
| 20 | | 182 | | | 1 | 06 | 06 | 043 | 10 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | | | | | | | | | | | | 43,6 | | | | | | 47,6 | | | | | | 47,8 | | |
| 21 | | 000 | | | 1 | 08 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | 000 | | | | | | | | Государственная пошлина | | | | | | | | | | | | 12,6 | | | | | | 13,0 | | | | | | 13,8 | | |
| 22 | | 225 | | | 1 | 08 | 04 | 000 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий (за исключением действий, совершаемых консульскими учреждениями Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | 12,6 | | | | | | 13,0 | | | | | | 13,8 | | |
| 23 | | 225 | | | 1 | 08 | 04 | 020 | 01 | 0000 | | | | | 110 | | | | | | | | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий должностными лицами органов местного самоуправления, уполномоченными в соответствии с законодательными актами Российской Федерации на совершение нотариальных действий | | | | | | | | | | | | 12,6 | | | | | | 13,0 | | | | | | 13,8 | | |
| 24 | | 000 | | | 2 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | 000 | | | | | | | | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | | | | | | | | | | | | 11754,5 | | | | | | 10013,5 | | | | | | 10016,9 | | |
| 25 | | 000 | | | 2 | 02 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | 000 | | | | | | | | Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | | | | | | | | | | | | 11754,5 | | | | | | 10013,5 | | | | | | 10016,9 | | |
| 26 | | 225 | | | 2 | 02 | 10 | 000 | 00 | 0000 | | | | | 150 | | | | | | | | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | | | | | | | | | | | | 3930,6 | | | | | | 3453,7 | | | | | | 3453,7 | | |
| 27 | | 225 | | | 2 | 02 | 16 | 001 | 00 | 0000 | | | | | 150 | | | | | | | | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов, городских округов с внутригородским делением | | | | | | | | | | | | 985,7 | | | | | | 1001,0 | | | | | | 1001,0 | | |
| 28 | | 225 | | | 2 | 02 | 16 | 001 | 10 | 0000 | | | | | 150 | | | | | | | | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | | | | | | | | | | | | 985,7 | | | | | | 1001,0 | | | | | | 1001,0 | | |
| 29 | | 225 | | | 2 | 02 | 19 | 999 | 00 | 0000 | | | | | 150 | | | | | | | | Прочие дотации | | | | | | | | | | | | 2944,9 | | | | | | 2452,7 | | | | | | 2452,7 | | |
| 30 | | 225 | | | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 0000 | | | | | 150 | | | | | | | | Прочие дотации бюджетам сельских поселений | | | | | | | | | | | | 2944,9 | | | | | | 2452,7 | | | | | | 2452,7 | | |
| 31 | | 225 | | | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 7601 | | | | | 150 | | | | | | | | Прочие дотации бюджетам сельских поселений (на выравнивание бюджетной обеспеченности бюджетов сельских поселений, исходя из численности населения за счет средств субвенции краевого бюджета) | | | | | | | | | | | | 2944,9 | | | | | | 2452,7 | | | | | | 2452,7 | | |
| 32 | | 225 | | | 2 | 02 | 40 | 000 | 00 | 0000 | | | | | 150 | | | | | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | 7823,9 | | | | | | 6559,8 | | | | | | 6563,2 | | |
| 33 | | 225 | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 00 | 0000 | | | | | 150 | | | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | | | | | | | | | | | | 7823,9 | | | | | | 6559,8 | | | | | | 6563,2 | | |
| 34 | | 225 | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 0000 | | | | | 150 | | | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений | | | | | | | | | | | | 7823,9 | | | | | | 6559,8 | | | | | | 6563,2 | | |
| 35 | | 225 | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1013 | | | | | 150 | | | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | | | | | | | | | | | | 7623,2 | | | | | | 6379,5 | | | | | | 6379,5 | | |
| 36 | | 225 | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1059 | | | | | 150 | | | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | | | | | | | | | | | | 149,6 | | | | | | 149,6 | | | | | | 149,6 | | |
| 37 | | 225 | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 7412 | | | | | 150 | | | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на обеспечение первичных мер пожарной безопасности) | | | | | | | | | | | | 51,1 | | | | | | 30,7 | | | | | | 34,1 | | |
|  | |  | | |  |  |  |  |  |  | | | | |  | | | | | | | | Всего доходов | | | | | | | | | | | | 11 956,5 | | | | | | 10 223,7 | | | | | | 10 235,7 | | |
| Приложение 3 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от 10.11.2023 г | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Бурнинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 56 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 08.02.2023г. № 63, от 07.07.2023г. № 81, от 10.10.2023г. № 90) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | |  | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | | |
| № строки | | | Наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | Раздел, подраздел | | | | | Сумма на 2023 год | | | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | | | | | |
|  | | | 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | 3 | | | | | | | 4 | | | | | | 5 | | | | | | | | | |
| 1 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0100 | | | | | 9910,5 | | | | | | | 7875,9 | | | | | | 7875,9 | | | | | | | | | |
| 2 | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0102 | | | | | 1834,3 | | | | | | | 1711,4 | | | | | | 1780,4 | | | | | | | | | |
| 3 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0104 | | | | | 7383,8 | | | | | | | 5775,0 | | | | | | 5706,0 | | | | | | | | | |
| 4 | | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0111 | | | | | 70,0 | | | | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | | | | | |
| 5 | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0113 | | | | | 622,4 | | | | | | | 319,5 | | | | | | 319,5 | | | | | | | | | |
| 6 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0300 | | | | | 133,4 | | | | | | | 128,0 | | | | | | 131,4 | | | | | | | | | |
| 7 | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0310 | | | | | 133,4 | | | | | | | 128,0 | | | | | | 131,4 | | | | | | | | | |
| 8 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0400 | | | | | 385,9 | | | | | | | 490,8 | | | | | | 496,1 | | | | | | | | | |
| 9 | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0409 | | | | | 385,9 | | | | | | | 390,8 | | | | | | 396,1 | | | | | | | | | |
| 10 | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0412 | | | | | 0,0 | | | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | | | | |
| 11 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0500 | | | | | 1160,3 | | | | | | | 1009,9 | | | | | | 713,2 | | | | | | | | | |
| 12 | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0503 | | | | | 1160,3 | | | | | | | 1009,9 | | | | | | 713,2 | | | | | | | | | |
| 13 | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 1400 | | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | |
| 14 | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 1403 | | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | |
| 15 | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | 0,0 | | | | | | | 300,0 | | | | | | 600,0 | | | | | | | | | |
|  | | | ВСЕГО: | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | 12010,7 | | | | | | | 10225,2 | | | | | | 10237,2 | | | | | | | | | |
| Приложение 4 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от 10.11.2023г | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Бурнинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 56 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 08.02.2023г. № 63, от 07.07.2023г. № 81, от 10.10.2023г. № 90) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Ведомственная структура расходов местного бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | | |  | | |  | | | |  | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | |
| № строки | | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | Код ведомства | | | | | | | | Раздел, подраздел | | | | Целевая статья | | | | Вид расходов | | | Сумма на 2023 год | | | | Сумма на 2024 год | | | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | | | |
|
|  | | 1 | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | 3 | | | | 4 | | | | 5 | | | 6 | | | | 7 | | | | | | | 8 | | | | | | | |
| 1 | | Муниципальное учреждение «Администрация поселка Бурный» Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | |  | | | |  | | | |  | | | 12010,7 | | | | 9925,2 | | | | | | | 9637,2 | | | | | | | |
| 2 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0100 | | | |  | | | |  | | | 9910,5 | | | | 7875,9 | | | | | | | 7875,9 | | | | | | | |
| 3 | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0102 | | | |  | | | |  | | | 1834,3 | | | | 1711,4 | | | | | | | 1780,4 | | | | | | | |
| 4 | | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0102 | | | | 81 0 00 00000 | | | |  | | | 1834,3 | | | | 1711,4 | | | | | | | 1780,4 | | | | | | | |
| 5 | | Функционирование Главы муниципального образования | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0102 | | | | 81 1 00 00000 | | | |  | | | 1834,3 | | | | 1711,4 | | | | | | | 1780,4 | | | | | | | |
| 6 | | Глава муниципального образования поселка Бурный в рамках непрограммных расходов поселка Бурный | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0102 | | | | 81 1 00 00230 | | | |  | | | 1834,3 | | | | 1711,4 | | | | | | | 1780,4 | | | | | | | |
| 7 | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0102 | | | | 81 1 00 00230 | | | | 100 | | | 1834,3 | | | | 1711,4 | | | | | | | 1780,4 | | | | | | | |
| 8 | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0102 | | | | 81 1 00 00230 | | | | 120 | | | 1834,3 | | | | 1711,4 | | | | | | | 1780,4 | | | | | | | |
| 9 | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | |  | | | |  | | | 7383,8 | | | | 5775,0 | | | | | | | 5706,0 | | | | | | | |
| 10 | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 91 0 00 00000 | | | |  | | | 7382,8 | | | | 5775,0 | | | | | | | 5706,0 | | | | | | | |
| 11 | | Функционирование Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00000 | | | |  | | | 7382,8 | | | | 5775,0 | | | | | | | 5706,0 | | | | | | | |
| 12 | | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | |  | | | 7382,8 | | | | 5775,0 | | | | | | | 5706,0 | | | | | | | |
| 13 | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | 100 | | | 4572,4 | | | | 3228,7 | | | | | | | 3228,7 | | | | | | | |
| 14 | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | 120 | | | 4572,4 | | | | 3228,7 | | | | | | | 3228,7 | | | | | | | |
| 15 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | 200 | | | 2807,4 | | | | 2543,3 | | | | | | | 2474,3 | | | | | | | |
| 16 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | 240 | | | 2807,4 | | | | 2543,3 | | | | | | | 2474,3 | | | | | | | |
| 17 | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | 800 | | | 3,0 | | | | 3,0 | | | | | | | 3,0 | | | | | | | |
| 18 | | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | 850 | | | 3,0 | | | | 3,0 | | | | | | | 3,0 | | | | | | | |
| 19 | | Муниципальная программа «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023годы» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 02 0 00 00000 | | | |  | | | 1,0 | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 20 | | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 02 1 00 00000 | | | |  | | | 1,0 | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 21 | | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Бурный в рамках подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023годы» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 02 1 00 21012 | | | |  | | | 1,0 | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 22 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 02 1 00 21012 | | | | 200 | | | 1,0 | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 23 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0104 | | | | 02 1 00 21012 | | | | 240 | | | 1,0 | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 24 | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0111 | | | |  | | | |  | | | 70,0 | | | | 70,0 | | | | | | | 70,0 | | | | | | | |
| 25 | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0111 | | | | 91 0 00 00000 | | | |  | | | 70,0 | | | | 70,0 | | | | | | | 70,0 | | | | | | | |
| 26 | | Функционирование Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0111 | | | | 91 1 00 00000 | | | |  | | | 70,0 | | | | 70,0 | | | | | | | 70,0 | | | | | | | |
| 27 | | Резервный фонд Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0111 | | | | 91 1 00 10910 | | | |  | | | 70,0 | | | | 70,0 | | | | | | | 70,0 | | | | | | | |
| 28 | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0111 | | | | 91 1 00 10910 | | | | 800 | | | 70,0 | | | | 70,0 | | | | | | | 70,0 | | | | | | | |
| 29 | | Резервные средства | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0111 | | | | 91 1 00 10910 | | | | 870 | | | 70,0 | | | | 70,0 | | | | | | | 70,0 | | | | | | | |
| 30 | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | |  | | | |  | | | 622,4 | | | | 319,5 | | | | | | | 319,5 | | | | | | | |
| 31 | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | | 622,4 | | | | 319,5 | | | | | | | 319,5 | | | | | | | |
| 32 | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 00000 | | | |  | | | 620,9 | | | | 318,0 | | | | | | | 318,0 | | | | | | | |
| 33 | | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 92100 | | | |  | | | 302,9 | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 34 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 92100 | | | | 200 | | | 302,9 | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 35 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 92100 | | | | 240 | | | 302,9 | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 36 | | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 34033 | | | |  | | | 318,0 | | | | 318,0 | | | | | | | 318,0 | | | | | | | |
| 37 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 34033 | | | | 200 | | | 318,0 | | | | 318,0 | | | | | | | 318,0 | | | | | | | |
| 38 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 34033 | | | | 240 | | | 318,0 | | | | 318,0 | | | | | | | 318,0 | | | | | | | |
| 39 | | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | | 01 6 00 00000 | | | |  | | | 1,5 | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | | | | |
| 40 | | Мероприятия по противодействию экстремизму и профилактика терроризма в рамках подпрограммы «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | | 01 6 00 03330 | | | |  | | | 1,5 | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | | | | |
| 41 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | | 01 6 00 03330 | | | | 200 | | | 1,5 | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | | | | |
| 42 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0113 | | | | 01 6 00 03330 | | | | 240 | | | 1,5 | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | | | | |
| 43 | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0300 | | | |  | | | |  | | | 133,4 | | | | 128,0 | | | | | | | 131,4 | | | | | | | |
| 44 | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0310 | | | |  | | | |  | | | 133,4 | | | | 128,0 | | | | | | | 131,4 | | | | | | | |
| 45 | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0310 | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | | 133,4 | | | | 128,0 | | | | | | | 131,4 | | | | | | | |
| 46 | | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 00000 | | | |  | | | 133,4 | | | | 128,0 | | | | | | | 131,4 | | | | | | | |
| 47 | | Расходы муниципального образования на реализацию других функций, связанных с обеспечением национальной безопасности и правоохранительной деятельности поселка Бурный в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 21800 | | | |  | | | 79,6 | | | | 94,6 | | | | | | | 94,6 | | | | | | | |
| 48 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 21800 | | | | 200 | | | 79,6 | | | | 94,6 | | | | | | | 94,6 | | | | | | | |
| 49 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 21800 | | | | 240 | | | 79,6 | | | | 94,6 | | | | | | | 94,6 | | | | | | | |
| 50 | | Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 S4120 | | | |  | | | 53,8 | | | | 33,4 | | | | | | | 36,8 | | | | | | | |
| 51 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 S4120 | | | | 200 | | | 53,8 | | | | 33,4 | | | | | | | 36,8 | | | | | | | |
| 52 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 S4120 | | | | 240 | | | 53,8 | | | | 33,4 | | | | | | | 36,8 | | | | | | | |
| 53 | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0400 | | | |  | | | |  | | | 385,9 | | | | 490,8 | | | | | | | 496,1 | | | | | | | |
| 54 | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0409 | | | |  | | | |  | | | 385,9 | | | | 390,8 | | | | | | | 396,1 | | | | | | | |
| 55 | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0409 | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | | 385,9 | | | | 390,8 | | | | | | | 396,1 | | | | | | | |
| 56 | | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0409 | | | | 01 3 00 00000 | | | |  | | | 385,9 | | | | 390,8 | | | | | | | 396,1 | | | | | | | |
| 57 | | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда поселка Бурный в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0409 | | | | 01 3 00 60020 | | | |  | | | 385,9 | | | | 390,8 | | | | | | | 396,1 | | | | | | | |
| 58 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0409 | | | | 01 3 00 60020 | | | | 200 | | | 385,9 | | | | 390,8 | | | | | | | 396,1 | | | | | | | |
| 59 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0409 | | | | 01 3 00 60020 | | | | 240 | | | 385,9 | | | | 390,8 | | | | | | | 396,1 | | | | | | | |
| 60 | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0412 | | | |  | | | |  | | | 0,0 | | | | 100,0 | | | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 61 | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0412 | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | | 0,0 | | | | 100,0 | | | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 62 | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0412 | | | | 01 1 00 00000 | | | |  | | | 0,0 | | | | 100,0 | | | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 63 | | Мероприятия по земельно-имущественным отношениям в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0412 | | | | 01 1 00 34030 | | | |  | | | 0,0 | | | | 100,0 | | | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 64 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0412 | | | | 01 1 00 34030 | | | | 200 | | | 0,0 | | | | 100,0 | | | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 65 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0412 | | | | 01 1 00 34030 | | | | 240 | | | 0,0 | | | | 100,0 | | | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 66 | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0500 | | | |  | | | |  | | | 1160,3 | | | | 1009,9 | | | | | | | 713,2 | | | | | | | |
| 67 | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0503 | | | |  | | | |  | | | 1160,3 | | | | 1009,9 | | | | | | | 713,2 | | | | | | | |
| 68 | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0503 | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | | 1160,3 | | | | 1009,9 | | | | | | | 713,2 | | | | | | | |
| 69 | | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 00000 | | | |  | | | 1160,3 | | | | 1009,9 | | | | | | | 713,2 | | | | | | | |
| 70 | | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06666 | | | |  | | | 367,6 | | | | 360,1 | | | | | | | 360,1 | | | | | | | |
| 71 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06666 | | | | 200 | | | 367,6 | | | | 360,1 | | | | | | | 360,1 | | | | | | | |
| 72 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06666 | | | | 240 | | | 367,6 | | | | 360,1 | | | | | | | 360,1 | | | | | | | |
| 73 | | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06667 | | | |  | | | 643,1 | | | | 500,2 | | | | | | | 203,5 | | | | | | | |
| 74 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06667 | | | | 200 | | | 643,1 | | | | 500,2 | | | | | | | 203,5 | | | | | | | |
| 75 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06667 | | | | 240 | | | 643,1 | | | | 500,2 | | | | | | | 203,5 | | | | | | | |
| 76 | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 10590 | | | |  | | | 149,6 | | | | 149,6 | | | | | | | 149,6 | | | | | | | |
| 77 | | Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 10590 | | | | 400 | | | 149,6 | | | | 149,6 | | | | | | | 149,6 | | | | | | | |
| 78 | | Бюджетные инвестиции | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 10590 | | | | 410 | | | 149,6 | | | | 149,6 | | | | | | | 149,6 | | | | | | | |
| 79 | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 1400 | | | |  | | | |  | | | 420,6 | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | |
| 80 | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 1403 | | | |  | | | |  | | | 420,6 | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | |
| 81 | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 1403 | | | | 91 0 00 00000 | | | |  | | | 420,6 | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | |
| 82 | | Функционирование Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 1403 | | | | 91 1 00 00000 | | | |  | | | 420,6 | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | |
| 83 | | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета поселения | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 1403 | | | | 91 1 00 92111 | | | |  | | | 420,6 | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | |
| 84 | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 1403 | | | | 91 1 00 92111 | | | | 500 | | | 420,6 | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | |
| 85 | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | | 1403 | | | | 91 1 00 92111 | | | | 540 | | | 420,6 | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | |
| 86 | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | | |  | | | 0,0 | | | | 300,0 | | | | | | | 600,0 | | | | | | | |
|  | | ВСЕГО: | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | | |  | | | 12010,7 | | | | 10225,2 | | | | | | | 10237,2 | | | | | | | |
| Приложение 5 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от 10.11.2023г | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Бурнинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 56 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 08.02.2023г. № 63, от 07.07.2023г. № 81, от 10.10.2023г. № 90) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам местного бюджета и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов местного бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | |  | | | |  | | | | | |  | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | |
| № строки | Наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | Целевая статья | | | | | | Вид расходов | | | Раздел, подраздел | | | | Сумма на 2023 год | | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | |
|  | 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | 3 | | | 4 | | | | 5 | | | | | | 6 | | | | | | 7 | | | | | |
| 1 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | | |  | | |  | | | | 2302,0 | | | | | | 1948,2 | | | | | | 1660,2 | | | | | |
| 2 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 00000 | | | | | |  | | |  | | | | 620,9 | | | | | | 418,0 | | | | | | 418,0 | | | | | |
| 3 | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | |  | | |  | | | | 302,9 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 4 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 200 | | |  | | | | 302,9 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 5 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 240 | | |  | | | | 302,9 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 6 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 240 | | | 01 00 | | | | 302,9 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 7 | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 240 | | | 01 13 | | | | 302,9 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 8 | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | |  | | |  | | | | 318,0 | | | | | | 318,0 | | | | | | 318,0 | | | | | |
| 9 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 200 | | |  | | | | 318,0 | | | | | | 318,0 | | | | | | 318,0 | | | | | |
| 10 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 240 | | |  | | | | 318,0 | | | | | | 318,0 | | | | | | 318,0 | | | | | |
| 11 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 240 | | | 01 00 | | | | 318,0 | | | | | | 318,0 | | | | | | 318,0 | | | | | |
| 12 | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 240 | | | 01 13 | | | | 318,0 | | | | | | 318,0 | | | | | | 318,0 | | | | | |
| 13 | Мероприятия по земельно-имущественным отношениям в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | |  | | |  | | | | 0,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | |
| 14 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 200 | | |  | | | | 0,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | |
| 15 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 240 | | |  | | | | 0,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | |
| 16 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 240 | | | 04 00 | | | | 0,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | |
| 17 | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 240 | | | 04 12 | | | | 0,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | |
| 18 | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 00000 | | | | | |  | | |  | | | | 385,9 | | | | | | 390,8 | | | | | | 396,1 | | | | | |
| 19 | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда поселка Бурный в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | |  | | |  | | | | 385,9 | | | | | | 390,8 | | | | | | 396,1 | | | | | |
| 20 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 200 | | |  | | | | 385,9 | | | | | | 390,8 | | | | | | 396,1 | | | | | |
| 21 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 240 | | |  | | | | 385,9 | | | | | | 390,8 | | | | | | 396,1 | | | | | |
| 22 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 240 | | | 04 00 | | | | 385,9 | | | | | | 390,8 | | | | | | 396,1 | | | | | |
| 23 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 240 | | | 04 09 | | | | 385,9 | | | | | | 390,8 | | | | | | 396,1 | | | | | |
| 24 | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 00000 | | | | | |  | | |  | | | | 1160,3 | | | | | | 1009,9 | | | | | | 713,2 | | | | | |
| 25 | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | |  | | |  | | | | 367,6 | | | | | | 360,1 | | | | | | 360,1 | | | | | |
| 26 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 200 | | |  | | | | 367,6 | | | | | | 360,1 | | | | | | 360,1 | | | | | |
| 27 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 240 | | |  | | | | 367,6 | | | | | | 360,1 | | | | | | 360,1 | | | | | |
| 28 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 240 | | | 05 00 | | | | 367,6 | | | | | | 360,1 | | | | | | 360,1 | | | | | |
| 29 | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 240 | | | 05 03 | | | | 367,6 | | | | | | 360,1 | | | | | | 360,1 | | | | | |
| 30 | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | |  | | |  | | | | 643,1 | | | | | | 500,2 | | | | | | 203,5 | | | | | |
| 31 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 200 | | |  | | | | 643,1 | | | | | | 500,2 | | | | | | 203,5 | | | | | |
| 32 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 240 | | |  | | | | 643,1 | | | | | | 500,2 | | | | | | 203,5 | | | | | |
| 33 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 240 | | | 05 00 | | | | 643,1 | | | | | | 500,2 | | | | | | 203,5 | | | | | |
| 34 | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 240 | | | 05 03 | | | | 643,1 | | | | | | 500,2 | | | | | | 203,5 | | | | | |
| 35 | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | |  | | |  | | | | 149,6 | | | | | | 149,6 | | | | | | 149,6 | | | | | |
| 36 | Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 400 | | |  | | | | 149,6 | | | | | | 149,6 | | | | | | 149,6 | | | | | |
| 37 | Бюджетные инвестиции | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 410 | | |  | | | | 149,6 | | | | | | 149,6 | | | | | | 149,6 | | | | | |
| 38 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 410 | | | 05 00 | | | | 149,6 | | | | | | 149,6 | | | | | | 149,6 | | | | | |
| 39 | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 410 | | | 05 03 | | | | 149,6 | | | | | | 149,6 | | | | | | 149,6 | | | | | |
| 40 | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 00000 | | | | | |  | | |  | | | | 133,4 | | | | | | 128,0 | | | | | | 131,4 | | | | | |
| 41 | Расходы муниципального образования на реализацию других функций, связанных с обеспечением национальной безопасности и правоохранительной деятельности поселка Бурный в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | |  | | |  | | | | 79,6 | | | | | | 94,6 | | | | | | 94,6 | | | | | |
| 42 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | 200 | | |  | | | | 79,6 | | | | | | 94,6 | | | | | | 94,6 | | | | | |
| 43 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | 240 | | |  | | | | 79,6 | | | | | | 94,6 | | | | | | 94,6 | | | | | |
| 44 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | 240 | | | 03 00 | | | | 79,6 | | | | | | 94,6 | | | | | | 94,6 | | | | | |
| 45 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | 240 | | | 03 10 | | | | 79,6 | | | | | | 94,6 | | | | | | 94,6 | | | | | |
| 46 | Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | |  | | |  | | | | 53,8 | | | | | | 33,4 | | | | | | 36,8 | | | | | |
| 47 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 200 | | |  | | | | 53,8 | | | | | | 33,4 | | | | | | 36,8 | | | | | |
| 48 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 240 | | |  | | | | 53,8 | | | | | | 33,4 | | | | | | 36,8 | | | | | |
| 49 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 240 | | | 0300 | | | | 53,8 | | | | | | 33,4 | | | | | | 36,8 | | | | | |
| 50 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 240 | | | 0310 | | | | 53,8 | | | | | | 33,4 | | | | | | 36,8 | | | | | |
| 51 | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 00000 | | | | | |  | | |  | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 52 | Мероприятия по противодействию экстремизму и профилактика терроризма в рамках подпрограммы «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | |  | | |  | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 53 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 200 | | |  | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 54 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 240 | | |  | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 55 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 240 | | | 01 00 | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 56 | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 240 | | | 01 13 | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 57 | Муниципальная программа «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023годы» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 0 00 00000 | | | | | |  | | |  | | | | 1,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 58 | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 00000 | | | | | |  | | |  | | | | 1,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 59 | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Бурный в рамках подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023годы» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | |  | | |  | | | | 1,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 60 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 200 | | |  | | | | 1,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 61 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 240 | | |  | | | | 1,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 62 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 240 | | | 01 00 | | | | 1,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 63 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 240 | | | 01 04 | | | | 1,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 64 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 0 00 00000 | | | | | |  | | |  | | | | 1834,3 | | | | | | 1711,4 | | | | | | 1780,4 | | | | | |
| 65 | Функционирование Главы муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00000 | | | | | |  | | |  | | | | 1834,3 | | | | | | 1711,4 | | | | | | 1780,4 | | | | | |
| 66 | Глава муниципального образования поселка Бурный в рамках непрограммных расходов поселка | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | |  | | |  | | | | 1834,3 | | | | | | 1711,4 | | | | | | 1780,4 | | | | | |
| 67 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 100 | | |  | | | | 1834,3 | | | | | | 1711,4 | | | | | | 1780,4 | | | | | |
| 68 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 120 | | |  | | | | 1834,3 | | | | | | 1711,4 | | | | | | 1780,4 | | | | | |
| 69 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 120 | | | 01 00 | | | | 1834,3 | | | | | | 1711,4 | | | | | | 1780,4 | | | | | |
| 70 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 120 | | | 01 02 | | | | 1834,3 | | | | | | 1711,4 | | | | | | 1780,4 | | | | | |
| 71 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 0 00 00000 | | | | | |  | | |  | | | | 7873,4 | | | | | | 6265,6 | | | | | | 6196,6 | | | | | |
| 72 | Функционирование Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00000 | | | | | |  | | |  | | | | 7873,4 | | | | | | 6265,6 | | | | | | 6196,6 | | | | | |
| 73 | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | |  | | |  | | | | 7382,8 | | | | | | 5775,0 | | | | | | 5706,0 | | | | | |
| 74 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 100 | | |  | | | | 4572,4 | | | | | | 3228,7 | | | | | | 3228,7 | | | | | |
| 75 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 120 | | |  | | | | 4572,4 | | | | | | 3228,7 | | | | | | 3228,7 | | | | | |
| 76 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 120 | | | 01 00 | | | | 4572,4 | | | | | | 3228,7 | | | | | | 3228,7 | | | | | |
| 77 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 120 | | | 01 04 | | | | 4572,4 | | | | | | 3228,7 | | | | | | 3228,7 | | | | | |
| 78 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 200 | | |  | | | | 2807,4 | | | | | | 2543,3 | | | | | | 2474,3 | | | | | |
| 79 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 240 | | |  | | | | 2807,4 | | | | | | 2543,3 | | | | | | 2474,3 | | | | | |
| 80 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 240 | | | 01 00 | | | | 2807,4 | | | | | | 2543,3 | | | | | | 2474,3 | | | | | |
| 81 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 240 | | | 01 04 | | | | 2807,4 | | | | | | 2543,3 | | | | | | 2474,3 | | | | | |
| 82 | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 800 | | |  | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | |
| 83 | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 850 | | |  | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | |
| 84 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 850 | | | 01 00 | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | |
| 85 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 850 | | | 01 04 | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | |
| 86 | Резервный фонд Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | |  | | |  | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | |
| 87 | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 800 | | |  | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | |
| 88 | Резервные средства | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 870 | | |  | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | |
| 89 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 870 | | | 01 00 | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | |
| 90 | Резервные фонды | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 870 | | | 01 11 | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | |
| 91 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета поселения | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | |  | | |  | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | |
| 92 | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 500 | | |  | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | |
| 93 | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 540 | | |  | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | |
| 94 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 540 | | | 14 00 | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | |
| 95 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 540 | | | 14 03 | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | |
| 96 | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | |  | | | | 0,0 | | | | | | 300,0 | | | | | | 600,0 | | | | | |
|  | Всего | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | |  | | | | 12010,7 | | | | | | 10225,2 | | | | | | 10237,2 | | | | | |

**ГЛАВА**

**ПОСЕЛКА БУРНЫЙ**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

«15» ноября 2023 г. № 60 -р

**О проведении публичных слушаний**

1. Назначить публичные слушания по вопросам: «О бюджете п. Бурный на 2024 год и плановый период 2025 - 2026 гг.» на 19 декабря 2023 г.

2. Разместить данное Распоряжение на сайте муниципального образования «поселок Бурный» в сети «Интернет» (https://burnyj-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

3. Настоящее Распоряжение вступает в силу со дня его подписания и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Бурный п/п Р.В. Городилова

**СООБЩЕНИЕ**

**о проведении публичных слушаний**

По инициативе Главы п. Бурный и на основании распоряжения от 15.11.2023 г. № 60-р «О назначении публичных слушаний» проводятся публичные слушания по вопросам: «О бюджете п. Бурный на 2024 год и плановый период 2025 -2026 гг.»».

Публичные слушания будут проводиться в здании Администрации п. Бурный 19 декабря 2023 года в 11 - 00 ч.

Настоящее Сообщение подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и размещению на сайте муниципального образования «поселок Бурный» в сети «Интернет» (https://burnyj-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

**ПРОЕКТ**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**БУРНИНСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

II созыв

сессия

« » 2023 г. № п. Бурный

**О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов**

В целях урегулирования бюджетных правоотношений, в соответствии со статьей 9 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руководствуясь Уставом поселка Бурный, Бурнинский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Утвердить основные характеристики местного бюджета поселка Бурный (далее – местный бюджет) на 2024 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов местного бюджета в сумме 12 320,1 тыс. рублей;

2) общий объем расходов местного бюджета в сумме 12 321,1 тыс. рублей;

3) дефицит местного бюджета в сумме 1,0 тыс. рублей;

4) источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета в сумме 1,0 тыс. рублей согласно приложению 1 к настоящему Решению.

2. Утвердить основные характеристики местного бюджета на 2025 год и на 2026 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов местного бюджета на 2025 год в сумме 11 735,3 тыс. рублей и на 2026 год в сумме 11 739,3 тыс. рублей;

2) общий объем расходов местного бюджета на 2025 год в сумме 11 736,3 тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 310,0 тыс. рублей, и на 2026 год в сумме 11 740,3 тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 630,0 тыс. рублей;

3) дефицит местного бюджета на 2025 и 2026 годы в сумме 1,0 тыс. рублей на каждый год периода;

4) источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета на 2025 и 2026 годы в сумме 1,0 тыс. рублей на каждый год периода согласно приложению 1 к Решению.

3. Утвердить доходы местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 2 к настоящему Решению.

4. Утвердить в пределах общего объема расходов местного бюджета, установленного пунктами 1 и 2 настоящего Решения:

1) распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской федерации на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 3 к настоящему Решению;

2) ведомственную структуру расходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 4 к настоящему Решению;

3) распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам поселка Бурный и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 5 к настоящему Решению.

5. Установить, что заключение и оплата муниципальными учреждениями и органами местного самоуправления договоров, исполнение которых осуществляется за счёт средств местного бюджета, производятся в пределах утверждённых им лимитов бюджетных обязательств в соответствии с классификацией расходов местного бюджета и с учётом принятых и неисполненных обязательств.

Обязательства, вытекающие из договоров, исполнение которых осуществляется за счет средств местного бюджета, принятые муниципальными учреждениями сверх утвержденных им лимитов бюджетных обязательств, не подлежат оплате за счет средств местного бюджета на 2024 год.

Учет обязательств, подлежащих исполнению за счет средств местного бюджета муниципальными учреждениями, финансируемыми из местного бюджета на основе смет доходов и расходов, обеспечивается через орган, осуществляющий кассовое обслуживание исполнения местного бюджета.

6. Администрация поселка Бурный не вправе принимать в 2024 году решения по увеличению численности муниципальных служащих и работников муниципальных учреждений и организаций бюджетной сферы находящихся в ведении органов местного самоуправления поселка Бурный.

7. Установить, что в расходной части местного бюджета предусматривается резервный фонд Администрации поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 70,0 тыс. рублей на каждый год периода.

Расходование средств резервного фонда осуществляется в порядке, установленном Администрацией поселка.

8. Установить, что отдельные полномочия по исполнению местного бюджета осуществляются Департаментом финансов администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края на основании соглашения между Администрацией Эвенкийского муниципального района и Администрацией поселка Бурный.

9. Установить, что функции по кассовому обслуживанию исполнения местного бюджета осуществляются Отделом № 56 Управления Федерального казначейства по Красноярскому краю на основании соглашения между Администрацией поселка Бурный и Управлением Федерального казначейства Красноярского края.

10. Установить, что бюджетный учет исполнения бюджета поселка Бурный осуществляется Муниципальным казенным учреждением «Межведомственная бухгалтерия» Эвенкийского муниципального района Красноярского края на основании договора между Администрацией поселка Бурный и МКУ «Межведомственная бухгалтерия» ЭМР Красноярского края.

11. Установить, что отдельные полномочия по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля осуществляются Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района на основании соглашения между Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района и Администрацией поселка Бурный.

12. Нормативные и иные правовые акты органов местного самоуправления, влекущие дополнительные расходы за счет средств местного бюджета на текущий год, а также сокращающие его доходную базу, реализуются и применяются только при наличии соответствующих источников дополнительных поступлений в местный бюджет и (или) при сокращении расходов по конкретным статьям местного бюджета на текущий год, а также после внесения соответствующих изменений в настоящее Решение.

В случае, если реализация правового акта частично (не в полной мере) обеспечена источниками финансирования в местном бюджете, такой правовой акт реализуется и применяется в пределах средств, предусмотренных на эти цели в местном бюджете на текущий год.

13. Установить верхний предел муниципального долга поселка Бурный:

на 1 января 2025 года в сумме 86 990,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,00 рублей;

на 1 января 2026 года в сумме 86 475,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,00 рублей;

на 1 января 2027 года в сумме 88 452,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,00 рублей.

14. Утвердить общий объем средств местного бюджета на исполнение публичных нормативных обязательств поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 0,0 тыс. рублей, ежегодно.

15. Направить иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района:

- на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 439,5 тыс. рублей, ежегодно, согласно приложению 6;

- на осуществление отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 133,0 тыс. рублей, ежегодно, согласно приложению 6.

16. Утвердить методику расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением, согласно приложению 7.

17. Утвердить методику расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля, согласно приложению 8.

18. Установить, что в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов муниципальные гарантии поселка Бурный не предоставляются.

Бюджетные ассигнования на исполнение муниципальных гарантий поселка Бурный по возможным гарантийным случаям на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов не предусмотрены.

19. Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда местного бюджета на 2024 год в сумме 400,9 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 396,9 тыс. рублей, на 2026 год в сумме 397,9 тыс. рублей.

20. Установить нормативы распределения поступлений в бюджет поселения в соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом о федеральном бюджете, Законом края «О межбюджетных отношениях в Красноярском крае».

21. Установить, что руководитель Департамента финансов Администрации Эвенкийского муниципального района, действуя на основании соглашения между органами местного самоуправления поселка Бурный и органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района о передаче осуществления части полномочий по решению вопросов местного значения, вправе в ходе исполнения настоящего Решения вносить изменения в сводную бюджетную роспись поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов без внесения изменений в настоящее Решение:

1) на сумму доходов, дополнительно полученных от безвозмездных поступлений от физических и юридических лиц, в том числе добровольных пожертвований, и от иной приносящей доход деятельности (за исключением доходов от сдачи в аренду имущества, находящегося в муниципальной собственности и переданного в оперативное управление муниципальным казенным учреждениям), осуществляемой муниципальными казенными учреждениями, сверх утвержденных настоящим Решением и (или) бюджетной сметой бюджетных ассигнований на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений и направленных на финансирование расходов данных учреждений в соответствии с бюджетной сметой;

2) в случаях образования, переименования, реорганизации, ликвидации органов местного самоуправления поселка Бурный, перераспределения их полномочий и (или) численности, а также в случаях осуществления расходов на выплаты работникам при их увольнении в соответствии с действующим законодательством - в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением на обеспечение их деятельности;

3) в случаях переименования, реорганизации, ликвидации, создания муниципальных учреждений, перераспределения объема оказываемых муниципальных услуг, выполняемых работ и (или) исполняемых муниципальных функций и численности, а также в случаях осуществления расходов на выплаты работникам при их увольнении в соответствии с действующим законодательством - в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением на обеспечение их деятельности;

4) в случае перераспределения бюджетных ассигнований в пределах общего объема расходов, предусмотренных муниципальному бюджетному или автономному учреждению в виде субсидий, включая субсидии на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, субсидии на цели, не связанные с финансовым обеспечением выполнения муниципального задания, субсидии на осуществление капитальных вложений в объекты капитального строительства муниципальной собственности поселка Бурный и приобретение объектов недвижимого имущества в муниципальную собственность поселения;

5) на сумму средств межбюджетных трансфертов, передаваемых из районного бюджета на осуществление отдельных целевых расходов на основании федеральных законов и (или) нормативных правовых актов Президента Российской Федерации и Правительства Российской Федерации, законов Красноярского края и нормативных правовых актов  Губернатора Красноярского края и Правительства Красноярского края, а также соглашений, заключенных с главными распорядителями средств и уведомлений главных распорядителей средств и финансового органа Эвенкийского муниципального района;

6) в случае уменьшения суммы средств межбюджетных трансфертов из районного бюджета;

7) в случае внесения изменений Министерством финансов Российской Федерации в структуру, порядок формирования и применения кодов бюджетной классификации Российской Федерации, а также присвоения кодов составным частям бюджетной классификации Российской Федерации;

8) в случае исполнения исполнительных документов (за исключением судебных актов) и решений налоговых органов о взыскании налога, сбора, страховых взносов, пеней и штрафов, предусматривающих обращение взыскания на средства бюджета поселка, - в пределах общего объема средств, предусмотренных главному распорядителю средств бюджета поселка;

9) в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением для финансирования мероприятий в рамках одной муниципальной программы поселка Бурный, после внесения изменений в указанную программу в установленном порядке.

22. Установить, что размеры денежного вознаграждения лиц, замещающих муниципальные должности поселка Бурный, размеры должностных окладов по должностям муниципальной службы поселения, проиндексированные в 2020, 2022, 2023 годах, увеличиваются (индексируются) в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов на коэффициент, равный 1.

23. Установить, что заработная плата работников муниципальных учреждений увеличивается (индексируется) в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов на коэффициент, равный 1.

24. Утвердить программу внутренних заимствований поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025 - 2026 годов согласно приложению 9 к настоящему Решению.

25. Направить за счет средств бюджета поселка Бурный бюджетные инвестиции юридическим лицам, не являющимся муниципальными учреждениями и муниципальными унитарными предприятиями, в 2024 году согласно приложению 10 к настоящему Решению.

26. Установить, что погашение кредиторской задолженности, сложившейся по принятым в предыдущие годы, фактически произведенным, но не оплаченным по состоянию на 1 января 2024 года обязательствам, производится главными распорядителями средств бюджета поселка Бурный за счет утвержденных им бюджетных ассигнований на 2024 год.

27. Остатки средств местного бюджета на 01 января 2024 года, 01 января 2025 года, 01 января 2026 года в полном объеме направляются на покрытие временных кассовых разрывов, возникающих в ходе исполнения местного бюджета в 2024, 2025, 2026 годах.

28. Разместить данное Решение на сайте муниципального образования «поселок Бурный» в сети «Интернет» (https://burnyj-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

29. Настоящее Решение вступает в силу 01 января 2024 года, и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава п. Бурный

Председатель Бурнинского поселкового

Совета депутатов п/п Р.В. Городилова

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| № строки | | | | | | код администратора | | | | | Код | | | | | | | | | | | | Наименование кода поступлений в бюджет, группы, подгруппы, статьи, подстатьи, элемента, подвида, аналитической группы вида источников финансирования дефицитов бюджетов | | | | | | | | | | | Сумма | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2024 год | | | | | | | | | 2025 год | | | | | | 2026 год | | | | | | | |
|  | | | | | |  | | | | | 1 | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | | | | 3 | | | | | | | | | 4 | | | | | | 5 | | | | | | | |
| 1 | | | | | | 225 | | | | | 01 05 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджетов | | | | | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | | | |
| 2 | | | | | | 225 | | | | | 01 05 00 00 00 0000 500 | | | | | | | | | | | | Увеличение остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | -12 320,1 | | | | | | | | | -11 735,3 | | | | | | -11 739,3 | | | | | | | |
| 3 | | | | | | 225 | | | | | 01 05 02 00 00 0000 500 | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | -12 320,1 | | | | | | | | | -11 735,3 | | | | | | -11 739,3 | | | | | | | |
| 4 | | | | | | 225 | | | | | 01 05 02 01 00 0000 510 | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | | | | | | | | -12 320,1 | | | | | | | | | -11 735,3 | | | | | | -11 739,3 | | | | | | | |
| 5 | | | | | | 225 | | | | | 01 05 02 01 10 0000 510 | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | | | | | | | | -12 320,1 | | | | | | | | | -11 735,3 | | | | | | -11 739,3 | | | | | | | |
| 6 | | | | | | 225 | | | | | 01 05 00 00 00 0000 600 | | | | | | | | | | | | Уменьшение остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | 12 321,1 | | | | | | | | | 11 736,3 | | | | | | 11 740,3 | | | | | | | |
| 7 | | | | | | 225 | | | | | 01 05 02 00 00 0000 600 | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | 12 321,1 | | | | | | | | | 11 736,3 | | | | | | 11 740,3 | | | | | | | |
| 8 | | | | | | 225 | | | | | 01 05 02 01 00 0000 610 | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | | | | | | | | 12 321,1 | | | | | | | | | 11 736,3 | | | | | | 11 740,3 | | | | | | | |
| 9 | | | | | | 225 | | | | | 01 05 02 01 10 0000 610 | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | | | | | | | | 12 321,1 | | | | | | | | | 11 736,3 | | | | | | 11 740,3 | | | | | | | |
| 10 | | | | | | 225 | | | | | 90 00 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | Источники финансирования дефицита бюджетов -всего: | | | | | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | | | |
| 11 | | | | | | 225 | | | | | 79 00 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | Результат исполнения бюджета (дефицит "--", профицит "+") | | | | | | | | | | | -1,0 | | | | | | | | | -1,0 | | | | | | -1,0 | | | | | | | |
| Приложение 2 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  | | | | |  |  |  |  | |  |  | | |  | | | |  |  | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | |  | |
|  | | **Доходы местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  | | | | |  |  |  |  | | |  | | |  | | | |  | | |  | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | |
| № строки | | Код классификации доходов бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | Наименование кода классификации доходов бюджета | | | | | | Доходы местного бюджета 2024 года | | | | | | | | Доходы местного бюджета 2025 года | | | | | | | | | Доходы местного бюджета 2026 года | | | | | | | | |
| код главного администратора | | | | | код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | | код элемента | | код группы подвида | | | | | код аналитической группы подвида | | | |
|
|  | | 1 | | | | | 2 | 3 | 4 | 5 | | 6 | | 7 | | | | | 8 | | | | 9 | | | | | | 10 | | | | | | | | 11 | | | | | | | | | 12 | | | | | | | | |
| 1 | | 000 | | | | | 1 | 00 | 00 | 000 | | 00 | | 0000 | | | | | 000 | | | | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | | | | | | 174,0 | | | | | | | | 172,9 | | | | | | | | | 176,9 | | | | | | | | |
| 2 | | 182 | | | | | 1 | 01 | 00 | 000 | | 00 | | 0000 | | | | | 000 | | | | Налоги на прибыль, доходы | | | | | | 58,2 | | | | | | | | 60,5 | | | | | | | | | 62,9 | | | | | | | | |
| 3 | | 182 | | | | | 1 | 01 | 02 | 000 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Налог на доходы физических лиц | | | | | | 58,2 | | | | | | | | 60,5 | | | | | | | | | 62,9 | | | | | | | | |
| 4 | | 182 | | | | | 1 | 01 | 02 | 010 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации, а также доходов от долевого участия в организации, полученных в виде дивидендов | | | | | | 58,2 | | | | | | | | 60,5 | | | | | | | | | 62,9 | | | | | | | | |
| 5 | | 182 | | | | | 1 | 03 | 00 | 000 | | 00 | | 0000 | | | | | 000 | | | | Налоги на товары (работы, услуги), реализуемые на территории Российской Федерации | | | | | | 100,9 | | | | | | | | 96,9 | | | | | | | | | 97,9 | | | | | | | | |
| 6 | | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 000 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | | | | | | 100,9 | | | | | | | | 96,9 | | | | | | | | | 97,9 | | | | | | | | |
| 7 | | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 230 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | 52,7 | | | | | | | | 45,0 | | | | | | | | | 44,8 | | | | | | | | |
| 8 | | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 231 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | 52,7 | | | | | | | | 45,0 | | | | | | | | | 44,8 | | | | | | | | |
| 9 | | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 240 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | 0,2 | | | | | | | | 0,3 | | | | | | | | | 0,3 | | | | | | | | |
| 10 | | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 241 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | 0,2 | | | | | | | | 0,3 | | | | | | | | | 0,3 | | | | | | | | |
| 11 | | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 250 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | 54,6 | | | | | | | | 58,4 | | | | | | | | | 60,5 | | | | | | | | |
| 12 | | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 251 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | 54,6 | | | | | | | | 58,4 | | | | | | | | | 60,5 | | | | | | | | |
| 13 | | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 260 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | -6,6 | | | | | | | | -6,8 | | | | | | | | | -7,7 | | | | | | | | |
| 14 | | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 261 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | -6,6 | | | | | | | | -6,8 | | | | | | | | | -7,7 | | | | | | | | |
| 15 | | 182 | | | | | 1 | 06 | 00 | 000 | | 00 | | 0000 | | | | | 000 | | | | Налоги на имущество | | | | | | 4,9 | | | | | | | | 5,1 | | | | | | | | | 5,3 | | | | | | | | |
| 16 | | 182 | | | | | 1 | 06 | 01 | 000 | | 00 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Налог на имущество физических лиц | | | | | | 0,9 | | | | | | | | 0,9 | | | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | |
| 17 | | 182 | | | | | 1 | 06 | 01 | 030 | | 10 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах сельских поселений | | | | | | 0,9 | | | | | | | | 0,9 | | | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | |
| 18 | | 182 | | | | | 1 | 06 | 06 | 000 | | 00 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Земельный налог | | | | | | 4,0 | | | | | | | | 4,2 | | | | | | | | | 4,3 | | | | | | | | |
| 19 | | 182 | | | | | 1 | 06 | 06 | 040 | | 00 | 0000 | | | | |  | | 110 | | | Земельный налог с физических лиц | | | | | | 4,0 | | | | | | | | 4,2 | | | | | | | | | 4,3 | | | | | | | | |
| 20 | | 182 | | | | | 1 | 06 | 06 | 043 | | 10 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | | | | | | 4,0 | | | | | | | | 4,2 | | | | | | | | | 4,3 | | | | | | | | |
| 21 | | 000 | | | | | 1 | 08 | 00 | 000 | | 00 | | 0000 | | | | | 000 | | | | Государственная пошлина | | | | | | 10,0 | | | | | | | | 10,4 | | | | | | | | | 10,8 | | | | | | | | |
| 22 | | 225 | | | | | 1 | 08 | 04 | 000 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий (за исключением действий, совершаемых консульскими учреждениями Российской Федерации) | | | | | | 10,0 | | | | | | | | 10,4 | | | | | | | | | 10,8 | | | | | | | | |
| 23 | | 225 | | | | | 1 | 08 | 04 | 020 | | 01 | | 0000 | | | | | 110 | | | | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий должностными лицами органов местного самоуправления, уполномоченными в соответствии с законодательными актами Российской Федерации на совершение нотариальных действий | | | | | | 10,0 | | | | | | | | 10,4 | | | | | | | | | 10,8 | | | | | | | | |
| 24 | | 000 | | | | | 2 | 00 | 00 | 000 | | 00 | | 0000 | | | | | 000 | | | | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | | | | | | 12 146,1 | | | | | | | | 11 562,4 | | | | | | | | | 11 562,4 | | | | | | | | |
| 25 | | 000 | | | | | 2 | 02 | 00 | 000 | | 00 | | 0000 | | | | | 000 | | | | Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | | | | | | 12 146,1 | | | | | | | | 11 562,4 | | | | | | | | | 11 562,4 | | | | | | | | |
| 26 | | 225 | | | | | 2 | 02 | 10 | 000 | | 00 | | 0000 | | | | | 150 | | | | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | | | | | | 5 696,3 | | | | | | | | 4 884,2 | | | | | | | | | 4 884,2 | | | | | | | | |
| 27 | | 225 | | | | | 2 | 02 | 16 | 001 | | 00 | | 0000 | | | | | 150 | | | | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов, городских округов с внутригородским делением | | | | | | 1 343,4 | | | | | | | | 1 517,0 | | | | | | | | | 1 517,0 | | | | | | | | |
| 28 | | 225 | | | | | 2 | 02 | 16 | 001 | | 10 | | 0000 | | | | | 150 | | | | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | | | | | | 1 343,4 | | | | | | | | 1 517,0 | | | | | | | | | 1 517,0 | | | | | | | | |
| 29 | | 225 | | | | | 2 | 02 | 19 | 999 | | 00 | | 0000 | | | | | 150 | | | | Прочие дотации | | | | | | 4 352,9 | | | | | | | | 3 367,2 | | | | | | | | | 3 367,2 | | | | | | | | |
| 30 | | 225 | | | | | 2 | 02 | 19 | 999 | | 10 | | 0000 | | | | | 150 | | | | Прочие дотации бюджетам сельских поселений | | | | | | 4 352,9 | | | | | | | | 3 367,2 | | | | | | | | | 3 367,2 | | | | | | | | |
| 31 | | 225 | | | | | 2 | 02 | 19 | 999 | | 10 | | 7601 | | | | | 150 | | | | Прочие дотации бюджетам сельских поселений (на выравнивание бюджетной обеспеченности бюджетов сельских поселений, исходя из численности населения за счет средств субвенции краевого бюджета) | | | | | | 4 352,9 | | | | | | | | 3 367,2 | | | | | | | | | 3 367,2 | | | | | | | | |
| 32 | | 225 | | | | | 2 | 02 | 40 | 000 | | 00 | | 0000 | | | | | 150 | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | 6 449,8 | | | | | | | | 6 678,2 | | | | | | | | | 6 678,2 | | | | | | | | |
| 33 | | 225 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | | 00 | | 0000 | | | | | 150 | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | | | | | | 6 449,8 | | | | | | | | 6 678,2 | | | | | | | | | 6 678,2 | | | | | | | | |
| 34 | | 225 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | | 10 | | 0000 | | | | | 150 | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений | | | | | | 6 449,8 | | | | | | | | 6 678,2 | | | | | | | | | 6 678,2 | | | | | | | | |
| 35 | | 225 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | | 10 | | 1013 | | | | | 150 | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | | | | | | 6 292,2 | | | | | | | | 6 520,6 | | | | | | | | | 6 520,6 | | | | | | | | |
| 36 | | 225 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | | 10 | | 1059 | | | | | 150 | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | | | | | | 157,6 | | | | | | | | 157,6 | | | | | | | | | 157,6 | | | | | | | | |
|  | |  | | | | |  |  |  |  | |  | |  | | | | |  | | | | Всего доходов | | | | | | 12 320,1 | | | | | | | | 11 735,3 | | | | | | | | | 11 739,3 | | | | | | | | |
| Приложение 3 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | |
| № строки | | | | | Наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | Раздел, подраздел | | | | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | | | | | Сумма на 2026 год | | | | | | | |
|  | | | | | 1 | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | 3 | | | | | 4 | | | | | | | | | 5 | | | | | | | |
| 1 | | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | 0100 | | | | | | | | 9 387,1 | | | | | 9 201,6 | | | | | | | | | 9 201,6 | | | | | | | |
| 2 | | | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | 0102 | | | | | | | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | | | | 1 819,2 | | | | | | | |
| 3 | | | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | | 7 230,9 | | | | | 7 160,9 | | | | | | | | | 7 230,9 | | | | | | | |
| 4 | | | | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | | 0111 | | | | | | | | 70,0 | | | | | 70,0 | | | | | | | | | 70,0 | | | | | | | |
| 5 | | | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | | 267,0 | | | | | 81,5 | | | | | | | | | 81,5 | | | | | | | |
| 6 | | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | 0300 | | | | | | | | 82,3 | | | | | 161,4 | | | | | | | | | 161,4 | | | | | | | |
| 7 | | | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | | | 82,3 | | | | | 161,4 | | | | | | | | | 161,4 | | | | | | | |
| 8 | | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | 0400 | | | | | | | | 580,9 | | | | | 496,9 | | | | | | | | | 397,9 | | | | | | | |
| 9 | | | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | 0409 | | | | | | | | 400,9 | | | | | 396,9 | | | | | | | | | 397,9 | | | | | | | |
| 10 | | | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | | 0412 | | | | | | | | 180,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 11 | | | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | 0500 | | | | | | | | 1 698,3 | | | | | 993,9 | | | | | | | | | 776,9 | | | | | | | |
| 12 | | | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | | 0501 | | | | | | | | 382,1 | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 13 | | | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | | 1 316,2 | | | | | 993,9 | | | | | | | | | 776,9 | | | | | | | |
| 14 | | | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | 1400 | | | | | | | | 572,5 | | | | | 572,5 | | | | | | | | | 572,5 | | | | | | | |
| 15 | | | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | | 572,5 | | | | | 572,5 | | | | | | | | | 572,5 | | | | | | | |
| 16 | | | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | 0,0 | | | | | 310,0 | | | | | | | | | 630,0 | | | | | | | |
|  | | | | | ВСЕГО: | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | 12 321,1 | | | | | 11 736,3 | | | | | | | | | 11 740,3 | | | | | | | |
| Приложение 4 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Ведомственная структура расходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | | | (тыс. рублей) | | | | |
| № строки | | | | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | Код ведомства | | | | | | | Раздел, подраздел | | | | | | Целевая статья | | | | Вид расходов | | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | Сумма на 2026 год | | | | |
|
|  | | | | 1 | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | 3 | | | | | | 4 | | | | 5 | | | | | | 6 | | | | | | 7 | | | | | 8 | | | | |
| 1 | | | | Муниципальное учреждение «Администрация поселка Бурный» Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | | | | | | 12 321,1 | | | | | | 11 426,3 | | | | | 11 110,3 | | | | |
| 2 | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0100 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 9 387,1 | | | | | | 9 201,6 | | | | | 9 201,6 | | | | |
| 3 | | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0102 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 1 819,2 | | | | | | 1 889,2 | | | | | 1 819,2 | | | | |
| 4 | | | | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0102 | | | | | | 81 0 00 00000 | | | |  | | | | | | 1 819,2 | | | | | | 1 889,2 | | | | | 1 819,2 | | | | |
| 5 | | | | Функционирование Главы муниципального образования | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0102 | | | | | | 81 1 00 00000 | | | |  | | | | | | 1 819,2 | | | | | | 1 889,2 | | | | | 1 819,2 | | | | |
| 6 | | | | Глава муниципального образования поселка Бурный в рамках непрограммных расходов поселка Бурный | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0102 | | | | | | 81 1 00 00230 | | | |  | | | | | | 1 819,2 | | | | | | 1 889,2 | | | | | 1 819,2 | | | | |
| 7 | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0102 | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | 100 | | | | | | 1 819,2 | | | | | | 1 889,2 | | | | | 1 819,2 | | | | |
| 8 | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0102 | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | 120 | | | | | | 1 819,2 | | | | | | 1 889,2 | | | | | 1 819,2 | | | | |
| 9 | | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 7 230,9 | | | | | | 7 160,9 | | | | | 7 230,9 | | | | |
| 10 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 91 0 00 00000 | | | |  | | | | | | 7 229,9 | | | | | | 7 159,9 | | | | | 7 229,9 | | | | |
| 11 | | | | Функционирование Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00000 | | | |  | | | | | | 7 229,9 | | | | | | 7 159,9 | | | | | 7 229,9 | | | | |
| 12 | | | | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | |  | | | | | | 7 229,9 | | | | | | 7 159,9 | | | | | 7 229,9 | | | | |
| 13 | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 100 | | | | | | 4 826,8 | | | | | | 4 756,8 | | | | | 4 826,8 | | | | |
| 14 | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 120 | | | | | | 4 826,8 | | | | | | 4 756,8 | | | | | 4 826,8 | | | | |
| 15 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 200 | | | | | | 2 400,1 | | | | | | 2 400,1 | | | | | 2 400,1 | | | | |
| 16 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 240 | | | | | | 2 400,1 | | | | | | 2 400,1 | | | | | 2 400,1 | | | | |
| 17 | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 800 | | | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | |
| 18 | | | | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 850 | | | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | |
| 19 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | |
| 20 | | | | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 01 7 00 00000 | | | |  | | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | |
| 21 | | | | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Бурный в рамках подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 01 7 00 21012 | | | |  | | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | |
| 22 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | 200 | | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | |
| 23 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0104 | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | 240 | | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | |
| 24 | | | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0111 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | 70,0 | | | | |
| 25 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0111 | | | | | | 91 0 00 00000 | | | |  | | | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | 70,0 | | | | |
| 26 | | | | Функционирование Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0111 | | | | | | 91 1 00 00000 | | | |  | | | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | 70,0 | | | | |
| 27 | | | | Резервный фонд Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0111 | | | | | | 91 1 00 10910 | | | |  | | | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | 70,0 | | | | |
| 28 | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0111 | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | 800 | | | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | 70,0 | | | | |
| 29 | | | | Резервные средства | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0111 | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | 870 | | | | | | 70,0 | | | | | | 70,0 | | | | | 70,0 | | | | |
| 30 | | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 267,0 | | | | | | 81,5 | | | | | 81,5 | | | | |
| 31 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | | | | | 267,0 | | | | | | 81,5 | | | | | 81,5 | | | | |
| 32 | | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 00000 | | | |  | | | | | | 265,5 | | | | | | 80,0 | | | | | 80,0 | | | | |
| 33 | | | | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 92100 | | | |  | | | | | | 185,5 | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 34 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | 200 | | | | | | 185,5 | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 35 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | 240 | | | | | | 185,5 | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 36 | | | | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 34033 | | | |  | | | | | | 80,0 | | | | | | 80,0 | | | | | 80,0 | | | | |
| 37 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | 200 | | | | | | 80,0 | | | | | | 80,0 | | | | | 80,0 | | | | |
| 38 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | 240 | | | | | | 80,0 | | | | | | 80,0 | | | | | 80,0 | | | | |
| 39 | | | | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | | 01 6 00 00000 | | | |  | | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | |
| 40 | | | | Мероприятия по противодействию экстремизму и профилактика терроризма в рамках подпрограммы «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | | 01 6 00 03330 | | | |  | | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | |
| 41 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | 200 | | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | |
| 42 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0113 | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | 240 | | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | |
| 43 | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0300 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 82,3 | | | | | | 161,4 | | | | | 161,4 | | | | |
| 44 | | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0310 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 82,3 | | | | | | 161,4 | | | | | 161,4 | | | | |
| 45 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0310 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | | | | | 82,3 | | | | | | 161,4 | | | | | 161,4 | | | | |
| 46 | | | | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 00000 | | | |  | | | | | | 82,3 | | | | | | 161,4 | | | | | 161,4 | | | | |
| 47 | | | | Расходы муниципального образования на реализацию других функций, связанных с обеспечением национальной безопасности и правоохранительной деятельности поселка Бурный в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 21800 | | | |  | | | | | | 79,6 | | | | | | 158,7 | | | | | 158,7 | | | | |
| 48 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | 200 | | | | | | 79,6 | | | | | | 158,7 | | | | | 158,7 | | | | |
| 49 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | 240 | | | | | | 79,6 | | | | | | 158,7 | | | | | 158,7 | | | | |
| 50 | | | | Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | |  | | | | | | 2,7 | | | | | | 2,7 | | | | | 2,7 | | | | |
| 51 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | 200 | | | | | | 2,7 | | | | | | 2,7 | | | | | 2,7 | | | | |
| 52 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | 240 | | | | | | 2,7 | | | | | | 2,7 | | | | | 2,7 | | | | |
| 53 | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0400 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 580,9 | | | | | | 496,9 | | | | | 397,9 | | | | |
| 54 | | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0409 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 400,9 | | | | | | 396,9 | | | | | 397,9 | | | | |
| 55 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0409 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | | | | | 400,9 | | | | | | 396,9 | | | | | 397,9 | | | | |
| 56 | | | | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0409 | | | | | | 01 3 00 00000 | | | |  | | | | | | 400,9 | | | | | | 396,9 | | | | | 397,9 | | | | |
| 57 | | | | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда поселка Бурный в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0409 | | | | | | 01 3 00 60020 | | | |  | | | | | | 400,9 | | | | | | 396,9 | | | | | 397,9 | | | | |
| 58 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0409 | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | 200 | | | | | | 400,9 | | | | | | 396,9 | | | | | 397,9 | | | | |
| 59 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0409 | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | 240 | | | | | | 400,9 | | | | | | 396,9 | | | | | 397,9 | | | | |
| 60 | | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0412 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 180,0 | | | | | | 100,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 61 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0412 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | | | | | 180,0 | | | | | | 100,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 62 | | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0412 | | | | | | 01 1 00 00000 | | | |  | | | | | | 180,0 | | | | | | 100,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 63 | | | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0412 | | | | | | 01 1 00 10590 | | | |  | | | | | | 80,0 | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 64 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0412 | | | | | | 01 1 00 10590 | | | | 200 | | | | | | 80,0 | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 65 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0412 | | | | | | 01 1 00 10590 | | | | 240 | | | | | | 80,0 | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 66 | | | | Мероприятия по земельно-имущественным отношениям в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0412 | | | | | | 01 1 00 34030 | | | |  | | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 67 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0412 | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | 200 | | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 68 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0412 | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | 240 | | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 69 | | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0500 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 1 698,3 | | | | | | 993,9 | | | | | 776,9 | | | | |
| 70 | | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0501 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 382,1 | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 71 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0501 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | | | | | 382,1 | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 72 | | | | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0501 | | | | | | 01 2 00 00000 | | | |  | | | | | | 382,1 | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 76 | | | | Мероприятия в области жилищного хозяйства в рамках подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0501 | | | | | | 01 2 00 95020 | | | |  | | | | | | 382,1 | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 77 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0501 | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | 200 | | | | | | 382,1 | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 78 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0501 | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | 240 | | | | | | 382,1 | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | |
| 79 | | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0503 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 1 316,2 | | | | | | 993,9 | | | | | 776,9 | | | | |
| 80 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0503 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | | | | | 1 316,2 | | | | | | 993,9 | | | | | 776,9 | | | | |
| 81 | | | | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 00000 | | | |  | | | | | | 1 316,2 | | | | | | 993,9 | | | | | 776,9 | | | | |
| 82 | | | | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 06666 | | | |  | | | | | | 507,6 | | | | | | 407,6 | | | | | 407,6 | | | | |
| 83 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | 200 | | | | | | 507,6 | | | | | | 407,6 | | | | | 407,6 | | | | |
| 84 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | 240 | | | | | | 507,6 | | | | | | 407,6 | | | | | 407,6 | | | | |
| 85 | | | | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 06667 | | | |  | | | | | | 731,0 | | | | | | 428,7 | | | | | 211,7 | | | | |
| 86 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | 200 | | | | | | 731,0 | | | | | | 428,7 | | | | | 211,7 | | | | |
| 87 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | 240 | | | | | | 731,0 | | | | | | 428,7 | | | | | 211,7 | | | | |
| 88 | | | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 10590 | | | |  | | | | | | 77,6 | | | | | | 157,6 | | | | | 157,6 | | | | |
| 89 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | 200 | | | | | | 77,6 | | | | | | 157,6 | | | | | 157,6 | | | | |
| 90 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | 240 | | | | | | 77,6 | | | | | | 157,6 | | | | | 157,6 | | | | |
| 91 | | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 1400 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 572,5 | | | | | | 572,5 | | | | | 572,5 | | | | |
| 92 | | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 1403 | | | | | |  | | | |  | | | | | | 572,5 | | | | | | 572,5 | | | | | 572,5 | | | | |
| 93 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 1403 | | | | | | 91 0 00 00000 | | | |  | | | | | | 572,5 | | | | | | 572,5 | | | | | 572,5 | | | | |
| 94 | | | | Функционирование Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 1403 | | | | | | 91 1 00 00000 | | | |  | | | | | | 572,5 | | | | | | 572,5 | | | | | 572,5 | | | | |
| 95 | | | | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 1403 | | | | | | 91 1 00 92111 | | | |  | | | | | | 439,5 | | | | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | |
| 96 | | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 1403 | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | 500 | | | | | | 439,5 | | | | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | |
| 97 | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 1403 | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | 540 | | | | | | 439,5 | | | | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | |
| 98 | | | | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 1403 | | | | | | 91 1 00 92112 | | | |  | | | | | | 133,0 | | | | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | |
| 99 | | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 1403 | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | 500 | | | | | | 133,0 | | | | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | |
| 100 | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | 225 | | | | | | | 1403 | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | 540 | | | | | | 133,0 | | | | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | |
| 101 | | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | | | | | | 0,0 | | | | | | 310,0 | | | | | 630,0 | | | | |
|  | | | | ВСЕГО: | | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | | | | | | 12 321,1 | | | | | | 11 736,3 | | | | | 11 740,3 | | | | |
| Приложение 5 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам местного бюджета и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |  | | | |  | | | | |  | | | | |  | | | | | | | (тыс. рублей) | | | |
| № строки | | | Наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | Целевая статья | | | Вид расходов | | | | Раздел, подраздел | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | | | Сумма на 2026 год | | | |
|  | | | 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | 3 | | | | 4 | | | | | 5 | | | | | 6 | | | | | | | 7 | | | |
| 1 | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 0 00 00000 | | |  | | | |  | | | | | 2 629,5 | | | | | 1 734,7 | | | | | | | 1 418,7 | | | |
| 2 | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 00000 | | |  | | | |  | | | | | 445,5 | | | | | 180,0 | | | | | | | 80,0 | | | |
| 3 | | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 10590 | | |  | | | |  | | | | | 80,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 4 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 10590 | | | 200 | | | |  | | | | | 80,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 5 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 10590 | | | 240 | | | |  | | | | | 80,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 6 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 10590 | | | 240 | | | | 04 00 | | | | | 80,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 7 | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 10590 | | | 240 | | | | 04 12 | | | | | 80,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 8 | | | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | |  | | | |  | | | | | 185,5 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 9 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | 200 | | | |  | | | | | 185,5 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 10 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | 240 | | | |  | | | | | 185,5 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 11 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | 240 | | | | 01 00 | | | | | 185,5 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 12 | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | 240 | | | | 01 13 | | | | | 185,5 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 13 | | | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | |  | | | |  | | | | | 80,0 | | | | | 80,0 | | | | | | | 80,0 | | | |
| 14 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | 200 | | | |  | | | | | 80,0 | | | | | 80,0 | | | | | | | 80,0 | | | |
| 15 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | 240 | | | |  | | | | | 80,0 | | | | | 80,0 | | | | | | | 80,0 | | | |
| 16 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | 240 | | | | 01 00 | | | | | 80,0 | | | | | 80,0 | | | | | | | 80,0 | | | |
| 17 | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | 240 | | | | 01 13 | | | | | 80,0 | | | | | 80,0 | | | | | | | 80,0 | | | |
| 18 | | | Мероприятия по земельно-имущественным отношениям в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | |  | | | |  | | | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 19 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | 200 | | | |  | | | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 20 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | 240 | | | |  | | | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 21 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | 240 | | | | 04 00 | | | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 22 | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | 240 | | | | 04 12 | | | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 23 | | | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 00000 | | |  | | | |  | | | | | 382,1 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 24 | | | Мероприятия в области жилищного хозяйства в рамках подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | |  | | | |  | | | | | 382,1 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 25 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | 200 | | | |  | | | | | 382,1 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 26 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | 240 | | | |  | | | | | 382,1 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 27 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | 240 | | | | 05 00 | | | | | 382,1 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 28 | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | 240 | | | | 05 01 | | | | | 382,1 | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | |
| 29 | | | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 00000 | | |  | | | |  | | | | | 400,9 | | | | | 396,9 | | | | | | | 397,9 | | | |
| 30 | | | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда поселка Бурный в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | |  | | | |  | | | | | 400,9 | | | | | 396,9 | | | | | | | 397,9 | | | |
| 31 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | 200 | | | |  | | | | | 400,9 | | | | | 396,9 | | | | | | | 397,9 | | | |
| 32 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | 240 | | | |  | | | | | 400,9 | | | | | 396,9 | | | | | | | 397,9 | | | |
| 33 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | 240 | | | | 04 00 | | | | | 400,9 | | | | | 396,9 | | | | | | | 397,9 | | | |
| 34 | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | 240 | | | | 04 09 | | | | | 400,9 | | | | | 396,9 | | | | | | | 397,9 | | | |
| 35 | | | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 00000 | | |  | | | |  | | | | | 1 316,2 | | | | | 993,9 | | | | | | | 776,9 | | | |
| 36 | | | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | |  | | | |  | | | | | 507,6 | | | | | 407,6 | | | | | | | 407,6 | | | |
| 37 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | 200 | | | |  | | | | | 507,6 | | | | | 407,6 | | | | | | | 407,6 | | | |
| 38 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | 240 | | | |  | | | | | 507,6 | | | | | 407,6 | | | | | | | 407,6 | | | |
| 39 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | 240 | | | | 05 00 | | | | | 507,6 | | | | | 407,6 | | | | | | | 407,6 | | | |
| 40 | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | 240 | | | | 05 03 | | | | | 507,6 | | | | | 407,6 | | | | | | | 407,6 | | | |
| 41 | | | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | |  | | | |  | | | | | 731,0 | | | | | 428,7 | | | | | | | 211,7 | | | |
| 42 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | 200 | | | |  | | | | | 731,0 | | | | | 428,7 | | | | | | | 211,7 | | | |
| 43 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | 240 | | | |  | | | | | 731,0 | | | | | 428,7 | | | | | | | 211,7 | | | |
| 44 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | 240 | | | | 05 00 | | | | | 731,0 | | | | | 428,7 | | | | | | | 211,7 | | | |
| 45 | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | 240 | | | | 05 03 | | | | | 731,0 | | | | | 428,7 | | | | | | | 211,7 | | | |
| 46 | | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | |  | | | |  | | | | | 77,6 | | | | | 157,6 | | | | | | | 157,6 | | | |
| 47 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | 200 | | | |  | | | | | 77,6 | | | | | 157,6 | | | | | | | 157,6 | | | |
| 48 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | 240 | | | |  | | | | | 77,6 | | | | | 157,6 | | | | | | | 157,6 | | | |
| 49 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | 240 | | | | 05 00 | | | | | 77,6 | | | | | 157,6 | | | | | | | 157,6 | | | |
| 50 | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | 240 | | | | 05 03 | | | | | 77,6 | | | | | 157,6 | | | | | | | 157,6 | | | |
| 51 | | | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 00000 | | |  | | | |  | | | | | 82,3 | | | | | 161,4 | | | | | | | 161,4 | | | |
| 52 | | | Расходы муниципального образования на реализацию других функций, связанных с обеспечением национальной безопасности и правоохранительной деятельности поселка Бурный в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | |  | | | |  | | | | | 79,6 | | | | | 158,7 | | | | | | | 158,7 | | | |
| 53 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | 200 | | | |  | | | | | 79,6 | | | | | 158,7 | | | | | | | 158,7 | | | |
| 54 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | 240 | | | |  | | | | | 79,6 | | | | | 158,7 | | | | | | | 158,7 | | | |
| 55 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | 240 | | | | 03 00 | | | | | 79,6 | | | | | 158,7 | | | | | | | 158,7 | | | |
| 56 | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | 240 | | | | 03 10 | | | | | 79,6 | | | | | 158,7 | | | | | | | 158,7 | | | |
| 57 | | | Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | |  | | | |  | | | | | 2,7 | | | | | 2,7 | | | | | | | 2,7 | | | |
| 58 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | 200 | | | |  | | | | | 2,7 | | | | | 2,7 | | | | | | | 2,7 | | | |
| 59 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | 240 | | | |  | | | | | 2,7 | | | | | 2,7 | | | | | | | 2,7 | | | |
| 60 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | 240 | | | | 0300 | | | | | 2,7 | | | | | 2,7 | | | | | | | 2,7 | | | |
| 61 | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | 240 | | | | 0310 | | | | | 2,7 | | | | | 2,7 | | | | | | | 2,7 | | | |
| 62 | | | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 00000 | | |  | | | |  | | | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | |
| 63 | | | Мероприятия по противодействию экстремизму и профилактика терроризма в рамках подпрограммы «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | |  | | | |  | | | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | |
| 64 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | 200 | | | |  | | | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | |
| 65 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | 240 | | | |  | | | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | |
| 66 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | 240 | | | | 01 00 | | | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | |
| 67 | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | 240 | | | | 01 13 | | | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | |
| 68 | | | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 00000 | | |  | | | |  | | | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | | 1,0 | | | |
| 69 | | | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Бурный в рамках подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» муниципальной программы  «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | |  | | | |  | | | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | | 1,0 | | | |
| 70 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | 200 | | | |  | | | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | | 1,0 | | | |
| 71 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | 240 | | | |  | | | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | | 1,0 | | | |
| 72 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | 240 | | | | 01 00 | | | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | | 1,0 | | | |
| 73 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | 240 | | | | 01 04 | | | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | | 1,0 | | | |
| 74 | | | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 0 00 00000 | | |  | | | |  | | | | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | |
| 75 | | | Функционирование Главы муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00000 | | |  | | | |  | | | | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | |
| 76 | | | Глава муниципального образования поселка Бурный в рамках непрограммных расходов поселка | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | |  | | | |  | | | | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | |
| 77 | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | 100 | | | |  | | | | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | |
| 78 | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | 120 | | | |  | | | | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | |
| 79 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | 120 | | | | 01 00 | | | | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | |
| 80 | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | 120 | | | | 01 02 | | | | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | |
| 81 | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 0 00 00000 | | |  | | | |  | | | | | 7 872,4 | | | | | 7 802,4 | | | | | | | 7 872,4 | | | |
| 82 | | | Функционирование Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00000 | | |  | | | |  | | | | | 7 872,4 | | | | | 7 802,4 | | | | | | | 7 872,4 | | | |
| 83 | | | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | |  | | | |  | | | | | 7 229,9 | | | | | 7 159,9 | | | | | | | 7 229,9 | | | |
| 84 | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | 100 | | | |  | | | | | 4 826,8 | | | | | 4 756,8 | | | | | | | 4 826,8 | | | |
| 85 | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | 120 | | | |  | | | | | 4 826,8 | | | | | 4 756,8 | | | | | | | 4 826,8 | | | |
| 86 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | 120 | | | | 01 00 | | | | | 4 826,8 | | | | | 4 756,8 | | | | | | | 4 826,8 | | | |
| 87 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | 120 | | | | 01 04 | | | | | 4 826,8 | | | | | 4 756,8 | | | | | | | 4 826,8 | | | |
| 88 | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | 200 | | | |  | | | | | 2 400,1 | | | | | 2 400,1 | | | | | | | 2 400,1 | | | |
| 89 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | 240 | | | |  | | | | | 2 400,1 | | | | | 2 400,1 | | | | | | | 2 400,1 | | | |
| 90 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | 240 | | | | 01 00 | | | | | 2 400,1 | | | | | 2 400,1 | | | | | | | 2 400,1 | | | |
| 91 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | 240 | | | | 01 04 | | | | | 2 400,1 | | | | | 2 400,1 | | | | | | | 2 400,1 | | | |
| 92 | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | 800 | | | |  | | | | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | | | | 3,0 | | | |
| 93 | | | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | 850 | | | |  | | | | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | | | | 3,0 | | | |
| 94 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | 850 | | | | 01 00 | | | | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | | | | 3,0 | | | |
| 95 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | 850 | | | | 01 04 | | | | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | | | | 3,0 | | | |
| 96 | | | Резервный фонд Администрации поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | |  | | | |  | | | | | 70,0 | | | | | 70,0 | | | | | | | 70,0 | | | |
| 97 | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | 800 | | | |  | | | | | 70,0 | | | | | 70,0 | | | | | | | 70,0 | | | |
| 98 | | | Резервные средства | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | 870 | | | |  | | | | | 70,0 | | | | | 70,0 | | | | | | | 70,0 | | | |
| 99 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | 870 | | | | 01 00 | | | | | 70,0 | | | | | 70,0 | | | | | | | 70,0 | | | |
| 100 | | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | 870 | | | | 01 11 | | | | | 70,0 | | | | | 70,0 | | | | | | | 70,0 | | | |
| 101 | | | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | |  | | | |  | | | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | | 439,5 | | | |
| 102 | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | 500 | | | |  | | | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | | 439,5 | | | |
| 103 | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | 540 | | | |  | | | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | | 439,5 | | | |
| 104 | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | 540 | | | | 14 00 | | | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | | 439,5 | | | |
| 105 | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | 540 | | | | 14 03 | | | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | | 439,5 | | | |
| 106 | | | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | |  | | | |  | | | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | | 133,0 | | | |
| 107 | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | 500 | | | |  | | | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | | 133,0 | | | |
| 108 | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | 540 | | | |  | | | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | | 133,0 | | | |
| 109 | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | 540 | | | | 14 00 | | | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | | 133,0 | | | |
| 110 | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | 540 | | | | 14 03 | | | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | | 133,0 | | | |
| 111 | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |  | | | |  | | | | | 0,0 | | | | | 310,0 | | | | | | | 630,0 | | | |
|  | | | Всего | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |  | | | |  | | | | | 12 321,1 | | | | | 11 736,3 | | | | | | | 11 740,3 | | | |
| Приложение 6 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Распределение иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | |  | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | | |
| № строки | Наименование показателя | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | Сумма | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2024 год | | | | | | | 2025 год | | | | | | 2026 год | | | | | |
|  | 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | 3 | | | | | | 4 | | | | | |
| 1 | Иные межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением в соответствии с заключенным соглашением | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 439,5 | | | | | | | 439,5 | | | | | | 439,5 | | | | | |
| 2 | Иные межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля в соответствии с заключенным соглашением | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 133,0 | | | | | | | 133,0 | | | | | | 133,0 | | | | | |
|  | итого | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 572,5 | | | | | | | 572,5 | | | | | | 572,5 | | | | | |

Приложение № 7

к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов

от \_\_.\_\_2023г. №

«О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов»

**МЕТОДИКА**

**расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением**

1. Для целей настоящей методики применяются следующие общие (сквозные) обозначения:

K - коэффициент, учитывающий уровень инфляции на планируемый год по отношению к предыдущему году.

2. Объем иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджета поселка Бурный и контролю за его исполнением определяется по формуле:

R = (Чi x ФОТ + Nпр ) x К (1),

где:

Чi - численность муниципальных служащих органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района, реализующих переданные полномочия, 0,3 специалиста;

Nпр - норматив затрат на материальное обеспечение в расчете на одного муниципального служащего в год, включающий расходы на служебные командировки, увеличение стоимости основных средств и материальных запасов, оплату услуг связи, стоимости проезда и провоза багажа к месту использования отпуска и обратно в соответствии с действующим законодательством (Nпр = 32115,30 рублей на 2024 год);

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного специалиста органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджета поселка Бурный и контролю за его исполнением с учетом начислений по следующей формуле:

ФОТ = ДО x Aдо x 2,3 x E (2),

где:

ДО - предельное значение размера должностного оклада в среднем за планируемый год по должности "главный специалист" для Эвенкийского муниципального района;

Aдо - количество должностных окладов в год, предусматриваемых при формировании фонда оплаты труда, для Эвенкийского муниципального района Aдо = 62,92;

2,3 - коэффициент, учитывающий районный коэффициент, процентную надбавку к заработной плате за стаж работы в районах Крайнего Севера, в приравненных к ним местностях и иных местностях с особыми климатическими условиями в Эвенкийском муниципальном районе;

E - коэффициент, учитывающий выплату страховых взносов по обязательному социальному страхованию, в том числе взноса по страховым тарифам на обязательное социальное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний, Е=1,302.

Приложение №8

к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов

от \_\_.\_\_2023г. №

«О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов»

**МЕТОДИКА**

**расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля**

1. Настоящая Методика определяет цели предоставления и порядок расчета объема иных межбюджетных трансфертов, передаваемых из бюджета сельского поселения в районный бюджет (далее - межбюджетные трансферты), при передаче отдельных полномочий контрольно-счетных органов сельских поселений по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля.

2. Межбюджетные трансферты предоставляются в целях финансового обеспечения деятельности Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района в связи с осуществлением мероприятий в рамках передаваемых ей полномочий поселений в области внешнего муниципального финансового контроля, указанных в пункте 1 настоящей Методики.

3. Объемы межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета сельского поселения в районный бюджет, определяются с учетом необходимости обеспечения:

- затрат на оплату труда с начислениями инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия, с учетом индексации в порядке, установленном положением об оплате труда муниципальных служащих в органах местного самоуправления муниципального района;

- иных затрат (материально-технического обеспечения, в том числе обеспечения компьютерной и оргтехникой, материальными запасами и иными средствами, необходимыми для исполнения полномочий).

Объемы межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета сельского поселения районному бюджету, рассчитывается по следующей формуле:

ОМБi = ФОТ x Чi х Ки + З (1),

где:

ОМБi - объем межбюджетного трансферта, предоставляемый из бюджета i-го поселения;

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия, с учетом начислений;

Чi - численность инспекторов Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, реализующих переданные полномочия, (0,1 инспектора);

Ки - коэффициент индексации оплаты труда, устанавливается на очередной финансовый год в соответствии с утвержденной в установленном порядке методикой планирования бюджетных ассигнований;

З - затраты материально-технического обеспечения, в том числе обеспечения компьютерной и оргтехникой, материальными запасами и иными средствами, необходимыми для исполнения полномочий (З = 1 000,0 рублей на 2024 год).

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия по внешнему финансовому контролю, с учетом начислений рассчитывается по следующей формуле:

ФОТ = ДО х Адо х 2,3 х Е (2),

где:

ДО - предельное значение размера должностного оклада в среднем за планируемый год по должности «главного специалиста» для Эвенкийского муниципального района;

Адо - количество должностных окладов в год, предусмотренных при формировании фонда оплаты труда, для Эвенкийского муниципального района Адо = 62,92 (57,2 окладов + 5,72 оклада (премия 10%));

2,3 - коэффициент, учитывающий районный коэффициент, процентная надбавка к заработной плате за стаж работы в районах Крайнего Севера, в приравненных к ним местностях и иных местностях с особыми климатическими условиями в Эвенкийском муниципальном районе;

Е - коэффициент, учитывающий выплату страховых взносов по обязательному социальному страхованию, в том числе взноса по страховым тарифам на обязательное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний, Е = 1,302.

4. Объем межбюджетных трансфертов перечисляется двумя частями в сроки до 1 февраля (не менее ½ годового объема межбюджетных трансфертов) и до 1 июля (оставшаяся часть межбюджетных трансфертов). Дополнительный объем межбюджетных трансфертов перечисляется в сроки, установленные дополнительным соглашением.

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение 9 | | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | |
|  |  | | | | | | | |
| **Программа** | | | | | | | | |
| **муниципальных внутренних заимствований поселка Бурный** | | | | | | | | |
| **на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | |
|  |  | | |  |  | (тыс. рублей) | | |
| № строки | Внутренние заимствования (привлечение/погашение) | | | Сумма | | | | |
| 2024 год | | | 2025 год | 2026 год |
|  | 1 | | | 2 | | | 3 | 4 |
| 1 | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | | | 0,0 | | | 0,0 | 0,0 |
| 1.1 | получение | | | 0,0 | | | 0,0 | 0,0 |
| 1.2 | погашение | | | 0,0 | | | 0,0 | 0,0 |
| 2 | Общий объем заимствований, направляемых на покрытие дефицита бюджета поселка и погашение муниципальных долговых обязательств | | | 0,0 | | | 0,0 | 0,0 |
| 2.1 | получение | | | 0,0 | | | 0,0 | 0,0 |
| 2.2 | погашение | | | 0,0 | | | 0,0 | 0,0 |
|  |  | | |  | | |  |  |
| Приложение 10 | | | | | | | |
| к Решению Бурнинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | |
|  | | | | | | | |
| **Распределение бюджетных инвестиций юридическим лицам,не являющимся муниципальными учреждениями и муниципальными унитарными предприятиями на 2024 год** | | | | | | | |
|  | | | | | | | |
| (тыс. рублей) | | | | | | | |
| № строки | | наименование | Сумма | | | | |
|
|  | | 1 | 2 | | | | |
| 1 | | Увеличение уставного капитала | 0,0 | | | | |
| Всего | | | 0,0 | | | | |

**ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА**

**к проекту бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов**

**поселка Бурный.**

# ВВОДНАЯ ЧАСТЬ

Проект решения "О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" (далее – проект решения) сформирован с учетом:

- требований Бюджетного кодекса Российской Федерации;

- основных направлений бюджетной и налоговой политики поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов;

- основных параметров прогноза социально-экономического развития поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов;

- федерального и краевого бюджетного и налогового законодательств.

Проект решения сформирован на основе утвержденной 1 муниципальной программы и 7 подпрограмм.

**Правовые основы формирования проекта решения**

**"О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов"**

Общие требования к структуре и содержанию решения о бюджете установлены статьей 184.1 Бюджетного кодекса Российской Федерации и Решением Бурнинского поселкового Совета депутатов № 47 от 25.10.2017 г. «О Положении о бюджетном процессе в поселке Бурный».

В соответствии с требованиями статьи 184.1 Бюджетного кодекса Российской Федерации:

1) законом о бюджете должны быть установлены условно утверждаемые (утвержденные) расходы: в первый год планового периода (2025 год) не менее 2,5 % от общей суммы расходов бюджета (без учета расходов бюджета, предусмотренных за счет межбюджетных трансфертов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, имеющих целевое назначение), и не менее 5 % во второй год планового периода (2026 год).

Объем условно утверждаемых расходов (не распределяемых в плановом периоде) составляет в 2025 году – 310,0 тыс. рублей, в 2026 году – 630,0 тыс. рублей от общего объема расходов местного бюджета;

Статьей 81 Бюджетного кодекса Российской Федерации проектом решения утверждается объем бюджетных ассигнований резервного фонда администрации поселка Бурный в сумме 70 тыс. рублей на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов, ежегодно.

Статьей 179.4 Бюджетного кодекса Российской Федерации проектом решения утверждается объем бюджетных ассигнований дорожного фонда сельского поселения в сумме 400,9 тыс. рублей на 2024 год, в сумме 396,9 тыс. рублей на 2025 год, в сумме 397,9 тыс. рублей на 2026 год.

Дорожный фонд – часть средств бюджета, подлежащая использованию в целях финансового обеспечения дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования.

В соответствии со статьей 107 Бюджетного кодекса Российской Федерации проектом решения устанавливается верхний предел муниципального внутреннего долга, по состоянию на 1 января 2025 года, а также 1 января 2026 и 2027 годов.

Проект решения "О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" предусматривает детализированную структуру расходов местного бюджета на три год.

Формирование доходов и расходов местного бюджета произведено в соответствии с приказами Министерства финансов Российской Федерации от 24.05.2022 № 82н «О Порядке формирования и применения кодов бюджетной классификации Российской Федерации, их структуре и принципах назначения» и от 01.06.2023 № 80н «Об утверждении кодов (перечней кодов) бюджетной классификации Российской Федерации на 2024 год (на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов)», от 17.05.2022 № 75н «Об утверждении кодов (перечней кодов) бюджетной классификации Российской Федерации на 2023 год (на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов)».

**Особенности формирования расходов местного бюджета**

Проект решения "О бюджете поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" предусматривает:

1) уточнение базовых объемов бюджетных ассигнований на 2024–2026 годы с учетом:

- индексации расходов на оплату коммунальных услуг с 1 января 2024 года на 5%;

Следует отметить, что подходы к формированию местного бюджета на 2024–2026 годы должны быть основаны на следующих принципах:

- продолжение работы по реализации мер, направленных на увеличение собственной доходной базы;

- направление дополнительных поступлений по доходам на снижение бюджетного дефицита;

- включение в бюджет в первоочередном порядке расходов на финансирование действующих расходных обязательств, отказ от неэффективных расходов;

- создание условий для реализации мероприятий, имеющих приоритетное значение для жителей поселения и определяемых с учетом их мнения (путем проведения открытого голосования или конкурсного отбора), обеспечение возможности направления на осуществление этих мероприятий средств местного бюджета;

- повышения открытости бюджетного процесса, вовлечение в него граждан.

**Параметры местного бюджета**

На 2024 год и плановый период 2025–2026 годов сформированы следующие параметры местного бюджета:

Основные параметры бюджета по годам выглядят следующим образом:

Таблица 1

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
| Доходы | 12 320,1 | 11 735,3 | 11 739,3 |
| Расходы | 12 321,1 | 11 736,3 | 11 740,3 |
| Дефицит (-) / Профицит (+) | -1,0 | -1,0 | -1,0 |

Ограничения, установленные статьей 92.1 Бюджетного кодекса Российской Федерации, по предельному размеру дефицита соблюдены.

# 1. ДОХОДЫ МЕСТНОГО БЮДЖЕТА на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов

## Прогноз объема доходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов

Прогноз доходов местного бюджета сформирован на основе итогов социально-экономического развития поселка Бурный за январь – сентябрь 2023 года и оценки предполагаемых итогов 2023 года, прогноза социально-экономического развития поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов, а также с учетом оценки исполнения доходов в текущем году.

Параметры доходов местного бюджета на 2024 год и на плановый период 2025–2026 годов представлены в таблице 2.

Таблица 2

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Факт 2022 год | Оценка  2023 год | Прогноз | | |
| 2024 год | 2025 год | 2026 год |
| Итого доходы | 10 478,3 | 11 869,2 | 12 320,1 | 11 735,3 | 11 739,3 |
| Налоговые и неналоговые доходы | 167,2 | 202,0 | 174,0 | 172,9 | 176,9 |
| Безвозмездные поступления | 10 311,1 | 11 667,2 | 12 146,1 | 11 562,4 | 11 562,4 |

В прогнозе налоговых и неналоговых доходов бюджета поселения учтены поступления следующих доходов по нормативам:

Налоговые доходы:

- налог на доходы физических лиц – по нормативу 2%;

- акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации - по нормативу 0,20%;

- налог на имущество физических лиц – по нормативу 100%;

- земельный налог - по нормативу 100%;

- государственная пошлина за совершение нотариальных действий – по нормативу 100%.

Формирование доходов местного бюджета произведено в соответствии с приказами Министерства финансов Российской Федерации от 24.05.2022 № 82н «О Порядке формирования и применения кодов бюджетной классификации Российской Федерации, их структуре и принципах назначения», от 01.06.2023 № 80н «Об утверждении кодов (перечней кодов) бюджетной классификации Российской Федерации на 2024 год (на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов)» и с учетом сопоставительной таблицы целевых статей расходов и кодов видов доходов, применяющихся при составлении и исполнении бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, начиная с бюджетов на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов, размещенной на официальном сайте Министерства финансов Российской Федерации.

## Особенности расчетов поступлений платежей в местный бюджет по доходным источникам на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов

Поступления по главным администраторам доходов бюджета сформированы с учетом прогнозов поступления доходов, аналитических материалов по исполнению бюджета:

- главными администраторами доходов бюджета.

**Налог на доходы физических лиц**

Расчет суммы налога на доходы физических лиц произведен в соответствии с действующим налоговым и бюджетным законодательством с учетом изменений, вступающих в действие в очередном финансовом году и плановом периоде.

В расчете налога использованы данные:

показатели УФНС, предоставленные в соответствии с приказом № 65н;

Поступление налога на доходы физических лиц на 2024 год прогнозируется в сумме 58,2 тыс. рублей (на 2,0 тыс. рублей выше оценки 2023 года), на 2025 год – 60,5 тыс. рублей, на 2026 год – 62,9 тыс. рублей.

Положительная динамика поступления налога в прогнозируемом периоде будет определяться главным образом ростом фонда заработной платы работников, связанным с повышением минимального размера оплаты труда.

**Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации**

Расчет суммы акцизов по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации, произведен в соответствии с действующим налоговым и бюджетным законодательством с учетом изменений, вводимых и планируемых к введению в действие в очередном финансовом году и плановом периоде:

Поступление акцизов по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации, прогнозируется в 2024 году в сумме 100,9 тыс. рублей, в 2025 году – 96,9 тыс. рублей, в 2026 году – 97,9 тыс. рублей.

Данные суммы на 2024 год и на плановый период 2025-2026 годов рассчитаны министерством финансов Красноярского края.

**Налог на имущество физических лиц**

Расчет суммы налога на имущество физических лиц произведен в соответствии с действующим налоговым и бюджетным законодательством, с учетом изменений, вводимых и планируемых к введению в действие в очередном финансовом году и плановом периоде:

Решения Бурнинского поселкового Совета депутатов от 19.11.2018 № 86 «Об установлении на территории поселка Бурный налога на имущество физических лиц», предусматривающим:

налоговые льготы,  не предусмотренные Налоговым Кодексом Российской Федерации, имеют следующие категории налогоплательщиков:

- ветераны труда;

- коренные малочисленные народы Российской Федерации;

- многодетные семьи, имеющие трех и более детей до 18 лет включительно.

- налоговые ставки устанавливаются от кадастровой стоимости.

В расчете налога использованы данные:

отчет УФНС за 2022 год;

Поступление налога на имущество физических лиц прогнозируется на 2024 год в сумме 0,9 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 0,9 тыс. рублей и на 2026 год в сумме 1,0 тыс. рублей. Проанализировать поступление налога по сравнению с оценкой 2023 года не возможно, в связи отсутствия поступлений налога на имущество в 2023 году.

**Земельный налог**

Расчет суммы по земельному налогу произведен в соответствии с действующим налоговым и бюджетным законодательством, с учетом изменений, вводимых и планируемых к введению в действие в очередном финансовом году и плановом периоде:

Решения Бурнинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2020г. № 168 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории поселка Бурный», предусматривающим:

Налоговые льготы для:

- ветеранов и инвалидов Великой Отечественной войны, а также ветераны и инвалиды боевых действий;

- органов местного самоуправления;

- избирательных комиссий;

- бюджетных учреждений, финансируемых из местных бюджетов;

- казенных и бюджетных учреждений, финансовое обеспечение деятельности которых осуществляется за счет средств краевого бюджета.

- бюджетных организаций, финансируемые из средств Территориального фонда обязательного медицинского страхования.

Налоговые ставки устанавливаются от кадастровой стоимости.

В расчете налога использованы данные:

отчет УФНС за 2022 год;

Поступление земельного налога прогнозируется на 2024 год в сумме 4,0 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 4,2 тыс. рублей и на 2026 год в сумме 4,3 тыс. рублей.

По данным 9-ти месячного отчета по земельному налогу наблюдается отрицательная динамика, в связи, с чем в прогнозируемом периоде сумма запланирована меньше по оценки 2023 года.

**Государственная пошлина**

Прогноз государственной пошлины произведен в соответствии с действующим налоговым и бюджетным законодательством, а также на основании данных главного администратора доходов бюджета, исходя из прогнозируемого количества юридически значимых действий.

Поступление государственной пошлины на 2024 год прогнозируется в сумме 10,0 тыс. рублей.

Поступление государственной пошлины на 2025 и 2026 годы прогнозируется в сумме 10,4 тыс. рублей и 10,8 тыс. рублей соответственно.

**Безвозмездные поступления**

Безвозмездные поступления на 2024 год прогнозируются в сумме 12 146,1 тыс. рублей.

Безвозмездные поступления на 2025 и 2026 годы прогнозируются в сумме 11 562,4 тыс. рублей, на каждый год периода.

# 2. РАСХОДЫ МЕСТНОГО БЮДЖЕТА на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов

## 2.1. Муниципальная программа

**«Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный»**

На реализацию муниципальной программы предусмотрены бюджетные ассигнования на 2024 год в сумме 2 629,5 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 1 734,7 тыс. рублей, на 2026 год в сумме 1 418,7 тыс. рублей.

При реализации данной программы будут достигнуты следующие показатели:

Таблица 3

| Показатели | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
| --- | --- | --- | --- |
| Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Бурный» из них на: | 445,5 | 180,0 | 80,0 |
| Межевание земельного участка под ТКО | 80,0 | 0,0 | 0,0 |
| Изготовление технического плана на муниципальный дом по адресу: ул. Новая дом 5 | 185,5 | 0,0 | 0,0 |
| Содержание взлетно-посадочной полосы | 80,0 | 80,0 | 80,0 |
| Межевание земельного участка под кладбище, регистрация в рос реестре | 100,0 | 100,0 | 0,0 |
| Подпрограмма ««Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Бурный» из них на: | 382,1 | 0,0 | 0,0 |
| Капитальный ремонт муниципального дома по адресу: ул. Центральная дом 18 | 382,1 | 0,0 | 0,0 |
| Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Бурный и обеспечение безопасности дорожного движения» из них на: | 400,9 | 396,9 | 397,9 |
| Текущий ремонт дорог | 400,9 | 0,0 | 0,0 |
| Содержание дорог | 0,0 | 396,9 | 397,9 |
| Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Бурный» из них на: | 1 316,2 | 993,9 | 776,9 |
| Уличное освещение | 407,6 | 407,6 | 407,6 |
| Приобретение светильников уличного освещения | 100,0 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство поселка (привлечение безработных, стоящих на учете в центре занятости) | 156,3 | 428,7 | 211,7 |
| Текущий ремонт памятника ВОВ | 100,0 | 0,0 | 0,0 |
| Капитальный ремонт тротуаров | 389,7 | 0,0 | 0,0 |
| Приобретение пандуса | 35,0 | 0,0 | 0,0 |
| Приобретение глубинного насоса для скважины | 50,0 | 0,0 | 0,0 |
| Приобретение контейнеров под ТКО | 77,6 | 157,6 | 157,6 |
| Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Бурный» из них на: | 82,3 | 161,4 | 161,4 |
| Расширение минерализованной лесополосы | 79,6 | 158,7 | 158,7 |
| Софинансирование на обеспечение первичных мер пожарной безопасности | 2,7 | 2,7 | 2,7 |
| Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Бурный» | 1,5 | 1,5 | 1,5 |
| Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Бурный» | 1,0 | 1,0 | 1,0 |

## 2.2. Непрограммные расходы

В непрограммных расходах предусмотрены бюджетные ассигнования:

по главному распорядителю бюджетных средств– Администрация поселка Бурный – предусмотрены ассигнования на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 9 691,6 тыс. рублей, на каждый год периода, из них:

- на содержание полномочий Главы поселка Бурный на 2024 год в сумме 1 819,2 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 1 889,2 тыс. рублей, на 2026 год в сумме 1 819,2 тыс. рублей;

- на содержание полномочий Администрации поселка Бурный на 2024 год в сумме 7 229,9 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 7 159,9 тыс. рублей, на 2026 год в сумме 7 229,9 тыс. рублей;

- на резервный фонд Администрации поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 70,0 тыс. рублей, на каждый год периода;

- на межбюджетный трансферт бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением в сумме 439,5 тыс. рублей, ежегодно.

На основании соглашения между Администрацией ЭМР и Администрацией поселка Бурный;

- на межбюджетный трансферт бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля в сумме 133,0 тыс. рублей, ежегодно.

На основании соглашения между Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района и Администрацией поселка Бурный.

# 3. ИСТОЧНИКИ ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА

Дефицит местного бюджета в соответствии с проектом решения планируется на 2024 год и на плановый период 2025-2026 годов в сумме 1,0 тыс. рублей, ежегодно.

## 3.1. Остатки бюджетных средств

Остатки средств местного бюджета отражаются в соответствии с бюджетной классификацией источников финансирования дефицитов бюджетов в приложении 1 к проекту Решения.

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Реестр источников доходов местного бюджета** | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **поселка Бурный Эвенкийского муниципального района Красноярского края** | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | | (тыс. рублей) |
| № строки | Код классификации доходов бюджета | | | | | | | | Наименование кода классификации доходов бюджета | Наименование главного администратора доходов местного бюджета | Нормативы распределения доходов в местный бюджет, % | | | | показатели кассовых поступлений в 2023 году (по состоянию на 01.11.2023) | Оценка 2023 год | Показатели прогноза доходов бюджета | |
| код главного администратора | код вида доходов бюджета | | | | | код подвида доходов бюджета | | 2024 год | 2025 год | | 2026 год |
| код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | код группы подвида | код аналитической группы подвида | 2023 год | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 16 | 17 | 18 | 19 | | 20 |
| 1 | 000 | 1 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ |  |  |  |  |  | 129,7 | 202,0 | 174,0 | 172,9 | | 176,9 |
| 2 | 182 | 1 | 01 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 36,7 | 56,2 | 58,2 | 60,5 | | 62,9 |
| 3 | 182 | 1 | 01 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 36,7 | 56,2 | 58,2 | 60,5 | | 62,9 |
| 4 | 182 | 1 | 01 | 02 | 010 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 2,0 | 2,0 | 2,0 | 2,0 | 36,7 | 56,2 | 58,2 | 60,5 | | 62,9 |
| 5 | 182 | 1 | 03 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 82,0 | 85,9 | 100,9 | 96,9 | | 97,9 |
| 6 | 182 | 1 | 03 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 82,0 | 85,9 | 100,9 | 96,9 | | 97,9 |
| 7 | 182 | 1 | 03 | 02 | 230 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 42,2 | 42,2 | 52,7 | 45,0 | | 44,8 |
| 8 | 182 | 1 | 03 | 02 | 231 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 42,2 | 42,2 | 52,7 | 45,0 | | 44,8 |
| 9 | 182 | 1 | 03 | 02 | 240 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 0,2 | 0,3 | 0,2 | 0,3 | | 0,3 |
| 10 | 182 | 1 | 03 | 02 | 241 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 0,2 | 0,3 | 0,2 | 0,3 | | 0,3 |
| 11 | 182 | 1 | 03 | 02 | 250 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 44,3 | 48,8 | 54,6 | 58,4 | | 60,5 |
| 12 | 182 | 1 | 03 | 02 | 251 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 44,3 | 48,8 | 54,6 | 58,4 | | 60,5 |
| 13 | 182 | 1 | 03 | 02 | 260 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | -4,7 | -5,4 | -6,6 | -6,8 | | -7,7 |
| 14 | 182 | 1 | 03 | 02 | 261 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 20,0 | -4,7 | -5,4 | -6,6 | -6,8 | | -7,7 |
| 15 | 182 | 1 | 06 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 4,4 | 47,3 | 4,9 | 5,1 | | 5,3 |
| 16 | 182 | 1 | 06 | 01 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Налог на имущество физических лиц | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 2,2 | 2,2 | 0,9 | 0,9 | | 1,0 |
| 17 | 182 | 1 | 06 | 01 | 030 | 10 | 0000 | 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах поселений | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 2,2 | 2,2 | 0,9 | 0,9 | | 1,0 |
| 18 | 182 | 1 | 06 | 06 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 2,2 | 45,1 | 4,0 | 4,2 | | 4,3 |
| 19 | 182 | 1 | 06 | 06 | 040 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 2,2 | 45,1 | 4,0 | 4,2 | | 4,3 |
| 20 | 182 | 1 | 06 | 06 | 043 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 2,2 | 45,1 | 4,0 | 4,2 | | 4,3 |
| 21 | 000 | 1 | 08 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОШЛИНА |  |  |  |  |  | 6,6 | 12,6 | 10,0 | 10,4 | | 10,8 |
| 22 | 000 | 1 | 08 | 04 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий (за исключением действий, совершаемых консульскими учреждениями Российской Федерации) |  |  |  |  |  | 6,6 | 12,6 | 10,0 | 10,4 | | 10,8 |
| 23 | 225 | 1 | 08 | 04 | 020 | 01 | 0000 | 110 | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий должностными лицами органов местного самоуправления, уполномоченными в соответствии с законодательными актами Российской Федерации на совершение нотариальных действий | Администрация поселка Бурный | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 6,6 | 12,6 | 10,0 | 10,4 | | 10,8 |
| 24 | 000 | 2 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ |  |  |  |  |  | 8 248,6 | 11 667,2 | 12 146,1 | 11 562,4 | | 11 562,4 |
| 25 | 000 | 2 | 02 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ |  |  |  |  |  | 8 248,6 | 11 667,2 | 12 146,1 | 11 562,4 | | 11 562,4 |
| 26 | 000 | 2 | 02 | 10 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации |  |  |  |  |  | 3 439,8 | 3 930,6 | 5 696,3 | 4 884,2 | | 4 884,2 |
| 27 | 000 | 2 | 02 | 16 | 001 | 00 | 0000 | 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов, городских округов с внутригородским делением |  |  |  |  |  | 985,7 | 985,7 | 1 343,4 | 1 517,0 | | 1 517,0 |
| 28 | 225 | 2 | 02 | 16 | 001 | 10 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | Администрация поселка Бурный | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 985,7 | 985,7 | 1 343,4 | 1 517,0 | | 1 517,0 |
| 29 | 000 | 2 | 02 | 19 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие дотации |  |  |  |  |  | 2 454,1 | 2 944,9 | 4 352,9 | 3 367,2 | | 3 367,2 |
| 30 | 225 | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 7601 | 150 | Прочие дотации бюджетам сельских поселений (на выравнивание бюджетной обеспеченности бюджетов сельских поселений исходя из численности населения за счет средств субвенции краевого бюджета) | Администрация поселка Бурный | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 2 454,1 | 2 944,9 | 4 352,9 | 3 367,2 | | 3 367,2 |
| 31 | 000 | 2 | 02 | 40 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Иные межбюджетные трансферты |  |  |  |  |  | 4 808,8 | 7 736,6 | 6 449,8 | 6 678,2 | | 6 678,2 |
| 32 | 000 | 2 | 02 | 49 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам |  |  |  |  |  | 4 808,8 | 7 736,6 | 6 449,8 | 6 678,2 | | 6 678,2 |
| 33 | 000 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений |  |  |  |  |  | 4 808,8 | 7 736,6 | 6 449,8 | 6 678,2 | | 6 678,2 |
| 34 | 225 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1013 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | Администрация поселка Бурный | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 4 608,1 | 7 535,9 | 6 292,2 | 6 520,6 | | 6 520,6 |
| 35 | 225 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1059 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | Администрация поселка Бурный | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 149,6 | 149,6 | 157,6 | 157,6 | | 157,6 |
| 36 | 225 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 7412 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на обеспечение первичных мер пожарной безопасности) | Администрация поселка Бурный | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 51,1 | 51,1 | 0,0 | 0,0 | | 0,0 |
| ВСЕГО | | | | | | | | | |  |  |  |  |  | 8 378,3 | 11 869,2 | 12 320,1 | 11 735,3 | | 11 739,3 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Оценка ожидаемого исполнения бюджета поселка Бурный Эвенкийского муниципального района за 2023 год** | | |
|  |  | тыс. рублей |
|  | Уточненный план бюджета на 2023 год | Ожидаемое исполнение бюджета за 2023 год |
| 1 | 2 | 3 |
| ДОХОДЫ | | |
| Налоговые и неналоговые доходы | 202,0 | 202,0 |
| Безвозмездные поступления | 11 737,2 | 11 667,2 |
| Итого доходов | 11 939,2 | 11 869,2 |
| РАСХОДЫ | | |
| Общегосударственные вопросы | 9 907,7 | 9 837,7 |
| Национальная оборона | 0,0 | 0,0 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | 148,4 | 148,4 |
| Национальная экономика | 388,9 | 388,9 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | 1 127,8 | 1 127,8 |
| Охрана окружающей среды | 0,0 | 0,0 |
| Образование | 0,0 | 0,0 |
| Культура, кинематография и средства массовой информации | 0,0 | 0,0 |
| Здравоохранение и спорт | 0,0 | 0,0 |
| Социальная политика | 0,0 | 0,0 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 420,6 | 420,6 |
| Итого расходов | 11 993,4 | 11 923,4 |
| ДЕФИЦИТ БЮДЖЕТА | -54,2 | -54,2 |
| ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА | 54,2 | 54,2 |
| Кредиты кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Получение кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Получение кредитов от кредитных организаций бюджетами муниципальных районов в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Погашение кредитов, предоставленных кредитными организациями в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Погашение бюджетами муниципальных районов кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 54,2 | 54,2 |
| Увеличение остатков средств бюджетов | -11 939,2 | -11 869,2 |
| Увеличение прочих остатков средств бюджетов | -11 939,2 | -11 869,2 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | -11 939,2 | -11 869,2 |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | 11 993,4 | 11 923,4 |
| Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 11 993,4 | 11 923,4 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 11 993,4 | 11 923,4 |
| Иные источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение государственных и муниципальных гарантий в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение муниципальных гарантий с правом гаранта требовать от принципала в порядке регресса возмещения сумм, уплаченных по муниципальной гарантии | 0,0 | 0,0 |
| Возмещение принципалами в порядке регресса сумм, уплаченных по муниципальным гарантиям | 0,0 | 0,0 |
| Бюджетные кредиты, предоставленные внутри страны в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Возврат бюджетных кредитов, предоставленных юридическим лицам в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Верхний предел** | | | |
| **муниципального внутреннего долга поселка Бурный** | | | |
| **по состоянию на 1 января 2025 года, на 1 января 2026 года и на 1 января 2027 года** | | | |
|  |  |  |  |
|  |  |  | тыс. рублей |
| Вид задолженности | на 1 января 2025 года | на 1 января 2026 года | на 1 января 2027 года |
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| Муниципальный внутренний долг поселка Бурный, всего | 87,0 | 86,5 | 88,5 |
| Бюджетные кредиты, привлеченные в местный бюджет от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 87,0 | 86,5 | 88,5 |
| Кредиты, полученные от кредитных организаций | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Муниципальные ценные бумаги | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Муниципальные гарантии | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

**Основные направления**

# бюджетной и налоговой политики поселка Бурный

**Эвенкийского муниципального района на 2024-2026 годы**

**1. Общие положения**

Основные направления бюджетной и налоговой политики поселка Бурный на 2024 год и плановый период 2025−2026 годов (далее – Основные направления) подготовлены в соответствии с бюджетным и налоговым законодательством Российской Федерации и Красноярского края.

**2. Основные задачи бюджетной и налоговой политики на 2024-2026 годы**

Основной задачей бюджетной и налоговой политики сельского поселения на 2024 год и среднесрочную перспективу является качественное управление финансами. Для этого следует исходить из следующих целей:

Бюджетная политика поселения должна стать более эффективным инструментом реализации социально-экономической политики.

Бюджет должен исполняться на базе муниципальных программ.

Продуманность и обоснованность механизмов реализации и ресурсного обеспечения муниципальных программ, их корреляция с долгосрочными целями социально-экономической политики поселения.

Повышение качества предоставляемых населению муниципальных услуг.

Обеспечение стабильности и бюджетной устойчивости.

Повышение предпринимательской активности.

Обеспечение прозрачности и открытости бюджета и бюджетного процесса для общества.

Оптимизация существующей системы налоговых льгот (налоговых расходов). Принятие решений по предоставлению или отмене налоговых льгот с учетом бюджетной и социальной эффективности.

Реализация ответственной бюджетной политики, базовыми принципами которой являются исполнение наиболее значимых действующих расходных обязательств и принятие взвешенных решений по вновь принимаемым расходным обязательствам местного бюджета.

Сохранение и развитие необходимой социальной инфраструктуры, направление бюджетных инвестиций на строительство объектов муниципальной собственности.

Вовлечение граждан в бюджетный процесс, включая развитие инициативного бюджетирования, повышение финансовой грамотности населения.

**2.1. Основные направления бюджетной и налоговой политики на 2024-2026 годы в области формирования и исполнения доходов бюджета поселения**

2.1.1. Разработка проекта доходной части бюджета поселения на очередной финансовый год и плановый период осуществляется в соответствии с бюджетным и налоговым законодательством Российской Федерации, Красноярского края и нормативными правовыми актами органов местного самоуправления по вопросам установления местных налогов и сборов.

2.1.2. Основными направлениями бюджетной политики в сфере управления доходами и финансовыми резервами должны стать:

- Консервативный подход к формированию доходной части местного бюджета с учетом рисков возможного снижения поступления доходов.

- Мобилизация резервов и проведение работы по повышению доходов местного бюджета, в том числе за счет улучшения администрирования уже существующих налогов.

- Осуществление сотрудничества с налоговыми органами в целях улучшения информационного обмена, повышения уровня собираемости доходов и совершенствования порядка зачисления доходов в бюджет.

- Повышение ответственности по контролю за полным и своевременным поступлением доходов в местный бюджет.

- Повышение качества управления муниципальной собственностью с применением рыночных инструментов, в том числе через установление ставок арендной платы, максимально приближенных к рыночным.

- Мониторинг эффективности налоговых льгот и их оптимизация, в том числе отмена (непредоставление) налоговых льгот в случае низкой бюджетной и социально-экономической эффективности.

В местном бюджете предусмотрены следующие налоговые льготы по местным налогам:

по налогу на имущество на основании Решения Бурнинского поселкового Совета депутатов от 19.11.2018 № 86 «Об установлении на территории поселка Бурный налога на имущество физических лиц»:

налоговые льготы, не предусмотренные Налоговым Кодексом Российской Федерации, имеют следующие категории налогоплательщиков:

- ветераны труда;

- коренные малочисленные народы Российской Федерации;

- многодетные семьи, имеющие трех и более детей до 18 лет включительно.

По земельному налогу на основании Решения Бурнинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2020г. № 168 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории поселка Бурный»,

Налоговые льготы для:

- ветеранов и инвалидов Великой Отечественной войны, а также ветераны и инвалиды боевых действий;

- органов местного самоуправления;

- избирательных комиссий;

- бюджетных учреждений, финансируемых из местных бюджетов;

- казенных и бюджетных учреждений, финансовое обеспечение деятельности которых осуществляется за счет средств краевого бюджета.

- бюджетных организаций, финансируемые из средств Территориального фонда обязательного медицинского страхования.

Налоговые ставки устанавливаются от кадастровой стоимости.

Налоговые расходы в бюджете поселения не предусмотрены.

**2.2. Основные направления бюджетной политики в области формирования и исполнения расходов местного бюджета**

2.2.1. Формирование расходов бюджета осуществляется в соответствии с расходными обязательствами по вопросам местного значения, установленными действующим законодательством. Планирование расходов местного бюджета осуществляется на основе реестра расходных обязательств поселения с учетом прогнозируемого уровня цен, тарифов на поставку товаров, оказание услуг организациями в соответствии с заключенными договорами.

2.2.2. Приоритетными направлениями расходов при формировании и исполнении бюджета на 2024 год и плановый период определены расходы, обеспечивающие социальную стабильность в поселении:

- расходы на оплату труда и начисления на нее;

- расходы на оплату коммунальных услуг;

- обеспечение безопасности людей на водных объектах, повышение пожарной безопасности;

- развитие автомобильных дорог и сооружений на них;

- благоустройство территории сельского поселения.

2.2.3. Повышение эффективности планирования и использования бюджетных средств за счет осуществления следующих мероприятий:

- недопущения образования несанкционированной кредиторской и дебиторской задолженности;

- осуществления закупок товаров, работ и услуг для муниципальных нужд поселения в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

2.2.4. Основными направлениями бюджетной политики в сфере управления расходами должны стать:

- Сохранение преемственности приоритетов, определенных в предыдущие годы.

- Применение дифференцированного подхода к оптимизации расходов с учетом приоритетности расходов в условиях обязательного обеспечения исполнения публичных нормативных обязательств.

- Принятие решений по прекращению действующих расходных обязательств по результатам анализа эффективности их исполнения.

- Принятие решений об установлении новых расходных обязательств только на основе тщательной оценки их эффективности и при наличии ресурсов для их гарантированного исполнения в пределах принятых бюджетных ограничений.

- Сохранение подходов к формированию расходов на оплату труда муниципальных служащих с учетом требований действующего законодательства.

- Взвешенный подход к увеличению расходов на оплату труда работников муниципальных учреждений с учетом возможностей местного бюджета.

- Формирование реальных сроков реализации и объемов финансового обеспечения заявленных программ.

- Финансирование обеспечения оказания муниципальных услуг на основе муниципального задания, что позволит установить зависимость между объемами финансирования учреждений и результатами их работы.

- Формирование системы мониторинга эффективности бюджетных расходов в разрезе муниципальных услуг.

- Осуществление бюджетных инвестиций и реализация муниципальных программ на основе формализованных критериев отбора объектов муниципальных инвестиций, с учетом оценки эксплуатационных расходов будущих периодов и наличия положительного социального и бюджетного эффекта.

- Увеличение доли муниципальных программ в структуре расходов бюджета путем использования программно-целевого принципа организации деятельности при планировании и осуществлении расходов бюджета в форме долгосрочных и ведомственных программ.

- Совершенствование механизмов контроля за исполнением муниципальных заданий.

- Совершенствование механизмов казначейского исполнения местного бюджета.

**2.3. Основные принципы формирования местного бюджета**

2.3.1. Формирование местного бюджета на 2024 год и плановый период осуществляется строго в соответствии с требованиями Бюджетного кодекса Российской Федерации.

2.3.2. Местный бюджет формируется на основе прогноза социально-экономического развития муниципального образования «поселка Бурный» на 2024-2026 годы.

2.3.3. Доходная часть местного бюджета формируется за счет предоставления межбюджетных трансфертов из районного бюджета (в том числе за счет региональных средств) и роста собственной доходной базы.

2.3.4. Формирование расходов местного бюджета осуществляется в соответствии с расходными обязательствами в пределах реальных возможностей доходной части местного бюджета с учетом обеспечения приоритетного финансирования.

2.3.5. При расчете базовых бюджетных ассигнований использовали рекомендации Министерства финансов Красноярского края по следующим подходам:

Индексация коммунальных расходов, благоустройство 5,0%;

Прочие расходы 2,5%.

С 01.01.2024г. планируется:

увеличение денежного поощрения муниципальным служащим;

увеличение заработной платы на 3 000 рублей с начислением сверх нее районного коэффициента и надбавки за работу в особых климатических условиях;

Вышеуказанные средства запланированы в краевом бюджете и будут доведены до соответствующих бюджетов в 2024 году.

средства на региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников администрации поселка Бурный не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в размере 44 257,00.

2.3.6. Резервный фонд администрации муниципального образования формируется в объеме не более 1,0 % от расходной части местного бюджета.

**3. Приоритетные направления инвестиционной политики сельского поселения**

- строительство и ремонт объектов улично-дорожной сети поселения;

- осуществление бюджетных инвестиций в форме капитальных вложений в объекты муниципальной собственности.

- строительство и ремонт элементов благоустройства.

**4. Дефицит бюджета и источники его покрытия**

4.1. Планируемый дефицит бюджета поселения на 2024-2026 годы не может превышать 10 % утвержденного общего годового объема доходов местного бюджета без учета утвержденного объема безвозмездных поступлений и (или) поступлений налоговых доходов по дополнительным нормативам отчислений. В случае утверждения муниципальным правовым актом представительного органа муниципального образования о бюджете в составе источников финансирования дефицита местного снижения остатков средств на счетах по учету средств местного бюджета дефицит местного бюджета может превысить ограничения, установленные настоящим пунктом, в пределах суммы указанных поступлений и снижения остатков средств на счетах по учету средств местного бюджета.

4.2. Источниками финансирования дефицита бюджета могут быть:

- изменение остатков средств на едином счете бюджета поселения.

|  |
| --- |
| **АДМИНИСТРАЦИЯ**  **поселка ЕССЕЙ**  **Эвенкийский муниципальный район**  **Красноярский край** |
| **648594 Красноярский край Эвенкийский муниципальный район п. Ессей улица Центральная дом 4**  **ИНН 8801010830 КПП 880101001 ОГРН 1038800000250 Р/счет 4020481010000000036 ГРКЦ ГУ Банка России по Красноярскому краю БИК 040407001 e-mail:** [**essey.adm@evenkya.ru**](mailto:essey.adm@yandex.ru)**🕿 8(39170) 35010 (АТС Меридиан)** |

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 136-п п. Ессей

**О предварительных итогах социально-экономического развития муниципального образования поселок Ессей за 9 месяцев 2023 года и ожидаемых итогах социально – экономического развития за 2023 год**

В целях подготовки информационной основы для формирования проекта бюджета муниципального образования поселок Ессей за 2023 финансовый год, в соответствии с требованиями Бюджетного Кодекса РФ и Положения о бюджетном процессе, утвержденного Решением Ессейского поселкового Совета депутатов от 30 июня 2020 г. № 88«Об утверждении Положения о бюджетном процессе в поселке Ессей»: **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Одобрить предварительные итоги социально - экономического развития муниципального образования поселок Ессей за 9 месяцев 2023 года и ожидаемые итоги социально - экономического развития за 2023 год согласно приложению.

2. Настоящее постановление подлежит официальному опубликованию в печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

3. Постановление вступает в силу со дня подписания и подлежит размещению на официальном сайте поселка Ессей в сети интернет (https://essej-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

Глава поселка Ессей п/п Г.П. Ботулу

Приложение к

Постановлению Администрации

Поселка Ессей

от 10.11.2023 г. № 136-п

**Предварительные итоги социально-экономического развития муниципального образования поселок Ессей за 9 месяцев 2023 года и ожидаемые итоги текущего финансового 2023 года**

Деятельность Администрации поселка Ессей в текущем финансовом году была направлена на удержание ранее достигнутых положительных результатов экономики поселка, несмотря на резкое ухудшение условий реализации экономической политики Российской Федерации в целом. А это: - улучшение ситуации в социальной сфере;

- комфортность проживания жителей поселка;

- соблюдения на территории поселения общественной безопасности и правопорядка;

- сохранение нормального облика поселка;

- обустройство и содержание авиационной площадки;

- повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог поселка Ессей;

1. Предварительные итоги социально-экономического развития муниципального образования поселок Ессей за текущий период 2023 года на 1 октября можно охарактеризовать следующими изменениями показателей:

Количество рождений - 21 чел.

Количество умерших - 13 чел.

Естественный прирост - 9 чел.

Миграционный прирост - 2 чел.,

Численность экономически активного населения – 388 чел.

Среднесписочная численность работающих составила –151 чел.

Численность официально зарегистрированных безработных – 2 чел.

Численность постоянного населения - 768 чел.

Доходы бюджета поселка Ессей за текущий период – 16 229,0 тыс. рублей,

Расходы бюджета поселка за текущий период **–** 14 379,8 тыс. рублей,

Бюджетное исполнение расходов в расчете на 1 жителя за:

текущий период составило –18 723,7 рублей.

2. Ожидаемые итоги за текущий финансовый 2023 год

(Сравнительные характеристики показателей в таблице №1)

Таблица № 1

**Основные показатели социально-экономического развития муниципального образования поселка Ессей**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Показатели | Ед. измерения | 9 месяцев 2023 года | Ожидаемые итоги  2023 год |
| Труд и занятость населения | |  |  |
| Численность постоянного населения (среднегодовая) | человек | 768 | 768 |
| Естественный прирост | человек | 9 | 9 |
| Миграционный прирост | человек | 2 | 2 |
| Среднесписочная численность работающих | человек | 151 | 151 |
| Численность незанятых граждан, состоящих на учете в СЗ | человек | 2 | 2 |
| из них численность официально зарегистрированных безработных | человек | 2 | 2 |
| Финансы | |  |  |
| Доходы бюджета муниципального образования | тыс. рублей | 16 229,0 | 25 485,6 |
| в том числе налоговые, неналоговые доходы | тыс. рублей | 318,0 | 444,8 |
| Расходы бюджета муниципального образования | тыс. рублей | 14 379,8 | 25 929,4 |
| Общегосударственные вопросы | тыс. рублей | 11 162,7 | 20 867,9 |
| На жилищное х-во | тыс. рублей | 0,0 | 0,0 |
| благоустройство | тыс. рублей | 2 407,7 | 4 101,2 |
| дорожное х-во | тыс. рублей | 279,3 | 279,3 |
| Прочее | тыс. рублей | 530,1 | 681,0 |
| Бюджетное исполнение расходов в расчете на 1 жителя | тыс. рублей | 18,7 | 33,8 |
| Малое предпринимательство | |  |  |
| Количество малых предприятий | единиц | 0 | 0 |
| Количество индивидуальных предпринимателей | единиц | 9 | 9 |
| Среднесписочная численность работников (без внешних совместителей) по малым предприятиям и индивидуальным предпринимателям | человек | 1 | 1 |

Таковы основные предварительные итоги социально-экономического развития поселения в 2023 году.

Бюджетные расходы производились в условиях сохранения неблагоприятной эпидемиологической обстановки, введения масштабных санкционных мер давления на финансовую и экономическую системы России.

Основной целью органов местного самоуправления поселка являлось сохранение устойчивости местного бюджета и безусловное исполнение принятых обязательств наиболее эффективным способом.

С учетом своевременного поступления в доход бюджета поселения безвозмездных поступлений из бюджета Эвенкийского муниципального района, органы местного самоуправления смогли обеспечить выполнение всех принятых расходных обязательств, соблюдая ключевые задачи – улучшение жизни жителей поселения, бесперебойного функционирования всех систем жизнеобеспечения поселения и их дальнейшего развития в интересах населения.

Финансирование текущих расходов бюджета осуществлялось и осуществляется в запланированных параметрах 2023 года. Все социальные обязательства выполняются в полном объёме. Своевременно финансируются все социально значимые расходы: заработная плата, меры социальной поддержки, коммунальные услуги и другие, не допускается образование просроченной кредиторской задолженности. В рамках решения задачи повышения эффективности использования бюджетных средств в 2023 году продолжена работа по созданию стимулов для более рационального и экономного использования бюджетных средств. В целях оптимизации расходов муниципальной программы и непрограммных расходов бюджета проводится ряд мероприятий:

- мониторинг экономии бюджетных средств, образовавшихся в результате заключения контрактов (договоров) на поставку товаров, оказания услуг, выполнения работ для муниципальных нужд;

- проведение ревизии эффективности расходов бюджета сельского поселения.

Созданная в предыдущие годы основа для устойчивого исполнения бюджета позволила выйти на обеспечение преемственности бюджетной политики и в предстоящем бюджетном цикле.

Глава поселка Ессей п/п Г.П. Ботулу

|  |
| --- |
| **ЕССЕЙСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**  **ПОСЕЛКА ЕССЕЙ**  **Эвенкийский муниципальный район**  **Красноярский край** |
| **648594 Красноярский край Эвенкийский муниципальный район п. Ессей улица Центральная дом 4**  **e-mail:** [**essey.adm@evenkya.ru**](mailto:essey.adm@evenkya.ru) **🕿 8(39170) 35010, 35083 (АТС Меридиан)** |

**РЕШЕНИЕ**

V Созыв

ХI сессия (внеочередная)

14 ноября 2023 г. №35 п. Ессей

**О проекте решения «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края»**

В целях приведения Устава поселка Ессей в соответствие с федеральным и региональным законодательством Ессейский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Утвердить проект Решения «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края» (приложение 1).

2. Направить на опубликование в периодическое печатное средство массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» проект Решения «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края».

3. Утвердить Порядок учёта предложений по проекту решения «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Ессей» и участии граждан в его обсуждении согласно приложению 2.

4. Для организации учёта предложений по проекту решения «О внесении изменений в Устав поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края» создать рабочую группу в следующем составе:

1. Эспек Алексей Викторович - депутат Ессейского поселкового Совета депутатов;

2. Чорду Алена Николаевна - депутат Ессейского поселкового Совета депутатов;

3. Ботулу Варвара Тимофеевна - депутат Ессейского поселкового Совета депутатов.

5. Настоящее Решение вступает в силу со дня его официального опубликования.

Глава поселка Ессей

Председатель Ессейского

поселкового Совета депутатов п/п Г.П. Ботулу

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| |  | | --- | | Приложение 1  к Решению Ессейского поселкового  Совета депутатов  от 14.11.2023 г. № 35  **ЕССЕЙСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**  **ПОСЕЛКА ЕССЕЙ**  **Эвенкийский муниципальный район**  **Красноярский край** | | **648594 Красноярский край Эвенкийский муниципальный район п. Ессей улица Центральная дом 4**  **e-mail:** [**essey.adm@evenkya.ru**](mailto:essey.adm@evenkya.ru) **🕿 8(39170) 35010, 35083 (АТС Меридиан)** | |

**ПРОЕКТ**

**РЕШЕНИЕ**

V Созыв

сессия

«\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_ 2023 года № \_\_ п. Ессей

**О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края**

В целях приведения Устава поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края в соответствие с требованиями Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», статьями 26, 37, 38 Устава поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края, Ессейский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Устав поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края (далее Устав) следующие изменения и дополнения:

1.1. в пункте 10 части 1 статьи 14 Устава слова «федеральными законами» заменить словами «Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»»;

1.2. статью 67 Устава дополнить частями 3, 4 следующего содержания:

«3. Глава поселка Ессей освобождается от ответственности за несоблюдение ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и неисполнение обязанностей, установленных Федеральным законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и другими федеральными законами в целях противодействия коррупции, в случае, если несоблюдение таких ограничений, запретов и требований, а также неисполнение таких обязанностей признается следствием не зависящих от него обстоятельств в порядке, предусмотренном частями 3 – 6 статьи 13 Федерального закона от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции».

4. Депутат Ессейского поселкового Совета депутатов освобождается от ответственности за несоблюдение ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и неисполнение обязанностей, установленных Федеральным законом от 06.10.2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и другими федеральными законами в целях противодействия коррупции, в случае, если несоблюдение таких ограничений, запретов и требований, а также неисполнение таких обязанностей признается следствием не зависящих от указанных лиц обстоятельств в порядке, предусмотренном частями 3 - 6 статьи 13 Федерального закона от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции»».

2. Главе поселка Ессей:

2.1. в течение 15 дней со дня принятия направить настоящее Решение на государственную регистрацию в Управлении Министерства юстиции Российской Федерации по Красноярскому краю;

2.2. после государственной регистрации обеспечить официальное опубликование настоящего Решения.

3. Часть 2 настоящего Решения вступает в силу со дня принятия, часть 1 настоящего Решения вступает в силу в день, следующий за днем официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», осуществляемого после его государственной регистрации в территориальном органе уполномоченного федерального органа исполнительной власти в сфере регистрации уставов муниципальных образований.

Глава поселка Ессей

Председатель Ессейского

поселкового Совета депутатов п/п Г.П. Ботулу

Приложение 2

к Решению Ессейского поселкового

Совета депутатов

от 14.11.2023 г. № 35

**Порядок учёта предложений по проекту решения «О внесении изменений в Устав поселка Ессей» и участии граждан в его обсуждении**

1. Настоящий порядок разработан в соответствии с Федеральным законом от 06 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и направлен на реализацию прав граждан на участие в обсуждении изменений вносимых в Устав поселка Ессей.

2. Проект решения Ессейского поселкового Совета депутатов «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Ессей» (далее – проект решения) подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве «Эвенкийский вестник Эвенкийского муниципального района» не позднее, чем за 30 дней до дня рассмотрения Ессейским поселковым Советом депутатов данного проекта решения с одновременным опубликованием настоящего Порядка.

3. Предложения по проекту решения могут вноситься гражданами Российской Федерации, проживающими на территории п. Ессей и обладающими избирательном правом, органами государственной власти, органами местного самоуправления, общественными объединениями и иными организациями независимо от форм собственности.

4. Предложения по проекту решения подаются в рабочую группу в письменном виде до 18.12.2023 года по адресу: п. Ессей, ул. п. Ессей, ул. Центральная д.4.

В индивидуальных предложениях граждан должны быть указаны фамилия, имя, отчество, дата рождения, адрес места жительства и личная подпись гражданина. Коллективные предложения граждан принимаются с приложением протокола собрания граждан с указанием фамилии, имени, отчества, даты рождения, адреса места жительства лица, которому доверено представлять вносимые предложения.

5. Предложения вносятся только в отношении изменений, содержащихся в проекте решения.

Предложения, внесенные с нарушением требований, установленных настоящим Порядком, рассмотрению не подлежат.

6. Поступившие предложения рассматривается рабочей группой не позднее 10 дней после окончания срока поступления предложений по проекту решения.

7. Инициаторы предложений вправе присутствовать, принимать участие в обсуждении своих предложений на заседании рабочей группы, для чего рабочая группа заблаговременно информируют их о месте и времени заседания.

8. Проект решения, а также вынесенные на публичные слушания предложения граждан подлежат обсуждению на публичных слушаниях.

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| |  | | --- | | **ЕССЕЙСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**  **ПОСЕЛКА ЕССЕЙ**  **Эвенкийский муниципальный район**  **Красноярский край** | | **648594 Красноярский край Эвенкийский муниципальный район п. Ессей улица Центральная дом 4**  **e-mail:** [**essey.adm@evenkya.ru**](mailto:essey.adm@evenkya.ru) **🕿 8(39170) 35010, 35083 (АТС Меридиан)** |   **РЕШЕНИЕ**  V Созыв  ХI сессия (внеочередная)  14 ноября 2023 г. №36 п. Ессей  **О внесении изменений в Решение Ессейского поселкового Совета депутатов от 24.03.2021г. №108 «Об утверждении Порядка увольнения (освобождения от должности) в связи с утратой доверия лиц, замещающих муниципальные должности»** |  |

В целях приведения в соответствии с действующим законодательством, в соответствии со статьей 13.1 Федерального закона от 25.12.2008 № 273-ФЗ «О противодействии коррупции», Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом поселка Ессей, Ессейский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Порядок увольнения (освобождения от должности) в связи с утратой доверия лиц, замещающих муниципальные должности (далее Порядок), утвержденный Решением Ессейского поселкового Совета депутатов от 24.03.2021г. №108, следующие изменения:

1.1. подпункт 1 пункта 3 Порядка после слов «оно является» дополнить словами «, за исключением случаев, установленных федеральными законами»;

1.2. в подпункте 2 пункта 3 Порядка слова «либо представления заведомо недостоверных или неполных сведений» заменить словами «, представления заведомо неполных сведений, за исключением случаев, установленных федеральными законами, либо представления заведомо недостоверных сведений»;

1.3. подпункт 6 пункта 3 Порядка после слов «ему лицо» дополнить словами «, за исключением случаев, установленных федеральными законами».

2. Опубликовать настоящее решение в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

3. Решение вступает в силу со дня, следующего за днем его официального опубликования.

Глава поселка Ессей

Председатель Ессейского

поселкового Совета депутатов п/п Г.П. Ботулу

|  |
| --- |
| **ЕССЕЙСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**  **ПОСЕЛКА ЕССЕЙ**  **Эвенкийский муниципальный район**  **Красноярский край** |
| **648594 Красноярский край Эвенкийский муниципальный район п. Ессей улица Центральная дом 4**  **e-mail:** [**essey.adm@evenkya.ru**](mailto:essey.adm@evenkya.ru) **🕿 8(39170) 35010, 35083(АТС Меридиан)** |

**РЕШЕНИЕ**

V Созыв

ХI сессия (внеочередная)

14 ноября 2023 г. №37 п. Ессей

**«О внесении изменений в Решение Ессейского поселкового Совета депутатов № 14 от 22 декабря 2022 года «О бюджете поселка Ессей на 2023 год и плановый период 2024 – 2025 годов»»**

В целях урегулирования бюджетных правоотношений, в соответствии со статьей 9 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руководствуясь статьей 26 Устава поселка Ессей, Ессейский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Решение Ессейского поселкового Совета депутатов от 22 декабря 2022 г. № 14 «О бюджете поселка Ессей на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов» (с изменениями № 20 от 22.03.2023, № 29 от 08.06.2023) следующие изменения:

1) в части 1:

1.1. в пункте 1 цифры «25 048,3» заменить цифрами «25 475,5»;

1.2. в пункте 2 цифры «25 492,2» заменить цифрами «25 919,4»;

2) изложить пункт 23 в новой редакции: «23. Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда местного бюджета на 2023 год 359,3 тыс. рублей, на 2024 год 164,3 тыс. рублей и на 2025 год в сумме 174,0 тыс. рублей.

3) приложения 1, 2, 3, 4, 5 изложить в новой редакции согласно приложениям 1, 2, 3, 4, 5 к настоящему Решению.

2. Настоящее Решение вступает в силу после официального опубликования в печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Ессей -

Председатель Ессейского

поселкового Совета депутатов п/п Г. П. Ботулу

Приложение №1

к Решению Ессейского

поселкового Совета депутатов № 37 от 14.11.2023г.

"О внесении изменений в Решение

Ессейского поселкового Совета

депутатов №14 от 22 декабря 2022г.

«о бюджете поселка Ессей на 2023 год и

плановый период 2024 -2025 годов

**Источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета на 2023 год и плановый период 2024 - 2025 годов**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Код администратора | Код бюджетной классификации | Наименование показателя | Сумма тыс. руб. | | |
| 2023 год | 2024 год | 2025 год |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 902 | 01 05 00 00 00 0000 000 | Изменение остатков средств на счетах по учёту средств бюджета | 443,9 | 0,0 | 0,0 |
| 902 | 01 05 00 00 00 0000 500 | Увеличение остатков средств бюджетов | -25 475,5 | -24 778,0 | -24 812,0 |
| 902 | 01 05 02 00 00 0000 500 | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | -25 475,5 | -24 778,0 | -24 812,0 |
| 902 | 01 05 02 01 10 0000 500 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | -25 475,5 | -24 778,0 | -24 812,0 |
| 902 | 01 05 02 01 10 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений | -25 475,5 | -24 778,0 | -24 812,0 |
| 902 | 01 05 00 00 00 0000 600 | Уменьшение остатков средств бюджетов | 25 919,4 | 24 778,0 | 24 812,0 |
| 902 | 01 05 02 00 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 25 919,4 | 24 778,0 | 24 812,0 |
| 902 | 01 05 02 01 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 25 919,4 | 24 778,0 | 24 812,0 |
| 902 | 01 05 02 01 10 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений | 25 919,4 | 24 778,0 | 24 812,0 |
| Источники финансирования дефицита бюджета - всего: | | | 443,9 | 0,0 | 0,0 |

|  |
| --- |
| Приложение №2  к Решению Ессейского  поселкового Совета депутатов № 37 от 14.11.2023г.  "О внесении изменений в Решение  Ессейского поселкового Совета  депутатов №14 от 22 декабря 2022г.  «о бюджете поселка Ессей на 2023 год и  плановый период 2024 -2025 годов |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Доходы бюджета поселка на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | |
|  | код главного администратора | код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | код подвида доходов | код классификации операций сектора государственного управления, относящихся к доходам бюджетов |  |  |  |  |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | 000 | 1 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | 434,8 | 467,0 | 488,8 |
| 2 | 182 | 1 | 01 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | 268,3 | 280,6 | 291,9 |
| 3 | 182 | 1 | 01 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц | 268,3 | 280,6 | 291,9 |
| 4 | 182 | 1 | 01 | 02 | 010 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 267,7 | 280,6 | 291,9 |
| 5 | 182 | 1 | 01 | 02 | 130 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц в отношении доходов от долевого участия в организации, полученных в виде дивидендов (в части суммы налога, не превышающей 650 000 рублей) | 0,6 | 0,0 | 0,0 |
| 6 | 000 | 1 | 03 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 155,4 | 164,3 | 174,0 |
| 7 | 000 | 1 | 03 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 155,4 | 164,3 | 174,0 |
| 8 | 182 | 1 | 03 | 02 | 230 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 73,6 | 78,4 | 83,2 |
| 9 | 182 | 1 | 03 | 02 | 231 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 73,6 | 78,4 | 83,2 |
| 10 | 182 | 1 | 03 | 02 | 240 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 0,5 | 0,5 | 0,6 |
| 11 | 182 | 1 | 03 | 02 | 241 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 0,5 | 0,5 | 0,6 |
| 12 | 182 | 1 | 03 | 02 | 250 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 91,0 | 95,7 | 100,5 |
| 13 | 182 | 1 | 03 | 02 | 251 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 91,0 | 95,7 | 100,5 |
| 14 | 182 | 1 | 03 | 02 | 260 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | -9,7 | -10,3 | -10,3 |
| 15 | 182 | 1 | 03 | 02 | 261 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | -9,7 | -10,3 | -10,3 |
| 16 | 182 | 1 | 06 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 110 | НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | 11,1 | 22,1 | 22,9 |
| 17 | 182 | 1 | 06 | 01 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Налог на имущество физических лиц | 0,4 | 0,5 | 0,5 |
| 18 | 182 | 1 | 06 | 01 | 030 | 10 | 0000 | 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах сельских поселений | 0,4 | 0,5 | 0,5 |
| 19 | 182 | 1 | 06 | 06 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог | 10,7 | 21,6 | 22,4 |
| 20 | 182 | 1 | 06 | 06 | 030 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с организаций | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| 21 | 182 | 1 | 06 | 06 | 033 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| 22 | 182 | 1 | 06 | 06 | 040 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц | 9,7 | 20,6 | 21,4 |
| 23 | 182 | 1 | 06 | 06 | 043 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 9,7 | 20,6 | 21,4 |
| 24 | 902 | 2 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | 25 040,7 | 24 311,0 | 24 323,2 |
| 25 | 902 | 2 | 02 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 25 040,7 | 24 311,0 | 24 323,2 |
| 26 | 902 | 2 | 02 | 10 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 15 981,5 | 11 120,8 | 11 120,8 |
| 27 | 902 | 2 | 02 | 16 | 001 | 00 | 0000 | 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов, городских округов с внутригородским делением | 0,0 | 280,6 | 280,6 |
| 28 | 902 | 2 | 02 | 16 | 001 | 10 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | 0,0 | 280,6 | 280,6 |
| 29 | 902 | 2 | 02 | 19 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие дотации | 15 981,5 | 10 840,2 | 10 840,2 |
| 30 | 902 | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие дотации бюджетам сельских поселений | 15 981,5 | 10 840,2 | 10 840,2 |
| 31 | 902 | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 7601 | 150 | Прочие дотации бюджетам сельских поселений (на выравнивание бюджетной обеспеченности бюджетов сельских поселений исходя из численности населения за счет средств субвенции краевого бюджета) | 15 981,5 | 10 840,2 | 10 840,2 |
| 32 | 902 | 2 | 02 | 40 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Иные межбюджетные трансферты | 9 059,2 | 13 190,2 | 13 202,4 |
| 33 | 902 | 2 | 02 | 49 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | 9 059,2 | 13 190,2 | 13 202,4 |
| 34 | 902 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений | 9 059,2 | 13 190,2 | 13 202,4 |
| 35 | 902 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1013 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | 8 345,4 | 12 611,3 | 12 611,3 |
| 36 | 902 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1059 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | 469,0 | 469,0 | 469,0 |
| 37 | 902 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 7412 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на обеспечение первичных мер пожарной безопасности) | 183,2 | 109,9 | 122,1 |
| 38 | 902 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 7745 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (за содействие развитию налогового потенциала) | 61,6 | 0,0 | 0,0 |
| Всего: | | | | | | | | | | 25 475,5 | 24 778,0 | 24 812,0 |
| Приложение №3  к Решению Ессейского  поселкового Совета депутатов № 37 от 14.11.2023г.  "О внесении изменений в Решение  Ессейского поселкового Совета  депутатов №14 от 22 декабря 2022г.  «о бюджете поселка Ессей на 2023 год и  плановый период 2024 -2025 годов | | | | | | | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации на 2023 год и плановый период 2024 - 2025 годов** | | | | | |
|  |  |  |  |  | (тыс. рублей) |
|  |  |  |  |  |
| № строки | Наименование показателя бюджетной классификации | Раздел, подраздел | Сумма на 2023 год | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| 1 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 0100 | 20 849,9 | 19 446,4 | 19 787,9 |
| 2 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 0102 | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 3 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 0104 | 17 811,2 | 17 065,4 | 17 210,6 |
| 4 | Резервные фонды | 0111 | 84,3 | 87,3 | 95,8 |
| 5 | Другие общегосударственные вопросы | 0113 | 864,0 | 508,0 | 526,5 |
| 6 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0300 | 192,8 | 113,9 | 126,1 |
| 7 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0310 | 192,8 | 113,9 | 126,1 |
| 8 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 0400 | 427,7 | 231,9 | 241,6 |
| 9 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 0409 | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 10 | Другие вопросы в области национальной экономики | 0412 | 68,4 | 67,6 | 67,6 |
| 11 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0500 | 4 028,4 | 3 929,9 | 2 929,9 |
| 12 | Жилищное хозяйство | 0501 | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 13 | Благоустройство | 0503 | 4 028,4 | 2 929,9 | 2 929,9 |
| 14 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 1400 | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 15 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 1403 | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 16 | Условно утвержденные расходы |  |  | 635,3 | 1 305,9 |
| Всего |  |  | 25 919,4 | 24 778,0 | 24 812,0 |
|  |  |  |  |  |  |

Приложение №4

к Решению Ессейского

поселкового Совета депутатов № 37 от 14.11.2023г.

"О внесении изменений в Решение

Ессейского поселкового Совета

депутатов №14 от 22 декабря 2022г.

«о бюджете поселка Ессей на 2023 год и

плановый период 2024 -2025 годов

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Ведомственная структура расходов бюджета поселка Ессей на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | |
|  | | | | | | |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  | (тыс. рублей) |
| № строки | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | Код ведомства | Раздел, подраздел | Целевая статья | Вид расходов | Сумма на 2023 год | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 1 | Администрация поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 902 |  |  |  | 25 919,4 | 24 142,7 | 23 506,1 |
| 2 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 902 | 01 00 |  |  | 20 849,9 | 19 446,4 | 19 787,9 |
| 3 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 902 | 01 02 |  |  | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 4 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | 902 | 01 02 | 81 0 00 00000 |  | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 5 | Функционирование Главы муниципального образования | 902 | 01 02 | 81 1 00 00000 |  | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 6 | Глава муниципального образования поселка Ессей в рамках непрограммных расходов поселка Ессей | 902 | 01 02 | 81 1 00 00230 |  | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 7 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 902 | 01 02 | 81 1 00 00230 | 100 | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 8 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 902 | 01 02 | 81 1 00 00230 | 120 | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 9 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 902 | 01 04 |  |  | 17 811,2 | 17 065,4 | 17 210,6 |
| 10 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 902 | 01 04 | 01 0 00 00000 |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |
| 11 | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Ессей» | 902 | 01 04 | 01 7 00 00000 |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |
| 12 | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Ессей в рамках Подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Ессей» | 902 | 01 04 | 01 7 00 21012 |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |
| 13 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 01 04 | 01 7 00 21012 | 200 | 0,0 | 1,0 | 1,0 |
| 14 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 01 04 | 01 7 00 21012 | 240 | 0,0 | 1,0 | 1,0 |
| 15 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 902 | 01 04 | 91 0 00 00000 |  | 17 811,2 | 17 064,4 | 17 209,6 |
| 16 | Функционирование Администрации поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 902 | 01 04 | 91 1 00 00000 |  | 17 811,2 | 17 064,4 | 17 209,6 |
| 17 | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Ессей Красноярского края | 902 | 01 04 | 91 1 00 00210 |  | 17 811,2 | 17 064,4 | 17 209,6 |
| 18 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 902 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 100 | 7 480,6 | 7 539,0 | 7 684,2 |
| 19 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 902 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 120 | 7 480,6 | 7 539,0 | 7 684,2 |
| 20 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 200 | 9 829,5 | 9 524,4 | 9 524,4 |
| 21 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 240 | 9 829,5 | 9 524,4 | 9 524,4 |
| 22 | Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 902 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 400 | 400,0 | 0,0 | 0,0 |
| 23 | Бюджетные инвестиции | 902 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 410 | 400,0 | 0,0 | 0,0 |
| 24 | Иные бюджетные ассигнования | 902 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 800 | 101,0 | 1,0 | 1,0 |
| 25 | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 902 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 850 | 101,0 | 1,0 | 1,0 |
| 26 | Резервные фонды | 902 | 01 11 |  |  | 84,3 | 87,3 | 95,8 |
| 27 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 902 | 01 11 | 91 0 00 00000 |  | 84,3 | 87,3 | 95,8 |
| 28 | Функционирование Администрации поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 902 | 01 11 | 91 1 00 00000 |  | 84,3 | 87,3 | 95,8 |
| 29 | Резервный фонд Администрации поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | 902 | 01 11 | 91 1 00 10910 |  | 84,3 | 87,3 | 95,8 |
| 30 | Иные бюджетные ассигнования | 902 | 01 11 | 91 1 00 10910 | 800 | 84,3 | 87,3 | 95,8 |
| 31 | Резервные средства | 902 | 01 11 | 91 1 00 10910 | 870 | 84,3 | 87,3 | 95,8 |
| 32 | Другие общегосударственные вопросы | 902 | 01 13 |  |  | 864,0 | 508,0 | 526,5 |
| 33 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 902 | 01 13 | 01 0 00 00000 |  | 864,0 | 508,0 | 526,5 |
| 34 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Ессей» | 902 | 01 13 | 01 5 00 00000 |  | 863,0 | 507,0 | 525,5 |
| 35 | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Ессей» | 902 | 01 13 | 01 5 00 34033 |  | 419,0 | 55,0 | 73,5 |
| 36 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 01 13 | 01 5 00 34033 | 200 | 419,0 | 55,0 | 73,5 |
| 37 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 01 13 | 01 5 00 34033 | 240 | 419,0 | 55,0 | 73,5 |
| 38 | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Ессей» | 902 | 01 13 | 01 5 00 92100 |  | 444,0 | 452,0 | 452,0 |
| 39 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 01 13 | 01 5 00 92100 | 200 | 444,0 | 452,0 | 452,0 |
| 40 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 01 13 | 01 5 00 92100 | 240 | 444,0 | 452,0 | 452,0 |
| 41 | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Ессей» | 902 | 01 13 | 01 6 00 00000 |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| 42 | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике экстремизма и терроризма | 902 | 01 13 | 01 6 00 21011 |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| 43 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 01 13 | 01 6 00 21011 | 200 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| 44 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 01 13 | 01 6 00 21011 | 240 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| 45 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 902 | 03 00 |  |  | 192,8 | 113,9 | 126,1 |
| 46 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 902 | 03 10 |  |  | 192,8 | 113,9 | 126,1 |
| 47 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 902 | 03 10 | 01 0 00 00000 |  | 192,8 | 113,9 | 126,1 |
| 48 | Подпрограмма «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарный безопасности на территории поселка Ессей» | 902 | 03 10 | 01 4 00 00000 |  | 192,8 | 113,9 | 126,1 |
| 49 | Распределение межбюджетных трансфертов бюджетам сельских поселений на обеспечение первичных мер пожарной безопасности муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 902 | 03 10 | 01 4 00 74120 |  | 183,2 | 109,9 | 122,1 |
| 50 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 03 10 | 01 4 00 74120 | 200 | 183,2 | 109,9 | 122,1 |
| 51 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 03 10 | 01 4 00 74120 | 240 | 183,2 | 109,9 | 122,1 |
| 52 | Софинансирование расходов на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка | 902 | 03 10 | 01 4 00 S4120 |  | 9,6 | 4,0 | 4,0 |
| 53 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 03 10 | 01 4 00 S4120 | 200 | 9,6 | 4,0 | 4,0 |
| 54 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 03 10 | 01 4 00 S4120 | 240 | 9,6 | 4,0 | 4,0 |
| 55 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 902 | 04 00 |  |  | 427,7 | 231,9 | 241,6 |
| 56 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 902 | 04 09 |  |  | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 57 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 902 | 04 09 | 01 0 00 00000 |  | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 58 | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Ессей и обеспечение безопасности дорожного движения» | 902 | 04 09 | 01 2 00 00000 |  | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 59 | Расходы муниципального образования на дорожную деятельность в отношении дорог местного значения поселка в рамках Подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Ессей и обеспечение безопасности дорожного движения» | 902 | 04 09 | 01 2 00 60020 |  | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 60 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 04 09 | 01 2 00 60020 | 200 | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 61 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 04 09 | 01 2 00 60020 | 240 | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 62 | Другие вопросы в области национальной экономики | 902 | 04 12 |  |  | 68,4 | 67,6 | 67,6 |
| 63 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 902 | 04 12 | 01 0 00 00000 |  | 68,4 | 67,6 | 67,6 |
| 64 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Ессей» | 902 | 04 12 | 01 5 00 00000 |  | 68,4 | 67,6 | 67,6 |
| 65 | Мероприятия по земельно - имущественным отношениям в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Ессей» | 902 | 04 12 | 01 5 00 34030 |  | 68,4 | 67,6 | 67,6 |
| 66 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 04 12 | 01 5 00 34030 | 200 | 68,4 | 67,6 | 67,6 |
| 67 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 04 12 | 01 5 00 34030 | 240 | 68,4 | 67,6 | 67,6 |
| 68 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 902 | 05 00 |  |  | 4 028,4 | 3 929,9 | 2 929,9 |
| 69 | Жилищное хозяйство | 902 | 05 01 |  |  | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 70 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 902 | 05 01 | 01 0 0000000 |  | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 71 | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Ессей» | 902 | 05 01 | 01 1 0000000 |  | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 72 | Мероприятия в области жилищного хозяйства | 902 | 05 01 | 01 1 0095020 |  | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 73 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 05 01 | 01 1 0095020 | 200 | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 74 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 05 01 | 01 1 0095020 | 240 | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 75 | Благоустройство | 902 | 05 03 |  |  | 4 028,4 | 2 929,9 | 2 929,9 |
| 76 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 902 | 05 03 | 01 0 00 00000 |  | 4 028,4 | 2 929,9 | 2 929,9 |
| 77 | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Ессей» | 902 | 05 03 | 01 3 00 00000 |  | 4 028,4 | 2 929,9 | 2 929,9 |
| 78 | Организация деятельности по накоплению и транспортированию твердых коммунальных отходов на территории поселка Ессей муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей» | 902 | 05 03 | 01 3 00 10590 |  | 469,0 | 469,0 | 469,0 |
| 79 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 902 | 05 03 | 01 3 00 10590 | 200 | 244,0 | 469,0 | 469,0 |
| 80 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 05 03 | 01 3 00 10590 | 240 | 244,0 | 469,0 | 469,0 |
| 81 | Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 902 | 05 03 | 01 3 00 10590 | 400 | 225,0 | 0,0 | 0,0 |
| 82 | Бюджетные инвестиции | 902 | 05 03 | 01 3 00 10590 | 410 | 225,0 | 0,0 | 0,0 |
| 83 | Расходы на уличное освещение муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 902 | 05 03 | 01 3 00 60010 |  | 1 232,1 | 1 191,9 | 1 191,9 |
| 84 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 05 03 | 01 3 00 60010 | 200 | 1 232,1 | 1 191,9 | 1 191,9 |
| 85 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 05 03 | 01 3 00 60010 | 240 | 1 232,1 | 1 191,9 | 1 191,9 |
| 86 | Расходы на содержание мест захоронений муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 902 | 05 03 | 01 3 00 60040 |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| 87 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 05 03 | 01 3 00 60040 | 200 | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| 88 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 05 03 | 01 3 00 60040 | 240 | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| 89 | Прочие мероприятия по благоустройству сельских поселений муниципальной программы Устойчивое развитие муниципального образования поселок Ессей | 902 | 05 03 | 01 3 00 60050 |  | 2 165,7 | 1 169,0 | 1 169,0 |
| 90 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 05 03 | 01 3 00 60050 | 200 | 1 165,7 | 1 169,0 | 1 169,0 |
| 91 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 05 03 | 01 3 00 60050 | 240 | 1 165,7 | 1 169,0 | 1 169,0 |
| 92 | Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 902 | 05 03 | 01 3 00 60050 | 400 | 1 000,0 | 0,0 | 0,0 |
| 93 | Бюджетные инвестиции | 902 | 05 03 | 01 3 00 60050 | 410 | 1 000,0 | 0,0 | 0,0 |
| 94 | Прочие мероприятия по благоустройству сельских поселений в рамках отдельных мероприятий  муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 902 | 05 03 | 01 3 00 S7450 |  | 61,6 | 0,0 | 0,0 |
| 95 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 05 03 | 01 3 00 S7450 | 200 | 61,6 | 0,0 | 0,0 |
| 96 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 902 | 05 03 | 01 3 00 S7450 | 240 | 61,6 | 0,0 | 0,0 |
| 97 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 902 | 14 00 |  |  | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 98 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 902 | 14 03 |  |  | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 99 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 902 | 14 03 | 91 0 00 00000 |  | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 100 | Функционирование Администрации поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 902 | 14 03 | 91 1 00 00000 |  | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 101 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета поселения | 902 | 14 03 | 91 1 00 92111 |  | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 102 | Межбюджетные трансферты | 902 | 14 03 | 91 1 00 92111 | 500 | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 103 | Иные межбюджетные трансферты | 902 | 14 03 | 91 1 00 92111 | 540 | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 104 | Условно утвержденные расходы |  |  |  |  |  | 635,3 | 1 305,9 |
| 105 | ВСЕГО РАСХОДОВ |  |  |  |  | 25 919,4 | 24 778,0 | 24 812,0 |

Приложение №5

к Решению Ессейского

поселкового Совета депутатов № 37 от 14.11.2023г.

"О внесении изменений в Решение

Ессейского поселкового Совета

депутатов №14 от 22 декабря 2022г.

«о бюджете поселка Ессей на 2023 год и

плановый период 2024 -2025 годов

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам поселка Ессей и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета поселка на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | |
|  |  |  |  |  | (тыс. рублей) | | |
| № строки | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | Целевая статья | Вид расходов | Раздел, подраздел | Сумма на 2023 год | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 1 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 01 0 00 00000 |  |  | 5 512,9 | 4 784,7 | 3 825,1 |
| 2 | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Ессей» | 01 1 00 00000 |  |  | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 3 | Мероприятия в области жилищного хозяйства | 01 1 0095020 |  |  | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 4 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 1 0095020 | 200 |  | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 5 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 1 0095020 | 240 |  | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 6 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 1 0095020 | 240 | 05 00 | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 7 | Жилищное хозяйство | 01 1 0095020 | 240 | 05 01 | 0,0 | 1 000,0 | 0,0 |
| 8 | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Ессей и обеспечение безопасности дорожного движения» | 01 2 00 00000 |  |  | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 9 | Расходы муниципального образования на дорожную деятельность в отношении дорог местного значения поселка в рамках Подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Ессей и обеспечение безопасности дорожного движения» | 01 2 00 60020 |  |  | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 10 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 2 00 60020 | 200 |  | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 11 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 2 00 60020 | 240 |  | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 12 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 01 2 00 60020 | 240 | 04 00 | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 13 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 01 2 00 60020 | 240 | 04 09 | 359,3 | 164,3 | 174,0 |
| 14 | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Ессей» | 01 3 00 00000 |  |  | 4 028,4 | 2 929,9 | 2 929,9 |
| 15 | Организация деятельности по накоплению и транспортированию твердых коммунальных отходов на территории поселка Ессей муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей» | 01 3 00 10590 |  |  | 469,0 | 469,0 | 469,0 |
| 16 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 10590 | 200 |  | 244,0 | 469,0 | 469,0 |
| 17 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 10590 | 240 |  | 244,0 | 469,0 | 469,0 |
| 18 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 3 00 10590 | 240 | 05 00 | 244,0 | 469,0 | 469,0 |
| 19 | Благоустройство | 01 3 00 10590 | 240 | 05 03 | 244,0 | 469,0 | 469,0 |
| 20 | Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 01 3 00 10590 | 400 |  | 225,0 | 0,0 | 0,0 |
| 21 | Бюджетные инвестиции | 01 3 00 10590 | 410 |  | 225,0 | 0,0 | 0,0 |
| 22 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 3 00 10590 | 410 | 05 00 | 225,0 | 0,0 | 0,0 |
| 23 | Благоустройство | 01 3 00 10590 | 410 | 05 03 | 225,0 | 0,0 | 0,0 |
| 24 | Расходы на уличное освещение муниципальной программы "Устойчивое развитие муниципального образования "поселок Ессей"" | 01 3 00 60010 |  |  | 1 232,1 | 1 191,9 | 1 191,9 |
| 25 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 60010 | 200 |  | 1 232,1 | 1 191,9 | 1 191,9 |
| 26 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 60010 | 240 |  | 1 232,1 | 1 191,9 | 1 191,9 |
| 27 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 3 00 60010 | 240 | 05 00 | 1 232,1 | 1 191,9 | 1 191,9 |
| 28 | Благоустройство | 01 3 00 60010 | 240 | 05 03 | 1 232,1 | 1 191,9 | 1 191,9 |
| 29 | Расходы на содержание мест захоронений муниципальной программы "Устойчивое развитие муниципального образования "поселок Ессей"" | 01 3 00 60040 |  |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| 30 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 60040 | 200 |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| 31 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 60040 | 240 |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| 32 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 3 00 60040 | 240 | 05 00 | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| 33 | Благоустройство | 01 3 00 60040 | 240 | 05 03 | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| 34 | Прочие мероприятия по благоустройству сельских поселений муниципальной программы "Устойчивое развитие муниципального образования "поселок Ессей"" | 01 3 00 60050 |  |  | 2 165,7 | 1 169,0 | 1 169,0 |
| 35 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 60050 | 200 |  | 1 165,7 | 1 169,0 | 1 169,0 |
| 36 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 60050 | 240 |  | 1 165,7 | 1 169,0 | 1 169,0 |
| 37 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 3 00 60050 | 240 | 05 00 | 1 165,7 | 1 169,0 | 1 169,0 |
| 38 | Благоустройство | 01 3 00 60050 | 240 | 05 03 | 1 165,7 | 1 169,0 | 1 169,0 |
| 39 | Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 01 3 00 60050 | 400 |  | 1 000,0 | 0,0 | 0,0 |
| 40 | Бюджетные инвестиции | 01 3 00 60050 | 410 |  | 1 000,0 | 0,0 | 0,0 |
| 41 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 3 00 60050 | 410 | 05 00 | 1 000,0 | 0,0 | 0,0 |
| 42 | Благоустройство | 01 3 00 60050 | 410 | 05 03 | 1 000,0 | 0,0 | 0,0 |
| 43 | Прочие мероприятия по благоустройству сельских поселений в рамках отдельных мероприятий  муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 01 3 00 S7450 |  |  | 61,6 | 0,0 | 0,0 |
| 44 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 S7450 | 200 |  | 61,6 | 0,0 | 0,0 |
| 45 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 S7450 | 240 |  | 61,6 | 0,0 | 0,0 |
| 46 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 3 00 S7450 | 240 | 05 00 | 61,6 | 0,0 | 0,0 |
| 47 | Благоустройство | 01 3 00 S7450 | 240 | 05 03 | 61,6 | 0,0 | 0,0 |
| 48 | Подпрограмма «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарный безопасности на территории поселка Ессей» | 01 4 00 00000 |  |  | 192,8 | 113,9 | 126,1 |
| 49 | Распределение межбюджетных трансфертов бюджетам сельских поселений на обеспечение первичных мер пожарной безопасности муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Ессей»» | 01 4 00 74120 |  |  | 183,2 | 109,9 | 122,1 |
| 50 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 74120 | 200 |  | 183,2 | 109,9 | 122,1 |
| 51 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 74120 | 240 |  | 183,2 | 109,9 | 122,1 |
| 52 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 01 4 00 74120 | 240 | 03 00 | 183,2 | 109,9 | 122,1 |
| 53 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 01 4 00 74120 | 240 | 03 10 | 183,2 | 109,9 | 122,1 |
| 54 | Софинансирование расходов на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка | 01 4 00 S4120 |  |  | 9,6 | 4,0 | 4,0 |
| 55 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 S4120 | 200 |  | 9,6 | 4,0 | 4,0 |
| 56 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 S4120 | 240 |  | 9,6 | 4,0 | 4,0 |
| 57 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 01 4 00 S4120 | 240 | 03 00 | 9,6 | 4,0 | 4,0 |
| 58 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 01 4 00 S4120 | 240 | 03 10 | 9,6 | 4,0 | 4,0 |
| 59 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Ессей» | 01 5 00 00000 |  |  | 931,4 | 574,6 | 593,1 |
| 60 | Мероприятия по земельно - имущественным отношениям в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Ессей» | 01 5 00 34030 |  |  | 68,4 | 67,6 | 67,6 |
| 61 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 34030 | 200 |  | 68,4 | 67,6 | 67,6 |
| 62 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 34030 | 240 |  | 68,4 | 67,6 | 67,6 |
| 63 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 01 5 00 34030 | 240 | 04 00 | 68,4 | 67,6 | 67,6 |
| 64 | Другие вопросы в области национальной экономики | 01 5 00 34030 | 240 | 04 12 | 68,4 | 67,6 | 67,6 |
| 65 | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Ессей» | 01 5 00 34033 |  |  | 419,0 | 55,0 | 73,5 |
| 66 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 34033 | 200 |  | 419,0 | 55,0 | 73,5 |
| 67 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 34033 | 240 |  | 419,0 | 55,0 | 73,5 |
| 68 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 01 5 00 34033 | 240 | 01 00 | 419,0 | 55,0 | 73,5 |
| 69 | Другие общегосударственные вопросы | 01 5 00 34033 | 240 | 01 13 | 419,0 | 55,0 | 73,5 |
| 70 | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Ессей» | 01 5 00 92100 |  |  | 444,0 | 452,0 | 452,0 |
| 71 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 92100 | 200 |  | 444,0 | 452,0 | 452,0 |
| 72 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 92100 | 240 |  | 444,0 | 452,0 | 452,0 |
| 73 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 01 5 00 92100 | 240 | 01 00 | 444,0 | 452,0 | 452,0 |
| 74 | Другие общегосударственные вопросы | 01 5 00 92100 | 240 | 01 13 | 444,0 | 452,0 | 452,0 |
| 75 | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Ессей» | 01 6 00 00000 |  |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| 76 | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике экстремизма и терроризма | 01 6 00 21011 |  |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| 77 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 6 00 21011 | 200 |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| 78 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 6 00 21011 | 240 |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| 79 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 01 6 00 21011 | 240 | 01 00 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| 80 | Другие общегосударственные вопросы | 01 6 00 21011 | 240 | 01 13 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| 81 | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Ессей» | 01 7 00 00000 |  |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |
| 82 | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Ессей в рамках Подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Ессей» | 01 7 00 21012 |  |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |
| 83 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 7 00 21012 | 200 |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |
| 84 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 7 00 21012 | 240 |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |
| 85 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 01 7 00 21012 | 240 | 01 00 | 0,0 | 1,0 | 1,0 |
| 86 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 01 7 00 21012 | 240 | 01 04 | 0,0 | 1,0 | 1,0 |
| 87 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | 81 0 00 00000 |  |  | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 88 | Функционирование Главы муниципального образования | 81 1 00 00000 |  |  | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 89 | Глава муниципального образования поселка Ессей в рамках непрограммных расходов поселка Ессей | 81 1 00 00230 |  |  | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 90 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 81 1 00 00230 | 100 |  | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 91 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 81 1 00 00230 | 120 |  | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 92 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 81 1 00 00230 | 120 | 01 00 | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 93 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 81 1 00 00230 | 120 | 01 02 | 2 090,4 | 1 785,7 | 1 955,0 |
| 94 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 91 0 00 00000 |  |  | 18 316,1 | 17 572,3 | 17 726,0 |
| 95 | Функционирование Администрации поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 91 1 00 00000 |  |  | 18 316,1 | 17 572,3 | 17 726,0 |
| 96 | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Ессей Красноярского края | 91 1 00 00210 |  |  | 17 811,2 | 17 064,4 | 17 209,6 |
| 97 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 91 1 00 00210 | 100 |  | 7 480,6 | 7 539,0 | 7 684,2 |
| 98 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 91 1 00 00210 | 120 |  | 7 480,6 | 7 539,0 | 7 684,2 |
| 99 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 00210 | 120 | 01 00 | 7 480,6 | 7 539,0 | 7 684,2 |
| 100 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 91 1 00 00210 | 120 | 01 04 | 7 480,6 | 7 539,0 | 7 684,2 |
| 101 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 91 1 00 00210 | 200 |  | 9 829,5 | 9 524,4 | 9 524,4 |
| 102 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 91 1 00 00210 | 240 |  | 9 829,5 | 9 524,4 | 9 524,4 |
| 103 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 00210 | 240 | 01 00 | 9 829,5 | 9 524,4 | 9 524,4 |
| 104 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 91 1 00 00210 | 240 | 01 04 | 9 829,5 | 9 524,4 | 9 524,4 |
| 105 | Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 91 1 00 00210 | 400 |  | 400,0 | 0,0 | 0,0 |
| 106 | Бюджетные инвестиции | 91 1 00 00210 | 410 |  | 400,0 | 0,0 | 0,0 |
| 107 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 00210 | 410 | 01 00 | 400,0 | 0,0 | 0,0 |
| 108 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 91 1 00 00210 | 410 | 01 04 | 400,0 | 0,0 | 0,0 |
| 109 | Иные бюджетные ассигнования | 91 1 00 00210 | 800 |  | 101,0 | 1,0 | 1,0 |
| 110 | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 91 1 00 00210 | 850 |  | 101,0 | 1,0 | 1,0 |
| 111 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 00210 | 850 | 01 00 | 101,0 | 1,0 | 1,0 |
| 112 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 91 1 00 00210 | 850 | 01 04 | 101,0 | 1,0 | 1,0 |
| 113 | Резервный фонд Администрации поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | 91 1 00 10910 |  |  | 84,3 | 87,3 | 95,8 |
| 114 | Иные бюджетные ассигнования | 91 1 00 10910 | 800 |  | 84,3 | 87,3 | 95,8 |
| 115 | Резервные средства | 91 1 00 10910 | 870 |  | 84,3 | 87,3 | 95,8 |
| 116 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 10910 | 870 | 01 00 | 84,3 | 87,3 | 95,8 |
| 117 | Резервные фонды | 91 1 00 10910 | 870 | 01 11 | 84,3 | 87,3 | 95,8 |
| 118 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета поселения | 91 1 00 92111 |  |  | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 119 | Межбюджетные трансферты | 91 1 00 92111 | 500 |  | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 120 | Иные межбюджетные трансферты | 91 1 00 92111 | 540 |  | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 121 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 91 1 00 92111 | 540 | 14 00 | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 122 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 91 1 00 92111 | 540 | 14 03 | 420,6 | 420,6 | 420,6 |
| 123 | Условно утвержденные расходы |  |  |  |  | 635,3 | 1 305,9 |
| 124 | Всего |  |  |  | 25 919,4 | 24 778,0 | 24 812,0 |

|  |
| --- |
| **ЕССЕЙСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**  **ПОСЕЛКА ЕССЕЙ**  **Эвенкийский муниципальный район**  **Красноярский край** |
| **648594 Красноярский край Эвенкийский муниципальный район п. Ессей улица Центральная дом 4**  **e-mail:** [**essey.adm@evenkya.ru**](mailto:essey.adm@evenkya.ru) **🕿 8(39170) 35010,35083 (АТС Меридиан)** |

**РЕШЕНИЕ**

V Созыв

ХI сессия (внеочередная)

14 ноября 2023 г. №38 п. Ессей

**О внесении изменений в Решение Ессейского поселкового Совета депутатов от 26.10.2021 г. № 133 «Об утверждении Порядка размещения на официальном сайте и представления средствам массовой информации для опубликования сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, об источниках получения средств, за счет которых совершены сделки (совершена сделка), представленных лицами, замещающими муниципальные должности, и муниципальными служащими на территории поселка Ессей»**

В целях приведения нормативных правовых актов поселка Ессей в соответствие с действующим законодательством, руководствуясь Уставом поселка Ессей, Ессейский поселковый Совет депутатов**РЕШИЛ:**

1. Внести в Порядок размещения на официальном сайте и представления средствам массовой информации для опубликования сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, об источниках получения средств, за счет которых совершены сделки (совершена сделка), представленных лицами, замещающими муниципальные должности, и муниципальными служащими на территории поселка Ессей (далее Порядок), утвержденный Решением Ессейского поселкового Совета депутатов от 26.10.2021г. №133 следующие изменения:

1.1. в части 1 Порядка слова «на официальном сайте Эвенкийского муниципального района в сети «Интернет» (www.evenkya.ru)» заменить словами «на сайте поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края в сети «Интернет» (https://essej-r04.gosweb.gosuslugi.ru

1.2. в части 1, 5, 7 Порядка, в Приложении к порядку слова «лицами, замещающими муниципальные должности,» заменить словами лицами, замещающими муниципальные должности (за исключением депутатов представительного органа, замещающих муниципальные должности на непостоянной основе)»;

1.3. в наименовании Приложения к Порядку слова «на официальном сайте Эвенкийского муниципального района в сети «Интернет» (www.evenkya.ru)» заменить словами «на сайте поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края в сети «Интернет» (https://essej-r04.gosweb.gosuslugi.ru)».

2. Разместить данное Решение на Официальном сайте поселка Ессей Эвенкийского муниципального района Красноярского края в сети «Интернет» (https://essej-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Ессей -

Председатель Ессейского

поселкового Совета депутатов п/п Г.П. Ботулу

|  |
| --- |
| **ЕССЕЙСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**  **ПОСЕЛКА ЕССЕЙ**  **Эвенкийский муниципальный район**  **Красноярский край** |
| **648594 Красноярский край Эвенкийский муниципальный район п.Ессей улица Центральная дом 4**  **e-mail:** [**essey.adm@evenkya.ru**](mailto:essey.adm@evenkya.ru) **🕿 8(39170) 35010,35083 (АТС Меридиан)** |

**РЕШЕНИЕ**

V Созыв

ХI сессия (внеочередная)

14 ноября 2023 г. №39 п. Ессей

|  |
| --- |
|  |

**О внесении изменений в Решение Ессейского поселкового Совета депутатов от 03.10.2016г. №123 «Об утверждении Регламента Ессейского поселкового Совета депутатов»**

В целях приведения нормативных правовых актов поселка Ессей в соответствие с действующим законодательством, руководствуясь Уставом поселка Ессей, Ессейский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Регламент Ессейского поселкового Совета депутатов (далее Регламент), утвержденный Решением Ессейского поселкового Совета депутатов от 03.10.2016г. №123, следующие изменения:

1.1. часть 6.2 статьи 6 Регламента изложить в следующей редакции:

«Отдельные вопросы повестки дня обсуждаются в закрытом режиме, в случаях ограничения доступа к обсуждаемой информации в соответствии с федеральным законодательством.

Обсуждение, решение и предоставление информации по вопросам, включающим информацию ограниченного доступа, проводится с учетом положений федерального законодательства о сведениях, составляющих государственную или иную охраняемую законом тайну.

По решению Ессейского поселкового Совета депутатов может быть проведено закрытое заседание Совета (или его часть - по отдельным вопросам повестки).

Решение о проведении закрытого заседания принимается на открытом заседании Ессейского поселкового Совета депутатов по предложению Главы поселка Ессей или по предложению не менее 1/3 от общего числа избранных депутатов Совета депутатов.

На закрытом заседании Ессейского поселкового Совета депутатов кроме депутатов вправе присутствовать другие лица.

Во время проведения закрытого заседания Совета депутатов запрещается ведение аудио-, видеозаписи».

2. Настоящее Решение вступает в силу после его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Ессей

Председатель Ессейского

Поселкового Совета депутатов п/п Г.П. Ботулу

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА КУЮМБА**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«09» ноября 2023 г. № 69-п

**Об утверждении реестра мест (площадок) накопления твердых коммунальных отходов, расположенных на территории поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края**

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 24.06.1998 № 89-ФЗ «Об отходах производства и потребления», Федеральным законом от 31.12.2017 № 503-ФЗ «О внесении изменений в Федеральный закон «Об отходах производства и потребления» и отдельные законодательные акты Российской Федерации», Правилами обустройства мест (площадок) накопления твердых коммунальных отходов и ведения их реестра, утвержденными Постановлением Правительства РФ от 31.08.2018г. № 1039, руководствуясь Уставом п. Куюмба **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить реестр мест (площадок) накопления твердых коммунальных отходов, расположенных на территории поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края согласно приложению.

2. Внести места (площадки) накопления твердых коммунальных отходов в реестр муниципального имущества муниципального образования поселок Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края.

3. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Куюмба» в сети «Интернет» (https://kuyumba-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

4. Контроль за выполнением настоящего постановления оставляю за собой.

5. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района»

И.о. Главы поселка Куюмба п/п Т.В. Шахбазова

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение  к Постановлению  Администрации п. Куюмба  от 09.11.2023г. № 69-п .  **Реестр**  **мест (площадок) накопления твердых коммунальных отходов, расположенных на территории поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края** | | | | | | | | | | | | |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  | |  | |  | |
| № п/п | Адрес | Лица, ответственные за содержание места накопления отходов | ОГРН лиц, ответственных за содержание места накопления отходов | Адрес лиц, ответственных за содержание места накопления отходов | Место накопления ТКО | Характеристики контейнерной площадки | Характеристика контейнеров | | | | | |  |
| для несортированных отходов | | | | | |  |
| площадь, кв. м | Кол-во контейнеров | | емкость контейнера, куб.м | | материал контейнера | |  |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | | 9 | | 10 | |  |
| 1 | Красноярский край, Эвенкийский район, п. Куюмба | Администрация поселка Куюмба | 1028800004474 | Красноярский край, Эвенкийский район, п. Куюмба, ул. Солнечная 19 | отдельно стоящий контейнер | Бетонированная, 16 кв. м. | 2 | | 1,3 | | Стеклопластик | |  |

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА КУЮМБА**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 71-п

**О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Куюмба от 31.10.2013 г. № 51-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Куюмба, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 17.03.2014г. № 02-п, от 28.10.2014 г. № 34-п, от 12.11.2014 г. № 36-п, от 30.03.2015 г. № 16-п, от 29.05.2015 г. № 22-п, от 28.11.2016 г. № 52-п, от 30.01.2017 г. № 2-п, от 25.12.2017 № 50-п, от 13.07.2018 № 30-п, от 21.12.2018 г. № 62-п, от 18.09.2019 г. № 34-п, от 20.12.2019 г. № 54-п, от 29.04.2020 г. № 16-п, от 15.09.2020 г. № 33-п, от 29.12.2020 г. № 56-п, от 18.05.2021 г. № 13-п, от 03.11.2021 г. № 60-п, от 24.12.2021 г. № 83-п, от 20.04.2022 г. № 11-п, от 21.06.2022 г. № 21-п, от 24.10.2022 г. № 43-п, от 22.12.2022 г. № 56-п, 12.05.23 № 30-п)**

В целях приведения нормативных правовых актов п. Куюмба в соответствие с действующим законодательством, руководствуясь Уставом поселка Куюмба **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести в Постановление Администрации поселка Куюмба от 31.10.2013 г. № 51-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Куюмба, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 17.03.2014г. № 02-п, от 28.10.2014 г. № 34-п, от 12.11.2014 г. № 36-п, от 30.03.2015 г. № 16-п, от 29.05.2015 г. № 22-п, от 28.11.2016 г. № 52-п, от 30.01.2017 г. № 2-п, от 25.12.2017 № 50-п, от 13.07.2018 № 30-п, от 21.12.2018 г. № 62-п, от 18.09.2019 г. № 34-п, от 20.12.2019 г. № 54-п, от 29.04.2020 г. № 16-п, от 15.09.2020 г. № 33-п, от 29.12.2020 г. № 56-п, от 18.05.2021 г. № 13-п, от 03.11.2021 г. № 60-п, от 24.12.2021 г. № 83-п, от 20.04.2022 г. № 11-п, от 21.06.2022 г. № 21-п, от 24.10.2022 г. № 43-п, от 22.12.2022 г. № 56-п, 12.05.23 № 30-п) следующее изменение:

1) в статье IV Положения:

а) в части 4.15. слова «37357» заменить словами «44257»;

б) дополнить частью 4.15.1. следующего содержания: «4.15.1. Работникам по основному месту работы ежемесячно предоставляется специальная краевая выплата в целях повышения уровня оплаты труда работника. Максимальный размер выплаты при полностью отработанной норме рабочего времени и выполненной норме труда (трудовых обязанностей) составляет три тысячи рублей. Работникам по основному месту работы при не полностью отработанной норме рабочего времени размер специальной краевой выплаты исчисляется пропорционально отработанному работником времени».

2. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Куюмба» в сети «Интернет» (https://kuyumba-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и распространяется на правоотношения, возникшие с 01.01.2024 года.

И.о. Главы поселка Куюмба п/п Т.В. Шахбазова

**ЗАКЛЮЧЕНИЕ**

**О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ**

**по проекту Решения «О внесении изменений**

**в Устав поселка Куюмба»**

Публичные слушания назначены распоряжением Главы п. Куюмба от 02.10.2023 г. № 37-р

Дата и время проведения: "10" ноября 2023 года в "16" час. "00" мин.

Количество участников: 7 человек

Количество поступивших предложений жителей: нет

В результате обсуждения проекта Решения «О внесении изменений в Устав поселка Куюмба» было принято следующее решение:

1. Одобрить проект Решения «О внесении изменений в Устав поселка Куюмба» в целом.

2. Опубликовать результаты публичных слушаний в информационном периодическом средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» в течение 10 дней со дня окончания публичных слушаний.

3. Разместить настоящее заключение на официальном сайте муниципального образования «поселок Куюмба» в сети «Интернет» (https://kuyumba-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

И.о. Главы поселка Куюмба п/п Т.В. Шахбазова

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**КУЮМБИНСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

V созыв

сессия

« » 2023 г. № п. Куюмба

**О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов**

В целях урегулирования бюджетных правоотношений, в соответствии со статьей 9 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руководствуясь Уставом поселка Куюмба, Куюмбинский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Утвердить основные характеристики местного бюджета поселка Куюмба (далее – местный бюджет) на 2024 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов местного бюджета в сумме 21 174,8 тыс. рублей;

2) общий объем расходов местного бюджета в сумме 21 174,8 тыс. рублей;

3) дефицит местного бюджета в сумме 0,0 тыс. рублей;

4) источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета в сумме 0,0 тыс. рублей согласно приложению 1 к настоящему Решению.

2. Утвердить основные характеристики местного бюджета на 2025 год и на 2026 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов местного бюджета на 2025 год в сумме 18 635,5 тыс. рублей и на 2026 год в сумме 19 010,4 тыс. рублей;

2) общий объем расходов местного бюджета на 2025 год в сумме 18 635,5 тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 500,0 тыс. рублей, и на 2026 год в сумме 19 010,4 тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 1 001,0 тыс. рублей;

3) дефицит местного бюджета на 2025 и 2026 годы в сумме 1,0 тыс. рублей на каждый год периода;

4) источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета на 2025 и 2026 годы в сумме 1,0 тыс. рублей на каждый год периода согласно приложению 1 к Решению.

3. Утвердить доходы местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 2 к настоящему Решению.

4. Утвердить в пределах общего объема расходов местного бюджета, установленного пунктами 1 и 2 настоящего Решения:

1) распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской федерации на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 3 к настоящему Решению;

2) ведомственную структуру расходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 4 к настоящему Решению;

3) распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам поселка Куюмба и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 5 к настоящему Решению.

5. Установить, что заключение и оплата муниципальными учреждениями и органами местного самоуправления договоров, исполнение которых осуществляется за счёт средств местного бюджета, производятся в пределах утверждённых им лимитов бюджетных обязательств в соответствии с классификацией расходов местного бюджета и с учётом принятых и неисполненных обязательств.

Обязательства, вытекающие из договоров, исполнение которых осуществляется за счет средств местного бюджета, принятые муниципальными учреждениями сверх утвержденных им лимитов бюджетных обязательств, не подлежат оплате за счет средств местного бюджета на 2024 год.

Учет обязательств, подлежащих исполнению за счет средств местного бюджета муниципальными учреждениями, финансируемыми из местного бюджета на основе смет доходов и расходов, обеспечивается через орган, осуществляющий кассовое обслуживание исполнения местного бюджета.

6. Администрация поселка Куюмба не вправе принимать в 2024 году решения по увеличению численности муниципальных служащих и работников муниципальных учреждений и организаций бюджетной сферы находящихся в ведении органов местного самоуправления поселка Куюмба.

7. Установить, что в расходной части местного бюджета предусматривается резервный фонд Администрации поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 140,0 тыс. рублей на каждый год периода.

Расходование средств резервного фонда осуществляется в порядке, установленном Администрацией поселка.

8. Установить, что отдельные полномочия по исполнению местного бюджета осуществляются Департаментом финансов администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края на основании соглашения между Администрацией Эвенкийского муниципального района и Администрацией поселка Куюмба.

9. Установить, что функции по кассовому обслуживанию исполнения местного бюджета осуществляются Отделом № 56 Управления Федерального казначейства по Красноярскому краю на основании соглашения между Администрацией поселка Куюмба и Управлением Федерального казначейства Красноярского края.

10. Установить, что бюджетный учет исполнения бюджета поселка Куюмба осуществляется Муниципальным казенным учреждением «Межведомственная бухгалтерия» Эвенкийского муниципального района Красноярского края на основании договора между Администрацией поселка Куюмба и МКУ «Межведомственная бухгалтерия» ЭМР Красноярского края.

11. Установить, что отдельные полномочия по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля осуществляются Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района на основании соглашения между Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района и Администрацией поселка Куюмба.

12. Нормативные и иные правовые акты органов местного самоуправления, влекущие дополнительные расходы за счет средств местного бюджета на текущий год, а также сокращающие его доходную базу, реализуются и применяются только при наличии соответствующих источников дополнительных поступлений в местный бюджет и (или) при сокращении расходов по конкретным статьям местного бюджета на текущий год, а также после внесения соответствующих изменений в настоящее Решение.

В случае, если реализация правового акта частично (не в полной мере) обеспечена источниками финансирования в местном бюджете, такой правовой акт реализуется и применяется в пределах средств, предусмотренных на эти цели в местном бюджете на текущий год.

13. Установить верхний предел муниципального долга поселка Куюмба:

на 1 января 2025 года в сумме 4 552 035,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,00 рублей;

на 1 января 2026 года в сумме 4 729 310,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,00 рублей;

на 1 января 2027 года в сумме 4 916 752,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,00 рублей.

14. Утвердить общий объем средств местного бюджета на исполнение публичных нормативных обязательств поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 0,0 тыс. рублей, ежегодно.

15. Направить иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района:

- на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 439,5 тыс. рублей, ежегодно, согласно приложению 6;

- на осуществление отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 133,0 тыс. рублей, ежегодно, согласно приложению 6.

16. Утвердить методику расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением, согласно приложению 7.

17. Утвердить методику расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля, согласно приложению 8.

18. Установить, что в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов муниципальные гарантии поселка Куюмба не предоставляются.

Бюджетные ассигнования на исполнение муниципальных гарантий поселка Куюмба по возможным гарантийным случаям на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов не предусмотрены.

19. Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда местного бюджета на 2024 год в сумме 1 122,0 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 1 117,2 тыс. рублей, на 2026 год в сумме 1 118,4 тыс. рублей.

20. Установить нормативы распределения поступлений в бюджет поселения в соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом о федеральном бюджете, Законом края «О межбюджетных отношениях в Красноярском крае».

21. Установить, что руководитель Департамента финансов Администрации Эвенкийского муниципального района, действуя на основании соглашения между органами местного самоуправления поселка Куюмба и органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района о передаче осуществления части полномочий по решению вопросов местного значения, вправе в ходе исполнения настоящего Решения вносить изменения в сводную бюджетную роспись поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов без внесения изменений в настоящее Решение:

1) на сумму доходов, дополнительно полученных от безвозмездных поступлений от физических и юридических лиц, в том числе добровольных пожертвований, и от иной приносящей доход деятельности (за исключением доходов от сдачи в аренду имущества, находящегося в муниципальной собственности и переданного в оперативное управление муниципальным казенным учреждениям), осуществляемой муниципальными казенными учреждениями, сверх утвержденных настоящим Решением и (или) бюджетной сметой бюджетных ассигнований на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений и направленных на финансирование расходов данных учреждений в соответствии с бюджетной сметой;

2) в случаях образования, переименования, реорганизации, ликвидации органов местного самоуправления поселка Куюмба, перераспределения их полномочий и (или) численности, а также в случаях осуществления расходов на выплаты работникам при их увольнении в соответствии с действующим законодательством - в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением на обеспечение их деятельности;

3) в случаях переименования, реорганизации, ликвидации, создания муниципальных учреждений, перераспределения объема оказываемых муниципальных услуг, выполняемых работ и (или) исполняемых муниципальных функций и численности, а также в случаях осуществления расходов на выплаты работникам при их увольнении в соответствии с действующим законодательством - в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением на обеспечение их деятельности;

4) в случае перераспределения бюджетных ассигнований в пределах общего объема расходов, предусмотренных муниципальному бюджетному или автономному учреждению в виде субсидий, включая субсидии на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, субсидии на цели, не связанные с финансовым обеспечением выполнения муниципального задания, субсидии на осуществление капитальных вложений в объекты капитального строительства муниципальной собственности поселка Куюмба и приобретение объектов недвижимого имущества в муниципальную собственность поселения;

5) на сумму средств межбюджетных трансфертов, передаваемых из районного бюджета на осуществление отдельных целевых расходов на основании федеральных законов и (или) нормативных правовых актов Президента Российской Федерации и Правительства Российской Федерации, законов Красноярского края и нормативных правовых актов  Губернатора Красноярского края и Правительства Красноярского края, а также соглашений, заключенных с главными распорядителями средств и уведомлений главных распорядителей средств и финансового органа Эвенкийского муниципального района;

6) в случае уменьшения суммы средств межбюджетных трансфертов из районного бюджета;

7) в случае внесения изменений Министерством финансов Российской Федерации в структуру, порядок формирования и применения кодов бюджетной классификации Российской Федерации, а также присвоения кодов составным частям бюджетной классификации Российской Федерации;

8) в случае исполнения исполнительных документов (за исключением судебных актов) и решений налоговых органов о взыскании налога, сбора, страховых взносов, пеней и штрафов, предусматривающих обращение взыскания на средства бюджета поселка, - в пределах общего объема средств, предусмотренных главному распорядителю средств бюджета поселка;

9) в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением для финансирования мероприятий в рамках одной муниципальной программы поселка Куюмба, после внесения изменений в указанную программу в установленном порядке.

22. Установить, что размеры денежного вознаграждения лиц, замещающих муниципальные должности поселка Куюмба, размеры должностных окладов по должностям муниципальной службы поселения, проиндексированные в 2020, 2022, 2023 годах, увеличиваются (индексируются) в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов на коэффициент, равный 1.

23. Установить, что заработная плата работников муниципальных учреждений увеличивается (индексируется) в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов на коэффициент, равный 1.

24. Утвердить программу внутренних заимствований поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025 - 2026 годов согласно приложению 9 к настоящему Решению.

25. Направить за счет средств бюджета поселка Куюмба бюджетные инвестиции юридическим лицам, не являющимся муниципальными учреждениями и муниципальными унитарными предприятиями, в 2024 году согласно приложению 10 к настоящему Решению.

26. Утвердить объем капитальных вложений в объекты муниципальной собственности в соответствии с перечнем строек и объектов согласно приложению 11 к настоящему Решению.

27. Установить, что погашение кредиторской задолженности, сложившейся по принятым в предыдущие годы, фактически произведенным, но не оплаченным по состоянию на 1 января 2024 года обязательствам, производится главными распорядителями средств бюджета поселка Куюмба за счет утвержденных им бюджетных ассигнований на 2024 год.

28. Остатки средств местного бюджета на 01 января 2024 года, 01 января 2025 года, 01 января 2026 года в полном объеме направляются на покрытие временных кассовых разрывов, возникающих в ходе исполнения местного бюджета в 2024, 2025, 2026 годах.

29. Разместить данное Решение на сайте муниципального образования «поселок Куюмба» в сети «Интернет» (https://kuyumba-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

30. Настоящее Решение вступает в силу 01 января 2024 года, и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава п. Куюмба

Председатель Куюмбинского поселкового

Совета депутатов п/п Н.Е. Васильева

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Куюмбинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | |
| № строки | | | | | | Код | | | | | | | | | | | | | | | | | | Наименование кода поступлений в бюджет, группы, подгруппы, статьи, подстатьи, элемента, подвида, аналитической группы вида источников финансирования дефицитов бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | Сумма | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2024 год | | | | | 2025 год | | | | | | | | 2026 год | | | | | | | |
|  | | | | | | 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | | | | | | | | | | 3 | | | | | 4 | | | | | | | | 5 | | | | | | | |
| 1 | | | | | | 221 01 05 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | | | | | | | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 2 | | | | | | 221 01 05 00 00 00 0000 500 | | | | | | | | | | | | | | | | | | Увеличение остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | -21 174,8 | | | | | -18 635,5 | | | | | | | | -19 010,4 | | | | | | | |
| 3 | | | | | | 221 01 05 02 00 00 0000 500 | | | | | | | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | -21 174,8 | | | | | -18 635,5 | | | | | | | | -19 010,4 | | | | | | | |
| 4 | | | | | | 221 01 05 02 01 00 0000 510 | | | | | | | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | -21 174,8 | | | | | -18 635,5 | | | | | | | | -19 010,4 | | | | | | | |
| 5 | | | | | | 221 01 05 02 01 10 0000 510 | | | | | | | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | | | | -21 174,8 | | | | | -18 635,5 | | | | | | | | -19 010,4 | | | | | | | |
| 6 | | | | | | 221 01 05 00 00 00 0000 600 | | | | | | | | | | | | | | | | | | Уменьшение остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | 21 174,8 | | | | | 18 635,5 | | | | | | | | 19 010,4 | | | | | | | |
| 7 | | | | | | 221 01 05 02 00 00 0000 600 | | | | | | | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | 21 174,8 | | | | | 18 635,5 | | | | | | | | 19 010,4 | | | | | | | |
| 8 | | | | | | 221 01 05 02 01 00 0000 610 | | | | | | | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | 21 174,8 | | | | | 18 635,5 | | | | | | | | 19 010,4 | | | | | | | |
| 9 | | | | | | 221 01 05 02 01 10 0000 610 | | | | | | | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | | | | 21 174,8 | | | | | 18 635,5 | | | | | | | | 19 010,4 | | | | | | | |
| 10 | | | | | | 221 90 00 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | | | | | | | Источники финансирования дефицита бюджетов -всего: | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 11 | | | | | | 221 79 00 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | | | | | | | Результат исполнения бюджета (дефицит "--", профицит "+") | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| Приложение 2 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Куюмбинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  | | | | | |  |  |  |  |  |  | |  | | | | | |  | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | |
|  | **Доходы местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  | | | | | |  |  |  |  | |  | |  | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | |
| № строки | Код классификации доходов бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | Наименование кода классификации доходов бюджета | | | | | | | | | | | | | | | Доходы местного бюджета 2024 года | | | | | Доходы местного бюджета 2025 года | | | | | | | Доходы местного бюджета 2026 года | | | | |
| код главного администратора | | | | | | код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | код группы подвида | | | | | | код аналитической группы подвида | | | | | | | | | |
|
|  | 1 | | | | | | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | | | | | | 8 | | | | | | | | | | 9 | | | | | | | | | | | | | | | 10 | | | | | 11 | | | | | | | 12 | | | | |
| 1 | 000 | | | | | | 1 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | 000 | | | | | | | | | | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | | | | | | | | | | | | | | | 9 104,1 | | | | | 9 458,6 | | | | | | | 9 833,5 | | | | |
| 2 | 182 | | | | | | 1 | 01 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | 000 | | | | | | | | | | Налоги на прибыль, доходы | | | | | | | | | | | | | | | 8 983,9 | | | | | 9 343,2 | | | | | | | 9 716,9 | | | | |
| 3 | 182 | | | | | | 1 | 01 | 02 | 000 | 01 | 0000 | | | | | | 110 | | | | | | | | | | Налог на доходы физических лиц | | | | | | | | | | | | | | | 8 983,9 | | | | | 9 343,2 | | | | | | | 9 716,9 | | | | |
| 4 | 182 | | | | | | 1 | 01 | 02 | 010 | 01 | 0000 | | | | | | 110 | | | | | | | | | | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации, а также доходов от долевого участия в организации, полученных в виде дивидендов | | | | | | | | | | | | | | | 8 983,9 | | | | | 9 343,2 | | | | | | | 9 716,9 | | | | |
| 5 | 000 | | | | | | 1 | 03 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | 000 | | | | | | | | | | Налоги на товары (работы, услуги), реализуемые на территории Российской Федерации | | | | | | | | | | | | | | | 120,2 | | | | | 115,4 | | | | | | | 116,6 | | | | |
| 6 | 000 | | | | | | 1 | 03 | 02 | 000 | 01 | 0000 | | | | | | 110 | | | | | | | | | | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | | | | | | | | | | | | | | | 120,2 | | | | | 115,4 | | | | | | | 116,6 | | | | |
| 7 | 182 | | | | | | 1 | 03 | 02 | 230 | 01 | 0000 | | | | | | 110 | | | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | | | | 62,7 | | | | | 53,6 | | | | | | | 53,3 | | | | |
| 8 | 182 | | | | | | 1 | 03 | 02 | 231 | 01 | 0000 | | | | | | 110 | | | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | | | | 62,7 | | | | | 53,6 | | | | | | | 53,3 | | | | |
| 9 | 182 | | | | | | 1 | 03 | 02 | 240 | 01 | 0000 | | | | | | 110 | | | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | | | | 0,3 | | | | | 0,4 | | | | | | | 0,4 | | | | |
| 10 | 182 | | | | | | 1 | 03 | 02 | 241 | 01 | 0000 | | | | | | 110 | | | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | | | | 0,3 | | | | | 0,4 | | | | | | | 0,4 | | | | |
| 11 | 182 | | | | | | 1 | 03 | 02 | 250 | 01 | 0000 | | | | | | 110 | | | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | | | | 65,0 | | | | | 69,5 | | | | | | | 72,0 | | | | |
| 12 | 182 | | | | | | 1 | 03 | 02 | 251 | 01 | 0000 | | | | | | 110 | | | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | | | | 65,0 | | | | | 69,5 | | | | | | | 72,0 | | | | |
| 13 | 182 | | | | | | 1 | 03 | 02 | 260 | 01 | 0000 | | | | | | 110 | | | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | | | | -7,8 | | | | | -8,1 | | | | | | | -9,1 | | | | |
| 14 | 182 | | | | | | 1 | 03 | 02 | 261 | 01 | 0000 | | | | | | 110 | | | | | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | | | | -7,8 | | | | | -8,1 | | | | | | | -9,1 | | | | |
| 15 | 000 | | | | | | 2 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | 000 | | | | | | | | | | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | | | | | | | | | | | | | | | 12 070,7 | | | | | 9 176,9 | | | | | | | 9 176,9 | | | | |
| 16 | 000 | | | | | | 2 | 02 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | 000 | | | | | | | | | | Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | | | | | | | | | | | | | | | 12 070,7 | | | | | 9 176,9 | | | | | | | 9 176,9 | | | | |
| 17 | 221 | | | | | | 2 | 02 | 40 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | 150 | | | | | | | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | | 12 070,7 | | | | | 9 176,9 | | | | | | | 9 176,9 | | | | |
| 18 | 221 | | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 00 |  | 0000 | | | | | | |  | | 150 | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | | | | | | | | | | | | | | | 12 070,7 | | | | | 9 176,9 | | | | | | | 9 176,9 | | | | |
| 19 | 221 | | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 |  | 0000 | | | | | | |  | | 150 | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | | 12 070,7 | | | | | 9 176,9 | | | | | | | 9 176,9 | | | | |
| 20 | 221 | | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 |  | 1013 | | | | | | |  | | 150 | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | | | | | | | | | | | | | | | 11 960,3 | | | | | 9 066,5 | | | | | | | 9 066,5 | | | | |
| 21 | 221 | | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 |  | 1059 | | | | | | |  | | 150 | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | | | | | | | | | | | | | | | 110,4 | | | | | 110,4 | | | | | | | 110,4 | | | | |
|  |  | | | | | |  |  |  |  |  |  | | | | | | | | |  | | | | | | | Всего доходов | | | | | | | | | | | | | | | 21 174,8 | | | | | 18 635,5 | | | | | | | 19 010,4 | | | | |
| Приложение 3 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Куюмбинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Распределение** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | |
| № строки | | | Наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | | | Раздел, подраздел | | | | | | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | Сумма на 2026 год | | | | | | | | |
|  | | | 1 | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | | | 3 | | | | | | | | 4 | | | | | 5 | | | | | | | | |
| 1 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 0100 | | | | | | | | | | 10 365,5 | | | | | | | | 9 902,0 | | | | | 9 902,0 | | | | | | | | |
| 2 | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | 0102 | | | | | | | | | | 1 819,2 | | | | | | | | 1 889,2 | | | | | 1 819,2 | | | | | | | | |
| 3 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | | | | 7 773,7 | | | | | | | | 7 702,9 | | | | | 7 772,9 | | | | | | | | |
| 4 | | | Обеспечение проведения выборов и референдумом | | | | | | | | | | | | | | 0107 | | | | | | | | | | 250,0 | | | | | | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 5 | | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | | | | 0111 | | | | | | | | | | 140,0 | | | | | | | | 140,0 | | | | | 140,0 | | | | | | | | |
| 6 | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | | | | 382,6 | | | | | | | | 169,9 | | | | | 169,9 | | | | | | | | |
| 7 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | 0300 | | | | | | | | | | 302,1 | | | | | | | | 402,1 | | | | | 402,1 | | | | | | | | |
| 8 | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | | | | | 302,1 | | | | | | | | 402,1 | | | | | 402,1 | | | | | | | | |
| 9 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | 0400 | | | | | | | | | | 1 122,0 | | | | | | | | 1 117,2 | | | | | 1 118,4 | | | | | | | | |
| 10 | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | | | 0409 | | | | | | | | | | 1 122,0 | | | | | | | | 1 117,2 | | | | | 1 118,4 | | | | | | | | |
| 11 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 0500 | | | | | | | | | | 5 125,6 | | | | | | | | 6 141,7 | | | | | 6 014,4 | | | | | | | | |
| 12 | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | | | | 0501 | | | | | | | | | | 1 508,1 | | | | | | | | 3 920,7 | | | | | 3 794,4 | | | | | | | | |
| 13 | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | | | | 3 617,5 | | | | | | | | 2 221,0 | | | | | 2 220,0 | | | | | | | | |
| 14 | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | | | 1400 | | | | | | | | | | 4 259,6 | | | | | | | | 572,5 | | | | | 572,5 | | | | | | | | |
| 15 | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | | | | 4 259,6 | | | | | | | | 572,5 | | | | | 572,5 | | | | | | | | |
| 16 | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | 500,0 | | | | | 1 001,0 | | | | | | | | |
|  | | | ВСЕГО: | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | 21 174,8 | | | | | | | | 18 635,5 | | | | | 19 010,4 | | | | | | | | |
| Приложение 4 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Куюмбинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | |  | |
| **Ведомственная структура расходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | | |  | | |  | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | |
| № строки | | | | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | Код ведомства | | | | | | | | | | Раздел, подраздел | | | | | | | Целевая статья | | | | | Вид расходов | | | | | Сумма на 2024 год | | | Сумма на 2025 год | | | | | | | Сумма на 2026 год | | | | |
|
|  | | | | 1 | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | | | 3 | | | | | | | 4 | | | | | 5 | | | | | 6 | | | 7 | | | | | | | 8 | | | | |
| 1 | | | | Муниципальное учреждение «Администрация поселка Куюмба» Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 21 174,8 | | | 18 135,5 | | | | | | | 18 009,4 | | | | |
| 2 | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0100 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 10 365,5 | | | 9 902,0 | | | | | | | 9 902,0 | | | | |
| 3 | | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0102 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 1 819,2 | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | | |
| 4 | | | | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0102 | | | | | | | 81 0 00 00000 | | | | |  | | | | | 1 819,2 | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | | |
| 5 | | | | Функционирование Главы муниципального образования | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0102 | | | | | | | 81 1 00 00000 | | | | |  | | | | | 1 819,2 | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | | |
| 6 | | | | Глава муниципального образования поселка Куюмба в рамках непрограммных расходов поселка Куюмба | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0102 | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | |  | | | | | 1 819,2 | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | | |
| 7 | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0102 | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | 100 | | | | | 1 819,2 | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | | |
| 8 | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0102 | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | 120 | | | | | 1 819,2 | | | 1 889,2 | | | | | | | 1 819,2 | | | | |
| 9 | | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 7 773,7 | | | 7 702,9 | | | | | | | 7 772,9 | | | | |
| 10 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 91 0 00 00000 | | | | |  | | | | | 7 772,7 | | | 7 701,9 | | | | | | | 7 771,9 | | | | |
| 11 | | | | Функционирование Администрации поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 91 1 00 00000 | | | | |  | | | | | 7 772,7 | | | 7 701,9 | | | | | | | 7 771,9 | | | | |
| 12 | | | | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | |  | | | | | 7 772,7 | | | 7 701,9 | | | | | | | 7 771,9 | | | | |
| 13 | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | 100 | | | | | 5 114,8 | | | 5 044,8 | | | | | | | 5 114,8 | | | | |
| 14 | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | 120 | | | | | 5 114,8 | | | 5 044,8 | | | | | | | 5 114,8 | | | | |
| 15 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | 200 | | | | | 2 654,9 | | | 2 654,1 | | | | | | | 2 654,1 | | | | |
| 16 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | 240 | | | | | 2 654,9 | | | 2 654,1 | | | | | | | 2 654,1 | | | | |
| 17 | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | 800 | | | | | 3,0 | | | 3,0 | | | | | | | 3,0 | | | | |
| 18 | | | | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | 850 | | | | | 3,0 | | | 3,0 | | | | | | | 3,0 | | | | |
| 19 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | | | 1,0 | | | | |
| 20 | | | | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 01 7 00 00000 | | | | |  | | | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | | | 1,0 | | | | |
| 21 | | | | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Куюмба в рамках подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | |  | | | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | | | 1,0 | | | | |
| 22 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | | 200 | | | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | | | 1,0 | | | | |
| 23 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | | 240 | | | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | | | 1,0 | | | | |
| 24 | | | | Обеспечение проведения выборов и референдумов | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0107 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 250,0 | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | |
| 25 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0107 | | | | | | | 91 0 00 00000 | | | | |  | | | | | 250,0 | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | |
| 26 | | | | Функционирование Администрации поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0107 | | | | | | | 91 1 00 00000 | | | | |  | | | | | 250,0 | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | |
| 27 | | | | Расходы по проведению выборов | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0107 | | | | | | | 91 1 00 00030 | | | | |  | | | | | 250,0 | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | |
| 28 | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0107 | | | | | | | 91 1 00 00030 | | | | | 800 | | | | | 250,0 | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | |
| 29 | | | | Специальные расходы | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0107 | | | | | | | 91 1 00 00030 | | | | | 880 | | | | | 250,0 | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | |
| 30 | | | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0111 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 140,0 | | | 140,0 | | | | | | | 140,0 | | | | |
| 31 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0111 | | | | | | | 91 0 00 00000 | | | | |  | | | | | 140,0 | | | 140,0 | | | | | | | 140,0 | | | | |
| 32 | | | | Функционирование Администрации поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0111 | | | | | | | 91 1 00 00000 | | | | |  | | | | | 140,0 | | | 140,0 | | | | | | | 140,0 | | | | |
| 33 | | | | Резервный фонд Администрации поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0111 | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | |  | | | | | 140,0 | | | 140,0 | | | | | | | 140,0 | | | | |
| 34 | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0111 | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | 800 | | | | | 140,0 | | | 140,0 | | | | | | | 140,0 | | | | |
| 35 | | | | Резервные средства | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0111 | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | 870 | | | | | 140,0 | | | 140,0 | | | | | | | 140,0 | | | | |
| 36 | | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 382,6 | | | 169,9 | | | | | | | 169,9 | | | | |
| 37 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | | 382,6 | | | 169,9 | | | | | | | 169,9 | | | | |
| 38 | | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 01 1 00 00000 | | | | |  | | | | | 381,1 | | | 168,4 | | | | | | | 168,4 | | | | |
| 39 | | | | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | |  | | | | | 68,4 | | | 68,4 | | | | | | | 68,4 | | | | |
| 40 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | 200 | | | | | 68,4 | | | 68,4 | | | | | | | 68,4 | | | | |
| 41 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | 240 | | | | | 68,4 | | | 68,4 | | | | | | | 68,4 | | | | |
| 42 | | | | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | |  | | | | | 312,7 | | | 100,0 | | | | | | | 100,0 | | | | |
| 43 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | 200 | | | | | 312,7 | | | 100,0 | | | | | | | 100,0 | | | | |
| 44 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | 240 | | | | | 312,7 | | | 100,0 | | | | | | | 100,0 | | | | |
| 45 | | | | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 01 6 00 00000 | | | | |  | | | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | |
| 46 | | | | Мероприятия по противодействию экстремизму и терроризму в рамках подпрограммы «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | |  | | | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | |
| 47 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | 200 | | | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | |
| 48 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | 240 | | | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | |
| 49 | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0300 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 302,1 | | | 402,1 | | | | | | | 402,1 | | | | |
| 50 | | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 302,1 | | | 402,1 | | | | | | | 402,1 | | | | |
| 51 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | | 302,1 | | | 402,1 | | | | | | | 402,1 | | | | |
| 52 | | | | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | | 01 5 00 00000 | | | | |  | | | | | 302,1 | | | 402,1 | | | | | | | 402,1 | | | | |
| 53 | | | | Расходы муниципального образования на реализацию других функций,связанных с обеспечением национальной безопасности и правоохранительной деятельности поселка Куюмба в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба»» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | |  | | | | | 300,0 | | | 400,0 | | | | | | | 400,0 | | | | |
| 54 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | 200 | | | | | 300,0 | | | 400,0 | | | | | | | 400,0 | | | | |
| 55 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | 240 | | | | | 300,0 | | | 400,0 | | | | | | | 400,0 | | | | |
| 56 | | | | Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | |  | | | | | 2,1 | | | 2,1 | | | | | | | 2,1 | | | | |
| 57 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | 200 | | | | | 2,1 | | | 2,1 | | | | | | | 2,1 | | | | |
| 58 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | 240 | | | | | 2,1 | | | 2,1 | | | | | | | 2,1 | | | | |
| 59 | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0400 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 1 122,0 | | | 1 117,2 | | | | | | | 1 118,4 | | | | |
| 60 | | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0409 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 1 122,0 | | | 1 117,2 | | | | | | | 1 118,4 | | | | |
| 61 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0409 | | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | | 1 122,0 | | | 1 117,2 | | | | | | | 1 118,4 | | | | |
| 62 | | | | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Куюмба и обеспечение безопасности дорожного движения» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0409 | | | | | | | 01 3 00 00000 | | | | |  | | | | | 1 122,0 | | | 1 117,2 | | | | | | | 1 118,4 | | | | |
| 63 | | | | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда поселка Куюмба в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Куюмба и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0409 | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | |  | | | | | 1 122,0 | | | 1 117,2 | | | | | | | 1 118,4 | | | | |
| 64 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0409 | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | 200 | | | | | 1 122,0 | | | 1 117,2 | | | | | | | 1 118,4 | | | | |
| 65 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0409 | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | 240 | | | | | 1 122,0 | | | 1 117,2 | | | | | | | 1 118,4 | | | | |
| 66 | | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0500 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 5 125,6 | | | 6 141,7 | | | | | | | 6 014,4 | | | | |
| 67 | | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0501 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 1 508,1 | | | 3 920,7 | | | | | | | 3 794,4 | | | | |
| 68 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0501 | | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | | 1 508,1 | | | 3 920,7 | | | | | | | 3 794,4 | | | | |
| 69 | | | | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0501 | | | | | | | 01 2 00 00000 | | | | |  | | | | | 1 508,1 | | | 3 920,7 | | | | | | | 3 794,4 | | | | |
| 70 | | | | Мероприятия в области жилищного хозяйства в рамках подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0501 | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | |  | | | | | 1 508,1 | | | 3 920,7 | | | | | | | 3 794,4 | | | | |
| 71 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0501 | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | 200 | | | | | 1 508,1 | | | 3 920,7 | | | | | | | 3 794,4 | | | | |
| 72 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0501 | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | 240 | | | | | 1 508,1 | | | 3 920,7 | | | | | | | 3 794,4 | | | | |
| 73 | | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 3 617,5 | | | 2 221,0 | | | | | | | 2 220,0 | | | | |
| 74 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | | 3 617,5 | | | 2 221,0 | | | | | | | 2 220,0 | | | | |
| 75 | | | | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 00000 | | | | |  | | | | | 3 617,5 | | | 2 221,0 | | | | | | | 2 220,0 | | | | |
| 76 | | | | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | |  | | | | | 1 115,0 | | | 396,2 | | | | | | | 396,2 | | | | |
| 77 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | 200 | | | | | 1 115,0 | | | 396,2 | | | | | | | 396,2 | | | | |
| 78 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | 240 | | | | | 1 115,0 | | | 396,2 | | | | | | | 396,2 | | | | |
| 79 | | | | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | |  | | | | | 2 292,1 | | | 1 614,4 | | | | | | | 1 613,4 | | | | |
| 80 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | 200 | | | | | 629,6 | | | 1 114,4 | | | | | | | 1 113,4 | | | | |
| 81 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | 240 | | | | | 629,6 | | | 1 114,4 | | | | | | | 1 113,4 | | | | |
| 82 | | | | Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | 400 | | | | | 1 662,5 | | | 500,0 | | | | | | | 500,0 | | | | |
| 83 | | | | Бюджетные инвестиции | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | 410 | | | | | 1 662,5 | | | 500,0 | | | | | | | 500,0 | | | | |
| 84 | | | | Организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | |  | | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | 100,0 | | | | |
| 85 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | | 200 | | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | 100,0 | | | | |
| 86 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | | 240 | | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | 100,0 | | | | |
| 87 | | | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | |  | | | | | 110,4 | | | 110,4 | | | | | | | 110,4 | | | | |
| 88 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | 200 | | | | | 110,4 | | | 110,4 | | | | | | | 110,4 | | | | |
| 89 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | 240 | | | | | 110,4 | | | 110,4 | | | | | | | 110,4 | | | | |
| 90 | | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1400 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 4 259,6 | | | 572,5 | | | | | | | 572,5 | | | | |
| 91 | | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 4 259,6 | | | 572,5 | | | | | | | 572,5 | | | | |
| 92 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 91 0 00 00000 | | | | |  | | | | | 4 259,6 | | | 572,5 | | | | | | | 572,5 | | | | |
| 93 | | | | Функционирование Администрации поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 91 1 00 00000 | | | | |  | | | | | 4 259,6 | | | 572,5 | | | | | | | 572,5 | | | | |
| 94 | | | | Субсидии бюджетам субъектов Российской Федерации из местных бюджетов (из бюджета поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района) | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 91 1 00 92110 | | | | |  | | | | | 3 687,1 | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | |
| 95 | | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 91 1 00 92110 | | | | | 500 | | | | | 3 687,1 | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | |
| 96 | | | | Субсидии | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 91 1 00 92110 | | | | | 520 | | | | | 3 687,1 | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | |
| 97 | | | | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | |  | | | | | 439,5 | | | 439,5 | | | | | | | 439,5 | | | | |
| 98 | | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | 500 | | | | | 439,5 | | | 439,5 | | | | | | | 439,5 | | | | |
| 99 | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | 540 | | | | | 439,5 | | | 439,5 | | | | | | | 439,5 | | | | |
| 100 | | | | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | |  | | | | | 133,0 | | | 133,0 | | | | | | | 133,0 | | | | |
| 101 | | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | | 500 | | | | | 133,0 | | | 133,0 | | | | | | | 133,0 | | | | |
| 102 | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | 221 | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | | 540 | | | | | 133,0 | | | 133,0 | | | | | | | 133,0 | | | | |
| 103 | | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 0,0 | | | 500,0 | | | | | | | 1 001,0 | | | | |
|  | | | | ВСЕГО: | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | | | 21 174,8 | | | 18 635,5 | | | | | | | 19 010,4 | | | | |
| Приложение 5 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Куюмбинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам местного бюджета и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | |  | |  | | | | |  | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | |
| № строки | | Наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | | | Целевая статья | | | | | | | | | | Вид расходов | | | | | Раздел, подраздел | | Сумма на 2024 год | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | | Сумма на 2026 год | | | | | | |
|  | | 1 | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | | | 3 | | | | | 4 | | 5 | | | | | 6 | | | | | | 7 | | | | | | |
| 1 | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 6 933,3 | | | | | 7 831,9 | | | | | | 7 705,8 | | | | | | |
| 2 | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 00000 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 381,1 | | | | | 168,4 | | | | | | 168,4 | | | | | | |
| 3 | | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 68,4 | | | | | 68,4 | | | | | | 68,4 | | | | | | |
| 4 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 68,4 | | | | | 68,4 | | | | | | 68,4 | | | | | | |
| 5 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 68,4 | | | | | 68,4 | | | | | | 68,4 | | | | | | |
| 6 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 01 00 | | 68,4 | | | | | 68,4 | | | | | | 68,4 | | | | | | |
| 7 | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 01 13 | | 68,4 | | | | | 68,4 | | | | | | 68,4 | | | | | | |
| 8 | | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках подпрограммы «Пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности, межевание территории и постановка недвижимых объектов на учет в муниципальную собственность поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 312,7 | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | |
| 9 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 312,7 | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | |
| 10 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 312,7 | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | |
| 11 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 01 00 | | 312,7 | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | |
| 12 | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 01 13 | | 312,7 | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | |
| 13 | | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 00000 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 1 508,1 | | | | | 3 920,7 | | | | | | 3 794,4 | | | | | | |
| 14 | | Мероприятия в области жилищного хозяйства в рамках подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 1 508,1 | | | | | 3 920,7 | | | | | | 3 794,4 | | | | | | |
| 15 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 1 508,1 | | | | | 3 920,7 | | | | | | 3 794,4 | | | | | | |
| 16 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 1 508,1 | | | | | 3 920,7 | | | | | | 3 794,4 | | | | | | |
| 17 | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 05 00 | | 1 508,1 | | | | | 3 920,7 | | | | | | 3 794,4 | | | | | | |
| 18 | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 05 01 | | 1 508,1 | | | | | 3 920,7 | | | | | | 3 794,4 | | | | | | |
| 19 | | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Куюмба и обеспечение безопасности дорожного движения» | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 00000 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 1 122,0 | | | | | 1 117,2 | | | | | | 1 118,4 | | | | | | |
| 20 | | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда поселка Куюмба в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Куюмба и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 1 122,0 | | | | | 1 117,2 | | | | | | 1 118,4 | | | | | | |
| 21 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 1 122,0 | | | | | 1 117,2 | | | | | | 1 118,4 | | | | | | |
| 22 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 1 122,0 | | | | | 1 117,2 | | | | | | 1 118,4 | | | | | | |
| 23 | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 04 00 | | 1 122,0 | | | | | 1 117,2 | | | | | | 1 118,4 | | | | | | |
| 24 | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 04 09 | | 1 122,0 | | | | | 1 117,2 | | | | | | 1 118,4 | | | | | | |
| 25 | | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 00000 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 3 617,5 | | | | | 2 221,0 | | | | | | 2 220,0 | | | | | | |
| 26 | | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 1 115,0 | | | | | 396,2 | | | | | | 396,2 | | | | | | |
| 27 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 1 115,0 | | | | | 396,2 | | | | | | 396,2 | | | | | | |
| 28 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 1 115,0 | | | | | 396,2 | | | | | | 396,2 | | | | | | |
| 29 | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 05 00 | | 1 115,0 | | | | | 396,2 | | | | | | 396,2 | | | | | | |
| 30 | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 05 03 | | 1 115,0 | | | | | 396,2 | | | | | | 396,2 | | | | | | |
| 31 | | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 2 292,1 | | | | | 1 614,4 | | | | | | 1 613,4 | | | | | | |
| 32 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 629,6 | | | | | 1 114,4 | | | | | | 1 113,4 | | | | | | |
| 33 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 629,6 | | | | | 1 114,4 | | | | | | 1 113,4 | | | | | | |
| 34 | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 05 00 | | 629,6 | | | | | 1 114,4 | | | | | | 1 113,4 | | | | | | |
| 35 | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 05 03 | | 629,6 | | | | | 1 114,4 | | | | | | 1 113,4 | | | | | | |
| 36 | | Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | | | | | 400 | | | | |  | | 1 662,5 | | | | | 500,0 | | | | | | 500,0 | | | | | | |
| 37 | | Бюджетные инвестиции | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | | | | | 410 | | | | |  | | 1 662,5 | | | | | 500,0 | | | | | | 500,0 | | | | | | |
| 38 | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | | | | | 410 | | | | | 05 00 | | 1 662,5 | | | | | 500,0 | | | | | | 500,0 | | | | | | |
| 39 | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | | | | | 410 | | | | | 05 03 | | 1 662,5 | | | | | 500,0 | | | | | | 500,0 | | | | | | |
| 40 | | Организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | |
| 41 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | |
| 42 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | |
| 43 | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 05 00 | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | |
| 44 | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 05 03 | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | |
| 45 | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 110,4 | | | | | 110,4 | | | | | | 110,4 | | | | | | |
| 46 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 110,4 | | | | | 110,4 | | | | | | 110,4 | | | | | | |
| 47 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 110,4 | | | | | 110,4 | | | | | | 110,4 | | | | | | |
| 48 | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 05 00 | | 110,4 | | | | | 110,4 | | | | | | 110,4 | | | | | | |
| 49 | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 05 03 | | 110,4 | | | | | 110,4 | | | | | | 110,4 | | | | | | |
| 50 | | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 00000 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 302,1 | | | | | 402,1 | | | | | | 402,1 | | | | | | |
| 51 | | Расходы муниципального образования на реализацию других функций,связанных с обеспечением национальной безопасности и правоохранительной деятельности поселка Куюмба в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба»» | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 300,0 | | | | | 400,0 | | | | | | 400,0 | | | | | | |
| 52 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 300,0 | | | | | 400,0 | | | | | | 400,0 | | | | | | |
| 53 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 300,0 | | | | | 400,0 | | | | | | 400,0 | | | | | | |
| 54 | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 03 00 | | 300,0 | | | | | 400,0 | | | | | | 400,0 | | | | | | |
| 55 | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 03 10 | | 300,0 | | | | | 400,0 | | | | | | 400,0 | | | | | | |
| 56 | | Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 2,1 | | | | | 2,1 | | | | | | 2,1 | | | | | | |
| 57 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 2,1 | | | | | 2,1 | | | | | | 2,1 | | | | | | |
| 58 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 2,1 | | | | | 2,1 | | | | | | 2,1 | | | | | | |
| 59 | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 0300 | | 2,1 | | | | | 2,1 | | | | | | 2,1 | | | | | | |
| 60 | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 0310 | | 2,1 | | | | | 2,1 | | | | | | 2,1 | | | | | | |
| 61 | | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 00000 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | |
| 62 | | Мероприятия по противодействию экстремизму и терроризму в рамках подпрограммы «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | |
| 63 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | |
| 64 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | |
| 65 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 01 00 | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | |
| 66 | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 01 13 | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | |
| 67 | | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 00000 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | | |
| 68 | | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Куюмба в рамках подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Куюмба» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | | |
| 69 | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | | |
| 70 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | | |
| 71 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 01 00 | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | | |
| 72 | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 01 04 | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | 1,0 | | | | | | |
| 73 | | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | 81 0 00 00000 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | 1 819,2 | | | | | | |
| 74 | | Функционирование Главы муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00000 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | 1 819,2 | | | | | | |
| 75 | | Глава муниципального образования поселка Куюмба в рамках непрограммных расходов поселка | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | 1 819,2 | | | | | | |
| 76 | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | | | | | 100 | | | | |  | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | 1 819,2 | | | | | | |
| 77 | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | | | | | 120 | | | | |  | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | 1 819,2 | | | | | | |
| 78 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | | | | | 120 | | | | | 01 00 | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | 1 819,2 | | | | | | |
| 79 | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | | | | | 120 | | | | | 01 02 | | 1 819,2 | | | | | 1 889,2 | | | | | | 1 819,2 | | | | | | |
| 80 | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | 91 0 00 00000 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 12 422,3 | | | | | 8 414,4 | | | | | | 8 484,4 | | | | | | |
| 81 | | Функционирование Администрации поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00000 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 12 422,3 | | | | | 8 414,4 | | | | | | 8 484,4 | | | | | | |
| 82 | | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 7 772,7 | | | | | 7 701,9 | | | | | | 7 771,9 | | | | | | |
| 83 | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | | 100 | | | | |  | | 5 114,8 | | | | | 5 044,8 | | | | | | 5 114,8 | | | | | | |
| 84 | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | | 120 | | | | |  | | 5 114,8 | | | | | 5 044,8 | | | | | | 5 114,8 | | | | | | |
| 85 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | | 120 | | | | | 01 00 | | 5 114,8 | | | | | 5 044,8 | | | | | | 5 114,8 | | | | | | |
| 86 | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | | 120 | | | | | 01 04 | | 5 114,8 | | | | | 5 044,8 | | | | | | 5 114,8 | | | | | | |
| 87 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | | 200 | | | | |  | | 2 654,9 | | | | | 2 654,1 | | | | | | 2 654,1 | | | | | | |
| 88 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | | 240 | | | | |  | | 2 654,9 | | | | | 2 654,1 | | | | | | 2 654,1 | | | | | | |
| 89 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 01 00 | | 2 654,9 | | | | | 2 654,1 | | | | | | 2 654,1 | | | | | | |
| 90 | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | | 240 | | | | | 01 04 | | 2 654,9 | | | | | 2 654,1 | | | | | | 2 654,1 | | | | | | |
| 91 | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | | 800 | | | | |  | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | | |
| 92 | | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | | 850 | | | | |  | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | | |
| 93 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | | 850 | | | | | 01 00 | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | | |
| 94 | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | | | | | 850 | | | | | 01 04 | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | | |
| 95 | | Расходы по проведению выборов | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00030 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 250,0 | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | |
| 96 | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00030 | | | | | | | | | | 800 | | | | |  | | 250,0 | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | |
| 97 | | Специальные расходы | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00030 | | | | | | | | | | 880 | | | | |  | | 250,0 | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | |
| 98 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00030 | | | | | | | | | | 880 | | | | | 01 00 | | 250,0 | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | |
| 99 | | Обеспечение проведения выборов и референдумов | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00030 | | | | | | | | | | 880 | | | | | 01 07 | | 250,0 | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | |
| 100 | | Резервный фонд Администрации поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 140,0 | | | | | 140,0 | | | | | | 140,0 | | | | | | |
| 101 | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | | | | | 800 | | | | |  | | 140,0 | | | | | 140,0 | | | | | | 140,0 | | | | | | |
| 102 | | Резервные средства | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | | | | | 870 | | | | |  | | 140,0 | | | | | 140,0 | | | | | | 140,0 | | | | | | |
| 103 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | | | | | 870 | | | | | 01 00 | | 140,0 | | | | | 140,0 | | | | | | 140,0 | | | | | | |
| 104 | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | | | | | 870 | | | | | 01 11 | | 140,0 | | | | | 140,0 | | | | | | 140,0 | | | | | | |
| 105 | | Субсидии бюджетам субъектов Российской Федерации из местных бюджетов (из бюджета поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района) | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92110 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 3 687,1 | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | |
| 106 | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92110 | | | | | | | | | | 500 | | | | |  | | 3 687,1 | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | |
| 107 | | Субсидии | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92110 | | | | | | | | | | 520 | | | | |  | | 3 687,1 | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | |
| 108 | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92110 | | | | | | | | | | 520 | | | | | 14 00 | | 3 687,1 | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | |
| 109 | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92110 | | | | | | | | | | 520 | | | | | 14 03 | | 3 687,1 | | | | | 0,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | |
| 110 | | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | 439,5 | | | | | | |
| 111 | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | | | | | 500 | | | | |  | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | 439,5 | | | | | | |
| 112 | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | | | | | 540 | | | | |  | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | 439,5 | | | | | | |
| 113 | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | | | | | 540 | | | | | 14 00 | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | 439,5 | | | | | | |
| 114 | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | | | | | 540 | | | | | 14 03 | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | 439,5 | | | | | | |
| 115 | | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | 133,0 | | | | | | |
| 116 | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | | | | | | | 500 | | | | |  | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | 133,0 | | | | | | |
| 117 | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | | | | | | | 540 | | | | |  | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | 133,0 | | | | | | |
| 118 | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | | | | | | | 540 | | | | | 14 00 | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | 133,0 | | | | | | |
| 119 | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | | | | | | | 540 | | | | | 14 03 | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | 133,0 | | | | | | |
| 120 | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 0,0 | | | | | 500,0 | | | | | | 1 001,0 | | | | | | |
|  | | Всего | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | |  | | 21 174,8 | | | | | 18 635,5 | | | | | | 19 010,4 | | | | | | |
| Приложение 6 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Куюмбинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Распределение иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | (тыс. рублей) | | | | |
| № строки | | | | | Наименование показателя | | | | | | | | | | | | | | Сумма | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2024 год | | | | | | | | | | 2025 год | | | | | 2026 год | | | | |
|  | | | | | 1 | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | | | 3 | | | | | 4 | | | | |
| 1 | | | | | Иные межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением в соответствии с заключенным соглашением | | | | | | | | | | | | | | 439,5 | | | | | | | | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | |
| 2 | | | | | Иные межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля в соответствии с заключенным соглашением | | | | | | | | | | | | | | 133,0 | | | | | | | | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | |
|  | | | | | итого | | | | | | | | | | | | | | 572,5 | | | | | | | | | | 572,5 | | | | | 572,5 | | | | |

Приложение № 7

к Решению Куюмбинского поселкового Совета депутатов

от \_\_.\_\_2023г. №

«О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов»

**МЕТОДИКА**

**расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением**

1. Для целей настоящей методики применяются следующие общие (сквозные) обозначения:

K - коэффициент, учитывающий уровень инфляции на планируемый год по отношению к предыдущему году.

2. Объем иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджета поселка Куюмба и контролю за его исполнением определяется по формуле:

R = (Чi x ФОТ + Nпр ) x К (1),

где:

Чi - численность муниципальных служащих органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района, реализующих переданные полномочия, 0,3 специалиста;

Nпр - норматив затрат на материальное обеспечение в расчете на одного муниципального служащего в год, включающий расходы на служебные командировки, увеличение стоимости основных средств и материальных запасов, оплату услуг связи, стоимости проезда и провоза багажа к месту использования отпуска и обратно в соответствии с действующим законодательством (Nпр = 32115,30 рублей на 2024 год);

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного специалиста органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджета поселка Куюмба и контролю за его исполнением с учетом начислений по следующей формуле:

ФОТ = ДО x Aдо x 2,3 x E (2),

где:

ДО - предельное значение размера должностного оклада в среднем за планируемый год по должности "главный специалист" для Эвенкийского муниципального района;

Aдо - количество должностных окладов в год, предусматриваемых при формировании фонда оплаты труда, для Эвенкийского муниципального района Aдо = 62,92;

2,3 - коэффициент, учитывающий районный коэффициент, процентную надбавку к заработной плате за стаж работы в районах Крайнего Севера, в приравненных к ним местностях и иных местностях с особыми климатическими условиями в Эвенкийском муниципальном районе;

E - коэффициент, учитывающий выплату страховых взносов по обязательному социальному страхованию, в том числе взноса по страховым тарифам на обязательное социальное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний, Е=1,302.

Приложение №8

к Решению Куюмбинского поселкового Совета депутатов

от \_\_.\_\_2023г. №

«О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов»

**МЕТОДИКА**

**расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля**

1. Настоящая Методика определяет цели предоставления и порядок расчета объема иных межбюджетных трансфертов, передаваемых из бюджета сельского поселения в районный бюджет (далее - межбюджетные трансферты), при передаче отдельных полномочий контрольно-счетных органов сельских поселений по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля.

2. Межбюджетные трансферты предоставляются в целях финансового обеспечения деятельности Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района в связи с осуществлением мероприятий в рамках передаваемых ей полномочий поселений в области внешнего муниципального финансового контроля, указанных в пункте 1 настоящей Методики.

3. Объемы межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета сельского поселения в районный бюджет, определяются с учетом необходимости обеспечения:

- затрат на оплату труда с начислениями инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия, с учетом индексации в порядке, установленном положением об оплате труда муниципальных служащих в органах местного самоуправления муниципального района;

- иных затрат (материально-технического обеспечения, в том числе обеспечения компьютерной и оргтехникой, материальными запасами и иными средствами, необходимыми для исполнения полномочий).

Объемы межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета сельского поселения районному бюджету, рассчитывается по следующей формуле:

ОМБi = ФОТ x Чi х Ки + З (1),

где:

ОМБi - объем межбюджетного трансферта, предоставляемый из бюджета i-го поселения;

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия, с учетом начислений;

Чi - численность инспекторов Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, реализующих переданные полномочия, (0,1 инспектора);

Ки - коэффициент индексации оплаты труда, устанавливается на очередной финансовый год в соответствии с утвержденной в установленном порядке методикой планирования бюджетных ассигнований;

З - затраты материально-технического обеспечения, в том числе обеспечения компьютерной и оргтехникой, материальными запасами и иными средствами, необходимыми для исполнения полномочий (З = 1 000,0 рублей на 2024 год).

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия по внешнему финансовому контролю, с учетом начислений рассчитывается по следующей формуле:

ФОТ = ДО х Адо х 2,3 х Е (2),

где:

ДО - предельное значение размера должностного оклада в среднем за планируемый год по должности «главного специалиста» для Эвенкийского муниципального района;

Адо - количество должностных окладов в год, предусмотренных при формировании фонда оплаты труда, для Эвенкийского муниципального района Адо = 62,92 (57,2 окладов + 5,72 оклада (премия 10%));

2,3 - коэффициент, учитывающий районный коэффициент, процентная надбавка к заработной плате за стаж работы в районах Крайнего Севера, в приравненных к ним местностях и иных местностях с особыми климатическими условиями в Эвенкийском муниципальном районе;

Е - коэффициент, учитывающий выплату страховых взносов по обязательному социальному страхованию, в том числе взноса по страховым тарифам на обязательное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний, Е = 1,302.

4. Объем межбюджетных трансфертов перечисляется двумя частями в сроки до 1 февраля (не менее ½ годового объема межбюджетных трансфертов) и до 1 июля (оставшаяся часть межбюджетных трансфертов). Дополнительный объем межбюджетных трансфертов перечисляется в сроки, установленные дополнительным соглашением.

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение 9 | | | | | | |
| к Решению Куюмбинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | |
| "О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | |
| **Программа** | | | | | | |
| **муниципальных внутренних заимствований поселка Куюмба** | | | | | | |
| **на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | |
|  | |  |  |  | |  |
|  | |  |  |  | | (тыс. рублей) |
| № строки | | Внутренние заимствования (привлечение/погашение) | Сумма | | | |
| 2024 год | 2025 год | | 2026 год |
|  | | 1 | 2 | 3 | | 4 |
| 1 | | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 0,0 | 0,0 | | 0,0 |
| 1.1 | | получение | 0,0 | 0,0 | | 0,0 |
| 1.2 | | погашение | 0,0 | 0,0 | | 0,0 |
| 2 | | Общий объем заимствований, направляемых на покрытие дефицита бюджета поселка и погашение муниципальных долговых обязательств | 0,0 | 0,0 | | 0,0 |
| 2.1 | | получение | 0,0 | 0,0 | | 0,0 |
| 2.2 | | погашение | 0,0 | 0,0 | | 0,0 |
| Приложение 10 | | | | | | | |
| к Решению Куюмбинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | |
| **Распределение бюджетных инвестиций юридическим лицам, не являющимся муниципальными учреждениями и муниципальными унитарными предприятиями на 2024 год** | | | | | | | |
|  | | | | | | | |
| (тыс. рублей) | | | | | | | |
| № строки | наименование | | | | Сумма | | |
|
|  | 1 | | | | 2 | | |
| 1 | Увеличение уставного капитала | | | | 0,0 | | |
| Всего | | | | | 0,0 | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение 11 | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Куюмбинского поселкового Совета депутатов от | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  | |  | |  | |  | |  | |  |  |  |  |
| **Объем капитальных вложений в объекты муниципальной собственности в соответствии с перечнем строек и объектов на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов** | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | |
| (тыс. рублей) | | | | | | | | | | | | | | |
| № строки | Муниципальная программа | Бюджетная классификация | | | | | | | | Год ввода | | Сумма | | |
| ГРБС | | Р/Пр | | КЦСР | | ВР | | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
|  | 1 | 2 | | 3 | | 4 | | 5 | | 6 | | 7 | 8 | 9 |
| 1 | КАПИТАЛЬНЫЕ ВЛОЖЕНИЯ - ВСЕГО, в т.ч. |  | |  | |  | |  | |  | | 1 662,5 | 500,0 | 500,0 |
| 2 | за счет средств местного бюджета |  | |  | |  | |  | |  | | 1 662,5 | 500,0 | 500,0 |
| 3 | за счет средств регионального бюджета |  | |  | |  | |  | |  | | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 4 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба» |  | |  | | 01 0 00 00000 | |  | |  | | 1 662,5 | 500,0 | 500,0 |
| 5 | Строительство лестницы | 221 | | 0503 | | 01 4 00 06667 | | 410 | | 2024 | | 673,7 | 0,0 | 0,0 |
| 6 | Строительство тротуаров | 221 | | 0503 | | 01 4 00 06667 | | 410 | | 2024 2025 2026 | | 988,8 | 500,0 | 500,0 |

**ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА**

**к проекту бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов**

**поселка Куюмба.**

# ВВОДНАЯ ЧАСТЬ

Проект решения "О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" (далее – проект решения) сформирован с учетом:

- требований Бюджетного кодекса Российской Федерации;

- основных направлений бюджетной и налоговой политики поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов;

- основных параметров прогноза социально-экономического развития поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов;

- федерального и краевого бюджетного и налогового законодательств.

Проект решения сформирован на основе утвержденной 1 муниципальной программы и 7 подпрограмм.

**Правовые основы формирования проекта решения**

**"О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов"**

Общие требования к структуре и содержанию решения о бюджете установлены статьей 184.1 Бюджетного кодекса Российской Федерации и Решением Куюмбинского поселкового Совета депутатов от 25.12.2017 № 82 «О Положении о бюджетном процессе в поселке Куюмба».

В соответствии с требованиями статьи 184.1 Бюджетного кодекса Российской Федерации:

1) законом о бюджете должны быть установлены условно утверждаемые (утвержденные) расходы: в первый год планового периода (2025 год) не менее 2,5 % от общей суммы расходов бюджета (без учета расходов бюджета, предусмотренных за счет межбюджетных трансфертов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, имеющих целевое назначение), и не менее 5 % во второй год планового периода (2026 год).

Объем условно утверждаемых расходов (не распределяемых в плановом периоде) составляет в 2025 году – 500,0 тыс. рублей, в 2026 году – 1001,0 тыс. рублей от общего объема расходов местного бюджета;

Статьей 81 Бюджетного кодекса Российской Федерации проектом решения утверждается объем бюджетных ассигнований резервного фонда администрации поселка Куюмба в сумме 140 тыс. рублей на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов, ежегодно.

Статьей 179.4 Бюджетного кодекса Российской Федерации проектом решения утверждается объем бюджетных ассигнований дорожного фонда сельского поселения в сумме 1 122,0 тыс. рублей на 2024 год, в сумме 1 117,2 тыс. рублей на 2025 год, в сумме 1 118,4 тыс. рублей на 2026 год.

Дорожный фонд – часть средств бюджета, подлежащая использованию в целях финансового обеспечения дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования.

В соответствии со статьей 107 Бюджетного кодекса Российской Федерации проектом решения устанавливается верхний предел муниципального внутреннего долга, по состоянию на 1 января 2025 года, а также 1 января 2026 и 2027 годов.

Проект решения "О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" предусматривает детализированную структуру расходов местного бюджета на три год.

Формирование доходов и расходов местного бюджета произведено в соответствии с приказами Министерства финансов Российской Федерации от 24.05.2022 № 82н «О Порядке формирования и применения кодов бюджетной классификации Российской Федерации, их структуре и принципах назначения» и от 01.06.2023 № 80н «Об утверждении кодов (перечней кодов) бюджетной классификации Российской Федерации на 2024 год (на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов)», от 17.05.2022 № 75н «Об утверждении кодов (перечней кодов) бюджетной классификации Российской Федерации на 2023 год (на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов)».

**Особенности формирования расходов местного бюджета**

Проект решения "О бюджете поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" предусматривает:

1) уточнение базовых объемов бюджетных ассигнований на 2024–2026 годы с учетом:

- индексации расходов на оплату коммунальных услуг с 1 января 2024 года на 5%;

Следует отметить, что подходы к формированию местного бюджета на 2024–2026 годы должны быть основаны на следующих принципах:

- продолжение работы по реализации мер, направленных на увеличение собственной доходной базы;

- направление дополнительных поступлений по доходам на снижение бюджетного дефицита;

- включение в бюджет в первоочередном порядке расходов на финансирование действующих расходных обязательств, отказ от неэффективных расходов;

- создание условий для реализации мероприятий, имеющих приоритетное значение для жителей поселения и определяемых с учетом их мнения (путем проведения открытого голосования или конкурсного отбора), обеспечение возможности направления на осуществление этих мероприятий средств местного бюджета;

- повышения открытости бюджетного процесса, вовлечение в него граждан.

**Параметры местного бюджета**

На 2024 год и плановый период 2025–2026 годов сформированы следующие параметры местного бюджета:

Основные параметры бюджета по годам выглядят следующим образом:

Таблица 1

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
| Доходы | 21 174,8 | 18 635,5 | 19 010,4 |
| Расходы | 21 174,8 | 18 635,5 | 19 010,4 |
| Дефицит (-) / Профицит (+) | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

Ограничения, установленные статьей 92.1 Бюджетного кодекса Российской Федерации, по предельному размеру дефицита соблюдены. Принят бездефицитный бюджет.

# 1. ДОХОДЫ МЕСТНОГО БЮДЖЕТА на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов

## Прогноз объема доходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов

Прогноз доходов местного бюджета сформирован на основе итогов социально-экономического развития поселка Куюмба за январь – сентябрь 2023 года и оценки предполагаемых итогов 2023 года, прогноза социально-экономического развития поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов, а также с учетом оценки исполнения доходов в текущем году.

Параметры доходов местного бюджета на 2024 год и на плановый период 2025–2026 годов представлены в таблице 2.

Таблица 2

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Факт 2022 год | Оценка 2023 год | Прогноз | | |
| 2024 год | 2025 год | 2026 год |
| Итого доходы | 24 761,8 | 18 212,2 | 21 174,8 | 18 635,5 | 19 010,4 |
| Налоговые и неналоговые доходы | 8 350,5 | 8 086,6 | 9 104,1 | 9 458,6 | 9 833,5 |
| Безвозмездные поступления | 16 411,3 | 10 125,6 | 12 070,7 | 9 176,9 | 9 176,9 |

В прогнозе налоговых и неналоговых доходов бюджета поселения учтены поступления следующих доходов по нормативам:

Налоговые доходы:

- налог на доходы физических лиц – по нормативу 2%;

- акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации - по нормативу 0,20%;

Формирование доходов местного бюджета произведено в соответствии с приказами Министерства финансов Российской Федерации от 24.05.2022 № 82н «О Порядке формирования и применения кодов бюджетной классификации Российской Федерации, их структуре и принципах назначения», от 01.06.2023 № 80н «Об утверждении кодов (перечней кодов) бюджетной классификации Российской Федерации на 2024 год (на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов)» и с учетом сопоставительной таблицы целевых статей расходов и кодов видов доходов, применяющихся при составлении и исполнении бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, начиная с бюджетов на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов, размещенной на официальном сайте Министерства финансов Российской Федерации.

## Особенности расчетов поступлений платежей в местный бюджет по доходным источникам на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов

Поступления по главным администраторам доходов бюджета сформированы с учетом прогнозов поступления доходов, аналитических материалов по исполнению бюджета:

- главными администраторами доходов бюджета.

**Налог на доходы физических лиц**

Расчет суммы налога на доходы физических лиц произведен в соответствии с действующим налоговым и бюджетным законодательством с учетом изменений, вступающих в действие в очередном финансовом году и плановом периоде.

В расчете налога использованы данные:

* показатели УФНС, предоставленные в соответствии с приказом № 65н;

Поступление налога на доходы физических лиц на 2024 год прогнозируется в сумме 8 983,9 тыс. рублей (на 13,7 тыс. рублей выше оценки 2023 года), на 2025 год – 9 343,2 тыс. рублей, на 2026 год – 9 716,9 тыс. рублей.

Положительная динамика поступления налога в прогнозируемом периоде будет определяться главным образом ростом фонда заработной платы работников, связанным с повышением минимального размера оплаты труда.

**Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации**

Расчет суммы акцизов по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации, произведен в соответствии с действующим налоговым и бюджетным законодательством с учетом изменений, вводимых и планируемых к введению в действие в очередном финансовом году и плановом периоде:

Поступление акцизов по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации, прогнозируется в 2024 году в сумме 120,2 тыс. рублей, в 2025 году – 115,4 тыс. рублей, в 2026 году – 116,6 тыс. рублей.

Данные суммы на 2024 год и на плановый период 2025-2026 годов рассчитаны и доведены министерством финансов Красноярского края.

**Безвозмездные поступления**

Безвозмездные поступления на 2024 год прогнозируются в сумме 12 070,7 тыс. рублей.

Безвозмездные поступления на 2025 и 2026 годы прогнозируются в сумме 9 176,9 тыс. рублей, ежегодно.

# 2. РАСХОДЫ МЕСТНОГО БЮДЖЕТА на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов

## 2.1. Муниципальная программа

**«Устойчивое развитие муниципального образования поселка Куюмба»**

На реализацию муниципальной программы предусмотрены бюджетные ассигнования на 2024 год в сумме 6 933,3 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 7 831,9 тыс. рублей, на 2026 год в сумме 7 705,8 тыс. рублей.

При реализации данной программы будут достигнуты следующие показатели:

Таблица 3

| Показатели | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
| --- | --- | --- | --- |
| Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Куюмба» из них на: | 381,1 | 168,4 | 168,4 |
| Юридические услуги по оформлению улично-дорожной сети (улицы: Солнечная, Набережная, Таёжная, Новая), постановка на кадастровый учет | 220,0 | 100,0 | 100,0 |
| Юридические услуги по оформлению муниципального дома по ул. Солнечная, дом 9б | 92,7 | 0,0 | 0,0 |
| Содержание взлетно-посадочной полосы | 68,4 | 68,4 | 68,4 |
| Подпрограмма ««Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Куюмба» из них на: | 1 508,1 | 3 920,7 | 3 794,4 |
| Текущий ремонт муниципального фонда | 1 508,1 | 3 920,7 | 3 794,4 |
| Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Куюмба и обеспечение безопасности дорожного движения» из них на: | 1 122,0 | 1 117,2 | 1 118,4 |
| Содержание дорог | 1 112,0 | 1 117,2 | 1 118,4 |
| Приобретение дорожных знаков | 10,0 | 0,0 | 0,0 |
| Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Куюмба» из них на: | 3 617,5 | 2 221,0 | 2 220,0 |
| Уличное освещение | 396,2 | 396,2 | 396,2 |
| Проведение дополнительных линий электропередач уличного освещения | 718,8 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство поселка | 432,6 | 1 114,4 | 1 113,4 |
| Текущий ремонт памятника ВОВ | 100,0 | 0,0 | 0,0 |
| Приобретение памятника ВОВ с оградкой | 82,0 | 0,0 | 0,0 |
| Приобретение адресных табличек | 15,0 | 0,0 | 0,0 |
| Строительство лестницы | 673,7 | 0,0 | 0,0 |
| Строительство тротуаров | 988,8 | 500,0 | 500,0 |
| Инвентаризация мест захоронения | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Приобретение контейнеров под ТКО | 110,4 | 110,4 | 110,4 |
| Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Куюмба» из них на: | 302,1 | 402,1 | 402,1 |
| Расширение минерализованной лесополосы | 300,0 | 400,0 | 400,0 |
| Софинансирование на обеспечение первичных мер пожарной безопасности | 2,1 | 2,1 | 2,1 |
| Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Куюмба» | 1,5 | 1,5 | 1,5 |
| Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Куюмба» | 1,0 | 1,0 | 1,0 |

## 2.2. Непрограммные расходы

В непрограммных расходах предусмотрены бюджетные ассигнования:

- по главному распорядителю бюджетных средств – Администрация поселка Куюмба – предусмотрены ассигнования на 2024 год в сумме 14 241,5 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 10 303,6 тыс. рублей, на 2026 год в сумме 10 303,6 тыс. рублей, из них:

- на содержание полномочий Главы поселка Куюмба на 2024 год в сумме 1 819,2 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 1 889,2 тыс. рублей, на 2026 год в сумме 1 819,2 тыс. рублей;

- на содержание полномочий Администрации поселка Куюмба на 2024 год в сумме 7 772,7 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 7 701,9 тыс. рублей, на 2026 год в сумме 7 771,9 тыс. рублей;

- на проведение выборов Главы поселка Куюмба и депутатов Куюмбинского поселкового Совета в сумме 250,0 тыс. рублей на 2024 год;

- на резервный фонд Администрации поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 140,0 тыс. рублей, на каждый год периода;

- на перечисление субсидии краевому бюджету из местного бюджета в сумме 3 687,1 тыс. рублей;

- на межбюджетный трансферт бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджета поселка Куюмба и контролю за его исполнением в сумме 439,5 тыс. рублей, ежегодно.

На основании соглашения между Администрацией ЭМР и Администрацией поселка Куюмба;

- на межбюджетный трансферт бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля сельских поселений Эвенкийского муниципального района по осуществлению внешнего финансового контроля в сумме 133,0 тыс. рублей, ежегодно.

На основании соглашения между Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района и Администрацией поселка Куюмба.

# 3. ИСТОЧНИКИ ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА

Дефицит местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в соответствии с проектом решения планируется в сумме 0,0 тыс. рублей, ежегодно.

## 3.1. Остатки бюджетных средств

Остатки средств местного бюджета отражаются в соответствии с бюджетной классификацией источников финансирования дефицитов бюджетов в приложении 1 к проекту Решения.

**Основные направления бюджетной и налоговой политики поселка Куюмба** **Эвенкийского муниципального района на 2024-2026 годы**

**1. Общие положения**

Основные направления бюджетной и налоговой политики поселка Куюмба на 2024 год и плановый период 2025−2026 годов (далее – Основные направления) подготовлены в соответствии с бюджетным и налоговым законодательством Российской Федерации и Красноярского края.

**2. Основные задачи бюджетной и налоговой политики**

**на 2024-2026 годы**

Основной задачей бюджетной и налоговой политики сельского поселения на 2024 год и среднесрочную перспективу является качественное управление финансами. Для этого следует исходить из следующих целей:

- Бюджетная политика поселения должна стать более эффективным инструментом реализации социально-экономической политики.

- Бюджет должен исполняться на базе муниципальных программ.

- Продуманность и обоснованность механизмов реализации и ресурсного обеспечения муниципальных программ, их корреляция с долгосрочными целями социально-экономической политики поселения.

- Повышение качества предоставляемых населению муниципальных услуг.

- Обеспечение стабильности и бюджетной устойчивости.

- Повышение предпринимательской активности.

- Обеспечение прозрачности и открытости бюджета и бюджетного процесса для общества.

- Оптимизация существующей системы налоговых льгот (налоговых расходов). Принятие решений по предоставлению или отмене налоговых льгот с учетом бюджетной и социальной эффективности.

- Реализация ответственной бюджетной политики, базовыми принципами которой являются исполнение наиболее значимых действующих расходных обязательств и принятие взвешенных решений по вновь принимаемым расходным обязательствам местного бюджета.

- Сохранение и развитие необходимой социальной инфраструктуры, направление бюджетных инвестиций на строительство объектов муниципальной собственности.

- Вовлечение граждан в бюджетный процесс, включая развитие инициативного бюджетирования, повышение финансовой грамотности населения.

**2.1. Основные направления бюджетной и налоговой политики на 2024-2026 годы в области формирования и исполнения доходов бюджета поселения**

2.1.1. Разработка проекта доходной части бюджета поселения на очередной финансовый год и плановый период осуществляется в соответствии с бюджетным и налоговым законодательством Российской Федерации, Красноярского края и нормативными правовыми актами органов местного самоуправления по вопросам установления местных налогов и сборов.

2.1.2. Основными направлениями бюджетной политики в сфере управления доходами и финансовыми резервами должны стать:

- Консервативный подход к формированию доходной части местного бюджета с учетом рисков возможного снижения поступления доходов.

- Мобилизация резервов и проведение работы по повышению доходов местного бюджета, в том числе за счет улучшения администрирования уже существующих налогов.

-Осуществление сотрудничества с налоговыми органами в целях улучшения информационного обмена, повышения уровня собираемости доходов и совершенствования порядка зачисления доходов в бюджет.

- Повышение ответственности по контролю за полным и своевременным поступлением доходов в местный бюджет.

- Повышение качества управления муниципальной собственностью с применением рыночных инструментов, в том числе через установление ставок арендной платы, максимально приближенных к рыночным.

- Мониторинг эффективности налоговых льгот и их оптимизация, в том числе отмена (непредоставление) налоговых льгот в случае низкой бюджетной и социально-экономической эффективности.

В местном бюджете предусмотрены следующие налоговые льготы по местным налогам:

- по налогу на имущество на основании Решения Куюмбинского поселкового Совета депутатов от 26.11.2018 № 105 «Об установлении на территории поселка Куюмба налога на имущество физических лиц»:

- налоговые льготы, не предусмотренные Налоговым Кодексом Российской Федерации, имеют следующие категории налогоплательщиков:

- ветераны труда;

- коренные малочисленные народы Российской Федерации;

- многодетные семьи, имеющие трех и более детей до 18 лет включительно.

- По земельному налогу на основании Решения Куюмбинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2020г. № 46 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории поселка Куюмба»,

- Налоговые льготы для:

- ветеранов и инвалидов Великой Отечественной войны, а также ветераны и инвалиды боевых действий;

- органов местного самоуправления;

- избирательных комиссий;

- бюджетных учреждений, финансируемых из местных бюджетов;

- казенных и бюджетных учреждений, финансовое обеспечение деятельности которых осуществляется за счет средств краевого бюджета.

- бюджетных организаций, финансируемые из средств Территориального фонда обязательного медицинского страхования.

- Налоговые ставки устанавливаются от кадастровой стоимости.

Налоговые расходы в бюджете поселения не предусмотрены.

**2.2. Основные направления бюджетной политики в области формирования и исполнения расходов местного бюджета**

2.2.1. Формирование расходов бюджета осуществляется в соответствии с расходными обязательствами по вопросам местного значения, установленными действующим законодательством. Планирование расходов местного бюджета осуществляется на основе реестра расходных обязательств поселения с учетом прогнозируемого уровня цен, тарифов на поставку товаров, оказание услуг организациями в соответствии с заключенными договорами.

2.2.2. Приоритетными направлениями расходов при формировании и исполнении бюджета на 2024 год и плановый период определены расходы, обеспечивающие социальную стабильность в поселении:

- расходы на оплату труда и начисления на нее;

- расходы на оплату коммунальных услуг;

- обеспечение безопасности людей на водных объектах, повышение пожарной безопасности;

- развитие автомобильных дорог и сооружений на них;

- благоустройство территории сельского поселения.

2.2.3. Повышение эффективности планирования и использования бюджетных средств за счет осуществления следующих мероприятий:

- недопущения образования несанкционированной кредиторской и дебиторской задолженности;

- осуществления закупок товаров, работ и услуг для муниципальных нужд поселения в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

2.2.4. Основными направлениями бюджетной политики в сфере управления расходами должны стать:

- Сохранение преемственности приоритетов, определенных в предыдущие годы.

- Применение дифференцированного подхода к оптимизации расходов с учетом приоритетности расходов в условиях обязательного обеспечения исполнения публичных нормативных обязательств.

- Принятие решений по прекращению действующих расходных обязательств по результатам анализа эффективности их исполнения.

- Принятие решений об установлении новых расходных обязательств только на основе тщательной оценки их эффективности и при наличии ресурсов для их гарантированного исполнения в пределах принятых бюджетных ограничений.

- Сохранение подходов к формированию расходов на оплату труда муниципальных служащих с учетом требований действующего законодательства.

- Взвешенный подход к увеличению расходов на оплату труда работников муниципальных учреждений с учетом возможностей местного бюджета.

- Формирование реальных сроков реализации и объемов финансового обеспечения заявленных программ.

- Финансирование обеспечения оказания муниципальных услуг на основе муниципального задания, что позволит установить зависимость между объемами финансирования учреждений и результатами их работы.

- Формирование системы мониторинга эффективности бюджетных расходов в разрезе муниципальных услуг.

- Осуществление бюджетных инвестиций и реализация муниципальных программ на основе формализованных критериев отбора объектов муниципальных инвестиций, с учетом оценки эксплуатационных расходов будущих периодов и наличия положительного социального и бюджетного эффекта.

- Увеличение доли муниципальных программ в структуре расходов бюджета путем использования программно-целевого принципа организации деятельности при планировании и осуществлении расходов бюджета в форме долгосрочных и ведомственных программ.

-Совершенствование механизмов контроля за исполнением муниципальных заданий.

- Совершенствование механизмов казначейского исполнения местного бюджета.

**2.3. Основные принципы формирования местного бюджета**

2.3.1. Формирование местного бюджета на 2024 год и плановый период осуществляется строго в соответствии с требованиями Бюджетного кодекса Российской Федерации.

2.3.2. Местный бюджет формируется на основе прогноза социально-экономического развития муниципального образования «поселка Куюмба» на 2024-2026 годы.

2.3.3. Доходная часть местного бюджета формируется за счет предоставления межбюджетных трансфертов из районного бюджета (в том числе за счет региональных средств) и роста собственной доходной базы.

2.3.4. Формирование расходов местного бюджета осуществляется в соответствии с расходными обязательствами в пределах реальных возможностей доходной части местного бюджета с учетом обеспечения приоритетного финансирования.

2.3.5. При расчете базовых бюджетных ассигнований использовали рекомендации Министерства финансов Красноярского края по следующим подходам:

- Индексация коммунальных расходов, благоустройство 5,0%;

- Прочие расходы 2,5%.

С 01.01.2024г. планируется:

- увеличение денежного поощрения муниципальным служащим;

- увеличение заработной платы на 3 000 рублей с начислением сверх нее районного коэффициента и надбавки за работу в особых климатических условиях;

Вышеуказанные средства запланированы в краевом бюджете и будут доведены до соответствующих бюджетов в 2024 году.

- средства на региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников администрации поселка Куюмба не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в размере 44 257,00.

2.3.6. Резервный фонд администрации муниципального образования формируется в объеме не более 1,0 % от расходной части местного бюджета.

**3. Приоритетные направления инвестиционной политики сельского поселения**

- строительство и ремонт объектов улично-дорожной сети поселения;

- осуществление бюджетных инвестиций в форме капитальных вложений в объекты муниципальной собственности.

- строительство и ремонт элементов благоустройства.

**4. Дефицит бюджета и источники его покрытия**

4.1. Планируемый дефицит бюджета поселения на 2024-2026 годы не может превышать 10 % утвержденного общего годового объема доходов местного бюджета без учета утвержденного объема безвозмездных поступлений и (или) поступлений налоговых доходов по дополнительным нормативам отчислений. В случае утверждения муниципальным правовым актом представительного органа муниципального образования о бюджете в составе источников финансирования дефицита местного снижения остатков средств на счетах по учету средств местного бюджета дефицит местного бюджета может превысить ограничения, установленные настоящим пунктом, в пределах суммы указанных поступлений и снижения остатков средств на счетах по учету средств местного бюджета.

4.2. Источниками финансирования дефицита бюджета могут быть:

- изменение остатков средств на едином счете бюджета поселения.

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Реестр источников доходов местного бюджета** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **бюджет поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района Красноярского края** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | |
| № строки | Код классификации доходов бюджета | | | | | | | | Наименование кода классификации доходов бюджета | Наименование главного администратора доходов местного бюджета | Нормативы распределения доходов в местный бюджет, % | | | | показатели кассовых поступлений в текущем финансовом году (по состоянию на 01.11.2023) | Оценка 2023 год | Показатели прогноза доходов бюджета | | |
| код главного администратора | код вида доходов бюджета | | | | | код подвида доходов бюджета | | 2024 год | 2025 год | 2026 год | |
| код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | код группы подвида | код аналитической группы подвида | 2023 год | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | |
| 1 | 000 | 1 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ |  |  |  |  |  | 7 052,7 | 8 086,6 | 9 104,1 | 9 458,6 | 9 833,5 | |
| 2 | 182 | 1 | 01 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 6 961,3 | 7 970,2 | 8 983,9 | 9 343,2 | 9 716,9 | |
| 3 | 182 | 1 | 01 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 6 961,3 | 7 970,2 | 8 983,9 | 9 343,2 | 9 716,9 | |
| 4 | 182 | 1 | 01 | 02 | 010 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 2,0 | 2,0 | 2,0 | 2,0 | 6 962,1 | 7970,2 | 8 983,9 | 9 343,2 | 9 716,9 | |
| 5 | 182 | 1 | 01 | 02 | 080 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц в части суммы налога, превышающей 650 000 рублей, относящейся к части налоговой базы, превышающей 5 000 000 рублей (за исключением налога на доходы физических лиц с сумм прибыли контролируемой иностранной компании, в том числе фиксированной прибыли контролируемой компании) (сумма платежа (перерасчеты, недоимка и задолженность по соответствующему платежу, в том числе по отменному) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 2,0 | 2,0 | 2,0 | 2,0 | -0,8 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | |
| 6 | 182 | 1 | 03 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 97,7 | 102,2 | 120,2 | 115,4 | 116,6 | |
| 7 | 182 | 1 | 03 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 97,7 | 102,2 | 120,2 | 115,4 | 116,6 | |
| 8 | 182 | 1 | 03 | 02 | 230 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 50,2 | 50,2 | 62,7 | 53,6 | 53,3 | |
| 9 | 182 | 1 | 03 | 02 | 231 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 50,2 | 50,2 | 62,7 | 53,6 | 53,3 | |
| 10 | 182 | 1 | 03 | 02 | 240 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 0,3 | 0,3 | 0,3 | 0,4 | 0,4 | |
| 11 | 182 | 1 | 03 | 02 | 241 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 0,3 | 0,3 | 0,3 | 0,4 | 0,4 | |
| 12 | 182 | 1 | 03 | 02 | 250 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 52,8 | 58,1 | 65,0 | 69,5 | 72,0 | |
| 13 | 182 | 1 | 03 | 02 | 251 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 52,8 | 58,1 | 65,0 | 69,5 | 72,0 | |
| 14 | 182 | 1 | 03 | 02 | 260 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | -5,6 | -6,4 | -7,8 | -8,1 | -9,1 | |
| 15 | 182 | 1 | 03 | 02 | 261 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 20,0 | 20,0 | 20,0 | 20,0 | -5,6 | -6,4 | -7,8 | -8,1 | -9,1 | |
| 16 | 182 | 1 | 06 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | -6,3 | 14,2 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | |
| 17 | 182 | 1 | 06 | 01 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Налог на имущество физических лиц | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 0,0 | 0,4 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | |
| 18 | 182 | 1 | 06 | 01 | 030 | 10 | 0000 | 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах сельских поселений | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 0,0 | 0,4 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | |
| 19 | 182 | 1 | 06 | 06 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | -6,3 | 13,8 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | |
| 20 | 182 | 1 | 06 | 06 | 030 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог с организаций | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | -6,6 | 1,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | |
| 21 | 182 | 1 | 06 | 06 | 033 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | -6,6 | 1,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | |
| 22 | 182 | 1 | 06 | 06 | 040 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  |  |  | 0,3 | 12,8 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | |
| 23 | 182 | 1 | 06 | 06 | 043 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 0,3 | 12,8 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | |
| 24 | 000 | 2 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ |  |  |  |  |  | 9 839,1 | 10 125,6 | 12 070,7 | 9 176,9 | 9 176,9 | |
| 25 | 000 | 2 | 02 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ |  |  |  |  |  | 9 839,1 | 10 125,6 | 12 070,7 | 9 176,9 | 9 176,9 | |
| 26 | 000 | 2 | 02 | 40 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Иные межбюджетные трансферты |  |  |  |  |  | 9 839,1 | 10 125,6 | 12 070,7 | 9 176,9 | 9 176,9 | |
| 27 | 000 | 2 | 02 | 49 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам |  |  |  |  |  | 9 839,1 | 10 125,6 | 12 070,7 | 9 176,9 | 9 176,9 | |
| 28 | 000 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений |  |  |  |  |  | 9 839,1 | 10 125,6 | 12 070,7 | 9 176,9 | 9 176,9 | |
| 29 | 221 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1013 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | Администрация поселка Куюмба | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 9 799,2 | 9 968,9 | 11 960,3 | 9 066,5 | 9 066,5 | |
| 30 | 221 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1059 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | Администрация поселка Куюмба | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 0,0 | 116,8 | 110,4 | 110,4 | 110,4 | |
| 31 | 221 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 7412 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на обеспечение первичных мер пожарной безопасности) | Администрация поселка Куюмба | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 39,9 | 39,9 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | |
| ВСЕГО | | | | | | | | | |  |  |  |  |  | 16 891,8 | 18 212,2 | 21 174,8 | 18 635,5 | 19 010,4 | |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Верхний предел** | | | |
| **муниципального внутреннего долга поселка Куюмба** | | | |
| **по состоянию на 1 января 2025 года, на 1 января 2026 года и на 1 января 2027 года** | | | |
|  |  | | |
|  |  |  | тыс. рублей |
| Вид задолженности | на 1 января 2025 года | на 1 января 2026 года | на 1 января 2027 года |
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| Муниципальный внутренний долг поселка Куюмба, всего | 4 552,0 | 4 729,3 | 4 916,8 |
| Бюджетные кредиты, привлеченные в местный бюджет от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 4 552,0 | 4 729,3 | 4 916,8 |
| Кредиты, полученные от кредитных организаций | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Муниципальные ценные бумаги | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Муниципальные гарантии | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Оценка ожидаемого исполнения бюджета поселка Куюмба Эвенкийского муниципального района за 2023 год** | | |
|  |  | тыс. рублей |
|  | Уточненный план бюджета на 2023 год | Ожидаемое исполнение бюджета за 2023 год |
| 1 | 2 | 3 |
| ДОХОДЫ | | |
| Налоговые и неналоговые доходы | 9 086,6 | 8 086,6 |
| Безвозмездные поступления | 10 265,6 | 10 125,6 |
| Итого доходов | 19 352,2 | 18 212,2 |
| РАСХОДЫ | | |
| Общегосударственные вопросы | 9 613,6 | 8 473,6 |
| Национальная оборона | 0,0 | 0,0 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | 359,5 | 359,5 |
| Национальная экономика | 787,3 | 787,3 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | 4 989,8 | 4 989,8 |
| Охрана окружающей среды | 0,0 | 0,0 |
| Образование | 0,0 | 0,0 |
| Культура, кинематография и средства массовой информации | 0,0 | 0,0 |
| Здравоохранение и спорт | 0,0 | 0,0 |
| Социальная политика | 0,0 | 0,0 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 4 098,0 | 4 098,0 |
| Итого расходов | 19 848,2 | 18 708,2 |
| ДЕФИЦИТ БЮДЖЕТА | -496,0 | -496,0 |
| ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА | 496,0 | 496,0 |
| Кредиты кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Получение кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Получение кредитов от кредитных организаций бюджетами муниципальных районов в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Погашение кредитов, предоставленных кредитными организациями в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Погашение бюджетами муниципальных районов кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 496,0 | 496,0 |
| Увеличение остатков средств бюджетов | -19 352,2 | -18 212,2 |
| Увеличение прочих остатков средств бюджетов | -19 352,2 | -18 212,2 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | -19 352,2 | -18 212,2 |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | 19 848,2 | 18 708,2 |
| Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 19 848,2 | 18 708,2 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 19 848,2 | 18 708,2 |
| Иные источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение государственных и муниципальных гарантий в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение муниципальных гарантий с правом гаранта требовать от принципала в порядке регресса возмещения сумм, уплаченных по муниципальной гарантии | 0,0 | 0,0 |
| Возмещение принципалами в порядке регресса сумм, уплаченных по муниципальным гарантиям | 0,0 | 0,0 |
| Бюджетные кредиты, предоставленные внутри страны в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Возврат бюджетных кредитов, предоставленных юридическим лицам в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**СЕЛА МИРЮГА**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г № 66-п

**Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих села Мирюга по состоянию на 01 октября 2023 года**

В соответствие со статьей 219 Бюджетного кодекса Российской Федерации **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить сведения о ходе исполнения бюджета села согласно приложению №1.

2. Сведения о численности муниципальных служащих села Мирюга, согласно приложению №2.

3. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «село Мирюга» в сети «Интернет» ([https://miryuga-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://miryuga-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

4. Настоящее Постановление вступает в силу в день его подписания, и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

5. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава села Мирюга п/п А.А. Топоченок**

Приложение№1

к Постановлению Администрации

села Мирюга

от 13.11.2023 г. № 66-п

Сведения о ходе исполнения бюджета села на 2023 год по состоянию на 01 октября 2023 года

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Наименование показателя | План год, с учетом изменений на 01 октября 2023 года | Исполнено на 01.10. 2023 года | %  исполнения |
|
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| ДОХОДЫ | | | |
| Налоговые и неналоговые доходы | 93,8 | 67,3 | 71,8 |
| Налоги на прибыль, доходы | 28,2 | 14,6 | 51,8 |
| Налоги на товары (работы, услуги) реализуемые на территории РФ | 61,4 | 51,7 | 84,2 |
| Налог на имущество | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Земельный налог | 4,2 | 1,0 | 24,6 |
| Безвозмездные поступления | 12 986,8 | 4 330,7 | 33,3 |
| Возврат остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов сельских поселений | -36,0 | -36,0 | 100,00 |
| ВСЕГО ДОХОДОВ | 13 044,6 | 4 362,0 | 33,4 |
| РАСХОДЫ | | | |
| Общегосударственные вопросы | 7 095,1 | 2 765,2 | 39,0 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 1 896,1 | 807,5 | 42,6 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 4 837,0 | 1 891,2 | 39,1 |
| Обеспечение проведения выборов и референдумов |  |  |  |
| Резервные фонды | 100,0 | 0,0 | 0,0 |
| Другие общегосударственные вопросы | 262,0 | 66,5 | 25,4 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | 210,3 | 30,0 | 14,3 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | 210,3 | 30,0 | 14,3 |
| Национальная экономика | 247,8 | 0,0 | 0,0 |
| Сельское хозяйство и рыболовство |  |  |  |
| Транспорт | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Дорожное хозяйство | 208,8 | 0,0 | 0,0 |
| Связь и информатика |  |  |  |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 39,0 | 0,0 | 0,0 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | 5 391,5 | 1 435,4 | 26,6 |
| Жилищное хозяйство | 3 989,5 | 944,5 | 23,7 |
| Коммунальное хозяйство | 350,0 | 126,9 | 36,3 |
| Благоустройство | 1 052,0 | 364,0 | 34,6 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства |  |  |  |
| Межбюджетные трансферты | 420,6 | 420,6 | 100,0 |
| Иные межбюджетные трансферты | 420,6 | 420,6 | 100,0 |
| ВСЕГО РАСХОДОВ | 13 365,3 | 4 651,2 | 34,8 |
| Дефицит бюджета поселения | -320,7 | -289,2 |  |
| ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА | 320,7 | 289,2 |  |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 320,7 | 289,2 |  |
| Увеличение остатков средств бюджетов | -13 044,6 | -4 362,0 | 33,4 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | -13 044,6 | -4 362,0 | 33,4 |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | 13 365,3 | 4 651,2 | 34,8 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | 13 365,3 | 4 651,2 | 34,8 |

Приложение№2

к Постановлению Администрации

села Мирюга

от 13.11.2023 г. № 66-п

**Сведения о численности муниципальных служащих села Мирюга по состоянию на 01 октября 2023 года**

(тыс. рублей)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| N п/п | Наименование показателя | Значение |
| 1 | 2 | 3 |
| 1 | Среднесписочная численность замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета села Мирюга за отчетный период, человек | 1 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание лиц замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета села Мирюга за отчетный период, тыс. рублей | 620,3 |
| 2 | Среднесписочная численность муниципальных служащих бюджета села Мирюга за отчетный период, человек | 1 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание муниципальных служащих бюджета села Мирюга за отчетный период, тыс. рублей | 450,3 |

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**СЕЛА МИРЮГА**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 67 - п

**О внесении изменения в Постановление Администрации села Мирюга от 28.11.2013 г. № 45-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации села Мирюга, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 11.03.2014 г. № 2-п, от 28.10.2014 г. № 39-п, от 12.11.2014 г. № 43-п, от 14.05.2015 г. № 22-п, от 25.05.2015 г. № 23-п, от 25.11.2016 г. № 56-п, от 20.01.2017 г. № 1-п, от 25.12.2017 г. № 64-п, от 16.07.2018 г. № 19-п, 24.12.2018 г. № 51-п, от 18.09.2019 г. № 39-п, от 25.12.2019 г. № 53-п, от 29.04.2020 г. № 11-п, от 25.09.2020 г. № 30-п, от 29.12.2020 г. № 54-п, от 01.07.2021 г. № 10-п, от 01.11.2021 г. № 53-п, от 27.12.2021г. № 72-п, от 19.04.2022 г. 8-п, 21.06.2022 г. № 10-п, от 01.11.2022 г. № 27-п, от 22.12.2022 г.№ 41-п,12.05.23 № 24п)**

В целях приведения нормативных правовых актов с. Мирюга в соответствие с действующим законодательством, руководствуясь Уставом седа Мирюга **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести в Постановление Администрации седа Мирюга от 28.11.2013 г. № 45-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации села Мирюга, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 11.03.2014 г. № 2-п, от 28.10.2014 г. № 39-п, от 12.11.2014 г. № 43-п, от 14.05.2015 г. № 22-п, от 25.05.2015 г. № 23-п, от 25.11.2016 г. № 56-п, от 20.01.2017 г. № 1-п, от 25.12.2017 г. № 64-п, от 16.07.2018 г. № 19-п, 24.12.2018 г. № 51-п, от 18.09.2019 г. № 39-п, от 25.12.2019 г. № 53-п, от 29.04.2020 г. № 11-п, от 25.09.2020 г. № 30-п, от 29.12.2020 г. № 54-п, от 01.07.2021 г. № 10-п, от 01.11.2021 г. № 53-п, от 27.12.2021г. № 72-п, от 19.04.2022 г. 8-п, 21.06.2022 г. № 10-п, от 01.11.2022 г. № 27-п, от 22.12.2022 г.№ 41-п, 12.05.23 № 24п) следующее изменение:

1) в статье IV Положения:

а) в части 4.15. слова «37357» заменить словами «44257»;

б) дополнить частью 4.15.1. следующего содержания: «4.15.1. Работникам по основному месту работы ежемесячно предоставляется специальная краевая выплата в целях повышения уровня оплаты труда работника. Максимальный размер выплаты при полностью отработанной норме рабочего времени и выполненной норме труда (трудовых обязанностей) составляет три тысячи рублей. Работникам по основному месту работы при не полностью отработанной норме рабочего времени размер специальной краевой выплаты исчисляется пропорционально отработанному работником времени».

2. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «село Мирюга» в сети «Интернет» ([https://miryuga-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://miryuga-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и распространяется на правоотношения, возникшие с 01.01.2024 года.

Глава села Мирюга п/п А.А. Топоченок

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**СЕЛА МИРЮГА**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 68-п

**О прогнозе социально-экономического развития муниципального образования села Мирюга на 2024 и плановый период 2025-2026 годы**

Руководствуясь статьей 173 Бюджетного Кодекса Российской Федерации, Федеральным Законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации, Уставом муниципального образования село Мирюга, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Одобрить прогноз социально-экономического развития муниципального образования село Мирюга на 2024 год и плановый 2025-2026 годы, согласно приложения к настоящему постановлению.

2. Разместить настоящее Постановление на сайте Администрации села Мирюга в сети «Интернет» (https://miryuga-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава села Мирюга п/п А.А. Топоченок

Приложение

Утверждено Постановлением

Администрации с. Мирюга

от 13.11.2023 года № 68-п

**ПРОГНОЗ**

**СОЦИАЛЬНО – ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**«СЕЛО МИРЮГА»**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**на 2024 год и плановый период 2025-2026гг**

**СОДЕРЖАНИЕ**

**Основание формирования Прогноза:**

* Бюджетный кодекс РФ;
* Федеральный Закон от 06.10.2003 № 131 –ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»;
* Закон Красноярского края «О закреплении вопросов местного значения за сельскими поселениями Красноярского края» № 9-3724 от 15.10.2015 года, (с изменениями от 16.11.2017 № 4-1097);
* Устав Эвенкийского муниципального района;
* Устав муниципального образования село Мирюга;
* Положение о бюджетном процессе с. Мирюга.

**Исполнительный орган формирования Прогноза:**

* Администрация села Мирюга

**Использование Прогноза:**

* Для принятия Решений по вопросам перспектив социально-экономического развития с. Мирюга и плановый период;
* Для формирования программно - целевого планирования с. Мирюга;
* Для разработки и принятия нормативно-правовых актов местных органов власти в соответствии с их полномочиями.

# Раздел 1.Общая характеристика сельского поселения

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Территория сельского поселения  Площадь сельского поселения (га) | 36,55 | 36,55 | 36,55 | 36,55 | 36,55 |
| 2 | Общее протяжение освещенных частей улиц, проездов, набережных и т.п. (км) | 3 | 3 | 3 | 3 | 3 |

### Раздел 2 Органы местного самоуправления

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Состав лиц, замещающих выборные муниципальные должности, муниципальные служащие | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
|  | Исполнительно-распорядительный орган | | | | | |
|  | Администрация села Мирюга | | | | | |
|  | Глава села Мирюга (шт.ед.) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Ведущий специалист (шт.ед.) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Представительный орган местного самоуправления –  сход граждан села Мирюга | | | | | |

### Раздел 3. Демографические показатели

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Численность постоянного населения на начало года (чел.) | 45 | 45 | 45 | 45 | 45 |
| 2. | Число родившихся за год человек) | 0 | 0 | 1 | 0 | 0 |
| 3. | Число умерших за год (человек) | 1 | - | - | - | - |
| 4. | Естественный прирост/убыль населения\* (человек) | 0 |  |  |  |  |
| 5. | Миграционный прирост/убыль населения\* (человек) | 0 |  |  |  |  |

### Раздел 4. Жилищно-коммунальное хозяйство

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Общая площадь жилого фонда кв.м | 1405 | 1473 | 1473 | 1473 | 1473 |
| 2. | Из них площадь муниципального жилого фонда (кв.м.) | 534 | 602 | 602 | 602 | 602 |
| 3 | Источники теплоснабжения (печное отопление) печей единиц | 28 | 29 | 29 | 29 | 29 |
| 4 | Объем дров (м3) | 1350 | 1690 | 1690 | 1690 | 1690 |
| 5 | Количество дизельных электростанций | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 6 | Их мощность общая квт.час | 75 | 75 | 75 | 75 | 75 |

### Раздел 5. Транспорт и связь

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Число предприятий связи общего пользования и их подразделений по обслуживанию клиентов (ед.) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2 | Число телефонных аппаратов общего пользования | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2.1 | в том числе домашних | 16 | 16 | 16 | 16 | 16 |
| 3 | Удаленность сельского поселения зимними дорогами до районного центра (Туры) км. | - | - | - | - | - |
| 4 | Общая протяженность улиц, (км) | 7 | 7 | 7 | 7 | 7 |
| 5. | Количество автомобилей всего | 3 |  |  |  |  |
| 5.1 | грузовых |  |  |  |  |  |
| 5.2 | легковых |  |  |  |  |  |
| 3.3 | Количество тракторной техники всего | 3 |  |  |  |  |
|  | Собственность частная |  |  |  |  |  |
|  | Муниципальная | 2 |  |  |  |  |

### Раздел 6. Социальная сфера

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
|  | Образование |  |  |  |  |  |
| 1. | Число дошкольных образовательных учреждений | - | - | - | - | - |
| 2. | Численность детей, посещающих дошкольные образовательные учреждения (человек) | - | - | - | - | - |
| 3. | Число общеобразовательных учреждений | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 4. | Численность учащихся |  |  |  |  |  |
|  | Здравоохранение |  |  |  |  |  |
| 1. | Число больничных учреждений – всего (единиц) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 1.1. | Из них: ФАП (фельдшерско-акушерский пункт) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Культура |  |  |  |  |  |
| 1. | Число общедоступных библиотек | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2. | Число пользователей библиотек (человек) | 30 | 30 | 30 | 30 | 30 |
| 3. | Сельский Дом культуры | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

### Раздел 7. Торговля и общественное питание

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г. отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1 | Магазины (единиц) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | площадь торгового зала (кв.м.) | 47 | 47 | 47 | 47 | 47 |

**Раздел 8. Рынок труда**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г. отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1 | Количество организаций, осуществляющих свою деятельность на территории поселения (единиц) | 9 | 9 | 9 | 9 | 9 |
| 1.1 | Количество работающих | 23 | 19 | 19 | 19 | 19 |
| 2.1 | Число фермерских хозяйств\* и родовых общин (единиц) | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 2.2 | Число индивидуальных предпринимателей осуществляющих свою деятельность на территории поселения (единиц) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 5. | Среднесписочная численность работников у индивидуальных предпринимателей (человек) | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 6. | Общая численность безработных | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 |
| 6.1 | в том числе численность зарегистрированных безработных | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 |

### Раздел 9. Местный бюджет

### (тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г. отчет | 2023г. оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Доходы местного бюджета | 11 323,7 |  | 8 595,5 | 8 542,2 | 8 544,4 |
| 1.1 | Доходы полученные из бюджетов других уровней | 11 230,8 |  | 8 487,8 | 8 436,4 | 8 436,4 |
| 1.2 | Налоговые и неналоговые доходы | 92,9 |  | 107,7 | 105,8 | 108,0 |
| 2. | Расходы местного бюджета | 11 023,6 |  | 8 596,9 | 8 543,2 | 8 545,4 |
| 3. | Непрограммные расходы | 5 489,7 |  | 7 068,9 | 7 168,9 | 7 368,9 |
| 4. | Программные расходы | 5 533,9 |  | 1 428,0 | 1 374,3 | 1 176,5 |
| 4.1 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | 5 533,9 |  | 1 428,0 | 1 374,3 | 1 176,5 |
| 4.1.1 | МПП «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности села Мирюга» | 53,0 |  | 356,0 | 70,0 | 34,0 |
| 4.1.2 | МПП« Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда села Мирюга» | 5 260,0 |  | 96,9 | 100,0 | 100,0 |
| 4.1.3 | МПП «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения села Мирюга и обеспечение безопасности дорожного движения» | 0,0 |  | 216,0 | 200,0 | 200,0 |
| 4.1.4 | МПП «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей села Мирюга» | 160,2 |  | 547,0 | 792,2 | 630,4 |
| 4.1.5 | МПП «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарный безопасности на территории села Мирюга» | 60,7 |  | 209,6 | 209,6 | 209,6 |
| 4.1.6 | МПП «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории  села Мирюга» | 0,0 |  | 1,5 | 1,5 | 1,5 |
| 5.1 | Муниципальная программа «профилактика правонарушений на территории села Мирюга Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023 годы» | 0,0 | 0,0 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |

**Пояснительная записка**

**к прогнозу социально-экономического развития села Мирюга венкийского муниципального района на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годы**

Село Мирюга является в соответствии с Федеральным Законом от 06.10.2003г. №131 ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» самостоятельным муниципальным образованием, находящимся в границах Эвенкийского муниципального района Красноярского края.

На основании дифференцированного подхода к развитию сельских территорий, сформированного Распоряжением Правительства Российской Федерации от 02.02.2015г. №151-р «О Стратегии устойчивого развития сельских территорий Российской Федерации на период до 2030 года», село Мирюга относится к четвертому типу - регионы со слабой очаговой освоенностью сельской местности и неблагоприятными природно-климатическими условиями ее развития. Четвертый тип охватывает малоосвоенные сельские территории со сложными природными условиями, мелкоочаговым развитием или традиционным хозяйством коренных народностей.

Границы территории сельского поселения установлены Законом Красноярского края от 6 октября 2011г. №13-6271 «Об установлении границ муниципального образования Эвенкийский муниципальный район и находящихся в его границах иных муниципальных образований».

Село Мирюга занимает площадь 36,55 га. Транспортная удаленность села Мирюга от крупного аэропорта села Байкит составляет 225 км (воздушные линии). Пассажирские перевозки круглогодичного значения, ограничиваются только воздушным транспортом, вертолетами Ми-8 от села Байкит до села Мирюга. Основная поставка продуктов питания, а также: хозяйственные товары, топливо, стройматериалы- осуществляются весенним караваном по речка Енисея и Подкаменная Тунгуска от г. Красноярска до с. Мирюга.

Численность населения в муниципальном образовании по состоянию на 01.10.2023 года составила 45 человек. Представителей коренных и малочисленных народов Севера в поселке 13 человек.

Представительный орган села Мирюга– Сход граждан. Глава муниципального образования является Председателем Схода граждан и Главой администрации. Исполнительно-распорядительный орган (местная Администрация) наделяется уставом муниципального образования полномочиями по решению вопросов местного значения, обладает правами юридического лица. Глава муниципального образования избирается Сходом граждан.

На территории поселения расположены филиалы предприятий и организаций осуществляющие свою деятельность: ФАП, Склад ГСМ МП «Эвенкиянефтепродукт», Производственный участок МП Байкитэнерго», Авиаплощадка с. Мирюга, АО «Почта России», Индивидуальный предприниматель, Администрация села Мирюга, сельская библиотека с. Мирюга МБУК «БЦБС».

Население живет за счет традиционных видов деятельности, которыми являются - рыболовство, охота, сбор дикоросов, сельское хозяйство.

При подготовке прогноза социально - экономического развития муниципального образования село Мирюга использованы данные статистики и организаций, непосредственно обслуживающих администрацию муниципального образования. В прогнозных расчетах учтены результаты финансово-хозяйственной деятельности муниципального образования за 2022 год и 9 месяцев 2023 года в различных секторах экономики, а также социально-демографических процессов, достигнутых на момент составления прогноза, а также текущие тенденции развития и другие условия функционирования экономики и социальной сферы.Прогнозы социально-экономического развития поселения позволяют определить:

- енденции и количественные параметры социально-экономического развития;

- ценить бюджетно-финансовое состояние в предстоящем периоде;

- оследствия решений муниципального образования села Мирюга на процессы экономического и социального развития поселения.

Прогноз социально-экономического развития на 2024-2026 годы основывается на оценке состояния и перспектив развития социально-экономической ситуации в МО село Мирюга.При составлении прогноза социально-экономического развития муниципального образования использованы:

- анные департамента финансов Администрации ЭМР;

- анные межведомственной бухгалтерии Администрации ЭМР.

Численность постоянного населения в среднем по состоянию на 01.10.2023 год составляет 45 человек. Текущие статистические данные за последние годы свидетельствуют о повышении демографической ситуации на территории. Благодаря улучшению социально-экономических условий на протяжении всего прогнозного периода будет расти средняя продолжительность жизни населения поселения.

В прогнозируемый период 2024-2026 годов рождаемость не возрастет.

Прогноз основных показателей развития муниципального сектора экономики муниципального образования сельского поселения село Мирюга Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов разработан в соответствии с утвержденным перечнем показателей с. Мирюга.

В основу данного документа положены базовые принципы подхода к территориальному прогнозированию, обоснования, как могут развиваться социальные и экономические процессы в поселке под воздействием внутренних и внешних факторов в период 2024-2026 годы.

Прогноз основных показателей, базируется на итоговых показателях 2022 года, не только по объектам муниципальной собственности, но и по всем хозяйственным субъектам, расположенным на территории поселения и влияющих на социально-экономическое развитие сельского поселения село Мирюга.

За сельским поселением село Мирюга закреплены предметы ведения - вопросы местного значения законами: Российской Федерации от 06.10.2003 № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Красноярского края № 9-3724 от 15.10.2015 года. «О закреплении вопросов местного значения за сельскими поселениями Красноярского края» № 9-3724 от 15.10.2015 года, Решением Эвенкийского районного Совета депутатов № 3-1459-27 от 11.12.2015 года с изменениями от 23.06.2017 года № 4-1597-4 «О передаче части полномочий органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района».

**1. Бюджетная политика, ее цели и задачи:**

- Сбалансированный бюджет

- Снижение бюджетного дефицита

- Координация стратегического и бюджетного планирования

**2. Ключевые направления для формирования доходов бюджетной системы**

Основным источником собственных доходов сельского поселения является налог на доходы физических лиц.

Доходная часть бюджета сельского поселения на 97,83% состоит из привлеченных ресурсов бюджета субъекта Российской Федерации.

**3. Ключевые вопросы бюджетных расходов:**

- Повышение социальной защиты населения

- Развитие инфраструктуры и благоустройства поселения.

- Проект местного бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов сформирован на основе муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования село Мирюга»

Доля программных расходов по двум программам по состоянию на 01.10.2023 года составила 28,51%, в связи с внутренним перераспределением на непрограммные расходы, носящие приоритетный характер.

**4. В сфере межбюджетных отношений:**

При формировании системы межбюджетных отношений в Красноярском крае на 2024 -2026 годы учитываются изменения федерального законодательства.

Условия предоставления межбюджетных трансфертов из бюджетов муниципальных районов бюджетам поселений приведены в соответствие с основными условиями предоставления межбюджетных трансфертов из бюджетов субъекта, указанными в статье 136 Бюджетного кодекса Российской Федерации и регламентируется Законами Красноярского края

**5. Оценка направлений и их ограничения**

1. Для выполнения поставленных целей и задач бюджетной политики необходима координация стратегического и бюджетного планирования.

2. Практическую реализацию планов направить на усиление координации деятельности местных органов власти, ее ответственности за повышение уровня качества жизни населения.

3. Наращивание доходной базы, за счет дополнительных налоговых отчислений все налоги с дополнительно сформированной налоговой базы остаются в местном бюджете.

4. Для выработки стратегии в среднесрочном периоде муниципального образования села Мирюга потребуется повышение надежности экономических прогнозов, стратегического планирования.

**Ограничения**

- слабая инвестиционная политика, отсутствие специалистов для работы в этом направлении;

- отсутствие муниципальной статистики;

- кризисные явления.

**Администрация**

**Села Мирюга**

**Эвенкийского муниципального района**

**Красноярского края**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 69-п

**О внесении изменений в Постановление № 32-п от 11.11.2022г. Об утверждении муниципальной программы Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга на 2023-2025гг.»**

В соответствие со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Устава п. Кузьмовка Эвенкийского муниципального района Красноярского края, Постановления № 58-п от 23.10.2023 г «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ села Мирюга Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации», **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести изменения в Постановление администрации села Мирюга от 11.11.2022г. № 32-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга на 2023-2025гг.»

2. Разместить настоящее Постановление на сайте Администрации села Мирюга в сети «Интернет» (https://miryuga-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

4. Контроль за исполнением настоящего Постановления оставляю за собой.

Глава села Мирюга п/п А.А. Топоченок

Приложение

Утверждено постановлением

Администрации с. Мирюга

от «13» ноября 2023 года № 69-п

**1.ПАСПОРТ**

**муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования «села Мирюга»**

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование программы | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Кузьмовка» (далее – Программа) |
| Основание для разработки Программы | Статья 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации; Постановление № 58-п от 23.10.2023 г «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ села Мирюга Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации» |
| Ответственный исполнитель Программы | Администрация села Мирюга |
| Перечень подпрограмм и отдельные мероприятия  Программы | Подпрограмма 1 «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности села Мирюга»  Подпрограмма 2 **«**Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда села Мирюга»  Подпрограмма 3 «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения села Мирюга и обеспечение безопасности дорожного движения**»**  Подпрограмма 4«Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей села Мирюга»;  Подпрограмма 5«Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории села Мирюга»  Подпрограмма 6 «Противодействие экстремизму, и профилактика терроризма на территории села Мирюга» |
| Цель Программы | Устойчивое развитие села Мирюга, эффективная реализация органами местного самоуправления полномочий, закрепленных за селом Мирюга |
| Задачи Программы | 1.Формирование и управление муниципальной собственностью; проведение мероприятий по землеустройству и землепользованию.  2.Предоставление малоимущим гражданам, нуждающимся в улучшении жилищных условий, жилых помещений; организация строительства и ремонт муниципального жилищного фонда.  3.Повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог поселка.  4. Создание безопасных и комфортных условий функционирования объектов внешнего благоустройства муниципальной собственности. 5.Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах населенных пунктов поселения.  6. Противодействие экстремизму и профилактика терроризма |
| Этапы и сроки  реализации Программы | 2024-2026 годы |
| Перечень целевых показателей и показателей результативности программы с расшифровкой плановых значений по годам ее реализации, значение целевых показателей на долгосрочный период,  Перечень объектов капитальных вложений | Перечень целевых показателей утвержден в Приложении 1 к муниципальной программе.  Значения целевых показателей утверждены в Приложении 2 к муниципальной программе.  Перечень объектов капитальных вложений отражены в Приложении 3 к муниципальной программе. |
| Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы | Местный бюджет всего 10 894,6 тыс. рублей в том числе по годам:  в 2022 году – 5 533,9 тыс. рублей;  в 2023 году – 1 381,9 тыс. рублей;  в 2024 году – 1 428,0 тыс. рублей;  в 2025 году – 1 374,3 тыс. рублей;  в 2026 году – 1 176,5 тыс. рублей.  Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы отражена в Приложении № 4 муниципальной программы. |

Приложение № 4

к муниципальной программе

«Устойчивое развитие муниципального образования

«поселок Кузьмовка» 2023-2025 годы

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Финансовое обеспечение**  **Муниципальной программы (МП) с подпрограммами (МПП)**  **период 2024-2026 годы сельского поселения села Мирюга**  (тыс. рублей) | | | | | | | |
| №  п/п | Наименование программы,  подпрограмм | Отчетный  2022 год | Текущий  2023 год | Очередной  2024 год | Плановый период | | Всего  за период  2022-2026 |
| Первый год  2025 | Второй год  2026 |
| 1. | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования «села Мирюга» | 5 533,9 | 1 381,9 | 1 428,0 | 1 374,3 | 1 176,5 | 10 894,6 |
| 1.1 | МПП «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности села Мирюга» | 53,0 | 41,9 | 356,0 | 70,0 | 34,0 | 554,9 |
| 1.2. | МПП «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда села Мирюга» | 5 260,0 | 944,5 | 96,9 | 100,0 | 100,0 | 6 501,4 |
| 1.3 | МПП «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения села Мирюга и обеспечение безопасности дорожного движения» | 0,0 | 0,0 | 216,0 | 200,0 | 200,0 | 616,0 |
| 1.4 | МПП «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей села Мирюга» | 160,2 | 364,0 | 547,0 | 792,2 | 630,4 | 2 493,8 |
| 1.5. | МПП «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарный безопасности на территории села Мирюга» | 60,7 | 30,0 | 209,6 | 209,6 | 209,6 | 719,5 |
| 1.6. | МПП «Противодействие экстремизму, и профилактика терроризма на территории села Мирюга» | 0,0 | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 6,0 |

**Администрация**

**села Мирюга**

**Эвенкийского муниципального района**

**Красноярского края**

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 27-р

**О предварительных итогах социально-экономического развития Муниципального образования с. Мирюга за 9 месяцев 2023 года и ожидаемых итогах социально - экономического развития за текущий 2023 год**

В целях подготовки информационной основы для формирования проекта бюджета Муниципального образования села Мирюга на 2024 финансовый год и плановый период 2025-2026 годы, в соответствии с требованиями Бюджетного Кодекса РФ и Положением о бюджетном процессе в селе Мирюга, утвержденного Решением Схода граждан от 17.11.2017г. № 25 «О Положении о бюджетном процессе в поселке Кузьмовка» (в редакции от 25.12.2017г. № 28, от 21.05.2019г. № 9, от 25.10.2019г. № 34, от 11.06.2020г. № 3, от 17.11.2020г. № 28, от 28.12.2020г. № 33, от 01.03.2021г. № 3, от 27.12.2021г. № 42, от 17.08.2022г. № 6, от 12.07.2023г. № 19)

1. Одобрить предварительные итоги социально - экономического развития Муниципального образования с. Мирюга за 9 месяцев 2023 года и ожидаемые итоги социально - экономического развития с. Мирюга за текущий 2023 год, согласно приложению к настоящему Распоряжению.

2. Настоящее Распоряжение вступает в силу со дня подписания и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

3. Контроль данного Распоряжения оставляю за собой.

Глава села Мирюга п/п А.А. Топоченок

**Предварительные итоги социально-экономического развития муниципального образования села Мирюга за 9 месяцев 2023 года и ожидаемые итоги социально экономического развития с. Мирюга за текущий финансовый 2023 год**

Деятельность Администрации сельского поселения «поселок Кузьмовка» в текущем финансовом году была направлена на удержание достигнутой ранее положительной динамики развития экономики, улучшение ситуации в социальной сфере, на комфортность проживания на территории поселения.

1. Предварительные итоги социально-экономического развития муниципального образования сельского поселения «село Мирюга» за текущий период 2023 года можно охарактеризовать следующими изменениями показателей:

**ОСНОВНЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ**

**социально-экономического развития муниципального образования села Мирюга в 2023 году**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Показатели | Ед. изм. | Предварительные итоги за 9 мес. 2023 года | Ожидаемые итоги за текущий финансовый 2023 год |
| Труд и занятость населения | | | |
| Численность постоянного населения (среднегодовая) | чел. | 45 | 45 |
| Естественный прирост | чел. | 0 | 0 |
| Миграционный прирост | чел. | 0 | 0 |
| Численность экономически активного населения (работающие) | чел. | 19 | 19 |
| Численность незанятых граждан, состоящих на учете в СЗ | чел. | 2 | 2 |
| из них численность официально зарегистрированных безработных | чел. | 2 | 2 |
| Жилищно-Коммунальное хоз-во | | | |
| Площадь жилищного фонда в поселении | кв.м | 1,5 | 1,5 |
| В том числе муниципальной собственности | кв.м | 0,6 | 0,6 |
| Ввод в эксплуатацию жилых домов всех форм собственности (кол-во домов /кв.м) | ед./кв.м | х | х |
| Из них первичное жилье (строительство) | ед./кв.м | - | - |
| Вторичное жилье (после кап. ремонта) | /кв.м | х | х |
| Из них муниципальной собственности | кв.м | х | х |
| Из них первичное жилье (строительство) | ед./кв.м | - | - |
| Вторичное жилье, реконструкция | ед./кв.м | х | х |
| Налоговые и неналоговые доходы | тыс. руб. | 67,3 | 93,8 |
| Доходы бюджета с учетом безвозмездных перечислений | тыс. руб. | 4 362,0 | 12 944,6 |
| Расходы бюджета, в том числе по видам расходов | тыс. руб. | 4 651,2 | 13 265,3 |
| Общегосударственные вопросы | тыс. руб. | 2 765,3 | 7 095,1 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | тыс. руб. | 30,0 | 110,3 |
| Национальная экономика | тыс. руб. | 0,0 | 247,8 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | тыс. руб. | 1 435,4 | 5 391,5 |
| Межбюджетные трансферты | тыс. руб. | 420,6 | 420,6 |
| Бюджетное исполнение расходов в расчете на 1 жителя | тыс. руб. | 96,9 | 287,7 |
| Малое предпринимательство |  |  |  |
| Количество индивидуальных предпринимателей | ед. | 1 | 1 |
| Среднесписочная численность работников по индивидуальным предпринимателям | чел. | 1 | 1 |

Таковы основные предварительные итоги социально-экономического развития поселения в 2023 году. В течение всего года сохранялась стабильная социально-экономическая ситуация в поселении, принимались необходимые меры для обеспечения нормальных условий проживания жителей поселения, их социальной защиты и поддержки, соблюдения на территории поселения общественной безопасности и правопорядка. Главным результатом уходящего года стало закрепление положительной динамики развития поселения. Выполнены все взятые обязательства, которые предусмотрены действующим законодательством.

Глава села Мирюга п/п А.А. Топоченок

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**СХОД ГРАЖДАН СЕЛА МИРЮГА**

**РЕШЕНИЕ**

« » 2023 г. № с. Мирюга

**О бюджете села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов**

В целях урегулирования бюджетных правоотношений, в соответствии со статьей 9 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руководствуясь Уставом села Мирюга, Сход граждан села Мирюга **РЕШИЛ:**

1. Утвердить основные характеристики местного бюджета села Мирюга (далее – местный бюджет) на 2024 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов местного бюджета в сумме 8 595,5 тыс. рублей;

2) общий объем расходов местного бюджета в сумме 8 596,9 тыс. рублей;

3) дефицит местного бюджета в сумме 1,4 тыс. рублей;

4) источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета в сумме 1,4 тыс. рублей согласно приложению 1 к настоящему Решению.

2. Утвердить основные характеристики местного бюджета на 2025 год и на 2026 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов местного бюджета на 2025 год в сумме 8 542,2 тыс. рублей и на 2026 год в сумме 8 544,4 тыс. рублей;

2) общий объем расходов местного бюджета на 2025 год в сумме 8 543,2 тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 300,0 тыс. рублей, и на 2026 год в сумме 8 545,4 тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 500,0 тыс. рублей;

3) дефицит местного бюджета на 2025 и 2026 годы в сумме 1,0 тыс. рублей на каждый год периода;

4) источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета на 2025 и 2026 годы в сумме 1,0 тыс. рублей на каждый год периода согласно приложению 1 к Решению.

3. Утвердить доходы местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 2 к настоящему Решению.

4. Утвердить в пределах общего объема расходов местного бюджета, установленного пунктами 1 и 2 настоящего Решения:

1) распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской федерации на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 3 к настоящему Решению;

2) ведомственную структуру расходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 4 к настоящему Решению;

3) распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам села Мирюга и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 5 к настоящему Решению.

5. Установить, что заключение и оплата муниципальными учреждениями и органами местного самоуправления договоров, исполнение которых осуществляется за счёт средств местного бюджета, производятся в пределах утверждённых им лимитов бюджетных обязательств в соответствии с классификацией расходов местного бюджета и с учётом принятых и неисполненных обязательств.

Обязательства, вытекающие из договоров, исполнение которых осуществляется за счет средств местного бюджета, принятые муниципальными учреждениями сверх утвержденных им лимитов бюджетных обязательств, не подлежат оплате за счет средств местного бюджета на 2024 год.

Учет обязательств, подлежащих исполнению за счет средств местного бюджета муниципальными учреждениями, финансируемыми из местного бюджета на основе смет доходов и расходов, обеспечивается через орган, осуществляющий кассовое обслуживание исполнения местного бюджета.

6. Администрация села Мирюга не вправе принимать в 2024 году решения по увеличению численности муниципальных служащих и работников муниципальных учреждений и организаций бюджетной сферы находящихся в ведении органов местного самоуправления села Мирюга.

7. Установить, что в расходной части местного бюджета предусматривается резервный фонд Администрации села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 100,0 тыс. рублей на каждый год периода.

Расходование средств резервного фонда осуществляется в порядке, установленном Администрацией поселка.

8. Установить, что отдельные полномочия по исполнению местного бюджета осуществляются Департаментом финансов администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края на основании соглашения между Администрацией Эвенкийского муниципального района и Администрацией села Мирюга.

9. Установить, что функции по кассовому обслуживанию исполнения местного бюджета осуществляются Отделом № 56 Управления Федерального казначейства по Красноярскому краю на основании соглашения между Администрацией села Мирюга и Управлением Федерального казначейства Красноярского края.

10. Установить, что бюджетный учет исполнения бюджета села Мирюга осуществляется Муниципальным казенным учреждением «Межведомственная бухгалтерия» Эвенкийского муниципального района Красноярского края на основании договора между Администрацией села Мирюга и МКУ «Межведомственная бухгалтерия» ЭМР Красноярского края.

11. Установить, что отдельные полномочия по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля осуществляются Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района на основании соглашения между Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района и Администрацией села Мирюга.

12. Нормативные и иные правовые акты органов местного самоуправления, влекущие дополнительные расходы за счет средств местного бюджета на текущий год, а также сокращающие его доходную базу, реализуются и применяются только при наличии соответствующих источников дополнительных поступлений в местный бюджет и (или) при сокращении расходов по конкретным статьям местного бюджета на текущий год, а также после внесения соответствующих изменений в настоящее Решение.

В случае, если реализация правового акта частично (не в полной мере) обеспечена источниками финансирования в местном бюджете, такой правовой акт реализуется и применяется в пределах средств, предусмотренных на эти цели в местном бюджете на текущий год.

13. Установить верхний предел муниципального долга села Мирюга:

на 1 января 2025 года в сумме 53 825,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,00 рублей;

на 1 января 2026 года в сумме 52 884,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,00 рублей;

на 1 января 2027 года в сумме 54 002,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,00 рублей.

14. Утвердить общий объем средств местного бюджета на исполнение публичных нормативных обязательств села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 0,0 тыс. рублей, ежегодно.

15. Направить иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района:

- на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 439,5 тыс. рублей, ежегодно, согласно приложению 6;

- на осуществление отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 133,0 тыс. рублей, ежегодно, согласно приложению 6.

16. Утвердить методику расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением, согласно приложению 7.

17. Утвердить методику расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля, согласно приложению 8.

18. Установить, что в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов муниципальные гарантии села Мирюга не предоставляются.

Бюджетные ассигнования на исполнение муниципальных гарантий села Мирюга по возможным гарантийным случаям на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов не предусмотрены.

19. Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда местного бюджета на 2024 год в сумме 216,0 тыс. рублей, на плановый период 2025-2026 годы в сумме 200,0 тыс. рублей, ежегодно.

20. Установить нормативы распределения поступлений в бюджет поселения в соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом о федеральном бюджете, Законом края «О межбюджетных отношениях в Красноярском крае».

21. Установить, что руководитель Департамента финансов Администрации Эвенкийского муниципального района, действуя на основании соглашения между органами местного самоуправления села Мирюга и органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района о передаче осуществления части полномочий по решению вопросов местного значения, вправе в ходе исполнения настоящего Решения вносить изменения в сводную бюджетную роспись села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов без внесения изменений в настоящее Решение:

1) на сумму доходов, дополнительно полученных от безвозмездных поступлений от физических и юридических лиц, в том числе добровольных пожертвований, и от иной приносящей доход деятельности (за исключением доходов от сдачи в аренду имущества, находящегося в муниципальной собственности и переданного в оперативное управление муниципальным казенным учреждениям), осуществляемой муниципальными казенными учреждениями, сверх утвержденных настоящим Решением и (или) бюджетной сметой бюджетных ассигнований на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений и направленных на финансирование расходов данных учреждений в соответствии с бюджетной сметой;

2) в случаях образования, переименования, реорганизации, ликвидации органов местного самоуправления села Мирюга, перераспределения их полномочий и (или) численности, а также в случаях осуществления расходов на выплаты работникам при их увольнении в соответствии с действующим законодательством - в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением на обеспечение их деятельности;

3) в случаях переименования, реорганизации, ликвидации, создания муниципальных учреждений, перераспределения объема оказываемых муниципальных услуг, выполняемых работ и (или) исполняемых муниципальных функций и численности, а также в случаях осуществления расходов на выплаты работникам при их увольнении в соответствии с действующим законодательством - в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением на обеспечение их деятельности;

4) в случае перераспределения бюджетных ассигнований в пределах общего объема расходов, предусмотренных муниципальному бюджетному или автономному учреждению в виде субсидий, включая субсидии на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, субсидии на цели, не связанные с финансовым обеспечением выполнения муниципального задания, субсидии на осуществление капитальных вложений в объекты капитального строительства муниципальной собственности села Мирюга и приобретение объектов недвижимого имущества в муниципальную собственность поселения;

5) на сумму средств межбюджетных трансфертов, передаваемых из районного бюджета на осуществление отдельных целевых расходов на основании федеральных законов и (или) нормативных правовых актов Президента Российской Федерации и Правительства Российской Федерации, законов Красноярского края и нормативных правовых актов  Губернатора Красноярского края и Правительства Красноярского края, а также соглашений, заключенных с главными распорядителями средств и уведомлений главных распорядителей средств и финансового органа Эвенкийского муниципального района;

6) в случае уменьшения суммы средств межбюджетных трансфертов из районного бюджета;

7) в случае внесения изменений Министерством финансов Российской Федерации в структуру, порядок формирования и применения кодов бюджетной классификации Российской Федерации, а также присвоения кодов составным частям бюджетной классификации Российской Федерации;

8) в случае исполнения исполнительных документов (за исключением судебных актов) и решений налоговых органов о взыскании налога, сбора, страховых взносов, пеней и штрафов, предусматривающих обращение взыскания на средства бюджета поселка, - в пределах общего объема средств, предусмотренных главному распорядителю средств бюджета поселка;

9) в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением для финансирования мероприятий в рамках одной муниципальной программы села Мирюга, после внесения изменений в указанную программу в установленном порядке.

22. Установить, что размеры денежного вознаграждения лиц, замещающих муниципальные должности села Мирюга, размеры должностных окладов по должностям муниципальной службы поселения, проиндексированные в 2020, 2022 2023 годах, увеличиваются (индексируются) в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов на коэффициент, равный 1.

23. Установить, что заработная плата работников муниципальных учреждений увеличивается (индексируется) в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов на коэффициент, равный 1.

24. Утвердить программу внутренних заимствований села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025 - 2026 годов согласно приложению 9 к настоящему Решению.

25. Направить за счет средств бюджета села Мирюга бюджетные инвестиции юридическим лицам, не являющимся муниципальными учреждениями и муниципальными унитарными предприятиями, в 2024 году согласно приложению 10 к настоящему Решению.

26. Установить, что погашение кредиторской задолженности, сложившейся по принятым в предыдущие годы, фактически произведенным, но не оплаченным по состоянию на 1 января 2024 года обязательствам, производится главными распорядителями средств бюджета села Мирюга за счет утвержденных им бюджетных ассигнований на 2024 год.

27. Остатки средств местного бюджета на 01 января 2024 года, 01 января 2025 года, 01 января 2026 года в полном объеме направляются на покрытие временных кассовых разрывов, возникающих в ходе исполнения местного бюджета в 2024, 2025, 2026 годах.

28. Разместить настоящее Решение на сайте муниципального образования «село Мирюга» в сети «Интернет» ([https://miryuga-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://miryuga-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

29. Настоящее Решение вступает в силу 01 января 2024 года, и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава села Мирюга

Председатель Схода

граждан села Мирюга п/п А.А. Топоченок

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Схода граждан села Мирюга от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | |  | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | |
| № строки | | | | | Код | | | | | | | | | | | | | Наименование кода поступлений в бюджет, группы, подгруппы, статьи, подстатьи, элемента, подвида, аналитической группы вида источников финансирования дефицитов бюджетов | | | | | | | | | | | | Сумма | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2024 год | | | | | | | 2025 год | | | | | | | | | 2026 год | | | |
|  | | | | | 1 | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | | | | | 3 | | | | | | | 4 | | | | | | | | | 5 | | | |
| 1 | | | | | 224 01 05 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджетов | | | | | | | | | | | | 1,4 | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | | 1,0 | | | |
| 2 | | | | | 224 01 05 00 00 00 0000 500 | | | | | | | | | | | | | Увеличение остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | -8 595,5 | | | | | | | -8 542,2 | | | | | | | | | -8 544,4 | | | |
| 3 | | | | | 224 01 05 02 00 00 0000 500 | | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | -8 595,5 | | | | | | | -8 542,2 | | | | | | | | | -8 544,4 | | | |
| 4 | | | | | 224 01 05 02 01 00 0000 510 | | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | | | | | | | | | -8 595,5 | | | | | | | -8 542,2 | | | | | | | | | -8 544,4 | | | |
| 5 | | | | | 224 01 05 02 01 10 0000 510 | | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | | | | | | | | | -8 595,5 | | | | | | | -8 542,2 | | | | | | | | | -8 544,4 | | | |
| 6 | | | | | 224 01 05 00 00 00 0000 600 | | | | | | | | | | | | | Уменьшение остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | 8 596,9 | | | | | | | 8 543,2 | | | | | | | | | 8 545,4 | | | |
| 7 | | | | | 224 01 05 02 00 00 0000 600 | | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | 8 596,9 | | | | | | | 8 543,2 | | | | | | | | | 8 545,4 | | | |
| 8 | | | | | 224 01 05 02 01 00 0000 610 | | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | | | | | | | | | 8 596,9 | | | | | | | 8 543,2 | | | | | | | | | 8 545,4 | | | |
| 9 | | | | | 224 01 05 02 01 10 0000 610 | | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | | | | | | | | | 8 596,9 | | | | | | | 8 543,2 | | | | | | | | | 8 545,4 | | | |
| 10 | | | | | 224 90 00 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | | Источники финансирования дефицита бюджетов -всего: | | | | | | | | | | | | 1,4 | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | | 1,0 | | | |
| 11 | | | | | 224 79 00 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | | Результат исполнения бюджета (дефицит "--", профицит "+") | | | | | | | | | | | | -1,4 | | | | | | | -1,0 | | | | | | | | | -1,0 | | | |
| Приложение 2 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Схода граждан села Мирюга от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  | | | | |  |  |  |  |  |  | |  | | | |  | |  | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | |  | |
|  | **Доходы местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  | | | | |  |  |  |  | |  | |  | | | |  | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | |
| № строки | Код классификации доходов бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | Наименование кода классификации доходов бюджета | | | | | | | | Доходы местного бюджета 2024 года | | | | | | Доходы местного бюджета 2025 года | | | | | | | | Доходы местного бюджета 2026 года | | | |
| код главного администратора | | | | | код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | код группы подвида | | | | | | | | код аналитической группы подвида | | |
|
|  | 1 | | | | | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | | | | | | | | 8 | | | 9 | | | | | | | | 10 | | | | | | 11 | | | | | | | | 12 | | | |
| 1 | 000 | | | | | 1 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | | | 000 | | | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | | | | | | | | 107,7 | | | | | | 105,8 | | | | | | | | 108,0 | | | |
| 2 | 182 | | | | | 1 | 01 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | | | 000 | | | Налоги на прибыль, доходы | | | | | | | | 30,4 | | | | | | 31,6 | | | | | | | | 32,8 | | | |
| 3 | 182 | | | | | 1 | 01 | 02 | 000 | 01 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Налог на доходы физических лиц | | | | | | | | 30,4 | | | | | | 31,6 | | | | | | | | 32,8 | | | |
| 4 | 182 | | | | | 1 | 01 | 02 | 010 | 01 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации, а также доходов от долевого участия в организации, полученных в виде дивидендов | | | | | | | | 30,4 | | | | | | 31,6 | | | | | | | | 32,8 | | | |
| 5 | 000 | | | | | 1 | 03 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | | | 000 | | | Налоги на товары (работы, услуги), реализуемые на территории Российской Федерации | | | | | | | | 74,6 | | | | | | 71,4 | | | | | | | | 72,3 | | | |
| 6 | 000 | | | | | 1 | 03 | 02 | 000 | 01 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | | | | | | | | 74,6 | | | | | | 71,4 | | | | | | | | 72,3 | | | |
| 7 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 230 | 01 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | 38,9 | | | | | | 33,2 | | | | | | | | 33,0 | | | |
| 8 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 231 | 01 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | 38,9 | | | | | | 33,2 | | | | | | | | 33,0 | | | |
| 9 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 240 | 01 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | 0,2 | | | | | | 0,2 | | | | | | | | 0,3 | | | |
| 10 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 241 | 01 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | 0,2 | | | | | | 0,2 | | | | | | | | 0,3 | | | |
| 11 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 250 | 01 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | 40,3 | | | | | | 43,1 | | | | | | | | 44,6 | | | |
| 12 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 251 | 01 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | 40,3 | | | | | | 43,1 | | | | | | | | 44,6 | | | |
| 13 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 260 | 01 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | -4,8 | | | | | | -5,1 | | | | | | | | -5,7 | | | |
| 14 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 261 | 01 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | -4,8 | | | | | | -5,1 | | | | | | | | -5,7 | | | |
| 15 | 182 | | | | | 1 | 06 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | | | 000 | | | Налоги на имущество | | | | | | | | 2,7 | | | | | | 2,8 | | | | | | | | 2,9 | | | |
| 16 | 182 | | | | | 1 | 06 | 06 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Земельный налог | | | | | | | | 2,7 | | | | | | 2,8 | | | | | | | | 2,9 | | | |
| 17 | 182 | | | | | 1 | 06 | 06 | 040 | 00 |  | 0000 | | | | |  | | 110 | | | Земельный налог с физических лиц | | | | | | | | 2,7 | | | | | | 2,8 | | | | | | | | 2,9 | | | |
| 18 | 182 | | | | | 1 | 06 | 06 | 043 | 10 | 0000 | | | | | | | | 110 | | | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | | | | | | | | 2,7 | | | | | | 2,8 | | | | | | | | 2,9 | | | |
| 19 | 000 | | | | | 2 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | | | 000 | | | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | | | | | | | | 8 487,8 | | | | | | 8 436,4 | | | | | | | | 8 436,4 | | | |
| 20 | 000 | | | | | 2 | 02 | 00 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | | | 000 | | | Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | | | | | | | | 8 487,8 | | | | | | 8 436,4 | | | | | | | | 8 436,4 | | | |
| 21 | 224 | | | | | 2 | 02 | 10 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | | | 150 | | | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | | | | | | | | 7 488,6 | | | | | | 6 351,4 | | | | | | | | 6 351,4 | | | |
| 22 | 224 | | | | | 2 | 02 | 16 | 001 | 00 | 0000 | | | | | | | | 150 | | | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов, городских округов с внутригородским делением | | | | | | | | 7 227,0 | | | | | | 6 149,0 | | | | | | | | 6 149,0 | | | |
| 23 | 224 | | | | | 2 | 02 | 16 | 001 | 10 | 0000 | | | | | | | | 150 | | | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | | | | | | | | 7 227,0 | | | | | | 6 149,0 | | | | | | | | 6 149,0 | | | |
| 24 | 224 | | | | | 2 | 02 | 19 | 999 | 00 | 0000 | | | | | | | | 150 | | | Прочие дотации | | | | | | | | 261,6 | | | | | | 202,4 | | | | | | | | 202,4 | | | |
| 25 | 224 | | | | | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 0000 | | | | | | | | 150 | | | Прочие дотации бюджетам сельских поселений | | | | | | | | 261,6 | | | | | | 202,4 | | | | | | | | 202,4 | | | |
| 26 | 224 | | | | | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 7601 | | | | | | | | 150 | | | Прочие дотации бюджетам сельских поселений (на выравнивание бюджетной обеспеченности бюджетов сельских поселений, исходя из численности населения за счет средств субвенции краевого бюджета) | | | | | | | | 261,6 | | | | | | 202,4 | | | | | | | | 202,4 | | | |
| 27 | 224 | | | | | 2 | 02 | 40 | 000 | 00 | 0000 | | | | | | | | 150 | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | 999,2 | | | | | | 2 085,0 | | | | | | | | 2 085,0 | | | |
| 28 | 224 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 00 | 0000 | | | | | | | | 150 | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | | | | | | | | 999,2 | | | | | | 2 085,0 | | | | | | | | 2 085,0 | | | |
| 29 | 224 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 0000 | | | | | | | | 150 | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений | | | | | | | | 999,2 | | | | | | 2 085,0 | | | | | | | | 2 085,0 | | | |
| 30 | 224 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1013 | | | | | | | | 150 | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | | | | | | | | 963,2 | | | | | | 2 049,0 | | | | | | | | 2 049,0 | | | |
| 31 | 224 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1059 | | | | | | | | 150 | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | | | | | | | | 36,0 | | | | | | 36,0 | | | | | | | | 36,0 | | | |
|  |  | | | | |  |  |  |  |  |  | | | | | | | |  | | | Всего доходов | | | | | | | | 8 595,5 | | | | | | 8 542,2 | | | | | | | | 8 544,4 | | | |
| Приложение 3 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Схода граждан села Мирюга от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | |  | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | | | |
| **Распределение** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | |  | | | | |  | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | | |
| № строки | | | Наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | Раздел, подраздел | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | | Сумма на 2026 год | | | | | | | | | |
|  | | | 1 | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | 3 | | | | | 4 | | | | | | 5 | | | | | | | | | |
| 1 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | 0100 | | | | | 6 954,9 | | | | | 6 332,9 | | | | | | 6 332,9 | | | | | | | | | |
| 2 | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | 0102 | | | | | 2 026,4 | | | | | 1 819,2 | | | | | | 2 026,4 | | | | | | | | | |
| 3 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | 0104 | | | | | 4 471,0 | | | | | 4 378,2 | | | | | | 4 171,0 | | | | | | | | | |
| 4 | | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | | 0111 | | | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | | | | |
| 5 | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | 0113 | | | | | 357,5 | | | | | 35,5 | | | | | | 35,5 | | | | | | | | | |
| 6 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | 0300 | | | | | 209,6 | | | | | 209,6 | | | | | | 209,6 | | | | | | | | | |
| 7 | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | 0310 | | | | | 209,6 | | | | | 209,6 | | | | | | 209,6 | | | | | | | | | |
| 8 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | 0400 | | | | | 216,0 | | | | | 236,0 | | | | | | 200,0 | | | | | | | | | |
| 9 | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | 0409 | | | | | 216,0 | | | | | 200,0 | | | | | | 200,0 | | | | | | | | | |
| 10 | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | | 0412 | | | | | 0,0 | | | | | 36,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |
| 11 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | 0500 | | | | | 643,9 | | | | | 892,2 | | | | | | 730,4 | | | | | | | | | |
| 12 | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | | 0501 | | | | | 96,9 | | | | | 100,0 | | | | | | 100,0 | | | | | | | | | |
| 13 | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | 0503 | | | | | 547,0 | | | | | 792,2 | | | | | | 630,4 | | | | | | | | | |
| 14 | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | 1400 | | | | | 572,5 | | | | | 572,5 | | | | | | 572,5 | | | | | | | | | |
| 15 | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | 1403 | | | | | 572,5 | | | | | 572,5 | | | | | | 572,5 | | | | | | | | | |
| 16 | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | |  | | | | | 0,0 | | | | | 300,0 | | | | | | 500,0 | | | | | | | | | |
|  | | | ВСЕГО: | | | | | | | | | | | |  | | | | | 8 596,9 | | | | | 8 543,2 | | | | | | 8 545,4 | | | | | | | | | |
| Приложение 4 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Схода граждан села Мирюга от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Ведомственная структура расходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | |  | | | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | |  | | | |  | | | |  | | | (тыс. рублей) | | | | | | | |
| № строки | | | | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | Код ведомства | | | | Раздел, подраздел | | | Целевая статья | | | Вид расходов | | | | Сумма на 2024 год | | | | Сумма на 2025 год | | | Сумма на 2026 год | | | | | | | |
|
|  | | | | 1 | | | | | | | | | | 2 | | | | 3 | | | 4 | | | 5 | | | | 6 | | | | 7 | | | 8 | | | | | | | |
| 1 | | | | Муниципальное учреждение «Администрация села Мирюга» Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | |  | | | | 8 596,9 | | | | 8 243,2 | | | 8 045,4 | | | | | | | |
| 2 | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | 224 | | | | 0100 | | |  | | |  | | | | 6 954,9 | | | | 6 332,9 | | | 6 332,9 | | | | | | | |
| 3 | | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | 224 | | | | 0102 | | |  | | |  | | | | 2 026,4 | | | | 1 819,2 | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 4 | | | | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | | | | | | | | | | 224 | | | | 0102 | | | 81 0 00 00000 | | |  | | | | 2 026,4 | | | | 1 819,2 | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 5 | | | | Функционирование Главы муниципального образования | | | | | | | | | | 224 | | | | 0102 | | | 81 1 00 00000 | | |  | | | | 2 026,4 | | | | 1 819,2 | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 6 | | | | Глава муниципального образования села Мирюга в рамках непрограммных расходов села | | | | | | | | | | 224 | | | | 0102 | | | 81 1 00 00230 | | |  | | | | 2 026,4 | | | | 1 819,2 | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 7 | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | 224 | | | | 0102 | | | 81 1 00 00230 | | | 100 | | | | 2 026,4 | | | | 1 819,2 | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 8 | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | 224 | | | | 0102 | | | 81 1 00 00230 | | | 120 | | | | 2 026,4 | | | | 1 819,2 | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 9 | | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | |  | | |  | | | | 4 471,0 | | | | 4 378,2 | | | 4 171,0 | | | | | | | |
| 10 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 91 0 00 00000 | | |  | | | | 4 470,0 | | | | 4 377,2 | | | 4 170,0 | | | | | | | |
| 11 | | | | Функционирование Администрации села Мирюга Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 91 1 00 00000 | | |  | | | | 4 470,0 | | | | 4 377,2 | | | 4 170,0 | | | | | | | |
| 12 | | | | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации села Мирюга Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 91 1 00 00210 | | |  | | | | 4 470,0 | | | | 4 377,2 | | | 4 170,0 | | | | | | | |
| 13 | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 91 1 00 00210 | | | 100 | | | | 2 876,6 | | | | 3 083,8 | | | 2 876,6 | | | | | | | |
| 14 | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 91 1 00 00210 | | | 120 | | | | 2 876,6 | | | | 3 083,8 | | | 2 876,6 | | | | | | | |
| 15 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 91 1 00 00210 | | | 200 | | | | 1 590,4 | | | | 1 290,4 | | | 1 290,4 | | | | | | | |
| 16 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 91 1 00 00210 | | | 240 | | | | 1 590,4 | | | | 1 290,4 | | | 1 290,4 | | | | | | | |
| 17 | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 91 1 00 00210 | | | 800 | | | | 3,0 | | | | 3,0 | | | 3,0 | | | | | | | |
| 18 | | | | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 91 1 00 00210 | | | 850 | | | | 3,0 | | | | 3,0 | | | 3,0 | | | | | | | |
| 19 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 01 0 00 00000 | | |  | | | | 1,0 | | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | | | |
| 20 | | | | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 01 7 00 00000 | | |  | | | | 1,0 | | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | | | |
| 21 | | | | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории села Мирюга в рамках подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 01 7 00 21012 | | |  | | | | 1,0 | | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | | | |
| 22 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 01 7 00 21012 | | | 200 | | | | 1,0 | | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | | | |
| 23 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0104 | | | 01 7 00 21012 | | | 240 | | | | 1,0 | | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | | | |
| 24 | | | | Резервные фонды | | | | | | | | | | 224 | | | | 0111 | | |  | | |  | | | | 100,0 | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | |
| 25 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | 224 | | | | 0111 | | | 91 0 00 00000 | | |  | | | | 100,0 | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | |
| 26 | | | | Функционирование Администрации села Мирюга Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | 224 | | | | 0111 | | | 91 1 00 00000 | | |  | | | | 100,0 | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | |
| 27 | | | | Резервный фонд Администрации села Мирюга Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | 224 | | | | 0111 | | | 91 1 00 10910 | | |  | | | | 100,0 | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | |
| 28 | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | 224 | | | | 0111 | | | 91 1 00 10910 | | | 800 | | | | 100,0 | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | |
| 29 | | | | Резервные средства | | | | | | | | | | 224 | | | | 0111 | | | 91 1 00 10910 | | | 870 | | | | 100,0 | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | |
| 30 | | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | |  | | |  | | | | 357,5 | | | | 35,5 | | | 35,5 | | | | | | | |
| 31 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | | 01 0 00 00000 | | |  | | | | 357,5 | | | | 35,5 | | | 35,5 | | | | | | | |
| 32 | | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | | 01 1 00 00000 | | |  | | | | 356,0 | | | | 34,0 | | | 34,0 | | | | | | | |
| 33 | | | | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | | 01 1 00 34033 | | |  | | | | 34,0 | | | | 34,0 | | | 34,0 | | | | | | | |
| 34 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | | 01 1 00 34033 | | | 200 | | | | 34,0 | | | | 34,0 | | | 34,0 | | | | | | | |
| 35 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | | 01 1 00 34033 | | | 240 | | | | 34,0 | | | | 34,0 | | | 34,0 | | | | | | | |
| 36 | | | | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | | 01 1 00 92100 | | |  | | | | 322,0 | | | | 0,0 | | | 0,0 | | | | | | | |
| 37 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | | 01 1 00 92100 | | | 200 | | | | 322,0 | | | | 0,0 | | | 0,0 | | | | | | | |
| 38 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | | 01 1 00 92100 | | | 240 | | | | 322,0 | | | | 0,0 | | | 0,0 | | | | | | | |
| 39 | | | | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | | 01 6 00 00000 | | |  | | | | 1,5 | | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | | | |
| 40 | | | | Мероприятия по противодействию экстремизму и терроризму в рамках подпрограммы «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | | 01 6 00 03330 | | |  | | | | 1,5 | | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | | | |
| 41 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | | 01 6 00 03330 | | | 200 | | | | 1,5 | | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | | | |
| 42 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0113 | | | 01 6 00 03330 | | | 240 | | | | 1,5 | | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | | | |
| 43 | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | 224 | | | | 0300 | | |  | | |  | | | | 209,6 | | | | 209,6 | | | 209,6 | | | | | | | |
| 44 | | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | 224 | | | | 0310 | | |  | | |  | | | | 209,6 | | | | 209,6 | | | 209,6 | | | | | | | |
| 45 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0310 | | | 01 0 00 00000 | | |  | | | | 209,6 | | | | 209,6 | | | 209,6 | | | | | | | |
| 46 | | | | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0310 | | | 01 5 00 00000 | | |  | | | | 209,6 | | | | 209,6 | | | 209,6 | | | | | | | |
| 47 | | | | Расходы муниципального образования на реализацию других функций,связанных с обеспечением национальной безопасности и правоохранительной деятельности села Мирюга в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0310 | | | 01 5 00 21800 | | |  | | | | 209,0 | | | | 209,0 | | | 209,0 | | | | | | | |
| 48 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0310 | | | 01 5 00 21800 | | | 200 | | | | 209,0 | | | | 209,0 | | | 209,0 | | | | | | | |
| 49 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0310 | | | 01 5 00 21800 | | | 240 | | | | 209,0 | | | | 209,0 | | | 209,0 | | | | | | | |
| 50 | | | | Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0310 | | | 01 5 00 S4120 | | |  | | | | 0,6 | | | | 0,6 | | | 0,6 | | | | | | | |
| 51 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0310 | | | 01 5 00 S4120 | | | 200 | | | | 0,6 | | | | 0,6 | | | 0,6 | | | | | | | |
| 52 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0310 | | | 01 5 00 S4120 | | | 240 | | | | 0,6 | | | | 0,6 | | | 0,6 | | | | | | | |
| 53 | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | 224 | | | | 0400 | | |  | | |  | | | | 216,0 | | | | 236,0 | | | 200,0 | | | | | | | |
| 54 | | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | 224 | | | | 0409 | | |  | | |  | | | | 216,0 | | | | 200,0 | | | 200,0 | | | | | | | |
| 55 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0409 | | | 01 0 00 00000 | | |  | | | | 216,0 | | | | 200,0 | | | 200,0 | | | | | | | |
| 56 | | | | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения села Мирюга и обеспечение безопасности дорожного движения» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0409 | | | 01 3 00 00000 | | |  | | | | 216,0 | | | | 200,0 | | | 200,0 | | | | | | | |
| 57 | | | | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда села Мирюга в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения села Мирюга и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0409 | | | 01 3 00 60020 | | |  | | | | 216,0 | | | | 200,0 | | | 200,0 | | | | | | | |
| 58 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0409 | | | 01 3 00 60020 | | | 200 | | | | 216,0 | | | | 200,0 | | | 200,0 | | | | | | | |
| 59 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0409 | | | 01 3 00 60020 | | | 240 | | | | 216,0 | | | | 200,0 | | | 200,0 | | | | | | | |
| 60 | | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | 224 | | | | 0412 | | |  | | |  | | | | 0,0 | | | | 36,0 | | | 0,0 | | | | | | | |
| 61 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0412 | | | 01 0 00 00000 | | |  | | | | 0,0 | | | | 36,0 | | | 0,0 | | | | | | | |
| 62 | | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0412 | | | 01 1 00 00000 | | |  | | | | 0,0 | | | | 36,0 | | | 0,0 | | | | | | | |
| 63 | | | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0412 | | | 01 1 00 10590 | | |  | | | | 0,0 | | | | 36,0 | | | 0,0 | | | | | | | |
| 64 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0412 | | | 01 1 00 10590 | | | 200 | | | | 0,0 | | | | 36,0 | | | 0,0 | | | | | | | |
| 65 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0412 | | | 01 1 00 10590 | | | 240 | | | | 0,0 | | | | 36,0 | | | 0,0 | | | | | | | |
| 66 | | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | 224 | | | | 0500 | | |  | | |  | | | | 643,9 | | | | 892,2 | | | 730,4 | | | | | | | |
| 67 | | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | 224 | | | | 0501 | | |  | | |  | | | | 96,9 | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | |
| 68 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0501 | | | 01 0 00 00000 | | |  | | | | 96,9 | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | |
| 69 | | | | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0501 | | | 01 2 00 00000 | | |  | | | | 96,9 | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | |
| 70 | | | | Мероприятия в области жилищного хозяйства в рамках подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0501 | | | 01 2 00 95020 | | |  | | | | 96,9 | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | |
| 71 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0501 | | | 01 2 00 95020 | | | 200 | | | | 96,9 | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | |
| 72 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0501 | | | 01 2 00 95020 | | | 240 | | | | 96,9 | | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | | | |
| 73 | | | | Благоустройство | | | | | | | | | | 224 | | | | 0503 | | |  | | |  | | | | 547,0 | | | | 792,2 | | | 630,4 | | | | | | | |
| 74 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0503 | | | 01 0 00 00000 | | |  | | | | 547,0 | | | | 792,2 | | | 630,4 | | | | | | | |
| 75 | | | | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0503 | | | 01 4 00 00000 | | |  | | | | 547,0 | | | | 792,2 | | | 630,4 | | | | | | | |
| 76 | | | | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0503 | | | 01 4 00 06666 | | |  | | | | 150,9 | | | | 150,9 | | | 150,9 | | | | | | | |
| 77 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0503 | | | 01 4 00 06666 | | | 200 | | | | 150,9 | | | | 150,9 | | | 150,9 | | | | | | | |
| 78 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0503 | | | 01 4 00 06666 | | | 240 | | | | 150,9 | | | | 150,9 | | | 150,9 | | | | | | | |
| 79 | | | | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0503 | | | 01 4 00 06667 | | |  | | | | 360,1 | | | | 641,3 | | | 443,5 | | | | | | | |
| 80 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0503 | | | 01 4 00 06667 | | | 200 | | | | 360,1 | | | | 641,3 | | | 443,5 | | | | | | | |
| 81 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0503 | | | 01 4 00 06667 | | | 240 | | | | 360,1 | | | | 641,3 | | | 443,5 | | | | | | | |
| 82 | | | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | 224 | | | | 0503 | | | 01 4 00 10590 | | |  | | | | 36,0 | | | | 0,0 | | | 36,0 | | | | | | | |
| 83 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0503 | | | 01 4 00 10590 | | | 200 | | | | 36,0 | | | | 0,0 | | | 36,0 | | | | | | | |
| 84 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | 224 | | | | 0503 | | | 01 4 00 10590 | | | 240 | | | | 36,0 | | | | 0,0 | | | 36,0 | | | | | | | |
| 85 | | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | 224 | | | | 1400 | | |  | | |  | | | | 572,5 | | | | 572,5 | | | 572,5 | | | | | | | |
| 86 | | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | 224 | | | | 1403 | | |  | | |  | | | | 572,5 | | | | 572,5 | | | 572,5 | | | | | | | |
| 87 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | 224 | | | | 1403 | | | 91 0 00 00000 | | |  | | | | 572,5 | | | | 572,5 | | | 572,5 | | | | | | | |
| 88 | | | | Функционирование Администрации села Мирюга Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | 224 | | | | 1403 | | | 91 1 00 00000 | | |  | | | | 572,5 | | | | 572,5 | | | 572,5 | | | | | | | |
| 89 | | | | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | | | | | | | | | | 224 | | | | 1403 | | | 91 1 00 92111 | | |  | | | | 439,5 | | | | 439,5 | | | 439,5 | | | | | | | |
| 90 | | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | 224 | | | | 1403 | | | 91 1 00 92111 | | | 500 | | | | 439,5 | | | | 439,5 | | | 439,5 | | | | | | | |
| 91 | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | 224 | | | | 1403 | | | 91 1 00 92111 | | | 540 | | | | 439,5 | | | | 439,5 | | | 439,5 | | | | | | | |
| 92 | | | | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | | | | | | | | | | 224 | | | | 1403 | | | 91 1 00 92112 | | |  | | | | 133,0 | | | | 133,0 | | | 133,0 | | | | | | | |
| 93 | | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | 224 | | | | 1403 | | | 91 1 00 92112 | | | 500 | | | | 133,0 | | | | 133,0 | | | 133,0 | | | | | | | |
| 94 | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | 224 | | | | 1403 | | | 91 1 00 92112 | | | 540 | | | | 133,0 | | | | 133,0 | | | 133,0 | | | | | | | |
| 95 | | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | |  | | | | 0,0 | | | | 300,0 | | | 500,0 | | | | | | | |
|  | | | | ВСЕГО: | | | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | |  | | | | 8 596,9 | | | | 8 543,2 | | | 8 545,4 | | | | | | | |
| Приложение 5 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Схода граждан села Мирюга от | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам местного бюджета и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  | | | | | | | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | |  | | |  | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | |
| № строки | | Наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | | | Целевая статья | | | | Вид расходов | | | Раздел, подраздел | | | Сумма на 2024 год | | | Сумма на 2025 год | | | | | Сумма на 2026 год | | | | | | | |
|  | | 1 | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | 3 | | | 4 | | | 5 | | | 6 | | | | | 7 | | | | | | | |
| 1 | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 0 00 00000 | | | |  | | |  | | | 1 428,0 | | | 1 374,3 | | | | | 1 176,5 | | | | | | | |
| 2 | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 00000 | | | |  | | |  | | | 356,0 | | | 70,0 | | | | | 34,0 | | | | | | | |
| 3 | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 10590 | | | |  | | |  | | | 0,0 | | | 36,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 4 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 10590 | | | | 200 | | |  | | | 0,0 | | | 36,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 5 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 10590 | | | | 240 | | |  | | | 0,0 | | | 36,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 6 | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 10590 | | | | 240 | | | 04 00 | | | 0,0 | | | 36,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 7 | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 10590 | | | | 240 | | | 04 12 | | | 0,0 | | | 36,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 8 | | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | |  | | |  | | | 34,0 | | | 34,0 | | | | | 34,0 | | | | | | | |
| 9 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | 200 | | |  | | | 34,0 | | | 34,0 | | | | | 34,0 | | | | | | | |
| 10 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | 240 | | |  | | | 34,0 | | | 34,0 | | | | | 34,0 | | | | | | | |
| 11 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | 240 | | | 01 00 | | | 34,0 | | | 34,0 | | | | | 34,0 | | | | | | | |
| 12 | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | 240 | | | 01 13 | | | 34,0 | | | 34,0 | | | | | 34,0 | | | | | | | |
| 13 | | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | |  | | |  | | | 322,0 | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 14 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | 200 | | |  | | | 322,0 | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 15 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | 240 | | |  | | | 322,0 | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 16 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | 240 | | | 01 00 | | | 322,0 | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 17 | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | 240 | | | 01 13 | | | 322,0 | | | 0,0 | | | | | 0,0 | | | | | | | |
| 18 | | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 00000 | | | |  | | |  | | | 96,9 | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 19 | | Мероприятия в области жилищного хозяйства в рамках подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | |  | | |  | | | 96,9 | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 20 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | 200 | | |  | | | 96,9 | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 21 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | 240 | | |  | | | 96,9 | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 22 | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | 240 | | | 05 00 | | | 96,9 | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 23 | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | 240 | | | 05 01 | | | 96,9 | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 24 | | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения села Мирюга и обеспечение безопасности дорожного движения» | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 00000 | | | |  | | |  | | | 216,0 | | | 200,0 | | | | | 200,0 | | | | | | | |
| 25 | | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда села Мирюга в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения села Мирюга и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | |  | | |  | | | 216,0 | | | 200,0 | | | | | 200,0 | | | | | | | |
| 26 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | 200 | | |  | | | 216,0 | | | 200,0 | | | | | 200,0 | | | | | | | |
| 27 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | 240 | | |  | | | 216,0 | | | 200,0 | | | | | 200,0 | | | | | | | |
| 28 | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | 240 | | | 04 00 | | | 216,0 | | | 200,0 | | | | | 200,0 | | | | | | | |
| 29 | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | 240 | | | 04 09 | | | 216,0 | | | 200,0 | | | | | 200,0 | | | | | | | |
| 30 | | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 00000 | | | |  | | |  | | | 547,0 | | | 792,2 | | | | | 630,4 | | | | | | | |
| 31 | | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | |  | | |  | | | 150,9 | | | 150,9 | | | | | 150,9 | | | | | | | |
| 32 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | 200 | | |  | | | 150,9 | | | 150,9 | | | | | 150,9 | | | | | | | |
| 33 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | 240 | | |  | | | 150,9 | | | 150,9 | | | | | 150,9 | | | | | | | |
| 34 | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | 240 | | | 05 00 | | | 150,9 | | | 150,9 | | | | | 150,9 | | | | | | | |
| 35 | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | 240 | | | 05 03 | | | 150,9 | | | 150,9 | | | | | 150,9 | | | | | | | |
| 36 | | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | |  | | |  | | | 360,1 | | | 641,3 | | | | | 443,5 | | | | | | | |
| 37 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | 200 | | |  | | | 360,1 | | | 641,3 | | | | | 443,5 | | | | | | | |
| 38 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | 240 | | |  | | | 360,1 | | | 641,3 | | | | | 443,5 | | | | | | | |
| 39 | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | 240 | | | 05 00 | | | 360,1 | | | 641,3 | | | | | 443,5 | | | | | | | |
| 40 | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | 240 | | | 05 03 | | | 360,1 | | | 641,3 | | | | | 443,5 | | | | | | | |
| 41 | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | |  | | |  | | | 36,0 | | | 0,0 | | | | | 36,0 | | | | | | | |
| 42 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | 200 | | |  | | | 36,0 | | | 0,0 | | | | | 36,0 | | | | | | | |
| 43 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | 240 | | |  | | | 36,0 | | | 0,0 | | | | | 36,0 | | | | | | | |
| 44 | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | 240 | | | 05 00 | | | 36,0 | | | 0,0 | | | | | 36,0 | | | | | | | |
| 45 | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | 240 | | | 05 03 | | | 36,0 | | | 0,0 | | | | | 36,0 | | | | | | | |
| 46 | | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 00000 | | | |  | | |  | | | 209,6 | | | 209,6 | | | | | 209,6 | | | | | | | |
| 47 | | Расходы муниципального образования на реализацию других функций,связанных с обеспечением национальной безопасности и правоохранительной деятельности села Мирюга в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | |  | | |  | | | 209,0 | | | 209,0 | | | | | 209,0 | | | | | | | |
| 48 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | 200 | | |  | | | 209,0 | | | 209,0 | | | | | 209,0 | | | | | | | |
| 49 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | 240 | | |  | | | 209,0 | | | 209,0 | | | | | 209,0 | | | | | | | |
| 50 | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | 240 | | | 03 00 | | | 209,0 | | | 209,0 | | | | | 209,0 | | | | | | | |
| 51 | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | 240 | | | 03 10 | | | 209,0 | | | 209,0 | | | | | 209,0 | | | | | | | |
| 52 | | Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | |  | | |  | | | 0,6 | | | 0,6 | | | | | 0,6 | | | | | | | |
| 53 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | 200 | | |  | | | 0,6 | | | 0,6 | | | | | 0,6 | | | | | | | |
| 54 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | 240 | | |  | | | 0,6 | | | 0,6 | | | | | 0,6 | | | | | | | |
| 55 | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | 240 | | | 0300 | | | 0,6 | | | 0,6 | | | | | 0,6 | | | | | | | |
| 56 | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | 240 | | | 0310 | | | 0,6 | | | 0,6 | | | | | 0,6 | | | | | | | |
| 57 | | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 00000 | | | |  | | |  | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | | |
| 58 | | Мероприятия по противодействию экстремизму и терроризму в рамках подпрограммы «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | |  | | |  | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | | |
| 59 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | 200 | | |  | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | | |
| 60 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | 240 | | |  | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | | |
| 61 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | 240 | | | 01 00 | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | | |
| 62 | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | 240 | | | 01 13 | | | 1,5 | | | 1,5 | | | | | 1,5 | | | | | | | |
| 63 | | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 00000 | | | |  | | |  | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | | |
| 64 | | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории села Мирюга в рамках подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории села Мирюга» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования села Мирюга» | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | |  | | |  | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | | |
| 65 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | 200 | | |  | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | | |
| 66 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | 240 | | |  | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | | |
| 67 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | 240 | | | 01 00 | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | | |
| 68 | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 01 7 00 21012 | | | | 240 | | | 01 04 | | | 1,0 | | | 1,0 | | | | | 1,0 | | | | | | | |
| 69 | | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | 81 0 00 00000 | | | |  | | |  | | | 2 026,4 | | | 1 819,2 | | | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 70 | | Функционирование Главы муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00000 | | | |  | | |  | | | 2 026,4 | | | 1 819,2 | | | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 71 | | Глава муниципального образования села Мирюга в рамках непрограммных расходов поселка | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | |  | | |  | | | 2 026,4 | | | 1 819,2 | | | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 72 | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | 100 | | |  | | | 2 026,4 | | | 1 819,2 | | | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 73 | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | 120 | | |  | | | 2 026,4 | | | 1 819,2 | | | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 74 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | 120 | | | 01 00 | | | 2 026,4 | | | 1 819,2 | | | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 75 | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | 120 | | | 01 02 | | | 2 026,4 | | | 1 819,2 | | | | | 2 026,4 | | | | | | | |
| 76 | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | 91 0 00 00000 | | | |  | | |  | | | 5 142,5 | | | 5 049,7 | | | | | 4 842,5 | | | | | | | |
| 77 | | Функционирование Администрации села Мирюга Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00000 | | | |  | | |  | | | 5 142,5 | | | 5 049,7 | | | | | 4 842,5 | | | | | | | |
| 78 | | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации села Мирюга Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | |  | | |  | | | 4 470,0 | | | 4 377,2 | | | | | 4 170,0 | | | | | | | |
| 79 | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 100 | | |  | | | 2 876,6 | | | 3 083,8 | | | | | 2 876,6 | | | | | | | |
| 80 | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 120 | | |  | | | 2 876,6 | | | 3 083,8 | | | | | 2 876,6 | | | | | | | |
| 81 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 120 | | | 01 00 | | | 2 876,6 | | | 3 083,8 | | | | | 2 876,6 | | | | | | | |
| 82 | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 120 | | | 01 04 | | | 2 876,6 | | | 3 083,8 | | | | | 2 876,6 | | | | | | | |
| 83 | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 200 | | |  | | | 1 590,4 | | | 1 290,4 | | | | | 1 290,4 | | | | | | | |
| 84 | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 240 | | |  | | | 1 590,4 | | | 1 290,4 | | | | | 1 290,4 | | | | | | | |
| 85 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 240 | | | 01 00 | | | 1 590,4 | | | 1 290,4 | | | | | 1 290,4 | | | | | | | |
| 86 | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 240 | | | 01 04 | | | 1 590,4 | | | 1 290,4 | | | | | 1 290,4 | | | | | | | |
| 87 | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 800 | | |  | | | 3,0 | | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | | | | |
| 88 | | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 850 | | |  | | | 3,0 | | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | | | | |
| 89 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 850 | | | 01 00 | | | 3,0 | | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | | | | |
| 90 | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | 850 | | | 01 04 | | | 3,0 | | | 3,0 | | | | | 3,0 | | | | | | | |
| 91 | | Резервный фонд Администрации села Мирюга Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | |  | | |  | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 92 | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | 800 | | |  | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 93 | | Резервные средства | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | 870 | | |  | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 94 | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | 870 | | | 01 00 | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 95 | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | 870 | | | 01 11 | | | 100,0 | | | 100,0 | | | | | 100,0 | | | | | | | |
| 96 | | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | |  | | |  | | | 439,5 | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | | |
| 97 | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | 500 | | |  | | | 439,5 | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | | |
| 98 | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | 540 | | |  | | | 439,5 | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | | |
| 99 | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | 540 | | | 14 00 | | | 439,5 | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | | |
| 100 | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | 540 | | | 14 03 | | | 439,5 | | | 439,5 | | | | | 439,5 | | | | | | | |
| 101 | | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | |  | | |  | | | 133,0 | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | | |
| 102 | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | 500 | | |  | | | 133,0 | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | | |
| 103 | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | 540 | | |  | | | 133,0 | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | | |
| 104 | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | 540 | | | 14 00 | | | 133,0 | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | | |
| 105 | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92112 | | | | 540 | | | 14 03 | | | 133,0 | | | 133,0 | | | | | 133,0 | | | | | | | |
| 106 | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | 0,0 | | | 300,0 | | | | | 500,0 | | | | | | | |
|  | | Всего | | | | | | | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | 8 596,9 | | | 8 543,2 | | | | | 8 545,4 | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение 6 | | | | | |
| к Решению Схода граждан села Мирюга от | | | | | |
| "О бюджете села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | |
| **Распределение иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годов** | | | | | |
|  | | | | | |
|  | (тыс. рублей) |
| № строки | Наименование показателя | Сумма | | |
| 2024 год | 2025 год | 2026 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 1 | Иные межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением в соответствии с заключенным соглашением | 439,5 | 439,5 | 439,5 |
| 2 | Иные межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля в соответствии с заключенным соглашением | 133,0 | 133,0 | 133,0 |
|  | итого | 572,5 | 572,5 | 572,5 |

Приложение № 7

к Решению Схода граждан села Мирюга

от \_\_.\_\_2023г. №

«О бюджете села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов»

**МЕТОДИКА**

**расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением**

1. Для целей настоящей методики применяются следующие общие (сквозные) обозначения:

K - коэффициент, учитывающий уровень инфляции на планируемый год по отношению к предыдущему году.

2. Объем иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджета села Мирюга и контролю за его исполнением определяется по формуле:

R = (Чi x ФОТ + Nпр ) x К (1),

где:

Чi - численность муниципальных служащих органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района, реализующих переданные полномочия, 0,3 специалиста;

Nпр - норматив затрат на материальное обеспечение в расчете на одного муниципального служащего в год, включающий расходы на служебные командировки, увеличение стоимости основных средств и материальных запасов, оплату услуг связи, стоимости проезда и провоза багажа к месту использования отпуска и обратно в соответствии с действующим законодательством (Nпр = 32115,30 рублей на 2024 год);

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного специалиста органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджета села Мирюга и контролю за его исполнением с учетом начислений по следующей формуле:

ФОТ = ДО x Aдо x 2,3 x E (2),

где:

ДО - предельное значение размера должностного оклада в среднем за планируемый год по должности "главный специалист" для Эвенкийского муниципального района;

Aдо - количество должностных окладов в год, предусматриваемых при формировании фонда оплаты труда, для Эвенкийского муниципального района Aдо = 62,92;

2,3 - коэффициент, учитывающий районный коэффициент, процентную надбавку к заработной плате за стаж работы в районах Крайнего Севера, в приравненных к ним местностях и иных местностях с особыми климатическими условиями в Эвенкийском муниципальном районе;

E - коэффициент, учитывающий выплату страховых взносов по обязательному социальному страхованию, в том числе взноса по страховым тарифам на обязательное социальное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний, Е=1,302.

Приложение №8

к Решению Схода граждан села Мирюга

от \_\_.\_\_2023г. №

«О бюджете села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов»

**МЕТОДИКА**

**расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля**

1. Настоящая Методика определяет цели предоставления и порядок расчета объема иных межбюджетных трансфертов, передаваемых из бюджета сельского поселения в районный бюджет (далее - межбюджетные трансферты), при передаче отдельных полномочий контрольно-счетных органов сельских поселений по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля.

2. Межбюджетные трансферты предоставляются в целях финансового обеспечения деятельности Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района в связи с осуществлением мероприятий в рамках передаваемых ей полномочий поселений в области внешнего муниципального финансового контроля, указанных в пункте 1 настоящей Методики.

3. Объемы межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета сельского поселения в районный бюджет, определяются с учетом необходимости обеспечения:

- затрат на оплату труда с начислениями инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия, с учетом индексации в порядке, установленном положением об оплате труда муниципальных служащих в органах местного самоуправления муниципального района;

- иных затрат (материально-технического обеспечения, в том числе обеспечения компьютерной и оргтехникой, материальными запасами и иными средствами, необходимыми для исполнения полномочий).

Объемы межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета сельского поселения районному бюджету, рассчитывается по следующей формуле:

ОМБi = ФОТ x Чi х Ки + З (1),

где:

ОМБi - объем межбюджетного трансферта, предоставляемый из бюджета i-го поселения;

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия, с учетом начислений;

Чi - численность инспекторов Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, реализующих переданные полномочия, (0,1 инспектора);

Ки - коэффициент индексации оплаты труда, устанавливается на очередной финансовый год в соответствии с утвержденной в установленном порядке методикой планирования бюджетных ассигнований;

З - затраты материально-технического обеспечения, в том числе обеспечения компьютерной и оргтехникой, материальными запасами и иными средствами, необходимыми для исполнения полномочий (З = 1 000,0 рублей на 2024 год).

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия по внешнему финансовому контролю, с учетом начислений рассчитывается по следующей формуле:

ФОТ = ДО х Адо х 2,3 х Е (2),

где:

ДО - предельное значение размера должностного оклада в среднем за планируемый год по должности «главного специалиста» для Эвенкийского муниципального района;

Адо - количество должностных окладов в год, предусмотренных при формировании фонда оплаты труда, для Эвенкийского муниципального района Адо = 62,92 (57,2 окладов + 5,72 оклада (премия 10%));

2,3 - коэффициент, учитывающий районный коэффициент, процентная надбавка к заработной плате за стаж работы в районах Крайнего Севера, в приравненных к ним местностях и иных местностях с особыми климатическими условиями в Эвенкийском муниципальном районе;

Е - коэффициент, учитывающий выплату страховых взносов по обязательному социальному страхованию, в том числе взноса по страховым тарифам на обязательное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний, Е = 1,302.

4. Объем межбюджетных трансфертов перечисляется двумя частями в сроки до 1 февраля (не менее ½ годового объема межбюджетных трансфертов) и до 1 июля (оставшаяся часть межбюджетных трансфертов). Дополнительный объем межбюджетных трансфертов перечисляется в сроки, установленные дополнительным соглашением.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение 9 | | | | |
| к Решению Схода граждан села Мирюга от | | | | |
| "О бюджете села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | |
| **Программа** | | | | |
| **муниципальных внутренних заимствований села Мирюга** | | | | |
| **на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  | (тыс. рублей) |
| № строки | Внутренние заимствования (привлечение/погашение) | Сумма | | |
| 2024 год | 2025 год | 2026 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 1 | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 1.1 | получение | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 1.2 | погашение | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2 | Общий объем заимствований, направляемых на покрытие дефицита бюджета поселка и погашение муниципальных долговых обязательств | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2.1 | получение | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2.2 | погашение | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Приложение 10 | | |
| к Решению Схода граждан села Мирюга от | | |
| "О бюджете села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | |
|  |  | |
| **Распределение бюджетных инвестиций юридическим лицам, не являющимся муниципальными учреждениями и муниципальными унитарными предприятиями на 2024 год** | | |
|  | | |
| (тыс. рублей) | | |
| № строки | наименование | Сумма |
|
|  | 1 | 2 |
| 1 | Увеличение уставного капитала | 0,0 |
| Всего | | 0,0 |

**Основные направления**

# бюджетной и налоговой политики села Мирюга

**Эвенкийского муниципального района на 2024-2026 годы**

**1. Общие положения**

Основные направления бюджетной и налоговой политики села Мирюга на 2024 год и плановый период 2025−2026 годов (далее – Основные направления) подготовлены в соответствии с бюджетным и налоговым законодательством Российской Федерации и Красноярского края.

**2. Основные задачи бюджетной и налоговой политики на 2024-2026 годы**

Основной задачей бюджетной и налоговой политики сельского поселения на 2024 год и среднесрочную перспективу является качественное управление финансами. Для этого следует исходить из следующих целей:

- Бюджетная политика поселения должна стать более эффективным инструментом реализации социально-экономической политики.

- Бюджет должен исполняться на базе муниципальных программ.

- Продуманность и обоснованность механизмов реализации и ресурсного обеспечения муниципальных программ, их корреляция с долгосрочными целями социально-экономической политики поселения.

- Повышение качества предоставляемых населению муниципальных услуг.

- Обеспечение стабильности и бюджетной устойчивости.

- Повышение предпринимательской активности.

- Обеспечение прозрачности и открытости бюджета и бюджетного процесса для общества.

- Оптимизация существующей системы налоговых льгот (налоговых расходов). Принятие решений по предоставлению или отмене налоговых льгот с учетом бюджетной и социальной эффективности.

- Реализация ответственной бюджетной политики, базовыми принципами которой являются исполнение наиболее значимых действующих расходных обязательств и принятие взвешенных решений по вновь принимаемым расходным обязательствам местного бюджета.

- Сохранение и развитие необходимой социальной инфраструктуры, направление бюджетных инвестиций на строительство объектов муниципальной собственности.

- Вовлечение граждан в бюджетный процесс, включая развитие инициативного бюджетирования, повышение финансовой грамотности населения.

**2.1. Основные направления бюджетной и налоговой политики на 2024-2026 годы в области формирования и исполнения доходов бюджета поселения**

2.1.1. Разработка проекта доходной части бюджета поселения на очередной финансовый год и плановый период осуществляется в соответствии с бюджетным и налоговым законодательством Российской Федерации, Красноярского края и нормативными правовыми актами органов местного самоуправления по вопросам установления местных налогов и сборов.

2.1.2. Основными направлениями бюджетной политики в сфере управления доходами и финансовыми резервами должны стать:

- Консервативный подход к формированию доходной части местного бюджета с учетом рисков возможного снижения поступления доходов.

- Мобилизация резервов и проведение работы по повышению доходов местного бюджета, в том числе за счет улучшения администрирования уже существующих налогов.

-Осуществление сотрудничества с налоговыми органами в целях улучшения информационного обмена, повышения уровня собираемости доходов и совершенствования порядка зачисления доходов в бюджет.

- Повышение ответственности по контролю за полным и своевременным поступлением доходов в местный бюджет.

- Повышение качества управления муниципальной собственностью с применением рыночных инструментов, в том числе через установление ставок арендной платы, максимально приближенных к рыночным.

- Мониторинг эффективности налоговых льгот и их оптимизация, в том числе отмена (непредоставление) налоговых льгот в случае низкой бюджетной и социально-экономической эффективности.

В местном бюджете предусмотрены следующие налоговые льготы по местным налогам:

- по налогу на имущество на основании Решения Схода граждан села Мирюга от 27.11.2018 № 23 «Об установлении на территории села Мирюга налога на имущество физических лиц»:

- налоговые льготы, не предусмотренные Налоговым Кодексом Российской Федерации, имеют следующие категории налогоплательщиков:

- ветераны труда;

- коренные малочисленные народы Российской Федерации;

- многодетные семьи, имеющие трех и более детей до 18 лет включительно.

- По земельному налогу на основании Решения Схода граждан села Мирюга от 28.12.2020г. № 32 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории села Мирюга»,

- Налоговые льготы для:

- ветеранов и инвалидов Великой Отечественной войны, а также ветераны и инвалиды боевых действий;

- органов местного самоуправления;

- избирательных комиссий;

- бюджетных учреждений, финансируемых из местных бюджетов;

- казенных и бюджетных учреждений, финансовое обеспечение деятельности которых осуществляется за счет средств краевого бюджета.

- бюджетных организаций, финансируемые из средств Территориального фонда обязательного медицинского страхования.

- Налоговые ставки устанавливаются от кадастровой стоимости.

Налоговые расходы в бюджете поселения не предусмотрены.

**2.2. Основные направления бюджетной политики в области формирования и исполнения расходов местного бюджета**

2.2.1. Формирование расходов бюджета осуществляется в соответствии с расходными обязательствами по вопросам местного значения, установленными действующим законодательством. Планирование расходов местного бюджета осуществляется на основе реестра расходных обязательств поселения с учетом прогнозируемого уровня цен, тарифов на поставку товаров, оказание услуг организациями в соответствии с заключенными договорами.

2.2.2. Приоритетными направлениями расходов при формировании и исполнении бюджета на 2024 год и плановый период определены расходы, обеспечивающие социальную стабильность в поселении:

- расходы на оплату труда и начисления на нее;

- расходы на оплату коммунальных услуг;

- обеспечение безопасности людей на водных объектах, повышение пожарной безопасности;

- развитие автомобильных дорог и сооружений на них;

- благоустройство территории сельского поселения.

2.2.3. Повышение эффективности планирования и использования бюджетных средств за счет осуществления следующих мероприятий:

- недопущения образования несанкционированной кредиторской и дебиторской задолженности;

- осуществления закупок товаров, работ и услуг для муниципальных нужд поселения в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

2.2.4. Основными направлениями бюджетной политики в сфере управления расходами должны стать:

- Сохранение преемственности приоритетов, определенных в предыдущие годы.

- Применение дифференцированного подхода к оптимизации расходов с учетом приоритетности расходов в условиях обязательного обеспечения исполнения публичных нормативных обязательств.

- Принятие решений по прекращению действующих расходных обязательств по результатам анализа эффективности их исполнения.

- Принятие решений об установлении новых расходных обязательств только на основе тщательной оценки их эффективности и при наличии ресурсов для их гарантированного исполнения в пределах принятых бюджетных ограничений.

- Сохранение подходов к формированию расходов на оплату труда муниципальных служащих с учетом требований действующего законодательства.

- Взвешенный подход к увеличению расходов на оплату труда работников муниципальных учреждений с учетом возможностей местного бюджета.

- Формирование реальных сроков реализации и объемов финансового обеспечения заявленных программ.

- Финансирование обеспечения оказания муниципальных услуг на основе муниципального задания, что позволит установить зависимость между объемами финансирования учреждений и результатами их работы.

- Формирование системы мониторинга эффективности бюджетных расходов в разрезе муниципальных услуг.

- Осуществление бюджетных инвестиций и реализация муниципальных программ на основе формализованных критериев отбора объектов муниципальных инвестиций, с учетом оценки эксплуатационных расходов будущих периодов и наличия положительного социального и бюджетного эффекта.

- Увеличение доли муниципальных программ в структуре расходов бюджета путем использования программно-целевого принципа организации деятельности при планировании и осуществлении расходов бюджета в форме долгосрочных и ведомственных программ.

- Совершенствование механизмов контроля за исполнением муниципальных заданий.

- Совершенствование механизмов казначейского исполнения местного бюджета.

**2.3. Основные принципы формирования местного бюджета**

2.3.1. Формирование местного бюджета на 2024 год и плановый период осуществляется строго в соответствии с требованиями Бюджетного кодекса Российской Федерации.

2.3.2. Местный бюджет формируется на основе прогноза социально-экономического развития муниципального образования «село Мирюга» на 2024-2026 годы.

2.3.3. Доходная часть местного бюджета формируется за счет предоставления межбюджетных трансфертов из районного бюджета (в том числе за счет региональных средств) и роста собственной доходной базы.

2.3.4. Формирование расходов местного бюджета осуществляется в соответствии с расходными обязательствами в пределах реальных возможностей доходной части местного бюджета с учетом обеспечения приоритетного финансирования.

2.3.5. При расчете базовых бюджетных ассигнований использовали рекомендации Министерства финансов Красноярского края по следующим подходам:

- Индексация коммунальных расходов, благоустройство 5,0%;

- Прочие расходы 2,5%.

С 01.01.2024г. планируется:

- увеличение денежного поощрения муниципальным служащим;

- увеличение заработной платы на 3 000 рублей с начислением сверх нее районного коэффициента и надбавки за работу в особых климатических условиях;

Вышеуказанные средства запланированы в краевом бюджете и будут доведены до соответствующих бюджетов в 2024 году.

- средства на региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников администрации села Мирюга не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в размере 44 257,00.

2.3.6. Резервный фонд администрации муниципального образования формируется в объеме не более 1,0 % от расходной части местного бюджета.

**3. Приоритетные направления инвестиционной политики сельского поселения**

- строительство и ремонт объектов улично-дорожной сети поселения;

- осуществление бюджетных инвестиций в форме капитальных вложений в объекты муниципальной собственности.

- строительство и ремонт элементов благоустройства.

**4. Дефицит бюджета и источники его покрытия**

4.1. Планируемый дефицит бюджета поселения на 2024-2026 годы не может превышать 10 % утвержденного общего годового объема доходов местного бюджета без учета утвержденного объема безвозмездных поступлений и (или) поступлений налоговых доходов по дополнительным нормативам отчислений. В случае утверждения муниципальным правовым актом представительного органа муниципального образования о бюджете в составе источников финансирования дефицита местного снижения остатков средств на счетах по учету средств местного бюджета дефицит местного бюджета может превысить ограничения, установленные настоящим пунктом, в пределах суммы указанных поступлений и снижения остатков средств на счетах по учету средств местного бюджета.

4.2. Источниками финансирования дефицита бюджета могут быть:

- изменение остатков средств на едином счете бюджета поселения.

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Реестр источников доходов местного бюджета** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **бюджет села Мирюга Эвенкийского муниципального района Красноярского края** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | |  | |  |  |  |  |  |  | ) |
| № строки | Код классификации доходов бюджета | | | | | | | | Наименование кода классификации доходов бюджета | Наименование главного администратора доходов местного бюджета | Нормативы распределения доходов в местный бюджет, % | | | | | | показатели кассовых поступлений в текущем финансовом году (по состоянию на 01.11.2023) | Оценка 2023 год | Показатели прогноза доходов бюджета | | |
| код главного администратора | код вида доходов бюджета | | | | | код подвида доходов бюджета | | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
| код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | код группы подвида | код аналитической группы подвида | 2023 год | 2024 год | | 2025 год | | 2026 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | | 13 | | 14 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| 1 | 000 | 1 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ |  |  |  | |  | |  | 76,0 | 93,8 | 107,7 | 105,8 | 108,0 |
| 2 | 182 | 1 | 01 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  | |  | |  | 15,9 | 28,2 | 30,4 | 31,6 | 32,8 |
| 3 | 182 | 1 | 01 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  | |  | |  | 15,9 | 28,2 | 30,4 | 31,6 | 32,8 |
| 4 | 182 | 1 | 01 | 02 | 010 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 2,0 | 2,0 | | 2,0 | | 2,0 | 15,9 | 28,2 | 30,4 | 31,6 | 32,8 |
| 5 | 182 | 1 | 03 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  | |  | |  | 58,6 | 61,4 | 74,6 | 71,4 | 72,3 |
| 6 | 182 | 1 | 03 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  | |  | |  | 58,6 | 61,4 | 74,6 | 71,4 | 72,3 |
| 7 | 182 | 1 | 03 | 02 | 230 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  | |  | |  | 30,1 | 30,1 | 38,9 | 33,2 | 33,0 |
| 8 | 182 | 1 | 03 | 02 | 231 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 20,0 | 20,0 | | 20,0 | | 20,0 | 30,1 | 30,1 | 38,9 | 33,2 | 33,0 |
| 9 | 182 | 1 | 03 | 02 | 240 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  | |  | |  | 0,2 | 0,2 | 0,2 | 0,2 | 0,2 |
| 10 | 182 | 1 | 03 | 02 | 241 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 20,0 | 20,0 | | 20,0 | | 20,0 | 0,2 | 0,2 | 0,2 | 0,2 | 0,2 |
| 11 | 182 | 1 | 03 | 02 | 250 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  | |  | |  | 31,7 | 34,9 | 40,3 | 43,1 | 44,6 |
| 12 | 182 | 1 | 03 | 02 | 251 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 20,0 | 20,0 | | 20,0 | | 20,0 | 31,7 | 34,9 | 40,3 | 43,1 | 44,6 |
| 13 | 182 | 1 | 03 | 02 | 260 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  | |  | |  | -3,4 | -3,8 | -4,8 | -5,1 | -5,7 |
| 14 | 182 | 1 | 03 | 02 | 261 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 20,0 | 20,0 | | 20,0 | | 20,0 | -3,4 | -3,8 | -4,8 | -5,1 | -5,7 |
| 15 | 182 | 1 | 06 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  | |  | |  | 1,5 | 4,2 | 2,7 | 2,8 | 2,9 |
| 16 | 182 | 1 | 06 | 06 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  | |  | |  | 1,5 | 4,2 | 2,7 | 2,8 | 2,9 |
| 17 | 182 | 1 | 06 | 06 | 030 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог с организаций | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 100,0 | 100,0 | | 100,0 | | 100,0 | -0,5 | 1,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 18 | 182 | 1 | 06 | 06 | 033 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 100,0 | 100,0 | | 100,0 | | 100,0 | -0,5 | 1,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 19 | 182 | 1 | 06 | 06 | 040 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю |  |  | |  | |  | 2,0 | 3,2 | 2,7 | 2,8 | 2,9 |
| 20 | 182 | 1 | 06 | 06 | 043 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | Управление Федеральной налоговой службы по Красноярскому краю | 100,0 | 100,0 | | 100,0 | | 100,0 | 2,0 | 3,2 | 2,7 | 2,8 | 2,9 |
| 21 | 000 | 2 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ |  |  |  | |  | |  | 5 431,9 | 12 850,8 | 8 487,8 | 8 436,4 | 8 436,4 |
| 22 | 000 | 2 | 02 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ |  |  |  | |  | |  | 5 467,9 | 12 886,8 | 8 487,8 | 8 436,4 | 8 436,4 |
| 23 | 000 | 2 | 02 | 10 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации |  |  |  | |  | |  | 3 046,5 | 3 096,9 | 7 488,6 | 6 351,4 | 6 351,4 |
| 24 | 000 | 2 | 02 | 16 | 001 | 00 | 0000 | 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов, городских округов с внутригородским делением |  |  |  | |  | |  | 2 794,3 | 2 794,3 | 7 227,0 | 6 149,0 | 6 149,0 |
| 25 | 224 | 2 | 02 | 16 | 001 | 10 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | Администрация села Мирюга | 100,0 | 100,0 | | 100,0 | | 100,0 | 2 794,3 | 2 794,3 | 7 227,0 | 6 149,0 | 6 149,0 |
| 26 | 000 | 2 | 02 | 19 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие дотации |  |  |  | |  | |  | 252,2 | 302,6 | 261,6 | 202,4 | 202,4 |
| 27 | 000 | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие дотации бюджетам сельских поселений |  |  |  | |  | |  | 252,2 | 302,6 | 261,6 | 202,4 | 202,4 |
| 28 | 224 | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 7601 | 150 | Прочие дотации бюджетам сельских поселений (на выравнивание бюджетной обеспеченности бюджетов сельских поселений исходя из численности населения за счет средств субвенции краевого бюджета) | Администрация села Мирюга | 100,0 | 100,0 | | 100,0 | | 100,0 | 252,2 | 302,6 | 261,6 | 202,4 | 202,4 |
| 29 | 000 | 2 | 02 | 40 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Иные межбюджетные трансферты |  |  |  | |  | |  | 2 421,4 | 9 789,9 | 999,2 | 2 085,0 | 2 085,0 |
| 30 | 000 | 2 | 02 | 49 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам |  |  |  | |  | |  | 2 421,4 | 9 789,9 | 999,2 | 2 085,0 | 2 085,0 |
| 31 | 000 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений |  |  |  | |  | |  | 2 421,4 | 9 789,9 | 999,2 | 2 085,0 | 2 085,0 |
| 32 | 224 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1013 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | Администрация села Мирюга | 100,0 | 100,0 | | 100,0 | | 100,0 | 2 410,7 | 9 740,2 | 963,2 | 2 049,0 | 2 049,0 |
| 33 | 224 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1059 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | Администрация села Мирюга | 100,0 | 100,0 | | 100,0 | | 100,0 | 0,0 | 39,0 | 36,0 | 36,0 | 36,0 |
| 34 | 224 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 7412 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на обеспечение первичных мер пожарной безопасности) | Администрация села Мирюга | 100,0 | 100,0 | | 100,0 | | 100,0 | 10,7 | 10,7 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 35 | 000 | 2 | 19 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | ВОЗВРАТ ОСТАТКОВ СУБСИДИЙ, СУБВЕНЦИЙ И ИНЫХ МЕЖБЮДЖЕТНЫХ ТРАНСФЕРТОВ, ИМЕЮЩИХ ЦЕЛЕВОЕ НАЗНАЧЕНИЕ, ПРОШЛЫХ ЛЕТ |  |  |  | |  | |  | -36,0 | -36,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 36 | 000 | 2 | 19 | 00 | 000 | 10 | 0000 | 150 | Возврат остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов сельских поселений |  |  |  | |  | |  | -36,0 | -36,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 37 | 000 | 2 | 19 | 60 | 10 | 10 | 0000 | 150 | Возврат прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов сельских поселений | Администрация села Мирюга | 100,0 | 100,0 | | 100,0 | | 100,0 | -36,0 | -36,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| ВСЕГО | | | | | | | | | |  |  |  | |  | |  | 5 507,9 | 12 944,6 | 8 595,5 | 8 542,2 | 8 544,4 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Верхний предел** | | | |
| **муниципального внутреннего долга села Мирюга** | | | |
| **по состоянию на 1 января 2025 года, на 1 января 2026 года и на 1 января 2027 года** | | | |
|  |  |  |  |
|  |  |  | тыс. рублей |
| Вид задолженности | на 1 января 2025 года | на 1 января 2026 года | на 1 января 2027 года |
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| Муниципальный внутренний долг села Мирюга, всего | 53,8 | 52,9 | 54,0 |
| Бюджетные кредиты, привлеченные в местный бюджет от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 53,8 | 52,9 | 54,0 |
| Кредиты, полученные от кредитных организаций | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Муниципальные ценные бумаги | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Муниципальные гарантии | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Оценка ожидаемого исполнения бюджета села Мирюга Эвенкийского муниципального района за 2023 год** | | |
|  |  | тыс. рублей |
|  | Уточненный план бюджета на 2023 год | Ожидаемое исполнение бюджета за 2023 год |
| 1 | 2 | 3 |
| ДОХОДЫ | | |
| Налоговые и неналоговые доходы | 93,8 | 93,8 |
| Безвозмездные поступления | 12 950,8 | 12 850,8 |
| Итого доходов | 13 044,6 | 12 944,6 |
| РАСХОДЫ | | |
| Общегосударственные вопросы | 7 195,1 | 7 095,1 |
| Национальная оборона | 0,0 | 0,0 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | 110,3 | 110,3 |
| Национальная экономика | 247,8 | 247,8 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | 5 391,5 | 5 391,5 |
| Охрана окружающей среды | 0,0 | 0,0 |
| Образование | 0,0 | 0,0 |
| Культура, кинематография и средства массовой информации | 0,0 | 0,0 |
| Здравоохранение и спорт | 0,0 | 0,0 |
| Социальная политика | 0,0 | 0,0 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 420,6 | 420,6 |
| Итого расходов | 13 365,3 | 13 265,3 |
| ДЕФИЦИТ БЮДЖЕТА | -320,7 | -320,7 |
| ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА | 320,7 | 320,7 |
| Кредиты кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Получение кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Получение кредитов от кредитных организаций бюджетами муниципальных районов в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Погашение кредитов, предоставленных кредитными организациями в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Погашение бюджетами муниципальных районов кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 320,7 | 320,7 |
| Увеличение остатков средств бюджетов | -13 044,6 | -12 944,6 |
| Увеличение прочих остатков средств бюджетов | -13 044,6 | -12 944,6 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | -13 044,6 | -12 944,6 |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | 13 365,3 | 13 265,3 |
| Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 13 365,3 | 13 265,3 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 13 365,3 | 13 265,3 |
| Иные источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение государственных и муниципальных гарантий в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение муниципальных гарантий с правом гаранта требовать от принципала в порядке регресса возмещения сумм, уплаченных по муниципальной гарантии | 0,0 | 0,0 |
| Возмещение принципалами в порядке регресса сумм, уплаченных по муниципальным гарантиям | 0,0 | 0,0 |
| Бюджетные кредиты, предоставленные внутри страны в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |
| Возврат бюджетных кредитов, предоставленных юридическим лицам в валюте Российской Федерации | 0,0 | 0,0 |

**Эвенкийский муниципальный район**

**Красноярский край**

**Администрация поселок Муторай**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 44 - п

**Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Муторай»**

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Устава поселка Муторай Эвенкийского муниципального района, на основании Постановления № 55-п от 25.10.2021 года «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Муторай Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации», **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить муниципальную программу «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Муторай » согласно приложению.

2. Признать утратившими силу:

Постановления администрации поселка Муторай «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Муторай» в редакции от 09 ноября 2016 г. № 43 -п; от 21.12.2017 г. №51/1 -п; от 10.11.2017 г. №27-п; от 29.10.2018 г. № 34-п; от 08.11.2019 г. №57-п; от 11.11.2020 г. 47-п; от 08.11.2021 года № 56-п; от 09.11.2023 г.

3. Постановление вступает в силу с 01.01.2024 года, но не ранее дня, следующего за днем его официального обнародования и размещения на официальном сайте поселка Муторай в сети интернет (mutoraj-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

Глава поселка Муторай п/п Р.Л. Баснин

Утверждено постановлением

Администрации п. Муторай

от 13 ноября 2023 года №44 -п

**ПАСПОРТ**

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование программы | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Муторай» |
| Основание для разработки Программы | Статья 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации; Постановления № 55 -п от 25.10.2021 года «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Муторай Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации» |
| Ответственный исполнитель Программы | Администрация поселка Муторай |
| Перечень подпрограмм  Программы | 1.Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Муторай»;  2. Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Муторай»; 3.Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Муторай и обеспечение безопасности дорожного движения»;  4. Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Муторай»;  5. Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Муторай»;  6. Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Муторай».  7. Подпрограмма «Организация социально-значимых мероприятий на территории поселка Муторай».  8. Подпрограмма « Профилактика правонарушений на территории поселка Муторай» |
| Цель Программы | Устойчивое развитие поселка Муторай, эффективная реализация органами местного самоуправления вопросов местного значения |
| Задачи Программы | 1.Формирование и управление муниципальной собственностью; проведение мероприятий по землеустройству и землепользованию;  2.Предоставление малоимущим гражданам, нуждающимся в улучшении жилищных условий, жилых помещений; организация строительства и ремонт муниципального жилищного фонда;  3.Повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог поселка;  4. Создание безопасных и комфортных условий функционирования объектов внешнего благоустройства муниципальной собственности;  5.Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах населенных пунктов поселения;  6. Разработка и реализация системы мер раннего учета, предупреждения межнациональных конфликтов, противодействия экстремизму и терроризму;  7. Сохранение и приумножение культурно-нравственных традиций своей малой Родины среди детей, молодежи и старшего поколения.  8. Координация деятельности органов и учреждений системы профилактики правонарушений; обеспечение безопасности жителей поселка. |
| Этапы и сроки реализации | 2024–2026 годы |
| Перечень подпрограмм  и их финансовое обеспечение  Перечень целевых показателей и показателей результативности программы с расшифровкой плановых значений по годам ее реализации, значение целевых показателей на долгосрочный период  Перечень объектов капитальных вложений. | Перечень подпрограмм  Программы и их финансовое обеспечение утверждены в Приложении №1 к паспорту муниципальной программы.  Перечень целевых показателей утверждён в Приложении 2к паспорту муниципальной программы.  Значения целевых показателей утверждены в Приложении 3к паспорту муниципальной программы.  Перечень объектов капитальных вложений утверждён в Приложении 4к паспорту муниципальной программы. |
| Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы | Местный бюджет всего 3184,2 тыс. рублей в том числе по годам:  в 2024 году –1295,4 тыс. рублей.  в 2025 году – 1043,3 тыс. рублей  в 2026 году – 845,5 тыс. рублей  Из них:  объем финансирования за счет средств бюджета п. Муторай составляет 3184,2 тыс. рублей в том числе по годам:  в 2024 году – 1295,4 тыс. рублей.  в 2025 году 1043,3 тыс. рублей  в 2026 году – 845,5 тыс. рублей  объем финансирования за счет средств краевого бюджета составляет 0,0 тыс. рублей в том числе по годам:  в 2024 году – 0,0 тыс. рублей,  в 2025 году – 0,0 тыс. рублей.  в 2026 году - 0,0 тыс. рублей.  Информация по ресурсному обеспечению мероприятий муниципальной программы отражена в Приложении № 3 к муниципальной программы. |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 1  к паспорту муниципальной программы  «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Муторай» | | | | | | |
| Перечень подпрограмм  Программы и их финансовое обеспечение | | | | | | |
| Наименование программы,  подпрограмм | Отчетный  2022 год | Текущий (План на 01.10.2023 год) | Очередной  2024 год | Плановый | | Всего |
| 2025 год | 2026 год | 2022-2026 |
| Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Муторай» | 11441,3 | 2898,3 | 1295,4 | 1043,3 | 845,5 | 17523,8 |
| 1.Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Муторай»; | 5250,0 | 1188,0 | 280,0 | 280,0 | 280,0 | 7278,0 |
| 2.Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Муторай»; | 5000,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 5000,0 |
| 3.Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Муторай и обеспечение безопасности дорожного движения**»;** | 172,7 | 54,8 | 55,2 | 53,1 | 53,6 | 389,4 |
| 4.Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Муторай»; | 866,6 | 1345,4 | 740,3 | 490,3 | 292,0 | 3734,6 |
| 5.Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Муторай»; | 152,0 | 310,1 | 219,9 | 219,9 | 219,9 | 1121,8 |
| 6.Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Муторай». | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 7.Подпрограмма «Организация социально-значимых мероприятий на территории поселка Муторай». | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 8.Подпрограмма « Профилактика правонарушений на территории поселка Муторай» | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

**Администрация поселка Муторай**

**Эвенкийский муниципальный район**

**Красноярский край**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

13.11.2023 г. № 45 - п

**О Прогнозе социально-экономического развития муниципального образования поселка Муторай на 2024-2026 годы**

Руководствуясь статьей 173 Бюджетного Кодекса Российской Федерации, Федеральным Законом от 06.10.2003 № 131-Фз « Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации, Уставом муниципального образования поселка Муторай Эвенкийского муниципального района Красноярского края, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Одобрить прогноз социально-экономического развития муниципального образования поселок Муторай на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов, согласно приложению к настоящему постановлению.

2. Постановление вступает в силу со дня подписания, и подлежит обнародованию.

Глава поселка Муторай п/п Р.Л. Баснин

Приложение

Утверждено постановлением

Администрации п. Муторай

от 13.11.2023 года № 45 -п

**ПРОГНОЗ**

**СОЦИАЛЬНО – ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**«ПОСЕЛОК МУТОРАЙ»**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**на 2024 год и плановый период 2025-2026 гг**

**СОДЕРЖАНИЕ**

Основание формирования Прогноза:

Бюджетный кодекс РФ; Федеральный Закон от 06.10.2003 № 131 –ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»;

Закон Красноярского края «О закреплении вопросов местного значения за сельскими поселениями Красноярского края» № 9–3724 от 15.10.2015 года в редакции изменений на текущий период

Устав Эвенкийского муниципального района Красноярского края;

Устав поселка Муторай Эвенкийского муниципального района Красноярского края;

Положение о бюджетном процессе поселка Муторай.

Исполнительный орган формирования Прогноза:

Администрация поселка Муторай.

Использование Прогноза:

Для принятия решений текущего положения социально-экономического развития поселка Муторай и плановый период;

Для формирования программно-целевого планирования поселка Муторай;

Для разработки и принятия нормативно-правовых актов местных органов власти в соответствии с их полномочиями;

# Раздел 1.Общая характеристика сельского поселения

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022 г отчет | 2023 г оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Территория сельского поселения  площадь сельского поселения (га) | 34,5 | 34,5 | 34,5 | 34,5 | 34,5 |
| 2 | Общее протяжение освещенных частей улиц, проездов, и т.п. (км) | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 |

### Раздел 2 Органы местного самоуправления

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Состав лиц, замещающих выборные муниципальные должности, муниципальные служащие | 2022 г.  отчет | 2023 г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| Структура органов местного самоуправления поселка Муторай | | | | | | |
| 1 | Глава поселка Муторай | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| Представительный орган местного самоуправления – Схож граждан поселка Муторай | | | | | | |
| Исполнительно-распорядительный орган - Администрация поселка Муторай | | | | | | |
| 1 | Глава поселка Муторай шт.ед. | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2 | Специалист 1 категории шт.ед. | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| Ст.24 Устава поселка Муторай - Глава поселка Муторай является Председателем Схода граждан поселка Муторай, и исполняет полномочия Главы администрации поселка | | | | | | |

### Раздел 3 Демографические показатели

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №п/п | Наименование показателя | 2022 г.  отчет | 2023 г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Численность постоянного населения на начало года (человек) | 86 | 86 | 86 | 86 | 86 |
| 2. | Естественный прирост/убыль населения\* (человек) | +1/1 | +1/2 | 1 | 0 | 0 |
| 3. | Миграционный прирост/убыль населения\* ч. | 0 | 0/2 | 0 | 0 | 0 |

### Раздел 4 Жилищно-коммунальное хозяйство

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022 г.  отчет | 2023 г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Общая площадь жилого фонда в.м2 | 1600 | 1600 | 1600 | 1600 | 1600 |
| 2. | Из них площадь муниципального жилого фонда (кв.м.) | 579 | 579 | 579 | 579 | 579 |
| 3 | Источники теплоснабжения (печное отопление) печей единиц | 40 | 40 | 40 | 40 | 40 |
| 4 | Объем дров (м3) | 800 | 800 | 880 | 880 | 960 |
| 5 | Количество дизельных электростанций | 1 | 1 | 1 | 1 |  |
| 6 | Их мощность общая квт.час | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |

### Раздел 5 . Транспорт и связь

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022 г.  отчет | 2023 г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1 | Число предприятий связи общего пользования и их подразделений по обслуживанию клиентов (ед.) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2 | Число телефонных аппаратов общего пользования | 34 | 34 | 34 | 34 | 34 |
| 2.1 | в том числе домашних | 28 | 28 | 28 | 2/8 | 28 |
| 3 | Удаленность поселка зимними дорогами до районного центра (Туры ) км | 600 | 600 | 600 | 600 | 600 |
| 4 | Общая протяженность улиц, (км) | 2,3 | 2,3 | 2,3 | 2,3 | 2,3 |
| 5 | Количество автомобилей всего | 9 | 9 | 9 | 9 | 9 |
| 5.1 | грузовых | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 5.2 | легковых | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 |
| 6 | Количество тракторной техники всего | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 6.1 | частная | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 6.2 | муниципальная | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

**Раздел 6. Социальная сфера**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование показателя | 2022 г.  отчет | 2023 г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
|  | Образование |  |  |  |  |  |
| 1. | Число образовательных учреждений | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 1.2. | Численность детей | 9 | 10 | 10 | 10 | 10 |
| 1.3 | Численность учащихся | 3 | 5 | 5 | 5 | 5 |
|  | Здравоохранение |  |  |  |  |  |
| 1. | Число больничных учреждений ФАП) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Культура |  |  |  |  |  |
| 1. | Число общедоступных библиотек | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2. | Число пользователей библиотек | 25 | 25 | 25 | 25 | 25 |
| 3. | Сельский Дом культуры | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |

### Раздел 7. Торговля и общественное питание

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022 г.  отчет | 2023 г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1 | Торговые павильоны (магазины) ед. | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 |
| 2 | Площадь торгового зала(кв.м) | 32 | 32 | 32 | 32 | 32 |

**Раздел 8. Рынок труда**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022 г.  отчет | 2023 г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1 | Количество организаций, осуществляющих свою деятельность на территории Муторай | 11 | 11 | 11 | 11 | 11 |
| 1.1 | Количество работающих | 35 | 35 | 35 | 35 | 35 |
| 1.2 | Фонд начисленной заработной платы работников списочного состава и внешних совместителей по полному кругу организаций п. Муторай (тыс.руб) | 13848,5 | 14515,4 | 15409,8 | 16006,2 | 16673,1 |
| 2. | Число индивидуальных предпринимателей, осуществляющих свою деятельность на территории поселения | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 3. | Численность безработных | 8 | 8 | 8 | 8 | 8 |

**Раздел 8. Местный бюджет**

(тыс .рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022 г.  отчет | 2023 г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Доходы местного бюджета | 16184,3 | 8142,1 | 7068,6 | 7016,5 | 7018,7 |
| 1.1 | Доходы, полученные из бюджетов других уровней | 16111,8 | 8067,3 | 6972,8 | 6921,3 | 6921,3 |
| 1.2 | Налоговые и неналоговые доходы | 72,5 | 74,8 | 95,8 | 95,2 | 97,4 |
| 2 | Расходы местного бюджета | 15881,8 | 8608,3 | 7068,6 | 7016,5 | 7018,7 |
| 2.1 | Непрограммные расходы | 4440,5 | 5635,9 | 5773,2 | 5773,2 | 5773,2 |
| 2.2 | Программные расходы | 11441,3 | 2972,4 | 1295,4 | 1043,3 | 845,5 |
| Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Муторай» | | 11441,3 | 2972,4 | 1295,4 | 1043,3 | 845,5 |
| 1.Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Муторай»; | | 5250,0 | 1052,0 | 280,0 | 280,0 | 280,0 |
| 2.Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Муторай»; | | 5000,0 | 0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 3.Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Муторай и обеспечение безопасности дорожного движения**»;** | | 172,7 | 264,8 | 55,2 | 53,1 | 53,6 |
| 4.Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Муторай»; | | 866,6 | 1345,5 | 740,3 | 490,3 | 292,0 |
| 5.Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Муторай»; | | 152,0 | 310,1 | 219,9 | 219,9 | 219,9 |
| 6.Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Муторай». | | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 7.Подпрограмма «Организация социально-значимых мероприятий на территории поселка Муторай». | | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 8.Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Муторай» | | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

**Пояснительная записка О Прогнозе социально-экономического развития п. Муторай на 2024 -2026 годы».**

Прогноз основных показателей развития муниципального сектора экономики муниципального образования сельского поселения поселок Муторай Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов разработан в соответствии с утвержденным перечнем показателей муниципального образования поселка Муторай. В основу данного документа положены базовые принципы подхода к территориальному прогнозированию, обоснования как могут развиваться социальные и экономические процессы в посёлке под воздействием внутренних и внешних факторов в период 2024–2026 годы.

Прогноз основных показателей, базируется на отчетных показателях 2022 года и ожидаемых по исполнению 2023 года не только по объектам муниципальной собственности, но и по всем субъектам, расположенным на территории поселения и влияющих на социально-экономическое развитие сельского поселения поселок Муторай.

Законами Российской Федерации от 06.10.2003 № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации »; Красноярского края № 9-3724 от 15.10.2015 года «О закреплении вопросов местного значения за сельскими поселениями Красноярского края»и Решением Эвенкийского районного Совета депутатов от 19.03.2021года № 4-1882-25«Об утверждении Порядка заключения соглашений органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района о передаче (приеме) осуществления части полномочий по решению вопросов местного значения» в редакции изменений на текущий период за сельским поселением поселок Муторай закреплены предметы ведения - вопросы местного значения.

**1.Бюджетная политика, ее цели и задачи:**

В условиях сложившейся экономической ситуации акценты бюджетной политики смещаются к среднесрочным задачам достижения целей развития муниципального образования.

Целью бюджетной политики на 2024 год и плановый период 2025**–**2026 годов является обеспечение сбалансированного развития поселения в реализации ключевых задач:

- Совершенствование системы межбюджетных отношений;

-Взаимодействие с вышестоящими органами власти по совершенствованию законодательства, оказывающего влияние на формирование местных бюджетов;

- Поддержание обеспечения среднесрочной бюджетной устойчивости для внутреннего спроса направленных на достижение целей развития поселений;

- Реализации инициатив социально-экономического развития;

- Повышение эффективности бюджетных расходов, вовлечение в бюджетный процесс граждан.

**2.Ключевые направления для формирования доходов бюджетной системы**

Важным решением регионального уровня для укрепления финансовой основы местного самоуправления, является перераспределение нормативов отчислений от отдельных налогов в местные бюджеты и сокращение сроков доведения межбюджетных трансфертов до местных бюджетов.

В предстоящем бюджетном цикле будет продолжена работа:

по формированию дополнительных доходных источников поступлений в местный бюджет.

В 2024–2026 годах в соответствии с подпрограммой «[Содействие](consultantplus://offline/ref=ADABBDAD181A38DF4C10549C7A11711DE4E561D74487371CAF1E322CDAE1908FC1D73AC618D529128BA436F92949C27C9C74286F04838AF30BB77723V1R9K) развитию налогового потенциала муниципальных образований» государственной программы края «Содействие развитию местного самоуправления» будет продолжена сформировавшаяся в 2022 году практика стимулирования органов местного самоуправления края.

В рамках реализации задач по мобилизации доходов местных бюджетов от использования имущества в планируемом периоде продолжится работа в отношении земельных участков, находящихся в собственности муниципального образования поселка Муторай внесению сведений в ФИАС, уточнению данных в ЕГРН о земельных участках

**3.Ключевые вопросы бюджетных расходов:**

Сегодня в качестве стратегического направления в поселке сохраняется развитие транспортной инфраструктуры, дорожной сети. Это последовательное развитие по содержанию улично-дорожной сети и авиационной вертолётной площадки, кроме того, сохраняется стимулирование содержание жилого фонда это проведение капитальных ремонтов жилых помещений

В предстоящем бюджетном цикле будет продолжена реализация мероприятий по повышению эффективности расходов местного бюджета.

В рамках реализации целей развития поселения продолжается совершенствование системы программного управления с учетом меняющихся внешних условий.

Формирование бюджетной политики на основании и во взаимосвязи с показателями программы МП «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Муторай» и ее подпрограмм; повышение открытости и прозрачности бюджетного процесса; вовлечение граждан к участию в бюджетном процессе является одним из основных направлений повышения эффективности бюджетных расходов.

Постоянный контроль за прогнозными изменениями инфляции, проведение мониторинга рыночной конъюнктуры. Задача администрации поселка Муторай оперативно реагировать при расходовании местного бюджета.

**4.В сфере межбюджетных отношений:**

На протяжении последних лет на всех уровнях управления одним из приоритетных направлений является совершенствование системы межбюджетных отношений, реализация комплекса мер, направленных на поддержание бюджетной устойчивости и самостоятельности нижестоящих бюджетов.

 В условиях внешних вызовов в межбюджетных отношениях с муниципальными образованиями ключевым стало содействие сбалансированности местных бюджетов, снижение рисков неисполнения первоочередных расходных обязательств.

В предстоящем бюджетном периоде с учетом проекта федерального закона № 201622-8 «О внесении изменений в Бюджетный кодекс Российской Федерации и отдельные законодательные акты Российской Федерации, приостановлении действия отдельных положений Бюджетного кодекса Российской Федерации и об установлении особенностей исполнения бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в 2023 году» для органов местного самоуправления запланирован комплекс антикризисных механизмов, которые позволят принимать оперативные решения по поддержке экономики, и повышают самостоятельность в управлении бюджетными ресурсами. В частности, предусмотрено:

право муниципальных образований при формировании резервных фондов местных администраций превышать их предельный размер в 3 процента утвержденного общего объема расходов;

право местных администраций принимать решение о предоставлении юридическим лицам вне зависимости от их подведомственности субсидий на финансовое обеспечение мероприятий, связанных с предотвращением влияния ухудшения экономической ситуации на развитие отраслей экономики, с профилактикой и устранением последствий распространения коронавирусной инфекции;

отсутствие запрета на принятие расходных обязательств, не отнесенных к полномочиям органов местного самоуправления по реализации мероприятий, связанных с предотвращением влияния ухудшения экономической ситуации на развитие отраслей экономики, с профилактикой и устранением последствий распространения коронавирусной инфекции;

возможность внесения изменений в сводную бюджетную роспись местного бюджета в случае перераспределения средств на финансовое обеспечение мероприятий, связанных с предотвращением влияния ухудшения геополитической и экономической ситуации на развитие отраслей экономики, и на иные цели, определенные местной администрацией.

Кроме того, на укрепление финансовой устойчивости местных бюджетов направлены решения, принятые на Президиуме Правительства края при рассмотрении подходов к формированию бюджета на 2024–2026 годы в сфере межбюджетных отношений, в том числе:

произведена индексация расчетного объема дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности муниципальных образований края на 15 процентов;

учтена индексация расходов местных бюджетов на оплату коммунальных услуг, содержание объектов благоустройства, транспортных и прочих расходов на 5,4 процента;

учтено увеличение фондов оплаты труда с учетом решений об обеспечении целевых показателей соотношения средней заработной платы работников, обозначенных указами Президента Российской Федерации, принятых в 2023 году;

В совокупности все эти решения положительным образом отражаются на показателях финансовой устойчивости местных бюджетов.

**5.Оценка направлений и их ограничения**

1. Для выполнения поставленных целей и задач бюджетной политики необходима координация стратегического и бюджетного планирования.

2. Практическую реализацию планов направить на усиление координации деятельности местных органов власти, ее ответственности за повышение уровня качества жизни населения.

3. Одним из приоритетных направлений, является участие граждан в бюджетном процессе, что способствует повышению эффективности бюджетных расходов

4. Согласно Федерального закона от 20.07.2020 № 236-ФЗ на законодательном уровне закреплен институт инициативного бюджетирования, созданы правовые основы для формирования инициативных проектов, имеющих приоритетное значение для жителей соответствующей территории. Органы местного самоуправления наделены полномочиями по установлению особенностей реализации проектов инициативного бюджетирования

5. Для выработки стратегии в среднесрочном периоде муниципального образования поселка Муторай потребуется повышение надежности экономических прогнозов, стратегического планирования.

6. В целях повышения эффективности использования муниципального имущества в связи с внесенными изменениями в Федеральный закон от 03.07.2017 № 237-ФЗ «О государственной кадастровой оценке», в соответствии с распоряжением Правительства Красноярского края от 27.12.2019 № 1050-р на территории Красноярского края продолжится работа по проведению государственной кадастровой оценке в отношении земель всех категорий и в отношении объектов недвижимости, за исключением земельных участков.

**Ограничения**

- отсутствие специалистов в структуре органов МСУ для работы в этом направлении;

- отсутствие муниципальной статистики;

- инициатива населения участия в бюджетном процессе на низком уровне;

- кризисные явления

## КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ

## Эвенкийский муниципальный район

## Администрация поселка Муторай

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

«30» октября 2023 год № 114-р

**Об утверждении перечня муниципальных программ и подпрограмм поселка Муторай Эвенкийского муниципального района**

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Устава поселка Муторай Эвенкийского муниципального района, Постановления № 55-п от 25.10.2021 года «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Муторай Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации»,

1. Утвердить перечень муниципальных программ и подпрограмм поселка Муторай Эвенкийского муниципального района согласно приложению.

2. Распоряжение администрации поселка Муторай Эвенкийского муниципального района Красноярского края от 10 декабря 2022 года № 111-р считать утратившим силу.

3. Контроль исполнения настоящего распоряжения оставляю за собой.

4. Распоряжение вступает в силу со дня подписания подлежит обнародованию и размещению на официальном сайте поселка Муторай в сети интернет (mutoraj-r04.gosweb.gosuslugi.ru)

Глава поселка Муторай п/п Р.Л. Баснин

Прило**ж**ение

Утверждено распоряжением

администрации поселка Мутора

от 30.10.203 г.№ 114-р

**ПЕРЕЧЕНЬ**

**МУНИЦИПАЛЬНЫХ ПРОГРАММ И ПОДПРОГРАММ ПОСЕЛКА МУТОРАЙ**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование | Ответственный  Исполнитель | Подпрограммы и отдельные мероприятия  муниципальной программы |
| 1 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Муторай» | Администрация поселка Муторай Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 1.Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Муторай»; |
| 2.Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Муторай»; |
| 3.Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Муторай и обеспечение безопасности дорожного движения»; |
| 4.Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Муторай»; |
| 5.Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Муторай»; |
| 6.Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Муторай». |
| 7.Подпрограмма «Организация социально-значимых мероприятий на территории поселка Муторай». |
| 8.Подпрограмма « Профилактика правонарушений на территории поселка Муторай» |

**Администрация поселка Муторай**

**Эвенкийский муниципальный район**

**Красноярский край**

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 115 - р

В целях подготовки информационной основы для формирования проекта бюджета муниципального образования поселок Муторай на 2023 год и плановый период 2024-2025 годы, в соответствии с требованиями Бюджетного Кодекса РФ и Положением о бюджетном процессе, утвержденного Решением Схода граждан поселка Муторай от 22.09.2020 г. № 15-р.

1. Одобрить предварительные итоги социально - экономического развития муниципального образования п. Муторай за 9 месяцев 2023 года и ожидаемые итоги социально - экономического развития п. Муторай за текущий 2022 год, согласно приложению к настоящему Распоряжению.

2. Распоряжение вступает в силу со дня подписания и подлежит обнародованию.

Главы поселка Муторай п/п Р.Л. Баснин

Приложение

к распоряжению

от 13 .11. 2023 №115 -р

**Предварительные итоги социально-экономического развития муниципального образования поселок Муторай за 9 месяцев 2022 года и ожидаемые итоги социально-экономического развития муниципального образования поселок Муторай за текущий финансовый 2023 год**

Деятельность Администрации сельского поселения Муторай в текущем финансовом году была направлена на удержание достигнутой ранее положительной динамики развития экономики, улучшение ситуации в социальной сфере, на комфортность проживания. В 2023 году условия реализации экономической и финансовой политики существенно изменились, это связано с сокращением деловой и потребительской активностью, замедлением инвестиционной деятельности. При этом Администрация сельского поселения Муторай приняла необходимые меры по созданию нормальных условий проживания жителей поселения, их социальной защиты и поддержки, соблюдения на территории поселения общественной безопасности и порядка.

Предварительные и ожидаемые итоги социально-экономического развития МО поселка Муторай за 2023 года характеризуются следующими основными показателями

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Показатели | Ед. изм. | Исполнение за 9 мес. 2023 года | Ожидаемые итоги за текущий финансовый 2023 год |
| Труд и занятость населения | | | |
| Численность постоянного населения (среднегодовая) | чел. | 86 | 86 |
| Естественный прирост | чел. | 1 | 1 |
| Миграционный прирост | чел. | 0 | 0 |
| Численность экономически активного населения (работающие) | чел. | 35 | 35 |
| Фонд начисленной заработной платы работников списочного состава и внешних совместителей по полному кругу организаций п. Муторай »(млн. руб) | тыс. руб. | 11298,5 | 14515,4 |
| Численность незанятых граждан, состоящих на учете в СЗ | чел. | 8 | 8 |
| из них численность официально зарегистрированных безработных | чел. | 3 | 3 |
| Жилищно-Коммунальное хоз-во | | | |
| Площадь жилищного фонда в поселении | кв.м | 1600 | 1600 |
| В том числе муниципальной собственности | кв.м | 579 | 579 |
| Ввод в эксплуатацию жилых домов всех форм собственности ( кол-во домов /кв.м) | ед./кв.м | 1/64 | 1/64 |
| Из них первичное жилье (строительство) | ед./кв.м | 1 | 1 |
| Вторичное жилье (после кап. ремонта) | /кв.м | 0 | 0 |
| Из них муниципальной собственности | кв.м | 0 | 0 |
| Из них первичное жилье (строительство) | ед./кв.м | 64,0 | 64,0 |
| Вторичное жилье реконструкция) | ед./кв.м | х | х |
| Доходы всего, в том числе: |  | 6549,6 | 8142,1 |
| Налоговые и неналоговые | тыс. руб. | 56,9 | 74,8 |
| Безвозмездные перечисления | тыс. руб. | 6492,7 | 8067,3 |
| Расходы бюджета в том числе по видам расходов | тыс. руб. | 6086,7 | 8608,3 |
| Общегосударственные расходы | тыс. руб. | 3548,9 | 5667,3 |
| благоустройство | тыс. руб. | 1170,3 | 1345,5 |
| На жилищное х-во | тыс. руб. | 0,0 | 0,0 |
| дорожное х-во | тыс. руб. | 36,8 | 264,8 |
| Прочее | тыс. руб. | 1330,7 | 1330,7 |
| Бюджетное исполнение расходов в расчете на 1 жителя | тыс. руб. | 70,8 | 100,1 |
| Малое предпринимательство |  |  |  |
| Количество индивидуальных предпринимателей | ед. | 0 | 0 |
| Среднесписочная численность работников по индивидуальным предпринимателям | чел. | 0 | 0 |

Таким образом, ожидаемые итоги за текущий финансовый 2023 год характеризуют в полном объеме выполнением взятых социальных обязательств по реализации полномочий в вопросах местного значения, которые предусмотрены действующим на территории поселения законодательством.

Бюджетные расходы в 2023 году производились исходя из стратегической приоритезации финансирования мероприятий, а также социально значимых расходов (оплата труда, в части жилищного хозяйства, благоустройства и другие первоочередные значимые расходы).

Глава поселка Муторай п/п Р.Л. Баснин

## КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ

## Эвенкийский муниципальный район

## Администрация поселка Нидым

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

«15» ноября 2023 г. № 47

**О проведении публичных слушаний о проекте решения Нидымского поселкового Совета депутатов «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края»**

На основании Устава поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края, в соответствии с Положением о публичных слушаниях поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края

1. Назначить публичные слушания о проекте решения «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края» на 18 декабря 2023 года.
2. Контроль за исполнением данного распоряжения оставляю за собой.
3. Настоящее распоряжение вступает в силу со дня его подписания и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Нидым п/п М.Н. Коваленко

**СООБЩЕНИЕ**

**О проведении публичных слушаний**

По инициативе Главы поселка Нидым и на основании распоряжения от 15.11.2023 № 47 «О проведении публичных слушаний о проекте решения «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края».

Публичные слушания пройдут в здании администрации п. Нидым 18 декабря 2023 года в 15.00 по адресу: п. Нидым, ул. 70 лет Октября, д. 8, пом. 2.

## КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ

## Эвенкийский муниципальный район

## Администрация поселка Нидым

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

15 ноября 2023 г. № 48

**О проведении публичных слушаний**

На основании Устава поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края, решения Нидымского поселкового Совета депутатов от 09.07.2013 № 7 «Об утверждении положения об организации и проведения публичных слушаний в п. Нидым»

1. Назначить дату проведения публичных слушаний по вопросу:

- О проекте решения Нидымского поселкового Совета депутатов «О бюджете поселка Нидым на 2024 год и плановый период 2025-2026 гг.» на 18 декабря 2023 года.

2. Контроль за исполнением данного распоряжения оставляю за собой.

3. Настоящее распоряжения вступает в силу со дня подписания и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Нидым п/п М. Н. Коваленко

**Сообщение**

**о проведении публичных слушаний**

По инициативе Главы поселка Нидым и на основании распоряжения от 15 ноября 2023 г. № 48, проводятся публичные слушания по вопросу:

- О проекте решения Нидымского поселкового Совета депутатов «О бюджете поселка Нидым на 2024 год и плановый период 2025-2026 гг.».

Публичные слушания будут проводиться в здании администрации п. Нидым 18 декабря 2023 года в 16.00 часов по адресу: п. Нидым, ул. 70 лет Октября, д. 8, пом. 2.

# ПРОЕКТ

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**НИДЫМСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ**

**СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

\_\_\_ cозыв

\_\_\_ сессия

«\_» \_\_\_\_ 2023 года № \_\_ п. Нидым

**О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края**

В целях приведения Устава поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края в соответствие с требованиями Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь Уставом поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края, Нидымский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Устав поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края следующие изменения:

1.1. в пункте 8 части 1 статьи 9 Устава слова «федеральными законами» заменить словами «Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»»;

1.2. статью 63 Устава дополнить частями 3, 4 следующего содержания:

«3. Глава поселка Нидым освобождается от ответственности за несоблюдение ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и неисполнение обязанностей, установленных Федеральным законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и другими федеральными законами в целях противодействия коррупции, в случае, если несоблюдение таких ограничений, запретов и требований, а также неисполнение таких обязанностей признается следствием не зависящих от него обстоятельств в порядке, предусмотренном частями 3 – 6 статьи 13 Федерального закона от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции».

4. Депутат Нидымского поселкового Совета депутатов освобождается от ответственности за несоблюдение ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и неисполнение обязанностей, установленных Федеральным законом от 06.10.2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и другими федеральными законами в целях противодействия коррупции, в случае, если несоблюдение таких ограничений, запретов и требований, а также неисполнение таких обязанностей признается следствием не зависящих от указанных лиц обстоятельств в порядке, предусмотренном частями 3 - 6 статьи 13 Федерального закона от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции».».

2. Главе поселка Нидым:

2.1. в течение 15 дней со дня принятия направить настоящее Решение на государственную регистрацию в Управление Министерства юстиции Российской Федерации по Красноярскому краю;

2.2. после государственной регистрации обеспечить официальное опубликование настоящего Решения.

3. Часть 2 настоящего Решения вступает в силу со дня принятия, часть 1 настоящего Решения вступает в силу в день, следующий за днем официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», осуществляемого после его государственной регистрации в территориальном органе уполномоченного федерального органа исполнительной власти в сфере регистрации уставов муниципальных образований.

Глава поселка Нидым

Председатель Нидымского

поселкового Совета депутатов п/п М.Н. Коваленко

Утверждено

решением Нидымского поселкового

Совета депутатов

от 21.09.2012 № 41

**Порядок**

**учета предложений по проекту Устава** **поселка Нидым, проекту муниципального правового акта о внесении изменений и дополнений в Устав поселка Нидым, порядок участия граждан в его обсуждении**

Настоящий порядок разработан в соответствии с требованиями статьи 44 Федерального закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и регулирует порядок учета предложений по проекту Устава, проекту муниципального правового акта о внесении изменений и дополнений в Устав поселка Нидым, порядок участия граждан в его обсуждении (далее по тексту - проект Устава, проект изменений в Устав, Порядок).

**1. Общие положения**

1.1. Предложения об изменениях и дополнениях к опубликованному проекту Устава, проекту изменений в Устав могут вноситься:

1) гражданами, проживающими на территории поселка Нидым, в порядке индивидуальных или коллективных обращений;

2) общественными объединениями;

3) органами территориального общественного самоуправления;

4) органом государственной власти, органы местного самоуправления.

1.2. Население поселка Нидым вправе участвовать в обсуждении опубликованного проекта Устава либо проекта изменений в Устав в иных формах, не противоречащих действующему законодательству.

1.3. Предложения об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений и дополнений в Устав, излагаются в протоколах, решениях, обращениях и т.п. и в письменном виде передаются в комиссию Нидымского поселкового Совета депутатов по правовым вопросам (далее по тексту – комиссия), ведущую учет предложений по проекту Устава, проекту изменений и дополнений в Устав.

1.4. Приём комиссией предложений об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав начинается с момента опубликования соответствующего проекта и заканчивается за 5 дней до его рассмотрения Нидымским поселковым Советом депутатов.

**2. Организация обсуждения проекта Устава, проекта изменений и дополнений в Устав**

2.1. Обсуждение гражданами проекта Устава, проекта изменений и дополнений в Устав может проводиться в виде опубликования (обнародования) мнений, предложений, органов государственной власти, органов местного самоуправления, коллективных и индивидуальных обращений жителей поселка Нидым, заявлений общественных объединений, а также в виде дискуссий и иных формах, не противоречащих законодательству.

2.2. Граждане участвуют в публичных слушаниях по проекту Устава, проекту изменений и дополнений в Устав в соответствии с принятым положением о проведении публичных слушаний в поселке Нидым.

2.3. Субъект правотворческой инициативы, внесший проект Устава либо проект изменений и дополнений в Устав при обращении гражданами, проживающими на территории поселка Нидым, представителей общественных объединений, органов территориального общественного самоуправления, органов государственной власти, органов местного самоуправления разъясняет положения проекта Устава либо проекта изменений и дополнений в Устав.

**3. Порядок рассмотрения поступивших предложений об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав**

3.1. Все поступившие в комиссию предложения об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав подлежат регистрации.

3.2. Предложения об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав должны соответствовать действующему на территории Российской Федерации законодательству.

3.3. Предложения об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав, внесенные с нарушением сроков, предусмотренных настоящим Порядком не рассматриваются комиссией.

3.4. Поступившие предложения об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав предварительно изучаются членами комиссии и специалистами, привлекаемыми указанной комиссией для работы над подготовкой проекта соответствующего документа.

При необходимости привлеченные специалисты представляют свои заключения в письменной форме.

**4. Порядок учета предложений по проекту Устава, проекту изменений в Устав**

4.1. По итогам изучения, анализа и обобщения поступивших предложений об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав комиссия в течение пяти дней со дня истечения срока приема указанных предложений составляет заключение.

4.2. Заключение комиссии на внесенные предложения об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав должно содержать следующие положения:

1) общее количество поступивших предложений об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав;

2) количество поступивших предложений об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав, оставленных в соответствии с настоящим Порядком без рассмотрения;

3) отклоненные предложения об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав ввиду несоответствия требованиям настоящего Порядка;

4) предложения об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав, рекомендуемые комиссией к отклонению;

5) предложения об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав, рекомендуемые комиссией для внесения в текст проекта соответствующего документа.

4.3. Комиссия представляет в Нидымский поселковый Совет депутатов свое заключение с приложением всех поступивших предложений об изменениях и дополнениях к проекту Устава, проекту изменений в Устав и заключений, указанных в пункте 4.1 настоящего Положения.

4.4. Нидымский поселковый Совет депутатов учитывает заключение комиссии при рассмотрении проекта Устава, проекта изменений в Устав.

**ПРОЕКТ**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**НИДЫМСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ**

**СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

IV cозыв

сессия

« » декабря 2023 года № п. Нидым

**«О бюджете поселка Нидым на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов»**

В целях урегулирования бюджетных правоотношений, в соответствии со статьей 9 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руководствуясь статьей 26 Устава поселка Нидым, Нидымский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Утвердить основные характеристики бюджета поселка на 2024 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета поселка в сумме 15 048,2 тыс. рублей;

2) общий объем расходов бюджета поселка в сумме 15 048,2 тыс. рублей;

3) дефицит бюджета поселка в сумме 0,0 тыс. рублей;

4) источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета в сумме 0,0 тыс. рублей согласно приложению 1 к настоящему Решению.

2. Утвердить основные характеристики бюджета поселка на 2025 год и на 2026 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета поселка в сумме 14 714,6 тыс. рублей на 2025 год и в сумме 14 721,8 тыс. рублей на 2026 год;

2) общий объем расходов бюджета поселка на 2025 год в сумме 14 714,6 тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы 377,3 тыс. рублей и на 2026 год 14 721,8 тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 774,8 тыс. рублей;

3) дефицит бюджета поселка в сумме 0,0 тыс. рублей на 2025 год и в сумме 0,0 тыс. рублей на 2026 год;

4) источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета на 2025 год в сумме 0,0 рублей и в сумме 0,0 тыс. рублей на 2026 год, согласно приложению 1 к настоящему решению.

3. Утвердить доходы бюджета поселка на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годов согласно приложению 2 к настоящему Решению.

4. Утвердить в пределах общего объема расходов, установленного пунктом 1 и пунктом 2 настоящего Решения:

1) распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации на 2023 год и плановый период 2025 - 2026 годов согласно приложению 3 к настоящему Решению;

2) ведомственную структуру расходов бюджета поселка Нидым на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 4 к настоящему Решению;

3) распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам поселка Нидым и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета поселка на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 5 к настоящему Решению;

5. Утвердить общий объем средств бюджета поселка на исполнение публичных нормативных обязательств поселка Нидым на 2024 год в сумме 0,0 рублей, на 2025 год в сумме 0,0 рублей и на 2026 год в сумме 0,0 рублей.

6. Установить, что руководитель Департамента финансов Администрации Эвенкийского муниципального района, действуя на основании соглашения между органами местного самоуправления поселка Нидым и органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района о передаче осуществления части полномочий по решению вопросов местного значения, вправе в ходе исполнения настоящего Решения вносить изменения в сводную бюджетную роспись поселка Нидым на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов без внесения изменений в настоящее Решение:

1) на сумму доходов, дополнительно полученных от безвозмездных поступлений от физических и юридических лиц, в том числе добровольных пожертвований, и от иной приносящей доход деятельности (за исключением доходов от сдачи в аренду имущества, находящегося в муниципальной собственности и переданного в оперативное управление муниципальным казенным учреждениям), осуществляемой муниципальными казенными учреждениями, сверх утвержденных настоящим Решением и (или) бюджетной сметой бюджетных ассигнований на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений и направленных на финансирование расходов данных учреждений в соответствии с бюджетной сметой;

2) в случаях образования, переименования, реорганизации, ликвидации органов местного самоуправления поселка Нидым, перераспределения их полномочий и (или) численности, а также в случаях осуществления расходов на выплаты работникам при их увольнении в соответствии с действующим законодательством в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением на обеспечение их деятельности;

3) в случаях переименования, реорганизации, ликвидации, создания муниципальных учреждений, перераспределения объема оказываемых муниципальных услуг, выполняемых работ и (или) исполняемых муниципальных функций и численности в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением на обеспечение их деятельности;

4) в случае перераспределения бюджетных ассигнований в пределах общего объема расходов, предусмотренных муниципальному бюджетному или автономному учреждению в виде субсидий, включая субсидии на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, субсидии на цели, не связанные с финансовым обеспечением выполнения муниципального задания, субсидии на осуществление капитальных вложений в объекты капитального строительства муниципальной собственности поселка Нидым и приобретение объектов недвижимого имущества в муниципальную собственность поселения;

5) на сумму средств межбюджетных трансфертов, передаваемых из районного бюджета на осуществление отдельных целевых расходов на основании федеральных законов и (или) нормативных правовых актов Президента Российской Федерации и Правительства Российской Федерации, законов Красноярского края и нормативных правовых актов Губернатора Красноярского края и Правительства Красноярского края, а также соглашений, заключенных с главными распорядителями средств и уведомлений главных распорядителей средств и финансового органа Эвенкийского муниципального района;

6) в случае уменьшения суммы средств межбюджетных трансфертов из районного бюджета;

7) в случае внесения изменений Министерством финансов Российской Федерации в структуру, порядок формирования и применения кодов бюджетной классификации Российской Федерации, а также присвоения кодов составным частям бюджетной классификации Российской Федерации;

8) в случае исполнения исполнительных документов и решений налоговых органов о взыскании налога, сбора, пеней и штрафов, предусматривающих обращение взыскания на средства бюджета поселка, в пределах общего объема средств, предусмотренных главному распорядителю средств бюджета поселка;

9) в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением для финансирования мероприятий в рамках одной муниципальной программы поселка Нидым, после внесения изменений в указанную программу в установленном порядке.

7. Установить, что погашение кредиторской задолженности, сложившейся по принятым в предыдущие годы, фактически произведенным, но не оплаченным по состоянию на 1 января 2024 года обязательствам, производится главными распорядителями средств бюджета поселка Нидым за счет утвержденных им бюджетных ассигнований на 2024 год.

8. Установить, что размеры денежного вознаграждения лиц, замещающих муниципальные должности поселка Нидым, размеры должностных окладов по должностям муниципальной службы поселения, проиндексированные в 2020,2022,2023 годах, увеличиваются (индексируются в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов на коэффициент, равный 1.

9. Установить, что заработная плата работников муниципальных учреждений, за исключением заработной платы отдельных категорий работников, увеличение оплаты труда которых осуществляется в связи с увеличением региональных выплат и (или) выплат, обеспечивающих уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) увеличивается (индексируется) в 2024 году и плановом периоде 2025–2026 годов на коэффициент, равный 1.

10. Администрация поселка Нидым не вправе принимать в 2024 году решения по увеличению численности муниципальных служащих и работников муниципальных учреждений и организаций бюджетной сферы.

11. Установить, что заключение и оплата муниципальными учреждениями и органами местного самоуправления договоров, исполнение которых осуществляется за счет средств местного бюджета, производятся в пределах утвержденных им лимитов бюджетных обязательств в соответствии с классификацией расходов местного бюджета и с учетом принятых и неисполненных обязательств.

Обязательства, вытекающие из договоров, исполнение которых осуществляется за счет средств местного бюджета, принятые муниципальными учреждениями сверх утвержденных им лимитов бюджетных обязательств, не подлежат оплате за счет средств местного бюджета на 2024 год.

Учет обязательств, подлежащих исполнению за счет средств местного бюджета муниципальными учреждениями, финансируемыми из местного бюджета на основе смет доходов и расходов, обеспечивается через орган, осуществляющий кассовое обслуживание исполнения местного бюджета.

12. Установить, что в расходной части бюджета поселка предусматривается резервный фонд администрации поселка Нидым на 2024 год в сумме 93,8 тыс. рублей на 2025 год в сумме 92,9 тыс. рублей и на 2026 год планового периода 92,9 тыс. рублей.

Расходование средств резервного фонда осуществляется в порядке, установленном Администрацией поселка Нидым.

13. Направить иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 439,5 тыс. рублей ежегодно, согласно приложению 6.

Утвердить методику, определяющую общий объем иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением, согласно приложению 8.

14. Направить иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 138,7 тыс. рублей ежегодно, согласно приложению 7.

Утвердить методику, определяющую общий объем иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля, согласно приложению 9.

15. Утвердить объем капитальных вложений в объекты муниципальной собственности в соответствии с перечнем строек и объектов согласно приложению 10 к настоящему Решению.

16. Утвердить Программу внутренних заимствований поселка Нидым на 2024 год и плановый период 2025 - 2026 годов согласно приложению 11 к настоящему Решению.

17. Установить верхний предел муниципального долга поселка Нидым:

на 1 января 2025 года в сумме 120 400,0 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,0 рублей;

на 1 января 2026 года в сумме 121 600,0 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,0 рублей;

на 1 января 2027 года в сумме 125 200,0 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,0 рублей;

18. Установить, что в 2024 году и плановом периоде 2025–2026 годов муниципальные гарантии поселка Нидым не предоставляются.

Бюджетные ассигнования на исполнение муниципальных гарантий поселка Нидым по возможным гарантийным случаям на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов не предусмотрены.

19. Направить за счет средств бюджета поселка бюджетные инвестиции юридическим лицам, не являющимся муниципальными учреждениями и муниципальными унитарными предприятиями, в 2024 году согласно [приложению](consultantplus://offline/ref=8C71CBD81CA6D1C7CF6BE13E99A0C87DAA5023C0E298DFEA3F07529C9D70E963637399BC2C67688133F532b4U2J) 12 к настоящему Решению.

20. Установить, что отдельные полномочия по исполнению местного бюджета осуществляются Департаментом финансов администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края на основании соглашения между Администрацией Эвенкийского муниципального района и Администрацией поселка Нидым.

21. Установить, что отдельные функции по исполнению местного бюджета осуществляются Управлением федерального казначейства по Красноярскому краю на основании соглашения между Администрацией поселка Нидым и Управлением федерального казначейства Красноярского края.

22. Установить, что бюджетный учет исполнения бюджета поселка Нидым осуществляется МКУ «Межведомственная бухгалтерия» Эвенкийского муниципального района на основании договора между Администрацией поселка Нидым и МКУ «Межведомственная бухгалтерия».

23. Нормативные и иные правовые акты органов местного самоуправления, влекущие дополнительные расходы за счет средств местного бюджета на текущий год, а также сокращающие его доходную базу, реализуются и применяются только при наличии соответствующих источников дополнительных поступлений в местный бюджет и (или) при сокращении расходов по конкретным статьям местного бюджета на текущий год, а также после внесения соответствующих изменений в настоящее Решение.

В случае, если реализация правового акта частично (не в полной мере) обеспечена источниками финансирования в местном бюджете, такой правовой акт реализуется и применяется в пределах средств, предусмотренных на эти цели в местном бюджете на текущий год.

24. Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда местного бюджета на 2024 год 91,3 тыс. рублей, на 2025 год 87,6 тыс. рублей и на 2026 год в сумме 88,6 тыс. рублей.

25. Установить нормативы распределения поступлений в бюджет поселения в соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом о федеральном бюджете, Законом края «О межбюджетных отношениях в Красноярском крае».

26. Остатки средств бюджета поселка на 1 января 2024 года, 1 января 2025 года, 1 января 2026 года в полном объеме направляются на покрытие временных кассовых разрывов, возникающих в ходе исполнения бюджета поселка в 2024, 2025, 2026 годах.

27. Настоящее Решение вступает в силу с 01 января 2024 года и подлежит опубликованию не позднее 10 дней после его подписания в установленном порядке.

Глава поселка Нидым

Председатель Нидымского

поселкового Совета депутатов п/п М. Н. Коваленко

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | Приложение 1  к Решению Нидымского поселкового Совета депутатов № от декабря 2023 г. | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Источники внутреннего финансирования дефицита** | | | |  |  |  |  |
| **местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | |  |  |  |  |
| Код администратора | Код бюджетной классификации | Наименование показателя | Сумма тыс. руб. | | |  |  |
| 2024 год | 2025 год | 2026 год |  |  |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |  |  |
| 907 | 01 05 00 00 00 0000 000 | Изменение остатков средств на счетах по учёту средств бюджета | 0,0 | 0,0 | 0,0 |  |  |
| 907 | 01 05 00 00 00 0000 500 | Увеличение остатков средств бюджетов | -15 048,2 | -14 714,6 | -14 721,8 |  |  |
| 907 | 01 05 02 00 00 0000 500 | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | -15 048,2 | -14 714,6 | -14 721,8 |  |  |
| 907 | 01 05 02 01 10 0000 500 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | -15 048,2 | -14 714,6 | -14 721,8 |  |  |
| 907 | 01 05 02 01 10 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений | -15 048,2 | -14 714,6 | -14 721,8 |  |  |
| 907 | 01 05 00 00 00 0000 600 | Уменьшение остатков средств бюджетов | 15 048,2 | 14 714,6 | 14 721,8 |  |  |
| 907 | 01 05 02 00 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 15 048,2 | 14 714,6 | 14 721,8 |  |  |
| 907 | 01 05 02 01 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 15 048,2 | 14 714,6 | 14 721,8 |  |  |
| 907 | 01 05 02 01 10 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений | 15 048,2 | 14 714,6 | 14 721,8 |  |  |
| Всего | | | 0,0 | 0,0 | 0,0 |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | Приложение 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  | к Решению Нидымского поселкового Совета депутатов | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | № от декабря 2023 года | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  | "О бюджете поселка Нидым на 2024 год и плановый | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | период 2025-2026 годов" | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Доходы бюджета поселка на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годов** | | | | | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | (тыс. рублей) |
| № строки | Код бюджетной классификации | | | | | | | | Наименование групп, подгрупп, статей, подстатей,  элементов, подвидов доходов, кодов классификации операций сектора государственного управления, относящихся к доходам бюджетов | Доходы поселения на 2024 г. | Доходы поселения на 2025 г. | Доходы поселения на 2026 г. |
| код главного администратора | код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | код подвида доходов | код классификации операций сектора государственного управления, относящихся к доходам бюджетов |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | 000 | 1 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | 240,8 | 243,2 | 250,4 |
| 2 | 182 | 1 | 01 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | 141,7 | 147,4 | 153,3 |
| 3 | 182 | 1 | 01 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц | 141,7 | 147,4 | 153,3 |
| 4 | 182 | 1 | 01 | 02 | 010 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 2271 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 141,7 | 147,4 | 153,3 |
| 5 | 000 | 1 | 03 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 91,3 | 87,6 | 88,6 |
| 6 | 000 | 1 | 03 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 91,3 | 87,6 | 88,6 |
| 7 | 100 | 1 | 03 | 02 | 230 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 47,6 | 40,7 | 40,5 |
| 8 | 100 | 1 | 03 | 02 | 231 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 47,6 | 40,7 | 40,5 |
| 9 | 100 | 1 | 03 | 02 | 240 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 0,2 | 0,3 | 0,3 |
| 10 | 100 | 1 | 03 | 02 | 241 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 0,2 | 0,3 | 0,3 |
| 11 | 100 | 1 | 03 | 02 | 250 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 49,4 | 52,8 | 54,7 |
| 12 | 100 | 1 | 03 | 02 | 251 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 49,4 | 52,8 | 54,7 |
| 13 | 100 | 1 | 03 | 02 | 260 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | -5,9 | -6,2 | -6,9 |
| 14 | 100 | 1 | 03 | 02 | 261 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | -5,9 | -6,2 | -6,9 |
| 15 | 182 | 1 | 06 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 110 | НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | 3,4 | 3,6 | 3,7 |
| 16 | 182 | 1 | 06 | 01 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Налог на имущество физических лиц | 0,8 | 0,9 | 0,9 |
| 17 | 182 | 1 | 06 | 01 | 030 | 10 | 0000 | 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах сельских поселений | 0,8 | 0,9 | 0,9 |
| 18 | 182 | 1 | 06 | 06 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог | 2,6 | 2,7 | 2,8 |
| 19 | 182 | 1 | 06 | 06 | 040 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц | 2,6 | 2,7 | 2,8 |
| 20 | 182 | 1 | 06 | 06 | 043 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 2,6 | 2,7 | 2,8 |
| 21 | 907 | 1 | 08 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОШЛИНА | 4,4 | 4,6 | 4,8 |
| 22 | 907 | 1 | 08 | 04 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий (за исключением действий, совершаемых консульскими учреждениями Российской Федерации) | 4,4 | 4,6 | 4,8 |
| 23 | 907 | 1 | 08 | 04 | 020 | 01 | 0000 | 110 | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий должностными лицами органов местного самоуправления, уполномоченными в соответствии с законодательными актами Российской Федерации на совершение нотариальных действий | 4,4 | 4,6 | 4,8 |
| 24 | 907 | 2 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | 14 807,4 | 14 471,4 | 14 471,4 |
| 25 | 907 | 2 | 02 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 14 807,4 | 14 471,4 | 14 471,4 |
| 26 | 907 | 2 | 02 | 10 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 7 439,6 | 6 528,1 | 6 528,1 |
| 27 | 907 | 2 | 02 | 16 | 001 | 00 | 0000 | 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | 6 296,7 | 5 644,0 | 5 644,0 |
| 28 | 907 | 2 | 02 | 16 | 001 | 10 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | 6 296,7 | 5 644,0 | 5 644,0 |
| 29 | 907 | 2 | 02 | 19 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие дотации | 1 142,9 | 884,1 | 884,1 |
| 30 | 907 | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие дотации бюджетам сельских поселений | 1 142,9 | 884,1 | 884,1 |
| 31 | 907 | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 7601 | 150 | Прочие дотации бюджетам сельских поселений (на выравнивание бюджетной обеспеченности бюджетов сельских поселений исходя из численности населения за счет средств субвенции краевого бюджета) | 1 142,9 | 884,1 | 884,1 |
| 32 | 907 | 2 | 02 | 40 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Иные межбюджетные трансферты | 7 367,9 | 7 943,3 | 7 943,3 |
| 33 | 907 | 2 | 02 | 49 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | 7 367,9 | 7 943,3 | 7 943,3 |
| 34 | 907 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений | 7 367,9 | 7 943,3 | 7 943,3 |
| 35 | 907 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1013 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | 7 255,9 | 7 831,3 | 7 831,3 |
| 36 | 907 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1059 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | 112,0 | 112,0 | 112,0 |
| Всего: | | | | | | | | | | 15 048,2 | 14 714,6 | 14 721,8 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  | Приложение 3 |  | |
|  |  | к Решению Нидымского поселкового Совета депутатов | | | | |
|  |  |  | № от декабря 2023 года | | | |
|  | "О бюджете поселка Нидым на 2024 год и плановый | | | | |  | |
|  |  | период 2025 -2026 годов" | | | |  | |
|  |  |  |  |  |  |  | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации на 2024 год и плановый период 2025 - 2026 годов** | | | | | |  | |
|  |  |  |  |  | (тыс. рублей) |  | |
| № строки | Наименование показателя бюджетной классификации | Раздел, подраздел | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год | Сумма на 2026 год |  | |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |  | |
| 1 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 0100 | 8 998,1 | 8 998,2 | 8 998,2 |  | |
| 2 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 0102 | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  | |
| 3 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 0104 | 6 560,0 | 6 561,0 | 6 561,0 |  | |
| 4 | Резервные фонды | 0111 | 93,8 | 92,9 | 92,9 |  | |
| 5 | Другие общегосударственные вопросы | 0113 | 446,0 | 446,0 | 446,0 |  | |
| 6 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0300 | 252,1 | 252,1 | 252,1 |  | |
| 7 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0310 | 252,1 | 252,1 | 252,1 |  | |
| 8 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 0400 | 329,5 | 325,8 | 326,8 |  | |
| 9 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 0409 | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  | |
| 10 | Другие вопросы в области национальной экономики | 0412 | 238,2 | 238,2 | 238,2 |  | |
| 11 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0500 | 4 890,3 | 4 183,0 | 3 791,7 |  | |
| 12 | Жилищное хозяйство | 0501 | 3 800,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  | |
| 13 | Благоустройство | 0503 | 1 090,3 | 760,3 | 766,5 |  | |
| 14 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 1400 | 578,2 | 578,2 | 578,2 |  | |
| 15 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 1403 | 578,2 | 578,2 | 578,2 |  | |
| 16 | Условно утвержденные расходы |  |  | 377,3 | 774,8 |  | |
| Всего | |  | 15 048,2 | 14 714,6 | 14 721,8 |  | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  |  | Приложение 4 |  |
|  |  |  |  | к Решению Нидымского поселкового Совета депутатов | | | | |
|  |  |  |  |  | № от декабря 2023 года | | | |  |
|  |  |  | "О бюджете поселка Нидым на 2024 год и плановый | | | | | |  |
|  |  |  |  | период 2025-2026 годов" | | | | |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Ведомственная структура расходов бюджета поселка Нидым** | | | | | | | | |  |
| **на 2024 год и плановый период 2025 - 2026 годов** | | | | | | | | |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  | (тыс. рублей) |  |
| № строки | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | Код ведомства | Раздел, подраздел | Целевая статья | Вид расходов | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год | Сумма на 2026 год |  |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |  |
| 1 | Администрация поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 907 |  |  |  | 15 048,2 | 14 337,3 | 13 947,0 |  |
| 2 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 907 | 01 00 |  |  | 8 998,1 | 8 998,2 | 8 998,2 |  |
| 3 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 907 | 01 02 |  |  | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 4 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | 907 | 01 02 | 81 0 00 00000 |  | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 5 | Функционирование Главы муниципального образования | 907 | 01 02 | 81 1 00 00000 |  | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 6 | Глава муниципального образования поселка Нидым в рамках непрограммных расходов поселка Нидым | 907 | 01 02 | 81 1 00 00230 |  | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 7 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 907 | 01 02 | 81 1 00 00230 | 100 | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 8 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 907 | 01 02 | 81 1 00 00230 | 120 | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 9 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 907 | 01 04 |  |  | 6 560,0 | 6 561,0 | 6 561,0 |  |
| 10 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 907 | 01 04 | 01 0 00 00000 |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 11 | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Нидым» | 907 | 01 04 | 01 7 00 00000 |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 12 | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Нидым в рамках Подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Нидым» | 907 | 01 04 | 01 7 00 21012 |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 13 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 01 04 | 01 7 00 21012 | 200 | 0,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 14 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 01 04 | 01 7 00 21012 | 240 | 0,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 15 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 907 | 01 04 | 91 0 00 00000 |  | 6 560,0 | 6 560,0 | 6 560,0 |  |
| 16 | Функционирование Администрации поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 907 | 01 04 | 91 1 00 00000 |  | 6 560,0 | 6 560,0 | 6 560,0 |  |
| 17 | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Нидым Красноярского края | 907 | 01 04 | 91 1 00 00210 |  | 6 560,0 | 6 560,0 | 6 560,0 |  |
| 18 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 907 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 100 | 3 176,8 | 3 176,8 | 3 176,8 |  |
| 19 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 907 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 120 | 3 176,8 | 3 176,8 | 3 176,8 |  |
| 20 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 200 | 3 382,2 | 3 382,2 | 3 382,2 |  |
| 21 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 240 | 3 382,2 | 3 382,2 | 3 382,2 |  |
| 22 | Иные бюджетные ассигнования | 907 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 800 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 23 | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 907 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 850 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 24 | Резервные фонды | 907 | 01 11 |  |  | 93,8 | 92,9 | 92,9 |  |
| 25 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 907 | 01 11 | 91 0 00 00000 |  | 93,8 | 92,9 | 92,9 |  |
| 26 | Функционирование Администрации поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 907 | 01 11 | 91 1 00 00000 |  | 93,8 | 92,9 | 92,9 |  |
| 27 | Резервный фонд Администрации поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | 907 | 01 11 | 91 1 00 10910 |  | 93,8 | 92,9 | 92,9 |  |
| 28 | Иные бюджетные ассигнования | 907 | 01 11 | 91 1 00 10910 | 800 | 93,8 | 92,9 | 92,9 |  |
| 29 | Резервные средства | 907 | 01 11 | 91 1 00 10910 | 870 | 93,8 | 92,9 | 92,9 |  |
| 30 | Другие общегосударственные вопросы | 907 | 01 13 |  |  | 446,0 | 446,0 | 446,0 |  |
| 31 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 907 | 01 13 | 01 0 00 00000 |  | 446,0 | 446,0 | 446,0 |  |
| 32 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Нидым» | 907 | 01 13 | 01 1 00 00000 |  | 445,0 | 445,0 | 445,0 |  |
| 33 | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Нидым» | 907 | 01 13 | 01 1 00 92100 |  | 445,0 | 445,0 | 445,0 |  |
| 34 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 01 13 | 01 1 00 92100 | 200 | 445,0 | 445,0 | 445,0 |  |
| 35 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 01 13 | 01 1 00 92100 | 240 | 445,0 | 445,0 | 445,0 |  |
| 36 | Подпрограмма "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Нидым" | 907 | 01 13 | 01 6 00 00000 |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 37 | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике экстремизма и терроризма | 907 | 01 13 | 01 6 00 21011 |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 38 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 01 13 | 01 6 00 21011 | 200 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 39 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 01 13 | 01 6 00 21011 | 240 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 40 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 907 | 03 00 |  |  | 252,1 | 252,1 | 252,1 |  |
| 41 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 907 | 03 10 |  |  | 252,1 | 252,1 | 252,1 |  |
| 42 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 907 | 03 10 | 01 0 00 00000 |  | 252,1 | 252,1 | 252,1 |  |
| 43 | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Нидым» | 907 | 03 10 | 01 5 00 00000 |  | 252,1 | 252,1 | 252,1 |  |
| 44 | Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий за счет средств местного бюджета в рамках Подпрограммы «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Нидым» | 907 | 03 10 | 01 5 00 21810 |  | 250,0 | 250,0 | 250,0 |  |
| 45 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 03 10 | 01 5 00 21810 | 200 | 250,0 | 250,0 | 250,0 |  |
| 46 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 03 10 | 01 5 00 21810 | 240 | 250,0 | 250,0 | 250,0 |  |
| 47 | Софинансирование расходов на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках Подпрограммы «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Нидым» | 907 | 03 10 | 01 5 00 S4120 |  | 2,1 | 2,1 | 2,1 |  |
| 48 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 03 10 | 01 5 00 S4120 | 200 | 2,1 | 2,1 | 2,1 |  |
| 49 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 03 10 | 01 5 00 S4120 | 240 | 2,1 | 2,1 | 2,1 |  |
| 50 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 907 | 04 00 |  |  | 329,5 | 325,8 | 326,8 |  |
| 51 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 907 | 04 09 |  |  | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  |
| 52 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 907 | 04 09 | 01 0 00 00000 |  | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  |
| 53 | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Нидым и обеспечение безопасности дорожного движения» | 907 | 04 09 | 01 3 00 00000 |  | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  |
| 54 | Расходы муниципального образования на дорожную деятельность в отношении дорог местного значения поселка в рамках Подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Нидым и обеспечение безопасности дорожного движения» | 907 | 04 09 | 01 3 00 60020 |  | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  |
| 55 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 04 09 | 01 3 00 60020 | 200 | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  |
| 56 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 04 09 | 01 3 00 60020 | 240 | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  |
| 57 | Другие вопросы в области национальной экономики | 907 | 04 12 |  |  | 238,2 | 238,2 | 238,2 |  |
| 58 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 907 | 04 12 | 01 0 00 00000 |  | 238,2 | 238,2 | 238,2 |  |
| 59 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Нидым» | 907 | 04 12 | 01 1 00 00000 |  | 238,2 | 238,2 | 238,2 |  |
| 60 | Мероприятия по земельно - имущественным отношениям в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Нидым» | 907 | 04 12 | 01 1 00 34030 |  | 238,2 | 238,2 | 238,2 |  |
| 61 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 04 12 | 01 1 00 34030 | 200 | 238,2 | 238,2 | 238,2 |  |
| 62 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 04 12 | 01 1 00 34030 | 240 | 238,2 | 238,2 | 238,2 |  |
| 63 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 907 | 05 00 |  |  | 4 890,3 | 4 183,0 | 3 791,7 |  |
| 64 | Жилищное хозяйство | 907 | 05 01 |  |  | 3 800,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  |
| 65 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 907 | 05 01 | 01 0 00 00000 |  | 3 800,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  |
| 66 | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Нидым» | 907 | 05 01 | 01 2 00 00000 |  | 3 800,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  |
| 67 | Мероприятия в области жилищного хозяйства в рамках Подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Нидым» | 907 | 05 01 | 01 2 00 95020 |  | 3 800,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  |
| 68 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 05 01 | 01 2 00 95020 | 200 | 0,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  |
| 69 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 05 01 | 01 2 00 95020 | 240 | 0,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  |
| 70 | Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 907 | 05 01 | 01 2 00 95020 | 400 | 3 800,0 | 0,0 | 0,0 |  |
| 71 | Бюджетные инвестиции | 907 | 05 01 | 01 2 00 95020 | 410 | 3 800,0 | 0,0 | 0,0 |  |
| 72 | Благоустройство | 907 | 05 03 |  |  | 1 090,3 | 760,3 | 766,5 |  |
| 73 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 907 | 05 03 | 01 0 00 00000 |  | 1 090,3 | 760,3 | 766,5 |  |
| 74 | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Нидым» | 907 | 05 03 | 01 4 00 00000 |  | 1 090,3 | 760,3 | 766,5 |  |
| 75 | Организация деятельности по накоплению и транспортированию твердых коммунальных отходов на территории поселка Нидым муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 907 | 05 03 | 01 4 00 10590 |  | 112,0 | 112,0 | 112,0 |  |
| 76 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 907 | 05 03 | 01 4 00 10590 | 200 | 112,0 | 112,0 | 112,0 |  |
| 77 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 05 03 | 01 4 00 10590 | 240 | 112,0 | 112,0 | 112,0 |  |
| 78 | Расходы на уличное освещение муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 907 | 05 03 | 01 4 00 60010 |  | 424,4 | 424,4 | 424,4 |  |
| 79 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 05 03 | 01 4 00 60010 | 200 | 424,4 | 424,4 | 424,4 |  |
| 80 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 05 03 | 01 4 00 60010 | 240 | 424,4 | 424,4 | 424,4 |  |
| 81 | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 907 | 05 03 | 01 4 00 60050 |  | 553,9 | 223,9 | 230,1 |  |
| 82 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 05 03 | 01 4 00 60050 | 200 | 553,9 | 223,9 | 230,1 |  |
| 83 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 907 | 05 03 | 01 4 00 60050 | 240 | 553,9 | 223,9 | 230,1 |  |
| 84 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 907 | 14 00 |  |  | 578,2 | 578,2 | 578,2 |  |
| 85 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 907 | 14 03 |  |  | 578,2 | 578,2 | 578,2 |  |
| 86 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 907 | 14 03 | 91 0 00 00000 |  | 578,2 | 578,2 | 578,2 |  |
| 87 | Функционирование Администрации поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 907 | 14 03 | 91 1 00 00000 |  | 578,2 | 578,2 | 578,2 |  |
| 88 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | 907 | 14 03 | 91 1 00 92111 |  | 439,5 | 439,5 | 439,5 |  |
| 89 | Межбюджетные трансферты | 907 | 14 03 | 91 1 00 92111 | 500 | 439,5 | 439,5 | 439,5 |  |
| 90 | Иные межбюджетные трансферты | 907 | 14 03 | 91 1 00 92111 | 540 | 439,5 | 439,5 | 439,5 |  |
| 91 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | 907 | 14 03 | 9 1 1 0092112 |  | 138,7 | 138,7 | 138,7 |  |
| 92 | Межбюджетные трансферты | 907 | 14 03 | 9 1 1 0092112 | 500 | 138,7 | 138,7 | 138,7 |  |
| 93 | Иные межбюджетные трансферты | 907 | 14 03 | 9 1 1 0092112 | 540 | 138,7 | 138,7 | 138,7 |  |
| 94 | Условно утвержденные расходы | 907 |  |  |  |  | 377,3 | 774,8 |  |
| 95 | ВСЕГО РАСХОДОВ |  |  |  |  | 15 048,2 | 14 714,6 | 14 721,8 |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  | Приложение 5 |  |
|  |  |  | к Решению Нидымского поселкового Совета депутатов | | | | |  |
|  |  |  |  | № от декабря 2023 года | | | |  |
|  |  | "О бюджете поселка Нидым на 2024 год и плановый | | | | | |  |
|  |  |  | период 2025-2026 годов" | | | | |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам поселка Нидым и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета поселка на 2024 год и плановый период 2025 - 2026 годов** | | | | | | | |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| № строки | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | Целевая статья | Вид расходов | Раздел, подраздел | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год | Сумма на 2026 год |  |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |  |
| 1 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 01 0 00 00000 |  |  | 5 917,9 | 5 207,9 | 4 817,6 |  |
| 2 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Нидым» | 01 1 00 00000 |  |  | 683,2 | 683,2 | 683,2 |  |
| 3 | Мероприятия по земельно - имущественным отношениям в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Нидым» | 01 1 00 34030 |  |  | 238,2 | 238,2 | 238,2 |  |
| 4 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 1 00 34030 | 200 |  | 238,2 | 238,2 | 238,2 |  |
| 5 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 1 00 34030 | 240 |  | 238,2 | 238,2 | 238,2 |  |
| 6 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 01 1 00 34030 | 240 | 04 00 | 238,2 | 238,2 | 238,2 |  |
| 7 | Другие вопросы в области национальной экономики | 01 1 00 34030 | 240 | 04 12 | 238,2 | 238,2 | 238,2 |  |
| 8 | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Нидым» | 01 1 00 92100 |  |  | 445,0 | 445,0 | 445,0 |  |
| 9 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 1 00 92100 | 200 |  | 445,0 | 445,0 | 445,0 |  |
| 10 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 1 00 92100 | 240 |  | 445,0 | 445,0 | 445,0 |  |
| 11 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 01 1 00 92100 | 240 | 01 00 | 445,0 | 445,0 | 445,0 |  |
| 12 | Другие общегосударственные вопросы | 01 1 00 92100 | 240 | 01 13 | 445,0 | 445,0 | 445,0 |  |
| 13 | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Нидым» | 01 2 00 00000 |  |  | 3 800,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  |
| 14 | Мероприятия в области жилищного хозяйства в рамках Подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Нидым» | 01 2 00 95020 |  |  | 3 800,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  |
| 15 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 2 00 95020 | 200 |  | 0,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  |
| 16 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 2 00 95020 | 240 |  | 0,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  |
| 17 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 2 00 95020 | 240 | 05 00 | 0,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  |
| 18 | Мероприятия в области жилищного хозяйства | 01 2 00 95020 | 240 | 05 01 | 0,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |  |
| 19 | Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 01 2 00 95020 | 400 |  | 3 800,0 | 0,0 | 0,0 |  |
| 20 | Бюджетные инвестиции | 01 2 00 95020 | 410 |  | 3 800,0 | 0,0 | 0,0 |  |
| 21 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 2 00 95020 | 410 | 05 00 | 3 800,0 | 0,0 | 0,0 |  |
| 22 | Мероприятия в области жилищного хозяйства | 01 2 00 95020 | 410 | 05 01 | 3 800,0 | 0,0 | 0,0 |  |
| 23 | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Нидым и обеспечение безопасности дорожного движения» | 01 3 00 00000 |  |  | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  |
| 24 | Расходы муниципального образования на дорожную деятельность в отношении дорог местного значения поселка в рамках Подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Нидым и обеспечение безопасности дорожного движения» | 01 3 00 60020 |  |  | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  |
| 25 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 60020 | 200 |  | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  |
| 26 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 60020 | 240 |  | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  |
| 27 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 01 3 00 60020 | 240 | 04 00 | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  |
| 28 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 01 3 00 60020 | 240 | 04 09 | 91,3 | 87,6 | 88,6 |  |
| 29 | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Нидым» | 01 4 00 00000 |  |  | 1 090,3 | 760,3 | 766,5 |  |
| 30 | Организация деятельности по накоплению и транспортированию твердых коммунальных отходов на территории поселка Нидым муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 01 4 00 10590 |  |  | 112,0 | 112,0 | 112,0 |  |
| 31 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 10590 | 200 |  | 112,0 | 112,0 | 112,0 |  |
| 32 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 10590 | 240 |  | 112,0 | 112,0 | 112,0 |  |
| 33 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 4 00 10590 | 240 | 05 00 | 112,0 | 112,0 | 112,0 |  |
| 34 | Благоустройство | 01 4 00 10590 | 240 | 05 03 | 112,0 | 112,0 | 112,0 |  |
| 35 | Расходы на уличное освещение муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 01 4 00 60010 |  |  | 424,4 | 424,4 | 424,4 |  |
| 36 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 60010 | 200 |  | 424,4 | 424,4 | 424,4 |  |
| 37 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 60010 | 240 |  | 424,4 | 424,4 | 424,4 |  |
| 38 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 4 00 60010 | 240 | 05 00 | 424,4 | 424,4 | 424,4 |  |
| 39 | Благоустройство | 01 4 00 60010 | 240 | 05 03 | 424,4 | 424,4 | 424,4 |  |
| 40 | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» | 01 4 00 60050 |  |  | 553,9 | 223,9 | 230,1 |  |
| 41 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 60050 | 200 |  | 553,9 | 223,9 | 230,1 |  |
| 42 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 60050 | 240 |  | 553,9 | 223,9 | 230,1 |  |
| 43 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 4 00 60050 | 240 | 05 00 | 553,9 | 223,9 | 230,1 |  |
| 44 | Благоустройство | 01 4 0060050 | 240 | 05 03 | 553,9 | 223,9 | 230,1 |  |
| 45 | Подпрограмма «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Нидым» | 01 5 00 00000 |  |  | 252,1 | 252,1 | 252,1 |  |
| 46 | Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий за счет средств местного бюджета в рамках Подпрограммы «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Нидым» | 01 5 00 21810 |  |  | 250,0 | 250,0 | 250,0 |  |
| 47 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 21810 | 200 |  | 250,0 | 250,0 | 250,0 |  |
| 48 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 21810 | 240 |  | 250,0 | 250,0 | 250,0 |  |
| 49 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 01 5 00 21810 | 240 | 03 00 | 250,0 | 250,0 | 250,0 |  |
| 50 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 01 5 00 21810 | 240 | 03 10 | 250,0 | 250,0 | 250,0 |  |
| 51 | Софинансирование расходов на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках Подпрограммы «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Нидым» | 01 5 00 S4120 |  |  | 2,1 | 2,1 | 2,1 |  |
| 52 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 S4120 | 200 |  | 2,1 | 2,1 | 2,1 |  |
| 53 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 S4120 | 240 |  | 2,1 | 2,1 | 2,1 |  |
| 54 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 01 5 00 S4120 | 240 | 03 00 | 2,1 | 2,1 | 2,1 |  |
| 55 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 01 5 00 S4120 | 240 | 03 10 | 2,1 | 2,1 | 2,1 |  |
| 56 | Подпрограмма "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Нидым" | 01 6 00 00000 |  |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 57 | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике экстремизма и терроризма | 01 6 00 21011 |  |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 58 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 6 00 21011 | 200 |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 59 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 6 00 21011 | 240 |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 60 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 01 6 00 21011 | 240 | 01 00 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 61 | Другие общегосударственные вопросы | 01 6 00 21011 | 240 | 01 13 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 62 | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Нидым» | 01 7 00 00000 |  |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 63 | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Нидым в рамках Подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Нидым» | 01 7 00 21012 |  |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 64 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 7 00 21012 | 200 |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 65 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 7 00 21012 | 240 |  | 0,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 66 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 01 7 00 21012 | 240 | 01 00 | 0,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 67 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 01 7 00 21012 | 240 | 01 04 | 0,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 68 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | 81 0 00 00000 |  |  | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 69 | Функционирование Главы муниципального образования | 81 1 00 00000 |  |  | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 70 | Глава муниципального образования поселка Нидым в рамках непрограммных расходов поселка Нидым | 81 1 00 00230 |  |  | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 71 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 81 1 00 00230 | 100 |  | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 72 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 81 1 00 00230 | 120 |  | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 73 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 81 1 00 00230 | 120 | 01 00 | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 74 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 81 1 00 00230 | 120 | 01 02 | 1 898,3 | 1 898,3 | 1 898,3 |  |
| 75 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 91 0 00 00000 |  |  | 7 232,0 | 7 231,1 | 7 231,1 |  |
| 76 | Функционирование Администрации поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 91 1 00 00000 |  |  | 7 232,0 | 7 231,1 | 7 231,1 |  |
| 77 | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Нидым Красноярского края | 91 1 00 00210 |  |  | 6 560,0 | 6 560,0 | 6 560,0 |  |
| 78 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 91 1 00 00210 | 100 |  | 3 176,8 | 3 176,8 | 3 176,8 |  |
| 79 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 91 1 00 00210 | 120 |  | 3 176,8 | 3 176,8 | 3 176,8 |  |
| 80 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 00210 | 120 | 01 00 | 3 176,8 | 3 176,8 | 3 176,8 |  |
| 81 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 91 1 00 00210 | 120 | 01 04 | 3 176,8 | 3 176,8 | 3 176,8 |  |
| 82 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 91 1 00 00210 | 200 |  | 3 382,2 | 3 382,2 | 3 382,2 |  |
| 83 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 91 1 00 00210 | 240 |  | 3 382,2 | 3 382,2 | 3 382,2 |  |
| 84 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 00210 | 240 | 01 00 | 3 382,2 | 3 382,2 | 3 382,2 |  |
| 85 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 91 1 00 00210 | 240 | 01 04 | 3 382,2 | 3 382,2 | 3 382,2 |  |
| 86 | Иные бюджетные ассигнования | 91 1 00 00210 | 800 |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 87 | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 91 1 00 00210 | 850 |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 88 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 00210 | 850 | 01 00 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 89 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 91 1 00 00210 | 850 | 01 04 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |  |
| 90 | Резервный фонд Администрации поселка Нидым Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | 91 1 00 10910 |  |  | 93,8 | 92,9 | 92,9 |  |
| 91 | Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 91 1 00 10910 | 800 |  | 93,8 | 92,9 | 92,9 |  |
| 92 | Резервные средства | 91 1 00 10910 | 870 |  | 93,8 | 92,9 | 92,9 |  |
| 93 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 10910 | 870 | 01 00 | 93,8 | 92,9 | 92,9 |  |
| 94 | Резервные фонды | 91 1 00 10910 | 870 | 01 11 | 93,8 | 92,9 | 92,9 |  |
| 95 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | 91 1 00 92111 |  |  | 439,5 | 439,5 | 439,5 |  |
| 96 | Межбюджетные трансферты | 91 1 00 92111 | 500 |  | 439,5 | 439,5 | 439,5 |  |
| 97 | Иные межбюджетные трансферты | 91 1 00 92111 | 540 |  | 439,5 | 439,5 | 439,5 |  |
| 98 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 91 1 00 92111 | 540 | 14 00 | 439,5 | 439,5 | 439,5 |  |
| 99 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 91 1 00 92111 | 540 | 14 03 | 439,5 | 439,5 | 439,5 |  |
| 100 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | 9 1 1 00 92112 |  |  | 138,7 | 138,7 | 138,7 |  |
| 101 | Межбюджетные трансферты | 9 1 1 00 92112 | 500 |  | 138,7 | 138,7 | 138,7 |  |
| 102 | Иные межбюджетные трансферты | 9 1 1 00 92112 | 540 |  | 138,7 | 138,7 | 138,7 |  |
| 103 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 9 1 1 00 92112 | 540 | 14 00 | 138,7 | 138,7 | 138,7 |  |
| 104 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 9 1 1 00 92112 | 540 | 14 03 | 138,7 | 138,7 | 138,7 |  |
| 105 | Условно утвержденные расходы |  |  |  |  | 377,3 | 774,8 |  |
| 106 | Всего |  |  |  | 15 048,2 | 14 714,6 | 14 721,8 |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  | Приложение 6 |
|  | к Решению Нидымского поселкового Совета депутатов № от декабря 2023 года | | | |
|  | "О бюджете поселка Нидым на 2024 год и плановый | | | |
|  |  |  | период 2025-2026 годов" | |
|  |  |  |  |  |
| **Распределение иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годов** | | | | |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  | (тыс. рублей) |
| № строки | Наименование | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 1 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | 439,5 | 439,5 | 439,5 |
| Всего | | 439,5 | 439,5 | 439,5 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | Приложение 7 | | |
|  | к Решению Нидымского поселкового Совета депутатов | | | | |
|  |  | № от декабря 2023 года | | | |
|  | "О бюджете поселка Нидым на 2024 год и плановый | | | | |
|  |  | период 2025-2026 годов" | | | |
| **Распределение иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годов** | | | | | |
|  |  |  | |  |  |
|  |  |  | |  |  |
| № строки | Наименование | 2024 год | | 2025 год | 2026 год |
|  | 1 | 2 | | 3 | 4 |
| 1 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | 138,7 | | 138,7 | 138,7 |
| Всего | | 138,7 | | 138,7 | 138,7 |

Приложение 8

к Решению Нидымского поселкового Совета депутатов

№ от декабря 2023 года

«О бюджете поселка Нидым на 2024 год

и плановый период 2025-2026 годов»

**МЕТОДИКА**

**расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением**

1. Для целей настоящей методики применяются следующие общие (сквозные) обозначения:

K - коэффициент, учитывающий уровень инфляции на планируемый год по отношению к предыдущему году.

2. Объем иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджета поселка Нидым

R = (Чi x ФОТ + Nпр ) x К (1),

где:

Чi - численность муниципальных служащих органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района, реализующих переданные полномочия, 0,3 специалиста;

Nпр - норматив затрат на материальное обеспечение в расчете на одного муниципального служащего в год, включающий расходы на служебные командировки, увеличение стоимости основных средств и материальных запасов, оплату услуг связи, стоимости проезда и провоза багажа к месту использования отпуска и обратно в соответствии с действующим законодательством (Nпр = 32 071,0 рубля на 2024 год);

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного специалиста органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджета поселка и контролю за его исполнением, с учетом начислений по следующей формуле:

ФОТ = ДО x Aдо x 2,4 x E (2),

где:

ДО - предельное значение размера должностного оклада в среднем за планируемый год по должности "главный специалист" для Эвенкийского муниципального района;

Aдо - количество должностных окладов в год, предусматриваемых при формировании фонда оплаты труда, для Эвенкийского муниципального района Aдо = 62,92;

2,4 - коэффициент, учитывающий районный коэффициент, процентную надбавку к заработной плате за стаж работы в районах Крайнего Севера, в приравненных к ним местностях и иных местностях с особыми климатическими условиями в Эвенкийском муниципальном районе;

E - коэффициент, учитывающий выплату страховых взносов по обязательному социальному страхованию, в том числе взноса по страховым тарифам на обязательное социальное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний, Е=1,302.

Объем межбюджетных трансфертов перечисляется полностью в срок до 1 марта текущего года. Дополнительный объем межбюджетных трансфертов перечисляется в сроки, установленные дополнительным соглашением.

Приложение 9

к Решению Нидымского поселкового Совета депутатов

№ от декабря 2023 года

«О бюджете поселка Нидым на 2024 год

и плановый период 2025 – 2026 годов»

**МЕТОДИКА РАСЧЕТА**

**Расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля**

1. Настоящая Методика определяет цели предоставления и порядок расчета объема иных межбюджетных трансфертов, передаваемых из бюджета сельского поселения в районный бюджет (далее - межбюджетные трансферты), при передаче отдельных полномочий контрольно-счетных органов сельских поселений по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля.

2. Межбюджетные трансферты предоставляются в целях финансового обеспечения деятельности Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района в связи с осуществлением мероприятий в рамках передаваемых ей полномочий поселений в области внешнего муниципального финансового контроля, указанных в пункте 1 настоящей Методики.

3. Объемы межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета сельского поселения в районный бюджет, определяются с учетом необходимости обеспечения:

- затрат на оплату труда с начислениями инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия, с учетом индексации в порядке, установленном положением об оплате труда муниципальных служащих в органах местного самоуправления муниципального района;

- иных затрат (материально-технического обеспечения, в том числе обеспечения компьютерной и оргтехникой, материальными запасами и иными средствами, необходимыми для исполнения полномочий).

Объемы межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета сельского поселения районному бюджету, рассчитывается по следующей формуле:

ОМБi = ФОТ x Чi х Ки + З (1),

где:

ОМБi - объем межбюджетного трансферта, предоставляемый из бюджета i-го поселения;

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия, с учетом начислений;

Чi - численность инспекторов Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, реализующих переданные полномочия, (0,1 инспектора);

Ки - коэффициент индексации оплаты труда, устанавливается на очередной финансовый год в соответствии с утвержденной в установленном порядке методикой планирования бюджетных ассигнований;

З - затраты материально-технического обеспечения, в том числе обеспечения компьютерной и оргтехникой, материальными запасами и иными средствами, необходимыми для исполнения полномочий (З = 1 000,0 рублей на 2024 год).

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия по внешнему финансовому контролю, с учетом начислений рассчитывается по следующей формуле:

ФОТ = ДО х Адо х 2,4 (2,3) х Е (2),

где:

ДО - предельное значение размера должностного оклада в среднем за планируемый год по должности «главного специалиста» для Эвенкийского муниципального района;

Адо - количество должностных окладов в год, предусмотренных при формировании фонда оплаты труда, для Эвенкийского муниципального района Адо = 62,92 (57,2 окладов + 5,72 оклада (премия 10%));

2,4 (2,3) - коэффициент, учитывающий районный коэффициент, процентная надбавка к заработной плате за стаж работы в районах Крайнего Севера, в приравненных к ним местностях и иных местностях с особыми климатическими условиями в Эвенкийском муниципальном районе;

Е - коэффициент, учитывающий выплату страховых взносов по обязательному социальному страхованию, в том числе взноса по страховым тарифам на обязательное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний, Е = 1,302.

4. Объем межбюджетных трансфертов перечисляется двумя частями в сроки до 1 февраля (не менее ½ годового объема межбюджетных трансфертов) и до 1 июля (оставшаяся часть межбюджетных трансфертов). Дополнительный объем межбюджетных трансфертов перечисляется в сроки, установленные дополнительным соглашением.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  | Приложение 10 |
|  | к Решению Нидымского поселкового Совета депутатов № от декабря 2023 года | | | | |
|  |  | "О бюджете поселка Нидым на 2024 год и плановый | | | |
|  |  |  |  | период 2025-2026 годов" | |
|  |  |  |  |  |  |
| **Объем капитальных вложений в объекты муниципальной собственности в соответствии с перечнем строек и объектов на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | |
|  | | | | | |
| (тыс. рублей) | | | | | |
| № строки | Муниципальная программа | Код раздела, подраздела, целевой статьи, вида расходов | Сумма | | |
| 2024 год | 2025 год | 2026 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| 1 | КАПИТАЛЬНЫЕ ВЛОЖЕНИЯ - ВСЕГО, в т.ч. |  | 3 800,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |
| 2 | за счет средств местного бюджета |  | 3 800,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |
| 3 | за счет средств регионального бюджета |  | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 4 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Нидым» |  | 3 800,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |
| 5 | Расходы на капитальный ремонт жилого дома по адресу: переулок им. Т.Ф. Чапогир, д.2, кв. 1,2 на 2024-2026 годы | 907 0501 0120095020 240 | 0,0 | 3 422,7 | 3 025,2 |
| 6 | Приобретение жилого дома | 907 0501 0120095020 410 | 3 800,0 | 0,0 | 0,0 |

Приложение 11

к Решению Нидымского поселкового Совета депутатов

№ от декабря 2023 года

«О бюджете поселка Нидым на 2024 год

и плановый период 2025-2026 годов»

## Программа

**муниципальных внутренних заимствований поселка Нидым на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов**

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Внутренние заимствования (привлечение/ погашение) | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год | Сумма на 2026 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 1 | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 1.1. | получение: | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 1.2. | погашение: | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2 | Общий объем заимствований, направляемых на покрытие дефицита бюджета поселка и погашение муниципальных долговых обязательств | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2.1. | получение | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2.2. | погашение | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

Приложение 12

к Решению Нидымского поселкового Совета депутатов

№ от декабря 2023 года

«О бюджете поселка Нидым на 2024 год

и плановый период 2025-2026 годов»

**Распределение бюджетных инвестиций юридическим лицам, не являющимся муниципальными учреждениями и муниципальными унитарными предприятиями на 2024 год**

(тыс. рублей)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № строки | Наименование | Сумма |
|  | 1 | 2 |
| 1 | Увеличение уставного капитала | 0,0 |
| Всего | | 0,0 |

**Эвенкийский муниципальный район**

**Красноярский край**

**Администрация поселок Оскоба**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 59 - п

**О внесении изменений в постановление Администрации поселка Оскоба от 08.11.2022г. № 39-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Оскоба»»**

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Устава поселка Оскоба Эвенкийского муниципального района, на основании Постановления № 66 -п от 01.11.2021 года «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Оскоба Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации», **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести изменения в постановление Администрации поселка Оскоба от 08.11.2022г. №39-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Оскоба»» согласно Приложению к настоящему Постановлению.

2. Разместить настоящее Постановление на сайте **Муниципального образования "поселок Оскоба" в сети «Интернет» (https://oskoba-r04.gosweb.gosuslugi.ru/).**

**3.** Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района»**.**

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Оскоба п/п Е. В. Кутишенко

Утверждено Постановлением

Администрации п. Оскоба

от 02 ноября 2023 г №

**1.ПАСПОРТ**

**муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Оскоба»**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Наименование программы | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Оскоба» (далее – Программа) |
| Основание для разработки Программы | | Статья 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации; Постановление администрации № 66-п от 01.11.2021 года «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Оскоба Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации » |
| Ответственный исполнитель | | Администрация поселка Оскоба |
| Перечень подпрограмм  Программы и их финансовое обеспечение в приложении к паспорту | | Подпрограмма 1 «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Оскоба»  Подпрограмма 2 «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Оскоба и обеспечение безопасности дорожного движения**»**  Подпрограмма 3 «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Оскоба»  Подпрограмма 4 «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Оскоба»  Подпрограмма 5 «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Оскоба»  Подпрограмма 6 «Организация социально-значимых мероприятий на территории поселка Оскоба»  Подпрограмма 7 «Профилактика правонарушений на территории поселка Оскоба*»* |
| Цель Программы | | Устойчивое развитие муниципального образования «поселок Оскоба», эффективная реализация органами местного самоуправления полномочий, закрепленных за поселком Оскоба |
| Задачи Программы | | 1. Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах населенных пунктов поселения.  2.Повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог местного значения поселка.  3.Создание безопасных и комфортных условий функционирования объектов внешнего благоустройства муниципальной собственности.  4. Формирование и управление муниципальной собственностью; проведение мероприятий по землеустройству и землепользованию.  5. Профилактика среди населения возникновения экстремизма и противодействия терроризму.  6. Сохранение и приумножение культурно-нравственных традиций своей малой Родины среди детей, молодежи и старшего поколения.  7. Координация деятельности органов и учреждений системы профилактики правонарушений; обеспечение безопасности жителей поселка. |
| Этапы и сроки реализации | | 2023-2026 годы |
| Перечень подпрограмм и их финансовое обеспечение  Перечень целевых показателей и показателей результативности программы с расшифровкой плановых значений по годам ее реализации, значение целевых показателей на долгосрочный период  Перечень объектов капитальных вложений. | Перечень подпрограмм  Программы и их финансовое обеспечение утвержден в Приложении №1 к паспорту муниципальной программы.  Перечень целевых показателей утвержден в Приложении 2к паспорту муниципальной программы.  Значения целевых показателей утверждены в Приложении 3к паспорту муниципальной программы.  Перечень объектов капитальных вложений утвержден в Приложении 4к паспорту муниципальной программы. | |
| Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы | Местный бюджет всего 3994,6 тыс. руб. в том числе по годам:  в 2022 году −940,4 тыс. руб.,  в 2023 году –1048,2 тыс. руб.,  в 2024 году –765,0 тыс. руб.,  в 2025 году –654,3 тыс. руб.,  в 2026 году –586,7 тыс. руб.  Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы отражена в Приложении 4 муниципальной программы. | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 4 | | | | | | | |
| к муниципальной программе | | | | | | | |
| **Финансовое обеспечение** | | | | | | | |
| **Муниципальной программы(МП) с подпрограммами (МПП)** | | | | | | | |
| **период 2022-2026 годы сельского поселения Оскоба**  (тыс .рублей) | | | | | | | |
| № п/п | Наименование программы, подпрограммы | Отчет 2022 год | Ожидаемое за Текущий 2023 год | Очередной 2024 год | Плановый период | | Всего за период 2022-2026 |
| Первый год 2025 | Второй год 2026 |
| 1 | МП «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Оскоба» | 940,4 | 1048,2 | 765,0 | 654,3 | 586,7 | 3994,6 |
| 1.1 | «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарный безопасности на территории поселка Оскоба» | 144,7 | 219,4 | 182,2 | 182,2 | 182,2 | 910,7 |
| 1.2 | «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Оскоба и обеспечение безопасности дорожного движения» | 260,0 | 91,1 | 101,1 | 96,9 | 97,9 | 647,0 |
| 1.3 | Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Оскоба» | 455,7 | 325,5 | 347,7 | 331,2 | 262,6 | 1722,7 |
| 1.4 | «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Оскоба» | 80,0 | 412,2 | 134,0 | 44,0 | 44,0 | 714,2 |
| 1.5 | «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Оскоба» | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 1.6. | «Организация социально-значимых мероприятий на территории поселка Оскоба» | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 1.7. | «Профилактика правонарушений на территории поселка Оскоба» | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

Глава поселка Оскоба п/п Е. В. Кутишенко

**Администрация поселка Оскоба**

**Эвенкийский муниципальный район**

**Красноярский край**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 60 - п

**О предварительных итогах социально-экономического развития муниципального образования поселок Оскоба за 9 месяцев 2023 г. и ожидаемых итогах социально - экономического развития п. Оскоба за текущий 2023 год**

В целях подготовки информационной основы для формирования проекта бюджета муниципального образования поселок Оскоба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годы, в соответствии с требованиями Бюджетного Кодекса РФ и Положением о бюджетном процессе, утвержденного Решением Схода граждан п. Оскоба от 03.09.2020 г. № 10, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Одобрить предварительные итоги социально - экономического развития муниципального образования п. Оскоба за 9 месяцев 2023 года и ожидаемые итоги социально - экономического развития п. Оскоба за текущий 2023 год, согласно приложению к настоящему Постановлению.

2. Разместить данное Постановление на сайте муниципального образования «поселок Оскоба» в сети «Интернет» (<https://oskoba-r04.gosweb.gosuslugi.ru>).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня подписания и подлежит официальному опубликованию в информационном периодическом средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

4. Контроль за исполнением настоящего Постановления оставляю за собой.

Глава поселка Оскоба п/п Е. В. Кутишенко

Приложение

к Постановлению

от 13 ноября 2023 г. № 60 - п

**Предварительные итоги социально-экономического развития муниципального образования поселок Оскоба за 9 месяцев 2023 года и ожидаемые итоги социально-экономического развития муниципального образования поселок Оскоба за текущий финансовый 2023 год**

Деятельность Администрации поселка Оскоба в текущем финансовом году была направлена на комфортность проживания граждан посёлка Оскоба, на удержание положительной динамики развития экономики поселения, на улучшение ситуации в социальной сфере.

В 2023 году условия реализации экономической и финансовой политики в связи с принятием антикризисных мер на законодательном уровне происходят преимущественно с применением традиционных бюджетных механизмов, например путём предоставления средств межбюджетных трансфертов, дотаций и т. д.

Сегодня в качестве стратегического направления в поселке сохраняется развитие:

транспортной инфраструктуры – обустройство и содержание авиационной площадки,

жилищного-коммунального хозяйства – благоустройство территории поселка Оскоба.

Предварительные и ожидаемые итоги социально-экономического развития МО поселка Оскоба за 2023 год характеризуются следующими основными показателями:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Показатели | Ед. изм. | Предварительные итоги за 9 мес. 2023 года | Ожидаемые итоги за текущий финансовый 2023 год |
| Труд и занятость населения | | | |
| Численность постоянного населения (среднегодовая) | чел. | 23 | 23 |
| Естественный прирост | чел. | -3 | -3 |
| Миграционный прирост | чел. | 4 | 4 |
| Численность экономически активного населения (работающие) | чел. | 18 | 12 |
| Фонд начисленной заработной платы работников списочного состава и внешних совместителей по полному кругу организаций п. Оскоба» (млн. руб.) | тыс. руб. | 4509,0 | 5087,1 |
| Численность незанятых граждан, состоящих на учете в СЗ | чел. | 0 | 0 |
| из них численность официально зарегистрированных безработных | чел. | 0 | 0 |
| Жилищно-Коммунальное хоз-во | | | |
| Площадь жилищного фонда в поселении | кв.м | 500 | 500 |
| В том числе муниципальной собственности | кв.м | 56 | 56 |
| Ввод в эксплуатацию жилых домов всех форм собственности( кол-во домов /кв.м) | ед./кв.м | х | 0 |
| Из них первичное жилье ( строительство) | ед./кв.м | х | х |
| Вторичное жилье (после кап.ремонта) | /кв.м | 0 | 0 |
| Из них муниципальной собственности | кв.м | 0 | 0 |
| Из них первичное жилье (строительство) | ед./кв.м | х | х |
| Вторичное жилье реконструкция) | ед./кв.м | х | х |
| Доходы всего, в том числе: | тыс. руб. | 4690,4 | 6622,4 |
| Налоговые и неналоговые доходы | тыс. руб. | 87,9 | 118,0 |
| Доходы бюджета с учетом безвозмездных перечислений | тыс. руб. | 4602,5 | 6504,4 |
| Расходы бюджета в том числе по видам расходов: | тыс. руб. | 4745,1 | 7097,5 |
| Общегосударственные вопросы | тыс. руб. | 3883,5 | 6005,5 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | тыс. руб. | 216,9 | 219,4 |
| Национальная экономика | тыс. руб. | 0,0 | 121,1 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | тыс. руб. | 218,7 | 325,5 |
| Межбюджетные трансферты | тыс. руб. | 426,0 | 426,0 |
| Бюджетное исполнение расходов в расчете на 1 жителя | тыс. руб. | 206,3 | 308,6 |
| Малое предпринимательство |  |  |  |
| Количество индивидуальных предпринимателей | ед. | 0 | 0 |
| Среднесписочная численность работников по индивидуальным предпринимателям | чел. | 0 | 0 |

Бюджетные расходы в 2023 году производились, как и в 2022 исходя из стратегической приоритезации финансирования мероприятий, связанных напрямую с целями развития поселения на социально значимые расходы (в части оплаты труда, транспортной инфраструктуры, благоустройства и других значимых расходов).

Таким образом, ожидаемые итоги за текущий финансовый 2023 год характеризуют в полном объёме выполнением взятых социальных обязательств по реализации полномочий в вопросах местного значения, которые предусмотрены действующим на территории поселения законодательством.

Глава поселка п/п Е. В. Кутишенко

**Администрация поселка Оскоба**

**Эвенкийский муниципальный район**

**Красноярский край**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 61 - п

**О Прогнозе социально-экономического развития муниципального образования поселка Оскоба на 2024-2026 годы**

Руководствуясь статьей 173 Бюджетного Кодекса Российской Федерации, Федеральным Законом от 06.10.2003 № 131-Фз « Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации, Уставом муниципального образования поселка Оскоба, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Одобрить прогноз социально-экономического развития муниципального образования поселок Оскоба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов, согласно приложению к настоящему постановлению.

2. Разместить настоящее Постановление на сайте Муниципального образования "поселок Оскоба" в сети «Интернет» (https://oskoba-r04.gosweb.gosuslugi.ru/).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка п/п Е. В. Кутишенко

Приложение

Утверждено Постановлением

Администрации п. Оскоба

от 13.11.2023 года № 61-п

**ПРОГНОЗ**

**СОЦИАЛЬНО – ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**«ПОСЕЛОК ОСКОБА»**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**на 2024 год и плановый период 2025-2026 гг.**

**СОДЕРЖАНИЕ**

Основание формирования Прогноза:

* Бюджетный кодекс РФ
* Федеральный Закон от 06.10.2003 № 131 –ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»
* Закон Красноярского края «О закреплении вопросов местного значения за сельскими поселениями Красноярского края» № 9-3724 от 15.10.2015 года, ( с изменениями от 16.11.2017 № 4-1097)
* Устав Эвенкийского муниципального района
* Устав муниципального образования поселка Оскоба
* Положение о бюджетном процессе поселка Оскоба

Исполнительный орган формирования Прогноза:

* Администрация п. Оскоба

Использование Прогноза:

* Для принятия решений текущего положения социально-экономического развития поселка Оскоба и плановый период;
* Для формирования программно - целевого планирования поселка Оскоба;
* Для разработки и принятия нормативно-правовых актов местных органов власти в соответствии с их полномочиями;

# Раздел 1.Общая характеристика сельского поселения

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г. отчет | 2023г. оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Территория сельского поселения Площадь сельского поселения (га) | 68 | 68 | 68 | 68 | 68 |
| 2 | Общее протяжение освещенных частей улиц, проездов, набережных и т.п. (км) | 2,1 | 2,1 | 2,1 | 2,1 | 2,1 |

### Раздел 2 Органы местного самоуправления

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Состав лиц, замещающих выборные муниципальные должности, муниципальные служащие | 2022 г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
|  | Исполнительно-распорядительный орган | | | | | |
|  | Администрация поселка Оскоба | | | | | |
|  | Глава поселка Оскоба (шт.ед.) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Специалист 1 категории (шт.ед.) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | Представительный орган местного самоуправления – Сход граждан | | | | | |

### Раздел 3 Демографические показатели

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Численность постоянного населения на начало года ( чел.) | 24 | 23 | 23 | 23 | 23 |
| 2. | Число родившихся за год человек | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 3. | Число умерших за год (человек) | 0 | 3 | 0 | 0 | 0 |
| 4. | Естественный прирост/убыль населения\* (человек) | 0 | 4 | 0 | 0 | 0 |
| 5. | Миграционный прирост/убыль населения\* (человек) | 0 | 4/0 | 0/0 | 0/0 | 0/0 |

### Раздел 4 Жилищно-коммунальное хозяйство

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Общая площадь жилого фонда кв.м | 500 | 500 | 500 | 500 | 500 |
| 2. | Из них площадь муниципального жилого фонда (кв.м.) | 56 | 56 | 56 | 56 | 56 |
| 3 | Источники теплоснабжения (печное отопление) печей единиц | 7 | 7 | 7 | 7 | 7 |
| 4 | Объем дров (м3) | 220 | 220 | 220 | 220 | 220 |
| 5 | Количество дизельных электростанций | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 6 | Их мощность общая квт.час | 50 | 50 | 50 | 50 | 50 |

### Раздел 5. Транспорт и связь

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
|  |  |  |  |  |  |  |
| 1. | Число предприятий связи общего пользования и их подразделений по обслуживанию клиентов (ед.) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2 | Число телефонных аппаратов общего пользования | 9 | 9 | 9 | 9 | 9 |
| 2.1 | в том числе домашних | 8 | 8 | 8 | 8 | 8 |
| 3 | Удаленность сельского поселения зимними дорогами до районного центра (Туры ) км. | 742 | 742 | 742 | 742 | 742 |
| 4 | Общая протяженность улиц, (км) | 4,1 | 4,1 | 4,1 | 4,1 | 4,1 |
| 5. | Количество автомобилей всего | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 5.1 | грузовых | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 5.2 | легковых | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 3.3 | Количество тракторной техники всего | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
|  | Собственность частная |  |  |  |  |  |
|  | Муниципальная | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

Раздел 6. Социальная сфера

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
|  | Образование |  |  |  |  |  |
| 1. | Число дошкольных образовательных учреждений | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 2. | Численность детей, посещающих дошкольные образовательные учреждения (человек) | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 3. | Число общеобразовательных учреждений | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 4. | Численность учащихся | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
|  | Здравоохранение |  |  |  |  |  |
| 1. | Число больничных учреждений – всего (единиц) | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 1.1. | Из них: ФАП (фельдшерско-акушерский пункт) | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
|  | Культура |  |  |  |  |  |
| 1. | Число общедоступных библиотек | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 2. | Число пользователей библиотек (человек) | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 3. | Сельский Дом культуры | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

Раздел 7. Торговля и общественное питание

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1 | Магазины (единиц) | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
|  | площадь торгового зала (кв.м.) | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

Раздел 8. Рынок труда

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1 | Количество организаций, осуществляющих свою деятельность на территории поселения (единиц) | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 1.1 | Количество работающих | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 1.2 | Фонд начисленной заработной платы работников списочного состава и внешних совместителей по полному кругу организаций п. Оскоба (млн. руб.) | 9,1 | 9,4 | 11,7 | 12,6 | 13,1 |
| 2.1 | Число фермерских хозяйств\* и родовых общин (единиц) | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 2.2 | Число индивидуальных предпринимателей осуществляющих свою деятельность на территории поселения (единиц) | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 5. | Среднесписочная численность работников у индивидуальных предпринимателей (человек) | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 6. | Общая численность безработных | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 6.1 | в том числе численность зарегистрированных безработных | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

Раздел 8. Местный бюджет

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г.  отчет | 2023г.  оценка | прогноз | | |
| 2024 | 2025 | 2026 |
| 1. | Доходы местного бюджета | 5604,5 | 6631,4 | 6302,0 | 6148,2 | 6150,6 |
| 1.1 | Доходы полученные из бюджетов других уровней | 5483,1 | 6513,4 | 6170,2 | 6018,4 | 6018,4 |
| 1.2 | Налоговые и неналоговые доходы | 121,4 | 118,0 | 131,8 | 129,8 | 132,2 |
| 2. | Расходы местного бюджета | 5294,4 | 6005,5 | 6302,0 | 6148,2 | 6150,6 |
| 3 | Непрограммные расходы | 4351,0 | 4957,3 | 5537,0 | 5493,9 | 5563,9 |
| 4 | Программные расходы | 940,4 | 1048,2 | 765,0 | 654,3 | 586,7 |
| 4.1. | МП « Устойчивое развитие муниципального образования поселка Оскоба» | 940,4 | 1048,2 | 765,0 | 654,3 | 586,7 |
| 4.1.1. | МПП «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарный безопасности на территории поселка Оскоба» | 144,7 | 219,4 | 182,2 | 182,2 | 182,2 |
| 4.1.2 | МПП «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Оскоба и обеспечение безопасности дорожного движения» | 260,0 | 91,1 | 101,1 | 96,9 | 97,9 |
| 4.1.3 | МПП «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Оскоба» | 455,7 | 325,5 | 347,7 | 331,2 | 262,6 |
| 4.1.4 | МПП «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Оскоба» | 80,0 | 412,2 | 134,0 | 44,0 | 44,0 |
| 4.1.5. | МПП «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Оскоба» | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 4.1.6. | МПП «Организация социально-значимых мероприятий на территории поселка Оскоба» | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 4.1.7 | МПП «Профилактика правонарушений на территории поселка Оскоба» | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

**Пояснительная записка**

**О Прогнозе социально-экономического развития п. Оскоба**

**на 2024 -2026 годы».**

Прогноз основных показателей развития муниципального сектора экономики муниципального образования сельского поселения поселок Оскоба Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2023 год и плановый период 2024-2026 годов разработан в соответствии с утвержденным перечнем показателей п. Оскоба.

В основу данного документа положены базовые принципы подхода к территориальному прогнозированию, обоснования как могут развиваться социальные и экономические процессы в посёлке под воздействием внутренних и внешних факторов в период 2023-2026 годы.

Прогноз основных показателей, базируется на итоговых показателях 2022 и 2023 годов не только по объектам муниципальной собственности, но и по всем хозяйственным субъектам, расположенным на территории поселения и влияющих на социально-экономическое развитие сельского поселения поселок Оскоба.

Законами Российской Федерации от 06.10.2003 г. № 131 ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»; Красноярского края № 9-3724 от 15.10.2015 года «О закреплении вопросов местного значения за сельскими поселениями Красноярского края» и Решением Эвенкийского районного Совета депутатов от 19.03.2021 г. № 4 – 1882-25 «Об утверждении Порядка заключения соглашений органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района о передаче (приеме) осуществления части полномочий по решению вопросов местного значения» в редакции изменений на текущий период за сельским поселением поселок Оскоба закреплены предметы ведения - вопросы местного значения.

1. Бюджетная политика, ее цели и задачи:

В условиях сложившейся экономической ситуации акценты бюджетной политики смещаются к среднесрочным задачам достижения целей развития муниципального образования.

Целью бюджетной политики на 2024 год и плановый период 2025**–**2026 годов является обеспечение сбалансированного развития поселения в реализации ключевых задач:

- Совершенствование системы межбюджетных отношений;

- Взаимодействие с вышестоящими органами власти по совершенствованию законодательства, оказывающего влияние на формирование местных бюджетов;

- Поддержание обеспечения среднесрочной бюджетной устойчивости для внутреннего спроса направленных на достижение целей развития поселений;

- Реализации инициатив социально-экономического развития;

- Повышение эффективности бюджетных расходов, вовлечение в бюджетный процесс граждан.

2. Ключевые направления для формирования доходов бюджетной системы

Важным решением регионального уровня для укрепления финансовой основы местного самоуправления, является перераспределение нормативов отчислений от отдельных налогов в местные бюджеты и сокращение сроков доведения межбюджетных трансфертов до местных бюджетов.

В предстоящем бюджетном цикле будет продолжена работа:

по формированию дополнительных доходных источников поступлений в местный бюджет.

В 2024–2026 годах в соответствии с подпрограммой «[Содействие](consultantplus://offline/ref=ADABBDAD181A38DF4C10549C7A11711DE4E561D74487371CAF1E322CDAE1908FC1D73AC618D529128BA436F92949C27C9C74286F04838AF30BB77723V1R9K) развитию налогового потенциала муниципальных образований» государственной программы края «Содействие развитию местного самоуправления» будет продолжена сформировавшаяся в 2022 году практика стимулирования органов местного самоуправления края.

В рамках реализации задач по мобилизации доходов местных бюджетов от использования имущества в планируемом периоде продолжится работа в отношении земельных участков, находящихся в собственности муниципального образования поселка Оскоба внесению сведений в ФИАС, уточнению данных в ЕГРН о земельных участках

3. Ключевые вопросы бюджетных расходов:

Сегодня в качестве стратегического направления в поселке сохраняется развитие транспортной инфраструктуры, дорожной сети. Это последовательное развитие по содержанию улично-дорожной сети и авиационной вертолётной площадки, кроме того, сохраняется стимулирование содержание жилого фонда это проведение капитальных ремонтов жилых помещений

В предстоящем бюджетном цикле будет продолжена реализация мероприятий по повышению эффективности расходов местного бюджета.

В рамках реализации целей развития поселения продолжается совершенствование системы программного управления с учетом меняющихся внешних условий.

Формирование бюджетной политики на основании и во взаимосвязи с показателями программы МП «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Оскоба» и ее подпрограмм; повышение открытости и прозрачности бюджетного процесса; вовлечение граждан к участию в бюджетном процессе является одним из основных направлений повышения эффективности бюджетных расходов.

Постоянный контроль за прогнозными изменениями инфляции, проведение мониторинга рыночной конъюнктуры. Задача администрации поселка Оскоба оперативно реагировать при расходовании местного бюджета.

4. В сфере межбюджетных отношений:

На протяжении последних лет на всех уровнях управления одним из приоритетных направлений является совершенствование системы межбюджетных отношений, реализация комплекса мер, направленных на поддержание бюджетной устойчивости и самостоятельности нижестоящих бюджетов.

В условиях внешних вызовов в межбюджетных отношениях с муниципальными образованиями ключевым стало содействие сбалансированности местных бюджетов, снижение рисков неисполнения первоочередных расходных обязательств.

В предстоящем бюджетном периоде с учетом проекта федерального закона № 201622-8 «О внесении изменений в Бюджетный кодекс Российской Федерации и отдельные законодательные акты Российской Федерации, приостановлении действия отдельных положений Бюджетного кодекса Российской Федерации и об установлении особенностей исполнения бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в 2023 году» для органов местного самоуправления запланирован комплекс антикризисных механизмов, которые позволят принимать оперативные решения по поддержке экономики, и повышают самостоятельность в управлении бюджетными ресурсами. В частности, предусмотрено:

право муниципальных образований при формировании резервных фондов местных администраций превышать их предельный размер в 3 процента утвержденного общего объема расходов;

право местных администраций принимать решение о предоставлении юридическим лицам вне зависимости от их подведомственности субсидий на финансовое обеспечение мероприятий, связанных с предотвращением влияния ухудшения экономической ситуации на развитие отраслей экономики, с профилактикой и устранением последствий распространения коронавирусной инфекции;

отсутствие запрета на принятие расходных обязательств, не отнесенных к полномочиям органов местного самоуправления по реализации мероприятий, связанных с предотвращением влияния ухудшения экономической ситуации на развитие отраслей экономики, с профилактикой и устранением последствий распространения коронавирусной инфекции;

возможность внесения изменений в сводную бюджетную роспись местного бюджета в случае перераспределения средств на финансовое обеспечение мероприятий, связанных с предотвращением влияния ухудшения геополитической и экономической ситуации на развитие отраслей экономики, и на иные цели, определенные местной администрацией.

Кроме того, на укрепление финансовой устойчивости местных бюджетов направлены решения, принятые на Президиуме Правительства края при рассмотрении подходов к формированию бюджета на 2024–2026 годы в сфере межбюджетных отношений.

5. Оценка направлений и их ограничения

1. Для выполнения поставленных целей и задач бюджетной политики необходима координация стратегического и бюджетного планирования.

2. Практическую реализацию планов направить на усиление координации деятельности местных органов власти, ее ответственности за повышение уровня качества жизни населения.

3. Одним из приоритетных направлений, является участие граждан в бюджетном процессе, что способствует повышению эффективности бюджетных расходов

4. Согласно Федерального закона от 20.07.2020 № 236-ФЗ на законодательном уровне закреплен институт инициативного бюджетирования, созданы правовые основы для формирования инициативных проектов, имеющих приоритетное значение для жителей соответствующей территории. Органы местного самоуправления наделены полномочиями по установлению особенностей реализации проектов инициативного бюджетирования

5. Для выработки стратегии в среднесрочном периоде муниципального образования поселка Оскоба потребуется повышение надежности экономических прогнозов, стратегического планирования.

6. В целях повышения эффективности использования муниципального имущества в связи с внесенными изменениями в Федеральный закон от 03.07.2017 № 237-ФЗ «О государственной кадастровой оценке», в соответствии с распоряжением Правительства Красноярского края от 27.12.2019 № 1050-р на территории Красноярского края продолжится работа по проведению государственной кадастровой оценке в отношении земель всех категорий и в отношении объектов недвижимости, за исключением земельных участков.

Ограничения

- отсутствие специалистов в структуре органов МСУ для работы в этом направлении;

- отсутствие муниципальной статистики;

- инициатива населения участия в бюджетном процессе на низком уровне;

- кризисные явления

**ПРОЕКТ**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**СХОД ГРАЖДАН ПОСЕЛКА ОСКОБА**

**РЕШЕНИЕ**

« » 2023 г. № п. Оскоба

**О бюджете поселка Оскоба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов**

В целях урегулирования бюджетных правоотношений, в соответствии со статьей 9 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руководствуясь Уставом поселка Оскоба, сход граждан поселка Оскоба **РЕШИЛ:**

1. Утвердить основные характеристики бюджета поселка на 2024год:

1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета поселка в сумме 6 302,0 тыс. рублей;

2) общий объем расходов бюджета поселка в сумме 6 302,0 тыс. рублей;

3) дефицит бюджета поселка в сумме 0,0 тыс. рублей;

4) источники внутреннего финансирования дефицита бюджета поселка в сумме 0,0тыс. рублей согласно приложению 1 к настоящему Решению.

2. Утвердить основные характеристики бюджета поселка на 2025 год и на 2026год:

1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета поселка в сумме 6051,3 тыс. рублей на 2025 год и в сумме 6053,7 тыс. рублей на 2026 год.

2) общий объем расходов бюджета поселка на 2025 год в сумме 6051,3 тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 160,0 тыс. рублей, и на 2026 год в сумме 6053,7 тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 330,0 тыс. рублей.

3) дефицит бюджета поселка в сумме 0,0 тыс. рублей на 2025 год и в сумме 0,0 тыс. рублей на 2026 год;

4) источники внутреннего финансирования дефицита бюджета поселка в сумме 0,0 тыс. рублей на 2025 год и в сумме 0,0 тыс. рублей на 2026 год, согласно приложению 1 к настоящему Решению.

3. Установить нормативы распределения поступлений в бюджет поселка в соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом о федеральном бюджете, Законом края «О межбюджетных отношениях в Красноярском крае».

4. Утвердить доходы бюджета поселка Оскоба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 2 к настоящему Решению.

5. Утвердить в пределах общего объема расходов, установленного пунктом 1 и пунктом 2 настоящего Решения:

1) распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 3 к настоящему Решению;

2) ведомственную структуру расходов бюджета поселка Оскоба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 4 к настоящему Решению;

3) распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам местного бюджета и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета поселка Оскоба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 5 к настоящему Решению.

6. Утвердить объем межбюджетных трансфертов, получаемых из районного бюджета в 6170,2 тыс. рублей на 2024 год, в сумме 5921,5 тыс. рублей на 2025 год, в сумме 5921,5 тыс. рублей на 2026 год.

7. Утвердить общий объем бюджетных ассигнований, направленных на исполнение публичных нормативных обязательств в бюджете поселка Оскоба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 0,0 тыс. рублей ежегодно.

8. Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда местного бюджета поселка Оскоба на 2024 год в сумме 101,1 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 96,9 тыс. рублей и на 2026 год в сумме 97,9 тыс. рублей

9. Установить, что руководитель Департамента финансов Администрации Эвенкийского муниципального района, действуя на основании соглашения между органами местного самоуправления поселка Оскоба и органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района о передаче осуществления части полномочий по решению вопросов местного значения, вправе в ходе исполнения настоящего Решения вносить изменения в сводную бюджетную роспись поселка Оскоба 2024 год и плановый период 2025-2026 годов без внесения изменений в настоящее Решение:

1) на сумму доходов, дополнительно полученных от безвозмездных поступлений от физических и юридических лиц, в том числе добровольных пожертвований, и от иной приносящей доход деятельности (за исключением доходов от сдачи в аренду имущества, находящегося в муниципальной собственности и переданного в оперативное управление муниципальным казенным учреждениям), осуществляемой муниципальными казенными учреждениями, сверх утвержденных настоящим Решением и (или) бюджетной сметой бюджетных ассигнований на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений и направленных на финансирование расходов данных учреждений в соответствии с бюджетной сметой;

2) в случаях образования, переименования, реорганизации, ликвидации органов местного самоуправления поселка Оскоба, перераспределения их полномочий и (или) численности, а также в случаях осуществления расходов на выплаты работникам при их увольнении в соответствии с действующим законодательством в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением на обеспечение их деятельности;

3) в случаях переименования, реорганизации, ликвидации, создания муниципальных учреждений, перераспределения объема оказываемых муниципальных услуг, выполняемых работ и (или) исполняемых муниципальных функций и численности в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением на обеспечение их деятельности;

4) в случае перераспределения бюджетных ассигнований в пределах общего объема расходов, предусмотренных муниципальному бюджетному или автономному учреждению в виде субсидий, включая субсидии на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, субсидии на цели, не связанные с финансовым обеспечением выполнения муниципального задания, субсидии на осуществление капитальных вложений в объекты капитального строительства муниципальной собственности поселка Оскоба и приобретение объектов недвижимого имущества в муниципальную собственность поселения;

5) на сумму средств межбюджетных трансфертов, передаваемых из районного бюджета на осуществление отдельных целевых расходов на основании федеральных законов и (или) нормативных правовых актов Президента Российской Федерации и Правительства Российской Федерации, законов Красноярского края и нормативных правовых актов Губернатора Красноярского края и Правительства Красноярского края, а также соглашений, заключенных с главными распорядителями средств и уведомлений главных распорядителей средств и финансового органа Эвенкийского муниципального района;

6) в случае уменьшения суммы средств межбюджетных трансфертов из районного бюджета;

7) в случае внесения изменений Министерством финансов Российской Федерации в структуру, порядок формирования и применения кодов бюджетной классификации Российской Федерации, а также присвоения кодов составным частям бюджетной классификации Российской Федерации;

8) в случае исполнения исполнительных документов (за исключением судебных актов) и решений налоговых органов о взыскании налога, сбора, пеней и штрафов, предусматривающих обращение взыскания на средства бюджета поселка, в пределах общего объема средств, предусмотренных главному распорядителю средств бюджета поселка;

9) в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением для финансирования мероприятий в рамках одной муниципальной программы поселка Оскоба, после внесения изменений в указанную программу в установленном порядке.

10. Установить, что размеры денежного вознаграждения лиц, замещающих муниципальные должности поселка Оскоба, размеры должностных окладов по должностям муниципальной службы поселения проиндексированные в 2020, 2022, 2023 годах, увеличиваются (индексируются) в 2024 году и плановом периоде 2025*–*2026 годов на коэффициент, равный 1.

11. Установить, что заработная плата работников муниципальных учреждений увеличивается (индексируется) в 2024 году и плановом периоде 2025–2026 годов на коэффициент, равный 1.

12. Администрация поселка Оскоба не вправе принимать в 2024 году решения по увеличению численности муниципальных служащих и работников муниципальных учреждений и организаций бюджетной сферы.

13. Установить, что заключение и оплата муниципальными учреждениями и органами местного самоуправления договоров, исполнение которых осуществляется за счет средств местного бюджета, производятся в пределах утвержденных им лимитов бюджетных обязательств в соответствии с классификацией расходов местного бюджета и с учетом принятых и неисполненных обязательств.

Обязательства, вытекающие из договоров, исполнение которых осуществляется за счет средств местного бюджета, принятые муниципальными учреждениями сверх утвержденных им лимитов бюджетных обязательств, не подлежат оплате за счет средств местного бюджета на 2024 год.

Учет обязательств, подлежащих исполнению за счет средств местного бюджета муниципальными учреждениями, финансируемыми из местного бюджета на основе бюджетных смет, обеспечивается через орган, осуществляющий кассовое обслуживание исполнения местного бюджета.

14. Установить, что в расходной части бюджета поселка предусматривается резервный фонд Администрации п. Оскоба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 40,0 тыс. рублей ежегодно.

Расходование средств резервного фонда осуществляется в порядке, установленном Администрацией поселка Оскоба.

15. Установить, что погашение кредиторской задолженности, сложившейся по принятым в предыдущие годы, фактически произведенным, но не оплаченным по состоянию на 1 января 2024 года обязательствам, производится главными распорядителями средств бюджета поселка Оскоба за счет утвержденных им бюджетных ассигнований на 2024 год.

16. Установить, что отдельные полномочия по исполнению местного бюджета осуществляются Департаментом финансов администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края на основании соглашения между Администрацией Эвенкийского муниципального района и Администрацией поселка Оскоба

Установить, что отдельные полномочия по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля производятся Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района Красноярского края на основании соглашения между Эвенкийским районным Советом депутатов и Администрацией поселка Оскоба.

17. Направить иные межбюджетные трансферты:

- бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий на 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов в сумме 439,5 тыс. рублей ежегодно,

- бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление полномочий контрольно-счетных органов сельских поселений Эвенкийского муниципального района по осуществлению внешнего финансового контроля на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 133,0 тыс. рублей ежегодно, согласно приложению 6.

Утвердить методику, определяющую общий объем иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, осуществлению контроля за его исполнением, составлению отчета об исполнении бюджета поселения, согласно приложению 7.

Утвердить методику расчета межбюджетных трансфертов на осуществление Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района полномочий контрольно-счетных органов сельских поселений Эвенкийского муниципального района по осуществлению внешнего финансового контроля, согласно приложению 8.

18. Установить, что отдельные функции по кассовому обслуживанию исполнения местного бюджета осуществляются Отделом №56 Управления Федерального казначейства по Красноярскому краю на основании соглашения между Администрацией поселка Оскоба и Управлением Федерального казначейства по Красноярскому краю.

19. Установить, что бюджетный учет исполнения бюджетной сметы поселка Оскоба осуществляется МКУ «Межведомственная бухгалтерия» Эвенкийского муниципального района на основании договора между Администрацией поселка Оскоба и МКУ «Межведомственная бухгалтерия».

20. Нормативные и иные правовые акты органов местного самоуправления, влекущие дополнительные расходы за счет средств местного бюджета на текущий год, а также сокращающие его доходную базу, реализуются и применяются только при наличии соответствующих источников дополнительных поступлений в местный бюджет и (или) при сокращении расходов по конкретным статьям местного бюджета на текущий год, а также после внесения соответствующих изменений в настоящее Решение.

В случае, если реализация правового акта частично (не в полной мере) обеспечена источниками финансирования в местном бюджете, такой правовой акт реализуется и применяется в пределах средств, предусмотренных на эти цели в местном бюджете на текущий год.

21. Утвердить Программу внутренних заимствований поселка Оскоба на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 9 к настоящему Решению.

22. Направить за счет средств бюджета поселка бюджетные инвестиции юридическим лицам, не являющимся муниципальными учреждениями и муниципальными унитарными предприятиями, в 2024 году согласно приложению 9 к настоящему Решению.

23. Установить верхний предел муниципального долга поселка Оскоба:

- на 1 января 2025 года в сумме 65 900,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,0 рублей;

- на 1 января 2026 года в сумме 64 900,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,0 рублей;

- на 1 января 2027 года в сумме 66 100,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,0 рублей;

24. Установить, что в 2024 году и плановом периоде 2025–2026 годов муниципальные гарантии поселка Оскоба не предоставляются.

Бюджетные ассигнования на исполнение муниципальных гарантий поселка Оскоба по возможным гарантийным случаям на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов не предусмотрены.

25. Остатки средств бюджета поселка на 1 января 2024 года, 1 января 2025 года, 1 января 2026 года в полном объеме направляются на покрытие временных кассовых разрывов, возникающих в ходе исполнения бюджета поселка в 2024, 2025, 2026 годах, за исключением остатков межбюджетных трансфертов, полученных из краевого бюджета в форме субсидий и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение.

26. Разместить данное Решение на сайте муниципального образования «поселок Оскоба» в сети «Интернет» ([https://oskoba-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://oskoba-r04.gosweb.gosuslugi.ru/))

27. Настоящее Решение вступает в силу с 01 января 2024 года и подлежит опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава п. Оскоба

Председатель схода граждан п. Оскоба п/п Е.В. Кутишенко

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА ОШАРОВО**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 78-п

**О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Ошарово от 15.11.2013 г. № 50-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Ошарово, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 25.03.2014г. № 7-п, от 28.10. 2014 г. № 37-п, от 27.11.2014 г. № 40-п, от 01.04.2015 г. № 13-п, от 27.05.2015 г. № 25-п, от 05.12.2016 г. № 68-п, от 20.01.2017 г. № 01-п, от 22.12.2017 № 70-п, от 18.07.2018 № 32-п, от 25.12.2018 № 70-п, от 24.09.2019 № 40-п, от 13.12.2019 г. № 56-п, от 29.04.2020 г. № 13-п, от 25.09.2020. № 36-п, от 29.12.2020.№ 60, от 15.06.2021 г. № 19-п, от 29.10.2021 г. № 61-п, от 20.04.2022 г. № 12-п, от 21.06.2022 г. № 21-п), от 25.10.2022 г. № 43-п, от 22.12.2022 г. № 59-п, 11.05.23 № 29 п)**

В целях приведения нормативных правовых актов п. Ошарово в соответствие с действующим законодательством, руководствуясь Уставом поселка Ошарово **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести в Постановление Администрации поселка Ошарово от 15.11.2013 г. № 50-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Ошарово, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 25.03.2014г. № 7-п, от 28.10. 2014 г. № 37-п, от 27.11.2014 г. № 40-п, от 01.04.2015 г. № 13-п, от 27.05.2015 г. № 25-п, от 05.12.2016 г. № 68-п, от 20.01.2017 г. № 01-п, от 22.12.2017 № 70-п, от 18.07.2018 № 32-п, от 25.12.2018 № 70-п, от 24.09.2019 № 40-п, от 13.12.2019 г. № 56-п, от 29.04.2020 г. № 13-п, от 25.09.2020. № 36-п, от 29.12.2020.№ 60, от 15.06.2021 г. № 19-п, от 29.10.2021 г. № 61-п, от 20.04.2022 г. № 12-п, от 21.06.2022 г. № 21-п), от 25.10.2022 г. № 43-п, от 22.12.2022 г. № 59-п, 11.05.23 № 29п) следующее изменение:

1) в статье IV Положения:

а) в части 4.15. слова «37357» заменить словами «44257»;

б) дополнить частью 4.15.1. следующего содержания: «4.15.1. Работникам по основному месту работы ежемесячно предоставляется специальная краевая выплата в целях повышения уровня оплаты труда работника. Максимальный размер выплаты при полностью отработанной норме рабочего времени и выполненной норме труда (трудовых обязанностей) составляет три тысячи рублей. Работникам по основному месту работы при не полностью отработанной норме рабочего времени размер специальной краевой выплаты исчисляется пропорционально отработанному работником времени».

2. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Ошарово» в сети «Интернет» (https://osharovo-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и распространяется на правоотношения, возникшие с 01.01.2024 года.

Глава поселка Ошарово п/п Н.Н. Ворончихина

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА ОШАРОВО**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13 » ноября 2023 г. № 79-п

**Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих поселка Ошарово по состоянию на 01 октября 2023 года**

В соответствие со статьей 219 Бюджетного кодекса Российской Федерации **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить сведения о ходе исполнения бюджета поселка согласно приложению №1.

1. Сведения о численности муниципальных служащих поселка Ошарово, согласно приложению №2.

3. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Ошарово» в сети «Интернет» (<https://osharovo-r04.gosweb.gosuslugi.ru>).

4. Настоящее Постановление вступает в силу в день его подписания, и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

5. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Ошарово п/п Н.Н Ворончихина

Приложение №1

к Постановлению Администрации

поселка Ошарово от 13.11.2023 г. № 79-п

Сведения о ходе исполнения бюджета поселка на 2023 год по состоянию на 01 октября 2023 года

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование показателя | План год, с учетом изменений  на 01 октября  2023 года | Исполнено на 01.10. 2023 года | | %  исполнения |
|
| 1 | 2 | 3 | | 4 |
| ДОХОДЫ | | | | |
| Налоговые и неналоговые доходы | 570,9 | 340,1 | 59,6 | |
| Налоги на прибыль, доходы | 484,9 | 279,5 | 57,6 | |
| Налоги на товары( работы, услуги) реализуемые на территории РФ | 71,5 | 60,2 | 84,3 | |
| Налог на имущество | 0,0 | 0,2 | 0,0 | |
| Земельный налог | 9,5 | -2,0 | -21,8 | |
| Государственная пошлина | 5,0 | 2,2 | 44,0 | |
| Безвозмездные поступления | 16 580,4 | 7 991,8 | 48,2 | |
| ВСЕГО ДОХОДОВ | 17 151,3 | 8 331,9 | 48,6 | |
| РАСХОДЫ | | | | |
| Общегосударственные вопросы | 9 136,8 | 5 064,5 | 55,4 | |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 1 905,8 | 1 270,6 | 66,7 | |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований |  |  |  | |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 6 713,5 | 3 613,9 | 53,8 | |
| Резервные фонды | 130,0 | 0,0 | 0,0 | |
| Другие общегосударственные вопросы | 387,5 | 180,0 | 46,5 | |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | 585,0 | 166,2 | 28,4 | |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | 585,0 | 166,2 | 28,4 | |
| Национальная экономика | 291,9 | 89,8 | 30,8 | |
| Сельское хозяйство и рыболовство |  |  |  | |
| Транспорт | 0,0 | 0,0 | 0,0 | |
| Дорожное хозяйство | 221,5 | 89,8 | 40,5 | |
| Связь и информатика |  |  |  | |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 70,4 | 0,0 | 0,0 | |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | 6 749,6 | 833,9 | 12,4 | |
| Жилищное хозяйство | 5 670,0 | 650,0 | 11,5 | |
| Коммунальное хозяйство | 0,0 | 0,0 | 0,0 | |
| Благоустройство | 1  079,6 | 183,9 | 17,0 | |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства |  |  |  | |
| Межбюджетные трансферты | 441,1 | 441,1 | 100,0 | |
| Субсидии бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований (межбюджетные субсидии) | 20,5 | 20,5 | 100,0 | |
| Иные межбюджетные трансферты | 420,6 | 420,6 | 100,0 | |
| ВСЕГО РАСХОДОВ | 17 204,4 | 6 595,5 | 38,3 | |
| Дефицит бюджета поселения | -53,1 | 1 736,4 |  | |
| ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА | 53,1 | -1 736,4 |  | |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 53,1 | -1 736,4 |  | |
| Увеличение остатков средств бюджетов | -17 151,3 | -8 331,9 | 48,6 | |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | -17 151,3 | -8 331,9 | 48,6 | |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | 17 204,4 | 6 595,5 | 38,3 | |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | 17 204,4 | 6 595,5 | 38,3 | |

Приложение №2

к Постановлению Администрации

поселка Ошарово от 13.11.2023 г. № 79-п

**Сведения о численности муниципальных служащих поселка Ошарово по состоянию на 01 октября 2023 года.**

(тыс. рублей)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| N п/п | Наименование показателя | Значение |
| 1 | 2 | 3 |
| 1 | Среднесписочная численность замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета поселка Ошарово за отчетный период, человек | 1 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание лиц замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета поселка Ошарово за отчетный период, тыс. рублей | 1 023,2 |
| 2 | Среднесписочная численность муниципальных служащих бюджета поселка Ошарово за отчетный период, человек | 1 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание муниципальных служащих бюджета поселка Ошарово за отчетный период, тыс. рублей | 634,7 |

**Администрация поселка Полигус**

**Эвенкийский муниципальный район**

**Красноярский край**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«20» октября 2023г. № 58 «а» - п

**О предварительных итогах социально-экономического развития муниципального образования поселка Полигус за 9 месяцев 2023 г. и ожидаемых итогах социально - экономического развития п. Полигус за текущий 2023 год**

В целях подготовки информационной основы для формирования проекта бюджета муниципального образования поселкаПолигус на 2024 финансовый год и плановый период 2025-2026 годы, в соответствии с требованиями Бюджетного Кодекса РФ и Положением о бюджетном процессе, утвержденного Решением Полигусовского поселкового Совета депутатов от 25.10.2017г. № 102 (в редакции от 29.04.2019 № 159, от 15.10.2019 № 11, от 29.04.2020 № 32, от 12.11.2020 № 49, от 19.02.2021 № 66, от 27.12.2021 № 105, от 20.06.2022 № 122), **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Одобрить предварительные итоги социально - экономического развития муниципального образования п. Полигус за 9 месяцев 2023 года и ожидаемые итоги социально - экономического развития п. Полигус за текущий 2023 год согласно приложению к настоящему Постановлению.

2. Настоящее Постановление вступает в силу со дня подписания и подлежит официальному опубликованию в информационном периодическом средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

3. Контроль за исполнением настоящего Постановления оставляю за собой.

Глава поселка Полигус п/п С.А. Петина

Приложение

к постановлению

от 20 октября 2023г № 58 «а» - п

Предварительные итоги социально-экономического развития муниципального образования поселок Полигус за 9 месяцев 2023 года и ожидаемые итоги социально-экономического развития муниципального образования поселок Полигус за текущий финансовый 2023 год

Деятельность Администрации поселка Полигус в текущем финансовом году была направлена на удержание достигнутой ранее положительной динамики развития экономики, улучшение ситуации в социальной сфере, на комфортность проживания на территории поселения. Предварительные и ожидаемые итоги социально-экономического развития МО поселка Полигус за 2023 год характеризуются следующими основными показателями.

**Основные показатели социально-экономического развития муниципального образования поселка Полигус в 2023году**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Показатели | Ед. изм. | Предварительные итоги за 9 мес. 2023 года | Ожидаемые итоги за текущий финансовый 2023 год |
| Труд и занятость населения | | | |
| Численность постоянного населения (среднегодовая) | чел. | 245 | 245 |
| Естественный прирост | чел. | 3 | 3 |
| Миграционный прирост | чел. | 2 | 2 |
| Численность экономически активного населения | чел. | 145 | 145 |
| Численность незанятых граждан, не состоящих на учете в ЦЗ | чел. | 95 | 95 |
| из них численность официально зарегистрированных безработных | чел. | 3 | 3 |
| Площадь жилищного фонда в поселении | кв.м | 5475,7 | 5525,7 |
| В том числе муниципальной собственности | кв.м | 4673,4 | 4673,4 |
| Ввод в эксплуатацию жилых домов всех форм собственности (кол-во домов /кв. м) | ед./кв.м | 0 | 1/60 |
| Из них первичное жилье (строительство) | ед./кв.м | 0 | 1/60 |
| Вторичное жилье (после кап. ремонта) | ед./кв.м | 0 | 0 |
| Собственные доходы бюджета | тыс. руб. | 175,5 | 273,6 |
| Доходы бюджета с учетом безвозмездных перечислений | тыс. руб. | 10097,9 | 19445,7 |
| Расходы бюджета, в том числе по видам расходов: | тыс. руб. | 8747,0 | 19793,9 |
| Общегосударственные вопросы | тыс. руб. | 7145,1 | 12962,7 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | тыс. руб. | 0,0 | 61,2 |
| Национальная экономика | тыс. руб. | 0,0 | 163,0 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | тыс. руб. | 1181,3 | 6186,4 |
| Межбюджетные трансферты | тыс. руб. | 420,6 | 420,6 |
| Бюджетное исполнение расходов в расчете на 1 жителя | тыс. руб. | 35,7 | 80,8 |
| Малое предпринимательство | | | |
| Количество индивидуальных предпринимателей | ед. | 2 | 2 |
| Среднесписочная численность работников по индивидуальным предпринимателям | чел. | 0 | 0 |

В течение всего 2023 года сохранялась стабильная социально-экономическая ситуация в поселении, принимались необходимые меры для обеспечения нормальных условий проживания жителей поселения, их социальной защиты и поддержки, соблюдения на территории поселения общественной безопасности и правопорядка. Главным результатом уходящего года стало закрепление положительной динамики развития поселения. Выполнены все взятые обязательства, которые предусмотрены действующим законодательством.

Глава поселка Полигус п/п С.А. Петина

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА ПОЛИГУС**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 65-п

**Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих поселка Полигус по состоянию на 01 октября 2023 года.**

В соответствие со статьей 219 Бюджетного кодекса Российской Федерации **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить сведения о ходе исполнения бюджета поселка согласно приложению №1.

2. Сведения о численности муниципальных служащих п. Полигус,

согласно приложению №2.

3. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Полигус» в сети «Интернет» ([https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru/))

4. Настоящее Постановление вступает в силу в день его подписания, и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

5. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Полигус п/п С.А Петина

Приложение №2

к Постановлению Администрации

поселка Полигус от 10.11.2023 г. № 65 -п

**Сведения о ходе исполнения бюджета поселка на 2023 год по состоянию на 01 октября 2023 года.**

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование показателя | План год, с учетом изменений  на 01октября  2023 года | | Исполнено на 01.10  2023 года | | %  исполнения |
|
| 1 | 2 | | 3 | | 4 |
| ДОХОДЫ | | | | | |
| Налоговые и неналоговые доходы | 286,0 | | 174,3 | | 60,9 |
| Налоги на прибыль, доходы | 116,3 | | 68,6 | | 59,0 |
| Налоги на товары( работы, услуги) реализуемые на территории РФ | 128,8 | | 108,5 | | 84,2 |
| Налог на имущество | 0,4 | | 0,5 | | 138,3 |
| Земельный налог | 28,0 | | -3,3 | | -12,1 |
| Государственная пошлина | 12,5 | | 0,0 | | 0,0 |
| Прочие доходы от оказания платных услуг получателями средств бюджетов | 0,0 | | 0,0 | | 0,0 |
| Безвозмездные поступления | 19 615,7 | | 8 897,5 | | 45,4 |
| ВСЕГО ДОХОДОВ | 19 901,7 | | 9 071,8 | | 45,6 |
| РАСХОДЫ | | | | | |
| Общегосударственные вопросы | 13 145,0 | 7 145,1 | | 54,4 | |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 1 765,2 | 1  185,4 | | 67,1 | |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований |  |  | |  | |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 10 830,3 | 5 959,7 | | 55,0 | |
| Резервные фонды | 170,0 | 0,0 | | 0,0 | |
| Другие общегосударственные вопросы | 379,5 | 0,0 | | 0,0 | |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | 61,3 | 0,0 | | 0,0 | |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | 61,3 | 0,0 | | 0,0 | |
| Национальная экономика | 163,0 | 0,0 | | 0,0 | |
| Сельское хозяйство и рыболовство |  |  | |  | |
| Транспорт | 0,0 | 0,4 | | 0,0 | |
| Дорожное хозяйство | 128,9 | 0,0 | | 0,0 | |
| Связь и информатика |  |  | |  | |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 0,0 | 0,0 | | 0,0 | |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | 6 186,4 | 1 181,3 | | 19,1 | |
| Жилищное хозяйство | 4 500,0 | 0,0 | | 0,0 | |
| Коммунальное хозяйство |  |  | |  | |
| Благоустройство | 1 686,4 | 1 181,3 | | 70,0 | |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства |  |  | |  | |
| Межбюджетные трансферты | 420,6 | 420,6 | | 100,0 | |
| Иные межбюджетные трансферты | 420,6 | 420,6 | | 100,0 | |
| ВСЕГО РАСХОДОВ | 19 976,3 | 8 747,0 | | 43,8 | |
| Дефицит бюджета поселения | -74,6 | 324,8 | |  | |
| ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА | 74,6 | - 324,8 | |  | |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | -74,6 | - 324,8 | |  | |
| Увеличение остатков средств бюджетов | -19 901,7 | -9 071,8 | | 45,6 | |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | -19 901,7 | -9 071,8 | | 45,6 | |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | 19 976,3 | 8 747,0 | | 43,8 | |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | 19 976,3 | 8 747,0 | | 43,8 | |

Приложение №2

к Постановлению Администрации

поселка Полигус от 10.11.2023 г. № 65-п

**Сведения о численности муниципальных служащих поселка Полигус по состоянию на 01 октября 2023 года.**

(тыс. рублей)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| N п/п | Наименование показателя | Значение |
| 1 | 2 | 3 |
| 1 | Среднесписочная численность замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета поселка Полигус за отчетный период, человек | 1 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание лиц замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета поселка Полигус за отчетный период, тыс. рублей | 991,7 |
| 2 | Среднесписочная численность муниципальных служащих бюджета поселка Полигус за отчетный период, человек | 2 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание муниципальных служащих бюджета поселка Полигус за отчетный период, тыс. рублей | 1 124,9 |

**Администрация поселка Полигус**

**Эвенкийский муниципальный район**

**Красноярский край**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 65 «а» - п

**О прогнозе социально-экономического развития муниципального образования поселка Полигус на 2024-2026 годы**

Руководствуясь статьей 173 Бюджетного Кодекса Российской Федерации, Федеральным Законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ « Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации, Уставом муниципального образования поселка Полигус, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Одобрить Прогноз социально-экономического развития муниципального образования поселок Полигус на 2024 год и плановый 2025-2026 годы, согласно приложения к настоящему постановлению

2. Разместить настоящее Постановление на сайте Муниципального образования "поселок Полигус" в сети «Интернет» (https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru/).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района»».

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Полигус п/п С.А. Петина

Приложение

Утверждено постановлением

Администрации п. Полигус

от 10.11.2023 г. № 65 «а» - п

**ПРОГНОЗ**

**СОЦИАЛЬНО – ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**ПОСЕЛКА ПОЛИГУС**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**на 2024 год и плановый период 2025-2026гг**

**2023 год**

**СОДЕРЖАНИЕ**

Основание формирования Прогноза:

1. Бюджетный кодекс РФ
2. Федеральный Закон от 06.10.2003 № 131 –ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»
3. Закон Красноярского края «О закреплении вопросов местного значения за сельскими поселениями Красноярского края» № 9-3724 от 15.10.2015 года (с изменениями от 16.11.2017 № 4-1097)
4. Устав Эвенкийского муниципального района
5. Устав муниципального образования поселка Полигус
6. Положение о бюджетном процессе поселка Полигус.

Исполнительный орган формирования Прогноза:

* Администрация поселка Полигус.

Использование Прогноза:

* Для принятия решений по вопросам перспектив социально-экономического развития поселка Полигус;
* Для формирования программно - целевого планирования поселка Полигус;
* Для разработки и принятия нормативно-правовых актов местных органов власти в соответствии с их полномочиями

**Раздел 1.Общая характеристика сельского поселения**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Территория сельского поселения  Площадь сельского поселения (га) | 61,63 | 61,63 | 61,63 | 61,63 | 61,63 |
| 2 | Общее протяжение освещенных частей улиц, проездов, набережных и т.п. (км) | 4,210 | 4,210 | 4,210 | 4,210 | 4,210 |

**Раздел 2. Органы местного самоуправления**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Состав лиц, замещающих выборные муниципальные должности, муниципальные служащие | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
|  | Исполнительно-распорядительный орган | | | | | |
|  | Администрация поселка Полигус | | | | | |
|  | Глава поселка Полигус | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Заместитель главы поселка Полигус | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Ведущий специалист | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Представительный орган местного самоуправления – поселковый Совет депутатов (количество депутатов - 7) | | | | | |

**Раздел 3. Демографические показатели**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022 г отчет | 2023 г оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Численность постоянного населения на начало года \*(человек) | 245 | 245 | 248 | 248 | 248 |
| 2. | Число родившихся за год человек) |  |  | 4 | 3 | 3 |
| 3. | Число умерших за год (человек) |  |  |  |  |  |
| 4. | Естественный прирост/убыль населения\* (человек) |  |  | 4/1 | 3/0 | 3/0 |
| 5. | Миграционный прирост/убыль населения\* (человек) |  |  | -1 | 0 | 0 |

**Раздел 4. Жилищно-коммунальное хозяйство**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Общая площадь жилого фонда кв. м | 5475,7 | 5525,7 | 5595,7 | 5695,7 | 5795,7 |
| 2. | Из них площадь муниципального жилого фонда (кв. м.) | 4673,4 | 4733,4 | 4803,4 | 4903,4 | 5003,4 |
| 3 | Источники теплоснабжения (печное отопление) печей единиц | 71 | 71 | 71 | 71 | 71 |
| 4 | Объем дров (м3) | 1900 | 1900 | 1900 | 1900 | 1900 |
| 5 | Количество дизельных электростанций | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 6 | Их мощность квт. час | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |

**Раздел 5. Транспорт и связь**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022 г отчет | 2023 г оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Число предприятий связи общего пользования и их подразделений по обслуживанию клиентов (единиц) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2 | Число телефонных аппаратов телефонной сети общего пользования или имеющих на нее выход | 43 | 43 | 43 | 43 | 43 |
| 2.1 | в том числе домашних | 35 | 35 | 35 | 35 | 35 |
| 3 | Удаленность сельского поселения от ближайшего аэропорта (Байкит, км.) | 98 | 98 | 98 | 98 | 98 |
| 4 | Общая протяженность улиц, проездов, набережных (км) | 6,59 | 6,59 | 6,59 | 6,59 | 6,59 |
| 5. | Количество автомобилей всего | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 5.1 | грузовых | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 |
| 5.2 | легковых | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 |
| 5.3 | Количество тракторной техники всего | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 |
|  | Собственность частная | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Муниципальная | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |

**Раздел 6. Социальная сфера**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
|  | Образование |  |  |  |  |  |
| 1. | Число дошкольных образовательных учреждений | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2. | Численность детей, посещающих дошкольные образовательные учреждения (человек) | 13 | 13 | 13 | 13 | 13 |
| 3. | Число общеобразовательных учреждений школа-сад | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 4. | Численность учащихся (человек) | 21 | 21 | 21 | 21 | 21 |
|  | Здравоохранение |  |  |  |  |  |
| 1. | Число больничных учреждений – всего (единиц) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 1.1. | Из них: ФАП (фельдшерско-акушерский пункт) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Культура |  |  |  |  |  |
| 1. | Число общедоступных библиотек | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2. | Число пользователей библиотек (человек) | 110 | 110 | 110 | 110 | 110 |
| 3. | Сельский Дом культуры | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |

**Раздел 7. Торговля и общественное питание**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022 г отчет | 2023 г оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1 | Магазины (единиц) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | площадь торгового зала (кв.м.) | 161,5 | 161,5 | 161,5 | 161,5 | 161,5 |

1. **Раздел 8.Рынок труда**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | | 2022 г отчет | 2023 г оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1 | Количество организаций, осуществляющих свою деятельность на территории поселения (единиц) | | 12 | 12 | 12 | 12 | 12 |
| 1.1 | Количество работающих | | 105 | 105 | 105 | 105 | 105 |
| 2.1 | Число фермерских хозяйств\* и родовых общин (единиц) | | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 2.2 | Число индивидуальных предпринимателей осуществляющих свою деятельность на территории поселения (единиц) | | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 |
| 2.3 | Число личных подсобных хозяйств\* (единиц) | |  |  |  |  |  |
| 5. | Среднесписочная численность работников у индивидуальных предпринимателей (человек) | | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 6. | Общая численность безработных (человек) | | 95 | 95 | 95 | 95 | 95 |
| 6.1 | в том числе численность зарегистрированных безработных (человек) | 10 | | 10 | 10 | 10 | 10 |

**Раздел 9. Местный бюджет**

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022 г отчет | 2023 г оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Доходы местного бюджета | 22950,6 | 19901,7 | 19 994,8 | 19 688,7 | 19 695,7 |
| 1.1 | Доходы полученные из бюджетов других уровней | 22687,3 | 19615,6 | 19 708,4 | 19 404,9 | 19 404,9 |
| 1.2 | Налоговые и неналоговые доходы | 263,3 | 286,1 | 286,4 | 283,8 | 290,8 |
| 2. | Расходы местного бюджета | 22919,1 | 19976,3 | 19 995,8 | 19 689,7 | 19 696,7 |
| 3 | Непрограммные расходы | 13362,1 | 13186,1 | 13835 | 13917,6 | 14457,6 |
| 4 | Программные расходы | 9557,0 | 6790,2 | 6160,8 | 5772,1 | 5239,1 |
| 4.1 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | 9557,0 | 6790,2 | 6160,8 | 5772,1 | 5239,1 |
| 4.2 | 1.Муниципальная подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус» | 570,0 | 412,1 | 0,0 | 50,0 | 100,0 |
| 4.3 | 2.Муниципальная подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Полигус» | 5033,7 | 4500,0 | 4500,0 | 4200,0 | 3737,0 |
| 4.4 | 3.Муниципальная подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Полигус и обеспечение безопасности дорожного движения» | 3280,9 | 128,9 | 151,5 | 200,0 | 200,0 |
| 4.5 | 4.Муниципальная подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» | 640,3 | 1686,4 | 1503,7 | 1316,5 | 1196,5 |
| 4.6 | 5.Муниципальная подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Полигус» | 30,6 | 61,3 | 3,1 | 3,1 | 3,1 |
| 4.7 | 6.Муниципальная подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Полигус» | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 |
| 4.8 | 7 Муниципальная подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Полигус» | 0,0 | 0,0 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |

**Пояснительная записка к прогнозу социально-экономического развития Муниципального образования поселка Полигус Эвенкийского муниципального района на 2024 год и плановый период 2025-2026 гг**

Поселок Полигус является в соответствии с Федеральным Законом от 06.10.2003г. №131 ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» самостоятельным муниципальным образованием, находящимся в границах Эвенкийского муниципального района Красноярского края.

На основании дифференцированного подхода к развитию сельских территорий, сформированного Распоряжением Правительства Российской Федерации от 02.02.2015г. №151-р «О Стратегии устойчивого развития сельских территорий Российской Федерации на период до 2030 года», поселок Полигус относится к четвертому типу - регионы со слабой очаговой освоенностью сельской местности и неблагоприятными природно-климатическими условиями ее развития. Четвертый тип охватывает малоосвоенные сельские территории со сложными природными условиями, мелкоочаговым развитием или традиционным хозяйством коренных народностей.

Границы территории сельского поселения установлены Законом Красноярского края от 6 октября 2011г. №13-6271 «Об установлении границ муниципального образования Эвенкийский муниципальный район и находящихся в его границах иных муниципальных образований».

Поселок Полигус занимает площадь 61,63 га. Транспортная удаленность поселка Полигус от крупного аэропорта села Байкит составляет 98 км (воздушные линии). Пассажирские перевозки круглогодичного значения, ограничиваются только воздушным транспортом, вертолетами Ми-8 от села Байкит до поселка Полигус. Для основных грузоперевозок транспортное сообщение носит сезонный характер – водное сообщение по р. Подкаменная Тунгуска.

Численность населения в муниципальном образовании по состоянию на 01.10.2023 года составила 245 человек.

Организации осуществляющие свою деятельность на территории поселения: МКОУ Полигусовская основная школа – детский сад, Фап, Сельский Дом культуры и библиотека, Отделение связи, Магазин Потребительского общества, Склад ГСМ МП «Эвенкиянефтепродукт», Производственный участок МП «Байкитэнерго», Авиаплощадка п. Полигус, Гидропост, ЦТиС, Комплексный центр социального обслуживания, ФГУП «Почта России», КГБУ «Байкитское лесничество», Индивидуальные предприниматели, Администрация поселка Полигус.

Основу экономики поселка Полигус составляют как отрасли традиционного северного комплекса: охота, рыболовство, прикладное искусство, сельское хозяйство, все это служит важной базой благосостояния населения.

Представительный орган поселка Полигус – Полигусовский поселковый Совет депутатов. Глава муниципального образования является Председателем поселкового Совета депутатов и Главой администрации. Исполнительно-распорядительный орган (местная Администрация) наделяется уставом муниципального образования полномочиями по решению вопросов местного значения, обладает правами юридического лица. Структура местной администрации утверждается представительным органом (поселковым Советом депутатов) по представлению Главы местной администрации.

Прогноз основных показателей развития муниципального сектора экономики муниципального образования поселок Полигус Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов разработан в соответствии с утвержденным перечнем показателей муниципального образования поселка Бурный.

Прогноз основных показателей, базируется на отчетных 2022 года и ожидаемых по исполнению 2023 года показателях влияющих на социально-экономическое развитие поселка Полигус.

В условиях сложившейся экономической ситуации акценты бюджетной политики смещаются к среднесрочным задачам достижения целей развития муниципального образования.

Целью бюджетной политики на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов является обеспечение сбалансированного развития поселения в реализации ключевых задач:

- Совершенствование системы межбюджетных отношений;

- Взаимодействие с вышестоящими органами власти по совершенствованию законодательства, оказывающего влияние на формирование местных бюджетов;

- Поддержание обеспечения среднесрочной бюджетной устойчивости для внутреннего спроса направленных на достижение целей развития поселений;

- Реализации инициатив социально-экономического развития;

- Повышение эффективности бюджетных расходов, вовлечение в бюджетный процесс граждан.

Сегодня в качестве стратегического направления в поселке сохраняется повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог поселка, создание безопасных и комфортных условий функционирования объектов внешнего благоустройства муниципальной собственности, обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселения, приобретение муниципального жилья.

В предстоящем бюджетном цикле будет продолжена реализация мероприятий по повышению эффективности расходов местного бюджета.

В рамках реализации целей развития поселения продолжается совершенствование системы программного управления с учетом меняющихся внешних условий.

Для выполнения поставленных целей и задач бюджетной политики необходима координация стратегического и бюджетного планирования.

Практическую реализацию планов необходимо направить на усиление координации деятельности местных органов власти, ее ответственности за повышение уровня качества жизни населения.

Согласно Федерального закона от 20.07.2020 № 236-ФЗ на законодательном уровне закреплен институт инициативного бюджетирования, созданы правовые основы для формирования инициативных проектов, имеющих приоритетное значение для жителей соответствующей территории. Органы местного самоуправления наделены полномочиями по установлению особенностей реализации проектов инициативного бюджетирования

Для выработки стратегии в среднесрочном периоде муниципального образования поселка Полигус потребуется повышение надежности экономических прогнозов, стратегического планирования.

**Администрация поселка Полигус**

**Эвенкийский муниципальный район**

**Красноярский край**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 66 «а» - п

**О внесении изменений в постановление администрации поселка Полигус от 14.11.2022г. №41-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Полигус на 2023-2025гг.»»**

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Устава поселка Полигус Эвенкийского муниципального района, на основании Постановления от 31.05.2016 № 20 «а»-п «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Полигус Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации», **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести изменения в постановление администрации поселка Полигус от 14.11.2022г. № 41-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Полигусна 2024-2026гг»»

2. Разместить настоящее Постановление на сайте Муниципального образования "поселок Полигус" в сети «Интернет» (https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru/).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района»».

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Полигус п/п С.А. Петина

Утверждена постановлением

Администрации п. Полигус

№ 66 «а» - п от 10.11.2023г.

**1.ПАСПОРТ**

**Муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус»**

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование программы | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус на 2023-2025гг.» (далее – Программа) |
| Основание для разработки Программы | Статья 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации; Постановление № 59-п от 23.10.2023 года «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Полигус Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации» |
| Ответственный Исполнитель Программы | Администрация поселка Полигус |
| Перечень подпрограмм и отдельные мероприятия  Программы | Подпрограмма 1 «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус»  Подпрограмма 2 «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Полигус»  Подпрограмма 3 «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Полигус и обеспечение безопасности дорожного движения»  Подпрограмма 4 «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус»  Подпрограмма 5 «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Полигус»  Подпрограмма 6 «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Полигус» Подпрограмма 7 «Профилактика правонарушений на территории поселка Полигус» |
| Цель Программы | Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус, эффективная реализация органами местного самоуправления полномочий, закрепленных за поселком Полигус |
| Задачи Программы | 1.Формирование и управление муниципальной собственностью, проведение мероприятий по землеустройству и землепользованию. Приобретение объектов муниципальной собственности  2.Предоставление малоимущим гражданам, нуждающимся в улучшении жилищных условий, жилых помещений. Организация строительства и ремонт муниципального жилищного фонда.  3.Повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог поселка.  4. Создание безопасных и комфортных условий функционирования объектов внешнего благоустройства муниципальной собственности.  5.Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах населенных пунктов поселения  6. Противодействие экстремизму и профилактика терроризма  7. Координация деятельности органов и учреждений системы профилактики правонарушений. Обеспечение безопасности жителей поселка |
| Этапы и сроки  реализации Программы | 2024−2026 годы |
| Перечень целевых показателей и показателей результативности программы с расшифровкой плановых значений по годам ее реализации, значение целевых показателей на долгосрочный период | Перечень целевых показателей утвержден в Приложении 1 к паспорту муниципальной программы  Значения целевых показателей утверждены в Приложении 2 к паспорту муниципальной программы |
| перечень объектов капитальных вложений; | Перечень объектов капитальных вложений в Приложении 3 к паспорту муниципальной программы |
| Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы | Местный бюджет всего 33519,2 тыс. руб. в том числе по годам:  в 2022 году – 9557,0 тыс. руб.,  в 2023 году – 6790,2 тыс. руб.,  в 2024 году – 6160,8 тыс. руб,  в 2025 году – 5772,1 тыс. руб.,  в 2026 году – 5239,1 тыс. руб.  Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы отражена в Приложении 4 муниципальной программы. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение № 1  к муниципальной программе  « Устойчивое развитие муниципального образования  поселка Полигус на 2023-2025гг.» | | | | | | | | | | | | | | |
|
| **Цели, целевые показатели, задачи, показатели результативности** | | | | | | | | | | | | | | |
| Цели, задачи, показатели | Ед.  изм. | Вес показателя | | Источник  информации | 2022  год | 2023  год | | 2024  год | | 2025  год | | 2026  год | | |
| Цель: Устойчивое развитие поселка Полигус, эффективная реализация органами местного самоуправления вопросов местного значения поселения | | | | | | | | | | | | | | |
| Количество объектов, на которые получены свидетельства о государственной регистрации права муниципальной собственности (за период): здания, строения, нежилые помещения, объекты и сооружения инженерной, транспортной и социальной инфраструктуры, не завершенные строительством объекты, объекты жилищного фонда и т.д. | | | | | | | | | | | | | | |
| Количество семей, улучшивших жилищные условия | | | | | | | | | | | | | | |
| Доля протяженности автомобильных дорог местного значения, в отношении которых проведен ремонт в общей протяженности автомобильных дорог общего пользования местного значения | | | | | | | | | | | | | | |
| Охват населения объектами внешнего благоустройства ежегодно не менее | | | | | | | | | | | | | | |
| Покрытие населения всеми видами противопожарной безопасности, ликвидация последствий ЧС для сохранения материальных ценностей и людских ресурсов | | | | | | | | | | | | | | |
| Количество объектов, на которые получен рост права муниципальной собственности при их приобретении | | | | | | | | | | | | | | |
| Задача 1. Формирование и управление муниципальной собственностью, проведение мероприятий по землеустройству и землепользованию. Приобретение объектов муниципальной собственности | | | | | | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 1. «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус» на 2024-2026годы | | | | | | | | | | | | | | |
| Предоставление земельных участков в собственность граждан и юридических лиц | Ед. | х | | Муниципальная статистика | 1 | 1 | | 1 | | 1 | | | 1 | |
| Заключение договоров аренды на недвижимое имущество и земельные участки | ед. | х | | Муниципальная статистика | 4 | 4 | | 4 | | 4 | | | 4 | |
| Регистрация права собственности на земельные участки; регистрация права собственности на жилые здания, строения | Ед. | 0,003 | | Муниципальная статистика | 2 | 2 | | 1 | | 1 | | | 1 | |
| Межевание земельных участков с постановкой на кадастровый учет, изготовление кадастровых паспортов, паспортов на жилые здания | Ед. | 0,006 | | Муниципальная статистика | 6 | 6 | | 5 | | 5 | | | 5 | |
| Задача 2. Предоставление малоимущим гражданам, нуждающимся в улучшении жилищных условий, жилых помещений. Организация строительства и ремонт муниципального жилищного фонда | | | | | | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 2. «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Полигус» на 2024-2026годы | | | | | | | | | | | | | | |
| Количество семей, улучшивших жилищные условия | к-во | 0,002 | | Муниципальная статистика | 2 | 2 | | 2 | | 2 | | | 2 | |
| Доля ввода жилья всех форм собственности от общего кол-ва домов | % | 0,001 | | Муниципальная статистика | 4 | 4 | | 4 | | 4 | | | 4 | |
| Доля отремонтированных кв.м. при проведении капитального ремонта от общей площади жилья | % | 0 | | Муниципальная статистика | 7 | 7 | | 7 | | 7 | | | 7 | |
| Задача 3. Повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог поселка | | | | | | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 3. «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Полигус и обеспечение безопасности дорожного движения» на 2024-2026годы | | | | | | | | | | | | | | |
| Доля протяженности автомобильных дорог местного значения, в отношении которых проведен ремонт в общей протяженности автомобильных дорог общего пользования местного значения | % | 0,063 | | Муниципальная статистика | 40 | 40 | | 30 | | 25 | | | 25 | |
| Выполнение текущих регламентных работ по содержанию автомобильных дорог общего пользования местного значения | км | 0,0003 | | Муниципальная статистика | 2,636 | 2,636 | | 1,977 | | 1,648 | | | 1,648 | |
| Задача 4. Создание безопасных и комфортных условий функционирования объектов внешнего благоустройства муниципальной собственности | | | | | | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 4.«Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» на 2024-2026годы | | | | | | | | | | | | | | |
| Доля привлеченного трудоспособного населения к благоустройству от общей численности, ежегодно не менее | % | 0,113 | | Муниципальная статистика | 50 | 50 | | 50 | | 50 | | | 50 | |
| Обеспечение поселения сетями уличного освещения от общей протяженности ул. сети | % | 0,181 | | Муниципальная статистика | 90 | 90 | | 90 | | 90 | | | 90 | |
| Охват населения объектами внешнего благоустройства, ежегодно не менее | % | 0,113 | | Муниципальная статистика | 50 | 50 | | 50 | | 50 | | | 50 | |
| Задача 5. Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах населенных пунктов поселения | | | | | | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 5. «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Полигус» на 2024-2026 годы | | | | | | | | | | | | | | |
| Обеспечение материальными ресурсами для ликвидации ЧС | % | 0 | | Муниципальная статистика | 10 | 10 | | 10 | | 10 | | | 10 | |
| Прикрытие населения видами пожарной охраны, ДПК | чел | 0,515 | | Муниципальная статистика | 7 | 7 | | 7 | | 7 | | | 7 | |
| Содержание противопожарной мин полосы | км | 0,0005 | | Муниципальная статистика | 0 | 0 | | 0 | | 0 | | | 0 | |
| Приобретение противопожарного оборудования | Ед. | 0,0005 | | Муниципальная статистика | 1 | 1 | | 1 | | 1 | | | 1 | |
| Задача 6. Противодействие экстремизму и профилактика терроризма | | | | | | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 6.«Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Полигус» на 2024-2026годы | | | | | | | | | | | | | | |
| Приобретение листовок, баннеров | Ед. | |  | Муниципальная статистика |  | |  | |  | |  | | |  | |
| Задача 7 Координация деятельности органов и учреждений системы профилактики правонарушений. Обеспечение безопасности жителей поселка | | | | | | | | | | | | | | |
| Подпрограмма 7. «Профилактика правонарушений на территории поселка Полигус» на 2024-2026годы | | | | | | | | | | | | | | |
| Приобретение листовок, баннеров | ед. |  | | Муниципальная статистика | 0 | 0 | | 0 | | 0 | | | 0 | |

Приложение № 2

к паспорту муниципальной программы

«Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус на 2023-2025гг.»

**Значения целевых показателей на долгосрочный период**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Цели, целевые показатели | Ед.  Изм. | 2022  год | Плановый период | | | | Долгосрочный период по годам | | | | |
| 2023 год | 2024 год | 2025 год | 2026 год | 2027 год | 2028 год | 2029 год | 2030 год | 2031 год |
| 1.1 | Количество объектов, на которые получены свидетельства о государственной регистрации права муниципальной собственности (за период):  здания, строения, нежилые помещения, объекты и сооружения инженерной, транспортной и социальной инфраструктуры, не завершенные строительством объекты, объекты жилищного фонда и т.д. | Ед. | 2 | 2 | 1 | 1 | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 |
| 1.2 | Количество семей, улучшивших жилищные условия | Ед. | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 | 2 |
| 1.3 | Доля протяженности автомобильных дорог местного значения, в отношении которых проведен ремонт в общей протяженности автомобильных дорог общего пользования местного значения | % | 40 | 40 | 30 | 25 | 35 | 35 | 35 | 35 | 35 | 35 |
| 1.4 | Охват населения объектами внешнего благоустройства ежегодно не менее | % | 50 | 50 | 50 | 50 | 50 | 50 | 50 | 50 | 50 | 50 |
| 1.5 | Покрытие населения всеми видами противопожарной безопасности, ликвидация последствий ЧС для сохранения материальных ценностей и людских ресурсов | чел | 7 | 7 | 7 | 7 | 7 | 7 | 7 | 7 | 7 | 7 |

Приложение № 3

к паспорту муниципальной программы

«Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус на 2023-2025гг.»

**Перечень объектов капитальных вложений (за счет всех источников финансирования)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование объекта с указанием мощности и годов строительства | Объем капитальных вложений, тыс. рублей | | | | | |
| 2022 | 2023 | 2024 | 2025 | 2026 |  |
| 1 | Строительство жилого фонда | 0,0 | 0,0 | 4500,0 | 4200,0 | 3737,0 | 12437,0 |
| 2 | Приобретение муниципального жилья | 5033,7 | 4500,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 9533,7 |
| 3 | Капитальные вложения в объекты муниципальной собственности | 0,0 | 170,4 | 110,4 | 300,0 | 0,0 | 580,8 |
|  | Всего | 5033,7 | 4670,4 | 4610,4 | 4500,0 | 3737,0 | 22551,5 |

Приложение № 4

к муниципальной программе

«Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус на 2023-2025гг.»

**Распределение планируемых расходов за счет средств местного бюджета по мероприятиям подпрограмм муниципальной программы**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Статус (государственная программа, подпрограмма) | Наименование программы, подпрограммы | Наименование  ГРБС | Код бюджетной классификации | | | | Расходы (тыс. руб.), годы | | | | |
| ГРБС | РзПр | ЦСР | ВР | 2022 г | 2023г | 2024 г | 2025г | 2026г |
| Муниципальная программа | МП «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | Администрация поселка Полигус | 220 | 0000 | 0000000000 |  | 9557,0 | 6790,2 | 6160,8 | 5772,1 | 5239,1 |
| Подпрограмма 1 | МПП «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус» | Всего расходные обязательства по подпрограмме | 220 | 0000 | 0110000000 |  | 570,0 | 412,1 | 0,0 | 50,0 | 100,0 |
| Другие общегосударственные вопросы | 220 | 0113 | 0110092100 | 240 | 490,0 | 60,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 220 | 0113 | 0110034033 | 240 | 0,0 | 318,0 | 0,0 | 50,0 | 100,0 |
| 220 | 0412 | 0110034030 | 240 | 80,0 | 34,1 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Подпрограмма 2 | МПП «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Полигус» | Всего расходные обязательства по подпрограмме | 220 | 0500 | 0120000000 |  | 5033,7 | 4500,0 | 4500,0 | 4200,0 | 3737,0 |
| Приобретение муниципального жилья | 220 | 0501 | 0120010211 | 410 | 5033,7 | 4500,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Строительство жилого фонда | 220 | 0501 | 0120095020 | 240 | 0,0 | 0,0 | 4500,0 | 4200,0 | 3737,0 |
| Подпрограмма 3 | МПП «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Полигус и обеспечение безопасности дорожного движения» | Всего расходные обязательства по подпрограмме | 220 | 0400 | 0130000000 |  | 3280,9 | 128,9 | 151,5 | 200,0 | 200,0 |
| Дорожные фонды | 222 | 0409 | 0130060020 | 240 | 203,1 | 128,9 | 151,5 | 200,0 | 200,0 |
| Капитальный ремонт дорог | 222 | 0409 | 0130000520 | 240 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Капитальный ремонт дорог | 222 | 0409 | 0130060020 | 240 | 3077,8 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Подпрограмма 4 | МПП «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» | Всего расходные обязательства по подпрограмме | 220 | 000 | 0140000000 |  | 640,3 | 1686,4 | 1503,7 | 1316,5 | 1196,5 |
| Уличное освещение | 220 | 0503 | 0140006666 | 240 | 428,7 | 510,3 | 460,7 | 460,7 | 460,7 |
| Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений | 220 | 0503 | 0140006667 | 240 | 150,0 | 1005,7 | 812,6 | 445,4 | 625,4 |
| Ритуальные услуги | 220 | 0503 | 0140006668 | 240 | 61,6 | 0,0 | 120,0 | 0,0 | 0,0 |
| Капитальные вложения в объекты муниципальной собственности | 220 | 0503 | 0140006667 | 410 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 300,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами | 220 | 0503 | 0140010590 | 240 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 110,4 | 110,4 |
| Капитальные вложения в объекты муниципальной собственности | 220 | 0503 | 0140010590 | 410 | 0,0 | 170,4 | 110,4 | 0,0 | 0,0 |
| Подпрограмма 5 | МПП «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Полигус» | всего расходные обязательства по подпрограмме | 220 | 0300 | 0150000000 |  | 30,6 | 61,3 | 3,1 | 3,1 | 3,1 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 220 | 0310 | 0150021800 | 240 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Софинансирование на приобретение первичных мер пожаротушения | 220 | 0310 | 01500S4120 | 240 | 1,5 | 61,3 | 3,1 | 0,0 | 0,0 |
| Софинансирование на приобретение первичных мер пожаротушения | 220 | 310 | 01500S4120 | 360 | 1,5 | 0,0 | 0,0 | 3,1 | 3,1 |
| Субсидия на обеспечение первичных мер пожарной безопасности | 220 | 0310 | 0150074120 | 240 | 29,1 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Подпрограмма 6 | МПП «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Полигус» | всего расходные обязательства по подпрограмме | 220 | 0113 | 0160000000 |  | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 |
| изготовление и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике экстремизма и терроризма | 220 | 0113 | 0160003330 | 240 | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 | 1,5 |
| Подпрограмма 7 | МПП «Профилактика правонарушений на территории поселка Полигус» | всего расходные обязательства по подпрограмме | 220 | 0100 | 0170000000 |  | 0,0 | 0,0 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| изготовление и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике | 220 | 0100 | 0170021012 | 240 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

Глава поселка Полигус п/п С.А. Петина

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА ПОЛИГУС**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 67-п

**О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Полигус от 28.10.2013 г. № 55-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Полигус, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 24.03.2014г. № 6-п, от 28.10. 2014 г. № 38-п, от 12.11.2014 г. № 41-п, от 30.03.2015 г. № 16-п, от 27.05.2015 г. № 27-п, от 25.11.2016 г. № 52-п, от 27.01.2017 г. № 4-п, от 22.12.2016 № 59-п, от 13.07.2018 № 27-п, 18.12.2018 № 57-п, от 04.09.2019 № 35-п, от 12.12.2019 г. № 49-п, от 29.04.2020 г. № 13-п, от 14.09.2020 г. № 31-п, от 29.12.2020 г. № 57-п, от 21.06.2021 г. № 20-п, от 15.11.2021 г. № 77-п, от 27.12.2021 г. № 89-п, от 15.04.2022 г. № 8-п, от 21.06.2022 г. № 22-п, от 01.11.2022 г. № 38-п, от 22.12.2022 г. № 50-п, 10.05.23 № 29п)**

В целях приведения нормативных правовых актов п. Полигус в соответствие с действующим законодательством, руководствуясь Уставом поселка Полигус **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести в Постановление Администрации поселка Полигус от 28.10.2013 г. № 55-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Полигус, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 24.03.2014г. № 6-п, от 28.10. 2014 г. № 38-п, от 12.11.2014 г. № 41-п, от 30.03.2015 г. № 16-п, от 27.05.2015 г. № 27-п, от 25.11.2016 г. № 52-п, от 27.01.2017 г. № 4-п, от 22.12.2016 № 59-п, от 13.07.2018 № 27-п, 18.12.2018 № 57-п, от 04.09.2019 № 35-п, от 12.12.2019 г. № 49-п, от 29.04.2020 г. № 13-п, от 14.09.2020 г. № 31-п, от 29.12.2020 г. № 57-п, от 21.06.2021 г. № 20-п, от 15.11.2021 г. № 77-п, от 27.12.2021 г. № 89-п, от 15.04.2022 г. № 8-п, от 21.06.2022 г. № 22-п, от 01.11.2022 г. № 38-п, от 22.12.2022 г. № 50-п, 10.05.23 № 29п) следующее изменение:

1) в статье IV Положения:

а) в части 4.15. слова «37357» заменить словами «44257»;

б) дополнить частью 4.15.1. следующего содержания: «4.15.1. Работникам по основному месту работы ежемесячно предоставляется специальная краевая выплата в целях повышения уровня оплаты труда работника. Максимальный размер выплаты при полностью отработанной норме рабочего времени и выполненной норме труда (трудовых обязанностей) составляет три тысячи рублей. Работникам по основному месту работы при не полностью отработанной норме рабочего времени размер специальной краевой выплаты исчисляется пропорционально отработанному работником времени».

2. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Полигус» в сети «Интернет» ([https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и распространяется на правоотношения, возникшие с 01.01.2024 года.

Глава поселка Полигус п/п С.А. Петина

# КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**ПОЛИГУСОВСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

V созыв

ХХХХ сессия

«13» ноября 2023 года № 178 п. Полигус

**О внесении изменений в Решение Полигусовского поселкового Совета депутатов от 28.12.2020 г. № 59 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории поселка Полигус» (в редакции от 27.12.21 № 106)**

В целях приведения нормативных правовых актов поселка Полигус в соответствие с действующим законодательством, на основании Устава поселка Полигус, Полигусовский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Решение Полигусовского поселкового Совета депутатов от 28.12.2020 г. № 59 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории поселка Полигус» (в редакции от 27.12.21 № 106) следующие изменения:

1) третий абзац пункта 1 части 3.1. статьи 3 Положения (Приложение к Ркшкнию) изложить в следующей редакции: «- занятых жилищным фондом и (или) объектами инженерной инфраструктуры жилищно-коммунального комплекса (за исключением части земельного участка, приходящейся на объект недвижимого имущества, не относящийся к жилищному фонду и (или) к объектам инженерной инфраструктуры жилищно-коммунального комплекса) или приобретенных (предоставленных) для жилищного строительства (за исключением земельных участков, приобретенных (предоставленных) для индивидуального жилищного строительства, используемых в предпринимательской деятельности);».

2. Разместить данное Решение на сайте муниципального образования «поселок Полигус» в сети «Интернет» ([https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru/))

3. Настоящее Решение вступает в силу по истечении одного месяца со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», но не ранее 01 января 2024 года.

Глава поселка Полигус п/п С.А. Петина

Председатель Полигусовского поселкового

Совета депутатов п/п Т.А. Коваленко

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**ПОЛИГУСОВСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

V созыв

ХХХХ сессия

«13» ноября 2023 года № 179 п. Полигус

**О внесении изменений в Решение Полигусовского поселкового Совета депутатов от 10.08.2023 № 168 «О передаче Контрольно-счетной палате Эвенкийского муниципального района полномочий контрольно-счетного органа поселка Полигус, входящего в состав Эвенкийского муниципального района, по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля» (в редакции от 12.09.23 № 172)**

В целях приведения нормативных правовых актов поселка Полигус в соответствие с действующим законодательством, на основании Устава поселка Полигус, Полигусовский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Решение Полигусовского поселкового Совета депутатов от 10.08.2023 № 168 «О передаче Контрольно-счетной палате Эвенкийского муниципального района полномочий контрольно-счетного органа поселка Полигус, входящего в состав Эвенкийского муниципального района, по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля» (в редакции от 12.09.23 № 171) следующее изменение:

1) часть 2 изложить в следующей редакции: «2. Поручить председателю Полигусовского поселкового Совета депутатов заключить соглашение о передаче полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля между Полигусовским поселковым Советом депутатов и Эвенкийским районным Советом депутатов в срок до 29 декабря 2023 года»;

2) часть 3 изложить в следующей редакции:«3. Главе поселка Полигус обеспечить предоставление из бюджета поселка Полигус районному бюджету межбюджетных трансфертов на осуществление переданных полномочий».

2. Разместить данное Решение на сайте муниципального образования «поселок Полигус» в сети «Интернет» ([https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru/))

3. Настоящее Решение вступает в силу после его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации "Официальный вестник Эвенкийского муниципального района".

Глава поселка Полигус п/п С.А. Петина

Председатель

Полигусовского поселкового Совета депутатов п/п Т.А. Коваленко

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**ПОЛИГУСОВСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

V созыв

ХХХ сессия

«13» ноября 2023г. № 180 п. Полигус

**О внесении изменений в Решение от 28.12.2022г. № 141 «О бюджете поселка Полигус на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов» (в редакции от 15.02.2023г. № 148, от 04.05.2023г. № 154, от 05.07.2023г. № 164, от 10.08.2023г. № 169, от 17.10.2023г. № 176)**

В целях урегулирования бюджетных правоотношений, в соответствии со статьей 9 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руководствуясь Уставом поселка Полигус, Полигусовский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Решение Полигусовского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 141 «О бюджете поселка Полигус на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов» (вредакции от 15.02.2023г. № 148, от 04.05.2023г. № 154, от 05.07.2023г. № 164, от 10.08.2023г. № 169, от 17.10.2023г. № 176) следующие изменения:

1)изложить пункт 1 в новой редакции: «1. Утвердить основные характеристики бюджета поселка Полигус на 2023 год:

* Общий объем доходов местного бюджета в сумме 19 945,0 тыс. рублей;
* Общий объем расходов местного бюджета в сумме 20 019,6 тыс. рублей;
* Дефицит местного бюджета в сумме  74,6 тыс. рублей;
* Источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета в сумме 74,6 тыс. рублей согласно приложению 1 к настоящему Решению»;

2) приложения № 1,2,3,4,5 к Решению изложить в новой редакции согласно приложениям к настоящему Решению.

2. Разместить данное Решение на сайте муниципального образования «поселок Полигус» в сети «Интернет» ([https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня, следующего за днем его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Полигус п/п С.А. Петина

Председатель Полигусовского поселкового

Совета депутатов п/п Т.А. Коваленко

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Полигусовского поселкового Совета депутатов от 13.11.2023г. № 180 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Полигусовского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 141 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Полигус на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 15.02.2023г. № 148, от 04.05.2023г. № 154, от 05.07.2023г. № 164, от 10.08.2023г. № 169, от 17.10.2023г. № 176) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **в 2023 году и плановом периоде 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | |  | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |  | | | | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | | | | | |
| № строки | | | | | Код | | | | | | | | | | | | | Наименование кода поступлений в бюджет, группы, подгруппы, статьи, подстатьи, элемента, подвида, аналитической группы вида источников финансирования дефицитов бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | Сумма | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2023 год | | | | | | | | 2024 год | | | | | | | | | 2025 год | | | | | | | | | |
|  | | | | | 1 | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 3 | | | | | | | | 4 | | | | | | | | | 5 | | | | | | | | | |
| 1 | | | | | 220 01 05 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 74,6 | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | |
| 2 | | | | | 220 01 05 00 00 00 0000 500 | | | | | | | | | | | | | Увеличение остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | -19 945,0 | | | | | | | | -19 554,3 | | | | | | | | | -19 571,9 | | | | | | | | | |
| 3 | | | | | 220 01 05 02 00 00 0000 500 | | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | -19 945,0 | | | | | | | | -19 554,3 | | | | | | | | | -19 571,9 | | | | | | | | | |
| 4 | | | | | 220 01 05 02 01 00 0000 510 | | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | -19 945,0 | | | | | | | | -19 554,3 | | | | | | | | | -19 571,9 | | | | | | | | | |
| 5 | | | | | 220 01 05 02 01 10 0000 510 | | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | -19 945,0 | | | | | | | | -19 554,3 | | | | | | | | | -19 571,9 | | | | | | | | | |
| 6 | | | | | 220 01 05 00 00 00 0000 600 | | | | | | | | | | | | | Уменьшение остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 20 019,6 | | | | | | | | 19 555,8 | | | | | | | | | 19 573,4 | | | | | | | | | |
| 7 | | | | | 220 01 05 02 00 00 0000 600 | | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 20 019,6 | | | | | | | | 19 555,8 | | | | | | | | | 19 573,4 | | | | | | | | | |
| 8 | | | | | 220 01 05 02 01 00 0000 610 | | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 20 019,6 | | | | | | | | 19 555,8 | | | | | | | | | 19 573,4 | | | | | | | | | |
| 9 | | | | | 220 01 05 02 01 10 0000 610 | | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 20 019,6 | | | | | | | | 19 555,8 | | | | | | | | | 19 573,4 | | | | | | | | | |
| 10 | | | | | 220 90 00 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | | Источники финансирования дефицита бюджетов -всего: | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 74,6 | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | |
| 11 | | | | | 220 79 00 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | | Результат исполнения бюджетов (дефицит "--", профицит "+") | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | -74,6 | | | | | | | | -1,5 | | | | | | | | | -1,5 | | | | | | | | | |
| Приложение 2 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Полигусовского поселкового Совета депутатов от 13.11.2023 г. № 180 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Полигусовского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 141 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Полигус на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 15.02.2023г. № 148, от 04.05.2023г. № 154, от 05.07.2023г. № 164, от 10.08.2023г. № 169, от 17.10.2023г. № 176) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  | | | | |  | |  |  |  |  |  |  | |  | |  | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |
|  | **ДОХОДЫ МЕСТНОГО БЮДЖЕТА на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  | | | | |  | |  |  |  | |  |  | |  | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | |
| № строки | Код классификации доходов бюджета | | | | | | | | | | | | | | | | | | | Наименование кода классификации доходов бюджет | | | | | | | | | | | | | | | | | Доходы местного бюджета 2023 года | | | | | | | | | | Доходы местного бюджета 2024 года | | | | | | | Доходы местного бюджета 2025 года | | | | | | | | |
| код главного администратора | | | | | код группы | | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | | код группы подвида | | | | код аналитической группы подвида | | |
|
|  | 1 | | | | | 2 | | 3 | 4 | 5 | 6 | | 7 | | | | 8 | | | 9 | | | | | | | | | | | | | | | | | 10 | | | | | | | | | | 11 | | | | | | | 12 | | | | | | | | |
| 1 | 000 | | | | | 1 | | 00 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | 286,1 | | | | | | | | | | 299,5 | | | | | | | 313,2 | | | | | | | | |
| 2 | 182 | | | | | 1 | | 01 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | Налоги на прибыль, доходы | | | | | | | | | | | | | | | | | 116,3 | | | | | | | | | | 121,6 | | | | | | | 126,6 | | | | | | | | |
| 3 | 182 | | | | | 1 | | 01 | 02 | 000 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Налог на доходы физических лиц | | | | | | | | | | | | | | | | | 116,3 | | | | | | | | | | 121,6 | | | | | | | 126,6 | | | | | | | | |
| 4 | 182 | | | | | 1 | | 01 | 02 | 010 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | | | | | | | | | | | | | | | | | 116,3 | | | | | | | | | | 121,6 | | | | | | | 126,6 | | | | | | | | |
| 5 | 182 | | | | | 1 | | 03 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | Налоги на товары (работы, услуги), реализуемые на территории Российской Федерации | | | | | | | | | | | | | | | | | 131,2 | | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | 144,2 | | | | | | | | |
| 6 | 182 | | | | | 1 | | 03 | 02 | 000 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | | | | | | | | | | | | | | | | | 131,2 | | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | 144,2 | | | | | | | | |
| 7 | 182 | | | | | 1 | | 03 | 02 | 230 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | | | | | | 63,3 | | | | | | | | | | 65,0 | | | | | | | 69,0 | | | | | | | | |
| 8 | 182 | | | | | 1 | | 03 | 02 | 231 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | | | | | | 63,3 | | | | | | | | | | 65,0 | | | | | | | 69,0 | | | | | | | | |
| 9 | 182 | | | | | 1 | | 03 | 02 | 240 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,4 | | | | | | | | | | 0,4 | | | | | | | 0,5 | | | | | | | | |
| 10 | 182 | | | | | 1 | | 03 | 02 | 241 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,4 | | | | | | | | | | 0,4 | | | | | | | 0,5 | | | | | | | | |
| 11 | 182 | | | | | 1 | | 03 | 02 | 250 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | | | | | | 75,5 | | | | | | | | | | 79,3 | | | | | | | 83,2 | | | | | | | | |
| 12 | 182 | | | | | 1 | | 03 | 02 | 251 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | | | | | | 75,5 | | | | | | | | | | 79,3 | | | | | | | 83,2 | | | | | | | | |
| 13 | 182 | | | | | 1 | | 03 | 02 | 260 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | | | | | | -8,0 | | | | | | | | | | -8,5 | | | | | | | -8,5 | | | | | | | | |
| 14 | 182 | | | | | 1 | | 03 | 02 | 261 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | | | | | | -8,0 | | | | | | | | | | -8,5 | | | | | | | -8,5 | | | | | | | | |
| 15 | 182 | | | | | 1 | | 06 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | Налоги на имущество | | | | | | | | | | | | | | | | | 26,1 | | | | | | | | | | 28,7 | | | | | | | 28,8 | | | | | | | | |
| 16 | 182 | | | | | 1 | | 06 | 01 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 110 | | | Налог на имущество физических лиц | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,8 | | | | | | | | | | 0,4 | | | | | | | 0,4 | | | | | | | | |
| 17 | 182 | | | | | 1 | | 06 | 01 | 030 | 10 | | 0000 | | | | 110 | | | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,8 | | | | | | | | | | 0,4 | | | | | | | 0,4 | | | | | | | | |
| 18 | 182 | | | | | 1 | | 06 | 06 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 110 | | | Земельный налог | | | | | | | | | | | | | | | | | 25,3 | | | | | | | | | | 28,3 | | | | | | | 28,4 | | | | | | | | |
| 19 | 182 | | | | | 1 | | 06 | 06 | 030 | 00 | | 0000 | | | | 110 | | | Земельный налог с организаций | | | | | | | | | | | | | | | | | 20,8 | | | | | | | | | | 23,5 | | | | | | | 23,5 | | | | | | | | |
| 20 | 182 | | | | | 1 | | 06 | 06 | 033 | 10 | | 0000 | | | | 110 | | | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | | | | 20,8 | | | | | | | | | | 23,5 | | | | | | | 23,5 | | | | | | | | |
| 21 | 182 | | | | | 1 | | 06 | 06 | 040 | 00 |  | 0000 | |  | | 110 | | | Земельный налог с физических лиц | | | | | | | | | | | | | | | | | 4,5 | | | | | | | | | | 4,8 | | | | | | | 4,9 | | | | | | | | |
| 22 | 182 | | | | | 1 | | 06 | 06 | 043 | 10 | | 0000 | | | | 110 | | | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | | | | 4,5 | | | | | | | | | | 4,8 | | | | | | | 4,9 | | | | | | | | |
| 23 | 000 | | | | | 1 | | 08 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | Государственная пошлина | | | | | | | | | | | | | | | | | 12,5 | | | | | | | | | | 13,0 | | | | | | | 13,6 | | | | | | | | |
| 24 | 220 | | | | | 1 | | 08 | 04 | 000 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий (за исключением действий, совершаемых консульскими учреждениями Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | | | | | | 12,5 | | | | | | | | | | 13,0 | | | | | | | 13,6 | | | | | | | | |
| 25 | 220 | | | | | 1 | | 08 | 04 | 020 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий должностными лицами органов местного самоуправления, уполномоченными в соответствии с законодательными актами Российской Федерации на совершение нотариальных действий | | | | | | | | | | | | | | | | | 12,5 | | | | | | | | | | 13,0 | | | | | | | 13,6 | | | | | | | | |
| 26 | 000 | | | | | 2 | | 00 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | | | | | | | | | | | | | | | | | 19658,9 | | | | | | | | | | 19254,8 | | | | | | | 19258,7 | | | | | | | | |
| 27 | 000 | | | | | 2 | | 02 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | | | | | | | | | | | | | | | | | 19658,9 | | | | | | | | | | 19254,8 | | | | | | | 19258,7 | | | | | | | | |
| 28 | 220 | | | | | 2 | | 02 | 10 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 150 | | | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | | | | | | | | | | | | | | | | | 5147,4 | | | | | | | | | | 4643,4 | | | | | | | 4643,4 | | | | | | | | |
| 29 | 220 | | | | | 2 | | 02 | 16 | 001 | 00 | | 0000 | | | | 150 | | | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов, городских округов с внутригородским делением | | | | | | | | | | | | | | | | | 2556,1 | | | | | | | | | | 2351,4 | | | | | | | 2351,4 | | | | | | | | |
| 30 | 220 | | | | | 2 | | 02 | 16 | 001 | 10 | | 0000 | | | | 150 | | | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | | | | | | | | | | | | | | | | | 2556,1 | | | | | | | | | | 2351,4 | | | | | | | 2351,4 | | | | | | | | |
| 31 | 220 | | | | | 2 | | 02 | 19 | 999 | 00 | | 0000 | | | | 150 | | | Прочие дотации | | | | | | | | | | | | | | | | | 2591,3 | | | | | | | | | | 2292,0 | | | | | | | 2292,0 | | | | | | | | |
| 32 | 220 | | | | | 2 | | 02 | 19 | 999 | 10 | | 0000 | | | | 150 | | | Прочие дотации бюджетам сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | | | | 2591,3 | | | | | | | | | | 2292,0 | | | | | | | 2292,0 | | | | | | | | |
| 33 | 220 | | | | | 2 | | 02 | 19 | 999 | 10 | | 7601 | | | | 150 | | | Прочие дотации бюджетам сельских поселений (на выравнивание бюджетной обеспеченности бюджетов сельских поселений, исходя из численности населения за счет средств субвенции краевого бюджета) | | | | | | | | | | | | | | | | | 2591,3 | | | | | | | | | | 2292,0 | | | | | | | 2292,0 | | | | | | | | |
| 34 | 220 | | | | | 2 | | 02 | 40 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 150 | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | | | | 14511,5 | | | | | | | | | | 14611,4 | | | | | | | 14615,3 | | | | | | | | |
| 35 | 220 | | | | | 2 | | 02 | 49 | 999 | 00 | | 0000 | | | | 150 | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | | | | | | | | | | | | | | | | | 14511,5 | | | | | | | | | | 14611,4 | | | | | | | 14615,3 | | | | | | | | |
| 36 | 220 | | | | | 2 | | 02 | 49 | 999 | 10 | | 0000 | | | | 150 | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | | | | 14511,5 | | | | | | | | | | 14611,4 | | | | | | | 14615,3 | | | | | | | | |
| 37 | 220 | | | | | 2 | | 02 | 49 | 999 | 10 | | 1013 | | | | 150 | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | | | | | | | | | | | | | | | | | 14282,9 | | | | | | | | | | 14406,1 | | | | | | | 14406,1 | | | | | | | | |
| 38 | 220 | | | | | 2 | | 02 | 49 | 999 | 10 | | 1059 | | | | 150 | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | | | | | | | | | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | |
| 39 | 220 | | | | | 2 | | 02 | 49 | 999 | 10 | | 7412 | | | | 150 | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на обеспечение первичных мер пожарной безопасности) | | | | | | | | | | | | | | | | | 58,2 | | | | | | | | | | 34,9 | | | | | | | 38,8 | | | | | | | | |
|  |  | | | | |  | |  |  |  |  | |  | | | |  | | | Всего доходов: | | | | | | | | | | | | | | | | | 19945,0 | | | | | | | | | | 19554,3 | | | | | | | 19571,9 | | | | | | | | |
| Приложение 3 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Полигусовского поселкового Совета депутатов от 13.11.2023 г. № 180 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Полигусовского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 141 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Полигус на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 15.02.2023г. № 148, от 04.05.2023г. № 154, от 05.07.2023г. № 164, от 10.08.2023г. № 169, от 17.10.2023г. № 176) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Распределение** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | | | | | | |
| № строки | | | Наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | | | | | | | | Раздел, подраздел | | | | | | | Сумма на 2023 год | | | | | | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | | | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | 3 | | | | | | | | | | 4 | | | | | | | | | | | 5 | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0100 | | | | | | | 13179,4 | | | | | | | | | | 12812,0 | | | | | | | | | | | 12812,0 | | | | | | | | | | | | | |
| 2 | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0102 | | | | | | | 1765,3 | | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | | | | | | |
| 3 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 10689,6 | | | | | | | | | | 10541,1 | | | | | | | | | | | 10611,1 | | | | | | | | | | | | | |
| 4 | | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0111 | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | | | | |
| 5 | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 554,5 | | | | | | | | | | 319,5 | | | | | | | | | | | 319,5 | | | | | | | | | | | | | |
| 6 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0300 | | | | | | | 61,3 | | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | | | | | | | | | |
| 7 | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | | 61,3 | | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | | | | | | | | | |
| 8 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0400 | | | | | | | 163,0 | | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | | | | | | | | | |
| 9 | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0409 | | | | | | | 128,9 | | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | | | | | | | | | |
| 10 | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0412 | | | | | | | 34,1 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | | |
| 11 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0500 | | | | | | | 6195,3 | | | | | | | | | | 5549,1 | | | | | | | | | | | 5054,8 | | | | | | | | | | | | | |
| 12 | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0501 | | | | | | | 4500,0 | | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | | | | | | | | | |
| 13 | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 1695,3 | | | | | | | | | | 1273,7 | | | | | | | | | | | 1273,7 | | | | | | | | | | | | | |
| 14 | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 1400 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | | | | |
| 15 | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | | | | |
| 16 | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 600,0 | | | | | | | | | | | 1100,0 | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | ВСЕГО: | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | 20019,6 | | | | | | | | | | 19555,8 | | | | | | | | | | | 19573,4 | | | | | | | | | | | | | |
| Приложение 4 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Полигусовского поселкового Совета депутатов от 13.11.2023 г. № 180 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Полигусовского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 141 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Полигус на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 15.02.2023г. № 148, от 04.05.2023г. № 154, от 05.07.2023г. № 164, от 10.08.2023г. № 169, от 17.10.2023г. № 176) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | |  | | | | | |  | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | |
| **Ведомственная структура расходов местного бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | | | | | |  | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | |
| № строки | | | | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | Код ведомства | | | | | | Раздел, подраздел | | | | Целевая статья | | | | | | Вид расходов | | | | Сумма на 2023 год | | | | | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | | | | |
|
|  | | | | 1 | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | 3 | | | | 4 | | | | | | 5 | | | | 6 | | | | | | | | | 7 | | | | | | | | | | 8 | | | | | | | | |
| 1 | | | | Муниципальное учреждение «Администрация поселка Полигус» Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | |  | | | |  | | | | | |  | | | | 20019,6 | | | | | | | | | 18955,8 | | | | | | | | | | 18473,4 | | | | | | | | |
| 2 | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0100 | | | |  | | | | | |  | | | | 13179,4 | | | | | | | | | 12812,0 | | | | | | | | | | 12812,0 | | | | | | | | |
| 3 | | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0102 | | | |  | | | | | |  | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | |
| 4 | | | | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0102 | | | | 81 0 00 00000 | | | | | |  | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | |
| 5 | | | | Функционирование Главы муниципального образования | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0102 | | | | 81 1 00 00000 | | | | | |  | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | |
| 6 | | | | Глава муниципального образования поселка Полигус в рамках непрограммных расходов поселка Полигус | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0102 | | | | 81 1 00 00230 | | | | | |  | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | |
| 7 | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0102 | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 100 | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | |
| 8 | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0102 | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 120 | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | |
| 9 | | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | |  | | | | | |  | | | | 10689,6 | | | | | | | | | 10541,1 | | | | | | | | | | 10611,1 | | | | | | | | |
| 10 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 91 0 00 00000 | | | | | |  | | | | 10688,6 | | | | | | | | | 10541,1 | | | | | | | | | | 10611,1 | | | | | | | | |
| 11 | | | | Функционирование Администрации поселка Полигус Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00000 | | | | | |  | | | | 10688,6 | | | | | | | | | 10541,1 | | | | | | | | | | 10611,1 | | | | | | | | |
| 12 | | | | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Полигус Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | | |  | | | | 10688,6 | | | | | | | | | 10541,1 | | | | | | | | | | 10611,1 | | | | | | | | |
| 13 | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 100 | | | | 5999,1 | | | | | | | | | 5615,6 | | | | | | | | | | 5685,6 | | | | | | | | |
| 14 | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 120 | | | | 5999,1 | | | | | | | | | 5615,6 | | | | | | | | | | 5685,6 | | | | | | | | |
| 15 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 200 | | | | 4686,5 | | | | | | | | | 4922,5 | | | | | | | | | | 4922,5 | | | | | | | | |
| 16 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 240 | | | | 4686,5 | | | | | | | | | 4922,5 | | | | | | | | | | 4922,5 | | | | | | | | |
| 17 | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 800 | | | | 3,0 | | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | |
| 18 | | | | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 850 | | | | 3,0 | | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | |
| 19 | | | | Муниципальная программа «Профилактика правонарушений на территории поселка Полигус Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023годы» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 02 0 00 00000 | | | | | |  | | | | 1,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 20 | | | | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 02 1 00 00000 | | | | | |  | | | | 1,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 21 | | | | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Полигус в рамках подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Полигус» муниципальной программы «Профилактика правонарушений на территории поселка Полигус Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023годы» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 02 1 00 21012 | | | | | |  | | | | 1,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 22 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 200 | | | | 1,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 23 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0104 | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 240 | | | | 1,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 24 | | | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0111 | | | |  | | | | | |  | | | | 170,0 | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | |
| 25 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0111 | | | | 91 0 00 00000 | | | | | |  | | | | 170,0 | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | |
| 26 | | | | Резервные фонды местных администраций | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0111 | | | | 91 1 00 00000 | | | | | |  | | | | 170,0 | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | |
| 27 | | | | Резервный фонд Администрации поселка Полигус Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0111 | | | | 91 1 00 10910 | | | | | |  | | | | 170,0 | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | |
| 28 | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0111 | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 800 | | | | 170,0 | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | |
| 29 | | | | Резервные средства | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0111 | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 870 | | | | 170,0 | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | |
| 30 | | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | |  | | | | | |  | | | | 554,5 | | | | | | | | | 319,5 | | | | | | | | | | 319,5 | | | | | | | | |
| 31 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | | 01 0 00 00000 | | | | | |  | | | | 554,5 | | | | | | | | | 319,5 | | | | | | | | | | 319,5 | | | | | | | | |
| 32 | | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 00000 | | | | | |  | | | | 553,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | |
| 33 | | | | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 92100 | | | | | |  | | | | 235,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 34 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 200 | | | | 235,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 35 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 240 | | | | 235,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 36 | | | | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 34033 | | | | | |  | | | | 318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | |
| 37 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 200 | | | | 318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | |
| 38 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 240 | | | | 318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | |
| 39 | | | | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | | 01 6 00 00000 | | | | | |  | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | |
| 40 | | | | Мероприятия по противодействию экстремизму и терроризму в рамках подпрограммы «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | | 01 6 00 03330 | | | | | |  | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | |
| 41 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 200 | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | |
| 42 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0113 | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 240 | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | |
| 43 | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0300 | | | |  | | | | | |  | | | | 61,3 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | | | | |
| 44 | | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0310 | | | |  | | | | | |  | | | | 61,3 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | | | | |
| 45 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0310 | | | | 01 0 00 00000 | | | | | |  | | | | 61,3 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | | | | |
| 46 | | | | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 00000 | | | | | |  | | | | 61,3 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | | | | |
| 47 | | | | Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | |  | | | | 61,3 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | | | | |
| 48 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 200 | | | | 0,0 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | | | | |
| 49 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 240 | | | | 0,0 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | | | | |
| 50 | | | | Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 300 | | | | 61,3 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 51 | | | | Иные выплаты населению | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0310 | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 360 | | | | 61,3 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 52 | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0400 | | | |  | | | | | |  | | | | 163,0 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | | | | |
| 53 | | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0409 | | | |  | | | | | |  | | | | 128,9 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | | | | |
| 54 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0409 | | | | 01 0 00 00000 | | | | | |  | | | | 128,9 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | | | | |
| 55 | | | | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Полигус и обеспечение безопасности дорожного движения» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0409 | | | | 01 3 00 00000 | | | | | |  | | | | 128,9 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | | | | |
| 56 | | | | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда поселка Полигус в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Полигус и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0409 | | | | 01 3 00 60020 | | | | | |  | | | | 128,9 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | | | | |
| 57 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0409 | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 200 | | | | 128,9 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | | | | |
| 58 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0409 | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 240 | | | | 128,9 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | | | | |
| 59 | | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0412 | | | |  | | | | | |  | | | | 34,1 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 60 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0412 | | | | 01 0 00 00000 | | | | | |  | | | | 34,1 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 61 | | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0412 | | | | 01 1 00 00000 | | | | | |  | | | | 34,1 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 62 | | | | Мероприятия по земельно-имущественным отношениям в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0412 | | | | 01 1 00 34030 | | | | | |  | | | | 34,1 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 63 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0412 | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 200 | | | | 34,1 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 64 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0412 | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 240 | | | | 34,1 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 65 | | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0500 | | | |  | | | | | |  | | | | 6195,3 | | | | | | | | | 5549,1 | | | | | | | | | | 5054,8 | | | | | | | | |
| 66 | | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0501 | | | |  | | | | | |  | | | | 4500,0 | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | | | | |
| 67 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0501 | | | | 01 0 00 00000 | | | | | |  | | | | 4500,0 | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | | | | |
| 68 | | | | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0501 | | | | 01 2 00 00000 | | | | | |  | | | | 4500,0 | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | | | | |
| 69 | | | | Мероприятия в области жилищного хозяйства, строительства жилищного фонда в рамках подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0501 | | | | 01 2 00 10211 | | | | | |  | | | | 4500,0 | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | | | | |
| 70 | | | | Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0501 | | | | 01 2 00 10211 | | | | | | 400 | | | | 4500,0 | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | | | | |
| 71 | | | | Бюджетные инвестиции | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0501 | | | | 01 2 00 10211 | | | | | | 410 | | | | 4500,0 | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | | | | |
| 72 | | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | |  | | | | | |  | | | | 1695,3 | | | | | | | | | 1273,7 | | | | | | | | | | 1273,7 | | | | | | | | |
| 73 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 0 00 00000 | | | | | |  | | | | 1695,3 | | | | | | | | | 1273,7 | | | | | | | | | | 1273,7 | | | | | | | | |
| 74 | | | | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 00000 | | | | | |  | | | | 1695,3 | | | | | | | | | 1273,7 | | | | | | | | | | 1273,7 | | | | | | | | |
| 75 | | | | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06666 | | | | | |  | | | | 603,3 | | | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | |
| 76 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 200 | | | | 603,3 | | | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | |
| 77 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 240 | | | | 603,3 | | | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | |
| 78 | | | | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06667 | | | | | |  | | | | 906,6 | | | | | | | | | 500,0 | | | | | | | | | | 500,0 | | | | | | | | |
| 79 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 200 | | | | 906,6 | | | | | | | | | 500,0 | | | | | | | | | | 500,0 | | | | | | | | |
| 80 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 240 | | | | 906,6 | | | | | | | | | 500,0 | | | | | | | | | | 500,0 | | | | | | | | |
| 81 | | | | Организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06668 | | | | | |  | | | | 15,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 82 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06668 | | | | | | 200 | | | | 15,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 83 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 06668 | | | | | | 240 | | | | 15,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 84 | | | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 10590 | | | | | |  | | | | 170,4 | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | |
| 85 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 200 | | | | 0,0 | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | |
| 86 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 240 | | | | 0,0 | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | |
| 87 | | | | Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 400 | | | | 170,4 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 88 | | | | Бюджетные инвестиции | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 0503 | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 410 | | | | 170,4 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |
| 89 | | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 1400 | | | |  | | | | | |  | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | |
| 90 | | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 1403 | | | |  | | | | | |  | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | |
| 91 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 1403 | | | | 91 0 00 00000 | | | | | |  | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | |
| 92 | | | | Прочие межбюджетные трансферты районному бюджету на исполнение отдельных бюджетных полномочий | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 1403 | | | | 91 1 00 00000 | | | | | |  | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | |
| 93 | | | | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета поселения | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 1403 | | | | 91 1 00 92111 | | | | | |  | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | |
| 94 | | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 1403 | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 500 | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | |
| 95 | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | 220 | | | | | | 1403 | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 540 | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | |
| 96 | | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | | | | | |  | | | | 0,0 | | | | | | | | | 600,0 | | | | | | | | | | 1100,0 | | | | | | | | |
|  | | | | ВСЕГО: | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | | | | | |  | | | | 20019,6 | | | | | | | | | 19555,8 | | | | | | | | | | 19573,4 | | | | | | | | |
| Приложение 5 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Полигусовского поселкового Совета депутатов от 13.11.2023 г. № 180 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Полигусовского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 141 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Полигус на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 15.02.2023г. № 148, от 04.05.2023г. № 154, от 05.07.2023г. № 164, от 10.08.2023г. № 169, от 17.10.2023г. № 176) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | |  | | |  | | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам местного бюджета и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов местного бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | |
| № строки | | | | | | | Наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | | | Целевая статья | | | | | | Вид расходов | | | | | | Раздел, подраздел | | | | | | | Сумма на 2023 год | | | | | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | | | | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | |
|  | | | | | | | 1 | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | 3 | | | | | | 4 | | | | | | | 5 | | | | | | | | | 6 | | | | | | | | | | | | 7 | | | | | |
| 1 | | | | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 6974,1 | | | | | | | | | 6042,7 | | | | | | | | | | | | 5560,3 | | | | | |
| 2 | | | | | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 587,1 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | | | | 318,0 | | | | | |
| 3 | | | | | | | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Бурный» | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 235,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 4 | | | | | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 200 | | | | | |  | | | | | | | 235,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 5 | | | | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 240 | | | | | |  | | | | | | | 235,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 6 | | | | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 240 | | | | | | 01 00 | | | | | | | 235,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 7 | | | | | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 240 | | | | | | 01 13 | | | | | | | 235,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 8 | | | | | | | Мероприятия по земельно-имущественным отношениям в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 34,1 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 9 | | | | | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 200 | | | | | |  | | | | | | | 34,1 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 10 | | | | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 240 | | | | | |  | | | | | | | 34,1 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 11 | | | | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 240 | | | | | | 04 00 | | | | | | | 34,1 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 12 | | | | | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 240 | | | | | | 04 12 | | | | | | | 34,1 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 13 | | | | | | | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | | | | 318,0 | | | | | |
| 14 | | | | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 200 | | | | | |  | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | | | | 318,0 | | | | | |
| 15 | | | | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 240 | | | | | |  | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | | | | 318,0 | | | | | |
| 16 | | | | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 240 | | | | | | 01 00 | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | | | | 318,0 | | | | | |
| 17 | | | | | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 240 | | | | | | 01 13 | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | | | | 318,0 | | | | | |
| 18 | | | | | | | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 4500,0 | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | |
| 19 | | | | | | | Мероприятия в области жилищного хозяйства, строительства жилищного фонда в рамках подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 10211 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 4500,0 | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | |
| 20 | | | | | | | Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 10211 | | | | | | 400 | | | | | |  | | | | | | | 4500,0 | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | |
| 21 | | | | | | | Бюджетные инвестиции | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 10211 | | | | | | 410 | | | | | |  | | | | | | | 4500,0 | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | |
| 22 | | | | | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 10211 | | | | | | 410 | | | | | | 05 00 | | | | | | | 4500,0 | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | |
| 23 | | | | | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 10211 | | | | | | 410 | | | | | | 05 01 | | | | | | | 4500,0 | | | | | | | | | 4275,4 | | | | | | | | | | | | 3781,1 | | | | | |
| 24 | | | | | | | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Полигус и обеспечение безопасности дорожного движения» | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 128,9 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | |
| 25 | | | | | | | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда поселка Полигус в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Полигус и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 128,9 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | |
| 26 | | | | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 200 | | | | | |  | | | | | | | 128,9 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | |
| 27 | | | | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 240 | | | | | |  | | | | | | | 128,9 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | |
| 28 | | | | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 240 | | | | | | 04 00 | | | | | | | 128,9 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | |
| 29 | | | | | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 240 | | | | | | 04 09 | | | | | | | 128,9 | | | | | | | | | 136,2 | | | | | | | | | | | | 144,2 | | | | | |
| 30 | | | | | | | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 1695,3 | | | | | | | | | 1273,7 | | | | | | | | | | | | 1273,7 | | | | | |
| 31 | | | | | | | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | | | | 603,3 | | | | | |
| 32 | | | | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 200 | | | | | |  | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | | | | 603,3 | | | | | |
| 33 | | | | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 240 | | | | | |  | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | | | | 603,3 | | | | | |
| 34 | | | | | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 240 | | | | | | 05 00 | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | | | | 603,3 | | | | | |
| 35 | | | | | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 240 | | | | | | 05 03 | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | 603,3 | | | | | | | | | | | | 603,3 | | | | | |
| 36 | | | | | | | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 906,6 | | | | | | | | | 500,0 | | | | | | | | | | | | 500,0 | | | | | |
| 37 | | | | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 200 | | | | | |  | | | | | | | 906,6 | | | | | | | | | 500,0 | | | | | | | | | | | | 500,0 | | | | | |
| 38 | | | | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 240 | | | | | |  | | | | | | | 906,6 | | | | | | | | | 500,0 | | | | | | | | | | | | 500,0 | | | | | |
| 39 | | | | | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 240 | | | | | | 05 00 | | | | | | | 906,6 | | | | | | | | | 500,0 | | | | | | | | | | | | 500,0 | | | | | |
| 40 | | | | | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 240 | | | | | | 05 03 | | | | | | | 906,6 | | | | | | | | | 500,0 | | | | | | | | | | | | 500,0 | | | | | |
| 41 | | | | | | | Организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 15,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 42 | | | | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | | | 200 | | | | | |  | | | | | | | 15,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 43 | | | | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | | | 240 | | | | | |  | | | | | | | 15,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 44 | | | | | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | | | 240 | | | | | | 05 00 | | | | | | | 15,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 45 | | | | | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06668 | | | | | | 240 | | | | | | 05 03 | | | | | | | 15,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 46 | | | | | | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | | | | 170,4 | | | | | |
| 47 | | | | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 200 | | | | | |  | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | | | | 170,4 | | | | | |
| 48 | | | | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 240 | | | | | |  | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | | | | 170,4 | | | | | |
| 49 | | | | | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 240 | | | | | | 05 00 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | | | | 170,4 | | | | | |
| 50 | | | | | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 240 | | | | | | 05 03 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | | | | 170,4 | | | | | |
| 51 | | | | | | | Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 400 | | | | | |  | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 52 | | | | | | | Бюджетные инвестиции | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 410 | | | | | |  | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 53 | | | | | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 410 | | | | | | 05 00 | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 54 | | | | | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 410 | | | | | | 05 03 | | | | | | | 170,4 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 55 | | | | | | | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 61,3 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | |
| 56 | | | | | | | Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 61,3 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | |
| 57 | | | | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 200 | | | | | |  | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | |
| 58 | | | | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 240 | | | | | |  | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | |
| 59 | | | | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 240 | | | | | | 03 00 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | |
| 60 | | | | | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 240 | | | | | | 03 10 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 37,9 | | | | | | | | | | | | 41,8 | | | | | |
| 61 | | | | | | | Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 300 | | | | | |  | | | | | | | 61,3 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 62 | | | | | | | Иные выплаты населению | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 360 | | | | | |  | | | | | | | 61,3 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 63 | | | | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 360 | | | | | | 03 00 | | | | | | | 61,3 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 64 | | | | | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 360 | | | | | | 03 10 | | | | | | | 61,3 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 65 | | | | | | | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 66 | | | | | | | Мероприятия по противодействию экстремизму и терроризму в рамках подпрограммы «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Полигус» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 67 | | | | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 200 | | | | | |  | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 68 | | | | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 240 | | | | | |  | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 69 | | | | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 240 | | | | | | 01 00 | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 70 | | | | | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 240 | | | | | | 01 13 | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | | | | 1,5 | | | | | |
| 71 | | | | | | | Муниципальная программа «Профилактика правонарушений на территории поселка Полигус Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023годы» | | | | | | | | | | | | | | 02 0 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 72 | | | | | | | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Полигус» | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 73 | | | | | | | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Полигус в рамках подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Полигус» муниципальной программы «Профилактика правонарушений на территории поселка Полигус Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023годы» | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 74 | | | | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 200 | | | | | |  | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 75 | | | | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 240 | | | | | |  | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 76 | | | | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 240 | | | | | | 01 00 | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 77 | | | | | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 240 | | | | | | 01 04 | | | | | | | 1,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | |
| 78 | | | | | | | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | 81 0 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | |
| 79 | | | | | | | Функционирование Главы муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | |
| 80 | | | | | | | Глава муниципального образования поселка Полигус в рамках непрограммных расходов поселка | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | |
| 81 | | | | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 100 | | | | | |  | | | | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | |
| 82 | | | | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 120 | | | | | |  | | | | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | |
| 83 | | | | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 120 | | | | | | 01 00 | | | | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | |
| 84 | | | | | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 120 | | | | | | 01 02 | | | | | | | 1765,3 | | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | |
| 85 | | | | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | 91 0 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 11279,2 | | | | | | | | | 11131,7 | | | | | | | | | | | | 11201,7 | | | | | |
| 86 | | | | | | | Функционирование Администрации поселка Полигус Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00000 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 11279,2 | | | | | | | | | 11131,7 | | | | | | | | | | | | 11201,7 | | | | | |
| 87 | | | | | | | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Полигус Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 10688,6 | | | | | | | | | 10541,1 | | | | | | | | | | | | 10611,1 | | | | | |
| 88 | | | | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 100 | | | | | |  | | | | | | | 5999,1 | | | | | | | | | 5615,6 | | | | | | | | | | | | 5685,6 | | | | | |
| 89 | | | | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 120 | | | | | |  | | | | | | | 5999,1 | | | | | | | | | 5615,6 | | | | | | | | | | | | 5685,6 | | | | | |
| 90 | | | | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 120 | | | | | | 01 00 | | | | | | | 5999,1 | | | | | | | | | 5615,6 | | | | | | | | | | | | 5685,6 | | | | | |
| 91 | | | | | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 120 | | | | | | 01 04 | | | | | | | 5999,1 | | | | | | | | | 5615,6 | | | | | | | | | | | | 5685,6 | | | | | |
| 92 | | | | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 200 | | | | | |  | | | | | | | 4686,5 | | | | | | | | | 4922,5 | | | | | | | | | | | | 4922,5 | | | | | |
| 93 | | | | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 240 | | | | | |  | | | | | | | 4686,5 | | | | | | | | | 4922,5 | | | | | | | | | | | | 4922,5 | | | | | |
| 94 | | | | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 240 | | | | | | 01 00 | | | | | | | 4686,5 | | | | | | | | | 4922,5 | | | | | | | | | | | | 4922,5 | | | | | |
| 95 | | | | | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 240 | | | | | | 01 04 | | | | | | | 4686,5 | | | | | | | | | 4922,5 | | | | | | | | | | | | 4922,5 | | | | | |
| 96 | | | | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 800 | | | | | |  | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | | | | 3,0 | | | | | |
| 97 | | | | | | | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 850 | | | | | |  | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | | | | 3,0 | | | | | |
| 98 | | | | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 850 | | | | | | 01 00 | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | | | | 3,0 | | | | | |
| 99 | | | | | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 850 | | | | | | 01 04 | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | | | | 3,0 | | | | | |
| 100 | | | | | | | Резервный фонд Администрации поселка Полигус Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | |
| 101 | | | | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 800 | | | | | |  | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | |
| 102 | | | | | | | Резервные средства | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 870 | | | | | |  | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | |
| 103 | | | | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 870 | | | | | | 01 00 | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | |
| 104 | | | | | | | Резервные средства | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 870 | | | | | | 01 11 | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | 170,0 | | | | | | | | | | | | 170,0 | | | | | |
| 105 | | | | | | | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета поселения | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | |
| 106 | | | | | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 500 | | | | | |  | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | |
| 107 | | | | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 540 | | | | | |  | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | |
| 108 | | | | | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 540 | | | | | | 14 00 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | |
| 109 | | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 540 | | | | | | 14 03 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | |
| 110 | | | | | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 600,0 | | | | | | | | | | | | 1100,0 | | | | | |
|  | | | | | | | Всего | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | 20019,6 | | | | | | | | | 19555,8 | | | | | | | | | | | | 19573,4 | | | | | |

**ЗАКЛЮЧЕНИЕ**

**О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ**

**по проекту Решения «О внесении изменений**

**в Устав поселка Полигус»**

Публичные слушания назначены распоряжением главы п. Полигус от 02.10.2023 г. № 36-р

Дата и время проведения: "10" ноября 2023 года в "15" час. "00" мин.

Количество участников: 10 человек

Количество поступивших предложений жителей: нет

В результате обсуждения проекта Решения «О внесении изменений в Устав поселка Полигус» было принято следующее решение:

1. Одобрить проект Решения «О внесении изменений в Устав поселка Полигус» в целом.

2. Опубликовать результаты публичных слушаний в информационном периодическом средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» в течение 10 дней со дня окончания публичных слушаний.

3. Разместить настоящее заключение в официальном сайте муниципального образования «поселок Полигус» в сети «Интернет» ([https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://poligus-r04.gosweb.gosuslugi.ru/))

Глава поселка Полигус п/п С.А. Петина

**Российская Федерация**

**Красноярский край**

**Эвенкийский муниципальный район**

**Муниципальное образование поселок Стрелка-Чуня**

**Администрация поселка Стрелка-Чуня**

**Постановление**

«14» ноября 2023 года № 55-п

**О внесении изменений в Постановление Администрации поселка Стрелка-Чуня от 25.10.2013г. №52-п «О системе оплаты труда работников администрации поселка Стрелка-Чуня не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы»**

В соответствии со статьями 135, 144 Трудового кодекса РФ, Федеральным законом от 19.06.2000 № 82-ФЗ «О минимальном размере оплаты труда», Законом Красноярского края от 29.10.2009г. №9-3864 «О системах оплаты труда работников краевых государственных учреждений», руководствуясь Уставом поселка Стрелка-Чуня Эвенкийского муниципального района Красноярского края **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести в Положение об оплате труда работников администрации поселка Стрелка – Чуня, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (далее Положение), утвержденное Постановлением Администрации поселка Стрелка-Чуня № 52-п от 25.10.2013 года (в редакции от 20.01.2014 № 4-п; от 01.10.2014 № 53-п; от 27.04.2015 № 23-п; от 05.05.2015 № 28-п; от 14.11.2016 № 38-п; от 27.03.2017 № 8-п; от 20.12 2017 № 31-п; от 22.12.2017 № 32-п; от 01.09.2018 № 33-п; от 21.12.2018 № 74-п; от 25.09.2019 № 34-п, от 10.12.2019 №46; от 08.05.2020 №17; от 22.09.2020 №21; от 29.12.2020 №48; от 07.04.2021 №16; от 13.09.2021 №59; от 27.12.2021 №78, от 06.06.2022 №19, от 29.12.2022 №50-п, от19.05.2023 №25-п) следующие изменения:

1.1. в пункте 4.15 Положения абзац 2 изложить в новой редакции:

«Для целей расчета региональной выплаты размеры заработной платы составляют:

46 181 рублей – в Эвенкийском муниципальном районе севернее параллели 63 северной широты;

44 257 рубля – в Эвенкийском муниципальном районе южнее параллели 63 северной широт».

2. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и распространяется на правоотношения, возникшие с 01 января 2024 года.

Глава поселка Стрелка-Чуня п/п В.П. Шипицын

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**СТРЕЛКА-ЧУНСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ**

**СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

VI созыв

IV сессия

«13» ноября 2023 года № 21 п. Стрелка-Чуня

**О внесении изменений в Решение Стрелка-Чунского поселкового Совета депутатов от 23.11.2018 г. № 136 «Об установлении на территории поселка Стрелка-Чуня налога на имущество физических лиц»**

В соответствии с главой 32 Налогового кодекса Российской Федерации, на основании Устава поселка Стрелка-Чуня Эвенкийского муниципального района Красноярского края, Стрелка-Чунский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Решение Стрелка-Чунского поселкового Совета депутатов от 23.11.2018 г. № 136 «Об установлении на территории поселка Стрелка-Чуня налога на имущество физических лиц» (в редакции решения от 29.04.2019 № 153, от 28.11.2019 № 24, от 16.02.2021 № 91, от 14.04.2021 № 105, от 13.06.2023 № 240, от 14.07.2023 № 247) следующие изменения:

1.1. часть 3 Решения изложить в следующей редакции:

«3. Налоговые ставки устанавливаются в следующих размерах от кадастровой стоимости:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Объект налогообложения | Налоговая ставка (в процентах) |
| 1. | Объект налогообложения, кадастровая стоимость которого не превышает 300 миллионов рублей (включительно): | 0,05 |
| 2. | жилой дом (часть жилого дома); | 0,05 |
| 3. | квартира (часть квартиры); | 0,05 |
| 4. | комната; | 0,05 |
| 5. | объект незавершенного строительства в случае, если проектируемым назначением такого объекта является жилой дом; | 0,05 |
| 6. | единый недвижимый комплекс, в состав которого входит хотя бы один жилой дом; | 0,05 |
| 7. | гараж и машино-место, в том числе расположенные в объектах налогообложения, указанных в подпункте 2 пункта 2 статьи 406 [Налогового Кодекса Российской Федерации](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=B5C1D49E-FAAD-4027-8721-C4ED5CA2F0A3) | 0,05 |
| 8. | хозяйственное строение или сооружение, площадь которого не превышает 50 квадратных метров и которое расположено на земельном участке, для ведения личного подсобного хозяйства, огородничества, садоводства или индивидуального жилищного строительства; | 0,05 |
| 9. | Объект налогообложения, кадастровая стоимость которого превышает 300 миллионов рублей | 1 |
| 10. | Прочие объекты налогообложения | 0,25 |

2. Разместить данное Решение на сайте Администрации поселка Стрелка-Чуня Эвенкийского муниципального района Красноярского края в сети «Интернет» (<https://strelkachunya-r04.gosweb.gosuslugi.ru>).

3. Настоящее Решение вступает в силу с 01 января 2024 года, но не ранее одного месяца со дня его официального опубликования в информационном периодическом печатном средстве «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Председатель Стрелка-Чунского

поселкового Совета депутатов

Глава поселка Стрелка-Чуня п/п В.П. Шипицын

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**СТРЕЛКА-ЧУНСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ**

**СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

VI cозыв

IV сессия

«13» ноября 2023 года № 22 п. Стрелка-Чуня

**О внесении изменений**

**и дополнений в Устав поселка Стрелка-Чуня**

В целях приведения Устава поселка Стрелка-Чуня Эвенкийского муниципального района Красноярского края в соответствие с требованиями Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь статьей 38 Устава поселка Стрелка-Чуня, Стрелка-Чунский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Устав поселка Стрелка-Чуня Эвенкийского муниципального района Красноярского края (далее Устав) следующие изменения:

1.1. в пункте 7 части 1 статьи 8 Устава слова «федеральными законами» заменить словами «Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»»;

1.2. статью 59 Устава дополнить частями 3, 4 следующего содержания:

«3. Глава поселка Стрелка-Чуня освобождается от ответственности за несоблюдение ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и неисполнение обязанностей, установленных Федеральным законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и другими федеральными законами в целях противодействия коррупции, в случае, если несоблюдение таких ограничений, запретов и требований, а также неисполнение таких обязанностей признается следствием не зависящих от него обстоятельств в порядке, предусмотренном частями 3 – 6 статьи 13 Федерального закона от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции».

4. Депутат Стрелка-Чунского поселкового Совета депутатов освобождается от ответственности за несоблюдение ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и неисполнение обязанностей, установленных Федеральным законом от 06.10.2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и другими федеральными законами в

целях противодействия коррупции, в случае, если несоблюдение таких ограничений, запретов и требований, а также неисполнение таких обязанностей признается следствием не зависящих от указанных лиц обстоятельств в порядке, предусмотренном частями 3 - 6 статьи 13 Федерального закона от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции».».

2. Главе поселка Стрелка-Чуня:

2.1. в течение 15 дней со дня принятия направить настоящее Решение на государственную регистрацию в Управление Министерства юстиции Российской Федерации по Красноярскому краю;

2.2. после государственной регистрации обеспечить официальное опубликование настоящего Решения.

3. Часть 2 настоящего Решения вступает в силу со дня принятия, часть 1 настоящего Решения вступает в силу в день, следующий за днем официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», осуществляемого после его государственной регистрации в территориальном органе уполномоченного федерального органа исполнительной власти в сфере регистрации уставов муниципальных образований.

Председатель Стрелка-Чунского

поселкового Совета депутатов

Глава поселка Стрелка-Чуня п/п В.П. Шипицын

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА СУЛОМАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 89-п

**Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих поселка Суломай по состоянию на 01 октября 2023 года.**

В соответствие со статьей 219 Бюджетного кодекса Российской Федерации **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить сведения о ходе исполнения бюджета поселка согласно приложению №1.

2. Сведения о численности муниципальных служащих поселка Суломай, согласно приложению №2.

3. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Суломай» в сети «Интернет» ([https://sulomaj-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://sulomaj-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

4. Настоящее Постановление вступает в силу в день его подписания, и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

5. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Суломай п/п Р.А Тыганов

Приложение №1

к Постановлению Администрации

поселка Суломай от 10.11.2023 г. № 89-п

Сведения о ходе исполнения бюджета поселка на 2023 год по состоянию на 01 октября 2023 года

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование показателя | План год, с учетом изменений  на 01 октября  2023 года | | Исполнено на 01.10.  2023 года | | %  исполнения |
|
| 1 | 2 | | 3 | | 4 |
| ДОХОДЫ | | | | | |
| Налоговые и неналоговые доходы | 181,0 | 103,4 | | 57,1 | |
| Налоги на прибыль, доходы | 73,8 | 39,5 | | 53,5 | |
| Налоги на товары (работы, услуги) реализуемые на территории РФ | 79,8 | 67,1 | | 84,2 | |
| Налоги на имущество | 0,1 | 0,2 | | 189,0 | |
| Земельный налог | 27,3 | -3,4 | | -12,6 | |
| Безвозмездные поступления | 22 210,3 | 12 917,8 | | 58,2 | |
| ВСЕГО ДОХОДОВ | 22 391,3 | 13 021,2 | | 58,2 | |
| РАСХОДЫ | | | | | |
| Общегосударственные вопросы | 9 251,9 | 5 257,2 | | 56,8 | |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 1 737,2 | 1  249,0 | | 71,9 | |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований |  |  | |  | |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 6 282,0 | 3 335,2 | | 53,1 | |
| Резервные фонды | 120,0 | 0,0 | | 0,0 | |
| Другие общегосударственные вопросы | 1 112,7 | 673,0 | | 60,5 | |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | 665,3 | 55,8 | | 8,4 | |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | 665,3 | 55,8 | | 8,4 | |
| Национальная экономика | 860,8 | 830,8 | | 96,5 | |
| Сельское хозяйство и рыболовство |  |  | |  | |
| Транспорт | 0,0 | 0,0 | | 0,0 | |
| Дорожное хозяйство | 830,8 | 830,8 | | 96,5 | |
| Связь и информатика |  |  | |  | |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 30,0 | 0,0 | | 0,0 | |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | 11 221,0 | 5 347,1 | | 47,7 | |
| Жилищное хозяйство | 10 490,0 | 4 900,0 | | 46,7 | |
| Коммунальное хозяйство | 0,0 | 0,0 | | 0,0 | |
| Благоустройство | 731,0 | 447,1 | | 61,2 | |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства |  |  | |  | |
| Межбюджетные трансферты | 420,6 | 420,6 | | 100,0 | |
| Иные межбюджетные трансферты | 420,6 | 420,6 | | 100,0 | |
| ВСЕГО РАСХОДОВ | 22 419,6 | 11 911,5 | | 53,1 | |
| Дефицит бюджета поселения | -28,3 | 1 109,7 | |  | |
| ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА | 28,3 | -1 109,7 | |  | |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 28,3 | -1 109,7 | |  | |
| Увеличение остатков средств бюджетов | -22 391,3 | -13 021,2 | | 58,2 | |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | -22 391,3 | -13 021,2 | | 58,2 | |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | 22 419,6 | 11 911,5 | | 53,1 | |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | 22 419,6 | 11 911,5 | | 53,1 | |

Приложение №2

к Постановлению Администрации

поселка Суломай от 10.11.2023 г. № 89-п

**Сведения о численности муниципальных служащих поселка Суломай по состоянию на 01 октября 2023 года.**

(тыс. рублей)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| N п/п | Наименование показателя | Значение |
| 1 | 2 | 3 |
| 1 | Среднесписочная численность замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета поселка Суломай за отчетный период, человек | 1 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание лиц замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета поселка Суломай за отчетный период, тыс. рублей | 1 009,7 |
| 2 | Среднесписочная численность муниципальных служащих бюджета поселка Суломай заотчетный период, человек | 2 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание муниципальных служащих бюджета поселка Суломай за отчетный период, тыс. рублей | 1 142,2 |

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА СУЛОМАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 90-п

**О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Суломай от 18.11.2013 г. № 47-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Суломай, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 08.02.2014г. № 2-п, от 27.10. 2014 г. № 33-п, от 12.11.2014 г. № 37-п, 31.03.2015г. № 12-п, от 01.06.2015 г. № 19-п, от 08.12.2016 г. № 75-п, от 24.01.2017 № 2-пот 22.12.2017 № 51-, от 18.07.2018 № 30-п, от 24.12.2018 № 65-п, от 04.09.2019 № 36-п, от 12.12.2019 № 53-п, от 24.04.2020 № 12-п, от 30.09.2020 № 38-п, от 29.12.2020 № 62-п, от 31.05.2021 № 20-п, от 03.11.2021 № 61-п, от 22.12.2021 № 82-п, от 21.04.2022 г. № 12-п, от 29.07.2022 г. № 47-п, от 08.11.2022 г. № 57-п, от 22.12.2022 г. № 94-п, 12.05.23 № 34п)**

В целях приведения нормативных правовых актов п. Суломай в соответствие с действующим законодательством, руководствуясь Уставом поселка Суломай **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести в Постановление Администрации поселка Суломай от 18.11.2013 г. № 47-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Суломай, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 08.02.2014г. № 2-п, от 27.10. 2014 г. № 33-п, от 12.11.2014 г. № 37-п, 31.03.2015г. № 12-п, от 01.06.2015 г. № 19-п, от 08.12.2016 г. № 75-п, от 24.01.2017 № 2-пот 22.12.2017 № 51-, от 18.07.2018 № 30-п, от 24.12.2018 № 65-п, от 04.09.2019 № 36-п, от 12.12.2019 № 53-п, от 24.04.2020 № 12-п, от 30.09.2020 № 38-п, от 29.12.2020 № 62-п, от 31.05.2021 № 20-п, от 03.11.2021 № 61-п, от 22.12.2021 № 82-п, от 21.04.2022 г. № 12-п, от 29.07.2022 г. № 47-п, от 08.11.2022 г. № 57-п, от 22.12.2022 г. № 94-п, 12.05.23 № 34п) следующее изменение:

1) в статье IV Положения:

а) в части 4.15. слова «37357» заменить словами «44257»;

б) дополнить частью 4.15.1. следующего содержания: «4.15.1. Работникам по основному месту работы ежемесячно предоставляется специальная краевая выплата в целях повышения уровня оплаты труда работника. Максимальный размер выплаты при полностью отработанной норме рабочего времени и выполненной норме труда (трудовых обязанностей) составляет три тысячи рублей. Работникам по основному месту работы при не полностью отработанной норме рабочего времени размер специальной краевой выплаты исчисляется пропорционально отработанному работником времени».

2. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Суломай» в сети «Интернет» ([https://sulomaj-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://sulomaj-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и распространяется на правоотношения, возникшие с 01.01.2024 года.

Глава поселка Суломай п/п Р.А. Тыганов

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА СУЛОМАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«12» ноября 2023 г. № 91-п

**О внесении изменений в постановление администрации поселка Суломай от 10.11.2022г. №63-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Суломай на 2023-2025гг.»»**

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Устава поселка Суломай Эвенкийского муниципального района, на основании Постановления № 39-п от 31.05.2016 года «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Суломай Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации», **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести изменения в постановление администрации поселка Суломай от 11.11.2022г. №63-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселок Суломай на 2023-2025гг.»» согласно приложения.

2. Разместить настоящее Постановление на сайте Муниципального образования "поселок Суломай" в сети «Интернет» (https://sulomaj-r04.gosweb.gosuslugi.ru/).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Суломай п/п Р.А. Тыганов

Приложение к Постановлению

Администрации п. Суломай

№ 91-п от 12 ноября 2023г.

Утвержден постановлением

Администрации п. Суломай

№ 63-п от 10 ноября 2022г.

**1.ПАСПОРТ**

**муниципальной программы**

**«Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суломай на 2023-2025гг.»**

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование программы | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суломай» (далее – Программа) |
| Основание для разработки Программы | Статья 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации; Постановление администрации № 23-п от 23.10.2023 года «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Суломай Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации» |
| Ответственный Исполнитель Программы | Администрация поселка Суломай |
| Перечень подпрограмм и отдельные мероприятия  Программы | Подпрограмма 1 «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суломай»  Подпрограмма 2 «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Суломай»  Подпрограмма 3 «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Суломай и обеспечение безопасности дорожного движения»  Подпрограмма 4 «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Суломай»  Подпрограмма 5 «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Суломай»  Подпрограмма 6 «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Суломай» Подпрограмма 7 «Профилактика правонарушений на территории поселка Суломай» |
| Цель Программы | Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суломай», эффективная реализация органами местного самоуправления полномочий, закрепленных за поселком Суломай |
| Задачи Программы | 1.Формирование и управление муниципальной собственностью, проведение мероприятий по землеустройству и землепользованию. Модернизация и приобретение объектов муниципальной собственности.  2.Предоставление малоимущим гражданам, нуждающимся в улучшении жилищных условий, жилых помещений. Организация строительства и ремонт муниципального жилищного фонда.  3.Повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог поселка.  4. Создание безопасных и комфортных условий функционирования объектов внешнего благоустройства муниципальной собственности.  5.Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах населенных пунктов поселения  6. Противодействие экстремизму и профилактика терроризма  7. Координация деятельности органов и учреждений системы профилактики правонарушений. Обеспечение безопасности жителей поселка. |
| Этапы и сроки  реализации Программы | 2024−2026 годы |
| Перечень целевых показателей и показателей результативности программы с расшифровкой плановых значений по годам ее реализации, значение целевых показателей на долгосрочный период | Перечень целевых показателей утвержден в Приложении 1 к паспорту муниципальной программы  Значения целевых показателей утверждены в Приложении 2 к паспорту муниципальной программы |
| перечень объектов капитальных вложений; | Перечень объектов капитальных вложений в  Приложении 3 к паспорту муниципальной программы |
| Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы | Местный бюджет всего 66761,5 тыс. руб. в том числе по годам:  в 2022 году – 15187,7 тыс. руб.,  в 2023 году – 13859,8 тыс. руб.,  в 2024 году – 13449,1 тыс. руб.,  в 2025 году – 12430,3 тыс. руб.,  в 2026 году – 11834,6 тыс. руб.  Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы отражена в Приложении 4 муниципальной программы. |

**Администрация поселка Суломай**

**Эвенкийский муниципальный район**

**Красноярский край**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«12» ноября 2023 г. № 92-п

**О прогнозе социально-экономического развития муниципального образования поселка Суломай на 2024-2026 годы**

Руководствуясь статьей 173 Бюджетного Кодекса Российской Федерации, Федеральным Законом от 06.10.2003 № 131-Фз «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом муниципального образования поселка Суломай **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Одобрить прогноз социально-экономического развития муниципального образования поселка Суломай на 2024 год и плановый 2025-2026 годы, согласно приложению к настоящему постановлению.

2. Разместить настоящее Постановление на сайте Муниципального образования "поселок Суломай" в сети «Интернет» (https://sulomaj-r04.gosweb.gosuslugi.ru/).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Суломай Р.А. Тыганов

Приложение

Утверждено постановлением

Администрации п. Суломай

от 12.11.2023 года № 92-п

**ПРОГНОЗ**

**СОЦИАЛЬНО – ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**ПОСЕЛКА СУЛОМАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**на 2024 год и плановый период 2025-2026гг**

**2023 год**

**СОДЕРЖАНИЕ**

Основание формирования Прогноза:

1. Бюджетный кодекс РФ
2. Федеральный Закон от 06.10.2003 № 131 –ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»
3. Закон Красноярского края «О закреплении вопросов местного значения за сельскими поселениями Красноярского края » № 9-3724 от 15.10.2015 года (с изменениями от 16.11.2017 № 4-1097)
4. Устав Эвенкийского муниципального района
5. Устав муниципального образования поселка Суломай
6. Положение о бюджетном процессе поселка Суломай.

Исполнительный орган формирования Прогноза:

* Администрация поселка Суломай.

Использование Прогноза:

* Для принятия решений по вопросам перспектив социально-экономического развития поселка Суломай;
* Для формирования программно - целевого планирования поселка Суломай;
* Для разработки и принятия нормативно-правовых актов местных органов власти в соответствии с их полномочиями

**Раздел 1.Общая характеристика сельского поселения**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Территория сельского поселения  Площадь сельского поселения (га) | 44,49 га | 44,49 га | 44,49 га | 44,49 га | 44,49 га |
| 2 | Общее протяжение освещенных частей улиц, проездов, набережных и т.п. (км) | 3,9 км | 3,9 км | 3,9 км | 3,9 км | 3,9 км |

**Раздел 2. Органы местного самоуправления**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Состав лиц, замещающих выборные муниципальные должности, муниципальные служащие | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
|  | Исполнительно-распорядительный орган | | | | | |
|  | Администрация поселка Суломай | | | | | |
|  | Глава поселка Суломай | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Заместитель главы поселка Суломай | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Ведущий специалист | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Представительный орган местного самоуправления – поселковый Совет депутатов (количество депутатов) | | | | | |
|  |  | | | | | |

**Раздел 3. Демографические показатели**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022 г отчет | 2023 г оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Численность постоянного населения на начало года \*(человек) | 220 | 222 | 224 | 226 | 228 |
| 2. | Число родившихся за год человек) |  | 4 | 2 | 2 | 2 |
| 3. | Число умерших за год (человек) |  | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 4. | Естественный прирост/убыль населения\* (человек) |  | 2 | 2/0 | 2/1 | 2/1 |
| 5. | Миграционный прирост/убыль населения\* (человек) |  | 4/0 | 2/0 | 2/0 | 2/1 |

**Раздел 4. Жилищно-коммунальное хозяйство**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Общая площадь жилого фонда кв.м | 3695,60 | 3792,70 | 3792,70 | 3992,70 | 3792,70 |
| 2. | Из них площадь муниципального жилого фонда (кв.м.) | 3263,60 | 3263,60 | 3263,60 | 3263,60 | 3263,60 |
| 3 | Источники теплоснабжения (печное отопление) печей единиц | 78 | 77 | 77 | 77 | 77 |
| 4 | Объем дров (м3) | 2340 | 2310 | 2310 | 2310 | 2310 |
| 5 | Количество дизельных электростанций | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 6 | Их мощность квт.час | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |

**Раздел 5. Транспорт и связь**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Число предприятий связи общего пользования и их подразделений по обслуживанию клиентов (единиц) | 1 | 2 | 2 | 2 | 2 |
| 2 | Число телефонных аппаратов телефонной сети общего пользования или имеющих на нее выход | 49 | 49 | 50 | 50 | 50 |
| 2.1 | в том числе домашних | 46 | 46 | 47 | 47 | 47 |
| 3 | Удаленность сельского поселения от ближайшего аэропорта (Байкит, км.) | 365 км | 365 км | 365 км | 365 км | 365 км |
| 4 | Общая протяженность улиц, проездов, набережных (км) | 3,9 | 3,9 | 3,9 | 3,9 | 3,9 |
| 5. | Количество автомобилей всего | 0 | 0 | 1 | 1 | 1 |
| 5.1 | грузовых | 0 | 0 | 1 | 1 | 1 |
| 5.2 | легковых |  |  |  |  |  |
| 3.3 | Количество тракторной техники всего | 2 | 2 | 3 | 3 | 3 |
|  | Собственность частная |  |  |  |  |  |
|  | Муниципальная | 2 | 2 | 3 | 3 | 3 |

**Раздел 6. Социальная сфера**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
|  | Образование |  |  |  |  |  |
| 1. | Число дошкольных образовательных учреждений | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2. | Численность детей, посещающих дошкольные образовательные учреждения (человек) | 15 | 15 | 15 | 15 | 15 |
| 3. | Число общеобразовательных учреждений школа-сад | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 4. | Численность учащихся с (человек) | 14 | 14 | 15 | 15 | 15 |
|  | Здравоохранение |  |  |  |  |  |
| 1. | Число больничных учреждений – всего (единиц) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 1.1. | Из них: ФАП (фельдшерско-акушерский пункт) | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
|  | Культура |  |  |  |  |  |
| 1. | Число общедоступных библиотек | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 2. | Число пользователей библиотек (человек) | 115 | 120 | 120 | 120 | 120 |
| 3. | Сельский Дом культуры | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |

**Раздел 7. Торговля и общественное питание**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1 | Магазины (единиц) | 1 | 1 | 2 | 2 | 2 |
|  | площадь торгового зала (кв.м.) | 50 | 50 | 120 | 120 | 120 |

1. **Раздел 8.Рынок труда**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1 | Количество организаций, осуществляющих свою деятельность на территории поселения (единиц) | 14 | | 14 | 14 | 14 | 14 |
| 1.1 | Количество работающих | 53 | | 53 | 53 | 53 | 53 |
| 2.1 | Число фермерских хозяйств\* и родовых общин (единиц) | 2 | | 2 | 2 | 2 | 2 |
| 2.2 | Число индивидуальных предпринимателей осуществляющих свою деятельность на территории поселения (единиц) | 5 | | 5 | 5 | 5 | 5 |
| 2.3 | Число личных подсобных хозяйств\* (единиц) | 5 | | 2 | 5 | 5 | 5 |
| 5. | Среднесписочная численность работников у индивидуальных предпринимателей (человек) | 0 | | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 6. | Общая численность безработных (человек) | 38 | | 35 | 35 | 35 | 35 |
| 6.1 | в том числе численность зарегистрированных безработных (человек) | | 11 | 12 | 12 | 12 | 12 |

**Раздел 9. Местный бюджет**

( тыс .рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | 2022г  отчет | 2023г  оценка | прогноз | | |
| 2024г | 2025г | 2026г |
| 1. | Доходы местного бюджета | 22873,2 | 22391,3 | 22 903,5 | 22 234,7 | 22 239,0 |
| 1.1 | Доходы полученные из бюджетов других уровней | 22721,9 | 22210,3 | 22 725,7 | 22 057,5 | 22 057,5 |
| 1.2 | Налоговые и неналоговые доходы | 151,3 | 181,0 | 177,8 | 177,2 | 181,5 |
| 2. | Расходы местного бюджета | 22862,1 | 22349,6 | 22 904,5 | 22 235,7 | 22 240,0 |
| 3 | Непрограммные расходы | 7674,4 | 8489,8 | 9455,4 | 9805,4 | 10405,4 |
| 4 | Программные расходы | 15187,7 | 13859,8 | 13449,1 | 12430,3 | 11834,6 |
| 4.1 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суломай» | 15187,7 | 13859,8 | 13449,1 | 12430,3 | 11834,6 |
| 4.2 | 1.Муниципальная подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суломай» | 781,0 | 1140,0 | 614,0 | 200,0 | 200,0 |
| 4.3 | 2.Муниципальная подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Суломай» | 4915,3 | 10490,0 | 11000,0 | 10271,1 | 9675,4 |
| 4.4 | 3.Муниципальная подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Суломай и обеспечение безопасности дорожного движения» | 1125,3 | 830,8 | 996,2 | 1000,0 | 1000,0 |
| 4.5 | 4.Муниципальная подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Суломай» | 1006,9 | 731,0 | 832,4 | 822,7 | 822,7 |
| 4.6 | 5.Муниципальная подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Суломай» | 135,5 | 665,3 | 2,8 | 132,8 | 132,8 |
| 4.7 | 6.Муниципальная подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Суломай» | 2,7 | 2,7 | 2,7 | 2,7 | 2,7 |
| 4.8 | 7 Муниципальная подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Суломай» | 0,0 | 0,0 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |

**Пояснительная записка к прогнозу социально-экономического развития Муниципального образования поселка Суломай Эвенкийского муниципального района на 2024 год и плановый период 2025-2026 г. г.**

Поселок Суломай является в соответствии с Федеральным Законом от 06.10.2003г. №131 ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» самостоятельным муниципальным образованием, находящимся в границах Эвенкийского муниципального района Красноярского края.

На основании дифференцированного подхода к развитию сельских территорий, сформированного Распоряжением Правительства Российской Федерации от 02.02.2015г. №151-р «О Стратегии устойчивого развития сельских территорий Российской Федерации на период до 2030 года», поселок Суломай относится к четвертому типу - регионы со слабой очаговой освоенностью сельской местности и неблагоприятными природно-климатическими условиями ее развития. Четвертый тип охватывает малоосвоенные сельские территории со сложными природными условиями, мелкоочаговым развитием или традиционным хозяйством коренных народностей.

Границы территории сельского поселения установлены Законом Красноярского края от 6 октября 2011г. №13-6271 «Об установлении границ муниципального образования Эвенкийский муниципальный район и находящихся в его границах иных муниципальных образований».

Поселок Суломай занимает площадь 44,49 га. Транспортная удаленность поселка Суломай от крупного аэропорта села Байкит составляет 365 км (воздушные линии). Пассажирские перевозки круглогодичного значения, ограничиваются только воздушным транспортом, вертолетами Ми-8 от села Байкит до поселка Суломай. Для основных грузоперевозок транспортное сообщение носит сезонный характер, весной по реке Подкаменная Тунгуска от города Красноярска до поселка Суломай.

Численность населения в муниципальном образовании по состоянию на 01.10.2023 года составила 218 человек.

Организации осуществляющие свою деятельность на территории поселения: МКОУ Суломайская начальная школа – детский сад, Фап, Сельский Дом культуры и библиотека, Отделение связи, Магазин Потребительского общества, Склад ГСМ МП «Эвенкиянефтепродукт», Производственный участок МП «Байкитэнерго», Авиаплощадка п.Суломай, Гидропост, ЦТиС, Комплексный центр социального обслуживания, ФГУП «Почта России», КГБУ «Байкитское лесничество», Индивидуальные предприниматели, Администрация поселка Суломай.

Основу экономики поселка Суломай составляют как отрасли традиционного северного комплекса: охотничий промысел, рыболовство, прикладное искусство, так и лесозаготовка и переработка древесины, сельское хозяйство (приусадебное хозяйство), все это служит важной базой благосостояния населения.

Представительный орган поселка Суломай – Суломайский поселковый Совет депутатов. Глава муниципального образования является Председателем поселкового Совета депутатов и Главой администрации. Исполнительно-распорядительный орган (местная Администрация) наделяется уставом муниципального образования полномочиями по решению вопросов местного значения, обладает правами юридического лица. Структура местной администрации утверждается представительным органом (поселковым Советом депутатов) по представлению Главы местной администрации.

Прогноз основных показателей развития муниципального сектора экономики муниципального образования поселок Суломай Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов разработан в соответствии с утвержденным перечнем показателей муниципального образования поселка Суломай.

Прогноз основных показателей, базируется на отчетных 2022 года и ожидаемых по исполнению 2023 года показателях влияющих на социально-экономическое развитие поселка Суломай.

В условиях сложившейся экономической ситуации акценты бюджетной политики смещаются к среднесрочным задачам достижения целей развития муниципального образования.

Целью бюджетной политики на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов является обеспечение сбалансированного развития поселения в реализации ключевых задач:

- Совершенствование системы межбюджетных отношений;

- Взаимодействие с вышестоящими органами власти по совершенствованию законодательства, оказывающего влияние на формирование местных бюджетов;

- Поддержание обеспечения среднесрочной бюджетной устойчивости для внутреннего спроса направленных на достижение целей развития поселений;

- Реализации инициатив социально-экономического развития;

- Повышение эффективности бюджетных расходов, вовлечение в бюджетный процесс граждан.

Сегодня в качестве стратегического направления в поселке сохраняется повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог поселка, создание безопасных и комфортных условий функционирования объектов внешнего благоустройства муниципальной собственности, обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселения, приобретение муниципальных жилых домов.

В предстоящем бюджетном цикле будет продолжена реализация мероприятий по повышению эффективности расходов местного бюджета.

В рамках реализации целей развития поселения продолжается совершенствование системы программного управления с учетом меняющихся внешних условий.

Для выполнения поставленных целей и задач бюджетной политики необходима координация стратегического и бюджетного планирования.

Практическую реализацию планов необходимо направить на усиление координации деятельности местных органов власти, ее ответственности за повышение уровня качества жизни населения.

Согласно Федерального закона от 20.07.2020 № 236-ФЗ на законодательном уровне закреплен институт инициативного бюджетирования, созданы правовые основы для формирования инициативных проектов, имеющих приоритетное значение для жителей соответствующей территории. Органы местного самоуправления наделены полномочиями по установлению особенностей реализации проектов инициативного бюджетирования

Для выработки стратегии в среднесрочном периоде муниципального образования поселка Суломай потребуется повышение надежности экономических прогнозов, стратегического планирования.

# КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**СУЛОМАЙСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

V созыв

XXXVIII сессия

«10» ноября 2023 года № 184 п. Суломай

**О внесении изменений в Решение Суломайского поселкового Совета депутатов от 30.12.2020 г. № 65 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории поселка Суломай» (в редакции от 22.12.21 № 113)**

В целях приведения нормативных правовых актов поселка Суломай в соответствие с действующим законодательством, на основании Устава поселка Суломай, Суломайский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Решение Суломайского поселкового Совета депутатов от 30.12.2020 г. № 65 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории поселка Суломай» (в редакции от 22.12.21 № 113) следующие изменения:

1) третий абзац пункта 1 части 3.1. статьи 3 Положения (Приложение к Решению) изложить в следующей редакции: «- занятых жилищным фондом и (или) объектами инженерной инфраструктуры жилищно-коммунального комплекса (за исключением части земельного участка, приходящейся на объект недвижимого имущества, не относящийся к жилищному фонду и (или) к объектам инженерной инфраструктуры жилищно-коммунального комплекса) или приобретенных (предоставленных) для жилищного строительства (за исключением земельных участков, приобретенных (предоставленных) для индивидуального жилищного строительства, используемых в предпринимательской деятельности);».

2. Разместить данное Решение на сайте муниципального образования «поселок Суломай» в сети «Интернет» ([https://sulomaj-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://sulomaj-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

3. Настоящее Решение вступает в силу по истечении одного месяца со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», но не ранее 01 января 2024 года.

Глава поселка Суломай

Председатель

Суломайского поселкового Совета депутатов п/п Р.А. Тыганов

**ЗАКЛЮЧЕНИЕ**

**О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ**

**по проекту Решения «О внесении изменений в Устав поселка Суломай»**

Публичные слушания назначены распоряжением главы п. Суломай от 02.10.2023 г. № 53-р

Дата и время проведения: "10" ноября 2023 года в "12" час. "00" мин.

Количество участников: 8 человек

Количество поступивших предложений жителей: нет

В результате обсуждения проекта Решения «О внесении изменений в Устав поселка Суломай» было принято следующее решение:

1. Одобрить проект Решения «О внесении изменений в Устав поселка Суломай» в целом.

2. Опубликовать результаты публичных слушаний в информационном периодическом средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» в течение 10 дней со дня окончания публичных слушаний.

3. Разместить настоящее заключение на официальном сайте муниципального образования «поселок Суломай» в сети «Интернет» (([https://sulomaj-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://sulomaj-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

Глава поселка Суломай п/п Р.А. Тыганов

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА СУРИНДА**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 77-п

**Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих поселка Суринда по состоянию на 01 октября 2023 года.**

В соответствие со статьей 219 Бюджетного кодекса Российской Федерации **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить сведения о ходе исполнения бюджета поселка согласно

приложению №1.

2. Сведения о численности муниципальных служащих поселка Суринда, согласно приложению №2.

3. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Суринда» в сети «Интернет» ([https://surinda-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://surinda-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

4. Настоящее Постановление вступает в силу в день его подписания, и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

5. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Суринда п/п Т.А Савватеева

Приложение №1

к Постановлению Администрации

поселка Суринда от 10.11.2023 г. № 77-п

Сведения о ходе исполнения бюджета поселка за 2023 год по состоянию на 01 октября 2023 года.

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Наименование показателя | План год, с учетом изменений  на 01 октября  2023 года | Исполнено на 01.10.  2023 года | % исполнения |
|
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| ДОХОДЫ | | | |
| Налоговые и неналоговые доходы | 338,0 | 192,5 | 57,0 |
| Налоги на прибыль, доходы | 235,6 | 97,4 | 41,3 |
| Налоги на товары( работы, услуги) реализуемые на территории РФ | 92,1 | 77,5 | 84,2 |
| Налоги на совокупный доход | 0,0 | 16,8 | 0,0 |
| Земельный налог | 8,1 | -0,9 | -11,0 |
| Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего казну сельских поселений (за исключением земельных участков) | 2,2 | 1,7 | 77,3 |
| Безвозмездные поступления | 17 290,2 | 12 155,0 | 70,3 |
| ВСЕГО ДОХОДОВ | 17 628,2 | 12 347,5 | 70,0 |
| РАСХОДЫ | | | |
| Общегосударственные вопросы | 11 114,9 | 6 317,5 | 56,8 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 1 886,5 | 1 405,0 | 74,5 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований |  |  |  |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 8 039,0 | 4 698,5 | 58,4 |
| Резервные фонды | 130,0 | 0,0 | 0,0 |
| Другие общегосударственные вопросы | 1 059,4 | 214,0 | 20,2 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | 322,3 | 206,1 | 63,9 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | 322,3 | 206,1 | 63,9 |
| Национальная экономика | 797,1 | 692,1 | 86,8 |
| Сельское хозяйство и рыболовство |  |  |  |
| Транспорт | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Дорожное хозяйство | 692,1 | 6925,1 | 100,0 |
| Связь и информатика | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 105,0 | 0,0 | 0,0 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | 5 007,5 | 4 305,0 | 86,0 |
| Жилищное хозяйство | 3 593,0 | 3 593,0 | 100,0 |
| Коммунальное хозяйство | 45,8 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство | 1 368,7 | 712,0 | 52,0 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства |  |  |  |
| Межбюджетные трансферты | 420,6 | 420,6 | 100,0 |
| Иные межбюджетные трансферты | 420,6 | 420,6 | 100,0 |
| ВСЕГО РАСХОДОВ | 17 662,4 | 11 941,3 | 67,6 |
| Дефицит бюджета поселения | -34,2 | 406,2 |  |
| ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА | 34,2 | -406,2 |  |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 34,2 | -406,2 |  |
| Увеличение остатков средств бюджетов | -17 628,2 | -12 347,5 | 70,0 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | -17 628,2 | -12 347,5 | 70,0 |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | 17 662,4 | 11 941,3 | 67,6 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | 17 662,4 | 11 941,3 | 67,6 |

Приложение №2

к Постановлению Администрации

поселка Суринда от 10.11.2023 г. № 77-п

**Сведения о численности муниципальных служащих поселка Суринда по состоянию на 01 октября 2023 года.**

(тыс. рублей)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| N п/п | Наименование показателя | Значение |
| 1 | 2 | 3 |
| 1 | Среднесписочная численность замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета поселка Суринда за отчетный период, человек | 1 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание лиц замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета поселка Суринда за отчетный период, тыс. рублей | 1 140,4 |
| 2 | Среднесписочная численность муниципальных служащих бюджета поселка Суринда за отчетный период, человек | 2 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание муниципальных служащих бюджета поселка Суринда за отчетный период, тыс. рублей | 1 048,6 |

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА СУРИНДА**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 78 -п

**О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Суринда от 31.10.2013 г. № 61-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Суринда, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 09.04.2014г. № 9-п, от 28.10. 2014 г. № 43-п, от 07.11.2014 г. № 46-п, от 24.03.2015 г. № 14-п, от 21.05.2015 г. № 25-п, от 01.12.2016 г. № 62-п, от 27.01.2017 г. № 2-п, от 22.12.2017 № 51-п, от 13.07.2018 № 29-п, 22.12.2018 г. № 54-п, от 30.09.2019 г. № 48-п, от 24.12.2019 г. № 65-п, от 29.04.2020 г. № 18-п от 16.09.2020 г. № 41-п, от 28.12.2020 г. № 71-п, от 14.05.2021 г. № 30-п, 03.11.2021 г. № 85-п, от 20.04.2022 г. № 13-п, от 21.06.2022 г. № 22-п, от 09.11.2022 г. № 48-п, от 22.12.2022 г. № 64-п, 10.05.2023 № 31-п)**

В целях приведения нормативных правовых актов п. Суринда в соответствие с действующим законодательством, руководствуясь Уставом поселка Суринда **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести в Постановление Администрации поселка Суринда от 31.10.2013 г. № 61-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Суринда, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 09.04.2014г. № 9-п, от 28.10. 2014 г. № 43-п, от 07.11.2014 г. № 46-п, от 24.03.2015 г. № 14-п, от 21.05.2015 г. № 25-п, от 01.12.2016 г. № 62-п, от 27.01.2017 г. № 2-п, от 22.12.2017 г. № 51-п, от 13.07.2018 № 29-п, 22.12.2018 г. № 54-п, от 30.09.2019 г. № 48-п, от 24.12.2019 г. № 65-п, от 29.04.2020 г. № 18-п от 16.09.2020 г. № 41-п, от 28.12.2020 г. № 71-п, от 14.05.2021 г. № 30-п, 03.11.2021 г. № 85-п, от 20.04.2022 г. № 13-п, от 21.06.2022 г. № 22-п, от 09.11.2022 г. № 48-п, от 22.12.2022 г. № 64-п, 10.05.2023 г. № 31-п)) следующее изменение:

1) в статье IV Положения:

а) в части 4.15. слова «37357» заменить словами «44257»;

б) дополнить частью 4.15.1. следующего содержания: «4.15.1. Работникам по основному месту работы ежемесячно предоставляется специальная краевая выплата в целях повышения уровня оплаты труда работника. Максимальный размер выплаты при полностью отработанной норме рабочего времени и выполненной норме труда (трудовых обязанностей) составляет три тысячи рублей. Работникам по основному месту работы при не полностью отработанной норме рабочего времени размер специальной краевой выплаты исчисляется пропорционально отработанному работником времени».

2. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Суринда» в сети «Интернет» ([https://surinda-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://surinda-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и распространяется на правоотношения, возникшие с 01.01.2024 года.

Глава поселка Суринда п/п Т.А. Савватеева

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**СУРИНДИНСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

V созыв

XXXVI сессия

«10» ноября 2023 г. № 181 п. Суринда

**О внесении изменений в Решение Суриндинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 143 «О бюджете поселка Суринда на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов» (в редакции от 17.02.2023г. № 152, от 23.05.2023г.№ 159, от 07.07.2023г.№ 167, от 14.08.2023г. № 174)**

В целях урегулирования бюджетных правоотношений, в соответствии со статьей 9 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руководствуясь Уставом поселка Суринда, Суриндинский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Решение Суриндинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 143 «О бюджете поселка Суринда на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов» (в редакции от 17.02.2023г. № 152, от 23.05.2023г.№ 159,от 07.07.2023г.№ 167, от 14.08.2023г. № 174) следующие изменения:

1) изложить пункт 1 в новой редакции: «1. Утвердить основные характеристики бюджета поселка Суринда на 2023 год:

* Общий объем доходов местного бюджета в сумме 17 628,2 тыс. рублей;
* Общий объем расходов местного бюджета в сумме 17 662,4 тыс. рублей;
* Дефицит местного бюджета в сумме 34,2 тыс. рублей;
* Источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета в сумме 34,2 тыс. рублей согласно приложению 1 к настоящему Решению»;

2) изложить пункт 17 в новой редакции: «17. Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда местного бюджета на 2023 год в сумме 908,1 тыс. рублей, на плановый период 2024-2025 г.г. в сумме 700,0 тыс. рублей, на каждый год периода»;

3) изложить приложения № 1,2,3,4,5 в новой редакции, согласно приложениям к настоящему Решению.

2. Разместить настоящее Решение на сайте муниципального образования «поселок Суринда» в сети «Интернет» ([https://surinda-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://surinda-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня, следующего за днем его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Суринда

Председатель Суриндинского

поселкового Совета депутатов п/п Т.А. Савватеева

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение 1  к Решению Суриндинского поселкового Совета депутатов от 10.11.2023 г. № 181 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Суриндинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 143 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Суринда на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 17.02.2023г. № 152, от 23.05.2023г.№ 159, от 07.07.2023г № 167, от 14.08.2023г. № 174) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **в 2023 году и плановом периоде 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |
| № строки | | | | | Код | | | | | | | | | | | | Наименование кода поступлений в бюджет, группы, подгруппы, статьи, подстатьи, элемента, подвида, аналитической группы вида источников финансирования дефицитов бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | Сумма | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| 2023 год | | | | | | | | | 2024 год | | | | | | | | | | 2025 год | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
|  | | | | | 1 | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | | | | | | | | | | | 3 | | | | | | | | | 4 | | | | | | | | | | 5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| 1 | | | | | 227 01 05 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | | | | | | | | | | | | | | | | | | 34,2 | | | | | | | | | 3,3 | | | | | | | | | | 3,3 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| 2 | | | | | 227 01 05 00 00 00 0000 500 | | | | | | | | | | | | Увеличение остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | -17 628,2 | | | | | | | | | -16 990,8 | | | | | | | | | | -17 014,2 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| 3 | | | | | 227 01 05 02 00 00 0000 500 | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | -17 628,2 | | | | | | | | | -16 990,8 | | | | | | | | | | -17 014,2 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| 4 | | | | | 227 01 05 02 01 00 0000 510 | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | -17 628,2 | | | | | | | | | -16 990,8 | | | | | | | | | | -17 014,2 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| 5 | | | | | 227 01 05 02 01 10 0000 510 | | | | | | | | | | | | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | | | | | -17 628,2 | | | | | | | | | -16 990,8 | | | | | | | | | | -17 014,2 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| 6 | | | | | 227 01 05 00 00 00 0000 600 | | | | | | | | | | | | Уменьшение остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | 17 662,4 | | | | | | | | | 16 994,1 | | | | | | | | | | 17 017,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| 7 | | | | | 227 01 05 02 00 00 0000 600 | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | 17 662,4 | | | | | | | | | 16 994,1 | | | | | | | | | | 17 017,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| 8 | | | | | 227 01 05 02 01 00 0000 610 | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | | | | | | | | | | | | | | | 17 662,4 | | | | | | | | | 16 994,1 | | | | | | | | | | 17 017,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| 9 | | | | | 227 01 05 02 01 10 0000 610 | | | | | | | | | | | | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | | | | | | | | | | | | | | | 17 662,4 | | | | | | | | | 16 994,1 | | | | | | | | | | 17 017,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| 10 | | | | | 227 90 00 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | Источники финансирования дефицита бюджетов -всего: | | | | | | | | | | | | | | | | | | 34,2 | | | | | | | | | 3,3 | | | | | | | | | | 3,3 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| 11 | | | | | 227 79 00 00 00 00 0000 000 | | | | | | | | | | | | Результат исполнения бюджета (дефицит "--", профицит "+") | | | | | | | | | | | | | | | | | | -34,2 | | | | | | | | | -3,3 | | | | | | | | | | -3,3 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |
| Приложение 2 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| к Решению Суриндинского поселкового Совета депутатов от 10.11.2023 г. № 181 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Суриндинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 143 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Суринда на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| (в редакции от 17.02.2023г. № 152, от 23.05.2023г.№ 159, от 07.07.2023г № 167, от 14.08.2023г. № 174) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
|  |  | | | | |  |  |  |  |  |  |  | | |  |  | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |  |  | | | |
|  | **Доходы местного бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
|  |  | | | | |  |  |  |  | |  |  | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |
| № строки | Код классификации доходов бюджета | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | Наименование кода классификации доходов бюджета | | | | | | | | | | | | Доходы местного бюджета 2023 года | | | | | | | Доходы местного бюджета 2024 года | | | | | | | | | | Доходы местного бюджета 2025 года | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |
| код главного администратора | | | | | код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | | код группы подвида | | | | код аналитической группы подвида | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
|  | | | | | | | |
|  | 1 | | | | | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | | 7 | | | | 8 | | | | | | 9 | | | | | | | | | | | | 10 | | | | | | | 11 | | | | | | | | | | 12 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 1 | 000 | | | | | 1 | 00 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | | | | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | | | | | | | | | | | | 338,0 | | | | | | | 351,8 | | | | | | | | | | 367,4 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 2 | 182 | | | | | 1 | 01 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | | | | Налоги на прибыль, доходы | | | | | | | | | | | | 235,7 | | | | | | | 246,4 | | | | | | | | | | 256,3 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 3 | 182 | | | | | 1 | 01 | 02 | 000 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Налог на доходы физических лиц | | | | | | | | | | | | 235,7 | | | | | | | 246,4 | | | | | | | | | | 256,3 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 4 | 182 | | | | | 1 | 01 | 02 | 010 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации, а также доходов от долевого участия в организации, полученных в виде дивидендов | | | | | | | | | | | | 235,7 | | | | | | | 246,4 | | | | | | | | | | 256,3 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 5 | 000 | | | | | 1 | 03 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | | | | Налоги на товары (работы, услуги), реализуемые на территории Российской Федерации | | | | | | | | | | | | 92,1 | | | | | | | 97,3 | | | | | | | | | | 103,0 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 6 | 000 | | | | | 1 | 03 | 02 | 000 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | | | | | | | | | | | | 92,1 | | | | | | | 97,3 | | | | | | | | | | 103,0 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 7 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 230 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | 43,6 | | | | | | | 46,4 | | | | | | | | | | 49,3 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 8 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 231 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | 43,6 | | | | | | | 46,4 | | | | | | | | | | 49,3 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 9 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 240 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | 0,3 | | | | | | | 0,3 | | | | | | | | | | 0,3 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 10 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 241 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | 0,3 | | | | | | | 0,3 | | | | | | | | | | 0,3 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 11 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 250 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | 53,9 | | | | | | | 56,7 | | | | | | | | | | 59,5 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 12 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 251 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | 53,9 | | | | | | | 56,7 | | | | | | | | | | 59,5 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 13 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 260 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | | | | | | | | | | | -5,7 | | | | | | | -6,1 | | | | | | | | | | -6,1 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 14 | 182 | | | | | 1 | 03 | 02 | 261 | 01 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | | | | | | | | | | | -5,7 | | | | | | | -6,1 | | | | | | | | | | -6,1 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 15 | 182 | | | | | 1 | 06 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | | | | Налоги на имущество | | | | | | | | | | | | 8,0 | | | | | | | 8,1 | | | | | | | | | | 8,1 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 16 | 182 | | | | | 1 | 06 | 06 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Земельный налог | | | | | | | | | | | | 8,0 | | | | | | | 8,1 | | | | | | | | | | 8,1 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 17 | 182 | | | | | 1 | 06 | 06 | 030 | 00 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Земельный налог с организаций | | | | | | | | | | | | 7,9 | | | | | | | 7,9 | | | | | | | | | | 7,9 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 18 | 182 | | | | | 1 | 06 | 06 | 033 | 10 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | | | | | | | | | | | | 7,9 | | | | | | | 7,9 | | | | | | | | | | 7,9 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 19 | 182 | | | | | 1 | 06 | 06 | 040 | 00 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Земельный налог с физических лиц | | | | | | | | | | | | 0,1 | | | | | | | 0,2 | | | | | | | | | | 0,2 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 20 | 182 | | | | | 1 | 06 | 06 | 043 | 10 | | 0000 | | | | 110 | | | | | | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | | | | | | | | | | | | 0,1 | | | | | | | 0,2 | | | | | | | | | | 0,2 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 21 | 000 | | | | | 1 | 11 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | | | | Доходы от использования имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности | | | | | | | | | | | | 2,2 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 22 | 227 | | | | | 1 | 11 | 05 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 120 | | | | | | Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | | | | | | | | | | | | 2,2 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 23 | 227 | | | | | 1 | 11 | 05 | 070 | 00 | | 0000 | | | | 120 | | | | | | Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего государственную (муниципальную) казну (за исключением земельных участков) | | | | | | | | | | | | 2,2 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 24 | 227 | | | | | 1 | 11 | 05 | 075 | 10 | | 0000 | | | | 120 | | | | | | Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего казну сельских поселений (за исключением земельных участков) | | | | | | | | | | | | 2,2 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 25 | 000 | | | | | 2 | 00 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | | | | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | | | | | | | | | | | | 17290,2 | | | | | | | 16639,0 | | | | | | | | | | 16646,8 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 26 | 000 | | | | | 2 | 02 | 00 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 000 | | | | | | Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | | | | | | | | | | | | 17290,2 | | | | | | | 16639,0 | | | | | | | | | | 16646,8 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 27 | 227 | | | | | 2 | 02 | 10 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 150 | | | | | | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | | | | | | | | | | | | 8078,6 | | | | | | | 6828,1 | | | | | | | | | | 6828,1 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 28 | 227 | | | | | 2 | 02 | 19 | 999 | 00 | | 0000 | | | | 150 | | | | | | Прочие дотации | | | | | | | | | | | | 8078,6 | | | | | | | 6828,1 | | | | | | | | | | 6828,1 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 29 | 227 | | | | | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | | 0000 | | | | 150 | | | | | | Прочие дотации бюджетам сельских поселений | | | | | | | | | | | | 8078,6 | | | | | | | 6828,1 | | | | | | | | | | 6828,1 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 30 | 227 | | | | | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | | 7601 | | | | 150 | | | | | | Прочие дотации бюджетам сельских поселений (на выравнивание бюджетной обеспеченности бюджетов сельских поселений, исходя из численности населения за счет средств субвенции краевого бюджета) | | | | | | | | | | | | 8078,6 | | | | | | | 6828,1 | | | | | | | | | | 6828,1 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 31 | 227 | | | | | 2 | 02 | 40 | 000 | 00 | | 0000 | | | | 150 | | | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | 9211,6 | | | | | | | 9810,9 | | | | | | | | | | 9818,7 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 32 | 227 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 00 | | 0000 | | | | 150 | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | | | | | | | | | | | | 9211,6 | | | | | | | 9810,9 | | | | | | | | | | 9818,7 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 33 | 227 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | | 0000 | | | | 150 | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений | | | | | | | | | | | | 9211,6 | | | | | | | 9810,9 | | | | | | | | | | 9818,7 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 34 | 227 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | | 1013 | | | | 150 | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | | | | | | | | | | | | 8797,9 | | | | | | | 9443,7 | | | | | | | | | | 9443,7 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 35 | 227 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | | 1059 | | | | 150 | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | | | | | | | | | | | | 297,5 | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| 36 | 227 | | | | | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | | 7412 | | | | 150 | | | | | | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на обеспечение первичных мер пожарной безопасности) | | | | | | | | | | | | 116,2 | | | | | | | 69,7 | | | | | | | | | | 77,5 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
|  |  | | | | |  |  |  |  |  | |  | | | |  | | | | | | Всего доходов: | | | | | | | | | | | | 17 628,2 | | | | | | | 16 990,8 | | | | | | | | | | 17 014,2 | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| Приложение 3 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Суриндинского поселкового Совета депутатов от 10.11.2023 г. № 181 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Суриндинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 143 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Суринда на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 17.02.2023г. № 152, от 23.05.2023г.№ 159, от 07.07.2023г № 167, от 14.08.2023г. № 174) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Распределение** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| № строки | | | Наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | Раздел, подраздел | | | | | | | Сумма на 2023 год | | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | 1 | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | 3 | | | | | | 4 | | | | | | | | | | 5 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | 0100 | | | | | | | 11103,9 | | | | | | 13790,6 | | | | | | | | | | 10790,6 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2 | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | 0102 | | | | | | | 1886,5 | | | | | | 1902,6 | | | | | | | | | | 1832,6 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 3 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | 0104 | | | | | | | 7968,1 | | | | | | 7729,5 | | | | | | | | | | 7799,5 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 4 | | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | 0111 | | | | | | | 130,0 | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 5 | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | 0113 | | | | | | | 1119,3 | | | | | | 4028,5 | | | | | | | | | | 1028,5 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 6 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | 0300 | | | | | | | 322,3 | | | | | | 275,8 | | | | | | | | | | 283,6 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 7 | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | 0310 | | | | | | | 322,3 | | | | | | 275,8 | | | | | | | | | | 283,6 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 8 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | 0400 | | | | | | | 908,1 | | | | | | 805,0 | | | | | | | | | | 805,0 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 9 | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | 0409 | | | | | | | 908,1 | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 10 | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | 0412 | | | | | | | 0,0 | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 11 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | 0500 | | | | | | | 4907,5 | | | | | | 1202,1 | | | | | | | | | | 3717,7 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 12 | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | 0501 | | | | | | | 3593,0 | | | | | | 210,9 | | | | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 13 | | | Коммунальное хозяйство | | | | | | | | | | | 0502 | | | | | | | 45,8 | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 14 | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | 0503 | | | | | | | 1268,7 | | | | | | 991,2 | | | | | | | | | | 991,2 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 15 | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | 1400 | | | | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 16 | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | 1403 | | | | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 17 | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | |  | | | | | | | 0,0 | | | | | | 500,0 | | | | | | | | | | 1000,0 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | ВСЕГО: | | | | | | | | | | |  | | | | | | | 17662,4 | | | | | | 16994,1 | | | | | | | | | | 17017,5 | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Приложение 4 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Суриндинского поселкового Совета депутатов от 10.11.2023 г. № 181 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Суриндинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 143 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Суринда на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 17.02.2023г. № 152, от 23.05.2023г.№ 159, от 07.07.2023г № 167, от 14.08.2023г. № 174) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | |  | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | |  | | | | | | | | | | | | |
| **Ведомственная структура расходов местного бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | |  | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | | |  | | | |  | | | | | |  | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| № строки | | | | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | Код ведомства | | | | | | Раздел, подраздел | | | | | | Целевая статья | | | | | Вид расходов | | | | Сумма на 2023 год | | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | 1 | | | | | | | | 2 | | | | | | 3 | | | | | | 4 | | | | | 5 | | | | 6 | | | | | | 7 | | | | | | | 8 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | | | | Муниципальное учреждение «Администрация поселка Суринда» Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | 227 | | | | | |  | | | | | |  | | | | |  | | | | 17662,4 | | | | | | 16494,1 | | | | | | | 16017,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2 | | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | 227 | | | | | | 0100 | | | | | |  | | | | |  | | | | 11103,9 | | | | | | 13790,6 | | | | | | | 10790,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 3 | | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | 227 | | | | | | 0102 | | | | | |  | | | | |  | | | | 1886,5 | | | | | | 1902,6 | | | | | | | 1832,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 4 | | | | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | | | | | | | | 227 | | | | | | 0102 | | | | | | 81 0 00 00000 | | | | |  | | | | 1886,5 | | | | | | 1902,6 | | | | | | | 1832,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 5 | | | | Функционирование Главы муниципального образования | | | | | | | | 227 | | | | | | 0102 | | | | | | 81 1 00 00000 | | | | |  | | | | 1886,5 | | | | | | 1902,6 | | | | | | | 1832,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 6 | | | | Глава муниципального образования поселка Суринда в рамках непрограммных расходов поселка | | | | | | | | 227 | | | | | | 0102 | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | |  | | | | 1765,3 | | | | | | 1781,4 | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 7 | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | 227 | | | | | | 0102 | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | 100 | | | | 1765,3 | | | | | | 1781,4 | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 8 | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | 227 | | | | | | 0102 | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | 120 | | | | 1765,3 | | | | | | 1781,4 | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 9 | | | | Ежемесячное денежное поощрение | | | | | | | | 227 | | | | | | 0102 | | | | | | 81 1 00 89000 | | | | |  | | | | 121,2 | | | | | | 121,2 | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 10 | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | 227 | | | | | | 0102 | | | | | | 81 1 00 89000 | | | | | 100 | | | | 121,2 | | | | | | 121,2 | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 11 | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | 227 | | | | | | 0102 | | | | | | 81 1 00 89000 | | | | | 120 | | | | 121,2 | | | | | | 121,2 | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 12 | | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | |  | | | | |  | | | | 7968,1 | | | | | | 7729,5 | | | | | | | 7799,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 13 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 91 0 00 00000 | | | | |  | | | | 7967,1 | | | | | | 7729,5 | | | | | | | 7799,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 14 | | | | Функционирование Администрации поселка Суринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00000 | | | | |  | | | | 7967,1 | | | | | | 7729,5 | | | | | | | 7799,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 15 | | | | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Суринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | |  | | | | 7967,1 | | | | | | 7729,5 | | | | | | | 7799,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 16 | | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | 100 | | | | 4810,8 | | | | | | 4618,3 | | | | | | | 4688,3 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 17 | | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | 120 | | | | 4810,8 | | | | | | 4618,3 | | | | | | | 4688,3 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 18 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | 200 | | | | 3153,3 | | | | | | 3108,2 | | | | | | | 3108,2 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 19 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | 240 | | | | 3153,3 | | | | | | 3108,2 | | | | | | | 3108,2 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 20 | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | 800 | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 21 | | | | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | 850 | | | | 3,0 | | | | | | 3,0 | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 22 | | | | Муниципальная программа «Профилактика правонарушений на территории поселка Суринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023годы» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 02 0 00 00000 | | | | |  | | | | 1,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 23 | | | | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 02 1 00 00000 | | | | |  | | | | 1,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 24 | | | | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Суринда в рамках подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Суринда» муниципальной программы «Профилактика правонарушений на территории поселка Суринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023годы» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | |  | | | | 1,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 25 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | 200 | | | | 1,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 26 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0104 | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | 240 | | | | 1,0 | | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 27 | | | | Резервные фонды | | | | | | | | 227 | | | | | | 0111 | | | | | |  | | | | |  | | | | 130,0 | | | | | | 130,0 | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 28 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | 227 | | | | | | 0111 | | | | | | 91 0 00 00000 | | | | |  | | | | 130,0 | | | | | | 130,0 | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 29 | | | | Функционирование Администрации поселка Суринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | 227 | | | | | | 0111 | | | | | | 91 1 00 00000 | | | | |  | | | | 130,0 | | | | | | 130,0 | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 30 | | | | Резервный фонд Администрации поселка Суринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | 227 | | | | | | 0111 | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | |  | | | | 130,0 | | | | | | 130,0 | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 31 | | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | 227 | | | | | | 0111 | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | 800 | | | | 130,0 | | | | | | 130,0 | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 32 | | | | Резервные средства | | | | | | | | 227 | | | | | | 0111 | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | 870 | | | | 130,0 | | | | | | 130,0 | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 33 | | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | |  | | | | |  | | | | 1119,3 | | | | | | 4028,5 | | | | | | | 1028,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 34 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | 1119,3 | | | | | | 4028,5 | | | | | | | 1028,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 35 | | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 00000 | | | | |  | | | | 1117,8 | | | | | | 4027,0 | | | | | | | 1027,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 36 | | | | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | |  | | | | 378,0 | | | | | | 3318,0 | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 37 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | 200 | | | | 378,0 | | | | | | 318,0 | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 38 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | 240 | | | | 378,0 | | | | | | 318,0 | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 39 | | | | Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | 400 | | | | 0,0 | | | | | | 3000,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 40 | | | | Бюджетные инвестиции | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | 410 | | | | 0,0 | | | | | | 3000,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 41 | | | | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | |  | | | | 739,8 | | | | | | 709,0 | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 42 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | 200 | | | | 739,8 | | | | | | 709,0 | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 43 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | 240 | | | | 739,8 | | | | | | 709,0 | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 44 | | | | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 6 00 00000 | | | | |  | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 45 | | | | Мероприятия по противодействию экстремизму и терроризму в рамках подпрограммы «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | |  | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 46 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | 200 | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 47 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0113 | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | 240 | | | | 1,5 | | | | | | 1,5 | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 48 | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | 227 | | | | | | 0300 | | | | | |  | | | | |  | | | | 322,3 | | | | | | 275,8 | | | | | | | 283,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 49 | | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | 227 | | | | | | 0310 | | | | | |  | | | | |  | | | | 322,3 | | | | | | 275,8 | | | | | | | 283,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 50 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0310 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | 322,3 | | | | | | 275,8 | | | | | | | 283,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 51 | | | | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 00000 | | | | |  | | | | 322,3 | | | | | | 275,8 | | | | | | | 283,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 52 | | | | Расходы муниципального образования на реализацию других функций, связанных с обеспечением национальной безопасности и правоохранительной деятельности поселка Суринда в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | |  | | | | 200,0 | | | | | | 200,0 | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 53 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | 200 | | | | 200,0 | | | | | | 200,0 | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 54 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | 240 | | | | 200,0 | | | | | | 200,0 | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 55 | | | | Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | |  | | | | 122,3 | | | | | | 75,8 | | | | | | | 83,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 56 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | 200 | | | | 122,3 | | | | | | 75,8 | | | | | | | 83,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 57 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0310 | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | 240 | | | | 122,3 | | | | | | 75,8 | | | | | | | 83,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 58 | | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | 227 | | | | | | 0400 | | | | | |  | | | | |  | | | | 908,1 | | | | | | 805,0 | | | | | | | 805,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 59 | | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | 227 | | | | | | 0409 | | | | | |  | | | | |  | | | | 908,1 | | | | | | 700,0 | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 60 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0409 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | 908,1 | | | | | | 700,0 | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 61 | | | | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Суринда и обеспечение безопасности дорожного движения» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0409 | | | | | | 01 3 00 00000 | | | | |  | | | | 908,1 | | | | | | 700,0 | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 62 | | | | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда поселка Суринда в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Суринда и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0409 | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | |  | | | | 908,1 | | | | | | 700,0 | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 63 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0409 | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | 200 | | | | 908,1 | | | | | | 700,0 | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 64 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0409 | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | 240 | | | | 908,1 | | | | | | 700,0 | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 65 | | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | 227 | | | | | | 0412 | | | | | |  | | | | |  | | | | 0,0 | | | | | | 105,0 | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 66 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0412 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | 0,0 | | | | | | 105,0 | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 67 | | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0412 | | | | | | 01 1 00 00000 | | | | |  | | | | 0,0 | | | | | | 105,0 | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 68 | | | | Мероприятия по земельно-имущественным отношениям в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0412 | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | |  | | | | 0,0 | | | | | | 105,0 | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 69 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0412 | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | 200 | | | | 0,0 | | | | | | 105,0 | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 70 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0412 | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | 240 | | | | 0,0 | | | | | | 105,0 | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 71 | | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | 227 | | | | | | 0500 | | | | | |  | | | | |  | | | | 4907,5 | | | | | | 1202,1 | | | | | | | 3717,7 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 72 | | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | 227 | | | | | | 0501 | | | | | |  | | | | |  | | | | 3593,0 | | | | | | 210,9 | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 73 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0501 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | 3593,0 | | | | | | 210,9 | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 74 | | | | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0501 | | | | | | 01 2 00 00000 | | | | |  | | | | 3593,0 | | | | | | 210,9 | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 75 | | | | Мероприятия в области жилищного хозяйства в рамках подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0501 | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | |  | | | | 3593,0 | | | | | | 210,9 | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 76 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0501 | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | 200 | | | | 3593,0 | | | | | | 210,9 | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 77 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0501 | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | 240 | | | | 3593,0 | | | | | | 210,9 | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 78 | | | | Коммунальное хозяйство | | | | | | | | 227 | | | | | | 0502 | | | | | |  | | | | |  | | | | 45,8 | | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 79 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0502 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | 45,8 | | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 80 | | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0502 | | | | | | 01 1 00 00000 | | | | |  | | | | 45,8 | | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 81 | | | | Модернизация и приобретение объектов муниципальной собственности в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0502 | | | | | | 01 1 0079500 | | | | |  | | | | 45,8 | | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 82 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0502 | | | | | | 01 1 0079500 | | | | | 200 | | | | 45,8 | | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 83 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0502 | | | | | | 01 1 0079500 | | | | | 240 | | | | 45,8 | | | | | | 0,0 | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 84 | | | | Благоустройство | | | | | | | | 227 | | | | | | 0503 | | | | | |  | | | | |  | | | | 1268,7 | | | | | | 991,2 | | | | | | | 991,2 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 85 | | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0503 | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | |  | | | | 1268,7 | | | | | | 991,2 | | | | | | | 991,2 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 86 | | | | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 00000 | | | | |  | | | | 1268,7 | | | | | | 991,2 | | | | | | | 991,2 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 87 | | | | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | |  | | | | 361,0 | | | | | | 281,0 | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 88 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | 200 | | | | 361,0 | | | | | | 281,0 | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 89 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | 240 | | | | 361,0 | | | | | | 281,0 | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 90 | | | | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | |  | | | | 610,2 | | | | | | 412,7 | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 91 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | 200 | | | | 610,2 | | | | | | 412,7 | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 92 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | 240 | | | | 610,2 | | | | | | 412,7 | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 93 | | | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходамив рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | 227 | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | |  | | | | 297,5 | | | | | | 297,5 | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 94 | | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | 200 | | | | 297,5 | | | | | | 297,5 | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 95 | | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | 227 | | | | | | 0503 | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | 240 | | | | 297,5 | | | | | | 297,5 | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 96 | | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | 227 | | | | | | 1400 | | | | | |  | | | | |  | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 97 | | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | 227 | | | | | | 1403 | | | | | |  | | | | |  | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 98 | | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | 227 | | | | | | 1403 | | | | | | 91 0 00 00000 | | | | |  | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 99 | | | | Функционирование Администрации поселка Суринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | 227 | | | | | | 1403 | | | | | | 91 1 00 00000 | | | | |  | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 100 | | | | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета поселения | | | | | | | | 227 | | | | | | 1403 | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | |  | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 101 | | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | 227 | | | | | | 1403 | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | 500 | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 102 | | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | 227 | | | | | | 1403 | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | 540 | | | | 420,6 | | | | | | 420,6 | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 103 | | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | | |  | | | | 0,0 | | | | | | 500,0 | | | | | | | 1000,0 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | ВСЕГО: | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | | |  | | | | 17662,4 | | | | | | 16994,1 | | | | | | | 17017,5 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Приложение 5 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |
| к Решению Суриндинского поселкового Совета депутатов от 10.11.2023 г. № 181 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |
| О внесении изменений в Решение Суриндинского поселкового Совета депутатов от 28.12.2022г. № 143 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |
| "О бюджете поселка Суринда на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов" | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |
| (в редакции от 17.02.2023г. № 152, от 23.05.2023г.№ 159, от 07.07.2023г № 167, от 14.08.2023г. № 174) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  |
| **Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам местного бюджета и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов местного бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | |  | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | (тыс. рублей) | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |
| № строки | | | Наименование показателей бюджетной классификации | | | | | | | | | | | | | | | | | Целевая статья | | | | | | Вид расходов | | | | | Раздел, подраздел | | Сумма на 2023 год | | | | | | | | Сумма на 2024 год | | | | | | | | | Сумма на 2025 год | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | 3 | | | | | 4 | | 5 | | | | | | | | 6 | | | | | | | | | 7 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | | | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 0 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 7257,2 | | | | | | | | 6311,4 | | | | | | | | | 5834,8 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 2 | | | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 1163,6 | | | | | | | | 4132,0 | | | | | | | | | 1132,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 3 | | | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | |  | | | | |  | | 378,0 | | | | | | | | 3318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 4 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 200 | | | | |  | | 378,0 | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 5 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 240 | | | | |  | | 378,0 | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 6 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 240 | | | | | 01 00 | | 378,0 | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 7 | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 240 | | | | | 01 13 | | 378,0 | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | | 318,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 8 | | | Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 400 | | | | |  | | 0,0 | | | | | | | | 3000,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 9 | | | Бюджетные инвестиции | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 410 | | | | |  | | 0,0 | | | | | | | | 3000,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 10 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 410 | | | | | 01 00 | | 0,0 | | | | | | | | 3000,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 11 | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34033 | | | | | | 410 | | | | | 01 13 | | 0,0 | | | | | | | | 3000,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 12 | | | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | |  | | | | |  | | 739,8 | | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 13 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 200 | | | | |  | | 739,8 | | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 14 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 240 | | | | |  | | 739,8 | | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 15 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 240 | | | | | 01 00 | | 739,8 | | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 16 | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 92100 | | | | | | 240 | | | | | 01 13 | | 739,8 | | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | | 709,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 17 | | | Мероприятия по земельно-имущественным отношениям в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | |  | | | | |  | | 0,0 | | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 18 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 200 | | | | |  | | 0,0 | | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 19 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 240 | | | | |  | | 0,0 | | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 20 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 240 | | | | | 04 00 | | 0,0 | | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 21 | | | Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 34030 | | | | | | 240 | | | | | 04 12 | | 0,0 | | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | | 105,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 22 | | | Модернизация и приобретение объектов муниципальной собственности в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 79500 | | | | | |  | | | | |  | | 45,8 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 23 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 79500 | | | | | | 200 | | | | |  | | 45,8 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 24 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 79500 | | | | | | 240 | | | | |  | | 45,8 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 25 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 79500 | | | | | | 240 | | | | | 05 00 | | 45,8 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 26 | | | Коммунальное хозяйство | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 1 00 79500 | | | | | | 240 | | | | | 05 02 | | 45,8 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 27 | | | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 3593,0 | | | | | | | | 210,9 | | | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 28 | | | Мероприятия в области жилищного хозяйства в рамках подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | |  | | | | |  | | 3593,0 | | | | | | | | 210,9 | | | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 29 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | | 200 | | | | |  | | 3593,0 | | | | | | | | 210,9 | | | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 30 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | | 240 | | | | |  | | 3593,0 | | | | | | | | 210,9 | | | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 31 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | | 240 | | | | | 05 00 | | 3593,0 | | | | | | | | 210,9 | | | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 32 | | | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 2 00 95020 | | | | | | 240 | | | | | 05 01 | | 3593,0 | | | | | | | | 210,9 | | | | | | | | | 2726,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 33 | | | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Суринда и обеспечение безопасности дорожного движения» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 908,1 | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 34 | | | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда поселка Суринда в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Суринда и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | |  | | | | |  | | 908,1 | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 35 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 200 | | | | |  | | 908,1 | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 36 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 240 | | | | |  | | 908,1 | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 37 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 240 | | | | | 04 00 | | 908,1 | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 38 | | | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 3 00 60020 | | | | | | 240 | | | | | 04 09 | | 908,1 | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | | 700,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 39 | | | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 1268,7 | | | | | | | | 991,2 | | | | | | | | | 991,2 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 40 | | | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | |  | | | | |  | | 361,0 | | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 41 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 200 | | | | |  | | 361,0 | | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 42 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 240 | | | | |  | | 361,0 | | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 43 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 240 | | | | | 05 00 | | 361,0 | | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 44 | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06666 | | | | | | 240 | | | | | 05 03 | | 361,0 | | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | | 281,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 45 | | | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | |  | | | | |  | | 610,2 | | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 46 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 200 | | | | |  | | 610,2 | | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 47 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 240 | | | | |  | | 610,2 | | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 48 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 240 | | | | | 05 00 | | 610,2 | | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 49 | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 06667 | | | | | | 240 | | | | | 05 03 | | 610,2 | | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | | 412,7 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 50 | | | Исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | |  | | | | |  | | 297,5 | | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 51 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 200 | | | | |  | | 297,5 | | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 52 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 240 | | | | |  | | 297,5 | | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 53 | | | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 240 | | | | | 05 00 | | 297,5 | | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 54 | | | Благоустройство | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 4 00 10590 | | | | | | 240 | | | | | 05 03 | | 297,5 | | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | | 297,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 55 | | | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 322,3 | | | | | | | | 275,8 | | | | | | | | | 283,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 56 | | | Расходы муниципального образования на реализацию других функций, связанных с обеспечением национальной безопасности и правоохранительной деятельности поселка Суринда в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | |  | | | | |  | | 200,0 | | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 57 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | 200 | | | | |  | | 200,0 | | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 58 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | 240 | | | | |  | | 200,0 | | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 59 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | 240 | | | | | 03 00 | | 200,0 | | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 60 | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 21800 | | | | | | 240 | | | | | 03 10 | | 200,0 | | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | | 200,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 61 | | | Обеспечение первичных мер пожарной безопасности в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | |  | | | | |  | | 122,3 | | | | | | | | 75,8 | | | | | | | | | 83,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 62 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 200 | | | | |  | | 122,3 | | | | | | | | 75,8 | | | | | | | | | 83,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 63 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 240 | | | | |  | | 122,3 | | | | | | | | 75,8 | | | | | | | | | 83,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 64 | | | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 240 | | | | | 03 00 | | 122,3 | | | | | | | | 75,8 | | | | | | | | | 83,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 65 | | | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 5 00 S4120 | | | | | | 240 | | | | | 03 10 | | 122,3 | | | | | | | | 75,8 | | | | | | | | | 83,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 66 | | | Подпрограмма «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 1,5 | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 67 | | | Мероприятия по противодействию экстремизму и терроризму в рамках подпрограммы «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Суринда» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | |  | | | | |  | | 1,5 | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 68 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 200 | | | | |  | | 1,5 | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 69 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 240 | | | | |  | | 1,5 | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 70 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 240 | | | | | 01 00 | | 1,5 | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 71 | | | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | | | | | | | 01 6 00 03330 | | | | | | 240 | | | | | 01 13 | | 1,5 | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | | 1,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 72 | | | Муниципальная программа «Профилактика правонарушений на территории поселка Суринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023годы» | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 0 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 1,0 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 73 | | | Подпрограмма «Профилактика правонарушений на территории поселка Суринда» | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 1,0 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 74 | | | Обеспечение материальными ресурсами для изготовления и размещения информационных памяток, плакатов по профилактике правонарушений на территории поселка Суринда в рамках подпрограммы «Профилактика правонарушений на территории поселка Суринда» муниципальной программы «Профилактика правонарушений на территории поселка Суринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края на 2021-2023годы» | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | |  | | | | |  | | 1,0 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 75 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 200 | | | | |  | | 1,0 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 76 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 240 | | | | |  | | 1,0 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 77 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 240 | | | | | 01 00 | | 1,0 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 78 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | 02 1 00 21012 | | | | | | 240 | | | | | 01 04 | | 1,0 | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | | 0,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 79 | | | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 0 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 1886,5 | | | | | | | | 1902,6 | | | | | | | | | 1832,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 80 | | | Функционирование Главы муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 1886,5 | | | | | | | | 1902,6 | | | | | | | | | 1832,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 81 | | | Глава муниципального образования поселка Суринда в рамках непрограммных расходов поселка | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | |  | | | | |  | | 1765,3 | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 82 | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 100 | | | | |  | | 1765,3 | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 83 | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 120 | | | | |  | | 1765,3 | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 84 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 120 | | | | | 01 00 | | 1765,3 | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 85 | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 00230 | | | | | | 120 | | | | | 01 02 | | 1765,3 | | | | | | | | 1781,4 | | | | | | | | | 1711,4 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 86 | | | Ежемесячное денежное поощрение | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 89000 | | | | | |  | | | | |  | | 121,2 | | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 87 | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 89000 | | | | | | 100 | | | | |  | | 121,2 | | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 88 | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 89000 | | | | | | 120 | | | | |  | | 121,2 | | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 89 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 89000 | | | | | | 120 | | | | | 01 00 | | 121,2 | | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 90 | | | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | | | | | | | 81 1 00 89000 | | | | | | 120 | | | | | 01 02 | | 121,2 | | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | | 121,2 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 91 | | | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 0 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 8517,7 | | | | | | | | 8280,1 | | | | | | | | | 8350,1 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 92 | | | Функционирование Администрации поселка Суринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00000 | | | | | |  | | | | |  | | 8517,7 | | | | | | | | 8280,1 | | | | | | | | | 8350,1 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 93 | | | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Суринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | |  | | | | |  | | 7967,1 | | | | | | | | 7729,5 | | | | | | | | | 7799,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 94 | | | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 100 | | | | |  | | 4810,8 | | | | | | | | 4618,3 | | | | | | | | | 4688,3 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 95 | | | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 120 | | | | |  | | 4810,8 | | | | | | | | 4618,3 | | | | | | | | | 4688,3 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 96 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 120 | | | | | 01 00 | | 4810,8 | | | | | | | | 4618,3 | | | | | | | | | 4688,3 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 97 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 120 | | | | | 01 04 | | 4810,8 | | | | | | | | 4618,3 | | | | | | | | | 4688,3 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 98 | | | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 200 | | | | |  | | 3153,3 | | | | | | | | 3108,2 | | | | | | | | | 3108,2 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 99 | | | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 240 | | | | |  | | 3153,3 | | | | | | | | 3108,2 | | | | | | | | | 3108,2 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 100 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 240 | | | | | 01 00 | | 3153,3 | | | | | | | | 3108,2 | | | | | | | | | 3108,2 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 101 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 240 | | | | | 01 04 | | 3153,3 | | | | | | | | 3108,2 | | | | | | | | | 3108,2 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 102 | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 800 | | | | |  | | 3,0 | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 103 | | | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 850 | | | | |  | | 3,0 | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 104 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 850 | | | | | 01 00 | | 3,0 | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 105 | | | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 00210 | | | | | | 850 | | | | | 01 04 | | 3,0 | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | | 3,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 106 | | | Резервный фонд Администрации поселка Суринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | |  | | | | |  | | 130,0 | | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 107 | | | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 800 | | | | |  | | 130,0 | | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 108 | | | Резервные средства | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 870 | | | | |  | | 130,0 | | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 109 | | | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 870 | | | | | 01 00 | | 130,0 | | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 110 | | | Резервные фонды | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 10910 | | | | | | 870 | | | | | 01 11 | | 130,0 | | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | | 130,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 111 | | | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета поселения | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | |  | | | | |  | | 420,6 | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 112 | | | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 500 | | | | |  | | 420,6 | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 113 | | | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 540 | | | | |  | | 420,6 | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 114 | | | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 540 | | | | | 14 00 | | 420,6 | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 115 | | | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | | | | | | | 91 1 00 92111 | | | | | | 540 | | | | | 14 03 | | 420,6 | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | | 420,6 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| 116 | | | Условно утвержденные расходы | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | |  | | 0,0 | | | | | | | | 500,0 | | | | | | | | | 1000,0 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | Всего | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | |  | | 17662,4 | | | | | | | | 16994,1 | | | | | | | | | 17017,5 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |

1. **ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА**
2. **к Решению № 181 от 10.11.2023 г.**
3. **«О внесении изменений в Решение от 28.12.2022г. № 143**
4. **«О бюджете поселка Суринда на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов»»**
5. На основании уведомления Департамента финансов от 26.09.2023г. № 1389 увеличили бюджет поселения на:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Наименование | БК | 2023 год |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | 20249999101013150 | 140 000,00 |

1. в расходах распределили на:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| наименование | БК | 2023 год |
| Приобретение компьютерной оргтехники | 0104 9110000210 242 310 | 140 000,00 |

1. На основании служебной записки Главы от 13.10.2023г. № 13 произвели передвижку плановых ассигнований:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| наименование | БК | 2023 год |
| Командировки и служебные разъезды (в части оплаты суточных) | 0104 9110000210 122 212 | -50 000,00 |
| Командировки и служебные разъезды (в части оплаты транспортных расходов) | 0104 9110000210 122 226 | -83 001,00 |
| Повышение квалификации | 0104 9110000210 244 226 | 14 000,00 |
| Приобретение подарков на новый год | 0104 9110000210 244 349 | 48 001,00 |
| Содержание авиаплощадки | 0113 0110034033 244 225 | 60 000,00 |
| Зимнее содержание дорог | 0409 0130060020 244 225 | 216 000,00 |
| Межевание земельных участков | 0412 0110034030 244 226 | -105 000,00 |
| Благоустройство (уборка территории) | 0503 0140006667 244 225 | -100 000,00 |

1. Заместитель начальника отдела п/п Э.В. Липина

# КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**СУРИНДНИНСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

V созыв

XXXVI сессия

«10» ноября 023 года № 183 п. Суринда

**О внесении изменений в Решение Суриндинского поселкового Совета депутатов от 25.12.2020 г. № 63 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории поселка Суринда» (в редакции от 17.02.2021 г. № 70, 22.12.21 № 109)**

В целях приведения нормативных правовых актов поселка Суринда в соответствие с действующим законодательством, на основании Устава поселка Суринда, Суриндинский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Решение Суриндинского поселкового Совета депутатов от 25.12.2020 г. № 63 «Об утверждении Положения о земельном налоге на территории поселка Суринда» (в редакции от 17.02.2021 г. № 70, 22.12.21 № 109) следующие изменения:

1) третий абзац пункта 1 части 3.1. статьи 3 Положения (Приложение к Ркшкнию) изложить в следующей редакции: «- занятых жилищным фондом и (или) объектами инженерной инфраструктуры жилищно-коммунального комплекса (за исключением части земельного участка, приходящейся на объект недвижимого имущества, не относящийся к жилищному фонду и (или) к объектам инженерной инфраструктуры жилищно-коммунального комплекса) или приобретенных (предоставленных) для жилищного строительства (за исключением земельных участков, приобретенных (предоставленных) для индивидуального жилищного строительства, используемых в предпринимательской деятельности);».

2. Разместить данное Решение на сайте муниципального образования «поселок Суринда» в сети «Интернет» ([https://surinda-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://surinda-r04.gosweb.gosuslugi.ru/)).

3. Настоящее Решение вступает в силу по истечении одного месяца со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», но не ранее 01 января 2024 года.

Глава поселка Суринда

Председатель

Суриндинского поселкового Совета депутатов п/п Т.А. Савватеева

**ЗАКЛЮЧЕНИЕ**

**О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ**

**по проекту Решения «О внесении изменений**

**в Устав поселка Суринда»**

Публичные слушания назначены распоряжением главы п. Суринда от 02.10.2023 г. № 43-р.

Дата и время проведения: "10" ноября 2023 года в "17" час. "00" мин.

Количество участников: 23 человек

Количество поступивших предложений жителей: нет

В результате обсуждения проекта Решения «О внесении изменений в Устав поселка Суринда» было принято следующее решение:

1. Одобрить проект Решения «О внесении изменений в Устав поселка Суринда» в целом.

2. Опубликовать результаты публичных слушаний в информационном периодическом средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» в течение 10 дней со дня окончания публичных слушаний.

3. Разместить настоящее заключение в официальном сайте муниципального образования «поселок Суринда» в сети «Интернет» (https://surinda-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

Глава поселка Суринда п/п Т.А. Савватеева

**РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ**

**Красноярский край**

**Эвенкийский муниципальный район**

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**посёлка Тура**

**648000, Красноярский край, Эвенкийский район, посёлок Тура, ул. Советская 4, e-mail:** [**adm.tura@bk.ru**](mailto:adm.tura@bk.ru)**, т.8(39170)31-481**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| «14» ноября 2023 г. | посёлок Тура | №214-п |

**О проведении конкурса детских рисунков «Наш веселый Новый год»**

В целях создания праздничной атмосферы в преддверии новогоднего праздника, повышения творческой активности и привлечения детей к участию в мероприятиях, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Провести на территории посёлка Тура конкурс детских рисунков «Наш веселый Новый год»с 17 ноября по 20 декабря 2023 года.

2. Утвердить Положение о проведении конкурса рисунков «Наш веселый Новый год»(Приложение 1).

3. Утвердить составконкурсной комиссии (Приложение 2).

4. Контроль исполнения настоящего Постановления возложить на специалиста Общего отдела Администрации посёлка Тура Удыгир Т.А.

5. Постановление вступает в силу со дня подписания и подлежит опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», размещению в сети интернет на официальном сайте Администрации посёлка Тура (tura-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

Глава посёлка Тура п/п Т.А. Воробьева

Приложение 1

УТВЕРЖДЕНО

Постановлением Администрации посёлка Тура

от « » ноября 2023 г. № - п

**ПОЛОЖЕНИЕ**

**О проведении конкурса рисунков «Наш веселый Новый год»**

**1. Общие положения**

* 1. Настоящее Положение разработано для организации и проведения конкурса рисунков «Наш веселый Новый год» (далее - Конкурс), в целях создания праздничной атмосферы в преддверии новогоднего праздника, повышения творческой активности детей.
  2. Организатором Конкурса является Администрация посёлка Тура

**2. Участники Конкурса**

2.1. В Конкурсе могут принять участие дети в возрасте с 4 до 15 лет включительно, проживающие на территории посёлка Тура.

2.2. К участию в Конкурсе приглашаются воспитанники детских дошкольных учреждений (I категория, в возрасте от 4 до 7 лет), ученики общеобразовательных школ и других детских творческих коллективов (II категория, в возрасте от 8 до 15 лет).

**3. Условия Конкурса**

3.1. Для участия в Конкурсе принимаются рисунки, соответствующие тематике конкурса «Наш веселый Новый год»

3.2. Рисунки принимаются на бумажном носителе (любой вид бумаги, включая картон, а также любая техника рисования: карандаши, краски, фломастеры и прочие).

3.3. Рисунки на бумажном носителе принимаются по адресу: п. Тура, ул. Советская 4, 2 этаж, здание Администрации посёлка Тура, кабинет № 202. Справки по телефону 31-481.

3.4. Для каждого выставляемого на Конкурс рисунка должны быть указаны:

* название рисунка;
* автор рисунка (фамилия, имя, возраст ребёнка);
* место жительства ребенка;
* контактные данные родителей (номер мобильного телефона)
* максимальное количество рисунков от одного участника - 1.

**4. Критерии оценки**

4.1. Основные показатели и критерии оценки творческих работ участников Конкурса при подведении итогов:

* оригинальность рисунка;
* отражение новогодней тематики;
* яркость, сказочность, выразительность;
* самостоятельность выполнения.

4.2. По каждому критерию начисляется от 1 до 5 баллов.

4.3. На Конкурс не принимаются работы:

* представленные позже срока.

4.4. Итоги Конкурса будут освещены на официальном сайте Администрации посёлка Тура (tura-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

**5. Сроки проведения Конкурса**

5.1. Сроки проведения Конкурса - с 17 ноября по 20 декабря 2023 года.

**6. Подведение итогов Конкурса**

* 1. Подведение итогов Конкурса проводится конкурсной комиссией.
  2. Комиссия с 21 декабря по 23 декабря 2023 осуществляет свою работу по отбору рисунков путем осмотра представленных на Конкурс работ, оценивает их с учетом выполнения условий конкурса и с точки зрения художественной выразительности.
  3. При подведении итогов члены комиссии дают заключение о соответствии условиям Конкурса выполненных рисунков, отмечают недостатки и достоинства.
  4. Комиссия правомочна определять лучшие работы, выявлять победителей, принимать решение в присутствии всех членов комиссии (большинством голосов).

1. **Награждение**

7.1. Участники Конкурса, чьи рисунки займут призовые места, будут награждены грамотами и призами.

**8. Авторские права и дальнейшее использование конкурсных материалов**

8.1. Все права на дальнейшее использование конкурсных работ либо их фрагментов принадлежат организаторам.

8.2. Конкурсные работы не возвращаются (за исключением заранее обговоренных с комиссией конкурса случаев), не оплачиваются и не рецензируются.

Приложение 2

УТВЕРЖДЕНО

Постановлением Администрации

посёлка Тура

от « » ноября 2023 № - п

**Состав конкурсной комиссии**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Председатель комиссии | | |
| 1. | Т.А. Воробьева | Глава посёлка Тура |
| Секретарь комиссии | | |
| 3. | Т.А. Удыгир | Специалист общего отдела Администрации посёлка Тура |
| Члены комиссии | | |
| 4. | Д.А. Болдырев | Главный специалист Юридического отдела Администрации посёлка Тура |
| 5. | Н.А. Штоль | Главный специалист Отдела финансово-экономического планирования Администрации посёлка Тура |
| 6. | С.В. Теслюк | Начальник отдела учета и отчетности Администрации посёлка Тура |
| 7. | С. А. Килина | Главный специалист Отдела имущественных отношений Администрации посёлка Тура |

**РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ**

**Красноярский край**

**Эвенкийский муниципальный район**

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**посёлка Тура**

**648000, Красноярский край, Эвенкийский район, посёлок Тура, ул. Советская 4, e-mail:** [**adm.tura@bk.ru**](mailto:adm.tura@bk.ru)**, т.8(39170)31-481**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| «14» ноября 2023 г. | посёлок Тура | № 215 - п |

**О проведении конкурса поделок «Символ года - дракон»**

В целях создания праздничной атмосферы в преддверии новогоднего праздника, повышения творческой активности и привлечения детских учреждений к участию в мероприятиях по изготовлению поделок, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Провести на территории посёлка Тура конкурс поделок «Символ года – дракон» с 17 ноября по 20 декабря 2023 года.

2. Утвердить Положение о проведении конкурса «Символ года - дракон**»** (Приложение 1).

3. Утвердить составконкурсной комиссии (Приложение 2).

4. Контроль исполнения настоящего Постановления возложить на специалиста Общего отдела Администрации посёлка Тура Удыгир Т.А.

5. Постановление вступает в силу со дня подписания и подлежит опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», размещению в сети интернет на официальном сайте Администрации посёлка Тура (tura-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

Глава посёлка Тура п/п Т.А. Воробьева

Приложение 1

УТВЕРЖДЕНО

Постановлением Администрации посёлка Тура

от « » ноября 2023 г. № - п

**ПОЛОЖЕНИЕ**

**О проведении конкурса поделок «Символ года - дракон»**

**1.Общие положения**

* 1. Настоящее Положение разработано для организации и проведения конкурса поделок «Символ года - дракон» (далее - Конкурс), в целях создания праздничной атмосферы в преддверии новогоднего праздника, повышения творческой активности и привлечения детских учреждений к участию в мероприятиях.
  2. Организатором Конкурса является Администрация посёлка Тура.

**2.Цель и задачи Конкурса**

2.1. Целью Конкурса является выявление лучшей поделки.

2.2. Задачи Конкурса:

* создание праздничной атмосферы в преддверии нового 2024 года;
* содействие развитию фантазии, мастерства исполнения и творческих способностей участников;
* популяризация декоративно-прикладного творчества и выявления талантливых детей и подростков;
* воспитание эстетического вкуса.

**3.Участники Конкурса**

3.1. В Конкурсе могут принять участие дети в возрасте с 4 до 15 лет включительно, проживающие на территории посёлка Тура.

3.2. К участию в Конкурсе приглашаются воспитанники детских дошкольных учреждений (I категория, в возрасте от 4 до 7 лет), ученики общеобразовательных школ и других детских творческих коллективов (II категория, в возрасте от 8 до 15 лет).

**4.Условия Конкурса**

* 1. Поделки, представленные на Конкурс, должны быть яркими, изготовленные в различных техниках: бисероплетение, вязание, объемное оригами, бумажная пластика, лепка, шитьё, и т. п, иметь размер не менее:
* высота 20-30 см;
* ширина и глубина 10-15 см.
  1. Включать следующую информацию:
* название Конкурса;
* название работы;
* автор работы (фамилия, имя, возраст ребёнка);
* место жительства ребенка;
* контактные данные родителей (номер мобильного телефона);
* образовательное учреждение, класс.
  1. Для проведения Конкурса создается конкурсная комиссия, состав которой утверждается постановлением Администрации посёлка Тура.
  2. Для участия в Конкурсе необходимо в срок c 17 ноября по 20 декабря 2023 года представить творческие работы по адресу: п. Тура, ул. Советская 4, 2 этаж, здание Администрации посёлка Тура, кабинет № 202. Справки по телефону 31-481.

**5.Критерии оценки**

* 1. Основные показатели и критерии оценки творческих работ участников Конкурса при подведении итогов:
* соответствие тематике Конкурса;
* новизна, оригинальность используемых средств;
* ясность изложения идеи, качество и сложность;
* яркость и оригинальность, цветовое решение, техника исполнения;
* самостоятельность.
  1. По каждому критерию начисляется от 1 до 5 баллов.
  2. Количество работ от участников конкурса по 1 поделки.
  3. Итоги Конкурса будут освещены на официальном сайте Администрации посёлка Тура (tura-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

**6.Подведение итогов Конкурса**

* 1. Подведение итогов Конкурса проводится конкурсной комиссией.
  2. Комиссия с 21 декабря по 23 декабря 2023 осуществляет свою работу по отбору лучших поделок представленных на Конкурс, оценивает их с учетом выполнения условий Конкурса и с точки зрения художественной выразительности.
  3. При подведении итогов члены комиссии дают заключение о соответствии условиям Конкурса выполненных поделок, отмечают недостатки и достоинства.
  4. Комиссия правомочна определять лучшие работы, выявлять победителей, принимать решение в присутствии всех членов комиссии (большинством голосов).

**7.Награждение**

* 1. Участники Конкурса, чьи новогодние поделки признаны лучшими, награждаются грамотами и призами.

**8.Авторские права и дальнейшее использование конкурсных материалов**

8.1. Все права на дальнейшее использование конкурсных работ либо их фрагментов принадлежат организаторам.

8.2. Конкурсные работы не возвращаются (за исключением заранее обговоренных с комиссией конкурса случаев), не оплачиваются и не рецензируются.

Приложение 2

УТВЕРЖДЕНО

Постановлением Администрации посёлка Тура

от « » ноября 2023 г. № - п

**Состав конкурсной комиссии на конкурс поделок**

**«Символ года - дракон»**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Председатель комиссии | | |
| 1. | Т.А. Воробьева | Глава посёлка Тура |
| Секретарь комиссии | | |
| 3. | Т.А. Удыгир | Специалист общего отдела Администрации посёлка Тура |
| Члены комиссии | | |
| 4. | Д.А. Болдырев | Главный специалист Юридического отдела Администрации посёлка Тура |
| 5. | Н.А. Штоль | Главный специалист Отдела финансово-экономического планирования Администрации посёлка Тура |
| 6. | С.В. Теслюк | Начальник отдела учета и отчетности Администрации посёлка Тура |
| 7. | С. А. Килина | Главный специалист Отдела имущественных отношений Администрации посёлка Тура |

**РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ**

**Красноярский край**

**Эвенкийский муниципальный район**

### АДМИНИСТРАЦИЯ

### посёлка Тура

**648000, Красноярский край, Эвенкийский район, посёлок Тура, ул. Советская 4, e-mail:** [**adm.tura@bk.ru**](mailto:adm.tura@bk.ru)**, т.8(39170)31-481**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«15» ноября 2023 года поселок Тура № 217 - п

**О награждении Почетной грамотой Главы посёлка Тура**

За многолетний добросовестный труд и в честь 70-летнего юбилея, на основании Постановления Администрации посёлка Тура от 22.11.2019 № 109-п «Об утверждении Положения «О награждении Почетной грамотой Главы посёлка Тура и объявлении Благодарности Главы посёлка Тура», **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Наградить Почётной грамотой Главы посёлка Тура Ершову Татьяну Александровну, экономиста планово-экономического отдела МБУ «Центр телекоммуникаций и связи» Эвенкийского муниципального района Красноярского края.

2. Контроль за исполнением настоящего Постановления возложить на заместителя Главы посёлка Тура Власюка И.П.

3 Постановление вступает в силу со дня подписания и подлежит опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», размещению в сети интернет на официальном сайте Администрации посёлка Тура ([tura-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://tura-r04.gosweb.gosuslugi.ru)).

Глава посёлка Тура п/п Т.А. Воробьева

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА ЧЕМДАЛЬСК**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«07» ноября 2023 г. № 67 -п

**О внесении изменения в Постановление Администрации поселка Чемдальск от 10.10.2013 г. № 49-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Чемдальск, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 05.11.2014г. № 44-п, от 06.05.2015 г. № 24-п, от 01.12.2016 г. № 53-п, от 19.12.2017 г. № 47-п, от 22.12.2017 № 48-п, от 13.07.2018 № 43-п, от 14.12.2018 № 56-п, от 10.09.2019 № 61-п, от 22.04.2020 г. № 22-п, от 30.12.2020.№ 62, от 08.04.2021г №18, 20.09.2021г. № 59-п, от 27.12.2021 г. № 84-п, от 14.06.2022 г. № 22-п, от 30.09..2022 г. № 40-п, 12.05.23 № 27п)**

В целях приведения нормативных правовых актов п. Чемдальск в соответствие с действующим законодательством, руководствуясь Уставом поселка Чемдальск **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести в Постановление Администрации поселка Чемдальск от 10.10.2013 г. № 49-п «О Положении о системе оплаты труда работников Администрации поселка Чемдальск, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы (в редакции от 05.11.2014г. № 44-п, от 06.05.2015 г. № 24-п, от 01.12.2016 г. № 53-п, от 19.12.2017 г. № 47-п, от 22.12.2017 № 48-п, от 13.07.2018 № 43-п, от 14.12.2018 № 56-п, от 10.09.2019 № 61-п, от 22.04.2020 г. № 22-п, от 30.12.2020.№ 62, от 08.04.2021г №18, 20.09.2021г. № 59-п, от 27.12.2021 г. № 84-п, от 14.06.2022 г. № 22-п, от 30.09..2022 г. № 40-п, 12.05.23 № 27п) следующее изменение:

1) в статье IV Положения:

а) в части 4.15. слова «37357» заменить словами «44257»;

б) дополнить частью 4.15.1. следующего содержания: «4.15.1. Работникам по основному месту работы ежемесячно предоставляется специальная краевая выплата в целях повышения уровня оплаты труда работника. Максимальный размер выплаты при полностью отработанной норме рабочего времени и выполненной норме труда (трудовых обязанностей) составляет три тысячи рублей. Работникам по основному месту работы при не полностью отработанной норме рабочего времени размер специальной краевой выплаты исчисляется пропорционально отработанному работником времени».

2. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Чемдальск» в сети «Интернет» ([https://chemdalsk-r04.gosweb.gosuslugi.ru](https://chemdalsk-r04.gosweb.gosuslugi.ru/))

3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и распространяется на правоотношения, возникшие с 01.01.2024 года.

Глава поселка Чемдальск п/п Е.В. Лежепекова

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА ЧЕМДАЛЬСК**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 68-п

**О внесении изменений в постановление администрации поселка Чемдальск от 20.10.2016 года № 50-п «Об утверждении муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» с изменениями (от 07.02.2023 г. № 06-п )**

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Устава поселка Чемдальск Эвенкийского муниципального района, «Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Чемдальск Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации» утвержденного Постановлением администрации поселка Чемдальск Эвенкийского муниципального района № 68а от 09.11.2021 г **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести изменения в муниципальную программу «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск», утвержденную постановлением администрации п. Чемдальск 07 февраля 2023 года № 06-п.
2. Разместить данное Постановление на сайте муниципального образования «поселок Чемдальск» в сети «Интернет»(<https://chemdalsk-r04.gosweb.gosuslugi.ru>).
3. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Чемдальск п/п Е.В. Лежепекова

Утверждено Постановлением

Администрации п. Чемдальск

от «13» ноября 2023 г № 68 -п

**1.ПАСПОРТ**

**муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск»**

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование программы | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» (далее – Программа) |
| Основание для разработки  Программы | Статья 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации; Постановление администрации № 68-а от 09.11.2021 года «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ поселка Чемдальск Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации» |
| Ответственный исполнитель | Администрация поселка Чемдальск |
| Перечень подпрограмм  Программы и их финансовое обеспечение в приложении к паспорту | Подпрограмма 1 «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чемдальск»  Подпрограмма 2 «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Чемдальск»  Подпрограмма 3 «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Чемдальск и обеспечение безопасности дорожного движения»  Подпрограмма 4 «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Чемдальск»  Подпрограмма 5 «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Чемдальск»  Подпрограмма 6 «Организация социально-значимых мероприятий на территории поселка Чемдальск»  Подпрограмма 7 «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Чемдальск  Подпрограмма 8 ««Профилактика правонарушений на территории поселка Чемдальск» |
| Цель Программы | Устойчивое развитие поселка Чемдальск, эффективная реализация органами местного самоуправления вопросов местного значения поселения. |
| Задачи Программы | 1.Формирование и управление муниципальной собственностью; проведение мероприятий по землеустройству и землепользованию.  2.Предоставление малоимущим гражданам, нуждающихся в улучшении жилищных условий, жилых помещений; организация строительства и ремонт муниципального жилищного фонда.  3.Повышение качества транспортно-эксплуатационного состояния автомобильных дорог местного значения поселка.  4.Создание безопасных и комфортных условий функционирования объектов внешнего благоустройства муниципальной собственности.  5. Формирование, учет и приращение муниципальной собственности.  6. Сохранение и приумножение культурно-нравственных традиций своей малой Родины среди детей, молодежи и старшего поколения.  7. Разработка и реализация системы мер раннего учета, предупреждения межнациональных конфликтов, противодействия экстремизму и терроризму;  8. Координация деятельности органов и учреждений системы профилактики правонарушений; обеспечение безопасности жителей поселка. |
| Этапы и сроки реализации | 2024-2026 годы, |
| Перечень подпрограмм  и их финансовое обеспечение  Перечень целевых показателей и показателей результативности программы с расшифровкой плановых значений по годам ее реализации, значение целевых показателей на долгосрочный период  Перечень объектов капитальных вложений. | Перечень подпрограмм  Программы и их финансовое обеспечение утвержден в Приложении №1 к паспорту муниципальной программы.  Перечень целевых показателей утвержден в Приложении 2к паспорту муниципальной программы.  Значения целевых показателей утверждены в Приложении 3к паспорту муниципальной программы.  Перечень объектов капитальных вложений утвержден в Приложении 4к паспорту муниципальной программы. |
| Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы | Общий объем бюджетных ассигнований на реализацию программы всего составляет 3577,3 тыс. рублей в том числе по годам:  в 2024 году – 1542,0 тыс. рублей,  в 2025 году – 1102,2 тыс. рублей,  в 2026 году - 933,1 тыс. рублей.  Из них:  объем финансирования за счет средств бюджета п. Чемдальск составляет 3577,3 тыс. рублей в том числе по годам:  в 2024 году – 1542,0 тыс. рублей,  в 2025 году – 1102,2 тыс. рублей,  в 2026 году - 933,1 тыс. рублей.  объем финансирования за счет средств краевого бюджета составляет 0,0 тыс. рублей в том числе по годам:  в 2024 году – 0,0 тыс. рублей,  в 2025 году – 0,0 тыс. рублей.  в 2026 году - 0,0 тыс. рублей.  Информация по ресурсному обеспечению мероприятий муниципальной программы отражена в Приложении 4 муниципальной программы. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение к разделу 4  Паспорта программы  **Финансовое обеспечение**  **Муниципальной программы(МП) с подпрограммами (МПП)**  **период 2022-2026 годы сельского поселения Чемдальск**  (тыс .рублей) | | | | | | | |
| №  п/п | Наименование программы,  подпрограмм | Отчет.  2022 год | Текущий  2023 год | Очередной  2024 год | Плановый период | | Всего  за период  2022-2026 |
| Первый год  2025 | Второй год  2026 |
| 1 | МП «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 1826,0 | 2147,4 | 1542,0 | 1102,2 | 933,1 | 7550,7 |
| 1.1 | МПП «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чемдальск» | 75,0 | 486,5 | 276,5 | 276,5 | 276,5 | 1391,0 |
| 1.2 | МПП **«**Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан жилыми помещениями. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Чемдальск» | 439,6 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 439,6 |
| 1.3 | МПП «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Чемдальск и обеспечение безопасности дорожного движения**»** | 100,0 | 170,3 | 132,5 | 60,0 | 60,6 | 523,4 |
| 1.4 | МПП Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Чемдальск» | 1064,6 | 1344,4 | 797,0 | 611,4 | 441,7 | 4259,1 |
| 1.5 | МПП «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарный безопасности на территории поселка Чемдальск» | 146,8 | 146,2 | 336,0 | 154,3 | 154,3 | 937,6 |
| 1.6 | МПП «Организация социально-значимых мероприятий на территории поселка Чемдальск» | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 1.7 | МПП «Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории поселка Чемдальск» | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 1.8 | МПП «Профилактика правонарушений на территории поселка Чемдальск» | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

**ГЛАВА**

**ПОСЕЛКА ЧЕМДАЛЬСК**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

«13» ноября 2023 г. № 73-р

В целях подготовки информационной основы для формирования проекта бюджета муниципального образования поселок Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025- 2026 годы, в соответствии с требованиями Бюджетного Кодекса РФ и Положением о бюджетном процессе, утвержденного Решением Схода граждан п. Чемдальск от 19.10.2020 г. № 15

1. Одобрить предварительные итоги социально - экономического развития муниципального образования п. Чемдальск за 9 месяцев 2023 года и ожидаемые итоги социально - экономического развития п. Чемдальск за текущий 2023 год, согласно приложению к настоящему Распоряжению.

2. Распоряжение вступает в силу со дня подписания и подлежит обнародованию.

Глава поселка Чемдальск п/п Е.В. Лежепекова

Приложение

к распоряжению

от 13.11.2023 г. № 73-р

**Предварительные итоги социально-экономического развития муниципального образования поселок Чемдальск за 9 месяцев 2023 года и ожидаемые итоги социально-экономического развития муниципального образования поселок Чемдальск за текущий финансовый 2023 год**

Деятельность Администрации сельского поселения Чемдальск в текущем финансовом году была направлена на удержание достигнутой ранее положительной динамики развития экономики, улучшение ситуации в социальной сфере, на комфортность проживания. В 2024 году условия реализации экономической и финансовой политики в связи с сокращением деловой и потребительской активностью, замедлением инвестиционной деятельности имели характер не стабильности. Несмотря на необходимые меры принятые Администрацией поселка Чемдальск по созданию условий проживания жителей поселения, их социальной защиты и поддержки, соблюдения на территории поселения общественной безопасности и правопорядка в течении 2023 года произошел отток населения о чем показала отрицательная динамика естественного и миграционного прироста. Но при этом экономически активное население сохранило свои позиции.

Предварительные и ожидаемые итоги социально-экономического развития МО поселка Чемдальск за 2023 год характеризуются следующими основными показателями:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Показатели | Ед. изм. | Предварительные итоги за 9 мес. 2023 года | Ожидаемые итоги за текущий финансовый 2023 год |
| Труд и занятость населения | | | |
| Численность постоянного населения (среднегодовая) | чел. | 41 | 41 |
| Естественный прирост | чел. | -1 | -1 |
| Миграционный прирост | чел. | -2 | -2 |
| Численность экономически активного населения (работающие) | чел. | 27 | 27 |
| Фонд начисленной заработной платы работников списочного состава и внешних совместителей по полному кругу организаций п. Чемдальск (млн. руб.) | тыс. руб. | 24048,5 | 40917,7 |
| Численность незанятых граждан, состоящих на учете в СЗ | чел. | 2 | 2 |
| из них численность официально зарегистрированных безработных | чел. | 0 | 0 |
| Жилищно-Коммунальное хоз-во | | | |
| Площадь жилищного фонда в поселении | кв.м | 1011,6 | 1061,6 |
| В том числе муниципальной собственности | кв.м | 96,1 | 96,1 |
| Ввод в эксплуатацию жилых домов всех форм собственности (кол-во домов /кв.м) | ед./кв.м | х | х |
| Из них первичное жилье (строительство) | ед./кв.м | х | х |
| Вторичное жилье (после кап.ремонта) | /кв.м | х | х |
| Из них муниципальной собственности | кв.м | х | х |
| Из них первичное жилье ( строительство) | ед./кв.м | х | х |
| Вторичное жилье реконструкция | ед./кв.м | х | х |
| Доходы всего, в том числе: | тыс. руб. | 5364,6 | 7172,1 |
| Налоговые и неналоговые Доходы | тыс. руб. | 104,7 | 160,2 |
| Безвозмездные перечисления | тыс. руб. | 5259,9 | 7011,9 |
| Расходы бюджета в том числе по видам расходов | тыс. руб. | 4959,3 | 7750,9 |
| Общегосударственные расходы | тыс. руб. | 3356,9 | 5672,8 |
| благоустройство | тыс. руб. | 993,0 | 1204,6 |
| На жилищное х-во | тыс. руб. | 0,0 | 0,0 |
| дорожное х-во | тыс. руб. | 0,0 | 250,3 |
| Прочее | тыс. руб. | 609,4 | 623,2 |
| Бюджетное исполнение расходов в расчете на 1 жителя | тыс. руб. | 121,0 | 189,0 |
| Малое предпринимательство |  |  |  |
| Количество индивидуальных предпринимателей | ед. | 2 | 2 |
| Среднесписочная численность работников по индивидуальным предпринимателям | чел. | 2 | 2 |

Таким образом, ожидаемые итоги за текущий финансовый 2023 год характеризуют в полном объеме выполнением взятых социальных обязательств по реализации полномочий в вопросах местного значения, которые предусмотрены действующим на территории поселения законодательством.

Бюджетные расходы в 2023 году производились исходя из стратегической приоритезации финансирования мероприятий, а также социально значимых расходов (оплата труда, в части жилищного хозяйства, благоустройства и другие первоочередные значимые расходы).

Глава п. Чемдальск п/п Е.В. Лежепекова

**ПРОЕКТ**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**СХОД ГРАЖДАН ПОСЕЛКА ЧЕМДАЛЬСК**

**РЕШЕНИЕ**

«\_\_» декабря 2023 года № \_\_ п. Чемдальск

**О бюджете поселка Чемдальск на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов**

В целях урегулирования бюджетных правоотношений, в соответствии со статьей 9 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руководствуясь статьей 26 Устава поселка Чемдальск, сход граждан поселка Чемдальск **РЕШИЛ:**

1. Утвердить основные характеристики бюджета поселка на 2024 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета поселка в сумме 7 245,1 тыс. рублей;

2) общий объем расходов бюджета поселка в сумме 7 245,1 тыс. рублей;

3) дефицит бюджета поселка в сумме 0,0 тыс. рублей;

4) источники внутреннего финансирования дефицита бюджета поселка в сумме 0,0тыс. рублей согласно приложению к настоящему Решению.

2. Утвердить основные характеристики бюджета поселка на 2025 год и на 2026 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета поселка в сумме 7010,9 тыс. рублей на 2025 год и в сумме 7016,2 тыс. рублей на 2026 год.

2) общий объем расходов бюджета поселка на 2025 год в сумме 7010,9 тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 200,0 тыс. рублей, и на 2026 год в сумме 7016,2 тыс. рублей, в том числе условно утвержденные расходы в сумме 380,0 тыс. рублей.

3) дефицит бюджета поселка в сумме 0,0 тыс. рублей на 2025 год и в сумме 0,0 тыс. рублей на 2026 год;

4) источники внутреннего финансирования дефицита бюджета поселка в сумме 0,0 тыс. рублей на 2025 год и в сумме 0,0 тыс. рублей на 2026 год, согласно приложению 1 к настоящему Решению.

3. Установить нормативы распределения поступлений в бюджет поселка в соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Законом Красноярского края о краевом бюджете.

4. Утвердить доходы бюджета поселка Чемдальск 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 2 к настоящему Решению.

5. Утвердить в пределах общего объема расходов, установленного пунктом 1 и пунктом 2 настоящего Решения:

1) распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам классификации расходов бюджетов Российской Федерации на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 3 к настоящему Решению;

2) ведомственную структуру расходов бюджета поселка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 4 к настоящему Решению;

3) распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам местного бюджета и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета поселка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 5 к настоящему Решению.

6. Утвердить объем межбюджетных трансфертов, получаемых из районного бюджета в сумме 7061,0 тыс. рублей на 2024 год, в сумме 6823,9 тыс. рублей на 2025 год, в сумме 6823,9 тыс. рублей на 2026 год.

7. Утвердить общий объем бюджетных ассигнований, направленных на исполнение публичных нормативных обязательств в бюджете поселка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 0,0 тыс. рублей ежегодно.

8. Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда местного бюджета поселка Чемдальск на 2024 год в сумме 132,5 тыс. рублей, на 2025 год в сумме 60,0 тыс. рублей и на 2026 год в сумме 60,6 тыс. рублей.

9. Установить, что руководитель Департамента финансов Администрации Эвенкийского муниципального района, действуя на основании соглашения между органами местного самоуправления поселка Чемдальск и органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района о передаче осуществления части полномочий по решению вопросов местного значения, вправе в ходе исполнения настоящего Решения вносить изменения в сводную бюджетную роспись поселка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов без внесения изменений в настоящее Решение:

1) на сумму доходов, дополнительно полученных от безвозмездных поступлений от физических и юридических лиц, в том числе добровольных пожертвований, и от иной приносящей доход деятельности (за исключением доходов от сдачи в аренду имущества, находящегося в муниципальной собственности и переданного в оперативное управление муниципальным казенным учреждениям), осуществляемой муниципальными казенными учреждениями, сверх утвержденных настоящим Решением и (или) бюджетной сметой бюджетных ассигнований на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений и направленных на финансирование расходов данных учреждений в соответствии с бюджетной сметой;

2) в случаях образования, переименования, реорганизации, ликвидации органов местного самоуправления поселка Чемдальск, перераспределения их полномочий и (или) численности, а также в случаях осуществления расходов на выплаты работникам при их увольнении в соответствии с действующим законодательством в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением на обеспечение их деятельности;

3) в случаях переименования, реорганизации, ликвидации, создания муниципальных учреждений, перераспределения объема оказываемых муниципальных услуг, выполняемых работ и (или) исполняемых муниципальных функций и численности, а также в случаях осуществления расходов на выплаты работникам при их увольнении в соответствии с действующим законодательством - в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением на обеспечение их деятельности;

4) в случае перераспределения бюджетных ассигнований в пределах общего объема расходов, предусмотренных муниципальному бюджетному или автономному учреждению в виде субсидий, включая субсидии на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, субсидии на цели, не связанные с финансовым обеспечением выполнения муниципального задания, субсидии на осуществление капитальных вложений в объекты капитального строительства муниципальной собственности поселка Чемдальск и приобретение объектов недвижимого имущества в муниципальную собственность поселения;

5) на сумму средств межбюджетных трансфертов, передаваемых из районного бюджета на осуществление отдельных целевых расходов на основании федеральных законов и (или) нормативных правовых актов Президента Российской Федерации и Правительства Российской Федерации, законов Красноярского края и нормативных правовых актов Губернатора Красноярского края и Правительства Красноярского края, а также соглашений, заключенных с главными распорядителями средств и уведомлений главных распорядителей средств районного бюджета;

6) в случае уменьшения суммы средств межбюджетных трансфертов из районного бюджета;

7) в случае внесения изменений Министерством финансов Российской Федерации в структуру, порядок формирования и применения кодов бюджетной классификации Российской Федерации, а также присвоения кодов составным частям бюджетной классификации Российской Федерации;

8) в случае исполнения исполнительных документов (за исключением судебных актов) и решений налоговых органов о взыскании налога, сбора, страховых взносов, пеней и штрафов, предусматривающих обращение взыскания на средства бюджета поселка - в пределах общего объема средств, предусмотренных главному распорядителю средств бюджета поселка;

9) в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением для финансирования мероприятий в рамках одной муниципальной программы поселка Чемдальск, после внесения изменений в указанную программу в установленном порядке.

10. Установить, что размеры денежного вознаграждения лиц, замещающих муниципальные должности поселка Чемдальск, размеры должностных окладов по должностям муниципальной службы поселения, проиндексированные в 2020, 2022, 2023 годах, увеличиваются (индексируются) в 2024 году и плановом периоде 2025*–*2026 годов на коэффициент, равный 1.

11. Установить, что заработная плата работников муниципальных учреждений увеличивается (индексируется) в 2024 году и плановом периоде 2025–2026 годов на коэффициент, равный 1.

12. Администрация поселка Чемдальск не вправе принимать в 2024 год у решения по увеличению численности муниципальных служащих и работников муниципальных учреждений и организаций бюджетной сферы.

13. Установить, что заключение и оплата муниципальными учреждениями и органами местного самоуправления договоров, исполнение которых осуществляется за счет средств местного бюджета, производятся в пределах утвержденных им лимитов бюджетных обязательств в соответствии с классификацией расходов местного бюджета и с учетом принятых и неисполненных обязательств.

Обязательства, вытекающие из договоров, исполнение которых осуществляется за счет средств местного бюджета, принятые муниципальными учреждениями сверх утвержденных им лимитов бюджетных обязательств, не подлежат оплате за счет средств местного бюджета на 2024 год .

Учет обязательств, подлежащих исполнению за счет средств местного бюджета муниципальными учреждениями, финансируемыми из местного бюджета на основе бюджетных смет, обеспечивается через орган, осуществляющий кассовое обслуживание исполнения местного бюджета.

14. Установить, что в расходной части бюджета поселка предусматривается резервный фонд Администрации п. Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов в сумме 48,0 тыс. руб. ежегодно.

Расходование средств резервного фонда осуществляется в порядке, установленном Администрацией поселка Чемдальск.

15. Установить, что погашение кредиторской задолженности, сложившейся по принятым в предыдущие годы, фактически произведенным, но не оплаченным по состоянию на 1 января 2024 года обязательствам, производится главными распорядителями средств бюджета поселка Чемдальск за счет утвержденных им бюджетных ассигнований на 2024 год.

16. Установить, что отдельные полномочия по исполнению местного бюджета осуществляются Департаментом финансов администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края на основании соглашения между Администрацией Эвенкийского муниципального района и Администрацией поселка Чемдальск.

Установить, что отдельные полномочия по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля производятся Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района Красноярского края на основании соглашения между Эвенкийским районным Советом депутатов и Администрацией поселка Чемдальск.

17. Направить иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района:

- на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формирова-нию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 6;

- на осуществление отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 6.

18. Утвердить методику расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением, согласно приложению 7.

19. Утвердить методику расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля, согласно приложению 8.

20. Установить, что отдельные функции по кассовому обслуживанию исполнения местного бюджета осуществляются Отделом №56 Управления Федерального казначейства по Красноярскому краю на основании соглашения между Администрацией поселка Чемдальск и Управлением Федерального казначейства по Красноярскому краю.

21. Установить, что бюджетный учет исполнения бюджетной сметы поселка Чемдальск осуществляется МКУ «Межведомственная бухгалтерия» Эвенкийского муниципального района на основании договора между Администрацией поселка Чемдальск и МКУ «Межведомственная бухгалтерия».

22. Нормативные и иные правовые акты органов местного самоуправления, влекущие дополнительные расходы за счет средств местного бюджета на текущий год, а также сокращающие его доходную базу, реализуются и применяются только при наличии соответствующих источников дополнительных поступлений в местный бюджет и (или) при сокращении расходов по конкретным статьям местного бюджета на текущий год, а также после внесения соответствующих изменений в настоящее Решение.

В случае, если реализация правового акта частично (не в полной мере) обеспечена источниками финансирования в местном бюджете, такой правовой акт реализуется и применяется в пределах средств, предусмотренных на эти цели в местном бюджете на текущий год.

23. Утвердить Программу внутренних заимствований поселка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов согласно приложению 9 к настоящему Решению.

24. Направить за счет средств бюджета поселка бюджетные инвестиции юридическим лицам, не являющимся муниципальными учреждениями и муниципальными унитарными предприятиями, в 2024 год у согласно [приложению](consultantplus://offline/ref=8C71CBD81CA6D1C7CF6BE13E99A0C87DAA5023C0E298DFEA3F07529C9D70E963637399BC2C67688133F532b4U2J) 10 к настоящему Решению.

25. Установить верхний предел муниципального долга поселка Чемдальск:

на 1 января 2025 года в сумме 92 100,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,0 рублей;

на 1 января 2026 года в сумме 93 500,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,0 рублей;

на 1 января 2027 года в сумме 96 200,00 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям 0,0 рублей.

26. Установить, что в 2024 год у и плановом периоде 2025–2026 годов муниципальные гарантии поселка Чемдальск не предоставляются.

Бюджетные ассигнования на исполнение муниципальных гарантий поселка Чемдальск по возможным гарантийным случаям на 2024 год и плановый период 2025–2026 годов не предусмотрены.

27. Остатки средств бюджета поселка на 1 января 2024 год а, 1 января 2025 года, 1 января 2026 год а в полном объеме направляются на покрытие временных кассовых разрывов, возникающих в ходе исполнения бюджета поселка в 2024, 2025, 2026 годах, за исключением остатков межбюджетных трансфертов, полученных из краевого бюджета в форме субсидий и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение.

28. Разместить настоящее Решение на сайте муниципального образования «поселок Чемдальск» в сети «Интернет» (https://chemdalsk-r04.gosweb.gosuslugi.ru)

29. Настоящее Решение вступает в силу с 01 января 2024 года и подлежит опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Чемдальск п/п Е.В. Лежепекова

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | Приложение №1 | | |
|  |  | к Решению № от 12.2023 г. | | | |
|  |  |  | "О бюджете поселка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов". | | |
|  | **Источники внутреннего финансирования дефицита** | | | |  |
| **бюджета посёлка Чемдальск в 2024 году и плановом периоде 2025-2026 годов** | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  | (тыс. руб.) | |
| № п/п | Код | Наименование кода источника финансирования дефицита бюджета | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год | Сумма на 2026 год |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1 | 888 01 05 00 00 00 0000 000 | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2 | 888 01 05 00 00 00 0000 500 | Увеличение остатков средств бюджетов | -7 245,1 | -7 010,9 | -7 016,2 |
| 3 | 888 01 05 02 00 00 0000 500 | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | -7 245,1 | -7 010,9 | -7 016,2 |
| 4 | 888 01 05 02 01 00 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | -7 245,1 | -7 010,9 | -7 016,2 |
| 5 | 888 01 05 02 01 10 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | -7 245,1 | -7 010,9 | -7 016,2 |
| 6 | 888 01 05 00 00 00 0000 600 | Уменьшение остатков средств бюджетов | 7 245,1 | 7 010,9 | 7 016,2 |
| 7 | 888 01 05 02 00 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 7 245,1 | 7 010,9 | 7 016,2 |
| 8 | 888 01 05 02 01 00 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 7 245,1 | 7 010,9 | 7 016,2 |
| 9 | 888 01 05 02 01 10 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | 7 245,1 | 7 010,9 | 7 016,2 |
|  |  | ВСЕГО | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | | |  |  | Приложение №2 | | | |
|  | | | | | | |  |  | к Решению Схода граждан поселка Чемдальск | | | |
|  | | | | | | |  |  | № от 12.2023 г. | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  | "О бюджете посёлка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов". | | | | |
|  | **Доходы бюджета посёлка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годы** | | | | | | | | | | |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | | тыс.руб. | |
| № строки | Код бюджетной классификации | | | | | | | | Наименование кода классификации доходов бюджета | Доходы   бюджета 2024 года | Доходы   бюджета 2025 года | Доходы   бюджета 2026 года |
| код главного администратора | код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | код группы подвида | код аналитической группы подвида |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 11 | 12 | 13 | 14 |
| 1 | 000 | 1 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | 184,1 | 187,0 | 192,3 |
| 2 | 182 | 1 | 01 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | 110,1 | 115,5 | 120,2 |
| 3 | 182 | 1 | 01 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц | 110,1 | 115,5 | 120,2 |
| 4 | 182 | 1 | 01 | 02 | 010 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации, а также доходов от долевого участия в организации, полученных в виде дивидендов | 110,1 | 115,5 | 120,2 |
| 5 | 000 | 1 | 03 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 62,5 | 60,0 | 60,6 |
| 6 | 000 | 1 | 03 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 62,5 | 60,0 | 60,6 |
| 7 | 182 | 1 | 03 | 02 | 230 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 32,6 | 27,9 | 27,7 |
| 8 | 182 | 1 | 03 | 02 | 231 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 32,6 | 27,9 | 27,7 |
| 9 | 182 | 1 | 03 | 02 | 240 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 0,2 | 0,2 | 0,2 |
| 10 | 182 | 1 | 03 | 02 | 241 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 0,2 | 0,2 | 0,2 |
| 11 | 182 | 1 | 03 | 02 | 250 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 33,8 | 36,1 | 37,4 |
| 12 | 182 | 1 | 03 | 02 | 251 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 33,8 | 36,1 | 37,4 |
| 13 | 182 | 1 | 03 | 02 | 260 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | -4,1 | -4,2 | -4,7 |
| 14 | 182 | 1 | 03 | 02 | 261 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | -4,1 | -4,2 | -4,7 |
| 15 | 182 | 1 | 06 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 110 | НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | 1,7 | 1,7 | 1,7 |
| 16 | 182 | 1 | 06 | 06 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог | 1,7 | 1,7 | 1,7 |
| 17 | 182 | 1 | 06 | 06 | 030 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог с организаций | 1,5 | 1,5 | 1,5 |
| 18 | 182 | 1 | 06 | 06 | 033 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 1,5 | 1,5 | 1,5 |
| 19 | 182 | 1 | 06 | 06 | 040 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц | 0,2 | 0,2 | 0,2 |
| 20 | 182 | 1 | 06 | 06 | 043 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 0,2 | 0,2 | 0,2 |
| 21 | 000 | 1 | 11 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ | 9,8 | 9,8 | 9,8 |
| 22 | 888 | 1 | 11 | 05 | 000 | 00 | 0000 | 120 | Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 9,8 | 9,8 | 9,8 |
| 23 | 888 | 1 | 11 | 05 | 070 | 00 | 0000 | 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего государственную (муниципальную) казну (за исключением земельных участков) | 9,8 | 9,8 | 9,8 |
| 24 | 888 | 1 | 11 | 05 | 075 | 10 | 0000 | 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего казну сельских поселений (за исключением земельных участков) | 9,8 | 9,8 | 9,8 |
| 25 | 888 | 2 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | 7 061,0 | 6 823,9 | 6 823,9 |
| 26 | 888 | 2 | 02 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 7 061,0 | 6 823,9 | 6 823,9 |
| 27 | 888 | 2 | 02 | 10 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 6 811,5 | 6 094,7 | 6 094,7 |
| 28 | 888 | 2 | 02 | 16 | 001 | 00 | 0000 | 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов, городских округов с внутригородским делением | 6 727,8 | 6 030,0 | 6 030,0 |
| 29 | 888 | 2 | 02 | 16 | 001 | 10 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | 6 727,8 | 6 030,0 | 6 030,0 |
| 30 | 888 | 2 | 02 | 19 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие дотации | 83,7 | 64,7 | 64,7 |
| 31 | 888 | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие дотации бюджетам сельских поселений | 83,7 | 64,7 | 64,7 |
| 32 | 888 | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 7601 | 150 | Прочие дотации бюджетам сельских поселений (на выравнивание бюджетной обеспеченности бюджетов сельских поселений исходя из численности населения за счет средств субвенции краевого бюджета) | 83,7 | 64,7 | 64,7 |
| 33 | 888 | 2 | 02 | 40 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Иные межбюджетные трансферты | 249,5 | 729,2 | 729,2 |
| 34 | 888 | 2 | 02 | 49 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | 249,5 | 729,2 | 729,2 |
| 35 | 888 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений | 249,5 | 729,2 | 729,2 |
| 36 | 888 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1013 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | 222,5 | 702,2 | 702,2 |
| 37 | 888 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1059 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | 27,0 | 27,0 | 27,0 |
| Всего: | | | | | | | | | | 7 245,1 | 7 010,9 | 7 016,2 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | Приложение №3 | | |
|  |  |  | к решению Схода граждан поселка Чемдальск | | |
|  |  |  | № от 12.2023 г. | | |
|  |  |  | "О бюджете поселка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  | (тыс. рублей) |
| № строки | Наименование показателя бюджетной классификации | Раздел, подраздел | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год | Сумма на 2026 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| 1 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 0100 | 5 315,6 | 5 321,2 | 5 315,6 |
| 2 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 0102 | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 3 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | 0104 | 3 263,4 | 3 169,0 | 3 263,4 |
| 4 | Резервные фонды | 0111 | 48,0 | 48,0 | 48,0 |
| 5 | Другие общегосударственные вопросы | 0113 | 185,0 | 185,0 | 185,0 |
| 6 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0300 | 336,0 | 154,3 | 154,3 |
| 7 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0310 | 336,0 | 154,3 | 154,3 |
| 8 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 0400 | 224,0 | 151,5 | 152,1 |
| 9 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 0409 | 132,5 | 60,0 | 60,6 |
| 10 | Другие вопросы в области национальной экономики | 0412 | 91,5 | 91,5 | 91,5 |
| 11 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0500 | 797,0 | 611,4 | 441,7 |
| 12 | Благоустройство | 0503 | 797,0 | 611,4 | 441,7 |
| 13 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | 1400 | 572,5 | 572,5 | 572,5 |
| 14 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 1403 | 572,5 | 572,5 | 572,5 |
| 15 | Условно утвержденные расходы |  |  | 200,0 | 380,0 |
| Всего | |  | 7 245,1 | 7 010,9 | 7 016,2 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  | Приложение №4 | | |
|  |  |  |  |  |  | к решению Схода граждан поселка Чемдальск | | |
|  |  |  |  |  |  | № от 12. 2023 г. | | |
|  |  |  |  |  |  | "О бюджете поселка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | |
|  |  |  |  |  |  |
| **Ведомственная структура расходов бюджета поселка Чемдальск** | | | | | | |  |  |
| **на 2024 год и плановый период 2025-2026 годы** | | | | | | |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  | (тыс. рублей) |
| № строки | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | Код ведомства | Раздел, подраздел | Целевая статья | Вид расходов | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год | Сумма на 2026 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |  |  |
| 1 | муниципальное учреждение « Администрация поселка Чемдальск» Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 888 |  |  |  | 7 245,1 | 7 010,9 | 7 016,2 |
| 2 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 888 | 01 00 |  |  | 5 315,6 | 5 321,2 | 5 315,6 |
| 3 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 888 | 01 02 |  |  | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 4 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | 888 | 01 02 | 81 0 00 00000 |  | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 5 | Функционирование Главы муниципального образования | 888 | 01 02 | 81 1 00 00000 |  | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 6 | Глава муниципального образования поселка Чемдальск в рамках непрограммных расходов поселка Чемдальск | 888 | 01 02 | 81 1 00 00230 |  | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 7 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 888 | 01 02 | 81 1 00 00230 | 100 | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 8 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 888 | 01 02 | 81 1 00 00230 | 120 | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 9 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | 888 | 01 04 |  |  | 3 263,4 | 3 169,0 | 3 263,4 |
| 10 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 888 | 01 04 | 91 0 00 00000 |  | 3 263,4 | 3 169,0 | 3 263,4 |
| 11 | Функционирование Администрации поселка Чемдальск Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 888 | 01 04 | 91 1 00 00000 |  | 3 263,4 | 3 169,0 | 3 263,4 |
| 12 | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Чемдальск Красноярского края | 888 | 01 04 | 91 1 00 00210 |  | 3 263,4 | 3 169,0 | 3 263,4 |
| 13 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 888 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 100 | 1 966,7 | 1 872,3 | 1 966,7 |
| 14 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 888 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 120 | 1 966,7 | 1 872,3 | 1 966,7 |
| 15 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 888 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 200 | 1 296,6 | 1 296,6 | 1 296,6 |
| 16 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 888 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 240 | 1 296,6 | 1 296,6 | 1 296,6 |
| 17 | Иные бюджетные ассигнования | 888 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 800 | 0,1 | 0,1 | 0,1 |
| 18 | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 888 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 850 | 0,1 | 0,1 | 0,1 |
| 19 | Резервные фонды | 888 | 01 11 |  |  | 48,0 | 48,0 | 48,0 |
| 20 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 888 | 01 11 | 91 0 00 00000 |  | 48,0 | 48,0 | 48,0 |
| 21 | Функционирование Администрации поселка Чемдальск Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 888 | 01 11 | 91 1 00 00000 |  | 48,0 | 48,0 | 48,0 |
| 22 | Резервный фонд Администрации поселка Чемдальск Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | 888 | 01 11 | 91 1 00 10910 |  | 48,0 | 48,0 | 48,0 |
| 23 | Иные бюджетные ассигнования | 888 | 01 11 | 91 1 00 10910 | 800 | 48,0 | 48,0 | 48,0 |
| 24 | Резервные средства | 888 | 01 11 | 91 1 00 10910 | 870 | 48,0 | 48,0 | 48,0 |
| 25 | Другие общегосударственные вопросы | 888 | 0113 |  |  | 185,0 | 185,0 | 185,0 |
| 26 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 0113 | 01 0 00 00000 |  | 185,0 | 185,0 | 185,0 |
| 27 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чемдальск» | 888 | 0113 | 01 1 00 00000 |  | 185,0 | 185,0 | 185,0 |
| 28 | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 0113 | 01 1 00 34033 |  | 185,0 | 185,0 | 185,0 |
| 29 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 888 | 0113 | 01 1 00 34033 | 200 | 185,0 | 185,0 | 185,0 |
| 30 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 888 | 0113 | 01 1 00 34033 | 240 | 185,0 | 185,0 | 185,0 |
| 31 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 888 | 0300 |  |  | 336,0 | 154,3 | 154,3 |
| 32 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 888 | 0310 |  |  | 336,0 | 154,3 | 154,3 |
| 33 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 0310 | 01 0 00 00000 |  | 336,0 | 154,3 | 154,3 |
| 34 | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Чемдальск» | 888 | 0310 | 01 5 00 00000 |  | 336,0 | 154,3 | 154,3 |
| 35 | Расходы муниципального образования на реализацию других функций, связанных с обеспечением национальной безопасности и правоохранительной деятельности в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 0310 | 01 5 00 24700 |  | 335,5 | 153,8 | 153,8 |
| 36 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 888 | 0310 | 01 5 00 24700 | 200 | 335,5 | 153,8 | 153,8 |
| 37 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 888 | 0310 | 01 5 00 24700 | 240 | 335,5 | 153,8 | 153,8 |
| 38 | Софинансирование расходов регионального бюджета на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 0310 | 01 5 00 S4120 |  | 0,5 | 0,5 | 0,5 |
| 39 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 888 | 0310 | 01 5 00 S4120 | 200 | 0,5 | 0,5 | 0,5 |
| 40 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 888 | 0310 | 01 5 00 S4120 | 240 | 0,5 | 0,5 | 0,5 |
| 41 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 888 | 04 00 |  |  | 224,0 | 151,5 | 152,1 |
| 42 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 888 | 04 09 |  |  | 132,5 | 60,0 | 60,6 |
| 43 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 04 09 | 01 0 00 00000 |  | 132,5 | 60,0 | 60,6 |
| 44 | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Чемдальск и обеспечение безопасности дорожного движения» | 888 | 04 09 | 01 3 00 00000 |  | 132,5 | 60,0 | 60,6 |
| 45 | Расходы муниципального образования на дорожную деятельность в отношении дорог местного значения за счет акцизов в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Чемдальск и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 04 09 | 01 3 00 60020 |  | 62,5 | 60,0 | 60,6 |
| 46 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 888 | 04 09 | 01 3 00 60020 | 200 | 62,5 | 60,0 | 60,6 |
| 47 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 888 | 04 09 | 01 3 00 60020 | 240 | 62,5 | 60,0 | 60,6 |
| 48 | Расходы муниципального образования на дорожную деятельность в отношении дорог местного значения за счет средств местного бюджета в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Чемдальск и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 04 09 | 01 3 00 60120 |  | 70,0 | 0,0 | 0,0 |
| 49 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 888 | 04 09 | 01 3 00 60120 | 200 | 70,0 | 0,0 | 0,0 |
| 50 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 888 | 04 09 | 01 3 00 60120 | 240 | 70,0 | 0,0 | 0,0 |
| 51 | Другие вопросы в области национальной экономики | 888 | 04 12 |  |  | 91,5 | 91,5 | 91,5 |
| 52 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 04 12 | 01 0 00 00000 |  | 91,5 | 91,5 | 91,5 |
| 53 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чемдальск» | 888 | 04 12 | 01 1 00 00000 |  | 91,5 | 91,5 | 91,5 |
| 54 | Оформление земельных участков в муниципальную собственность в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 04 12 | 01 1 00 34030 |  | 91,5 | 91,5 | 91,5 |
| 55 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 888 | 04 12 | 01 1 00 34030 | 200 | 91,5 | 91,5 | 91,5 |
| 56 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 888 | 04 12 | 01 1 00 34030 | 240 | 91,5 | 91,5 | 91,5 |
| 57 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 888 | 05 00 |  |  | 797,0 | 611,4 | 441,7 |
| 58 | Благоустройство | 888 | 05 03 |  |  | 797,0 | 611,4 | 441,7 |
| 59 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 05 03 | 01 0 00 00000 |  | 797,0 | 611,4 | 441,7 |
| 60 | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Чемдальск» | 888 | 05 03 | 01 4 00 00000 |  | 797,0 | 611,4 | 441,7 |
| 61 | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 05 03 | 01 4 00 06666 |  | 106,1 | 106,1 | 106,1 |
| 62 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 888 | 05 03 | 01 4 00 06666 | 200 | 106,1 | 106,1 | 106,1 |
| 63 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 888 | 05 03 | 01 4 00 06666 | 240 | 106,1 | 106,1 | 106,1 |
| 64 | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 05 03 | 01 4 00 06667 |  | 663,9 | 478,3 | 308,6 |
| 65 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 888 | 05 03 | 01 4 00 06667 | 200 | 663,9 | 478,3 | 308,6 |
| 66 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 888 | 05 03 | 01 4 00 06667 | 240 | 663,9 | 478,3 | 308,6 |
| 67 | Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 888 | 05 03 | 01 4 00 06667 | 400 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 68 | Бюджетные инвестиции | 888 | 05 03 | 01 4 00 06667 | 410 |  |  |  |
| 69 | Мероприятия по исполнению переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 888 | 05 03 | 01 4 00 10590 |  | 27,0 | 27,0 | 27,0 |
| 70 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 888 | 05 03 | 01 4 00 10590 | 200 | 27,0 | 27,0 | 27,0 |
| 71 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 888 | 05 03 | 01 4 00 10590 | 240 | 27,0 | 27,0 | 27,0 |
| 72 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | 887 | 14 00 |  |  | 572,5 | 572,5 | 572,5 |
| 73 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 887 | 14 03 |  |  | 572,5 | 572,5 | 572,5 |
| 74 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 887 | 14 03 | 91 0 00 00000 |  | 572,5 | 572,5 | 572,5 |
| 75 | Функционирование Администрации поселка Чемдальск Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 887 | 14 03 | 91 1 00 00000 |  | 572,5 | 572,5 | 572,5 |
| 76 | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета поселения | 887 | 14 03 | 91 1 00 92111 |  | 439,5 | 439,5 | 439,5 |
| 77 | Межбюджетные трансферты | 887 | 14 03 | 91 1 00 92111 | 500 | 439,5 | 439,5 | 439,5 |
| 78 | Иные межбюджетные трансферты | 887 | 14 03 | 91 1 00 92111 | 540 | 439,5 | 439,5 | 439,5 |
| 79 | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | 887 | 14 03 | 91 1 00 93111 |  | 133,0 | 133,0 | 133,0 |
| 80 | Межбюджетные трансферты | 887 | 14 03 | 91 1 00 93111 | 500 | 133,0 | 133,0 | 133,0 |
| 81 | Иные межбюджетные трансферты | 887 | 14 03 | 91 1 00 93111 | 540 | 133,0 | 133,0 | 133,0 |
| 82 | Условно утвержденные |  |  |  |  |  | 200,0 | 380,0 |
|  | ИТОГО по бюджету |  |  |  |  | 7 245,1 | 7 010,9 | 7 016,2 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  | Приложение №5 | | |
|  |  |  |  |  | к решению Схода граждан поселка Чемдальск | | |
|  |  |  |  |  | № от 12. 2023 г. | | |
|  |  |  |  |  | "О бюджете поселка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | |
|  |  |  |  |  |
| **Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам местного бюджета и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета посёлка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | | | |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| № строки | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | Целевая статья | Вид расходов | Раздел, подраздел | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год | Сумма на 2026 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |  |  |
| 1 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 01 0 00 00000 |  |  | 1 542,0 | 1 102,2 | 933,1 |
| 2 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чемдальск» | 01 1 00 00000 |  |  | 276,5 | 276,5 | 276,5 |
| 3 | Оформление земельных участков в муниципальную собственность в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 01 1 00 34030 |  |  | 91,5 | 91,5 | 91,5 |
| 4 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 1 00 34030 | 200 |  | 91,5 | 91,5 | 91,5 |
| 5 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 1 00 34030 | 240 |  | 91,5 | 91,5 | 91,5 |
| 6 | Национальная экономика | 01 1 00 34030 | 240 | 04 00 | 91,5 | 91,5 | 91,5 |
| 7 | Другие вопросы в области национальной экономики | 01 1 00 34030 | 240 | 04 12 | 91,5 | 91,5 | 91,5 |
| 8 | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 01 1 00 34033 |  |  | 185,0 | 185,0 | 185,0 |
| 9 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 1 00 34033 | 200 |  | 185,0 | 185,0 | 185,0 |
| 10 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 1 00 34033 | 240 |  | 185,0 | 185,0 | 185,0 |
| 11 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 01 1 00 34033 | 240 | 01 00 | 185,0 | 185,0 | 185,0 |
| 12 | Другие общегосударственные вопросы | 01 1 00 34033 | 240 | 01 13 | 185,0 | 185,0 | 185,0 |
| 13 | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Чемдальск и обеспечение безопасности дорожного движения» | 01 3 00 00000 |  |  | 132,5 | 60,0 | 60,6 |
| 14 | Расходы муниципального образования на дорожную деятельность в отношении дорог местного значения за счет акцизов в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Чемдальск и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 01 3 00 60020 |  |  | 62,5 | 60,0 | 60,6 |
| 15 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 60020 | 200 |  | 62,5 | 60,0 | 60,6 |
| 16 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 60020 | 240 |  | 62,5 | 60,0 | 60,6 |
| 17 | Национальная экономика | 01 3 00 60020 | 240 | 04 00 | 62,5 | 60,0 | 60,6 |
| 18 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 01 3 00 60020 | 240 | 04 09 | 62,5 | 60,0 | 60,6 |
| 19 | Расходы муниципального образования на дорожную деятельность в отношении дорог местного значения за счет средст местного бюджета в рамках подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Чемдальск и обеспечение безопасности дорожного движения» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 01 3 00 60120 |  |  | 70,0 | 0,0 | 0,0 |
| 20 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 60120 | 200 |  | 70,0 | 0,0 | 0,0 |
| 21 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 3 00 60120 | 240 |  | 70,0 | 0,0 | 0,0 |
| 22 | Национальная экономика | 01 3 00 60120 | 240 | 04 00 | 70,0 | 0,0 | 0,0 |
| 23 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 01 3 00 60120 | 240 | 04 09 | 70,0 | 0,0 | 0,0 |
| 24 | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Чемдальск» | 01 4 00 00000 |  |  | 797,0 | 611,4 | 441,7 |
| 25 | Уличное освещение в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 01 4 00 06666 |  |  | 106,1 | 106,1 | 106,1 |
| 26 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 06666 | 200 |  | 106,1 | 106,1 | 106,1 |
| 27 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 06666 | 240 |  | 106,1 | 106,1 | 106,1 |
| 28 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 4 00 06666 | 240 | 05 00 | 106,1 | 106,1 | 106,1 |
| 29 | Благоустройство | 01 4 00 06666 | 240 | 05 03 | 106,1 | 106,1 | 106,1 |
| 30 | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 01 4 00 06667 |  |  | 663,9 | 478,3 | 308,6 |
| 31 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 06667 | 200 |  | 663,9 | 478,3 | 308,6 |
| 32 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 06667 | 240 |  | 663,9 | 478,3 | 308,6 |
| 33 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 4 00 06667 | 240 | 05 00 | 663,9 | 478,3 | 308,6 |
| 34 | Благоустройство | 01 4 00 06667 | 240 | 05 03 | 663,9 | 478,3 | 308,6 |
| 35 | Мероприятия по исполнению переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами в рамках подпрограммы «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 01 4 00 10590 |  |  | 27,0 | 27,0 | 27,0 |
| 36 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 10590 | 200 |  | 27,0 | 27,0 | 27,0 |
| 37 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 4 00 10590 | 240 |  | 27,0 | 27,0 | 27,0 |
| 38 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 01 4 00 10590 | 240 | 05 00 | 27,0 | 27,0 | 27,0 |
| 39 | Благоустройство | 01 4 00 10590 | 240 | 05 03 | 27,0 | 27,0 | 27,0 |
| 40 | Подпрограмма «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Чемдальск» | 01 5 00 00000 |  |  | 336,0 | 154,3 | 154,3 |
| 41 | Расходы муниципального образования на реализацию других функций, связанных с обеспечением национальной безопасности и правоохранительной деятельности в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 01 5 00 24700 |  |  | 335,5 | 153,8 | 153,8 |
| 42 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 24700 | 200 |  | 335,5 | 153,8 | 153,8 |
| 43 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 24700 | 240 |  | 335,5 | 153,8 | 153,8 |
| 44 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 01 5 00 24700 | 240 | 03 00 | 335,5 | 153,8 | 153,8 |
| 45 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 01 5 00 24700 | 240 | 03 10 | 335,5 | 153,8 | 153,8 |
| 46 | Софинансирование расходов регионального бюджета на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение, ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Чемдальск» муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чемдальск» | 01 5 00 S4120 |  |  | 0,5 | 0,5 | 0,5 |
| 47 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 S4120 | 200 |  | 0,5 | 0,5 | 0,5 |
| 48 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 5 00 S4120 | 240 |  | 0,5 | 0,5 | 0,5 |
| 49 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 01 5 00 S4120 | 240 | 03 00 | 0,5 | 0,5 | 0,5 |
| 50 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 01 5 00 S4120 | 240 | 03 10 | 0,5 | 0,5 | 0,5 |
| 51 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | 81 0 00 00000 |  |  | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 52 | Функционирование Главы муниципального образования | 81 1 00 00000 |  |  | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 53 | Глава муниципального образования поселка Чемдальск в рамках непрограммных расходов поселка Чемдальск | 81 1 00 00230 |  |  | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 54 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 81 1 00 00230 | 100 |  | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 55 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 81 1 00 00230 | 120 |  | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 56 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 81 1 00 00230 | 120 | 01 00 | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 57 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 81 1 00 00230 | 120 | 01 02 | 1 819,2 | 1 919,2 | 1 819,2 |
| 58 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 91 0 00 00000 |  |  | 3 883,9 | 3 789,5 | 3 883,9 |
| 59 | Функционирование Администрации поселка Чемдальск Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 91 1 00 00000 |  |  | 3 883,9 | 3 789,5 | 3 883,9 |
| 60 | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Чемдальск Красноярского края | 91 1 00 00210 |  |  | 3 263,4 | 3 169,0 | 3 263,4 |
| 61 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 91 1 00 00210 | 100 |  | 1 966,7 | 1 872,3 | 1 966,7 |
| 62 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 91 1 00 00210 | 120 |  | 1 966,7 | 1 872,3 | 1 966,7 |
| 63 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 00210 | 120 | 01 00 | 1 966,7 | 1 872,3 | 1 966,7 |
| 64 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 91 1 00 00210 | 120 | 01 04 | 1 966,7 | 1 872,3 | 1 966,7 |
| 65 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 91 1 00 00210 | 200 |  | 1 296,6 | 1 296,6 | 1 296,6 |
| 66 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 91 1 00 00210 | 240 |  | 1 296,6 | 1 296,6 | 1 296,6 |
| 67 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 00210 | 240 | 01 00 | 1 296,6 | 1 296,6 | 1 296,6 |
| 68 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 91 1 00 00210 | 240 | 01 04 | 1 296,6 | 1 296,6 | 1 296,6 |
| 69 | Иные бюджетные ассигнования | 91 1 00 00210 | 800 |  | 0,1 | 0,1 | 0,1 |
| 70 | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 91 1 00 00210 | 850 |  | 0,1 | 0,1 | 0,1 |
| 71 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 00210 | 850 | 01 00 | 0,1 | 0,1 | 0,1 |
| 72 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 91 1 00 00210 | 850 | 01 04 | 0,1 | 0,1 | 0,1 |
| 73 | Резервный фонд Администрации поселка Чемдальск Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Чемдальск Красноярского края | 91 1 00 10910 |  |  | 48,0 | 48,0 | 48,0 |
| 74 | Иные бюджетные ассигнования | 91 1 00 10910 | 800 |  | 48,0 | 48,0 | 48,0 |
| 75 | Резервные средства | 91 1 00 10910 | 870 |  | 48,0 | 48,0 | 48,0 |
| 76 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 91 1 00 10910 | 870 | 01 00 | 48,0 | 48,0 | 48,0 |
| 77 | Резервные фонды | 91 1 00 10910 | 870 | 01 11 | 48,0 | 48,0 | 48,0 |
| 78 | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета поселения | 91 1 00 92111 |  |  | 439,5 | 439,5 | 439,5 |
| 79 | Межбюджетные трансферты | 91 1 00 92111 | 500 |  | 439,5 | 439,5 | 439,5 |
| 80 | Иные межбюджетные трансферты | 91 1 00 92111 | 540 |  | 439,5 | 439,5 | 439,5 |
| 81 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | 91 1 00 92111 | 540 | 14 00 | 439,5 | 439,5 | 439,5 |
| 82 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 91 1 00 92111 | 540 | 14 03 | 439,5 | 439,5 | 439,5 |
| 83 | Межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | 91 1 00 93111 |  |  | 133,0 | 133,0 | 133,0 |
| 84 | Межбюджетные трансферты | 91 1 00 93111 | 500 |  | 133,0 | 133,0 | 133,0 |
| 85 | Иные межбюджетные трансферты | 91 1 00 93111 | 540 |  | 133,0 | 133,0 | 133,0 |
| 86 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ | 91 1 00 93111 | 540 | 14 00 | 133,0 | 133,0 | 133,0 |
| 87 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 91 1 00 93111 | 540 | 14 03 | 133,0 | 133,0 | 133,0 |
| 88 | Условно утвержденные |  |  |  |  | 200,0 | 380,0 |
|  | Всего |  |  |  | 7 245,1 | 7 010,9 | 7 016,2 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Приложение 6 | | | | | | | |
| к Решению схода граждан п. Чемдальск | | | | | | | | |
|  |  | | № от 12. 2023 г. "О бюджете поселка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов" | | | | | |
|  |  | |
|  |  | |  |  |  | | | |
| **Распределение иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий на 2024 год и плановый период 2025 -2026 годов** | | | | | | | | |
|  | |  | | | |  |  |  |
|  | |  | | | |  |  | (тыс. рублей) |
| № строки | | Наименование | | | | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год | Сумма на 2026 год |
|  | | 1 | | | | 2 | 3 | 4 |
| 1. | | Иные межбюджетные трансферты на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | | | | 439,5 | 439,5 | 439,5 |
| 2. | | Иные межбюджетные трансферты на осуществление отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | | | | 133,0 | 133,0 | 133,0 |
| Всего | | | | | | 572,5 | 572,5 | 572,5 |

Приложение №7

к Решению Схода граждан п. Чемдальск

№\_\_ - р от \_\_.\_\_2023г.

«О бюджете поселка Чемдальск на 2024 год

и плановый период 2025-2026 годов»

**МЕТОДИКА**

**расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по** **формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением**

1. Для целей настоящей методики применяются следующие общие (сквозные) обозначения:

K - коэффициент, учитывающий уровень инфляции на планируемый год по отношению к предыдущему году.

2. Объем иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджета поселка Чемдальск и контролю за его исполнением определяется по формуле:

R = (Чi x ФОТ + Nпр ) x К (1),

где:

Чi - численность муниципальных служащих органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района, реализующих переданные полномочия, 0,3 специалиста;

Nпр - норматив затрат на материальное обеспечение в расчете на одного муниципального служащего в год, включающий расходы на служебные командировки, увеличение стоимости основных средств и материальных запасов, оплату услуг связи, стоимости проезда и провоза багажа к месту использования отпуска и обратно в соответствии с действующим законодательством (Nпр = 32115,30 рублей на 2024 год);

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного специалиста органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджета поселка Чемдальск и контролю за его исполнением, с учетом начислений по следующей формуле:

ФОТ = ДО x Aдо x 2,4 x E (2),

где:

ДО - предельное значение размера должностного оклада в среднем за планируемый год по должности "главный специалист" для Эвенкийского муниципального района;

Aдо - количество должностных окладов в год, предусматриваемых при формировании фонда оплаты труда, для Эвенкийского муниципального района Aдо = 62,92;

2,4 - коэффициент, учитывающий районный коэффициент, процентную надбавку к заработной плате за стаж работы в районах Крайнего Севера, в приравненных к ним местностях и иных местностях с особыми климатическими условиями в Эвенкийском муниципальном районе;

E - коэффициент, учитывающий выплату страховых взносов по обязательному социальному страхованию, в том числе взноса по страховым тарифам на обязательное социальное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний, Е=1,302.

Приложение №8

к Решению Схода граждан п. Чемдальск

№\_\_-р от \_\_.\_\_2023г.

«О бюджете поселка Чемдальск на 2024 год

и плановый период 2025-2026 годов»

**МЕТОДИКА**

**Расчета иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля**

1. Настоящая Методика определяет цели предоставления и порядок расчета объема иных межбюджетных трансфертов, передаваемых из бюджета сельского поселения в районный бюджет (далее - межбюджетные трансферты), при передаче отдельных полномочий контрольно-счетных органов сельских поселений по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля.

2. Межбюджетные трансферты предоставляются в целях финансового обеспечения деятельности Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района в связи с осуществлением мероприятий в рамках передаваемых ей полномочий поселений в области внешнего муниципального финансового контроля, указанных в пункте 1 настоящей Методики.

3. Объемы межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета сельского поселения в районный бюджет, определяются с учетом необходимости обеспечения:

- затрат на оплату труда с начислениями инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия, с учетом индексации в порядке, установленном положением об оплате труда муниципальных служащих в органах местного самоуправления муниципального района;

- иных затрат (материально-технического обеспечения, в том числе обеспечения компьютерной и оргтехникой, материальными запасами и иными средствами, необходимыми для исполнения полномочий).

Объемы межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета сельского поселения районному бюджету, рассчитывается по следующей формуле:

ОМБi = ФОТ x Чi х Ки + З (1),

где:

ОМБi - объем межбюджетного трансферта, предоставляемый из бюджета i-го поселения;

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия, с учетом начислений;

Чi - численность инспекторов Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, реализующих переданные полномочия, (0,1 инспектора);

Ки - коэффициент индексации оплаты труда, устанавливается на очередной финансовый год в соответствии с утвержденной в установленном порядке методикой планирования бюджетных ассигнований;

З - затраты материально-технического обеспечения, в том числе обеспечения компьютерной и оргтехникой, материальными запасами и иными средствами, необходимыми для исполнения полномочий (З = 1 000,0 рублей на 2024 год).

ФОТ - годовой фонд оплаты труда одного инспектора Контрольно-счетной палаты Эвенкийского муниципального района, осуществляющего переданные полномочия по внешнему финансовому контролю, с учетом начислений рассчитывается по следующей формуле:

ФОТ = ДО х Адо х 2,4 (2,3) х Е (2),

где:

ДО - предельное значение размера должностного оклада в среднем за планируемый год по должности «главного специалиста» для Эвенкийского муниципального района;

Адо - количество должностных окладов в год, предусмотренных при формировании фонда оплаты труда, для Эвенкийского муниципального района Адо = 62,92 (57,2 окладов + 5,72 оклада (премия 10%));

2,4 (2,3) - коэффициент, учитывающий районный коэффициент, процентная надбавка к заработной плате за стаж работы в районах Крайнего Севера, в приравненных к ним местностях и иных местностях с особыми климатическими условиями в Эвенкийском муниципальном районе;

Е - коэффициент, учитывающий выплату страховых взносов по обязательному социальному страхованию, в том числе взноса по страховым тарифам на обязательное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний, Е = 1,302.

4. Объем межбюджетных трансфертов перечисляется двумя частями в сроки до 1 февраля (не менее ½ годового объема межбюджетных трансфертов) и до 1 июля (оставшаяся часть межбюджетных трансфертов). Дополнительный объем межбюджетных трансфертов перечисляется в сроки, установленные дополнительным соглашением.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Приложение 9 | | | |
|  | к Решению схода граждан № от 12. 2023г. | | | |
|  | "О бюджете поселка Чемдальск на 2024 год  и плановый период 2025-2026 годов "  **Программа муниципальных внутренних заимствований поселка Чемдальск на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов** | | | |
|  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  | (тыс. рублей) |
| № п/п | Внутренние заимствования | Сумма на 2024 год | Сумма на 2025 год | Сумма на 2026год |
| (привлечение/ погашение) |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 1 | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 1.1. | получение: | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 1.2. | погашение: | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2 | Общий объем заимствований, направляемых на покрытие дефицита районного бюджета и погашение муниципальных долговых обязательств | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2.1. | получение | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2.2. | погашение | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Приложение 10 | |
|  | к Решению схода граждан № от 12. 2023г. | |
|  | "О бюджете поселка Чемдальск на 2024 год  и плановый период 2025-2026 годов "  **Распределение бюджетных инвестиций юридическим лицам, не являющимся муниципальными учреждениями и муниципальными унитарными предприятиями на 2024 год** | |
|  |
|  |  | (тыс. рублей) |
| № строки | Наименование | Сумма |
|  | 1 | 2 |
| 1 | Увеличение уставного капитала | 0,0 |
| Всего | | 0,0 |

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**ЧИРИНДИНСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

5 созыв

28сессия

«13» ноября 2023 года № 98 п. Чиринда

|  |
| --- |
|  |

**О внесении изменений в Решение Чириндинского поселкового Совета депутатов от 14.04.2017г. №34 «Об утверждении Регламента Чириндинского поселкового Совета депутатов»**

В целях приведения нормативных правовых актов п. Чиринда в соответствие с действующим законодательством, руководствуясь Уставом поселка Чиринда, Чириндинский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Регламент Чириндинского поселкового Совета депутатов (далее Регламент), утвержденный Решением Чириндинского поселкового Совета депутатов от 14.04.2017г. №34, следующие изменения:

1.1. часть 7.2 статьи 7 Регламента изложить в следующей редакции:

«Отдельные вопросы повестки дня обсуждаются в закрытом режиме, в случаях ограничения доступа к обсуждаемой информации в соответствии с федеральным законодательством.

Обсуждение, решение и предоставление информации по вопросам, включающим информацию ограниченного доступа, проводится с учетом положений федерального законодательства о сведениях, составляющих государственную или иную охраняемую законом тайну.

По решению Чириндинского поселкового Совета депутатов может быть проведено закрытое заседание Совета (или его часть - по отдельным вопросам повестки).

Решение о проведении закрытого заседания принимается на открытом заседании Чириндинского поселкового Совета депутатов по предложению Главы поселка Чиринда или по предложению не менее 1/3 от общего числа избранных депутатов Совета депутатов.

На закрытом заседании Чириндинского поселкового Совета депутатов кроме депутатов вправе присутствовать другие лица.

Во время проведения закрытого заседания Совета депутатов запрещается ведение аудио-, видеозаписи».

2. Настоящее Решение вступает в силу после его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Чиринда

Председатель Чириндинского

поселкового Совета депутатов п/п М.А. Демьянова

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**ЧИРИНДИНСКИЙЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

5 созыв

28сессия

«13» ноября 2023 года № 99 п. Чиринда

**О проекте решения «О внесении изменений в Устав поселка Чиринда»**

В целях приведения Устава поселка Чиринда в соответствие с федеральным и региональным законодательством Чириндинский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Направить на опубликование в периодическое печатное средство массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» проект решения «О внесении изменений в Устав поселка Чиринда» согласно приложению 1.

2. Утвердить Порядок учёта предложений по проекту решения «О внесении изменений в Устав поселка Чиринда» и участии граждан в его обсуждении согласно приложению 2.

3. Для организации учёта предложений по проекту решения «О внесении изменений в Устав поселка Чиринда» создать рабочую группу в следующем составе:

1.Елдогир Г.К;

2.Осогосток Т.А;

3.Боягир Д.Р.

4. Настоящее Решение вступает в силу со дня его официального опубликования.

Председатель Чириндинского

поселкового Совета депутатов

Глава поселка Чиринда п/п М.А. Демьянова

Приложение 1

к Решению Чириндинского поселкового Совета депутатов

от 13.11.2023г №99

**ПРОЕКТ**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**ЧИРИНДИНСКИЙЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

\_\_\_ созыв

\_\_\_\_ сессия

«\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_ 2023 года № \_\_\_ п. Чиринда

**О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Чиринда**

В целях приведения Устава поселка Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края в соответствие с требованиями Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь статьей 38 Устава поселка Чиринда, Чириндинский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Устав поселка Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края (далее Устав) следующие изменения:

1.1. в пункте 9 части 1 статьи 9 Устава слова «федеральными законами» заменить словами «Федеральным законом от 06.10.2003г №131 ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»;

1.2. статью 63 Устава дополнить частями 3, 4 следующего содержания:

«3. Глава поселка Чиринда освобождается от ответственности за несоблюдение ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и неисполнение обязанностей, установленных Федеральным законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и другими федеральными законами в целях противодействия коррупции, в случае, если несоблюдение таких ограничений, запретов и требований, а также неисполнение таких обязанностей признается следствием не зависящих от него обстоятельств в порядке, предусмотренном частями 3 – 6 статьи 13 Федерального закона от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции».

4. Депутат Чириндинского поселкового Совета депутатов освобождается от ответственности за несоблюдение ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и неисполнение обязанностей, установленных Федеральным законом от 06.10.2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и другими федеральными законами в

целях противодействия коррупции, в случае, если несоблюдение таких ограничений, запретов и требований, а также неисполнение таких обязанностей признается следствием не зависящих от указанных лиц обстоятельств в порядке, предусмотренном частями 3 - 6 статьи 13 Федерального закона от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции».».

2. Главе поселка Чиринда:

2.1. в течение 15 дней со дня принятия направить настоящее Решение на государственную регистрацию в Управление Министерства юстиции Российской Федерации по Красноярскому краю;

2.2. после государственной регистрации обеспечить официальное опубликование настоящего Решения.

3. Часть 2 настоящего Решения вступает в силу со дня принятия, часть 1 настоящего Решения вступает в силу в день, следующий за днем официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», осуществляемого после его государственной регистрации в территориальном органе уполномоченного федерального органа исполнительной власти в сфере регистрации уставов муниципальных образований.

Председатель Чириндинского

поселкового Совета депутатов

Глава поселка Чиринда п/п М.А. Демьянова

Приложение 2

к Решению Чириндинского поселкового Совета депутатов

от 13.11.2023г №99

**Порядок учёта предложений по проекту решения «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Чиринда» и участии граждан в его обсуждении**

1. Настоящий порядок разработан в соответствии с Федеральным законом от 06 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и направлен на реализацию прав граждан на участие в обсуждении изменений вносимых в Устав поселка Чиринда.

2. Проект решения Чириндинского поселкового Совета депутатов «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Чиринда» (далее – проект решения) подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном издании «Эвенкийский вестник Эвенкийского муниципального района» не позднее, чем за 30 дней до дня рассмотрения Чириндинским поселковым Советом депутатов данного проекта решения с одновременным опубликованием настоящего Порядка.

3. Предложения по проекту решения могут вноситься гражданами Российской Федерации, проживающими на территории п. Чиринда и обладающими избирательном правом, органами государственной власти, органами местного самоуправления, общественными объединениями и иными организациями независимо от форм собственности.

4. Предложения по проекту решения подаются в рабочую группу в письменном виде до 18.12.2023г. (более месяца после опубликования) года по адресу: п. Чиринда, ул. Набережная д.1.

В индивидуальных предложениях граждан должны быть указаны фамилия, имя, отчество, дата рождения, адрес места жительства и личная подпись гражданина. Коллективные предложения граждан принимаются с приложением протокола собрания граждан с указанием фамилии, имени, отчества, даты рождения, адреса места жительства лица, которому доверено представлять вносимые предложения.

5. Предложения вносятся только в отношении изменений, содержащихся в проекте решения.

Предложения, внесенные с нарушением требований, установленных настоящим Порядком, рассмотрению не подлежат.

6. Поступившие предложения рассматривается рабочей группой не позднее 10 дней после окончания срока поступления предложений по проекту решения.

7. Инициаторы предложений вправе присутствовать, принимать участие в обсуждении своих предложений на заседании рабочей группы, для чего рабочая группа заблаговременно информируют их о месте и времени заседания.

8. Проект решения, а также вынесенные на публичные слушания предложения граждан подлежат обсуждению на публичных слушаниях.

**ГЛАВА**

**ПОСЕЛКА ЧИРИНДА**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

«13» ноября 2023 года № 37

**О проведении публичных слушаний**

1. Назначить публичные слушания по вопросу «О внесении изменений в Устав поселка Чиринда» на 18.12.2023 г.

2. Распоряжение вступает в силу с момента подписания, и подлежит официальному опубликованию.

3. Контроль над исполнением настоящего распоряжения оставляю за собой.

Глава поселка Чиринда п/п М.А. Демьянова

**СООБЩЕНИЕ**

**о проведении публичных слушаний**

По инициативе Главы поселка Чиринда и на основании распоряжения от 13.11.2023г. № 37 проводятся публичные слушания по вопросу «О внесении изменений в Устав поселка Чиринда»

Публичные слушания будут проводиться в здании администрации п. Чиринда ул. Набережная д.1 18.12.2023 года в 16-00 ч.

### АДМИНИСТРАЦИЯ

**ПОСЕЛКА ЭКОНДА**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«09» ноября 2023 г. № 75 -п

**Об утверждении административного регламента предоставления муниципальной услуги «Дача письменных разъяснений налогоплательщикам по вопросам применения нормативных правовых актов поселка Эконда о местных налогах и сборах»**

В соответствии с Налоговым кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», руководствуясь Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», **ПОСТАНОВЛЯЕТ:**

1. Утвердить Административный регламент предоставления муниципальной услуги «Дача письменных разъяснений по вопросам применения муниципальных нормативных правовых актов поселка Эконда о местных налогах и сборах» согласно приложения.

2. Настоящее Постановление опубликовать в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», а также в единой информационной системе в сфере закупок.

3. Постановление вступает в силу после официального опубликования

4. Контроль за исполнение настоящего исполнения оставляю за собой

Глава поселка Эконда п/п Г.П. Удыгир

Утвержден Постановлением

Администрации поселка Эконда

№ 75-п от «09» ноября 2023 г.

АДМИНИСТРАТИВНЫЙ РЕГЛАМЕНТ

предоставления муниципальной услуги «Дача письменных разъяснений налогоплательщикам по вопросам применения нормативных правовых актов поселка Эконда о местных налогах и сборах»

**1. Общие положения**

1.1. Настоящий административный регламент (далее - Регламент) муниципальной услуги «Дача письменных разъяснений налогоплательщикам по вопросам применения нормативных правовых актов поселка Ессй о местных налогах и сборах» (далее - муниципальная услуга) разработан в целях повышения качества предоставления и доступности услуги, создания комфортных условий для получения муниципальной услуги.

Регламент определяет порядок, сроки и последовательность действий (административных процедур) при предоставлении муниципальной услуги.

1.2. Регламент размещается на Интернет-сайте <https://ekonda-r04.gosweb.gosuslugi.ru/netcat/modules/gw_esia/>, также на информационных стендах, расположенных в Администрации поселка Эконда (далее Администрация) по адресу: ул. имени Максима Ялогира 7 .

1.3. Предоставление муниципальной услуги осуществляется:

- устно, в случае обращения заявителя (при личном обращении);

- письменно, в случае ответа на письменное обращение либо обращение, направленное через электронную почту.

1.4. Получение консультаций по процедуре предоставления муниципальной услуги может осуществляться следующими способами:

- посредством личного обращения;

- обращения по телефону;

- посредством письменных обращений по почте;

- посредством обращений по электронной почте.

1.5. Основными требованиями к консультации заявителей являются:

- актуальность;

- своевременность;

- четкость в изложении материала;

- полнота консультирования;

- наглядность форм подачи материала;

- удобство и доступность.

1.6. Требования к форме и характеру взаимодействия специалиста Администрации с заявителями:

при личном обращении заявителей специалист Администрации должен представиться, указать фамилию, имя и отчество, сообщить занимаемую должность, самостоятельно дать ответ на заданный заявителем вопрос. В конце консультирования специалист, осуществляющий консультирование, должен кратко подвести итоги и перечислить меры, которые следует принять заявителю (кто именно, когда и что должен сделать).

Ответ на письменные обращения и обращения по электронной почте дается в простой, четкой и понятной форме с указанием фамилии и инициалов, номера телефона специалиста, исполнившего ответ на обращение. Ответ на письменное обращение подписывается Главой поселка Эконда либо уполномоченным должностным лицом.

1.7. При ответах на телефонные звонки специалист в вежливой форме четко и подробно информирует обратившихся по интересующим их вопросам. При невозможности специалиста, принявшего звонок, самостоятельно ответить на поставленный вопрос, телефонный звонок должен быть переадресован (переведен) на другого специалиста или обратившемуся гражданину должен быть сообщен телефонный номер, по которому можно получить необходимую информацию.

**2. Стандарт предоставления муниципальной услуги**

2.1. Наименование муниципальной услуги – муниципальная услуга «Дача письменных разъяснений налогоплательщикам по вопросам применения нормативных правовых актов муниципального образования о местных налогах и сборах

2.2. Предоставление муниципальной услуги осуществляется Администрацией поселка Эконда (далее также - администрация, Уполномоченный орган).

Ответственным исполнителем муниципальной услуги являются муниципальные служащие Администрации.

Место нахождения: п. Эконда Красноярский край эвенкийский район

Почтовый адрес: п. Эконда ул. имени Максима Ялогир дом 7а

Приёмные дни: среда, четверг пятница

График работы: с 08.30 до 17,00, в пятницу с 08ю30 до 17ю00 (обеденный перерыв с 13.00 до 14.00)

Телефон/факс: 8 39170(35300), адрес электронной почты econda.glava@evenkya.ru

Информацию по процедуре предоставления муниципальной услуги можно получить у специалиста(ов) Администрации, ответственных за предоставление муниципальной услуги.

2.2.1. Информирование о предоставлении муниципальной услуги:

2.2.1.1. информация о порядке предоставления муниципальной услуги размещается:

1) на информационных стендах, расположенных в помещениях администрации, многофункциональных центров предоставления государственных и муниципальных услуг.

2) на официальном сайте Уполномоченного органа муниципального образования в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» www \_\_\_\_\_\_.ru;

3) на Региональном портале государственных и муниципальных услуг (https://gosuslugi.krskstate.ru/) (далее - Региональный портал);

4) на Едином портале государственных и муниципальных услуг (функций) (https:// www.gosuslugi.ru/) (далее - Единый портал);

5) в государственной информационной системе «Реестр государственных и муниципальных услуг» (frgu.gosuslugi.ru). (далее - Региональный реестр).

6) непосредственно при личном приеме заявителя в Уполномоченном органе или многофункциональном центре предоставления государственных и муниципальных услуг (далее - многофункционального центра, МФЦ);

7) по телефону Уполномоченного органа или многофункционального центра;

2.2.1.2. Консультирование по вопросам предоставления муниципальной услуги осуществляется:

1) в МФЦ при устном обращении - лично или по телефону;

2) в интерактивной форме Регионального портала;

3) в структурном подразделении Уполномоченного органа при устном обращении - лично или по телефону; при письменном (в том числе в форме электронного документа) обращении - на бумажном носителе по почте, в электронной форме по электронной почте.

2.2.1.3. Информация о ходе рассмотрения заявления о предоставлении муниципальной услуги и о результатах предоставления муниципальной услуги может быть получена заявителем (его представителем) в личном кабинете на Едином портале или Региональном портале, а также в соответствующем структурном подразделении Уполномоченного органа при обращении заявителя лично, по телефону посредством электронной почты.».

От имени заявителей, при предоставлении муниципальной услуги, в том числе при подаче (направлении) заявления, могут выступать лица, имеющие право в соответствии с законодательством Российской Федерации либо в силу наделения их заявителями в порядке, установленном законодательством Российской Федерации, полномочиями выступать от имени заявителей при предоставлении муниципальной услуги (далее – уполномоченный представитель).

2.4. Предоставление муниципальной услуги осуществляется на бесплатной основе.

2.5. Результатом предоставления муниципальной услуги является:

1) письменное разъяснение по вопросам применения муниципальных правовых актов о налогах и сборах;

2) письменный отказ в предоставлении муниципальной услуги.

2.6. Срок предоставления муниципальной услуги составляет не более чем тридцать дней со дня поступления заявления о письменном разъяснении по вопросам применения законодательства о налогах и сборах.

Письменное разъяснение выдается заявителю или направляется ему по адресу, содержащемуся в его заявлении.

2.7. Правовыми основаниями для предоставления муниципальной услуги является:

- [Конституция](consultantplus://offline/main?base=LAW;n=2875;fld=134) Российской Федерации;

- Налоговый кодекс Российской Федерации;

- Федеральный [закон](consultantplus://offline/main?base=LAW;n=113646;fld=134) от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»;

- Федеральный [закон](consultantplus://offline/main?base=LAW;n=115947;fld=134) от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг»;

- [Устав](consultantplus://offline/main?base=MOB;n=125396;fld=134) поселка Эконда.

2.8. Исчерпывающий перечень документов, необходимых для предоставления муниципальной услуги (далее – документы):

- документ, удостоверяющий личность заявителя (предъявляется при обращении в МФЦ, Уполномоченный орган) или документ, удостоверяющий полномочия представителя заявителя, в случае обращения за предоставлением муниципальной услуги представителя заявителя (за исключением законных представителей физических лиц.

В случае направления заявления посредством Единого портала, сведения указанных документов заполняются в электронной форме Единого портала, Регионального портала соответственно;

- заявление о предоставлении муниципальной услуги на бумажном носителе или в электронном виде (заполняется посредством внесения соответствующих сведений в интерактивную форму заявления при обращении посредством Единого портала, Регионального портала.

2.8.1 Заявитель в своем письменном обращении в обязательном порядке указывает:

- наименование органа местного самоуправления, либо фамилию, имя, отчество (при наличии) руководителя, либо должность соответствующего лица, которому направлено письменное обращение;

- наименование организации или фамилия, имя, отчество (при наличии) гражданина, направившего обращение;

- полный почтовый адрес заявителя, по которому должен быть направлен ответ;

- содержание обращения;

- подпись лица;

- дата обращения.

В случае необходимости в подтверждение своих доводов заявитель прилагает к письменному обращению документы и материалы либо их копии.

2.8.2. Письменное обращение юридического лица оформляется на бланке с указанием реквизитов заявителя, даты и регистрационного номера, фамилии и номера телефона исполнителя за подписью руководителя или должностного лица, имеющего право подписи соответствующих документов.

2.8.3. Обращение, поступившее в форме электронного документа, подлежит рассмотрению в порядке, установленном настоящим Административным регламентом. В обращении заявитель в обязательном порядке указывает свои фамилию, имя, отчество (при наличии), адрес электронной почты, если ответ должен быть направлен в форме электронного документа, или почтовый адрес, если ответ должен быть направлен в письменной форме. Заявитель вправе приложить к такому обращению необходимые документы и материалы в электронной форме либо направить указанные документы и материалы или их копии в письменной форме.

При личном приеме ответственным лицом Администрации заявитель предъявляет документ, удостоверяющий его личность, и излагает содержание своего устного обращения.

2.8.4. При предоставлении муниципальной услуги запрещено требовать от заявителя представления документов и информации или осуществления действий, представление или осуществление которых не предусмотрено нормативными правовыми актами, регулирующими отношения, возникающие в связи с предоставлением муниципальной услуги.

2.9. Исчерпывающий перечень оснований для отказа в приеме документов, необходимых для предоставления муниципальной услуги.

Оснований для отказа в приеме документов, необходимых для предоставления Администрацией поселка Эконда муниципальной услуги, законодательством Российской Федерации не предусмотрено.

2.10. Исчерпывающий перечень оснований для отказа в предоставлении муниципальной услуги:

2.10.1. Если в письменном обращении не указана фамилия гражданина, направившего обращение, или почтовый адрес, по которому должен быть направлен ответ, ответ на обращение не дается.

2.10.2. Если текст письменного обращения не поддается прочтению, ответ на обращение не дается и оно не подлежит направлению на рассмотрение в государственный орган, орган местного самоуправления или должностному лицу в соответствии с их компетенцией, о чем в течение семи дней со дня регистрации обращения сообщается гражданину, направившему обращение, если его фамилия и почтовый адрес поддаются прочтению.

2.10.3. Если в письменном обращении гражданина содержится вопрос, на который ему неоднократно давались письменные ответы по существу в связи с ранее направляемыми обращениями, и при этом в обращении не приводятся новые доводы или обстоятельства, руководитель органа местного самоуправления, должностное лицо либо уполномоченное на то лицо вправе принять решение о безосновательности очередного обращения и прекращении переписки с гражданином по данному вопросу при условии, что указанное обращение и ранее направляемые обращения направлялись в один и тот же орган местного самоуправления или одному и тому же должностному лицу. О данном решении уведомляется гражданин, направивший обращение.

2.10.4. Если ответ по существу поставленного в обращении вопроса не может быть дан без разглашения сведений, составляющих государственную или иную охраняемую федеральным законом [тайну](consultantplus://offline/ref=882BF74CE54FF1690C408C3F6AEEB1B7A452EEAC0F10BC9DD238FAFD1060AA8A0B8301B71EB03E54BB7F3034a4F6B), гражданину, направившему обращение, сообщается о невозможности дать ответ по существу поставленного в нем вопроса в связи с недопустимостью разглашения указанных сведений.

2.10.5. Если обращение содержит нецензурные либо оскорбительные выражения, угрозы жизни, здоровью и имуществу должностного лица, а также членов его семьи, вправе оставить обращение без ответа по существу поставленных в нем вопросов и сообщить гражданину, направившему обращение, о недопустимости злоупотребления правом.

2.10.6. Основанием для отказа в рассмотрении обращений, поступивших в форме электронных сообщений, помимо оснований, указанных в [пунктах 2.10.1](file://D:\..\..\..\..\..\..\..\C:\Users\tugarinova\Downloads\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%20%D0%BE%D1%82%2009.07.2010%20%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%B0\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%202020%D0%B3\%E2%84%9614_27.02.2020.rtf#P92%23P92) - [2.10.5](file://D:\..\..\..\..\..\..\..\C:\Users\tugarinova\Downloads\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%20%D0%BE%D1%82%2009.07.2010%20%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%B0\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%202020%D0%B3\%E2%84%9614_27.02.2020.rtf#P96%23P96) Административного регламента, также может являться указание автором недействительных сведений о себе и (или) адреса для ответа.

2.10.7. Заявитель вправе вновь направить обращение в Администрацию поселка Эконда в случае, если причины, по которым ответ по существу поставленных в обращении вопросов не мог быть дан, в последующем были устранены.

2.11. Исчерпывающий перечень оснований для отказа в приёме документов: текст документа написан неразборчиво, без указания фамилии, имени, отчества физического лица; в документах имеются подчистки, подписки, зачеркнутые слова и иные не оговоренные исправления.

2.11.1. Заявитель (представитель заявителя) вправе отказаться от получения муниципальной услуги на основании личного письменного заявления, написанного в свободной форме, направив по адресу электронной почты Уполномоченного органа или обратившись в указанный орган. На основании поступившего заявления об отказе от получения муниципальной услуги уполномоченным должностным Уполномоченным органом принимается решение об отказе в предоставлении муниципальной услуги.

2.11.2. Решение об отказе в предоставлении муниципальной услуги с указанием причин отказа подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью в установленном порядке уполномоченным должностным лицом органа местного самоуправления, и направляется заявителю в личный кабинет Единого портала, Регионального портала и (или) в МФЦ в день принятия решения об отказе в предоставлении муниципальной услуги.

2.11.3. Запрещается отказывать в предоставлении муниципальной услуги в случае, если заявление о предоставлении муниципальной услуги подано в соответствии с информацией о сроках и порядке предоставления муниципальной услуги, опубликованной на Едином портале, Региональном портале;

2.12. Максимальный срок ожидания в очереди при запросе о предоставлении муниципальной услуги составляет не более 15 минут.

2.13. Срок регистрации запроса заявителя о предоставлении муниципальной услуги составляет не более одного рабочего дня.

2.13.1. При личном обращении заявителя в Уполномоченный орган с заявлением о предоставлении муниципальной услуги регистрация указанного заявления осуществляется в день обращения заявителя.

При направлении заявления посредством Единого портала или Регионального портала заявитель в день подачи заявления получает в личном кабинете Единого портала или Регионального портала и/или по электронной почте уведомление, подтверждающее, что заявление отправлено.

Заявление, поступившее в нерабочее время, регистрируется уполномоченным органом в первый рабочий день, следующий за днем его получения.

При личном обращении в МФЦ в день подачи заявления заявителю выдается расписка из автоматизированной информационной системы многофункциональных центров предоставления государственных и муниципальных услуг (далее - АИС МФЦ) с регистрационным номером, подтверждающим, что заявление отправлено и датой подачи электронного заявления.

2.14. Требования к помещениям, в которых предоставляется муниципальная услуга:

помещения, в которых осуществляется приём граждан, обратившихся за получением муниципальной услуги, должны быть оснащены соответствующими указателями, информационными стендами с образцами заполнения заявления и перечнем документов, необходимых для предоставления услуги. Места для заполнения необходимых документов оборудуются стульями, столами и обеспечиваются бланками заявлений, письменными принадлежностями. На информационном стенде в Учреждении размещается перечень документов, которые заявитель должен представить для исполнения муниципальной услуги.

Рабочее место специалистов Учреждения, участвующих в оказании муниципальной услуги, оснащается настенной вывеской или настольной табличкой с указанием фамилии, имени, отчества и должности, необходимой для исполнения муниципальной услуги офисной техникой.

Помещения для предоставления муниципальной услуги по возможности размещаются в максимально удобных для обращения местах.

В местах ожидания предоставления муниципальной услуги предусматривается оборудование доступных мест общественного пользования (туалетов).

В местах предоставления муниципальной услуги на видном месте размещаются схемы размещения средств пожаротушения и путей эвакуации посетителей и работников органов, участвующих в оказании муниципальной услуги.

Места предоставления муниципальной услуги оборудуются средствами пожаротушения и оповещения о возникновении чрезвычайной ситуации.

Входы в помещения оборудуются пандусами, расширенными проходами, позволяющими обеспечить беспрепятственный доступ инвалидов, включая инвалидов, использующих кресла-коляски.

При ином размещении помещений по высоте должна быть обеспечена возможность получения муниципальной услуги маломобильными группами населения.

Места для ожидания и заполнения заявлений должны быть доступны для инвалидов.

К месту предоставления муниципальной услуги обеспечивается доступ инвалидов в соответствии с законодательством Российской Федерации о социальной защите инвалидов (включая инвалидов, использующих кресла-коляски и собак-проводников):

- возможность самостоятельного передвижения по территории, на которой расположено помещение для оказания муниципальной услуги, входа в места предоставления муниципальной услуги и выхода из них, посадки в транспортное средство и высадки из него, в том числе с использованием кресла-коляски;

- сопровождение инвалидов, имеющих стойкие расстройства функции зрения и самостоятельного передвижения, и оказание им помощи в месте предоставления муниципальной услуги;

- размещение оборудования и носителей информации, необходимых для обеспечения беспрепятственного доступа инвалидов к месту предоставления муниципальной услуги с учетом ограничений их жизнедеятельности;

- допуск к месту предоставления муниципальной услуги собаки-проводника при наличии документа, подтверждающего ее специальное обучение и выдаваемого по форме и в порядке, которые определяются федеральным органом исполнительной власти, осуществляющим функции по выработке и реализации государственной политики и нормативно-правовому регулированию в сфере социальной защиты населения;

- оказание специалистами помощи инвалидам в преодолении барьеров, мешающих получению ими муниципальной услуги наравне с другими лицами.

2.15. На информационном стенде в Администрации размещаются следующие информационные материалы:

- сведения о перечне предоставляемых муниципальных услуг;

- образцы документов (справок).

- адрес, номера телефонов и факса, график работы, адрес электронной почты Администрации поселка Эконда;

- административный регламент;

- адрес официального сайта Учреждения в сети Интернет, содержащего информацию о предоставлении муниципальной услуги;

- порядок получения информации заявителями по вопросам предоставления муниципальной услуги, в том числе о ходе предоставления муниципальной услуги;

- перечень оснований для отказа в предоставлении муниципальной услуги;

- порядок обжалования действий (бездействия) и решений, осуществляемых (принятых) в ходе предоставления муниципальной услуги;

- необходимая оперативная информация о предоставлении муниципальной услуги.

Текст материалов, размещаемых на стендах, должен быть напечатан удобным для чтения шрифтом, основные моменты и наиболее важные места выделены.

2.16. Показатели доступности и качества муниципальной услуги.

2.16.1. Показателями доступности предоставления муниципальной услуги являются:

* расположенность помещения, в котором ведется прием, выдача документов в зоне доступности общественного транспорта;
* наличие необходимого количества специалистов, а также помещений, в которых осуществляется прием документов от заявителей;
* наличие исчерпывающей информации о способах, порядке и сроках предоставления государственной или муниципальной услуги на информационных стендах, официальном сайте органа местного самоуправления муниципального образования, на Едином портале, Региональном портале;
* оказание помощи инвалидам в преодолении барьеров, мешающих получению ими услуг наравне с другими лицами.

2.16.2. Показателями качества предоставления муниципальной услуги являются:

1. соблюдение сроков приема и рассмотрения документов;
2. соблюдение срока получения результата муниципальной услуги;
3. отсутствие обоснованных жалоб на нарушения Регламента, совершенные работниками органа местного самоуправления муниципального образования;
4. количество взаимодействий заявителя с должностными лицами (без учета консультаций).

Заявитель вправе оценить качество предоставления муниципальной услуги с помощью устройств подвижной радиотелефонной связи, с использованием Единого портала, Регионального портала, терминальных устройств.

2.17. Показатели доступности и качества муниципальной услуги.

2.17.1. Показателями доступности предоставления муниципальной услуги являются:

* расположенность помещения, в котором ведется прием, выдача документов в зоне доступности общественного транспорта;
* наличие необходимого количества специалистов, а также помещений, в которых осуществляется прием документов от заявителей;
* наличие исчерпывающей информации о способах, порядке и сроках предоставления государственной или муниципальной услуги на информационных стендах, официальном сайте органа местного самоуправления муниципального образования, на Едином портале, Региональном портале;
* оказание помощи инвалидам в преодолении барьеров, мешающих получению ими услуг наравне с другими лицами.

2.17.2. Показателями качества предоставления муниципальной услуги являются:

1. соблюдение сроков приема и рассмотрения документов;
2. соблюдение срока получения результата муниципальной услуги;
3. отсутствие обоснованных жалоб на нарушения Регламента, совершенные работниками органа местного самоуправления муниципального образования;
4. количество взаимодействий заявителя с должностными лицами (без учета консультаций).

Заявитель вправе оценить качество предоставления муниципальной услуги с помощью устройств подвижной радиотелефонной связи, с использованием Единого портала, Регионального портала, терминальных устройств.

**3. Состав, последовательность и сроки выполнения административных процедур, требования к порядку их выполнения, в том числе особенности выполнения административных процедур в электронной форме, а также особенности выполнения административных процедур в многофункциональных центрах**

3.1. Последовательность административных процедур.

Последовательность административных процедур исполнения муниципальной услуги включает в себя следующие действия:

- прием и регистрация обращения;

- рассмотрение обращения;

- подготовка и направление ответа на обращение заявителю.

3.1.1. Прием и регистрация обращений.

Основанием для начала предоставления муниципальной услуги является поступление обращения от заявителя в Администрацию поселка Эконда посредством личного обращения, почтовой, факсимильной связи либо в электронном виде.

Обращение подлежит обязательной регистрации в течение 1 дня с момента поступления в Администрацию.

Ответственность за прием и регистрацию обращения несет специалист, ответственный за прием и регистрацию документов.

Обращения, направленные посредством личного обращения, почтовой и факсимильной связи, и документы, связанные с их рассмотрением, первоначально поступают к специалисту, ответственному за прием и регистрацию документов.

Обращения, поступившие по электронной почте, ежедневно распечатываются и оформляются специалистом, ответственным за прием и регистрацию документов, для рассмотрения Главой поселка Эконда в установленном порядке как обычные письменные обращения.

Специалист, ответственный за прием и регистрацию документов, осуществляет первичную обработку (проверку правильности адресации корреспонденции, наличие всех приложений и иной документации, являющейся неотъемлемой частью обращения, чтение, определение содержания вопросов обращения гражданина) и регистрацию обращений в журнале регистрации входящей корреспонденции.

В течение 1 рабочего дня с момента регистрации обращения заявителя специалистом, ответственным за прием и регистрацию документов, проводится проверка обращения на соответствие требованиям, установленным [пунктами 2.8](file://D:\..\..\..\..\..\..\..\C:\Users\tugarinova\Downloads\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%20%D0%BE%D1%82%2009.07.2010%20%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%B0\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%202020%D0%B3\%E2%84%9614_27.02.2020.rtf#P72%23P72) - 2.9 Административного регламента.

При поступлении обращения, где указано о приложении документов, которые полностью или частично отсутствуют, специалистом, ответственным за прием и регистрацию документов, составляется акт об отсутствии соответствующих документов, который приобщается к обращению.

3.1.1. Прием и регистрация заявления и документов на предоставление муниципальной услуги в форме электронных документов через Единый портал, Региональный портал.

При направлении заявления об оказании муниципальной услуги в электронной форме (при наличии технической возможности) заявителю необходимо заполнить электронную форму запроса на предоставления муниципальной услуги, прикрепить к заявлению в электронном виде документы, необходимые для предоставления муниципальной услуги.

На Едином портале, Региональном портале размещается образец заполнения электронной формы заявления (запроса).

Форматно-логическая проверка сформированного заявления (запроса) осуществляется автоматически после заполнения заявителем каждого из полей электронной формы запроса. При выявлении некорректно заполненного поля электронной формы запроса заявитель уведомляется о характере выявленной ошибки и порядке ее устранения посредством информационного сообщения непосредственно в электронной форме запроса.

Специалист, ответственный за прием и выдачу документов, при поступлении заявления и документов в электронном виде:

проверяет электронные образы документов на отсутствие компьютерных вирусов и искаженной информации;

регистрирует документы в системе электронного документооборота уполномоченного органа, в журнале регистрации, в случае отсутствия системы электронного документооборота;

формирует и направляет заявителю электронное уведомление через Единый портал, Региональный портал о получении и регистрации от заявителя заявления (запроса) и копий документов, в случае отсутствия технической возможности автоматического уведомления заявителя через Единый портал, Региональный портал;

направляет поступивший пакет документов должностному лицу уполномоченного органа для рассмотрения и назначения ответственного исполнителя.

3.1.2. Рассмотрение обращений.

Прошедшие регистрацию письменные обращения передаются специалисту Администрации.

Глава поселка Эконда по результатам ознакомления с текстом обращения, прилагаемыми к нему документами в течение 2 рабочих дней с момента их поступления:

- определяет, относится ли к компетенции Администрации рассмотрение поставленных в обращении вопросов;

- определяет характер, сроки действий и сроки рассмотрения обращения;

- определяет исполнителя поручения;

- ставит исполнение поручений и рассмотрение обращения на контроль.

Решением Главы поселка Эконда является резолюция о рассмотрении обращения по существу поставленных в нем вопросов либо о подготовке письма заявителю о невозможности ответа на поставленный вопрос в случае, если рассмотрение поставленного вопроса не входит в компетенцию Администрации поселка Эконда.

Специалист, ответственный за прием и регистрацию документов, в течение 1 рабочего дня с момента передачи (поступления) документов от Главы поселка Эконда передает обращение для рассмотрения по существу вместе с приложенными документами специалисту Администрации.

3.1.3. Подготовка и направление ответов на обращение.

Специалист Администрации обеспечивает рассмотрение обращения и подготовку ответа в сроки, установленные [п. 2.6](file://D:\..\..\..\..\..\..\..\C:\Users\tugarinova\Downloads\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%20%D0%BE%D1%82%2009.07.2010%20%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%B0\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%202020%D0%B3\%E2%84%9614_27.02.2020.rtf#P62%23P62) Административного регламента.

Специалист Администрации рассматривает поступившее заявление и оформляет письменное разъяснение.

Ответ на вопрос предоставляется в простой, четкой и понятной форме за подписью Главы поселка Эконда либо лица, его замещающего.

В ответе также указываются и фамилия, имя, отчество (при наличии), номер телефона должностного лица, ответственного за подготовку ответа на обращение.

После подписания ответа специалист, ответственный за прием и регистрацию документов, регистрирует ответ в журнале регистрации корреспонденции с присвоением исходящего номера и направляет адресату по почте либо вручает адресату лично в течение 1 рабочего дня с момента подписания.

Ответ на обращение, поступающее в форме электронного документа, направляется в форме электронного документа по адресу электронной почты, указанной в обращении, или в письменной форме по почтовому адресу, указанному в обращении.

В случае если заявление подано в электронной форме через Единый портал, Региональный портал и заявитель выбрал способ получения результата предоставления муниципальной услуги в личном кабинете, то ответ сканируется и оформляется в форме электронного документа, подписанного электронной подписью в личный кабинет заявителя, соответственно, на Едином портале, Региональном портале.

При выдаче результата предоставления Услуги в электронной форме решение должно быть заверено электронной подписью в соответствии с Федеральным законом от 06.04.2011 № 63-ФЗ «Об электронной подписи».

**4. Формы контроля за исполнением административного регламента**

4.1. Текущий контроль за соблюдением последовательности действий, определенных Регламентом осуществляется Главой поселка Эконда и включает в себя проведение проверок соблюдения и исполнения ответственными лицами (специалистами) действующего законодательства, а также положений Регламента.

Текущий контроль проводится путем оперативного выяснения хода исполнения обращения, осуществления проверок на предмет соблюдения исполнителем, ответственным за предоставление муниципальной услуги, положений настоящего Административного регламента, иных нормативных правовых актов, устанавливающих требования к предоставлению муниципальной услуги.

4.2. Персональная ответственность ответственных лиц (специалистов) закрепляется в соответствующих положениях должностных инструкций.

4.3. Проведение проверок может носить плановый характер и внеплановый характер (по конкретному обращению заявителя по предоставлению муниципальной услуги).

При проведении плановых и внеплановых проверок полноты и качества предоставления муниципальной услуги могут рассматриваться все вопросы, связанные с предоставлением муниципальной услуги (комплексные проверки), или отдельные вопросы (тематические проверки). Проверка может осуществляться в связи с конкретным обращением заявителя. Сроки проведения проверок определяются Главой поселка Эконда.

4.4. Специалисты Администрации несут ответственность, предусмотренную законодательством Российской Федерации, за свои решения и действия (бездействие), принимаемые (осуществляемые) в ходе предоставления муниципальной услуги.

4.5. Контроль за предоставлением муниципальной услуги со стороны уполномоченных лиц Администрации должен быть постоянным, всесторонним и объективным.

Контроль за рассмотрением своих обращений могут осуществлять их авторы на основании информации, полученной в Администрации муниципального образования, в том числе у исполнителя по телефону.

4.6. Порядок и периодичность плановых проверок устанавливаются руководителем уполномоченного органа. При проверке рассматриваются все вопросы, связанные с предоставлением муниципальной услуги (комплексные проверки), или отдельные вопросы (тематические проверки).

Периодичность осуществления плановых проверок - не реже одного раза в квартал.

Внеплановые проверки проводятся для проверки факта устранения ранее выявленных нарушений, а также в случае получения жалоб на действия (бездействие) сотрудников. Проверки также проводятся по конкретному обращению заявителя.

**5.** **Досудебный (внесудебный) порядок обжалования решений и действий (бездействия) Администрации поселка Эконда, многофункционального центра, организаций, указанных в части 1.1 статьи 16 Федерального закона № 210-ФЗ, а также их должностных лиц или муниципальных служащих, работников**

5.1. Заявители муниципальной услуги имеют право обратиться с заявлением или жалобой (далее - обращения) на действия (бездействия) исполнителя, ответственных лиц (специалистов), в том числе в следующих случаях:

1) нарушение срока регистрации запроса о предоставлении муниципальной услуги, комплексного запроса;

2) нарушение срока предоставления муниципальной услуги. В указанном случае досудебное (внесудебное) обжалование заявителем решений и действий (бездействия) многофункционального центра, работника многофункционального центра возможно в случае, если на многофункциональный центр, решения и действия (бездействие) которого обжалуются, возложена функция по предоставлению соответствующей муниципальной услуги в полном объеме в порядке, определенном частью 1.3 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг»;

3) требование у заявителя документов или информации либо осуществления действий, представление или осуществление которых не предусмотрено нормативными правовыми актами Российской Федерации, нормативными правовыми актами Красноярского края, муниципальными правовыми актами для предоставления муниципальной услуги;

4) отказ в приеме документов, предоставление которых предусмотрено нормативными правовыми актами Российской Федерации, нормативными правовыми актами Красноярского края, муниципальными правовыми актами для предоставления муниципальной услуги, у заявителя;

5) отказ в предоставлении муниципальной услуги, если основания отказа не предусмотрены федеральными законами и принятыми в соответствии с ними иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, законами и иными нормативными правовыми актами Красноярского края, муниципальными правовыми актами. В указанном случае досудебное (внесудебное) обжалование заявителем решений и действий (бездействия) многофункционального центра, работника многофункционального центра возможно в случае, если на многофункциональный центр, решения и действия (бездействие) которого обжалуются, возложена функция по предоставлению соответствующей муниципальной услуги в полном объеме в порядке, определенном частью 1.3 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг»;

6) затребование с заявителя при предоставлении муниципальной услуги платы, не предусмотренной нормативными правовыми актами Российской Федерации, нормативными правовыми актами Красноярского края, муниципальными правовыми актами;

7) отказ органа, предоставляющего муниципальную услугу, должностного лица органа, предоставляющего муниципальную услугу, многофункционального центра, работника многофункционального центра, организаций, предусмотренных частью 1.1 статьи 16 Федерального закона Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», или их работников в исправлении допущенных ими опечаток и ошибок в выданных в результате предоставления муниципальной услуги документах либо нарушение установленного срока таких исправлений. В указанном случае досудебное (внесудебное) обжалование заявителем решений и действий (бездействия) многофункционального центра, работника многофункционального центра возможно в случае, если на многофункциональный центр, решения и действия (бездействие) которого обжалуются, возложена функция по предоставлению соответствующей муниципальной услуги в полном объеме в порядке, определенном частью 1.3 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг».

8) нарушение срока или порядка выдачи документов по результатам предоставления муниципальной услуги;

9) приостановление предоставления муниципальной услуги, если основания приостановления не предусмотрены федеральными законами и принятыми в соответствии с ними иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, законами и иными нормативными правовыми актами Красноярского края, муниципальными правовыми актами. В указанном случае досудебное (внесудебное) обжалование заявителем решений и действий (бездействия) многофункционального центра, работника многофункционального центра возможно в случае, если на многофункциональный центр, решения и действия (бездействие) которого обжалуются, возложена функция по предоставлению соответствующей муниципальной услуги в полном объеме в порядке, определенном частью 1.3 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг».

10) требование у заявителя при предоставлении государственной или муниципальной услуги документов или информации, отсутствие и (или) недостоверность которых не указывались при первоначальном отказе в приеме документов, необходимых для предоставления государственной или муниципальной услуги, либо в предоставлении государственной или муниципальной услуги, за исключением случаев, предусмотренных [пунктом 4 части 1 статьи 7](consultantplus://offline/ref=B1C8C736E8BB8277D1E123DCE7AF55163857080A114E79999FACB4B053342F36880EB294A6146EA1CD9A5266351F29637804AE0C27q451L) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ. В указанном случае досудебное (внесудебное) обжалование заявителем решений и действий (бездействия) МФЦ, работника МФЦ возможно в случае, если на МФЦ, решения и действия (бездействие) которого обжалуются, возложена функция по предоставлению соответствующих государственных или муниципальных услуг в полном объеме в порядке, определенном [частью 1.3 статьи 16](consultantplus://offline/ref=B1C8C736E8BB8277D1E123DCE7AF55163857080A114E79999FACB4B053342F36880EB297AF1466F098D5533A71493A637904AC0E3B4377F8q55EL) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ.

5.2. Обращения подлежат обязательному рассмотрению. Рассмотрение обращений осуществляется бесплатно.

5.3. Жалоба подается в письменной форме на бумажном носителе, в электронной форме в орган, предоставляющий муниципальную услугу, многофункциональный центр либо в соответствующий орган государственной власти (орган местного самоуправления) публично-правового образования, являющийся учредителем многофункционального центра (далее - учредитель многофункционального центра), а также в организации, предусмотренные частью 1.1 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг». Жалобы на решения и действия (бездействие) руководителя органа, предоставляющего муниципальную услугу, подаются в вышестоящий орган (при его наличии) либо в случае его отсутствия рассматриваются непосредственно руководителем органа, предоставляющего муниципальную услугу. Жалобы на решения и действия (бездействие) работника многофункционального центра подаются руководителю этого многофункционального центра. Жалобы на решения и действия (бездействие) многофункционального центра подаются учредителю многофункционального центра или должностному лицу, уполномоченному нормативным правовым актом субъекта Российской Федерации. Жалобы на решения и действия (бездействие) работников организаций, предусмотренных частью 1.1 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», подаются руководителям этих организаций.

5.4. Жалоба на решения и действия (бездействие) органа, предоставляющего муниципальную услугу, должностного лица органа, предоставляющего муниципальную услугу, муниципального служащего, руководителя органа, предоставляющего муниципальную услугу, может быть направлена по почте, с использованием информационно-телекоммуникационной сети Интернет, официального сайта органа, предоставляющего муниципальную услугу, а также может быть принята при личном приеме заявителя. Жалоба на решения и действия (бездействие) многофункционального центра, работника многофункционального центра может быть направлена по почте, с использованием информационно-телекоммуникационной сети "Интернет", официального сайта многофункционального центра, единого портала государственных и муниципальных услуг либо регионального портала государственных и муниципальных услуг, а также может быть принята при личном приеме заявителя. Жалоба на решения и действия (бездействие) организаций, предусмотренных [частью 1.1 статьи 16](consultantplus://offline/ref=7D95CA8BE76DCFE6F4B1F8E7D355FF101B865C950DB6E25E8F1266147BCB50D5A6E152BE807EE7DCu341B) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», а также их работников может быть направлена по почте, с использованием информационно-телекоммуникационной сети "Интернет", официальных сайтов этих организаций, единого портала государственных и муниципальных услуг либо регионального портала государственных и муниципальных услуг, а также может быть принята при личном приеме заявителя.

5.5. Жалоба должна содержать:

1) наименование органа, предоставляющего муниципальную услугу, должностного лица органа, предоставляющего муниципальную услугу, многофункционального центра, его руководителя и (или) работника, организаций, предусмотренных [частью 1.1 статьи 16](consultantplus://offline/ref=A9F9835C0461078DD6DE37EC663D81FF5D36D587A31A3DE5A1F3990AD54346740054CB3C08C571AE69A4C) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», их руководителей и (или) работников, решения и действия (бездействие) которых обжалуются;

2) фамилию, имя, отчество (последнее - при наличии), сведения о месте жительства заявителя - физического лица либо наименование, сведения о месте нахождения заявителя - юридического лица, а также номер (номера) контактного телефона, адрес (адреса) электронной почты (при наличии) и почтовый адрес, по которым должен быть направлен ответ заявителю;

3) сведения об обжалуемых решениях и действиях (бездействии) органа, предоставляющего муниципальную услугу, должностного лица органа, предоставляющего муниципальную услугу или муниципального служащего, многофункционального центра, работника многофункционального центра, организаций, предусмотренных [частью 1.1 статьи 16](consultantplus://offline/ref=7AC2E0AA59CB081FDDF4D03550A331E7316FD8E83B68ED41D8AB54BA15F5E48BF5AB9C03A7CE647AK4EFC) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», их работников;

4) доводы, на основании которых заявитель не согласен с решением и действием (бездействием) органа, предоставляющего муниципальную услугу, должностного лица органа, предоставляющего муниципальную услугу, муниципального служащего, многофункционального центра, работника многофункционального центра, организаций, предусмотренных [частью 1.1 статьи 16](consultantplus://offline/ref=ED7B67319EB7F2BA969A4096AD5B52E8F3B8791B07A59788A41252D19D4CA7D0268826D0FDC22ACE11F9C) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», их работников. Заявителем могут быть представлены документы (при наличии), подтверждающие доводы заявителя, либо их копии.

5.6. Жалоба, поступившая в орган, предоставляющий муниципальную услугу, многофункциональный центр, учредителю многофункционального центра, в организации, предусмотренные [частью 1.1 статьи 16](consultantplus://offline/ref=60CBCF7ED2A9ADEB9F05D210DFE8911BE3C212213386172198F9CB0576F0EF3B22BE2096926672AFN4WEC) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», либо вышестоящий орган (при его наличии), подлежит рассмотрению в течение пятнадцати рабочих дней со дня ее регистрации, а в случае обжалования отказа органа, предоставляющего муниципальную услугу, многофункционального центра, организаций, предусмотренных [частью 1.1 статьи 16](consultantplus://offline/ref=60CBCF7ED2A9ADEB9F05D210DFE8911BE3C212213386172198F9CB0576F0EF3B22BE2096926672AFN4WEC) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», в приеме документов у заявителя либо в исправлении допущенных опечаток и ошибок или в случае обжалования нарушения установленного срока таких исправлений - в течение пяти рабочих дней со дня ее регистрации.

5.7. По результатам рассмотрения жалобы принимается одно из следующих решений:

1) жалоба удовлетворяется, в том числе в форме отмены принятого решения, исправления допущенных опечаток и ошибок в выданных в результате предоставления муниципальной услуги документах, возврата заявителю денежных средств, взимание которых не предусмотрено нормативными правовыми актами Российской Федерации, нормативными правовыми актами Красноярского края, муниципальными правовыми актами, а также в иных формах;

2) в удовлетворении жалобы отказывается.

5.8. Не позднее дня, следующего за днем принятия решения, указанного в [пункте 5.7](consultantplus://offline/ref=AE5AEAB5463DCD786109766DEAEBD6287B54421C5EF10B4E02E6E5CA7D89AB6B42044ED26D9696EAAABAF7y8p3I) настоящего Регламента, заявителю в письменной форме и по желанию заявителя в электронной форме направляется мотивированный ответ о результатах рассмотрения жалобы.

5.9. В случае признания жалобы подлежащей удовлетворению в ответе заявителю, указанном в пункте 5.9 Административного регламента, дается информация о действиях, осуществляемых органом, предоставляющим государственную услугу, органом, предоставляющим муниципальную услугу, многофункциональным центром либо организацией, предусмотренной частью 1.1 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ, в целях незамедлительного устранения выявленных нарушений при оказании муниципальной услуги, а также приносятся извинения за доставленные неудобства и указывается информация о дальнейших действиях, которые необходимо совершить заявителю в целях получения муниципальной услуги.

5.10. В случае признания жалобы не подлежащей удовлетворению в ответе заявителю, указанном в пункте 5.9 Административного регламента, даются аргументированные разъяснения о причинах принятого решения, а также информация о порядке обжалования принятого решения.

5.11. В случае установления в ходе или по результатам рассмотрения жалобы признаков состава административного правонарушения или преступления должностное лицо, работник, наделенные полномочиями по рассмотрению жалоб, незамедлительно направляют имеющиеся материалы в органы прокуратуры

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**Эвенкийский муниципальный район**

**Администрация поселка Эконда**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г № 76-п

**Об утверждении Положения о порядке реализации функций по выявлению, оценке объектов накопленного вреда окружающей среде, организации ликвидации накопленного вреда окружающей среде на территории поселка Эконда**

В целях реализации функций по выявлению, оценке объектов накопленного вреда окружающей среде, организации ликвидации накопленного вреда окружающей среде на территории поселка Эконда, руководствуясь статьями 80.1, 80.2 Федерального закона от 10.01.2002 № 7-ФЗ «Об охране окружающей среды», постановлением Правительства РФ от 13.04.2017 № 445 «Об утверждении Правил ведения государственного реестра объектов накопленного вреда окружающей среде», постановлением Правительства РФ от 04.05.2018 № 542 «Об утверждении Правил организации работ по ликвидации накопленного вреда окружающей среде», руководствуясь Уставом поселка Эконда, Администрация поселка Эконда, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить Положение о порядке реализации функций по выявлению, оценке объектов накопленного вреда окружающей среде, организации ликвидации накопленного вреда окружающей среде на территории поселка Эконда.

2. Постановление вступает в силу со дня опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и подлежит размещению на Официальном сайте Администрации поселка Эконда в сети интернет (https://ekonda-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

3. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Эконда п/п Г.П. Удыгир

Утверждено

постановлением Администрации

поселка Эконда

от «10» ноября 2023 № 76-п

**Положение о порядке реализации функций по выявлению, оценке объектов накопленного вреда окружающей среде, организации ликвидации накопленного вреда окружающей среде на территории поселка Эконда**

**I. Общие положения**

1. Настоящее Положение определяет порядок осуществления Администрацией поселка Эконда полномочий по выявлению, оценке объектов накопленного вреда окружающей среде, организации ликвидации накопленного вреда окружающей среде (далее – объекты) в соответствии со статьями 80.1, 80.2 Федерального закона от 10.01.2002 № 7-ФЗ «Об охране окружающей среды», постановлением Правительства РФ от 13.04.2017 № 445 «Об утверждении Правил ведения государственного реестра объектов накопленного вреда окружающей среде», постановлением Правительства РФ от 04.05.2018 № 542 «Об утверждении Правил организации работ по ликвидации накопленного вреда окружающей среде» (далее – Правила организации работ по ликвидации накопленного вреда окружающей среде).

2. Уполномоченным органом по реализации функций по выявлению, оценке объектов накопленного вреда окружающей среде, организации работ по ликвидации накопленного вреда окружающей среде является Администрация поселка Эконда.

3. Администрация поселка Эконда осуществляет выявление, оценку объектов накопленного вреда окружающей среде, организацию ликвидации накопленного вреда окружающей среде в отношении объектов, находящихся в границах поселка Эконда, в пределах своих полномочий в соответствии с законодательством, с учетом постановления Правительства Российской Федерации от 25.12.2019 № 1834 «О случаях организации работ по ликвидации накопленного вреда, выявления и оценки объектов накопленного вреда окружающей среде, а также о внесении изменений в некоторые акты Правительства Российской Федерации».

**II. Выявление и оценка объектов накопленного вреда окружающей среде**

4. Выявление объектов накопленного вреда окружающей среде осуществляется посредством инвентаризации и обследования территорий и акваторий, на которых в прошлом осуществлялась экономическая и иная деятельность и (или) на которых расположены бесхозяйные объекты капитального строительства и объекты размещения отходов.

5. Инвентаризация и обследование объектов накопленного вреда окружающей среде осуществляется путем визуального осмотра территории с применением фотосъемки и видеосъемки, изучения документов территориального планирования, судебных актов, формирования соответствующих запросов и обработки полученной информации от органов государственной власти Российской Федерации, Красноярского края, органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района и иных организаций.

6. В ходе инвентаризации осуществляется оценка объектов накопленного вреда окружающей среде в соответствии с требованиями пункта 2 статьи 80.1 Федерального закона от 10.01.2002 № 7-ФЗ «Об охране окружающей среды».

7. Учет объектов накопленного вреда окружающей среде осуществляется посредством их включения в государственный реестр объектов накопленного вреда окружающей среде (далее – государственный реестр), который ведется Министерством природных ресурсов и экологии Российской Федерации в установленном порядке.

**III. Направление заявления о включении в государственный реестр объектов накопленного вреда окружающей среде**

8. По результатам выявления и оценки объектов накопленного вреда окружающей среде Администрация поселка Эконда представляет заявление о включении объекта накопленного вреда окружающей среде в государственный реестр в письменной форме в Министерство природных ресурсов и экологии Российской Федерации, в соответствии с требованиями постановления Правительства Российской Федерации от 13.04.2017 № 445 «Об утверждении Правил ведения государственного реестра объектов накопленного вреда окружающей среде».

9. В заявлении указывается наименование объекта накопленного вреда окружающей среде (при наличии), его фактическое местонахождение (с указанием кода по Общероссийскому классификатору территорий муниципальных образований и (или) Общероссийскому классификатору объектов административно-территориального деления по месту нахождения объекта), а также сведения о праве собственности на объект.

10. К заявлению прилагаются материалы выявления и оценки объекта, содержащие, в том числе сведения в соответствии с пунктом 2 статьи 80.1 Федерального закона от 10.01.2002 № 7-ФЗ «Об охране окружающей среды» (далее – материалы).

11. При изменении информации, содержащейся в заявлении и (или) в материалах, Администрация поселка Эконда направляет в Министерство природных ресурсов и экологии Российской Федерации актуализированную информацию об объекте накопленного вреда окружающей среде.

12. Заявление, информация, указанные в пунктах 8, 11 настоящего Положения, направляются Администрацией поселка Эконда в Министерство природных ресурсов и экологии Российской Федерации посредством почтового отправления с описью вложения и уведомлением о вручении.

13. Администрация поселка Эконда вправе осуществлять закупку товаров, работ, услуг для обеспечения муниципальных нужд поселка Эконда, возникающих при реализации полномочий по выявлению, оценке объектов накопленного вреда окружающей среде, в соответствии с законодательством Российской Федерации о контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд.

**IV. Ликвидация объекта накопленного вреда окружающей среде**

14. Ликвидация накопленного вреда организуются Администрацией поселка Эконда и проводятся в отношении объектов накопленного вреда окружающей среде, включенных в государственный реестр на основании заявления Администрации поселка Эконда, в соответствии с Правилами организации ликвидации накопленного вреда окружающей среде, и включают в себя проведение необходимых обследований, в том числе инженерных изысканий, разработку проекта ликвидации накопленного вреда, его согласование и утверждение, проведение ликвидации накопленного вреда, контроль и приемку выполненных работ.

15. Проведение работ по разработке проекта ликвидации накопленного вреда, а также проведение ликвидации накопленного вреда осуществляется исполнителем, определенным Администрацией поселка Эконда в соответствии с законодательством Российской Федерации о контрактной системе в сфере закупок товаров, работ и услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд.

16. Обследования, в том числе инженерные изыскания, выполняются для получения сведений об объекте накопленного вреда окружающей среде (далее – объект накопленного вреда), необходимых для подготовки проекта работ по ликвидации накопленного вреда, включая сведения о нарушенных свойствах компонентов природной среды, фактических значениях физических, химических, биологических показателей состояния компонентов природной среды и (или) их совокупности и их фоновых значениях на прилегающей к объекту накопленного вреда территории (акватории), объеме нарушений, и включают проведение полевых и лабораторных исследований.

17. Ликвидация накопленного вреда проводится исполнителем в соответствии с проектом в сроки, предусмотренные муниципальным контрактом на проведение таких работ.

18. Администрация поселка Эконда осуществляет контроль за выполнением муниципального контракта на проведение ликвидации накопленного вреда в порядке, определенном законодательством Российской Федерации о контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд и настоящим Порядком.

19. Накопленный вред окружающей среде считается ликвидированным при наличии акта о приемке ликвидации накопленного вреда, составленного и подписанного исполнителем контракта, а также должностным лицом Администрации поселка Эконда, согласовавшим проект ликвидации накопленного вреда.

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА ЭКОНДА**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 77 -п

Об утверждении положения о порядке привлечении граждан к выполнению на добровольной основе социально значимых работ для поселка Эконда

В соответствии с частью 2 статьи 17 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь Уставом поселка Эконда, ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Утвердить положение о порядке привлечения граждан к выполнению на добровольной основе социально значимых работ для поселка Эконда согласно приложению № 1.

2. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

3. Контроль за исполнение настоящего исполнения оставляю за собой.

Глава поселка Эконда п/п Г.П. Удыгир

Приложение 1 к Постановлению Администрации поселка Эконда от

«10» ноября 2023 № 77

ПОЛОЖЕНИЕ

О ПОРЯДКЕ ПРИВЛЕЧЕНИЯ ГРАЖДАН К ВЫПОЛНЕНИЮ НА ДОБРОВОЛЬНОЙ ОСНОВЕ СОЦИАЛЬНО ЗНАЧИМЫХ РАБОТ ДЛЯ ПОСЕЛКА ЭКОНДА

1. Настоящее Положение определяет порядок организации привлечения граждан к выполнению на добровольной основе социально значимых для муниципального образования работ (в том числе дежурств).
2. К социально значимым работам могут быть отнесены только работы, не требующие специальной профессиональной подготовки.
3. К выполнению социально значимых работ могут привлекаться совершеннолетние трудоспособные жители поселка Эконда в свободное от основной работы или учебы время на добровольной и безвозмездной основе не более чем один раз в три месяца. При этом продолжительность социально значимых работ не может составлять более четырех часов подряд.
4. Администрация поселка Эконда в соответствии с уставом муниципального образования принимает решение о привлечении граждан к выполнению на добровольной основе социально значимых работ для поселка Эконда (в том числе дежурств) в целях решения следующих вопросов местного значения поселения:

а) участие в профилактике терроризма и экстремизма, а также в минимизации и (или) ликвидации последствий проявлений терроризма и экстремизма в границах поселка Эконда;

б) создание условий для реализации мер, направленных на укрепление межнационального и межконфессионального согласия, сохранение и развитие языков и культуры народов Российской Федерации, проживающих на территории поселка Эконда, социальную и культурную адаптацию мигрантов, профилактику межнациональных (межэтнических) конфликтов;

в) участие в предупреждении и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций в границах поселка Эконда;

г) обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах населенных пунктов поселка Эконда;

д) создание условий для массового отдыха жителей муниципального образования и организация обустройства мест массового отдыха населения, включая обеспечение свободного доступа граждан к водным объектам общего пользования и их береговым полосам;

е) утверждение правил благоустройства территории поселка Эконда, осуществление контроля за их соблюдением, организация благоустройства территории муниципального образования в соответствии с указанными правилами, а также организация использования, охраны, защиты, воспроизводства городских лесов, лесов особо охраняемых природных территорий, расположенных в границах населенных пунктов поселения.

1. В решении о привлечении граждан к выполнению социально значимых работ для поселка Эконда указывается:

1) вопрос местного значения, в целях решения которого организуются социально значимые работы;

2) время и место проведения, местах сбора участников, а также сроки проведения работ;

3) перечень видов работ, для выполнения которых привлекается население;

4) порядок финансирования;

5) ответственное лицо за организацию и проведение социально значимых работ;

6) иное

1. Решение о привлечении граждан к выполнению на добровольной основе социально значимых для муниципального образования работ (в том числе дежурств) оформляется в виде Постановления Администрации поселка Эконда и официально

опубликовывается.

1. Организацию и материально-техническое обеспечение проведения социально значимых работ осуществляет Администрация поселка Эконда.
2. Уполномоченное должностное лицо проверяет соблюдение требований, предусмотренных [пунктом 3](http://www.consultant.ru/cons/static4018_00_50_458439/document_notes_inner.htm?%23p17) настоящего Порядка; обеспечивает участников социально значимых работ необходимым инвентарем; проводит инструктаж по технике безопасности; определяет участникам конкретный вид и объем работ; обеспечивает непосредственный контроль за ходом проведения социально значимых работ.
3. Информация об итогах проведения социально значимых работ подлежит опубликованию и размещению на официальном сайте поселка Эконда.
4. Финансирование расходов по организации и проведению социально значимых работ осуществляется за счет средств местного бюджета.

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**ЭКОНДИНСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

VI созыв

IV сессия

«09» ноября 2023 года № 14 п. Эконда

**О внесении изменений в Решение Экондинского поселкового Совета депутатов от 14.11.2016г. №15 «Об утверждении Регламента Экондинского поселкового Совета депутатов»**

В целях приведения нормативных правовых актов поселка Эконда в соответствие с действующим законодательством, руководствуясь Уставом поселка Эконда, Экондинский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Регламент Экондинского поселкового Совета депутатов (далее Регламент), утвержденный Решением Экондинского поселкового Совета депутатов от 14.11.2016г. №15, следующие изменения:

1.1. часть 6.2 статьи 6 Регламента изложить в следующей редакции:

«Отдельные вопросы повестки дня обсуждаются в закрытом режиме, в случаях ограничения доступа к обсуждаемой информации в соответствии с федеральным законодательством.

Обсуждение, решение и предоставление информации по вопросам, включающим информацию ограниченного доступа, проводится с учетом положений федерального законодательства о сведениях, составляющих государственную или иную охраняемую законом тайну.

По решению Экондинского поселкового Совета депутатов может быть проведено закрытое заседание Совета (или его часть - по отдельным вопросам повестки).

Решение о проведении закрытого заседания принимается на открытом заседании Экондинского поселкового Совета депутатов по предложению Главы поселка Эконда или по предложению не менее 1/3 от общего числа избранных депутатов Совета депутатов.

На закрытом заседании Экондинского поселкового Совета депутатов кроме депутатов вправе присутствовать другие лица.

Во время проведения закрытого заседания Совета депутатов запрещается ведение аудио-, видеозаписи».

2. Настоящее Решение вступает в силу после его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Эконда

Председатель Экондинского

поселкового Совета депутатов п/п Г.П. Удыгир

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**ЭКОНДИНСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

VI созыв

IV сессия

09 ноября 2023 года № 15 п. Эконда

Об утверждении Положения о формах морального поощрения благотворителей и добровольцев (волонтеров) в поселке Эконда

На основании пункта 2 статьи 7 Закона Красноярского края от 12.11.2009 № 9-3962 «О благотворительной деятельности и добровольчестве (волонтерстве) в Красноярском крае», руководствуясь Уставом поселка Эконда, Экондинский поселковый Совет депутатов РЕШИЛ:

1. Утвердить Положение о формах морального поощрения благотворителей и добровольцев (волонтеров) (Приложение 1).

2. Расходы, связанные с применением мер поощрения, финансируются за счет средств местного бюджета*.*

3. Настоящее Решение вступает в силу после его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Эконда

Председатель Экондинского

поселкового Совета депутатов п/п Н.И. Панова

Приложение 1 к Решению

Экондинского поселкового Совета депутатов

от 09» 11. 2023г. № 15

ПОЛОЖЕНИЕ О ФОРМАХ МОРАЛЬНОГО ПООЩРЕНИЯ БЛАГОТВОРИТЕЛЕЙ И ДОБРОВОЛЬЦЕВ (ВОЛОНТЕРОВ) ПОСЕЛКА ЭКОНДА

1. Общие положения

1.1. Настоящее Положение о формах морального поощрения благотворителей и добровольцев (волонтеров) (далее - Положение) разработано в соответствии с Законом Красноярского края от 12.11.2009 № 9-3962 «О благотворительной деятельности и добровольчестве (волонтерстве) в Красноярском крае», Уставом поселка Эконда.

1.2. Поощрение благотворителей и добровольцев (волонтеров) - это форма общественного признания заслуг и оказание почёта за достигнутые результаты, направленная на усиление заинтересованности благотворителей и добровольцев (волонтеров). Поощрение проводится на основе индивидуальной оценки качеств деятельности каждого благотворителей и добровольцев (волонтеров) и его личного вклада в решение задач, поставленных перед ним.

1.3. Оформление документов о поощрении благотворителей и добровольцев (волонтеров) (внесение ходатайства о поощрении благотворителей и добровольцев (волонтеров), подготовка проекта правового акта и учёт поощрений осуществляется Администрацией поселка Эконда.

1.4. Допускается одновременное применение нескольких видов поощрения.

1.5. Объявление благодарности или награждение благотворителей и добровольцев (волонтеров) благодарственным письмом, Почётной грамотой может производиться одновременно с выплатой денежной премии или награждением ценным подарком.

1.6. Поощрение объявляется (вручается) в торжественной обстановке в присутствии общественности.

2. Виды поощрения

2.1. По основаниям, перечисленным в пункте 1.2 настоящего Положения, к благотворителям и добровольцам (волонтерам) применяются следующие виды поощрений:

1) представление к награждению государственными наградами в порядке, предусмотренном федеральным законодательством;

2) награждение Почетным знаком «Милосердие и благотворительность»;

3) награждение Почетной грамотой Законодательного Собрания Красноярского края или Почетной грамотой Губернатора края, Благодарственным письмом Законодательного Собрания края;

4) размещение информации о благотворителях и

добровольцах (волонтерах), их положительном опыте в средствах массовой информации;

5) организация и проведение конкурсов социальных достижений лиц, принимающих активное участие в осуществлении благотворительной и добровольческой (волонтерской) деятельности;

6) организация и проведение ежегодного приема в честь благотворителей от имени высших органов государственной власти края;

7) присвоение имен благотворителей учреждениям, находящимся в ведении органов исполнительной власти края, а также объектам недвижимого имущества, закрепленным за указанными учреждениями;

8) иные формы морального поощрения благотворителей и добровольцев (волонтеров).

**3. Порядок применения поощрений**

3.1. Вопрос о применении поощрения благотворителей и добровольцев (волонтеров) решается органом местного самоуправления по ходатайству руководителя организации, в которой состоит благотворитель и доброволец (волонтер), составленному по форме, определенной Приложением к настоящему Положению.

Ходатайство о применении поощрения должно быть мотивированным, отражать степень участия благотворителей и добровольцев (волонтеров) в решении конкретной задачи, стоящей перед органами местного самоуправления, проявление благотворителем и добровольцем (волонтером) инициативы, уровень навыков и способностей.

Приложение к Положению о поощрении благотворителей и добровольцев (волонтеров)

ХОДАТАЙСТВО

О ПООЩРЕНИИ БЛАГОТВОРИТЕЛЕЙ И ДОБРОВОЛЬЦЕВ (ВОЛОНТЕРОВ)

наименование органа местного самоуправления

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Ф.И.О.  Благотворителя/добровольца (волонтера) | Основание поощрения | Вид поощрения |
|  |  |  |

Конкретные достижения благотворителей и добровольцев (волонтеров), послужившие основанием для ходатайства о поощрении:

РЕШЕНИЕ О ХОДАТАЙСТВЕ

Удовлетворить Ходатайство

подготовить проект правого акта.

Отказать в удовлетворении Ходатайства по причине

Глава поселка Эконда

« » 20 \_\_ г.

### АДМИНИСТРАЦИЯ ПОСЕЛКА ЮКТА

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«08» ноября 2023 г. № 58-п

**Об утверждении административного регламента предоставления муниципальной услуги «Дача письменных разъяснений налогоплательщикам по вопросам применения нормативных правовых актов поселка Юкта о местных налогах и сборах»**

В соответствии с Налоговым кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», руководствуясь Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», **ПОСТАНОВЛЯЕТ:**

1. Утвердить Административный регламент предоставления муниципальной услуги «Дача письменных разъяснений по вопросам применения муниципальных нормативных правовых актов поселка Юкта о местных налогах и сборах» согласно приложения.

2. Настоящее Постановление опубликовать в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», а также в единой информационной системе в сфере закупок.

3. Постановление вступает в силу после официального опубликования

4. Контроль за исполнение настоящего исполнения оставляю за собой

Глава поселка Юкта п/п О.Э. Алексеева

Утвержден Постановлением

Администрации поселка Юкта

№ 58-п от «08» ноября 2023 г.

АДМИНИСТРАТИВНЫЙ РЕГЛАМЕНТ

предоставления муниципальной услуги «Дача письменных разъяснений налогоплательщикам по вопросам применения нормативных правовых актов поселка Юкта о местных налогах и сборах»

**1. Общие положения**

1.1. Настоящий административный регламент (далее - Регламент) муниципальной услуги «Дача письменных разъяснений налогоплательщикам по вопросам применения нормативных правовых актов поселка Ессй о местных налогах и сборах» (далее - муниципальная услуга) разработан в целях повышения качества предоставления и доступности услуги, создания комфортных условий для получения муниципальной услуги.

Регламент определяет порядок, сроки и последовательность действий (административных процедур) при предоставлении муниципальной услуги.

1.2. Регламент размещается на Интернет-сайте <https://yukta-r04.gosweb.gosuslugi.ru>). также на информационных стендах, расположенных в Администрации поселка Юкта (далее Администрация) по адресу: п. Юкта ул. Центральная дом 3.

1.3. Предоставление муниципальной услуги осуществляется:

- устно, в случае обращения заявителя (при личном обращении);

- письменно, в случае ответа на письменное обращение либо обращение, направленное через электронную почту.

1.4. Получение консультаций по процедуре предоставления муниципальной услуги может осуществляться следующими способами:

- посредством личного обращения;

- обращения по телефону;

- посредством письменных обращений по почте;

- посредством обращений по электронной почте.

1.5. Основными требованиями к консультации заявителей являются:

- актуальность;

- своевременность;

- четкость в изложении материала;

- полнота консультирования;

- наглядность форм подачи материала;

- удобство и доступность.

1.6. Требования к форме и характеру взаимодействия специалиста Администрации с заявителями:

при личном обращении заявителей специалист Администрации должен представиться, указать фамилию, имя и отчество, сообщить занимаемую должность, самостоятельно дать ответ на заданный заявителем вопрос. В конце консультирования специалист, осуществляющий консультирование, должен кратко подвести итоги и перечислить меры, которые следует принять заявителю (кто именно, когда и что должен сделать).

Ответ на письменные обращения и обращения по электронной почте дается в простой, четкой и понятной форме с указанием фамилии и инициалов, номера телефона специалиста, исполнившего ответ на обращение. Ответ на письменное обращение подписывается Главой поселка Юкта либо уполномоченным должностным лицом.

1.7. При ответах на телефонные звонки специалист в вежливой форме четко и подробно информирует обратившихся по интересующим их вопросам. При невозможности специалиста, принявшего звонок, самостоятельно ответить на поставленный вопрос, телефонный звонок должен быть переадресован (переведен) на другого специалиста или обратившемуся гражданину должен быть сообщен телефонный номер, по которому можно получить необходимую информацию.

**2. Стандарт предоставления муниципальной услуги**

2.1. Наименование муниципальной услуги – муниципальная услуга «Дача письменных разъяснений налогоплательщикам по вопросам применения нормативных правовых актов муниципального образования о местных налогах и сборах

2.2. Предоставление муниципальной услуги осуществляется Администрацией поселка Юкта (далее также - администрация, Уполномоченный орган).

Ответственным исполнителем муниципальной услуги являются муниципальные служащие Администрации.

Место нахождения: п. Юкта ул. Центральная дом 3

Почтовый адрес: 648591 п. Юкта ЭМР Красноярского края

Приёмные дни: Понедельник-Пятница

График работы: с 09.00 до 13.00, в пятницу с 09.00 до 13.00 Телефон/факс: 8(39170)34599, адрес электронной почты yukta.spec@evenkya.ru;

Информацию по процедуре предоставления муниципальной услуги можно получить у специалиста(ов) Администрации, ответственных за предоставление муниципальной услуги.

2.2.1. Информирование о предоставлении муниципальной услуги:

2.2.1.1. информация о порядке предоставления муниципальной услуги размещается:

1) на информационных стендах, расположенных в помещениях администрации, многофункциональных центров предоставления государственных и муниципальных услуг.

2) на официальном сайте Уполномоченного органа муниципального образования в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»

<https://yukta-r04.gosweb.gosuslugi.ru>);

3) на Региональном портале государственных и муниципальных услуг (https://gosuslugi.krskstate.ru/) (далее - Региональный портал);

4) на Едином портале государственных и муниципальных услуг (функций) (https:// www.gosuslugi.ru/) (далее - Единый портал);

5) в государственной информационной системе «Реестр государственных и муниципальных услуг» (frgu.gosuslugi.ru). (далее - Региональный реестр).

6) непосредственно при личном приеме заявителя в Уполномоченном органе или многофункциональном центре предоставления государственных и муниципальных услуг (далее - многофункционального центра, МФЦ);

7) по телефону Уполномоченного органа или многофункционального центра;

2.2.1.2. Консультирование по вопросам предоставления муниципальной услуги осуществляется:

1) в МФЦ при устном обращении - лично или по телефону;

2) в интерактивной форме Регионального портала;

3) в структурном подразделении Уполномоченного органа при устном обращении - лично или по телефону; при письменном (в том числе в форме электронного документа) обращении - на бумажном носителе по почте, в электронной форме по электронной почте.

2.2.1.3. Информация о ходе рассмотрения заявления о предоставлении муниципальной услуги и о результатах предоставления муниципальной услуги может быть получена заявителем (его представителем) в личном кабинете на Едином портале или Региональном портале, а также в соответствующем структурном подразделении Уполномоченного органа при обращении заявителя лично, по телефону посредством электронной почты».

От имени заявителей, при предоставлении муниципальной услуги, в том числе при подаче (направлении) заявления, могут выступать лица, имеющие право в соответствии с законодательством Российской Федерации либо в силу наделения их заявителями в порядке, установленном законодательством Российской Федерации, полномочиями выступать от имени заявителей при предоставлении муниципальной услуги (далее – уполномоченный представитель).

2.4. Предоставление муниципальной услуги осуществляется на бесплатной основе.

2.5. Результатом предоставления муниципальной услуги является:

1) письменное разъяснение по вопросам применения муниципальных правовых актов о налогах и сборах;

2) письменный отказ в предоставлении муниципальной услуги.

2.6. Срок предоставления муниципальной услуги составляет не более чем тридцать дней со дня поступления заявления о письменном разъяснении по вопросам применения законодательства о налогах и сборах.

Письменное разъяснение выдается заявителю или направляется ему по адресу, содержащемуся в его заявлении.

2.7. Правовыми основаниями для предоставления муниципальной услуги является:

- [Конституция](consultantplus://offline/main?base=LAW;n=2875;fld=134) Российской Федерации;

- Налоговый кодекс Российской Федерации;

- Федеральный [закон](consultantplus://offline/main?base=LAW;n=113646;fld=134) от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»;

- Федеральный [закон](consultantplus://offline/main?base=LAW;n=115947;fld=134) от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг»;

- [Устав](consultantplus://offline/main?base=MOB;n=125396;fld=134) поселка Юкта.

2.8. Исчерпывающий перечень документов, необходимых для предоставления муниципальной услуги (далее – документы):

- документ, удостоверяющий личность заявителя (предъявляется при обращении в МФЦ, Уполномоченный орган) или документ, удостоверяющий полномочия представителя заявителя, в случае обращения за предоставлением муниципальной услуги представителя заявителя (за исключением законных представителей физических лиц.

В случае направления заявления посредством Единого портала, сведения указанных документов заполняются в электронной форме Единого портала, Регионального портала соответственно;

- заявление о предоставлении муниципальной услуги на бумажном носителе или в электронном виде (заполняется посредством внесения соответствующих сведений в интерактивную форму заявления при обращении посредством Единого портала, Регионального портала.

2.8.1. Заявитель в своем письменном обращении в обязательном порядке указывает:

- наименование органа местного самоуправления, либо фамилию, имя, отчество (при наличии) руководителя, либо должность соответствующего лица, которому направлено письменное обращение;

- наименование организации или фамилия, имя, отчество (при наличии) гражданина, направившего обращение;

- полный почтовый адрес заявителя, по которому должен быть направлен ответ;

- содержание обращения;

- подпись лица;

- дата обращения.

В случае необходимости в подтверждение своих доводов заявитель прилагает к письменному обращению документы и материалы либо их копии.

2.8.2. Письменное обращение юридического лица оформляется на бланке с указанием реквизитов заявителя, даты и регистрационного номера, фамилии и номера телефона исполнителя за подписью руководителя или должностного лица, имеющего право подписи соответствующих документов.

2.8.3. Обращение, поступившее в форме электронного документа, подлежит рассмотрению в порядке, установленном настоящим Административным регламентом. В обращении заявитель в обязательном порядке указывает свои фамилию, имя, отчество (при наличии), адрес электронной почты, если ответ должен быть направлен в форме электронного документа, или почтовый адрес, если ответ должен быть направлен в письменной форме. Заявитель вправе приложить к такому обращению необходимые документы и материалы в электронной форме либо направить указанные документы и материалы или их копии в письменной форме.

При личном приеме ответственным лицом Администрации заявитель предъявляет документ, удостоверяющий его личность, и излагает содержание своего устного обращения.

2.8.4. При предоставлении муниципальной услуги запрещено требовать от заявителя представления документов и информации или осуществления действий, представление или осуществление которых не предусмотрено нормативными правовыми актами, регулирующими отношения, возникающие в связи с предоставлением муниципальной услуги.

2.9. Исчерпывающий перечень оснований для отказа в приеме документов, необходимых для предоставления муниципальной услуги.

Оснований для отказа в приеме документов, необходимых для предоставления Администрацией поселка Юкта муниципальной услуги, законодательством Российской Федерации не предусмотрено.

2.10. Исчерпывающий перечень оснований для отказа в предоставлении муниципальной услуги:

2.10.1. Если в письменном обращении не указана фамилия гражданина, направившего обращение, или почтовый адрес, по которому должен быть направлен ответ, ответ на обращение не дается.

2.10.2. Если текст письменного обращения не поддается прочтению, ответ на обращение не дается и оно не подлежит направлению на рассмотрение в государственный орган, орган местного самоуправления или должностному лицу в соответствии с их компетенцией, о чем в течение семи дней со дня регистрации обращения сообщается гражданину, направившему обращение, если его фамилия и почтовый адрес поддаются прочтению.

2.10.3. Если в письменном обращении гражданина содержится вопрос, на который ему неоднократно давались письменные ответы по существу в связи с ранее направляемыми обращениями, и при этом в обращении не приводятся новые доводы или обстоятельства, руководитель органа местного самоуправления, должностное лицо либо уполномоченное на то лицо вправе принять решение о безосновательности очередного обращения и прекращении переписки с гражданином по данному вопросу при условии, что указанное обращение и ранее направляемые обращения направлялись в один и тот же орган местного самоуправления или одному и тому же должностному лицу. О данном решении уведомляется гражданин, направивший обращение.

2.10.4. Если ответ по существу поставленного в обращении вопроса не может быть дан без разглашения сведений, составляющих государственную или иную охраняемую федеральным законом [тайну](consultantplus://offline/ref=882BF74CE54FF1690C408C3F6AEEB1B7A452EEAC0F10BC9DD238FAFD1060AA8A0B8301B71EB03E54BB7F3034a4F6B), гражданину, направившему обращение, сообщается о невозможности дать ответ по существу поставленного в нем вопроса в связи с недопустимостью разглашения указанных сведений.

2.10.5. Если обращение содержит нецензурные либо оскорбительные выражения, угрозы жизни, здоровью и имуществу должностного лица, а также членов его семьи, вправе оставить обращение без ответа по существу поставленных в нем вопросов и сообщить гражданину, направившему обращение, о недопустимости злоупотребления правом.

2.10.6. Основанием для отказа в рассмотрении обращений, поступивших в форме электронных сообщений, помимо оснований, указанных в [пунктах 2.10.1](file://D:\..\..\..\..\..\..\..\C:\Users\tugarinova\Downloads\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%20%D0%BE%D1%82%2009.07.2010%20%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%B0\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%202020%D0%B3\%E2%84%9614_27.02.2020.rtf#P92%23P92) - [2.10.5](file://D:\..\..\..\..\..\..\..\C:\Users\tugarinova\Downloads\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%20%D0%BE%D1%82%2009.07.2010%20%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%B0\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%202020%D0%B3\%E2%84%9614_27.02.2020.rtf#P96%23P96) Административного регламента, также может являться указание автором недействительных сведений о себе и (или) адреса для ответа.

2.10.7. Заявитель вправе вновь направить обращение в Администрацию поселка Юкта в случае, если причины, по которым ответ по существу поставленных в обращении вопросов не мог быть дан, в последующем были устранены.

2.11. Исчерпывающий перечень оснований для отказа в приёме документов: текст документа написан неразборчиво, без указания фамилии, имени, отчества физического лица; в документах имеются подчистки, подписки, зачеркнутые слова и иные не оговоренные исправления.

2.11.1. Заявитель (представитель заявителя) вправе отказаться от получения муниципальной услуги на основании личного письменного заявления, написанного в свободной форме, направив по адресу электронной почты Уполномоченного органа или обратившись в указанный орган. На основании поступившего заявления об отказе от получения муниципальной услуги уполномоченным должностным Уполномоченным органом принимается решение об отказе в предоставлении муниципальной услуги.

2.11.2. Решение об отказе в предоставлении муниципальной услуги с указанием причин отказа подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью в установленном порядке уполномоченным должностным лицом органа местного самоуправления, и направляется заявителю в личный кабинет Единого портала, Регионального портала и (или) в МФЦ в день принятия решения об отказе в предоставлении муниципальной услуги.

2.11.3. Запрещается отказывать в предоставлении муниципальной услуги в случае, если заявление о предоставлении муниципальной услуги подано в соответствии с информацией о сроках и порядке предоставления муниципальной услуги, опубликованной на Едином портале, Региональном портале;

2.12. Максимальный срок ожидания в очереди при запросе о предоставлении муниципальной услуги составляет не более 15 минут.

2.13. Срок регистрации запроса заявителя о предоставлении муниципальной услуги составляет не более одного рабочего дня.

2.13.1. При личном обращении заявителя в Уполномоченный орган с заявлением о предоставлении муниципальной услуги регистрация указанного заявления осуществляется в день обращения заявителя.

При направлении заявления посредством Единого портала или Регионального портала заявитель в день подачи заявления получает в личном кабинете Единого портала или Регионального портала и/или по электронной почте уведомление, подтверждающее, что заявление отправлено.

Заявление, поступившее в нерабочее время, регистрируется уполномоченным органом в первый рабочий день, следующий за днем его получения.

При личном обращении в МФЦ в день подачи заявления заявителю выдается расписка из автоматизированной информационной системы многофункциональных центров предоставления государственных и муниципальных услуг (далее - АИС МФЦ) с регистрационным номером, подтверждающим, что заявление отправлено и датой подачи электронного заявления.

2.14. Требования к помещениям, в которых предоставляется муниципальная услуга:

помещения, в которых осуществляется приём граждан, обратившихся за получением муниципальной услуги, должны быть оснащены соответствующими указателями, информационными стендами с образцами заполнения заявления и перечнем документов, необходимых для предоставления услуги. Места для заполнения необходимых документов оборудуются стульями, столами и обеспечиваются бланками заявлений, письменными принадлежностями. На информационном стенде в Учреждении размещается перечень документов, которые заявитель должен представить для исполнения муниципальной услуги.

Рабочее место специалистов Учреждения, участвующих в оказании муниципальной услуги, оснащается настенной вывеской или настольной табличкой с указанием фамилии, имени, отчества и должности, необходимой для исполнения муниципальной услуги офисной техникой.

Помещения для предоставления муниципальной услуги по возможности размещаются в максимально удобных для обращения местах.

В местах ожидания предоставления муниципальной услуги предусматривается оборудование доступных мест общественного пользования (туалетов).

В местах предоставления муниципальной услуги на видном месте размещаются схемы размещения средств пожаротушения и путей эвакуации посетителей и работников органов, участвующих в оказании муниципальной услуги.

Места предоставления муниципальной услуги оборудуются средствами пожаротушения и оповещения о возникновении чрезвычайной ситуации.

Входы в помещения оборудуются пандусами, расширенными проходами, позволяющими обеспечить беспрепятственный доступ инвалидов, включая инвалидов, использующих кресла-коляски.

При ином размещении помещений по высоте должна быть обеспечена возможность получения муниципальной услуги маломобильными группами населения.

Места для ожидания и заполнения заявлений должны быть доступны для инвалидов.

К месту предоставления муниципальной услуги обеспечивается доступ инвалидов в соответствии с законодательством Российской Федерации о социальной защите инвалидов (включая инвалидов, использующих кресла-коляски и собак-проводников):

- возможность самостоятельного передвижения по территории, на которой расположено помещение для оказания муниципальной услуги, входа в места предоставления муниципальной услуги и выхода из них, посадки в транспортное средство и высадки из него, в том числе с использованием кресла-коляски;

- сопровождение инвалидов, имеющих стойкие расстройства функции зрения и самостоятельного передвижения, и оказание им помощи в месте предоставления муниципальной услуги;

- размещение оборудования и носителей информации, необходимых для обеспечения беспрепятственного доступа инвалидов к месту предоставления муниципальной услуги с учетом ограничений их жизнедеятельности;

- допуск к месту предоставления муниципальной услуги собаки-проводника при наличии документа, подтверждающего ее специальное обучение и выдаваемого по форме и в порядке, которые определяются федеральным органом исполнительной власти, осуществляющим функции по выработке и реализации государственной политики и нормативно-правовому регулированию в сфере социальной защиты населения;

- оказание специалистами помощи инвалидам в преодолении барьеров, мешающих получению ими муниципальной услуги наравне с другими лицами.

2.15. На информационном стенде в Администрации размещаются следующие информационные материалы:

- сведения о перечне предоставляемых муниципальных услуг;

- образцы документов (справок).

- адрес, номера телефонов и факса, график работы, адрес электронной почты Администрации поселка Юкта;

- административный регламент;

- адрес официального сайта Учреждения в сети Интернет, содержащего информацию о предоставлении муниципальной услуги;

- порядок получения информации заявителями по вопросам предоставления муниципальной услуги, в том числе о ходе предоставления муниципальной услуги;

- перечень оснований для отказа в предоставлении муниципальной услуги;

- порядок обжалования действий (бездействия) и решений, осуществляемых (принятых) в ходе предоставления муниципальной услуги;

- необходимая оперативная информация о предоставлении муниципальной услуги.

Текст материалов, размещаемых на стендах, должен быть напечатан удобным для чтения шрифтом, основные моменты и наиболее важные места выделены.

2.16. Показатели доступности и качества муниципальной услуги.

2.16.1. Показателями доступности предоставления муниципальной услуги являются:

1) расположенность помещения, в котором ведется прием, выдача документов в зоне доступности общественного транспорта;

2) наличие необходимого количества специалистов, а также помещений, в которых осуществляется прием документов от заявителей;

3) наличие исчерпывающей информации о способах, порядке и сроках предоставления государственной или муниципальной услуги на информационных стендах, официальном сайте органа местного самоуправления муниципального образования, на Едином портале, Региональном портале;

4) оказание помощи инвалидам в преодолении барьеров, мешающих получению ими услуг наравне с другими лицами.

2.16.2. Показателями качества предоставления муниципальной услуги являются:

1. соблюдение сроков приема и рассмотрения документов;
2. соблюдение срока получения результата муниципальной услуги;
3. отсутствие обоснованных жалоб на нарушения Регламента, совершенные работниками органа местного самоуправления муниципального образования;
4. количество взаимодействий заявителя с должностными лицами (без учета консультаций).

Заявитель вправе оценить качество предоставления муниципальной услуги с помощью устройств подвижной радиотелефонной связи, с использованием Единого портала, Регионального портала, терминальных устройств.

2.17. Показатели доступности и качества муниципальной услуги.

2.17.1. Показателями доступности предоставления муниципальной услуги являются:

1) расположенность помещения, в котором ведется прием, выдача документов в зоне доступности общественного транспорта;

2) наличие необходимого количества специалистов, а также помещений, в которых осуществляется прием документов от заявителей;

3) наличие исчерпывающей информации о способах, порядке и сроках предоставления государственной или муниципальной услуги на информационных стендах, официальном сайте органа местного самоуправления муниципального образования, на Едином портале, Региональном портале;

4) оказание помощи инвалидам в преодолении барьеров, мешающих получению ими услуг наравне с другими лицами.

2.17.2. Показателями качества предоставления муниципальной услуги являются:

1. соблюдение сроков приема и рассмотрения документов;
2. соблюдение срока получения результата муниципальной услуги;
3. отсутствие обоснованных жалоб на нарушения Регламента, совершенные работниками органа местного самоуправления муниципального образования;
4. количество взаимодействий заявителя с должностными лицами (без учета консультаций).

Заявитель вправе оценить качество предоставления муниципальной услуги с помощью устройств подвижной радиотелефонной связи, с использованием Единого портала, Регионального портала, терминальных устройств.

**3. Состав, последовательность и сроки выполнения административных процедур, требования к порядку их выполнения, в том числе особенности выполнения административных процедур в электронной форме, а также особенности выполнения административных процедур в многофункциональных центрах**

3.1. Последовательность административных процедур.

Последовательность административных процедур исполнения муниципальной услуги включает в себя следующие действия:

- прием и регистрация обращения;

- рассмотрение обращения;

- подготовка и направление ответа на обращение заявителю.

3.1.1. Прием и регистрация обращений.

Основанием для начала предоставления муниципальной услуги является поступление обращения от заявителя в Администрацию поселка Юкта посредством личного обращения, почтовой, факсимильной связи либо в электронном виде.

Обращение подлежит обязательной регистрации в течение 1 дня с момента поступления в Администрацию.

Ответственность за прием и регистрацию обращения несет специалист, ответственный за прием и регистрацию документов.

Обращения, направленные посредством личного обращения, почтовой и факсимильной связи, и документы, связанные с их рассмотрением, первоначально поступают к специалисту, ответственному за прием и регистрацию документов.

Обращения, поступившие по электронной почте, ежедневно распечатываются и оформляются специалистом, ответственным за прием и регистрацию документов, для рассмотрения Главой поселка Юкта в установленном порядке как обычные письменные обращения.

Специалист, ответственный за прием и регистрацию документов, осуществляет первичную обработку (проверку правильности адресации корреспонденции, наличие всех приложений и иной документации, являющейся неотъемлемой частью обращения, чтение, определение содержания вопросов обращения гражданина) и регистрацию обращений в журнале регистрации входящей корреспонденции.

В течение 1 рабочего дня с момента регистрации обращения заявителя специалистом, ответственным за прием и регистрацию документов, проводится проверка обращения на соответствие требованиям, установленным [пунктами 2.8](file://D:\..\..\..\..\..\..\..\C:\Users\tugarinova\Downloads\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%20%D0%BE%D1%82%2009.07.2010%20%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%B0\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%202020%D0%B3\%E2%84%9614_27.02.2020.rtf#P72%23P72) - 2.9 Административного регламента.

При поступлении обращения, где указано о приложении документов, которые полностью или частично отсутствуют, специалистом, ответственным за прием и регистрацию документов, составляется акт об отсутствии соответствующих документов, который приобщается к обращению.

3.1.1. Прием и регистрация заявления и документов на предоставление муниципальной услуги в форме электронных документов через Единый портал, Региональный портал.

При направлении заявления об оказании муниципальной услуги в электронной форме (при наличии технической возможности) заявителю необходимо заполнить электронную форму запроса на предоставления муниципальной услуги, прикрепить к заявлению в электронном виде документы, необходимые для предоставления муниципальной услуги.

На Едином портале, Региональном портале размещается образец заполнения электронной формы заявления (запроса).

Форматно-логическая проверка сформированного заявления (запроса) осуществляется автоматически после заполнения заявителем каждого из полей электронной формы запроса. При выявлении некорректно заполненного поля электронной формы запроса заявитель уведомляется о характере выявленной ошибки и порядке ее устранения посредством информационного сообщения непосредственно в электронной форме запроса.

Специалист, ответственный за прием и выдачу документов, при поступлении заявления и документов в электронном виде:

проверяет электронные образы документов на отсутствие компьютерных вирусов и искаженной информации;

регистрирует документы в системе электронного документооборота уполномоченного органа, в журнале регистрации, в случае отсутствия системы электронного документооборота;

формирует и направляет заявителю электронное уведомление через Единый портал, Региональный портал о получении и регистрации от заявителя заявления (запроса) и копий документов, в случае отсутствия технической возможности автоматического уведомления заявителя через Единый портал, Региональный портал;

направляет поступивший пакет документов должностному лицу уполномоченного органа для рассмотрения и назначения ответственного исполнителя.

3.1.2. Рассмотрение обращений.

Прошедшие регистрацию письменные обращения передаются специалисту Администрации.

Глава поселка Юкта по результатам ознакомления с текстом обращения, прилагаемыми к нему документами в течение 2 рабочих дней с момента их поступления:

- определяет, относится ли к компетенции Администрации рассмотрение поставленных в обращении вопросов;

- определяет характер, сроки действий и сроки рассмотрения обращения;

- определяет исполнителя поручения;

- ставит исполнение поручений и рассмотрение обращения на контроль.

Решением Главы поселка Юкта является резолюция о рассмотрении обращения по существу поставленных в нем вопросов либо о подготовке письма заявителю о невозможности ответа на поставленный вопрос в случае, если рассмотрение поставленного вопроса не входит в компетенцию Администрации поселка Юкта.

Специалист, ответственный за прием и регистрацию документов, в течение 1 рабочего дня с момента передачи (поступления) документов от Главы поселка Юкта передает обращение для рассмотрения по существу вместе с приложенными документами специалисту Администрации.

3.1.3. Подготовка и направление ответов на обращение.

Специалист Администрации обеспечивает рассмотрение обращения и подготовку ответа в сроки, установленные [п. 2.6](file://D:\..\..\..\..\..\..\..\C:\Users\tugarinova\Downloads\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%20%D0%BE%D1%82%2009.07.2010%20%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%B0\%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%202020%D0%B3\%E2%84%9614_27.02.2020.rtf#P62%23P62) Административного регламента.

Специалист Администрации рассматривает поступившее заявление и оформляет письменное разъяснение.

Ответ на вопрос предоставляется в простой, четкой и понятной форме за подписью Главы поселка Юкта либо лица, его замещающего.

В ответе также указываются и фамилия, имя, отчество (при наличии), номер телефона должностного лица, ответственного за подготовку ответа на обращение.

После подписания ответа специалист, ответственный за прием и регистрацию документов, регистрирует ответ в журнале регистрации корреспонденции с присвоением исходящего номера и направляет адресату по почте либо вручает адресату лично в течение 1 рабочего дня с момента подписания.

Ответ на обращение, поступающее в форме электронного документа, направляется в форме электронного документа по адресу электронной почты, указанной в обращении, или в письменной форме по почтовому адресу, указанному в обращении.

В случае если заявление подано в электронной форме через Единый портал, Региональный портал и заявитель выбрал способ получения результата предоставления муниципальной услуги в личном кабинете, то ответ сканируется и оформляется в форме электронного документа, подписанного электронной подписью в личный кабинет заявителя, соответственно, на Едином портале, Региональном портале.

При выдаче результата предоставления Услуги в электронной форме решение должно быть заверено электронной подписью в соответствии с Федеральным законом от 06.04.2011 № 63-ФЗ «Об электронной подписи».

**4. Формы контроля за исполнением** **административного регламента**

4.1. Текущий контроль за соблюдением последовательности действий, определенных Регламентом осуществляется Главой поселка Юкта и включает в себя проведение проверок соблюдения и исполнения ответственными лицами (специалистами) действующего законодательства, а также положений Регламента.

Текущий контроль проводится путем оперативного выяснения хода исполнения обращения, осуществления проверок на предмет соблюдения исполнителем, ответственным за предоставление муниципальной услуги, положений настоящего Административного регламента, иных нормативных правовых актов, устанавливающих требования к предоставлению муниципальной услуги.

4.2. Персональная ответственность ответственных лиц (специалистов) закрепляется в соответствующих положениях должностных инструкций.

4.3. Проведение проверок может носить плановый характер и внеплановый характер (по конкретному обращению заявителя по предоставлению муниципальной услуги).

При проведении плановых и внеплановых проверок полноты и качества предоставления муниципальной услуги могут рассматриваться все вопросы, связанные с предоставлением муниципальной услуги (комплексные проверки), или отдельные вопросы (тематические проверки). Проверка может осуществляться в связи с конкретным обращением заявителя. Сроки проведения проверок определяются Главой поселка Юкта.

4.4. Специалисты Администрации несут ответственность, предусмотренную законодательством Российской Федерации, за свои решения и действия (бездействие), принимаемые (осуществляемые) в ходе предоставления муниципальной услуги.

4.5. Контроль за предоставлением муниципальной услуги со стороны уполномоченных лиц Администрации должен быть постоянным, всесторонним и объективным.

Контроль за рассмотрением своих обращений могут осуществлять их авторы на основании информации, полученной в Администрации муниципального образования, в том числе у исполнителя по телефону.

4.6. Порядок и периодичность плановых проверок устанавливаются руководителем уполномоченного органа. При проверке рассматриваются все вопросы, связанные с предоставлением муниципальной услуги (комплексные проверки), или отдельные вопросы (тематические проверки).

Периодичность осуществления плановых проверок - не реже одного раза в квартал.

Внеплановые проверки проводятся для проверки факта устранения ранее выявленных нарушений, а также в случае получения жалоб на действия (бездействие) сотрудников. Проверки также проводятся по конкретному обращению заявителя.

**5.** **Досудебный (внесудебный) порядок обжалования решений и действий (бездействия) Администрации поселка Юкта, многофункционального центра, организаций, указанных в части 1.1 статьи 16 Федерального закона № 210-ФЗ, а также их должностных лиц или муниципальных служащих, работников**

5.1. Заявители муниципальной услуги имеют право обратиться с заявлением или жалобой (далее - обращения) на действия (бездействия) исполнителя, ответственных лиц (специалистов), в том числе в следующих случаях:

1) нарушение срока регистрации запроса о предоставлении муниципальной услуги, комплексного запроса;

2) нарушение срока предоставления муниципальной услуги. В указанном случае досудебное (внесудебное) обжалование заявителем решений и действий (бездействия) многофункционального центра, работника многофункционального центра возможно в случае, если на многофункциональный центр, решения и действия (бездействие) которого обжалуются, возложена функция по предоставлению соответствующей муниципальной услуги в полном объеме в порядке, определенном частью 1.3 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг»;

3) требование у заявителя документов или информации либо осуществления действий, представление или осуществление которых не предусмотрено нормативными правовыми актами Российской Федерации, нормативными правовыми актами Красноярского края, муниципальными правовыми актами для предоставления муниципальной услуги;

4) отказ в приеме документов, предоставление которых предусмотрено нормативными правовыми актами Российской Федерации, нормативными правовыми актами Красноярского края, муниципальными правовыми актами для предоставления муниципальной услуги, у заявителя;

5) отказ в предоставлении муниципальной услуги, если основания отказа не предусмотрены федеральными законами и принятыми в соответствии с ними иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, законами и иными нормативными правовыми актами Красноярского края, муниципальными правовыми актами. В указанном случае досудебное (внесудебное) обжалование заявителем решений и действий (бездействия) многофункционального центра, работника многофункционального центра возможно в случае, если на многофункциональный центр, решения и действия (бездействие) которого обжалуются, возложена функция по предоставлению соответствующей муниципальной услуги в полном объеме в порядке, определенном частью 1.3 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг»;

6) затребование с заявителя при предоставлении муниципальной услуги платы, не предусмотренной нормативными правовыми актами Российской Федерации, нормативными правовыми актами Красноярского края, муниципальными правовыми актами;

7) отказ органа, предоставляющего муниципальную услугу, должностного лица органа, предоставляющего муниципальную услугу, многофункционального центра, работника многофункционального центра, организаций, предусмотренных частью 1.1 статьи 16 Федерального закона Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», или их работников в исправлении допущенных ими опечаток и ошибок в выданных в результате предоставления муниципальной услуги документах либо нарушение установленного срока таких исправлений. В указанном случае досудебное (внесудебное) обжалование заявителем решений и действий (бездействия) многофункционального центра, работника многофункционального центра возможно в случае, если на многофункциональный центр, решения и действия (бездействие) которого обжалуются, возложена функция по предоставлению соответствующей муниципальной услуги в полном объеме в порядке, определенном частью 1.3 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг».

8) нарушение срока или порядка выдачи документов по результатам предоставления муниципальной услуги;

9) приостановление предоставления муниципальной услуги, если основания приостановления не предусмотрены федеральными законами и принятыми в соответствии с ними иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, законами и иными нормативными правовыми актами Красноярского края, муниципальными правовыми актами. В указанном случае досудебное (внесудебное) обжалование заявителем решений и действий (бездействия) многофункционального центра, работника многофункционального центра возможно в случае, если на многофункциональный центр, решения и действия (бездействие) которого обжалуются, возложена функция по предоставлению соответствующей муниципальной услуги в полном объеме в порядке, определенном частью 1.3 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг».

10) требование у заявителя при предоставлении государственной или муниципальной услуги документов или информации, отсутствие и (или) недостоверность которых не указывались при первоначальном отказе в приеме документов, необходимых для предоставления государственной или муниципальной услуги, либо в предоставлении государственной или муниципальной услуги, за исключением случаев, предусмотренных [пунктом 4 части 1 статьи 7](consultantplus://offline/ref=B1C8C736E8BB8277D1E123DCE7AF55163857080A114E79999FACB4B053342F36880EB294A6146EA1CD9A5266351F29637804AE0C27q451L) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ. В указанном случае досудебное (внесудебное) обжалование заявителем решений и действий (бездействия) МФЦ, работника МФЦ возможно в случае, если на МФЦ, решения и действия (бездействие) которого обжалуются, возложена функция по предоставлению соответствующих государственных или муниципальных услуг в полном объеме в порядке, определенном [частью 1.3 статьи 16](consultantplus://offline/ref=B1C8C736E8BB8277D1E123DCE7AF55163857080A114E79999FACB4B053342F36880EB297AF1466F098D5533A71493A637904AC0E3B4377F8q55EL) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ.

5.2. Обращения подлежат обязательному рассмотрению. Рассмотрение обращений осуществляется бесплатно.

5.3. Жалоба подается в письменной форме на бумажном носителе, в электронной форме в орган, предоставляющий муниципальную услугу, многофункциональный центр либо в соответствующий орган государственной власти (орган местного самоуправления) публично-правового образования, являющийся учредителем многофункционального центра (далее - учредитель многофункционального центра), а также в организации, предусмотренные частью 1.1 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг». Жалобы на решения и действия (бездействие) руководителя органа, предоставляющего муниципальную услугу, подаются в вышестоящий орган (при его наличии) либо в случае его отсутствия рассматриваются непосредственно руководителем органа, предоставляющего муниципальную услугу. Жалобы на решения и действия (бездействие) работника многофункционального центра подаются руководителю этого многофункционального центра. Жалобы на решения и действия (бездействие) многофункционального центра подаются учредителю многофункционального центра или должностному лицу, уполномоченному нормативным правовым актом субъекта Российской Федерации. Жалобы на решения и действия (бездействие) работников организаций, предусмотренных частью 1.1 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», подаются руководителям этих организаций.

5.4. Жалоба на решения и действия (бездействие) органа, предоставляющего муниципальную услугу, должностного лица органа, предоставляющего муниципальную услугу, муниципального служащего, руководителя органа, предоставляющего муниципальную услугу, может быть направлена по почте, с использованием информационно-телекоммуникационной сети Интернет, официального сайта органа, предоставляющего муниципальную услугу, а также может быть принята при личном приеме заявителя. Жалоба на решения и действия (бездействие) многофункционального центра, работника многофункционального центра может быть направлена по почте, с использованием информационно-телекоммуникационной сети "Интернет", официального сайта многофункционального центра, единого портала государственных и муниципальных услуг либо регионального портала государственных и муниципальных услуг, а также может быть принята при личном приеме заявителя. Жалоба на решения и действия (бездействие) организаций, предусмотренных [частью 1.1 статьи 16](consultantplus://offline/ref=7D95CA8BE76DCFE6F4B1F8E7D355FF101B865C950DB6E25E8F1266147BCB50D5A6E152BE807EE7DCu341B) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», а также их работников может быть направлена по почте, с использованием информационно-телекоммуникационной сети "Интернет", официальных сайтов этих организаций, единого портала государственных и муниципальных услуг либо регионального портала государственных и муниципальных услуг, а также может быть принята при личном приеме заявителя.

5.5. Жалоба должна содержать:

1) наименование органа, предоставляющего муниципальную услугу, должностного лица органа, предоставляющего муниципальную услугу, многофункционального центра, его руководителя и (или) работника, организаций, предусмотренных [частью 1.1 статьи 16](consultantplus://offline/ref=A9F9835C0461078DD6DE37EC663D81FF5D36D587A31A3DE5A1F3990AD54346740054CB3C08C571AE69A4C) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», их руководителей и (или) работников, решения и действия (бездействие) которых обжалуются;

2) фамилию, имя, отчество (последнее - при наличии), сведения о месте жительства заявителя - физического лица либо наименование, сведения о месте нахождения заявителя - юридического лица, а также номер (номера) контактного телефона, адрес (адреса) электронной почты (при наличии) и почтовый адрес, по которым должен быть направлен ответ заявителю;

3) сведения об обжалуемых решениях и действиях (бездействии) органа, предоставляющего муниципальную услугу, должностного лица органа, предоставляющего муниципальную услугу или муниципального служащего, многофункционального центра, работника многофункционального центра, организаций, предусмотренных [частью 1.1 статьи 16](consultantplus://offline/ref=7AC2E0AA59CB081FDDF4D03550A331E7316FD8E83B68ED41D8AB54BA15F5E48BF5AB9C03A7CE647AK4EFC) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», их работников;

4) доводы, на основании которых заявитель не согласен с решением и действием (бездействием) органа, предоставляющего муниципальную услугу, должностного лица органа, предоставляющего муниципальную услугу, муниципального служащего, многофункционального центра, работника многофункционального центра, организаций, предусмотренных [частью 1.1 статьи 16](consultantplus://offline/ref=ED7B67319EB7F2BA969A4096AD5B52E8F3B8791B07A59788A41252D19D4CA7D0268826D0FDC22ACE11F9C) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», их работников. Заявителем могут быть представлены документы (при наличии), подтверждающие доводы заявителя, либо их копии.

5.6. Жалоба, поступившая в орган, предоставляющий муниципальную услугу, многофункциональный центр, учредителю многофункционального центра, в организации, предусмотренные [частью 1.1 статьи 16](consultantplus://offline/ref=60CBCF7ED2A9ADEB9F05D210DFE8911BE3C212213386172198F9CB0576F0EF3B22BE2096926672AFN4WEC) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», либо вышестоящий орган (при его наличии), подлежит рассмотрению в течение пятнадцати рабочих дней со дня ее регистрации, а в случае обжалования отказа органа, предоставляющего муниципальную услугу, многофункционального центра, организаций, предусмотренных [частью 1.1 статьи 16](consultantplus://offline/ref=60CBCF7ED2A9ADEB9F05D210DFE8911BE3C212213386172198F9CB0576F0EF3B22BE2096926672AFN4WEC) Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», в приеме документов у заявителя либо в исправлении допущенных опечаток и ошибок или в случае обжалования нарушения установленного срока таких исправлений - в течение пяти рабочих дней со дня ее регистрации.

5.7. По результатам рассмотрения жалобы принимается одно из следующих решений:

1) жалоба удовлетворяется, в том числе в форме отмены принятого решения, исправления допущенных опечаток и ошибок в выданных в результате предоставления муниципальной услуги документах, возврата заявителю денежных средств, взимание которых не предусмотрено нормативными правовыми актами Российской Федерации, нормативными правовыми актами Красноярского края, муниципальными правовыми актами, а также в иных формах;

2) в удовлетворении жалобы отказывается.

5.8. Не позднее дня, следующего за днем принятия решения, указанного в [пункте 5.7](consultantplus://offline/ref=AE5AEAB5463DCD786109766DEAEBD6287B54421C5EF10B4E02E6E5CA7D89AB6B42044ED26D9696EAAABAF7y8p3I) настоящего Регламента, заявителю в письменной форме и по желанию заявителя в электронной форме направляется мотивированный ответ о результатах рассмотрения жалобы.

5.9. В случае признания жалобы подлежащей удовлетворению в ответе заявителю, указанном в пункте 5.9 Административного регламента, дается информация о действиях, осуществляемых органом, предоставляющим государственную услугу, органом, предоставляющим муниципальную услугу, многофункциональным центром либо организацией, предусмотренной частью 1.1 статьи 16 Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ, в целях незамедлительного устранения выявленных нарушений при оказании муниципальной услуги, а также приносятся извинения за доставленные неудобства и указывается информация о дальнейших действиях, которые необходимо совершить заявителю в целях получения муниципальной услуги.

5.10. В случае признания жалобы не подлежащей удовлетворению в ответе заявителю, указанном в пункте 5.9 Административного регламента, даются аргументированные разъяснения о причинах принятого решения, а также информация о порядке обжалования принятого решения.

5.11. В случае установления в ходе или по результатам рассмотрения жалобы признаков состава административного правонарушения или преступления должностное лицо, работник, наделенные полномочиями по рассмотрению жалоб, незамедлительно направляют имеющиеся материалы в органы прокуратуры.

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА КУЮМБА**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«10» ноября 2023 г. № 70-п

**Об утверждении сведений о ходе исполнения бюджета поселка и сведений о численности муниципальных служащих поселка Куюмба по состоянию на 01 октября 2023 года**

В соответствие со статьей 219 Бюджетного кодекса Российской Федерации **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить сведения о ходе исполнения бюджета поселка согласно приложению №1.

2. Сведения о численности муниципальных служащих поселка Куюмба, согласно приложению № 2.

3. Разместить настоящее Постановление на сайте муниципального образования «поселок Куюмба» в сети «Интернет» (https://kuyumba-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

4. Настоящее Постановление вступает в силу в день его подписания, и подлежитофициальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

5. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

И.о. Главы поселка Куюмба п/п Т.В. Шахбазова

Приложение №1

к Постановлению Администрации

поселка Куюмба от 10.11.2023 г. № 70-п

Сведения о ходе исполнения бюджета поселка на 2023 год по состоянию на 01 октября 2023 года

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование показателя | План год, с учетом изменений на 01 октября 2023 года | | Исполнено на 01.10. 2023 года | % исполнения |
|
| 1 | 2 | | 3 | 4 |
| ДОХОДЫ | | | | |
| Налоговые и неналоговые доходы | 9 086,5 | | 6 175,9 | 68,0 |
| Налоги на прибыль, доходы | 8 970,2 | | 6 093,8 | 67,9 |
| Налоги на товары( работы, услуги) реализуемые на территории РФ | 102,2 | | 86,1 | 84,3 |
| Налоги на имущество | 0,3 | | 0,0 | 0,0 |
| Земельный налог | 13,8 | | -4,0 | -29,0 |
| Государственная пошлина | 0,0 | | 0,0 | 0,0 |
| Доходы от оказания платных услуг и компенсации затрат государства | 0,0 | | 0,0 | 0,0 |
| Безвозмездные поступления | 10 265,6 | | 9 839,1 | 95,8 |
| ВСЕГО ДОХОДОВ | 19 352,1 | | 16 015,0 | 82,8 |
| РАСХОДЫ | | | | |
| Общегосударственные вопросы | | 9 713,5 | 5 348,6 | 55,1 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | 1 836,9 | 1 405,2 | 76,5 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований | |  |  |  |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | | 7 168,8 | 3 769,2 | 52,6 |
| Резервные фонды | | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Другие общегосударственные вопросы | | 567,8 | 174,2 | 30,7 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | | 359,5 | 299,2 | 83,2 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | | 359,5 | 299,2 | 83,2 |
| Национальная экономика | | 687,3 | 0,0 | 0,0 |
| Сельское хозяйство и рыболовство | |  |  |  |
| Транспорт | | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Дорожное хозяйство | | 687,3 | 0,0 | 0,0 |
| Связь и информатика | |  |  |  |
| Другие вопросы в области национальной экономики | | 196,0 | 0,0 | 0,0 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | | 4 989,8 | 4 018,8 | 80,5 |
| Жилищное хозяйство | | 3 796,5 | 3  440,7 | 90,6 |
| Коммунальное хозяйство | |  |  |  |
| Благоустройство | | 1 193,3 | 578,1 | 48,4 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | |  |  |  |
| Межбюджетные трансферты | | 4 098,0 | 4 098,0 | 100,0 |
| Субсидии бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований (межбюджетные субсидии) | | 3 677,4 | 3 677,4 | 100,0 |
| Иные межбюджетные трансферты | | 420,6 | 420,6 | 100,0 |
| ВСЕГО РАСХОДОВ | | 19 848,1 | 13 764,6 | 69,3 |
| Дефицит бюджета поселения | | -496,0 | 2 250,4 |  |
| ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА | | 496,0 | -2 250,4 |  |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | | 496,0 | -2 250,4 |  |
| Увеличение остатков средств бюджетов | | -19 352,1 | -16 015,0 | 82,8 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | | -19 352,1 | -16 015,0 | 82,8 |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | | 19 848,1 | 13 764,6 | 69,3 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета субъекта Российской Федерации | | 19 848,1 | 13 764,6 | 69,3 |

Приложение №2

к Постановлению Администрации

поселка Куюмба от 10.11.2023 г. № 70-п

**Сведения о численности муниципальных служащих поселка Куюмба по состоянию на 01 октября 2023 года**

(тыс. рублей)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| N п/п | Наименование показателя | Значение |
| 1 | 2 | 3 |
| 1 | Среднесписочная численность замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета поселка Куюмба за отчетный период, человек | 1 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание лиц замещающих муниципальные должности (выборные должности) бюджета поселка Куюмба за отчетный период, тыс. рублей | 1 098,5 |
| 2 | Среднесписочная численность муниципальных служащих бюджета поселка Куюмба за отчетный период, человек | 1 |
|  | Фактические расходы на денежное содержание муниципальных служащих бюджета поселка Куюмба за отчетный период, тыс. рублей | 569,0 |